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ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

Vоенкор Котенок Z
На ночь 01.09.2022 г. украинское наступление на южном фронте 

захлебывается. В эти минуты наши рубятся в районе Ольгино практи-
чески в огневом окружении, но славы ВСУ не видать. 

Результат «наступа» ВСУ в 1-е сутки - 6 км и 5 населенных пунктов. 
Продвинулись в нашем слабом месте, где «мобики» из ДНР. Против-
ник пустил в дело «пидроздилы» из обученных англичанами 3-х бри-
гад. Хорошо готовы, мотивированы, кадровые. 

Противник попытался количеством достичь качества, бросив в топ-
ку в надежде, что наши сломаются. Он просто не учел, что в Ольгино 
ему преградила дорогу 45-я бригада СпН ВДВ с отрядом военной раз-
ведки. «Сорок пятых» бросили на место прорыва укров. И хребет на-
ступлению сломали именно они.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
За 4 часа 4 пакета «Града» и 80 огурцов ушло на ту сторону только с 

одной позиции. Белгород сегодня в топе.  По информации которую по-
лучил только что, рагули выстроились в боевые порядки и как и пред-
полагалось пошли в наступление на Харьковском фронте. Арта в деле

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Харьковском фронте просто жесть творится прямо сейчас! Всё 

что есть сейчас летит в сторону Харькова! Судная ночь не иначе! Я та-
кое видел разве что 24 февраля здесь.

Александр Жучковский
Владлен Татарский не раз писал, что русская идея – это война. По-

нимаю, что это у него скорее  «литературный оборот», но всё же нет. 
Война это не норма, это разрушение, а русская идея должна быть со-
зидательной.

Но чего нельзя у русских отнять, так это то, что они чувствуют себя 
на войне, как РЫБА В ВОДЕ.

Русским на войне ХОРОШО. Так сложилось – кровь, почва, гены. 
Очень много воевали, поэтому пришлось это дело полюбить. 

Вот поэтому победим, как и всегда.

Владлен ТатарZкий
Война это Русский Дзен. 
Помните персонажа Владимира Гостюхина из фильма «Война», отца 

главного героя? «Эх, встать бы сейчас и на войну!»
Балабанов гениально показал, что русский без героического под-

вига начинает болеть. Почему Русь называют Святой? Потому что мы 
запрограммированы на подвиг, на бескорыстную жертвенность. Рус-

https://t.me/voenkorKotenok/39798
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ский девиз «За пацанов!» это чистой воды Евангелие от Иоанна 15:13. 
(Почитайте, полезно открывать Библию хоть иногда).

Владлен ТатарZкий
Многие пишут о том, что мы сейчас хотим отыграть от обороны. Вы-

мотать противника, который будет терять силы в попытках наступать, 
а затем контратаковать. Приводиться пример ситуации перед сраже-
нием на Курской дуге в 1943 году. 

Но с ситуация с Украиной несколько иная. Она не находится в бло-
каде как гитлеровская Германия. В отличие от Рейха, на неё реально 
работает оборонка Европы, США и Британии. Эти страны компенсиру-
ют Украине все потери техники. Помимо новых образцов вооружения, 
взамен выбитого советского, США могут дать своё старое оружие. 

Так как наше наступление остановилось, то Украина больше не те-
ряет мобилизационный ресурс. Если примерно прикинуть, что насе-
ление УкроРейха в районе 30 млн., то Киев сможет мобилизовать спо-
койно 1 млн. человек. По всем выкладками мобилизационный потен-
циал это 10% от населения страны, при тотальной мобилизации - 20%. 
Т.е. нам нужно убить или покалечить 2-3 млн. хохлов, чтобы Уркаина 
начала испытывать реальный недостаток живой силы. 

Убивать хохлов с каждым рейсом военных грузов от западных пар-
тнёров будет всё сложнее и сложнее. 

Перекрыть поставки вооружения мы не можем ни военным, ни ди-
пломатическим путём. Убить столько хохлов обычным вооружением 
-- тоже.

Вариант, что «простой народ» устав от тягот войны, восстанет про-
тив «киевской хунты» мне кажется наивным. 

Из этого делаю вывод, что наш единственный вариант, если не брать 
ЯО, это нанесения поражения в информационно-психологической во-
йне, когда что-то произойдёт такое, что хохлы или захотят мира или 
откажутся от сопротивления.

Разрабатывают ли в России такую военную «волшебную палочку»?

Русский тарантасъ
В информационной войне мы победим, когда на заданный в око-

пе вопрос (реальный факт кст.) - «Где Украина берет топливо для вой-
ны?», можно будет отвечать без вот таких виляний: «в апреле писали 
в «Мурзилке» , что больше не поставляют через Белоруссию». Отве-
чать просто - «нигде не берет» и показывать фоточки, как из Сталин-
градского котла, с тысячами осохших укропских грузовиков и всякой 
брони. Пока у нас война постепенно движется к категории «страннень-
кая», хотя, как оптимист и патриот я верю, что Россия сейчас пересо-
бирается и сосредотачивается. Ну а во что мне еще верить?

ZERGULIO
Первое, что нам следует осознать - это никакая не СВО, а война. В 

https://t.me/vladlentatarsky/15786
https://t.me/DmitriySteshin/5810
https://t.me/SergeyKolyasnikov/41753
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которой США и объединенная Европа (и не только она) планируют на-
нести нам военное положение, захватить Крым и Донбасс (с последу-
ющим геноцидом русскоязычного населения). Это раз. Затем пойдут 
дальше. 

«Дальше» - потому что им нужны российские ресурсы (на Украину 
им плевать, она уже в кармане), ради чего Запад даже готов затянуть 
пояса на какое-то время. Это может быть весьма длительное время.

«Переговоры» им никакие, разумеется, не нужны. Ну кроме как для 
передышки, подтянуть резервы, обучить и вооружить еще несколь-
ко бригад в Европе. Оружия Укране поставляют просто вал. Кстати, на 
Донбассе не встретил никого, кто презрительно высказывался бы о 
Химарсах. В отличие от тыловых «экспертов».

Деликатную войну пора заканчивать. Поменьше с трепетом думать 
о мнении «западных партнеров». Поменьше беречь украинскую ин-
фраструктуру. Идет Великая Отечественная война. 

И еще одно. Вот вчера Минобороны вывалило в паблик координа-
ты всех школ Донбасса с призывом к мировому сообществу прекра-
тить обстрелы. Даже не поверил поначалу, когда увидел.

Сразу возникло два вопроса. Вопрос о смысле призывов к нацистам, 
которые обстреливают школы и детские сады уже восемь лет, понят-
но, риторический. Но координаты зачем? Координаты всех школ За-
порожья, Херсонской области, ДНР и ЛНР? Вы серьезно? 

Поэтому второе, что надо сделать - это начать кадровые чистки. На-
стоящие, а не «Иван Иваныч оплошал, ну ничего, передвинем, потом 
вернем. Ничего, что тупой - это же племянник Петра Петровича». За 
срыв мобилизационных мероприятий в Санкт-Петербурге, например, 
кто-то ответил? 

Как-то так. Начать хотя бы с этого. 
Доброе утро

Старше Эдды
Думаю, что благодаря грандиозному контрнаступу хохлов на юге, 

мы сумеем отыграться за провалы самого начала СВО. ВСУ слишком 
уверовало в силу Хаймарсов, ГУР дал ободряющий прогноз насчёт сил 
и морально-психологического состояния ВС РФ, а теоретики в Киеве 
рассчитали расход сил и средств украинской пехоты,исходя из оши-
бочных, но очень красивых докладов украинской разведки. 

Украинская пропаганда  загнала сама себя в ловушку разогнав тему 
наступления ВСУ, конечной целью которого являлся Херсон. Теперь 
множество трупов устилающих степи станут хорошим напоминанием 
того, о чем говорил Клаузевиц: «Военное дело просто и вполне до-
ступно здравому уму человека. Но воевать сложно.“

Стрелков Игорь Иванович
По сообщениям с Херсонского фронта - вчера отражена атака ВСУ 

непосредственно на Снигирёвку. Подробностей пока нет.

https://t.me/vysokygovorit/9251
https://t.me/strelkovii/3158
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По десанту (если он был) на Энергодар - сведений также не имею.
Судя по всему (и ожидаемо) - наступление ВСУ на Херсонском фрон-

те не завершилось после неудачи первых атак, противник предприни-
мает попытки достичь успеха хотя-бы на одном из направлений.

Сообщают об активизации боевых действий на Харьковском фрон-
те на нескольких направлениях.

В районе Горловки противник тактически потеснил подразделения 
ВС ДНР в н.п. Новосёловка (южнее Нью-Йорка). Село поделено теперь 
примерно пополам. Под Донецком продолжались попытки ВС ДНР 
продвинуться в районе Красногоровки. Об изменениях линии фронта 
сведения не поступали.

Сражение за инициативу продолжается.

Политджойстик/Politjoystic
Стало складываться впечатление, что руководство миссии МАГАТЭ 

действует в каком-то согласованном плане вместе с украинскими вла-
стями. И куратор плана представляет не Киев, а какую-то иностранную 
страну. При этом не все члены миссии об этом знают, они - как залож-
ники сейчас. Если руководство миссии решает въехать в зону боевых 
действий под обстрелы, то остальные не могут отказаться. 

...
ВСУ сегодня утром высадили десант около Запорожской АЭС. Де-

сант не выживает, его бомбит наша авиация, но шума много. Плюс 
идет артобстрел силами ВСУ Энергодара - это город рядом с ЗапАЭС. 
И тем не менее миссия МАГАТЭ едет в сторону АЭС. Ждем, когда они 
или остановятся, или поедут через зону, которую обстреливают ВСУ. 

...
В составе делегации МАГАТЭ специалисты из Польши, Литвы, Китая, 

Сербии, Албании, Франции, Италии, Иордании, Мексики и Северной 
Македонии. Часть из них несомненно работают на спецслужбы своих 
стран, то есть они еще и разведчики.

Образ будущего
В Кремле было известно о планах ГУР ВСУ воспользоваться приез-

дом миссии МАГАТЭ и провести высадку десанта, чтобы попытаться 
захватить ЗАЭС и делать сутки заявления, что это российский спецназ. 
При идеальных условиях работы ДРГ, просчитывали задачу взять в за-
ложники саму миссию и удерживать на заминировании АЭС, предъ-
являя требования о полном выводе российских войск на территорию 
Крыма. 

План операции и часть инструкторов привёз с собой Борис Джонсон 
как дембельский аккорд своего премьерства, однако в случае успеха 
ГУРа, он бы отказался передать власть, ссылаясь на международное 
ЧП, грозящее катастрофой планетарного масштаба. На данный момент 
уничтожено 47 бойцов ДРГ, трое взяты в плен (!), два в тяжёлом состо-
янии находятся между жизнью и смертью. Группа из 12 человек бло-

https://t.me/politjoystic/28319
https://t.me/obrazbuduschego2/11072


ОГЛАВЛЕНИЕ 7ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

кирована с трёх сторон и отсечена от воды и лодок, к 15:00 КТО будет 
окончена. Ожидается заявление Зеленского по этой ситуации ближе к 
вечеру, глава Миссии МАГАТЭ уже уведомлен о ситуации также как и 
генсек ООН Гутерриш. Координировали операцию офицеры МИ-6 из 
своего штаба в пригороде Киева. 

Все 64 человека из ДРГ недавно прошли обучение в Великобрита-
нии и приехали из Варшавы в Одессу 29 августа.

Образ будущего
В прибрежной зоне Энергодара дополнительно уничтожено две 

баржи с десантом по 140 бойцов на каждой и около 50 бойцов в рай-
оне Никополя, готовившихся к следующей транспортировке. 

Суммарная потеря элитных частей ССО ВСУ и ГУР ВСУ около 320 че-
ловек, 230 из которых проходили обучение в Великобритании. 

По данным, требующим дополнительной верификации, на побере-
жье Днепра в районе Никополя погибли 6-8 офицеров британского 
Минобороны. В плену на данный момент уже 4 офицера ВСУ. Миссия 
МАГАТЭ ведёт переговоры о продолжении движения в сторону ЗАЭС 
на завтра во второй половине дня. Сейчас они находятся в 28 км от 
АЭС. Есть вероятность, что в провале операции Зеленский публично 
обвинит руководство ВСУ уже в ближайшее время и это станет пово-
дом к череде отставок в высшем руководстве ВСУ.  

Все военно-политическое руководство Украины с 10:30 утра нахо-
дится в бункерах, где идут экстренные совещания.

Юрий Баранчик
Понятно - под прикрытием миссии МАГАТЭ на Запорожскую АЭС хи-

трые необандеры решили захватить станцию. Никогда такого не было, 
и вот опять. Как говорил незабвенный Виктор Степанович.

МАРДАН
Максим Жаров сегодня в утреннем эфире прямо сказал, что бене-

фициаром и, скорее всего, заказчиком переговоров с МАГАТЭ является 
корпорация «Росатом», которой страшно не хочется попасть под аме-
риканские санкции и потерять таким образом международные рын-
ки.

Американцы это понимают и ведут игру так же как в истории с «зер-
новой сделкой». Обещают, добиваются своих целей, а потом - кидают.

В результате «зерновой сделки» Украина вывезла 1 млн тонн зер-
на, ослабила блокаду Черноморского побережья. Россия не получила 
ничего кроме позора.

Классические «Минские соглашения», о безальтернативности кото-
рых РФ талдычила восемь лет, чтобы в результате столкнуться с под-
готовленной украинской армией и штурмовать укрепрайон за укре-
прайоном.

«Росатом» все равно попадет под санкции. Ровно после того. как 

https://t.me/obrazbuduschego2/11073
https://t.me/barantchik/6143
https://t.me/mardanaka/10425
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американцы «демилитаризуют» ЗАЭС или вывезут оттуда ядерное то-
пливо.

Новость о попытке захвата станции украинскими диверсантами вы-
глядит как чистая фантасмагория. 

По идее, делегация МАГАТЭ уже в 6.00, сразу после появления но-
вости о попытке штурма, должна была быть отправлена обратно в За-
порожье, все переговоры прекращены, а украинские спецназовцы - 
уничтожены с демонстративной жестокостью.

Вместо этого мы читаем поток унылых сообщений в духе «выраже-
ния озабоченности». Дело в общем привычное. Не привычно слышать 
их только от Минобороны. Они вроде по другой части?

Сергей Миронов
Зеленский сегодня – это не комик с гранатой, а самый настоящий 

свихнувшийся фюрер, который тянет руки к атомной бомбе. Он уже 
взял в заложники граждан Украины и теперь хочет взять жителей всей 
Европы, угрожая новым Чернобылем. Самое страшное, что Запад, а 
особенно США и Великобритания в русофобском угаре этого не пони-
мают. Точнее, они думают, что их-то в случае чего не затронет. Еще как 
затронет, потому что касается всех! 

Поэтому есть только два варианта – быстрый и менее быстрый. 
Первый: Запад прекращает поддержку террористического режима 

на Украине, убирает своих марионеток и начинает договариваться с 
Россией по глобальной безопасности. Второй: это делает Российская 
армия и решает вопросы безопасности без оглядки на Запад. И тогда 
уже, как говорится, без обид.

Логика Маркова
План США и Британии и Зеленского по Запорожской АЭС считается 

такой.
1. Ударами артиллерии и ракет по Запорожской АЭС и мощной ин-

формационной кампанией в западных сми, обвиняющих России в раз-
мещении тяжелой техники на АЭС,  вынудить Россию убрать все даже 
намеки на военную технику с Запорожской АЭС. 

2. Высадить два десанта и захватить Запорожскую АЭС прямо перед 
приездом миссии МАГАТЭ. Там реально два десанта. 

3. Установить контроль над Запорожской АЭС и прикрываться мис-
сией МАГАТЭ.

4. Поднять огромный крик и обвинить Россию в попытках силой ата-
ковать АЭС и в ядерном терроризме. 

5.  Добиться, чтобы Россия не атаковала АЭС. 
6. Продемонстрировать всему миру, что армия Украины сильна и 

наступает, а армия России слабая и отступает. 
7. План атаки говорят разрабатывали военные структуры Британии. 
План умный, даже хитрый. И очень жесткий. Отвечать на него надо 

и хитро и жестко тоже.

https://t.me/mironovonline/4488
https://t.me/logikamarkova/3228
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Николай Стариков
Украинские диверсанты (примерно 60 человек), высадившиеся 

утром в четверг 1 сентября в районе города Энергодара и Запорож-
ской АЭС были уничтожены.

Об этом заявил глава администрации города Александр Волга.
Чего хотело достичь руководство Украины, высаживая десант пря-

мо перед приездом делегации МАГАТЭ, можно только догадываться.
Возможно речь шла о захвате станции - десант высадился в 6.00. 

Если бы ВСУ удалось захватить ЗАЭС и в этот момент подъехала мис-
сия МАГАТЭ, то ей не оставалось бы ничего иного, кроме как зафикси-
ровать, что станция под контролем Украины.

Вопрос, кто стрелял раньше также стал бы не дискуссионным. «До-
казательства стрельбы России» диверсанты привезли бы с собой, а не-
сколько сотрудников Энергоатома немедленно подтвердили бы это. 

ВС РФ, естественно, не стали бы выбивать десант на глазах у мис-
сии. Стрелять также нельзя по понятным причинам. 

Итог провокации - обвинения в адрес России прямо в прямом эфи-
ре с самой станции. Требования «демилитаризации», отвода войск из 
Энергодара. Срыв референдума.

Не вышло.

Логика Маркова
Захват Запорожской АЭС. Что понятно на сейчас.
1. Подготовлено британской разведкой и спецназом. 
2. Исполнители - спецназ СБУ и ГУР МО, подготовленные в Брита-

нии. 
3. 6.30 утра на 7 моторных лодках 2 группы спецназа в числе 60 че-

ловек высадились в 3 км от АЭС с востока от нее. 
4. К 7.00 планировалась высадка главного  большого десанта к за-

паду от АЭС на двух баржах. 
5. В городе просочились несколько ДРГ СБУ и ГУР.
6. Баржи были обнаружены в водохранилище и основная десант-

ная группа полностью уничтожена на воде.
7. Десант в 60 человек, который успел высадиться, обнаружен и унич-

тожается.
8. Ведется поиск ДРГ.
9. АЭС взята под более надежную защиту.
10. В общем, план захвата АЭС перед визитом МАГАТЭ  видимо про-

валился. И хорошо.
11. Миссия МАГАТЭ только что прибыла на Запорожскую АЭС

RealFitzroy
Блестящая - без преувеличения - контртеррористическая операция 

русских сил на ЗАЭС должна быть поддержана всеми информацион-

https://t.me/nstarikovru/31438
https://t.me/logikamarkova/3231
https://t.me/RealFitzroy/876
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ными ресурсами России и ее союзников. История провала украинских 
диверсантов и их кураторов из MI-6  должна стать главным информа-
ционным сюжетом ближайших дней. Необходимо также вынести ее 
на рассмотрение ООН.

Олег Царёв
У меня нет сомнений, что Украина будет открещиваться как от об-

стрелов, так и от десанта. Причём, если мы не предоставим доказа-
тельства того, что десант был, нас могут обвинить в фальсификациях 
как наличия десанта, так и обстрелов. 

Сейчас в Энергодаре десятки зарубежных и наших журналистов и те-
лекамер. Надо срочно продемонстрировать им лодки, пленных, трупы. 

Не дайте испортить великолепную военную операцию бездарным 
медийным сопровождением.

Анатолий Шарий
Если «диверсантов взяли в плен», а сообщается о пленении трех че-

ловек - ПОКАЖИТЕ. Ну то есть, нужны моментальные кадры с места, 
допрос, данные. 

И это не просто прихоть. Весь мир следит за ситуацией и если на 
месте выдумали какую-то дичь, это моментально станет подтвержде-
нием «самообстрелов».

МИГ
Также в районе Запорожской АЭС в плен был взят Борис Джонсон, 

непосредственно организовавший эту провальную спецоперацию.
Хотели сфотографировать, но, к сожалению, сели батарейки в теле-

фоне.

Бульба престоловъ
С прибытием миссии МАГАТЭ высока вероятность, что РФ подчи-

нится ультиматуму США и создаст вокруг ЗАЭС демилитаризованную 
зону, закрыв для себя ещё одно направление наступления.

<...>
Война сейчас ведётся в худшей конфигурации из возможных, ко-

торая не только не выигрывается, но и гарантированно стачивает ВС 
РФ. Поэтому ещё одно предательство совершенно не будет удивитель-
ным, а чушь про то ли потопленный, то ли взятый в плен украинский 
десант нужна затем, чтобы подсластить пилюлю подчинения ультима-
туму США и создания демилитаризованной зоны вокруг ЗАЭС, в той 
области.

Николай Стариков
Миссия МАГАТЭ прошла блокпост в Васильевке, девять белых вне-

дорожников с членами делегации направились в Энергодар, сообщил 
Рогов.

https://t.me/olegtsarov/3325
https://t.me/ASupersharij/10900
https://t.me/mig41/20316
https://t.me/bulbe_de_trones/1766
https://t.me/nstarikovru/31442
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ТАСС
Миссия МАГАТЭ прибыла в Энергодар, где расположена АЭС, сооб-

щили в СМИ.
ТАСС
Сейчас начинается самое интересное.

Русский тарантасъ
Могу сразу сказать, что будет в резюме МАГАТЭ по обстрелам ЗАЭС 

украми: «нет сомнений, что в обстрелах ЗАЭС есть и вина России». 
Про Украину там не будет ни слова. А мы что хотели? «Кровавый на-
цистский режим Украины своими безрассудными действиями выра-
зившимися в артиллерийских обстрелах работающей атомной элек-
тростанции поставил под угрозу безопасность целого континента». Так 
хотелось бы? Так не будет. МАГАТЭ такое же американское «Спортло-
то», как ПАСЕ или ООН. Единственный выход из сложившейся ситуа-
ции, он был. Может быть еще есть этот выход. Сформировать за счет 
других участков фронта наступательную группировку, тьму, брониро-
ванный кулак и отодвинуть бандеровцев от ЗАЭС как можно дальше. 
Все остальные варианты это  «лечение по фотографии, гонорары по 
почте». Разумеется, укры уже завтра продолжат долбить по ЗАЭС. Воз-
можно, есть такой план - дать укропами устроить атомную катастро-
фу. «И тогда весь мир увидит звериное рыло необандеровщины». Не 
увидит.

Сергей Миронов
Клоун Зеленский записал новое видео с угрозами к российским во-

енным на Украине. Предлагает им «сдаться или бежать». Если читать 
такое и не знать, кому адресовано такое послание, то можно поду-
мать, что речь идет об украинских военнослужащих, у которых дей-
ствительно сейчас нет другого выхода, кроме как сдаваться или бе-
жать. Что они и делают. 

Русского солдата такими угрозами запугать, разумеется, невозмож-
но. Будь Зеленский чуть более адекватен, он бы это понимал. И вме-
сто нелепых видеообращений он бы побрился, переодел заношенную 
майку и начал бы переговоры о капитуляции. Не Украины, а своего 
преступного режима.

Но этого нет. Потому что борьба с Россией превратилась для Зелен-
ского в навязчивую идею, манию. Это прямое следствие заболевания 
русофобией в тяжелой форме. Без хирургического вмешательства эту 
очень заразную болезнь не вылечить. В противном случае пациента 
ждет летальный исход, как и всех страдающих национализмом, фа-
шизмом и прочим экстремизмом.

Превращение из популярного комика в зависимого и больного фю-
рера-марионетку произошло очень быстро. И последствия такого пре-
вращения оказались губительны для Украины и ее народа. А значит, 
нужна срочная изоляция и комплексная терапия – полная денацифи-
кация и демилитаризация.

https://t.me/DmitriySteshin/5811
https://t.me/mironovonline/4489
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Зеленский бредит, что «каждый российский военный обязательно 
почувствует украинский ответ». На самом деле все будет с точностью 
до наоборот: каждый нацистский преступник и террорист почувствует 
на себе карающий меч правосудия – международного трибунала, ко-
торый станет логичным и необходимым продолжением российской 
спецоперации.

Объясняет Readovka
Из окна больницы выпал председатель совета директоров «Лукой-

ла» Равиль Маганов. Иногда случайность — это просто случайность.

Сергей Миронов
Одно из важных последствий российской спецоперации для всего 

мира заключается в том, что она окончательно срывает маски с лице-
мерного Запада. Точнее, Запад делает это сам, полагая, что теперь уже 
можно не скрывать свои истинные намерения. И многое, о чем мы 
догадывались и предупреждали, теперь находит прямое подтверж-
дение, как говорится, от первоисточников. 

Последний пример: признание главы внешнеполитической служ-
бы Евросоюза Жозепа Борреля о том, что страны ЕС обсуждали со-
здание миссии по подготовке украинской армии еще до начала бо-
евых действий. Другими словами, готовить украинцев к войне с Рос-
сией они планировали давно. Очевидно, когда поняли, что изначаль-
ный план майданного госпереворота сработал не полностью: страте-
гически важные регионы Украины – Крым и Донбасс – оказались не 
подконтрольны Киеву. Поэтому под прикрытием переговоров по реа-
лизации Минских соглашений стали проводить «план Б». Разумеется, 
под благовидным предлогом защиты от «российской агрессии».

Стоит напомнить, что американцы в этом смысле были более прямо-
линейны: готовить украинские нацбаты и снабжать их оружием они в 
открытую начали за несколько лет до российской спецоперации. При-
чем поставки шли по нарастающей.

Главный вывод из этой истории лежит на поверхности: Россия вы-
нужденно и совершенно обоснованно начала спецоперацию против 
неонацистов, которых Запад накачивал оружием и готовил к неизбеж-
ной войне с нами. В ином случае последствия для миллионов русских 
были бы трагические. Сначала была бы широкомасштабная военная 
операция, а точнее, зачистка ВСУ в Донбассе, потом – удар по Крыму. 
Разумеется, при полном одобрении Запада, который бы говорил о за-
конных действиях Киева по «восстановлению  территориальной це-
лостности». И, конечно, все свои санкции против России они бы обя-
зательно ввели при любом развитии событий. 

Теперь, судя по всему, Запад готовится переходить к «плану С» и бу-
дет готовить новое бандеровское подполье на Украине, а по сути, ка-
рателей и террористов. Ну что ж, нам уничтожать врагов в тылу тоже 
не впервой. И победа снова будет за нами!

https://t.me/readovkaru/1307
https://t.me/mironovonline/4492
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ПолитФорум
Антон Бредихин о готовности Великобритании приступить к разде-

лу Украины.
«Британцы четко понимают и намекают России, что пора договари-

ваться. Пора делить страну», - отмечает политолог.
По его мнению, территорию бывшей Украины предлагают разде-

лить на две части: Западную, которая останется в британской зоне вли-
яния, и Восточную — пророссийскую.

«Лондон пока ещё официально не заявлял о том, что переговоры 
нужно вести исключительно с ним, а не с Брюсселем. Хозяин Влади-
мира Зеленского — Лондон, именно он желает сохранить контроль 
хотя бы над частью страны. Британцы готовы идти на уступки России, 
лишь бы за столом переговоров не оказалось Франции и Германии. 
Поэтому публикации в СМИ на эту тему будут набирать оборот, а об-
ратная реакция будет положена на стол непосредственно в Букингем-
ском дворце» — цитирует эксперта REGNUM.

Логика Маркова
Путин сделал очень важное и прямое заявление, что цель России на 

Украине не ограничивается Донбассом, а распрстраняется на всю тер-
риторию Украины. «На Украине создается антироссийский анклав, ко-
торый угрожает безопасности самой России. Ликвидировать его - цель 
специальной военной операции «. Такого заявления ждали в россий-
ском обществе. Что цель России не просто защита народа Донбасса, а 
ликвидация антироссийского режима на Украине. Жестче надо, жест-
че. Молодец, Путин!

Александр Жучковский
Не так. На территории России, оккупированной Украиной.

Образ будущего
«Цель специальной военной операции на Украине… - остановить 

войну (которая идёт с 2014 года)». В. Путин. Зачёт.

МАРДАН
«На территории сегодняшней Украины начали создавать антирос-

сийский анклав, который угрожает нашей стране. Поэтому ребята 
наши, которые там воюют, защищают и жителей Донбасса, и защища-
ют саму Россию», — сказал Путин.

Глава государства считает, что это «заслуживает поддержки всего 
общества».

По мне, так это поворотный пункт с момента начала войны (опять 
таки, пользуясь терминологией Верховного, «ребята воюют»). Мы пе-
реходим от невнятной и бессильной «денацификации и демилитари-
зации» к ликвидации антироссийского анклава. 

Помню, анклавом в 2000-м называли Ичкерию. Террористический 

https://t.me/politforum/13365
https://t.me/logikamarkova/3235
https://t.me/juchkovsky/2711
https://t.me/obrazbuduschego2/11081
https://t.me/mardanaka/10431
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анклав был ликвидирован и мирная, лояльная Чеченская республика 
стала полноценной частью России.

Так понимаю, что после ликвидации антироссийского анклава на 
западных окраинах России, Украина тоже вернется в родную гавань.

Очень хорошо.

Бульба престоловъ
Офигеть.. Кадыров ночью 1 сентября пригрозил русским резней в 

исполнении всех мусульман. И спустя 17 часов — ничего. Ноль постов 
у стотысячников, военкрыс, правых консерваторов, все из которых ра-
нее охотно лезли во внутреннюю, национальную политику. А тут фак-
тически объявление будущей войны — и молчок.

Поэтому, запомни, читатель. Когда нас начнут резать, Ары Эдды, 
Пельмени Татарские, Арсены Медведуллины и всякие псевдо-милита-
ри каналы, админы которых типа воюют — они будут молчать. Нерв-
но сглатывая и постукивая подошвами по полу будут сидеть и делать 
вид, что ничего не происходит. А то и будут писать, что идёт зачистка 
РФ консервативными мусульманскими братьями от русских нациков. 

Они же этими ДОРОГИМИ БРАТЬЯМИ, пальцами вверх и вворачива-
нием арабских фраз приучают вас к господству исламистов как к нор-
ме. Когда начнётся резня, у них уже будут ваххабитские бородки как у 
нынешних чеченцев, напускной акцент и базовое знание Корана, мо-
жет, и ислам примут.

Логика Маркова
Делегация МАГАТЭ уже покидает АЭС. Но несколько человек оста-

нутся. Уверен, что все они сотрудничают с американскими или бри-
танскими спецслужбами. И их главная задача будет требовать охрану 
из военных других стран

Юрий Баранчик
Интересно, есть ли среди них представители Китая или Сербии.

Военкор Котенок
Как-то уныло и быстро, а разговоров-то было. Извиняюсь, очко у 

МАГАТЭ не железное. Это русские сидят под обстрелами годами как в 
Донбассе и еще выживать умудряются.

А эти шпиёны покрутились, хвостом вильнули, оставили «глаза» с 
маячками, чтоб наводить Хаймарсы было удобнее, и укатили в безо-
пасные места с мохито и податливыми гарными дивчинами.

РИА Новости
РФ запросила заседание СБ ООН по ситуации вокруг Запорожской 

АЭС на 6 сентября, сообщил РИА Новости источник в СБ ООН

https://t.me/bulbe_de_trones/1768
https://t.me/RKadyrov_95/2773
https://t.me/logikamarkova/3236
https://t.me/barantchik/6151
https://t.me/voenkorKotenok/39825
https://t.me/rian_ru/176331
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Раньше всех. Ну почти.
В Молдавии должны понимать, что создание угроз безопасности 

российским миротворцам в Приднестровье будет рассматриваться как 
нападение на Россию — Лавров

Военкор Котенок
Как заявил накануне российским СМИ финский политолог Йохан 

Бекман, США и их союзники уже сократили поставки оружия Киеву 
из-за отсутствия у него каких-либо военных успехов. Думать таким об-
разом — это огромная ошибка, ведь на деле передовые части ВСУ не 
испытывают никаких проблем с новейшими вооружениями.

Я не знаю, какими именно фактами руководствовался финский по-
литолог Бекман. Непосредственно с линии фронта, где находятся мои 
друзья, мне поступают совершенно другие сигналы — о том, что про-
тивник совершенно не испытывает недостатка в боеприпасах и воору-
жениях натовского образца. ВСУ применяют практически весь спектр 
западных вооружений против русской армии. Поэтому я не стал бы де-
лать поспешных выводов, что Запад по каким-то там причинам умень-
шил оружейные поставки.

Бульба престоловъ
Сегодня Военкор Котенок и Владлен Татарский одновременно убра-

ли буквы Z из названий своих каналов. Оба под предлогом, что из-за 
мошенников каналы не ищутся по имени в поиске ТГ. Ага, одновре-
менно двоих достали мошенники. И при том, что иные каналы пре-
красно ищутся и с латинскими z/v, да и можно после всего названия 
поставить: Военкор Котенок Z, Владлен Татарский Z. 

Вообще, я сейчас пролистал ленту, и крупных каналов с Z в имени 
уже совсем крохи. Эти двое были одними из немногих оставшихся.

Администрация Путина сворачивает Z-лавочку. Любой с политиче-
ским опытом знает, что таких совпадений не бывает. Это разнаряд-
ка. Такие тупые отмазки про мошенников придумывают только после 
сливов АП, это пахнет так же, как оправдания Минска, выхода из трёх 
областей и прочих жестов доброй воли. Мутные, странные предлоги.

Vоенкор Котенок Z
Получив по зубам на фронте, укронацисты пытаются раздувать пе-

ремогу из любого инфоповода. В частности, пытаются найти скрытый 
смысл в удалении Z из названия канала из-за растущего числа аккаун-
тов-клоунов. Дабы не давать пищу всякой мрази, в том числе и отече-
ственной, будет и Z, и V. Но с пояснением.

В последнее время наблюдается мощнейшая активизация мошен-
нической темы, причем теперь на этом поле работают не только «ки-
далы» с фейковыми сборами, но и ЦИПСО. Фейковые скриншоты и ак-
каунты лепятся на всех площадках. Также идёт охота за личными дан-
ными, в том числе близких.

https://t.me/bbbreaking/134078
https://t.me/voenkorKotenok/39819
https://t.me/bulbe_de_trones/1773
https://t.me/voenkorKotenok/39835
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Особенно сатанеют на фоне событий последних дней, когда киев-
ский режим провалил сразу две ключевые операции — «наступ» на 
Херсон и десант на Запорожскую АЭС. 

Так что еще раз призываю подписчиков сохранять бдительность, не 
вступать в диалог и тем более ничего не пересылать (в том числе ин-
формацию) людям, которые пишут вам от моего имени.

Сергей Миронов
Чистый грамотный классический украинский язык – это не в Киеве, 

а в Москве.
Да-да, теперь на страже красивой украинской мовы встанет наше 

Министерство просвещения. Министр Сергей Кравцов заявил, что 
вскоре будет издан учебник настоящего украинского языка.

Звучит вроде бы и абсурдно. Неужели на Украине нет подобных учеб-
ников?! Увы. Когда-то были. А сейчас мову настолько извратили, на-
столько перекромсали-переиначили, что украинские филологи и линг-
висты вертятся в гробах.

Особенно в надругательстве над украинским языком преуспели 
шайки Порошенко и Зеленского. При них проводились самые дикие 
«реформы» языка.

Докатились даже до того, что в какой-то момент турбопатриоты в 
шароварах призывали отказаться от своей родной кириллицы и пере-
йти на чужую латиницу.

В общем, залюбили украинскую мову до смерти. 
Мы поможем настоящим украинцам сохранить настоящий украин-

ский язык. 
Шевченко, Франко, Котляревский, Вишня, Нечуй-Левицкий, Мир-

ный, Украинка, Булгаков, Паустовский, Олеша – это часть нашей вели-
кой культуры. А мы к своей культуре научились относиться бережно.

Будьмо!

Димитриев
Когда уже Конашенкову влепят штраф за распространение фейков 

и публичные действия направленные на дискредитацию использова-
ния Вооруженных Сил Российской Федерации?

Ꙃаставный
Ну что ж. Первое сентября. Репок нет. Я бы мог написать здесь три 

абзаца с объяснениями, почему они не произошли в августе, почему 
не происходят до сих пор, — и всё же произойдут обязательно, — но 
не буду. Я понял теперь, насколько важно щадяще обращаться с чув-
ствами своих подписчиков и не давать им ложных надежд. Даже если 
они были посланы мне из первых рук. Моя вина в том, что я эти надеж-
ды передавал вам. Я признаю эту вину и искренне прошу прощения. 
Отныне в канале больше никогда не будет «инсайдов» и сладостраст-
ного ожидания громких побед. Я обещаю, что если и буду давать ана-

https://t.me/mironovonline/4504
https://t.me/russ_orientalist/11739
https://t.me/zastavnyii/1356
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литику, то только по произошедшим событиям; если я буду говорить о 
будущем — то исключительно в формате ничего не обещающих про-
гнозов. Заставный это в первую очередь карты, инфографика, арты и 
лёгкая публицистика по реальным событиям, и пускай так же этим и 
остаётся.
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ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

НЕЗЫГАРЬ
Опрос «Левады» показывает медленную, но устойчивую динамику 

изменения отношения к СВО, но фиксирует значительный запрос на 
мирные переговоры в российском социуме.

Холмогоров
Как высосать из того, чем Зеленский играл на рояле, «запрос на пе-

реговоры».
Когда уже всех этих брифов и незыгарей официально признают ино-

агентами?

Дмитрий Медведев
«Для ЕС пришло время ввести потолок цен на трубопроводный газ 

из России», – заявила тётенька фон дер как там Ляйен. Будет как с 
нефтью. Российского газа в Европе просто не будет.

Раньше всех. Ну почти.
Специалисты ведут работы по восстановлению линий электропе-

редачи, поврежденных в результате массированных обстрелов Энер-
годара с украинской стороны, чтобы запустить остановленный пятый 
энергоблок Запорожской АЭС, сообщил глава военно-гражданской ад-
министрации города Александр Волга.

Олег Царёв
В - взаимовыручка. 
Дадим больше электроэнергии - больше электроэнергии продаст в 

Европу Украина. Помогаем братской Украине и Европе.

Юрий Баранчик специально для Друида
Евросоюз идёт к своему распаду. И СВО на Украине ему в этом по-

может. Последние дни ознаменовались целым рядом весьма инте-
ресных заявлений европейских политиков и событий, которые свиде-
тельствуют о том, что нынешняя модель Евросоюза вещь чрезвычайно 
хрупкая, которая может функционировать только в благоприятных ус-
ловиях внешней ресурсной подпитки: энергетики, дешёвых рук и т.д.

Сергей Миронов
Пора начинать делать ставки на то, сколько Европе осталось до 

вспышки массовых протестов. Судя по последним новостям, недолго.
<...>
Надеюсь, что ближайшие 6 месяцев в Европе станут ОТРЕЗВЛЯЮ-

ЩЕ ледяными. Чтобы народ наконец понял, чего стоит экономическая 
агрессия в адрес России. 

https://t.me/russica2/48210
https://t.me/holmogortalks/23828
https://t.me/medvedev_telegram/171
https://t.me/bbbreaking/134158
https://t.me/olegtsarov/3329
https://t.me/wisedruidd/4217
https://t.me/mironovonline/4512
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Санкционный бумеранг уже летит в лоб европейской дипломатии!

Образ будущего
Министерство обороны 2 сентября опять сообщило о взятии Песок. 

Навсегда? А то уже брали не раз.

Старше Эдды
Судя по отсутствию горячих новостей с Южного фронта, основная 

часть контрнаступа ВСУ близка к завершению. Теперь ждём ответа ВС 
РФ, все -таки необходимо не только выбить противника с того неболь-
шого плацдарма, который ему удалось захватить, но и желательно про-
двинуться на ту территорию, с которой ВСУ начинали «грандиозный 
контрнаступ». 

Кстати, про сам грандиозный контрнаступ сейчас начинают стыдли-
во молчать как украинские СМИ, так и их западные патроны. На этом 
фоне мне забавно читать наших отечественных теоретиков, что про-
рочили крах Русской армии и вдохновлялись военным талантом За-
лужного.

Дмитрий Конаныхин
У меня есть только одно разумное объяснение этому коллективно-

му самоубийству украинских лыцарей: они являются лабораторными 
мышами во взрослом исследовании, которое проводят их хозяева ан-
глосаксы.

Посылать в насквозь простреливаемую «кишку» мелкие ротные 
группы без прикрытия своей авиации и ПВО это сознательное убий-
ство сограждан. Следовательно, украинский генералитет явно полу-
чил вид на жительство или подданство Её величества и гонит мясо на 
убой.

Но зачем?
А затем, что хозяевам лабораторных мышей нужно изучить, как обо-

роняются русские: плотность порядков, скорость реакции, радиооб-
мен, взаимодействие родов войск, эффективность артиллерии и бом-
бардировочной авиации, фугасное действие православного чугуния.

Раньше так немцы использовали пленных красноармейцев для раз-
минирования или испытания боевой химии в концлагерях.

Нынче режим украинских олигархов продал народ Украины англо-
саксам на опыты — и сотни тысяч мужчин отдают свои жизни — бес-
платно, безкоштовно, на халяву — их просто гонят на убой под хри-
плые речёвки криворожского наркомана.

Вряд ли есть на белом свете что-либо более постыдное, чем вот так, 
на шару, задарма становиться лабораторной мышкой для взрослых.

Всё-таки, украинство не только заразно, не только смертельно опас-
но, но и запредельно, тошнотворно, омерзительно постыдно.

Что можно сделать с русскими людьми методиками боевого психо-
террора всего за тридцать лет незалежности — превратить в лабора-

https://t.me/obrazbuduschego2/11086
https://t.me/vysokygovorit/9274
https://t.me/grishkafilippov/9546
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торных украинских мышей.
Безропотных.
Бессовестных.
Бесплатных.

Объясняет Readovka
Официальный Киев кэнселит все международные организации и ин-

ституты, заранее обвиняя МАГАТЭ в некомпетентности. Страх и пани-
ка охватила офис Зеленского после провалов под Херсоном и в Энер-
годаре

Миссия МАГАТЭ на ЗАЭС официально завершилась, и сейчас весь 
мир ждёт официальных выводов по итогам визита, который сопрово-
ждался событиями, достойными боевика: проезд колонны в сопрово-
ждении вертолётов по территории боевых действий, попытка штур-
ма украинскими ДРГ, непрекращающиеся обстрелы атомной станции. 
Ещё год назад что-то подобное представить было бы невозможно. Но 
это происходит в реальности. Здесь и сейчас.

МАРДАН
Киев с подачи США и Британии рассчитывал захватить АЭС до заез-

да миссии МАГАТЭ, и тогда она была бы вынуждена просто констати-
ровать, что АЭС украинская.

А так как захват с позором провалился, они вчера попытались НЕ ПУ-
СТИТЬ миссию на АЭС. А когда те настояли и стало понятно, что план 
срывается вся правда всплывет наружу - начали заранее дискредити-
ровать миссию.

Такая вот незатейливая украинская информационная стратегия.

Старая площадь
Зеленский обиделся на МАГАТЭ из-за того, что миссия не призвала 

к «демилитаризации» Запорожской атомной станции. Без этого визит 
миссии МАГАТЭ на станцию превращается в «бесплодную экскурсию», 
заявил наркокомандующий.

К слову, есть только один способ демилитаризации АЭС.
Это произойдёт сразу после полной дмилитаризации и денацифи-

кации Украины. Автоматически.

Димитриев
Прикольная история про поездку Александра Дюма на Кавказ в 

1859 году. Писатель хотел побывать в настоящей битве с горцами и 
ему устроили возле его маршрута суету со стрельбой. «Скопища гор-
цев рассеяны! Трупы дикари унесли с собой» Французский гость был 
очень впечатлен. Вчера на Днепре были рассеяны скопища хохлов. 
Традиции.

https://t.me/readovkaru/1310
https://t.me/mardanaka/10440
https://t.me/staraya/7871
https://t.me/russ_orientalist/11741
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Друид
Россия не собирается никому навязывать необходимость призна-

ния ДНР и ЛНР. Вполне достаточно того, что весь мир будет понимать, 
что эти страны находятся в сфере влияния России. США также не при-
знавали факт нахождения республик Балтии в составе СССР, однако от 
их дипломатических заявлений мало что менялось.

При этом практика дипломатического признания «непризнанных» 
территорий ведёт к большим тратам, серым схемам и даже обогаще-
нию отдельных дипломатов. Это явно неуместная модель в условиях, 
когда Россия ведёт жесткую борьбу с Западом и подвергает сомне-
нию легитимность всего мироустройства. Нужно работать не точечно, 
а системно. А это, в свою очередь, предполагает перекройку мирово-
го устройства, процесс уже начался.

Раньше всех. Ну почти.
Министры финансов стран Группы семи (G7) заявили о намерении 

ввести потолок цен на российскую нефть, для чего они хотят создать 
«широкую международную коалицию» и запретить оказание любых 
услуг по морской перевозке российской нефти, если она будет прода-
ваться по цене, выше согласованного «широкой коалицией» потолка, 
говорится в заявлении, принятом в пятницу в Берлине по итогам засе-
дания министров финансов G7.

Юрий Баранчик
Собственно говоря, G7 «казус белли» своим сегодняшним решени-

ем создала. Тем не менее, это не означает, что уже завтра Москве эту 
опцию стоит включать. Время есть. В том числе, и для ответных ходов, 
не выходя на последний уровень. А так, после сегодняшних решений 
«бахнуть» будет можно в любой момент. Без предисловий. Только со-
славшись на принятые сегодня G7 решения.

Кот и кошка Крамника
Относительно захода G7 на попытку глобального запрета транспор-

тировки российской нефти в случае ее продажи по цене сверх потол-
ка, который эта же G7 установит, имею сказать вот что. Ввести этот за-
прет они могут, обойден он также может быть очень легко прямо не 
выходя из кабинетов - делать фирмы вне европейской/американской 
юрисдикции умеют все и давно.

Дальше, когда обнаружится, что нефть все равно везут, встанет во-
прос о силовом подкреплении запрета. И тут в мире сразу станет очень 
интересно жить.

Что?
Да, еще интереснее чем сейчас.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Империя наносит ответный удар:

https://t.me/wisedruidd/4218
https://t.me/bbbreaking/134202
https://t.me/barantchik/6158
https://t.me/kramnikcat/2351
https://t.me/bigtransfer2024/13849
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«Северный поток» остановлен на неопределенный срок, объявил 
«Газпром». На последней остававшейся турбине выявлены неисправ-
ности, Ростехнадзор выдал компании предупреждение. «Газпром» на-
правил Siemens письмо о необходимости починить турбину.

Образ будущего
Не хватает заявления «Газпрома» о том, что к утечкам масла в тур-

бине привела утечка химикатов на Одере. 
Из-за поляков, конечно. Которым надо выплатить репарации от Гер-

мании, которые необходимо пустить на ремонтные работы турбин. 
Чтобы все срослось.

Холмогоров
Нет ничего увлекательней, чем ограничивать цены на газ, которого 

вам не поставляют.

Евгений Шатун Николаев
Если «украинский» вопрос более-менее понятен и в ближайшей 

перспективе будет решен, то следующий этап «Большой» войны пока 
не определен.

Скорее всего это будет вопрос Силезко-балтийский или Балканский. 
Растущее напряжение на территории Республики Молдова указы-

вает именно на Балканское направление.

Образ будущего
В Молдове началась тотальная зачистка оппозиции. Обыски прохо-

дят в партии Шор, которая не блистала особым патриотизмом и всег-
да имела проблемы с коррупцией, но последовательно борется с ру-
мынизацией и дерусификацией Молдавии. Шор стала единственным 
оплотом для русскоговорящих людей и пророссийски настроенных 
граждан, однако все эти интересы обусловлены крепкими связями ру-
ководства партии с российским бизнесом. Это не несло никогда Мол-
давии ничего плохого, кроме рынков сбыта и дешёвого газа с чёрны-
ми потоками безнала, которые банковская система страны отмывала 
за 3-4%, часть из которых оседала в офшорах, но 60% шли в экономи-
ку Кишинева, не говоря о денежных переводах существенно сокра-
тившихся гастарбайтеров, мигрировавших в ЕС, но и при этом, состав-
ляющих 35% ВВП самой бедной страны Европы. 

После недавно прибывшего десанта ФБР в республику, совпавше-
го с возвращением Санду из США, началась активная работа по уста-
новлению «врагов режима». В Великобритании вместе с сотрудника-
ми СБУ обучаются 540 офицеров молдавской СИБ, которые с марта 
начнут профессионально работать по приднестровскому кейсу, о чем 
Лавров косвенно заявил в свете российских миротворцев. 

У Санду регулярные обмороки и истерики. Других планов кроме как 
всех пересажать нет. Гагаузию скоро рванëт.

https://t.me/obrazbuduschego2/11096
https://t.me/holmogortalks/23832
https://t.me/Evnshatun/1683
https://t.me/obrazbuduschego2/11090
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Образ будущего
Молдавия зачищается под плацдарм НАТО. Для плацдарма НАТО 

его благоустраивают стремительными темпами.  
Во главе страны - президент-лесби.
Давно живет с девочкой 26 лет, румынкой. Собирается заключить 

брак с ней в Калифорнии летом 2023 года. Подала заявку на ипотеч-
ный кредит в Ocean Bank на $4,5 млн, с первым взносом в $1 млн. 
$750К она заработала за 5 лекций этим летом в США. 

Но что там лекции. Через Молодову из Румынии идут военные грузы 
на Украину, плюс контрабанда сигарет, алкоголя, элитных авто и нар-
котиков, что приносит топам силовиков, лояльных Санду $500-700К в 
день. 

ГСМ Молдова меняет на зерно, фуры с Украины и бензовозы на 
Украину идут нескончаемым потоком. 

Контрабанда с украинской стороны завязана на Коломойского, с 
Молдавской лично на Санду. 

Вся эта экономика нацелена на укрепление плацдарма.
Полицейский спецназ Молдавии подготовил 5000 бойцов в Румы-

нии, инструктора из Франции. Обмундирование и спецсредства, а так-
же новинки для разгона митингов (в Гагаузии) и защиты объектов вла-
сти в городской черте поставляет Турция. Румыны передали 4 спецав-
то с мощным брандспойтом. 

На границе румыны концентрируют дополнительно полк внутрен-
них войск, заточенный на разгоны митингов и подавление тюремных 
бунтов с техникой и бронемашинами. 

Чайки и МИДовцы все просрали, поэтому шансов мало, если толь-
ко Санду сама кровь первой не прольёт.

Раньше всех. Ну почти.
Первый канал возвращает в сетку вещания развлекательные про-

граммы — Эрнст

Zорок Zороков
Мы бы эту новость написали так:
5-я колонна 4-го ЛГБТ-рейха на 1 канале во главе с Константином 

Эрнстом, удачно отсидевшись в кустах и поняв, что ей за то, что 30 лет 
развращала и портила нашу молодёжь ей ничего не будет, вылезла из 
своих кустов и опять вставляет перья в жопу и расправляет ЛГБТ-зна-
мёна.

Бульба престоловъ
Не воспринимайте явления по отдельности. Воспринимайте как  

комплекс, как цепочку событий с едиными заказчиками.
Вот я вчера писал, как Пельмень Татарский и Военкор Котенок син-

https://t.me/obrazbuduschego2/11091
https://t.me/bbbreaking/134223
https://t.me/sorok40russia/32933
https://t.me/bulbe_de_trones/1785
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хронно сняли Z с названия каналов. Правда, Котенок после моего пин-
ка вернул.

Сегодня же имеем новость: Первый канал возвращает в сетку ве-
щания развлекательные программы — Эрнст.

Воспринимаете это по отдельности? Как череду совпадений, про-
сто две дичи подряд? Ошибка! Считайте, вас уже зарезали АП-шные 
чеченские батальоны. Вы наивны!

Это единый заказ по выведению темы войны из фокуса обществен-
ного внимания. Полная цензура по Херсону оттуда же.

С какой целью это делается? Подумайте.

Логика Маркова
Зам главы МИД Рябков заявил, что США отделяет тончайшая грань, 

чтобы стать стороной конфликта на Украине. 
1. Понятно, что так наши дипломаты пытаются чуть припугнуть аме-

риканского обывателя. Сообщают ему, что его безумное руководство 
в лице Байдена тащут и тащат США к военному  конфликту с ядерной 
Россией.

2. Но это выражает и непонимание частью российской элиты глу-
бины конфликта. На самом деле США уже ведут войну против России. 
Только делают это очень грамотно, руками своих украинских прокси. 
Но эту войну ведут именно США и Британия. И неспособность Москвы  
назвать эту реальность своим именем воспринимается в мире как про-
явление слабости. И поэтому еще больше ослабляет позиции России.

3. Россия очень очень опаздывает в своей реакции на вызовы. Вой-
ска ввели с опозданием на 8 лет. Назовем США реальным оккупантом 
Украины через 5 лет?

https://t.me/logikamarkova/3250
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ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Дмитрий Медведев
Смотрю, как заокеанские аналитики снова дрожащими руками пи-

шут про неизбежность смерти всех империй. А многие западные по-
литиканы громко говорят об этом вслух. Мол испанская империя рас-
палась, английская империя распалась, другие тоже закончили свой 
век. А Россия – нет, даже несмотря на кончину Союза ССР. Это, типа, 
плохо. Поэтому надо всеми силами подтолкнуть нашу страну к ново-
му витку дезинтеграции, пользуясь военным конфликтом на Украине. 
Сделать всё, чтобы государственные институты России перестали ра-
ботать. Лишить страну эффективного управления, как это было в да-
лёком уже 1991-м. И, как следствие, устранить Россию с политическо-
го поля.

Понятно, что всё это грязные мечты англосаксонских первертов, за-
сыпающих с тайной мыслью о развале нашего государства. Думаю-
щих о том, как бы покромсать нас на куски, порвать на мелкие части. 
Но такие попытки действительно крайне опасны. Их нельзя недооце-
нивать. Как и другое.

Эти «мечтатели» умышленно игнорируют простую аксиому: насиль-
ственный распад ядерной державы – всегда шахматная игра со Смер-
тью, в которой с точностью до хода известно, когда будет шах и мат. 
Судный день человечества.

Олег Царёв
«Северный поток» остановлен на неопределенный срок, объявил 

«Газпром».
На последней остававшейся турбине выявлены неисправности, Ро-

стехнадзор выдал компании предупреждение. «Газпром» направил 
Siemens письмо о необходимости починить турбину.

Скажите, а почему нельзя сказать прямо — мы отключили вам по-
дачу газа, потому что вы заблокировали наши ЗВР, арестовали активы 
наших предприятий и бизнесменов, поставляете оружие нашим вра-
гам?

Раньше всех. Ну почти.
«Северный поток-1» снова заработал, сообщает агентство Reuters, 

ссылаясь на данные сайта «Газпрома». 
Там утверждается, что за последний час поток газа по трубе увели-

чился до 184 кВт/ч.

Политджойстик/Politjoystic
Саечка за испуг. Северный поток-1 частично запустили.

Русский тарантасъ
Я очень боюсь, что агонизирующий Бандерштадт выкинет что-то по-

https://t.me/medvedev_telegram/172
https://t.me/olegtsarov/3334
https://t.me/bbbreaking/134270
https://t.me/politjoystic/28360
https://t.me/DmitriySteshin/5819
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добное Беслану...

Владлен Татарский
Но Бандерштат действует намного изощрённей. Они не посылают 

ДРГ в школы и больницы. Сатанисты из Запада раздали им новые ме-
тодички, где рекомендуется создавать в интернете группы деструк-
тивного характера, выявляя среди подписчиков, людей потенциально 
готовых, после специальной подготовки, на «скул и масшутинг» Есть 
маза, что, как минимум, один из последних подобных терактов у нас 
в России — дело рук как раз таких новых технологий.

Логика Маркова
Военный ВСУ взорвал себя гранатой, чтобы только не попасть в плен 

к русским. Это был корректировщик огня. Все произошло в городе Ток-
мак. Это очень важный факт. В нем скрыто несколько важнейших тен-
денций.

1. У солдат ВСУ очень высокая мотивация. Это делает ВСУ очень 
сильной армией. С которой армии России очень сложно воевать.

2. Мотивацию солдат ВСУ можно сравнить с мотивацией солдат Та-
либана и солдат ИГИЛ. А это очень сильные военные подразделения.

3. Причина такой мотивации- сильнейшая идеологические обработ-
ка. 

4. В Украине создано полноценное тоталитарное общество. 
5. Тоталитарное общество Украины не естественное, как было в Гер-

мании, СССР, Иране, Талибане. Это не создание народа Украины. 
6. Это искусственный тоталитаризм. Он создан военными политех-

нологами США и Британии. 
7. Россия должна иметь не только программу военной победы. Но 

и программу денацификации сознания жертв искусственного украин-
ского тоталитаризма. 

8. Эта программа денацификации сознания должны использовать 
жесткие методы пропаганды, сравнимые с теми, которые использует 
украинская тоталитарная система. Иначе она будет не эффективна.

9. России также нужно срочно делать программу идеологической 
работы по повышению мотивации армии России.

Владлен Татарский
Хоронят Горбачева. Нужно обязательно не забыть вбить в могилу 

осиновый кол, а то говорят, разная нечисть способна восставать после 
смерти, если не исполнить этот обряд. Надеюсь, Дмитрий Медведев 
там именно для этого, потому что порядочным людям на этом шаба-
ше делать нечего.

Объясняет Readovka
Консервативная Европа вновь хочет переговоров на фоне явных  

провалов Зеленского и надвигающейся зимы. Попытки глобального 

https://t.me/vladlentatarsky/15834
https://t.me/logikamarkova/3253
https://t.me/vladlentatarsky/15835
https://t.me/readovkaru/1317
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договорняка с участием ЕС и Турции продолжаются
Как мы писали ранее, проваленное контрнаступление и ещё более 

провальная попытка отжать ЗАЭС перед визитом МАГАТЭ превращают-
ся для офиса Зеленского в серьёзную проблему, которая может прин-
ципиально изменить ход нынешнего конфликта. Очевидно, что в теку-
щем моменте европейский раскол по украинскому кейсу только уси-
лится, а Британии и США будет всё сложнее давить на ЕС, особенно на 
фоне разрастающегося энергетического кризиса.

Подтверждением этого служат практически синхронные заявления 
Макрона и Шольца о необходимости продолжения переговоров и со-
звонов с Путиным. Сохранять лицо перед своим электоратом после 
всех выходок Зеленского европейским лидерам становится всё слож-
нее, и очевидно, что они будут делать всё, чтобы заморозить конфликт, 
иначе зимой они заморозят своё население. Скорее всего, некоторые 
консультации и созвоны с представителями Москвы уже были. Более 
того, сегодняшний визит венгерского премьер-министра Орбана мо-
жет иметь целью не прощание с Горбачёвым, а участие в неких кулу-
арных переговорах. Неслучайно из всех европейских лидеров в Мо-
скву приехал наиболее лояльный Путину.

Vоенкор Котенок Z
Террористическую войну Зеленского курируют британцы. По инфор-

мации МИ-6, бояться нечего - РФ не ставит задачи уничтожения Зе и 
Ко. Мол, возможности спецслужб Киева осуществлять теракты «почти 
у стен Кремля» вызвали в Москве панику. 

Посол Великобритании настойчиво обозначает причастность Бри-
тании к терактам, совершаемым сотрудниками и агентами ГУР и СБУ. 
Британцы готовят террористов для атак на освобожденных РФ терри-
ториях. Разведкой и SAS на Украине развернуты центры в интересах 
террористических структур. Задействована резидентура в РФ, Белорус-
сии и др. странах.

Спецслужбы Киева - под жестким контролем и управлением бри-
танских советников. Симмонс координирует «работу» на Украине. В 
2005-2008 гг. она возглавляла отделение МВД Британии по Южной Аф-
рике, затем - пост замдиректора по спецпроектам «Программы реа-
гирования на гуманитарные чрезвычайные ситуации». В МИДе рабо-
тала с 2013 г. директором подразделения совместных фондов Секре-
тариата нацбезопасности. Оттуда назначена послом на Украину. 

Она не дипломат, связь со спецслужбами - очевидна. Посольство 
Лондона в Киеве - разведцентр. Посольство США в Киеве может раз-
местить легкопехотную полубригаду, имеет морг, подземные ангары. 
Этаж в главном здании СБУ в Киеве за ЦРУ и ФБР. Вход украинцам за-
прещен. ФБР официально проводит оперативно-розыскные действия 
на территории Украины, не ставя Киев в известность ее. 

Американцы также участвуют в организации террористической во-
йны. Убийство Дугиной - совместный проект британских/американ-
ских спецслужб. Зеленский - «прокладка», которая микширует непо-

https://t.me/voenkorKotenok/39880
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средственное руководство англосаксами структурами и подразделе-
ниями укротеррористов.

Kadyrov_95
Друзья, сегодня узнал, что я, оказывается, «долгожитель» среди 

ДЕЙСТВУЮЩИХ глав субъектов Российской Федерации.
Я и сам заметил, что засиделся. Считаю, что вполне заслужил бес-

срочный и длинный отпуск.
Надеюсь, что вы меня поддержите и поймёте.

Образ будущего
Обращение Рамзана Кадырова требует поддержки и понимания. 

Оно сделано в контексте СВО, которая уже переосмысливается.
Президент пока никаких решений на его счёт не принимал. Но в 

свете полного провала теневых переговоров секретного представите-
ля Кремля с таким же инкогнито из Вашингтона в Стамбуле, а затем и 
после личной встречи с Золотовым появляется контур грядущих собы-
тий.

В ближайшие несколько недель Москва объявит официальные даты 
по референдумам на новых территориях и ЛДНР, после чего начнётся 
новый этап СВО, который закончится освобождением ЛДНР в их кон-
ституционных границах и существенно расширит Херсонскую и Харь-
ковскую области. 

Общие потери Украины за последнюю неделю составили 1789 че-
ловек убитыми и 2367 тяжелоранеными. После проведения референ-
дума Кремль может объявить войну Киеву, уничтожить ГТС Украины 
и все объекты критической инфраструктуры от мостов до всех видов 
электростанций. Удары по центрам принятия решений наносить до 
весны бессмысленно, а уничтожение инфраструктуры вкупе с полным 
переключением ЗАЭС на российскую энергосистему сделают свою ра-
боту.

Вашингтон всерьёз начал изучать передачу власти в Украине воен-
ной хунте во главе с Залужным и раздел страны на 4 части по нацио-
нальному признаку с полной потерей выхода к морю. 

Вот и ищет Рамзан точку преломления своих желаний.

Логика Маркова
Рамзан Кадыров останется главой Чечни, где он пользуется колос-

сальным авторитетом и которую он привел к процветанию, о котором 
никто и помыслить не мог. 

Хотя я бы назначил его генерал губернатором всех освобожденных 
регионов бывшей Украины с неограниченными полномочиями. Через 
год там все было бы хорошо.

Там главное нужна максимальная жесткость к врагам. И жесткость 
к своим управленцам. А он умеет и то и другое.

https://t.me/RKadyrov_95/2786
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Политджойстик/Politjoystic
Военный переворот в Киеве не возможен без решения кураторов в 

Вашингтоне и Лондоне. 
…
Чтобы обнулиться Зеленскому предложат уйти в отставку под соу-

сом того, что «страна в опасности», что надо приостановить «работу 
демократических институтов» и создать Военный Совет Украины - ВСУ.

Сергей Миронов
Преступный киевский режим узурпировал всю власть в стране,  

включая четвёртую, как принято называть СМИ. Именно журналистов 
каратели из ВСУ обвиняют во всех своих бедах. Включая провальные 
попытки контрнаступления последних дней.

Горе-вояки недоделанного «атамана» Зеленского свалили страш-
ные потери в живой силе и технике на… работу своих же репортёров с 
передовой. То есть союзные силы ВС РФ и ЛДНР ежечасно перемалы-
вают карателей по наводке укро-СМИ? И правда, зачем нам разведка, 
ВКС и беспилотники. Мы же артиллерию наводим исключительно по 
сообщениям из жевто-блакитных пабликов.

Очередной паноптикум в исполнении бандеровских «умников» – 
других слов и подобрать не могу. Тем не менее, по сообщениям самих 
же журналистов с «той стороны», им строжайше запретили переда-
вать какую бы то ни было информацию из зоны СВО. А также общать-
ся с представителями ВСУ и нацбатов.

Отмечу позитивный момент в этой паранойе киевской верхушки. 
Сами себе яму роют. Их же журналисты уже в открытую кричат: зачем 
вы затыкаете нам рты? Чтобы украинцы всё чаще читали новости из 
российских СМИ? Банковая этих воплей не слышит.

К счастью для нас и для тех украинцев, которые ещё не отравлены 
нацистской заразой. И готовы получать достоверную и правдивую ин-
формацию из нормальных источников. Так что змея укропропаганды 
в очередной раз откусила себе внушительный кусок хвоста. От кото-
рого и так уже почти ничего не осталось.

Бульба престоловъ
В Херсоне всё очень плохо. Тяжёлые поражения. Бесконечные под-

рывы наших располаг, переправ и хранилищ БП. Всё с пруфами в виде 
фото, видео, которые, впрочем, не поступают на условно наши мейн-
стримные каналы. Полная цензура добралась уже не только до кана-
лов военкрыс, но даже и Стрелков несколько месяцев, а особенно сей-
час, вынужден молчать или говорить размыто.

Стотысячники-военкрысы уже давно по факту работают на хохлов, 
скрывая проблемы армии и приводя к поражениям.

Сергей Миронов
Сегодня мы вспоминаем всех погибших в терактах в России, вклю-

https://t.me/politjoystic/28358
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чая в том числе жертв теракта в Беслане, среди которых было много 
детей. К сожалению, спустя 18 лет после тех жутких событий угроза 
терроризма не ликвидирована. Напротив, при активной поддержке 
Запада на территории Украины был создан террористический неона-
цистский режим, который уже восемь лет ведет геноцид жителей Дон-
басса. За это время его жертвами стали тысячи ни в чем не повинных 
людей, в том числе сотни детей. И если раньше террористы использо-
вали фугасы и разные «пояса шахидов», то теперь – всю мощь совре-
менных вооружений, включая натовское оружие, запрещенные мины 
и кассетные боеприпасы.

С учетом этого спецоперация России должна иметь статус контр-
террористической, что предполагает ликвидацию высокопоставлен-
ных руководителей преступного режима.

Они в полной мере заслуживают ликвидации, как это было в Бесла-
не, или приговора военного трибунала, как в Нюрнберге. При этом я 
убежден, что Россия должна отменить мораторий на смертную казнь, 
что мы давно предлагаем сделать для террористов и убийц детей.

Логика Маркова
Ди Каприо влюблен в русскую девушку и ради неё оставил невесту, 

на которой хотел жениться. Русская любовь Ди Каприо Мария Бере-
говая. Она из Киева. Живёт в Лондоне. Она в 22 года уже успела по-
бывать замужем за ливийцем, сыном министра у Каддафи, который 
сейчас возглавляет фирму недвижимости в Монако. Все эти деньги и 
слава у ног Марии Береговой, русской девушки из Киева, в жилах ко-
торой горячая кровь Южной Руси.

Сергей Миронов
Западные СМИ ловко манипулируют сознанием читателей, заявляя, 

что новая идеологическая парадигма России – исключительно уста-
новление Русского мира. То есть, по их мнению, наша страна пытает-
ся насильно навязать русскую культуру всем вокруг. 

Но спешу огорчить заграничных разжигателей межнациональной 
грызни: Россия – это не только русские. Мы многонациональная стра-
на, где никто не выпячивает главенство и исключительное превосход-
ство какого-то одного народа. 

Да, мы готовы и будем защищать русских людей, где бы они ни жили. 
Вот только не надо путать эту нашу святую обязанность с какой-то на-
вязчивой идеологией! Она существует только в фантазиях европей-
ских и американских политиков. Ну и на страницах их же газетёнок. 

Мы, к слову, не разделяем мир на русский и нерусский. Мир – он и 
есть мир. Что мы, собственно, и доказываем каждый день, освобождая 
километр за километром славянской земли от западных колонизато-
ров и нацистской нечисти.

Николай Стариков
Борьба за энергию. В этом суть происходящего вокруг ЗАЭС.

https://t.me/logikamarkova/3260
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Электроснабжение подконтрольных Киеву территорий от Запорож-
ской АЭС приостановлено по техническим причинам, сообщает ВГА 
Энергодара.

ТАСС

Старше Эдды
Наконец-то Запорожская АЭС перестала осуществлять поставку элек-

троэнергии на временно оккупированную Украиной территорию Ма-
лороссии. Хотя этого конечно мало и Украину вообще надо  лишить 
энергетики путём уничтожения генерирующих мощностей. Глупо во 
время войны сохранять гражданскую инфраструктуру, которая рабо-
тает в интересах армии противника. 

После  победы на освобождённых территориях все восстановим, на 
собственно украине пусть этим же самым занимаются спонсоры Кие-
ва, а так как они этого делать не будут, то можно будет воочию наблю-
дать за мечтой  Германа Стерлигова с его «Миром без электричества». 
И да, напомню. Во времена Великой Отечественной нам тоже прихо-
дилось бить артиллерией и авиацией по оккупированным нацистами 
советским городам, уничтожать мосты, дороги, электростанции.

Образ будущего
В Прибалтике никто не верит в войну с Россией, потому что несмо-

тря на все категорические противоречия и их желание жить отдельно, 
они понимают и помнят, что нет более удобных соседей, чем русские. 
Которые отдадут последнее, лишь бы по-братски обняться.

А временные опекуны из Лондона и Вашингтона только нервы 
портят.

Русский тарантасъ
В Чехии посыпалась русофобская европовесточка. На митинг в Пра-

ге вышло 70 тыс. человек. Умных человек, потому что видят прямую 
зависимость между русофобией и счетами за коммуналку. Так и ска-
зали. И пообещали продолжить, если до 25 сентября правительство 
дегенератов не уйдет в отставку, а вместо него будет создано времен-
ное правительство. А в нем будут представлены сферы экономики по-
страдавшие от санкционной войны. Фермеры там всякие, грузопере-
возичики, профсоюзы. Они в гробу видали и США и евробюрократи-
ческую повесточку. Темнейший ударил по самому больному  и трепет-
ному - по бюргеру.

Кстати, поставки оружия Украине тоже протестующим не нравятся, 
как и антироссийские санкции. В ответ, нынешний премьер министр 
Фиала, шизофренически проблеял: «очевидно, что в Чехии появля-
ются пророссийские дезинформационные кампании и что кто-то им 
подвержен». Не удивлюсь, если дурака повесят на фонаре к ноябрю и 
тогда по Праге опять будут идти танки, только натовские. Представля-
ете, как мы на москальщине угорим от такого лихого проворота коле-
са Сансары!

https://t.me/vysokygovorit/9296
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Комиссар Исчезает
Когда я слушаю нашу пропаганду, которая вещает что-то про внеш-

нюю политику (а она обычно вещает именно про нее), - я обычно со 
всем соглашаюсь. 

Конечно, формулировки у нашей современной газеты «Правда» и 
нашего современного Политбюро ЦК КПСС чудовищные - невозмож-
ный язык всех этих нацистов, англосаксов и многополярных миров, - 
но формулировки у любого массового агитпропа ужасны, всякое загра-
ничное диверсити и лгбтк+что-то там - ничем, право, не лучше здеш-
них нацистов, такая же тошниловка, - но по сути-то все правильно го-
ворят в нашем государственном матюгальнике.

Старше Эдды
Думаю буквально через несколько дней мы узнаем примерные по-

тери хохлов в районе переправы через реку Ингулец и южнее, в районе 
н/п Сухой Ставок. Может мы и не дотянем до максимального резуль-
тата по уничтоженным всушникам, но по крайней мере будем очень 
близки. Одно могу сказать точно, там ад, я имею ввиду ад для солдат 
ВСУ. Таких потерь у них еще не было и я честно сказать не знаю, как 
ЦИПсО будет придумывать перемогу. Загнать в голую степь под удары 
всего что возможно, в том числе бомбардировочную авиацию такое 
количество техники и личного состава могут не только лишь все, мало 
кто так может.

Рыбарь
В течение дня ВСУ удалось полностью занять село Благодатовка, вос-

пользовавшись наведенной ВС РФ накануне переправой, и деблоки-
ровать окруженные на южном берегу Ингульца войска. 

Командование ВСУ сконцентрировало все имеющиеся резервы и 
силы для расширения плацдарма на Андреевском участке фронта: что 
под Посад-Покровским, что под Высокопольем, что под Снигиревкой 
деятельность противника ограничивается редкими обстрелами и ак-
тивностью малых групп.

По маршруту с.Березнеговатое — станция Березнеговатое — Тер-
новка — Благодатовка — Андреевка продолжается переброска техни-
ки и личного состава на южный берег. Замечены немецкие «Леопар-
ды», а также нечто, похоже на финские ЗСУ ItPsv 90 (Marksman). 

Вероятнее всего, в районе Андреевки была частично восстановле-
на, как минимум, одна понтонная переправа: до середины дня туда 
курсировали грузовики с щебнем и грунтом, которые насыпали зем-
ляную насыпь.

Количество техники, перебрасываемой на южный берег, уменьши-
лось: очевидцы сообщают, что поток начинает иссякать. Людей при-
возят в гражданских грузовиках и на рейсовых автобусах, после пере-
хода Ингульца они рассеиваются группами по лесопосадкам вдоль бе-
рега. 

https://t.me/komissarischezaet/170
https://t.me/vysokygovorit/9301
https://t.me/rybar/38157


ОГЛАВЛЕНИЕ 33ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Технику и личный состав перекидывают до Сухого Ставка: это по-
следнее известное место концентрации ВСУ, от Безыменного и Карло-
марксовского их отбросили ещё вчера, Костромка находится в серой 
зоне.

Артиллерия, армейская и тактическая авиация продолжает рабо-
тать по перебрасываемом по голой степи подкреплениям. Не хвата-
ет кадров объективного контроля: несмотря на объективно огромные 
потери украинской стороны, из-за отсутствия связи в Сеть практиче-
ски не попадают фото и видео.

МИГ
Мы мало понимаем в картах и стрелках, но судя по всему, никаких 

новых больших городов (для Украины Херсона, для России Одессы или 
Харькова) до весны уже не будет. Если только Николаев, но и то мало-
вероятно. Обмен ударами переходит в борьбу в партере, - и тут уже 
важнее не быстрая реакция, а выносливость.

Для кого это зрада, для кого перемога - решайте сами.

РИА Новости
Россия на следующей неделе в Женеве представит документаль-

ные подтверждения нарушения США и Украиной статей Конвенции о 
запрете биооружия, заявил начальник войск РХБЗ Кириллов

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ставка на ракеты не сыграла
Уже прошло достаточно времени, чтобы подвести итог «стратегии 

высокоточного оружия». Если кратко, то эта стратегия себя не оправ-
дала. В военном плане точно.

Если длинно, что дорогие высокоточные ракеты типа Калибр и Ис-
кандер неоднократно вызывали вопросы к высокоточности, и вопро-
сы к поражающему эффекту БЧ. 

Как выяснилось за 6 месяцев СВО - главное в ракетах не их красивый 
полет на малых высотах, а раз-вед-ка целей. Более дешевые амери-
канские ракеты для Химарс, как высокоточное оружие показали себя 
лучше при условии подавляющего преимущества в средствах развед-
ки и целеуказания.

Пока можно сделать вывод, что неядерные ракеты малой средней 
дальности, скорее дорогая блажь, чем эффективное средство пораже-
ния противника. Возможно, если бы МО РФ и ВКС работали более опе-
ративно по времени выявить цель- уничтожить цель, и использовали 
высокоточку в комплексе с другими средствами наступления- эффект 
был бы иной.

Из текущего момента создается ощущение, что это пока самый до-
рогой в истории способ убийства очень небольшого количества сол-
дат противника.

https://t.me/mig41/20365
https://t.me/rian_ru/176527
https://t.me/zhivoff/6090
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Будущее за установками типа Химарс, Торнадо-С, Ураган 1М и кор-
ректируемыми по спутникам и БПЛА боеприпасами диаметром 200-
300 мм. А следовательно, будущее за разведкой в целом, и космиче-
ской и беспилотной разведкой в частности.

Также не оправдалась ставка на быстрые победоносные войны и 
военно-политические операции по Герасимову. Вся эта идея, что дер-
жава с большой сухопутной границей и слабой «мягкой силой» спра-
вится небольшой профессиональной армией, оказалась идеей зави-
ральной.

И это не первый и не второй раз, когда взятки ключевым лицам усту-
пили в силе агрессивной политической пропаганде, и дали результат 
обратный ожидаемому. Военную доктрину придется менять полно-
стью. 

На ближайшие 50 лет Россия должна стать сверхмилитаризованным 
государством с выраженной русской культурной доминантой, а семья 
и рождаемость должны стать не нацпроектом, а идеей-фикс. От заме-
щения населения среднеазиатскими народами тоже придется отка-
заться.

Возвращаясь к военной стратегии отмечу, что хоронить ствольную 
и реактивную артиллерию явно поторопились. При должной выучке и 
БПЛА разведке - это страшная сила! Гораздо более страшная, чем вы-
сокоточное оружие. И фокус госусилий надо смещать туда.

Ядерная держава - это хорошо, но если мы не готовы применять 
даже ТЯО, нет смысла делать на это ставки. Танки, мотопехота, ПВО, 
авиация - все требует глубокого переосмысления вместе со структурой 
и управляемостью войск. А в области тактического оснащения солдат 
надо сделать не шаг вперед, а прыжок через гору госзаказа.

Познать свою слабость можно, только столкнувшись с сильным про-
тивником. А дальше дело выводов. Первые признаки, что выводы сде-
ланы, появятся тогда, когда в небо полетит щебенка для американ-
ских спутников, или наши собственные военные спутники в количе-
стве сходном с группировкой противника.
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ЧЕТВЕРТОЕ СЕНТЯБРЯ

Стрелков Игорь Иванович
Оценка ситуации:
По соотношению «успехи-понесенные потери» - наступление ВСУ 

на наш Заднепровский плацдарм в целом проходит неудачно. - Т.е. 
большие потери наступающих в людях и технике не оправданы терри-
ториальными успехами, ни одна российская группировка не разбита.

Вместе с тем, говорить о преодолении оперативного кризиса нашей 
обороны на данном фронте - пока рано. Потому, что:

1) Противник сумел создать мощную артиллерийскую группировку 
(прежде всего - ракетную), способную на равных вести борьбу с наши-
ми артиллерийскими частями и ощутимо поддерживать свои атакую-
щие общевойсковые соединения;

2) Главное - ВСУ сумели разрушить ВСЕ стационарные переправы 
до состояния невозможности переезда по ним даже лёгкой военной 
техники (вчера при попытке преодолеть мост в Херсоне провалился 
бронеавтомобиль «Тигр»), а также наносят постоянные удары по ин-
женерным переправам - понтонным паромам. Это создаёт существен-
ные затруднения в снабжении нашей Заднепровской группировки, ко-
торые будут нарастать по мере исчерпания накопленных запасов бое-
припасов и снаряжения;

3) ВСУ сумели расширить свой плацдарм на южном берегу р.Ингу-
лец и теперь непременно будут накапливать силы для дальнейшего 
наступления в направлении на Берислав - угрожая рассечь нашу груп-
пировку и окружить её западную часть в районе Давыдов Брод - Вы-
сокополье - Любимовка. Допустить этого для ВС РФ - нельзя, но лик-
видировать угрозу без мощного контрудара - не получится. А для кон-
трудара остро не хватает самого главного - пехоты. Поскольку ни пре-
восходство в авиации, ни в артиллерии - само по себе поражение про-
тивнику не нанесёт, не говоря уже о его разгроме и ликвидации опас-
ного плацдарма.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Кадры передвижения колонны РСЗО HIMARS в оккупированном ВСУ 

г.Покровске (до переименования — Красноармейск, ДНР)
Сообщают, что видео снято несколько дней назад.
Интересно, что орудия террористических ударов передвигаются НЕ 

СКРЫВАЯСЬ группами.

Повёрнутые на Z войне
Как же, блять, нужны БПЛА. Едут днём, даже всратых маскировоч-

ных сетей нет, а зачем?

Кот и кошка Крамника
Свободное перемещение колонн в прифронтовой зоне в ходе боев 

https://t.me/strelkovii/3168
https://t.me/RVvoenkor/24976
https://t.me/voenacher/28297
https://t.me/kramnikcat/2360
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означает, что у противника либо нет возможности их обнаружить, либо 
поразить, либо и то и другое. Со средствами поражения у Вооружен-
ных Сил России может и не все хорошо, но как минимум их достаточно 
для того, чтобы отбить у оппонента желание кататься по дорогам без 
маскировки. Оппонент, тем не менее, катается. Вывод? Ищите про-
блемы в разведке и целеуказании.

Захар Прилепин
«В течение следующих 50 лет жара с усилившейся влажностью пре-

вратит огромные пространства в губительные для жизни. Нужен ра-
дикальный план выживания человечества. Во многих местах жить бу-
дет невозможно уже к 2050 году. По прогнозам ученых, без глобаль-
ной миграции треть населения будет жить при температурах, как в Са-
харе». 

Time пишет, что ранее популярные Флорида, Калифорния и Гавайи 
опустеют. 

Сибирь и другие части России, а также Канада и Исландия только 
выиграют от глобального потепления. 

По данным Национального совета разведки США, у России «есть 
потенциал, чтобы получить больше всех от продолжающегося роста 
температур». 

А вы думаете, что война на Украине идёт из-за того, что США жела-
ет спасти парня в маечке от диктатора в Кремле?

Александр Жучковский
Официальные сводки и СМИ продолжают оперировать термином 

«националисты» в отношении украинских военных. «Уничтожено сто 
националистов». При том, что речь в большинстве случаев идёт не о 
каких-то азовцах, а о ВСУшниках. Нет, я их не разделяю. И нацики, и 
обычные «вийсковики» – все выполняют преступные приказы, все под-
лежат уничтожению. Но называть их всех националистами – смешно 
(немецкие солдаты в ВМВ тоже не было в большинстве нацистами). 
С формулировками у Минобороны и вообще у властей РФ большие 
проблемы.

Дмитрий Медведев
«Россия больше не является надёжным поставщиком энергоноси-

телей», – произнёс с волнением немецкий канцлер Шольц. 
Вот те на! Обиделся снова…
Германия: а) недружественная страна, б) ввела санкции против всей 

экономики России и её граждан, в) поставляет Украине летальное ору-
жие, направленное против наших Вооружённых сил. Иными словами, 
объявила России гибридную войну. Следовательно, Германия действу-
ет как ВРАГ РОССИИ. 

И этот дяденька удивляется, что у немцев какие-то мелкие пробле-
мы с газом. Прямо как в детском анекдоте: «И они ещё ругаются, что 

https://t.me/zakharprilepin/14374
https://t.me/juchkovsky/2724
https://t.me/medvedev_telegram/173


ОГЛАВЛЕНИЕ 37ЧЕТВЕРТОЕ СЕНТЯБРЯ

я ковырялся в носу…»

Николай Стариков
Канцлер Германии Олаф Шольц выступил с утверждением, что Рос-

сия не может считаться надежным поставщиком энергоносителей, по-
скольку якобы нарушает свои контрактные обязательства.

Хочется задать вопрос канцлеру Шольцу: а Германия является на-
дёжным партнёром для России?

Ответ очевиден: она перестала таковой быть. Была ли - вопрос дис-
куссионный, но сегодня точно быть не только надёжным, но вообще 
партнёром.

 Логика Маркова
Дмитрий Песков заявил, что Германия ведет себя именно как враг 

России. Германия участвует в гибридной войне против России. Немец-
ким оружием убивают русских парней. 

Это заявление Пескова первое такое в отношении Германии от офи-
циальных лиц России за последние годы. Это помещает нынешнее ру-
ководство Германии рядом с прошлым руководством Германии, ко-
торые вели войны против России во время первой и второй мировых 
войн. Шольц таким образом встает в один ряд с Гитлером и каейзе-
ром.

Направленец по Украине
Фотографии режиссера-террориста Олега Сенцова, который сейчас 

находится на передовых позициях ВСУ в Артемовске и передает при-
вет Александру Сокурову, Никите Михалкову и другим российским ки-
нематографистам, выступавших за его помилование

МАРДАН
Собственно, уже пример Ходорковского был идеальной иллюстра-

цией проверенного временем тезиса - «Если враг не сдается - его унич-
тожают». 

Вот и Сенцова не миловать надо было, а уничтожать при задержа-
нии. 

Но, власть наша в этом смысле удивительно необучаема. 
То ли до сих пор хочет доказать Западу, что «правительство у нас 

единственный европеец», то ли Солженицына в молодости перебра-
ли.

Тем не менее, тема возвращения в законодательство смертной каз-
ни становится актуальной как никогда. Людей, которые убили Дарью 
Дугину, которые взрывают чиновников российских администраций на 
освобожденных территориях, которые атаковали штаб Черноморско-
го флота в Севастополе, их тоже нельзя казнить? Думаете Совет Евро-
пы не поймет? Что? Не слышу? Говорите громче...

https://t.me/nstarikovru/31503
https://t.me/logikamarkova/3268
https://t.me/ukrainian_guide/3727
https://t.me/mardanaka/10448
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Сергей Миронов
Признаюсь честно: я знал, что это случится, но не предполагал, что 

так скоро: Запад устал от Украины. Об этом пишут всё больше зару-
бежных СМИ. Вот и The American Conservative разродился статьей на 
тему того, почему заокеанские патроны Зеленского всё реже балуют 
этого капризного инфанта цацками в виде оружия и боеприпасов. 

Издание делает вывод, что Запад начал отворачиваться от Украины. 
Группа поддержки Киева ограничивает поставки вооружения. Оправ-
дывая себя тем, что боевые машины и снаряды, которые каждый день 
требует, а потом теряет в боях лидер укронацистов, просто не успева-
ют производить. В частности, в США закончились «хаймарсы», так го-
рячо любимые шайкой Зеленского. И те, что так хорошо горят от попа-
дания российских снарядов. 

«Сдувается» и дипломатическая поддержка. The American 
Conservative отмечает, что бравада западных дипломатов, которые 
рвали глотки, захлёбываясь в русофобской истерике, поиссякла.

Видимо, «великая западная демократия» поняла, что «спасение 
Украины от России» – дело в крайней степени дорогостоящее и уто-
мительное. 

В общем, это тот случай, когда ждали перемогу, а нарвались на зра-
ду от своих лучших друзей. 

Кстати, журналисты упомянутого издания сделали прогноз, сколько 
ещё мир будет следить за событиями в Незалежной. Они считают, что 
интерес публики пропадёт к концу года. Забывая, что цели СВО могут 
быть достигнуты ещё раньше. В любом случае вопли Зеленского будут 
оборваны на полуслове совсем скоро!

Vоенкор Котенок Z
Мы привыкли, что идеологические диверсии и провокации совер-

шаются в Москве, Санкт-Петербурге, Екатеринбурге и Центральной 
России, но теперь моровое поветрие иудина греха коснулось и Даль-
него Востока.

На 11 сентября в Хабаровске намечен показ (в записи) премьеры 
оперной постановки «Арена ди Верона: Трубадур», где в одной из 
главных ролей покажется Нетребко. Хабаровчан заманивают в кино-
центр «Голливуд» (примечательное название для русской глубинки!) 
на классический спектакль с музыкой Верди относительно дешевыми 
билетами и захватывающей рекламой.

Логика Маркова
За участие в референдуме в Херсонской и Запорожской области - 12 

лет тюрьмы. Это власти Украины угрожают простым жителям. Заявле-
ние Верещук, министра по интеграции оккупированных территорий, - 
это они так называют территории, которые освобождены от их терро-
ристической власти. Да, боятся он референдума, очень боятся. Значит, 
референдум нужно обязательно там проводить и быстрее. Если враг 
чего то очень не хочет, - это хороший индикатор, что это надо делать.

https://t.me/mironovonline/4538
https://t.me/voenkorKotenok/39903
https://t.me/logikamarkova/3267
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Стрелков Игорь Иванович
Подтверждают оставление нашими войсками посёлка городского 

типа Высокополье на Криворожском направлении. Это чувствительная 
тактическая неудача, - ранее противник неоднократно пытался взять 
данный крайний опорный пункт ВС РФ на дальних подступах к Криво-
му Рогу.

Старше Эдды
В отличии от других участков украинского контрнаступа, к вопросу с 

н/п Высокополье  ВСУ подошли грамотно. Посмотрим, смогут ли они 
его удержать и насколько вообще хватит у ВСУ резервов, учитывая их 
огромные потери, особенно в технике.

МИГ
На наш взгляд, нет абсолютно ничего трагичного в том, что украин-

ский флаг поднят над каким-то там хутором. Если быть точными - над 
половиной населенного пункта (вторая половина наша). Это война.

Но нам кажется, что миллионам законопослушных людей, любящих 
свою Родину, не хватает честного разговора о том, что вообще проис-
ходит, куда мы идем и чего мы хотим - как единый многонациональ-
ный народ Российской Федерации.

Разговор не между собой, и не с блогерами. А с теми, у кого есть от-
веты на все эти вопросы.

МИГ
Видео ВСУ из Озерного Донецкой области - также подлинное, снято 

именно там.
Как бы ни была горька правда, надо уметь ее признавать. Иначе ве-

рить не будут.

МИГ
Публикуемые Украиной фото пленных под Херсоном - это не ВС РФ. 

Судя по форме и возрасту - мобилизованные из ДНР.
Хорошего в этом мало. Просто факт.

Николай Стариков
Дневная сводка Штаба территориальной обороны ДНР на 4 сентя-

бря 2022 года 
В ходе совместной операции по демилитаризации и денацифика-

ции Украины Вооруженные Силы ДНР, ЛНР и РФ продолжают освобо-
ждать населенные пункты Донецкой Народной Республики, ранее на-
ходившиеся под контролем ВФУ. 

В настоящее время группировка войск ДНР и ЛНР при огневой под-
держке ВС РФ освободила 275 населенных пунктов.

https://t.me/strelkovii/3170
https://t.me/vysokygovorit/9305
https://t.me/mig41/20373
https://t.me/mig41/20375
https://t.me/mig41/20377
https://t.me/nstarikovru/31500
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GREY ZONE
Что касается Каховского водохранилища: десанта под Энергодаром 

не было. Ни морским путём, ни воздушным. Хотя это и так уже многие 
поняли.

Холмогоров
По моей информации десант был.

Сладков+
ЕВРОПА, ЧТОБ ЗАХВАТИТЬ ГАЗ И НЕФТЬ, ГОТОВА НА ЛЮБУЮ ВОЙНУ 

С РОССИЕЙ. 
Прикрывшись любой идеей они способны напасть на нас и рвать на 

куска!

Vладислав Угольный
Интересно: когда в ДНР не будет отопления (а его не будет), в дон-

басских тюрьмах его тоже не будет, верно? Достойная смертная казнь.
А потом обмороженные трупики повезут на обмен.

Захар Прилепин
Пишет один знакомый артист.
Отмечали, рассказывает, финал работы над полным метром всей 

съёмочной группой.
«Мы пошли в караоке. И все…всееееее артисты пели песни на укра-

инском языке, даже не зная его.
Кричали, что они верят в победу Украины и несправедливость про-

исходящего.
Сидел в сторонке и у меня едва не текли слёзы.
Это как ведром об голову.
Хотел снять это для тебя. 
Но уж слишком противно это было».
Что вообще с нами?
Товарищ, который собирает Путину подборку из телеграмм-кана-

лов, отправьте ему вот это. Пусть он, например, удивится. 
Не? 
Ну, ладно. Зачем императора огорчать.

Vладислав Угольный
Вот Фунт говорит, «cуществует Захар Прилепин». А это еще доказать 

надо. А я думаю, что Прилепина сейчас не существует.
Человек поиграл в политику, провалил выборы на Донбассе в 2021. 

СРЗП заняло, емнип, 4 место по электронному округу Ростовской об-
ласти (по которой ЛДНР проходило). А сколько понту-то было, вы бы 
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только видели.
Затем этот человек, позиционирующий себя главным лоббистом 

патриотических культурных деятелей, пропустил вспышку справа и 
вспышку слева в конце февраля. Ничего не сделал, чтобы нынешний 
комсомол обустроить в подходящее для этого время первоначально-
го шока от пустоты.

Теперь этот опоздавший воюет с Димой Биланом за Саур-Могилу. 
Какой-то ремейк ублюдочного клюквенного «Героя».

Если ветеран боевых действий (а Прилепин же у нас замполит ба-
тальона) в условиях войны проигрывает Диме Билану, то с ним что-то 
не так.

Проигравшие Диме Билану не заслуживают Новороссии. Потому что 
все кончится тем, что они и её проиграют.

Стрелков Игорь Иванович
Кадыров заявил о новом масштабном наступлении в ДНР
Не стану подробно комментировать заявления Рамзана Ахмадови-

ча. Просто напомню, что все его предыдущие заявления про «конкрет-
ные», «эффективные» и прочие «этапы» оказались... как-бы это помяг-
че... «не совсем соответствующими действительности». Посмотрим - 
как будет на этот раз.

А от себя напишу, что НЕ ЖДУ БОЛЬШЕ НИКАКИХ КРУПНЫХ УСПЕ-
ХОВ ВС РФ в течение ближайших 2-3 месяцев.

А дальше? - А дальше они возможны будут только в том случае, если 
в Кремле перестанут «летать на голубых облаках по планете розовых 
пони» и найдут в себе силы взглянуть правде в глаза и начать воевать 
по-настоящему (с военным положением, мобилизацией армии и эко-
номики и т.д.). А вот если кремлевские старцы не решатся на это - че-
рез 2-3 месяца начнутся уже не тактические, а вполне себе серьезные 
поражения. И это - подчеркиваю - еще довольно оптимистичный про-
гноз (с точки зрения времени старта будущих поражений).

Vладислав Угольный
Новостей из Андреевской кишки ВСУ нет, подождем завтрашний 

день. Кекелы вроде как смогли добиться расширения плацдарма, но 
немного не в ту сторону. Сейчас идут бои за Благодатовку.

Сейчас на лентах новостей у нас Высокополье. Там русские десантни-
ки сдерживают украинское наступление и во встречных боях не дают 
кекелам закрепиться.

Всё это происходит в десятке метров от славного города Зелено-
дольска Днепропетровской области. Город известен как спутник Кри-
вого Рога, обеспечивающий работу Криворожской ТЭС.

В целом, текущая ситуация вынуждает нас задумываться о денаци-
фикации и демилитаризации КрТЭС, служащей опорой для уркаин-
ского наступления на севере Херсонской области.

И всё это — накануне похолодания. В условиях, когда Запорожская 
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АЭС и Запорожская ТЭС может в любой момент перестать подавать 
электроэнергию в Запорожье, Кривой Рог, Никополь, Днепропетровск.

Vладислав Угольный
Нам нужны головы украинских военных. Отрезанные граждански-

ми головы украинских военных. Можно из числа раненных после на-
ступления на Херсон, можно из числа бомжей-тероборонцев. Мож-
но — мобилизованное мясо. Любого, кто волей или неволей напялил 
украинский камуфляж. 

Каждая такая голова будет заставлять нас любить Кривой Рог, Запо-
рожье и иже с ними чуть дольше.

А любимым городам мы электричество не выключаем.
Часики тикают, а зима — близко.
Кто не встретил русскую армию цветами в конце зимы 2022 года, 

тот ее встретит цветами в конце 2023 года. Вот только цветочки с из-
морозью будут.

У вас очень мало времени до конца осеннего сезона.

Бульба престоловъ
Чем больше Кремль, Администрация Путина проигрывает войну, 

чем более подкрадывается к обывателю осознание проигранной вой-
ны, тем сильнее охранители истерят, до распада личности, в сторону 
либералов и демшизы. Либералы и демшиза это люди, конечно, не-
хорошие, но никакого отношения к поражениям на фронте и неготов-
ности РФ к войне они не имеют. 

Каргач Ꙃ
Димитряка, Хохлинг, Бульба и ещё некоторые нонеймы хором затя-

нули нарратив про осознание проигранной войны народом

Толкователь
Снова встретился со своей фокус-группой в ближнем Подмосковье.
Пока краткие выводы:
- Запрос на правую политику и левую экономику – т.е. на нацио-

нал-социализм – очень усилился.
- Люди из фокус-группы готовы к поражению России. Начинается 

первое шевеление мыслей о новой России.
- При этом поражения России никто не желает из фокус-группы. Луч-

ше была бы победа (над Украиной), но этой победы уже не ждут.
- Никого из лидеров новой России не видят. Совсем не видят На-

вального (его и до этого в фокус-группе не было). Верят в то, что «на-
род сам быстро возьмёт власть в руки».

(фокус-группа, как уже писал не раз, это рабочие севера ближнего 
Подмосковья, только мужчины 30-40 лет)
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Zа (V)Побѣду
Слушай, дырявый, давай фокус-группу свою ко мне на собеседова-

ние, я им предоставлю возможность сделать всё, чтобы ваши уебищ-
ные прогнозы не сбылись. 

Нам нужны бойцы в возрасте от 30 до 40. Их политические ориен-
тации нас не волнуют, собственно как их мнение о политико-экономи-
ческих факторах поражения. Мы их научим победить, либо сдохнуть, 
но как герои. Мы их избавим от позора, которым они сейчас занима-
ются по Подмосковьям. 

А когда они вернутся с победой, то первым делом, правда, разо-
бьют тебе еблет, Толкователь, как большевистской пидриле, которая 
им ездила по ушам о грядущем поражении.

Vладислав Угольный
С наслаждением смотрю как «интеллигенция»  (в данном случае в 

кавычках, исключительно в ленинском значении «говно нации») на-
чиняет моделировать националистический подъем на волне реван-
шизма после проигранной кремлингами войны.

Началось все с Толкователя. Мол хочет народ русский национал-со-
циализм и получит его после поражения Российской Федерации. Ему 
поддакивает позор города-героя Одессы, жирный недочеловек Дими-
триев.

Сообщаю, что подобная стратегия признана умными людьми еще 
в конце февраля рискованной как политически, так и индивидуально. 
Не стоит оно того, т.к. в первую очередь «мужички» не поймут и по-
лоснут ножичком по шейке горе-реваншиста.

Не удивлюсь, если Димитриев — консерва на случай необходимо-
сти управления подобными девиантными личностями. Но то такое. 
Как говорил Дмитрий Евгеньевич Галковский, русский национализм 
начнется с убийства провокаторов.

Вообще, очень смешно наблюдать как вокруг патриотической и на-
циональной риторики какая-то сволочь идет по большевисткому сце-
нарию работы на поражение своей страны и своей нации. Только в от-
личии от большевиков, с Россией ничего общего не имеющих и быв-
ших секцией международной террористической организации, эти сме-
ют называть себя патриотами и, прости господи, националистами.

Запрос на русский национал-социализм они фиксируют. Ага-ага.
Запрос здесь только на одно — слева на право лезвием по шее всем 

пораженцам.
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ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Юрий Баранчик
Владимир Путин отобрал у Японии звание «страны Восходящего 

солнца». Теперь это Россия. Отличный холодный душ троллинг для на-
ших восточных партнеров. Россия не заканчивается нигде.

Ꙃаставный
Спустя неделю после начала украинского контрнаступления мож-

но смело сказать — ВСУ захлебнулись и понесли очень большие поте-
ри от нашей, грамотно выстроенной, обороны. Динамика ситуации на 
карте это очень хорошо помогает осознать.

Холмогоров
Федоров предложил создать в России институт сохранения укра-

инского языка, чтобы защитить его от Киева и украинских национали-
стов (!).

И смех, и грех. 
Украинский язык выступает маркером номер один особой украин-

ской идентичности. Можно освободить Киев от Зеленского и украин-
ских националистов, но если не освободить его от украинской мовы, 
то вскоре неизбежно возникнут новые бандеры, билецкие и прочие 
иже с ними. 

Мова -  это основа всей украинской матрицы. Убери ее — и украин-
ству будет нанесен непоправимый урон.

Образ будущего
Борис Джонсон не хочет отдавать власть. Его «сторонники» будут 

требовать включения в сегодняшнее голосование его кандидатуры. 
Джонсон был причастен к провокации вокруг ЗАЭС, желая создать гло-
бальную военную ситуацию, которая удержит его у власти. Об этом 
писал ранее тут. Но ситуация не создана. Страшила не страшен.

Стрелков+
БЕДНАЯ БОЛГАРИЯ. ЕСТЬ ВЫРАЖЕНИЕ: «ВЫСТРЕЛИЛ СЕБЕ В НОГУ», 

НО «БРАТУШКИ», ОБРАЗНО, СИДЯТ НА ТАБУРЕТЕ,  ЛУПЯТ СЕБЕ МОЛОТ-
КОМ ПО ПАЛЬЦАМ НОГ. 

Плачут, но лупят, представляя, наверное, что это русские пальцы. 
Вот же убогие. 

 Сначала «братушки» зачем-то вступили в НАТО. Наверное, чтоб Рос-
сия на них не напала. Потом мы (вроде как почти родственники) про-
тянули в Болгарию «Южный поток»: кируйте славяне российским га-
зом, наживайтесь, продавайте всей Европе! 

А к ним тогда поехал ныне покойный штатовский сенатор Маккейн, 
тупо занёс руководству портфель с деньгами, и Болгария (внимание!!) 
отказалась от «Южного потока». Мы его перенаправили к «вечным 
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друзьям болгарского народа», к туркам. 
Затем болгары, без логики, начали поставлять боеприпасы украин-

цам, чтоб те ими убивали русских в Донбассе. Затем профукали кон-
тракт на поставку российского газа, а с февраля 2022 стали активны-
ми участниками процесса «Запад, помогающий войне украинских ВС, 
классических фашистов и неонацистов с с Россией». 

А теперь и вовсе осложнили путь русским туристам на свои не впол-
не конкурентноспособные болгарские курорты! Так мы лучше на горя-
чие источники в красивую и расчётливую Венгрию поедем, там свои 
деньги оставим, в ошеломительный Китай полетим.  

Эх вы, «друзья» наши стоеросовые… Никак вас жизнь не научит. 
Может не надо было за вас заступаться в 1877 году, пусть бы вас тур-
ки съели, так справедливее было бы, как вы считаете, а, «братушки»?

Русский тарантасъ
Все происходящее в Европе было предсказано в «мюнхенской речи» 

Путина в 2006 году. Речь эту не поняли, не обратили внимания, по-
сле горбачево-ельцинского расслабона решили, что Россия уже пол-
ностью недееспособна. В Чехии только начало. В Германии воют, в Ан-
глии подскунячивают и самое забавное, что Россия умудрилась угнез-
диться и на Ближнем Востоке, на магистральных путях энергоносите-
лей. Казалось бы, зачем, «зачем наши мальчики воюют в Сирии?».

ПолитФорум
Подлинный трагизм ситуации с Пугачевой и Галкиным в том, что по-

ведение эстрадных артистов обсуждается на уровне Кремля, как ре-
ально влияющее на ситуацию в стране и по её периметру.

Олег Царёв
Алексей Панин, который призывал «убивать всех русских» вернулся 

в Москву. Да, соцсети почищены. Пост, где он призывал убивать рус-
ских, удален. Ссылку по этой причине на это пост  поставить не могу. 
Есть сотня сайтов, которые описывают это, но оригинального поста, 
которое я раньше видел, нет.  Кто сможет его найти, сбросьте в ком-
ментариях, пожалуйста. 

Раз нет публикации — можно возвращаться. В заграницах холодно 
и голодно. Я думаю, со временем приползут все. Паразиты не могут 
жить без хозяина. Их хозяин — русский народ. Они пьют кровь хозяи-
на, а их любят и хлопают им, кто на сцене. Они презирают хозяина за 
это, не любят его, смеются над ним, но они сосут его кровь. Паразит 
без хозяина жить не может. Вот увидите, они вернутся все. 

Да, ещё, у паразитов есть классовое чувство взаимопомощи. Параз-
иты, которые при власти разделяют эмоции и мысли тех паразитов, ко-
торые на сцене. Поэтому паразиты при власти не возбуждают уголов-
ные дела против паразитов со сцены.
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Умный еврей при губернаторе
В Британии новым премьером становится Лиз Трасс. И это сигнал. 

Сигнализируют нам о том, что каждое следующее правительство в ка-
ждой стране запада будет более антироссийским, чем предыдущее. 
«Волны народного гнева» будут сносить эти правительства. Потому 
что холод, голод и безработица. Но на место снесенных будут прихо-
дить все более оголтелые «ястребы». И так будет долго.

Логика Маркова
Лиз Трасс избрана новым лидером Консервативной партии Брита-

нии и поэтому будет новым премьер-министром Британии.  Лиз Трасс 
считается очень агрессивной и глуповатой и плохо образованной. Её 
избрание премьер-министром Британии отражает общий кризис Бри-
тании и её правящего класса. И Россия и европейские страны ненави-
дят Британию за её зло в течении особенно последних лет, Брекзит и 
война на Украине против России, и были бы рады если бы Британия 
пала. Как результат, например, отделения Шотландии от Британии.

Николай Стариков
Интересно.
The Telegraph сообщает, что Лиз Трасс может заморозить цены на 

электроэнергию, если станет премьером.
Вчера о заморозке цен на электричество заговорил Шольц.
При этом Запад хочет ограничить цену на российскую нефть.
Перед нами желание создать сложности нам, преференции себе и 

все под соусом «заботы  о гражданах Европы».

Сергей Миронов
Хочу еще раз отметить, что России нет никакой разницы, кто будет 

премьером Великобритании. Каждый из них будет выполнять преж-
нюю установку по сдерживанию России и стремлению превратить нас 
в западную колонию. Этим уже занимаются и Шольц, и Макрон, и дру-
гие политики. «Назло России отморожу уши» – вот их девиз.

Поэтому, в данном случае хотелось бы перефразировать известную 
русскую поговорку. «От перемены лиц на Даунинг-стрит сумма не по-
меняется». Мы все равно выполним все свои задачи в СВО, несмотря 
на лондонские «оскалы».

Логика Маркова
Как точнее назвать персональный стиль Лиз Трасс? Мы с коллегами 

обсуждали и согласились, что лучший термин для Трасс это Хабалка. 
Наглость, грубость, аморальность, громкость, готовность на престу-

пления. Не образованная и презирает интеллигентный. И при этом не 
умна. И вызывает скорее презрение. Может быть успешна, но не на-
долго. Хабалка. Вы согласны? Или какое то слово вам вяжется ещё точ-
нее, чем Хабалка Трасс?

https://t.me/governorsjew/4525
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Холмогоров
Динь-динь-дон, динь-динь-дон! У нас (у них) новая ведьма!

Бульба престоловъ
The Hill: Администрация Байдена больше не боится реакции Крем-

ля на поставки дальнобойных вооружений. «Со временем админи-
страция осознала, что может предоставить украинцам более крупное, 
боеспособное, дальнобойное и тяжелое оружие, а русские никак не 
отреагировали. Русские блефовали. И администрация с самого нача-
ла беспокоилась по этому поводу — в какой-то степени до сих пор, — 
но страх спровоцировать русских уменьшился», заявил бывший посол 
США в Украине Уильям Тейлор.

Раньше всех. Ну почти.
Эстония готовится к организации вооруженного партизанского со-

противления при возможной оккупации страны, сообщил портал го-
сударственного телерадиовещания ERR. 

«Министерство обороны готовит законопроект, который даст Силам 
обороны полномочия заниматься подготовкой вооруженного сопро-
тивления на оккупированных территориях, создавая для этого аген-
турные сети и поддерживающую инфраструктуру, например конспи-
ративные квартиры и тайники для хранения снаряжения», - говорится 
в сообщении.

МАРДАН
Эстонцы уже начали готовиться к повторной депортации. По-кре-

стьянски дальновидный народ.

Холмогоров
И еще раз повторю. В тот момент, когда Германия поставила Украи-

не первую единицу вооружений, она подписала себе смертный при-
говор.

После 1917 года и после Второй мировой Германия могла рассчи-
тывать на отношения с Россией только при безусловном миролюбии, 
дружелюбии и лояльности. От Вилли Брандта до Олафа Шольца (ис-
ключительно) её лидеры это хорошо понимали.

Ливерный Гитлер перешел черту за  которой русские припомнят нем-
цам всё начиная с Парвуса и пломбированного вагона и кончая Блока-
дой и Хатынью. Ну и Украина от «соглашения Штайнмайера» до «Ле-
опардов» будет вписана в счет до последнего пфеннига.

Логика Маркова
Националистический неонацистский режим, который силой захва-

тил власть в 2014 году, а потом развязал войну на Донбассе. 
Именно такое точное определение дал сегодня Киевскому режиму 

https://t.me/holmogortalks/23880
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Владимир Путин во Владивостоке. Просьба этим и руководствовать-
ся. Ну я бы ещё добавил, что это не украинский режим, а оккупацион-
ный американский режим.

МАРДАН
«Ребята наши, которые там воюют (на Украине), защищают и жите-

лей Донбасса, и защищают саму Россию. И это заслуживает поддерж-
ки всего общества» - сказал Владимир Путин.

А вот, что сказала заслуженный учитель РФ Тамара Эйдельман - «Во-
йну там развязал Путин, который поддерживал этих всех Моторол и 
так далее, всех этих бандюков, и осознанно напичкивал Донецкую и 
Луганскую область оружием, деньгами и вот этими якобы доброволь-
цами»

Тамара Натановна много чего еще наговорила (на уголовную ста-
тью – точно), но речь не об этом. 

Мадам Эйдельман написала сговнякала очередную книжку. Про 
историю смертной казни. 

Анонс выглядит так: «Даже дикари лишний раз не проливали кровь»: 
Тамара Эйдельман о гуманизме в истории.

Казалось бы, написала и написала. Пусть издает в Португалии, где 
она теперь проживает, продает и зарабатывает свою копеечку.

Но, дело не в том, что в Португалии книжки Тамары Натановны ни-
кому «не всрались», как выражаются наши украинские небратья. По-
этому, книжка издана в России.

Продается она буквально во всех книжных и розничных сетях, вклю-
чая крупнейшие – Лабиринт, Озон и Wildberries и даже в московской 
муниципальной книжной сети «Москва».

Простой вопрос. Автор, который дает интервью украинским теле-
каналам в майке с украинским прапором и сладострастно рассуждает 
о том, как будет устроена жизнь в России после ее военного пораже-
ния. Могут ли книги такого автора издаваться сегодня в России?

Нет. Не могут. Они не могут издаваться кроме как, если Россия, дей-
ствительно, потерпит военное поражение. Но, издаются...

Возникает еще один вопрос. Владельцы вышеупомянутых рознич-
ных сетей - Татьяна Бакальчук, Владимир Евтушенков, Евгений Патру-
шев желают России победы или военного поражения? Если пораже-
ния, тогда они – враги. Та самая «пятая колонна», место которой в 
СИЗО, а потом, после скорого суда – в какой-нибудь мордовской коло-
нии.

А по владельцу издательства «Альпина» господину Лиманскому, ко-
торый книгу Эйдельман издал на седьмом месяце СВО, вопросы долж-
ны быть уже непосредственно у Следственного Комитета.

МАРДАН
Иван Сафронов получил по приговору суда 22 года колонии строго-

го режима.

https://t.me/mardanaka/10458
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Полковник ГРУ Сергей Скрипаль , который передавал секретную ин-
формацию британской разведке, был приговорен за госизмену к 13 
годам тюрьмы. 

Видимо, журналист Коммерсанта категорически отказался сдавать 
тех, кто с ним работал (интересно, почему). В результате - зубодроби-
тельный срок.

Не нужно спорить с военной разведкой. Не нужно. Никогда.

Логика Маркова
Почему дело Сафронова оказалось таким важным? 22 года Ивану 

Сафронову за шпионаж потрясли московских российских экспертов и 
журналистов. Дело в том, что многие из них регулярно встречаются с 
западными и не западными журналистами и дипломатами и экспер-
тами. Это для них очень важно, это их социальный капитал. Это их про-
фессиональная опора.

 И конечно что то говорят. И возможно многие из их собеседни-
ков работают на западные спецслужбы. И они не знают, кто. И где эта 
грань, которая отделяет такой разговор от шпионажа? Эта грань очень 
размыта. И поэтому 22 года Сафронову просто шокировали их. Эти 22 
года не просто срок Сафронову. Это прямая угроза тысячам журнали-
стов, экспертов, бизнесменов, что они могут быть арестованы за что то 
неопределённое. И в этом смысле, то, что Сафронов шифровал свои 
сообщения, хоть немного успокаивают их. Но не сильно они спокой-
ны.

Джига на могиле |Z
Если Сафронову дали 22 года за «измену Родине» в виде копипасты 

и так всем известных сведений, то на сколько там наплавал в басике 
азербайджанского агента влияния Нарышкин? На сколько насотруд-
ничал с турецкими влиятельными бизнесменами Николай Чоулз-Пе-
сков?

Вопросы.
Вопросы, на которые, я надеюсь, когда-нибудь мы дождемся отве-

тов.
P.S. (если сами не сядем)

Владлен Татарский
В истории России за 20-й век дважды происходило так, что Царь 

брал руководство войной в свои руки. 
Первый раз Николай Второй Страстотерпец уволил припадочного 

дядю Николай Николаевича и пытался навести порядок. Отступление 
было остановлено.Русская Армия провела Брусиловскую операцию и 
наступление на Кавказе. К сожалению, царь не перестрелял некото-
рых членов своей семьи, генералов, депутатов, разных дегенератив-
ных поэтов, призывающих к революции, «прогрессивных» попов и т.д. 
Такая мягкость привела гибели Империи и его самого. 

https://t.me/logikamarkova/3281
https://t.me/dancingrussians/586
https://t.me/vladlentatarsky/15896


ОГЛАВЛЕНИЕ 50ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Спустя всего 26 лет, другой, уже Красный Царь, понял, что доверия 
генералам нет и всё взял в свои руки. Не только фронт, но и информа-
ционную войну, контроль над экономикой и промышленностью. Бла-
годаря этому была достигнута грандиозная Победа, а враг был повер-
жен без всяких условий. Уникальный случай в истории. 

Сейчас, в 21-м веке, снова наш враг на Западе, используя дегради-
ровавших до скотского состояния хохлов, пытается разрушить нашу 
страну. Война на Украине это не спецоперация и не просто денацифи-
кация каких-то уродов, это наша Священная Война. 

Я считаю, что наш нынешний царь должен действовать решитель-
ней, а мы все должны стать пехотинцами Путина - так победим! 

Слава России!

Сергей Миронов
Что ж, фраза «за что боролись, на то и напоролись» вновь становит-

ся крайне актуальной для жизнеописания рвущейся в Европу Украи-
ны. Вы тоже читали, что с 1 октября на воинский учёт там будут ставить 
женщин? Я, если честно, сначала не поверил. Но нет, всё так и есть. 
Военные преступники из Министерства обороны Украины подтверди-
ли, что теперь все равны. Ура…

Киевская военщина даже выделила целую говорящую голову для 
обоснования столь кардинальных мер. Некий «юрист» ведомства за-
явил, что женский призыв будет осуществляться в рамках «гендерно-
го равенства и стремления к стандартам НАТО».

Вот мне интересно, в каких стандартах североатлантического альян-
са прописано, что в мясорубку годится любое пушечное мясо – без 
привязки к полу? 

Восхваляемое украинскими СМИ «контрнаступление» захлёбыва-
ется. Потери ВСУ в живой силе исчисляются тысячами. Что в этой си-
туации говорят стандарты НАТО? Видимо: не хватает мужчин – хватай 
женщин!

Преподносится всё это сугубо технической необходимостью. Мол, 
для обороны страны не хватает представителей некоторых профессий. 
В списке: химики, биологи, радиотехники, айтишницы и, естественно, 
врачи. 

Думаете, сами представительницы вышеперечисленных ремёсел 
понимают, чем для них обернётся призыв? И в каких кровавых котлах 
закончится их гендерное равенство?

Боюсь, что нет.
В стране, пропитанной нацистскими идеями и ненавистью к своим 

же братьям и сёстрам, уже давно всё перевернулось с ног на голову. А 
значит, и айтишницы на фронте сгодятся. Составят компанию крестья-
нам, студентам и остальным «патриотам», брошенным на убой пре-
зидентом наркоманом.

Вот для этого и нужна СВО. Чтобы спасти от кровавого клоуна де-
сятки тысяч женщин и детей – по обе стороны фронта. Если, конечно, 
ТАМ ещё будет, кого спасать, такими темпами… 

https://t.me/mironovonline/4545
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Старая площадь
Жозеп Боррель глава дипведомства Евросоюза назвал Россию фа-

шистским государством: «Сегодня мы встречаемся в рамках перего-
воров о вступлении с представителями Украины. Пока у нас нет кон-
кретного плана, как победить фашистскую Россию и ее фашистский 
режим».

Дипломат, видимо, руководствуется принципом: «Держите вора, 
громче всех кричит сам вор».

Старовойтов о политике
Главные идеи концепции гуманитарной политики России за рубе-

жом, которую сегодня подписал президент Путин (по-сути, пиар кон-
цепции России в мире). Я бы назвал это Концепцией по борьбе с же-
лезным занавесом, который сейчас активно создает Запад.

1. Мир находится в периоде трансформации мировой политической 
системы (сказано без дальнейших подробностей).

2. Российская культура - синтез европейского и азиатского начал.
3. Важный элемент национального менталитета - общинный харак-

тер развития, выражающийся в стремлении к справедливому соци-
альному устройству.

4. Глобализация ставит под угрозу национальную самобытность. 
Ценности Русского мира подменяются псевдоценностями.

5. Задача мероприятий в рамках Концепции - познакомить мир с 
лучшими образцами российской культуры, науки, образования, спор-
та, информационных технологий.

6. Задача - повысить туристическую привлекательность России для 
иностранцев.

7. Следует учитывать растущий в мире запрос на традиционные цен-
ности - Россия воспринимается в мире как хранитель и защитник ду-
ховно-нравственных ценностей.

8. Важнейшее направление работы - поддержка и развитие русско-
го языка, включая мероприятия по расширению его использования в 
качестве инструмента «мягкой силы».

9. Необходимо продвигать на мировые рынки российское кино, а 
российским писателям помогать издаваться за рубежом.

10. Необходимо увеличивать объемы подготовки иностранных сп-
циалистов в российских вузах, в том числе предоставляя гранты ино-
странным студентам.

11. Необходимо участвовать в международных образовательных и 
научных проектах.

12. Развивая спорт важно сотрудничать с ЮНЕСКО и Всемирным ан-
тидопинговым агентством, при этом не допуская политизации спорта.

13. Важно защищать права российских спортсменов.
14. Необходимо усиливать международные программы по обмену 

молодежью между странами.

https://t.me/staraya/7895
https://t.me/sstarovoytov/282
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15. В мире проживают десятки миллионов русских - это самая боль-
шая диаспора в мире, необходимо им оказывать поддержку.

16. Борьба с «переписыванием Истории», особенно в отношении 
результатов Второй мировой войны - приоритет для активной работы.

17. Необходимо усилить роль журналистов для формирования об-
раза России в мире. «Новые медиа» - эффективный инструмент «мяг-
кой силы».

18. Необходимо сотрудничать со структурами ООН и международ-
ными ассоциациями (издателей, музеев, архивов, по музыке и проч.)

19. Следует расширять гуманитарное сотрудничество со странами 
Азиатско-Тихоокеанского региона, «учитывая их возрастающую роль».

20. Стремиться к повышению культурного сотрудничества с страна-
ми Ближнего и Среднего Востока, Африки и Латинской Америки.

21. Отдельно сказано о важности встраивания связей по линии РПЦ 
и исламских организаций.

Исполнять концепцию поручено МИДу РФ.

Владлен Татарский
Новости культуры:
Старая страпонесса, подарившая российской большой поп-сцене 

Бориса Моисеева и других отпродюссированных ею геев, продолжа-
ет бухтеть на Россию в России. 

Сблëв, периода упадка и распада страны, чувствует свою смерть. 
Чувствует, что приходит другое время, где им не место. 

Политджойстик/Politjoystic
На самом деле непонятно что делать с Набиуллиной и Кудриным. 

Вроде лояльны и поставленные задачи решают (но только поставлен-
ные), а душок всё время остаётся. Сегодня требуются люди с инициа-
тивой, а не бесцветные служаки.

Бульба престоловъ
Честно, уже абсолютно тошнит от войны. Ни завоевательной про-

гулки, ни тяжелой, но разумной по срокам операции не получилось.
Эта война приносит только тяжесть, боль, страдания и смерть. И я 

не про хохлов. Я про нас.
Да, кто-то ждёт перелома. Не понимая, что если фронт стоит (а то и 

откатывается), то потери примерно равны, а силы армий сопостави-
мы.

Не понимая, что без полного создания с нуля авиации война не вы-
игрывается.

Не понимая, что для победы нужно массовое производства (сотня-
ми тысяч) некоторых изделий: МПК для бомб, комплекса «Гром», кор-
ректируемых наконечников для арт. снарядов, прицельных контейне-
ров для МФИ, тактических ракет типа ЛМУР для ударных БПЛА (и са-

https://t.me/vladlentatarsky/15899
https://t.me/politjoystic/28381
https://t.me/bulbe_de_trones/1829
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мих ударных БПЛА), носимого двумя солдатами дальнобойного ПТРК, 
ракет Гермес, а также компактного, носимого (вешаемого на малый 
БПЛА) средства разведки и целеуказания для всего этого, плюс цифро-
вые защищённые радиостанции для обмена данными для всего это-
го, желательно несколько спутников радиолокационной разведки, са-
молёты РТР.

Не понимая, что для победы нужно уничтожить тылы ВСУ, лишить 
Украину возможности мобилизации, снабжения и управления арми-
ей, отрезать Украину от стран Запада, а Юго-Восток — от Украины.

Не понимая, что ничего из этого не делается. Вообще.
Но рано или поздно, вслед за мной, понимание тупика придёт сна-

чала умеренным патриотам, а затем даже ура-охранителям. Послед-
ние, вы не поверите, тоже люди.

За мобилизацию я не топлю уже 4 месяца. Момент был упущен в 
марте-апреле. Теперь мобилизацией можно только аврально вводить 
в строй необученные, плохо экипированные живые волны, которые 
будут перемалываться ВСУ, а ведь идея мобилизации придёт Кремлю 
только при непосредственной угрозе территории РФ, то есть, ещё че-
рез полгода-год.

И поскольку общественное мнение слегка запаздывает за моим, то 
по расчётам, скрытая мобилизация, добровольцы будут исчерпаны, 
а идея  недобровольной мобилизации придёт Администрации Пути-
на ровно когда российское общество осознает тупик и неиллюзорную 
возможность на войне погибнуть.

То есть ровно в тот момент, когда все поймут, что война не выигры-
вается, Администрация Путина начнёт столь долго требуемую моби-
лизацию. Опоздав на год-полтора.

Это если не подписать Минск-3, Стамбул-N. Но хохлы и Запад вошли 
в раж. Не хотят подписывать. Отдельные западные прагматики гово-
рят, что Россию нельзя загонять в угол, нельзя допустить её публично-
го поражения, но не похоже, чтобы decision makers внимали этим ре-
чам. Они намерены минимум выйти на границы до 24 февраля, а мак-
симум — посягнуть на другие территории. И Администрация Путина 
исчерпала все переговорные каналы, её последняя надежда — энер-
гетический шантаж и кризис европейских правительств. Надежда не 
на военную победу, она невозможна, но на подписание промежуточ-
ного мира.

А если Запад устоит, если впечатлённые глубиной позора тувинско-
го цирка аналитики и политики выступят за продолжение войны и на-
несение России унизительного поражения?

Тогда, как было сказано, Администрация Путина начнёт принуди-
тельную мобилизацию ровно под осознание большинством тупика в 
войне и плохих, экзистенциальных перспектив в случае попадания в 
зону боевых действий. Где-то на втором плане будут маячить откорм-
ленные нац. батальоны с немилыми русским ушам именами, этни-
ческая преступность и многонационализм, дополнительно раздра-
жая среднестатистического Ваню. И тут ему говорят, что опыт моби-
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ков ЛДНР решено распространить на него.
И это меня пугает. Могут произойти тектонические и страшные вещи.
И это я ещё прямую войну с Западом убрал из расчёта.
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ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Канал Александра Михайлова
Есть и хорошие новости, друзья.
Центр Карнеги собирает свои манатки и делает «гоу хоум», как и 

полагается очередной группе попутавших берега янки.
А все действительно началось с указа Ельцина, намеренно превра-

щавшего вверенную ему народом Россию в рассадник американских 
гадюшников.

Байки из Спасской Башни
«Чего хотят американцы и лжепатриоты? Они хотят, чтобы мы унич-

тожили население Украины. Типа, ты разговариваешь не на москов-
ском русском, значит тебя в расход. Мы же понимаем, что об этом 
речь. Когда вам говорит человек, который орёт, что он патриот, давай-
те уничтожим всех, кто говорит на украинском языке, и например, не 
знает московского русского, я называю украинский язык - киевский 
русский, и он не знает московского русского - это враг, это агент США. 
Может это полный придурок, но не важно, он работает в интересах 
США. Потому что нам здесь жить. И нам придётся восстанавливать От-
ечество со всеми людьми, убрав, конечно, экстремистов, фашистов, 
бандеровцев».

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Александр Проханов
Всё самое ужасное и гнусное, что есть в нашей сегодняшней жизни, 

связано с Горбачёвым. Всё самое доброе и светлое — с тем, что уда-
лось сберечь от Горбачёва или восстановить после его разрушительно-
го правления. Если задумаем написать «книгу утрат, которые постигли 
Россию, это будет многотомный труд, подобный Большой советской 
энциклопедии. Ибо любая сущность, занесённая в эту энциклопедию, 
любая ценность были осквернены Горбачёвым. 

 Среди его почитателей в сегодняшней российской власти и среди 
тех, кто бежал от этой власти в Израиль и издалека поносит Россию, 
слышны восхваления Горбачёву, даровавшему России свободу. 

 Он дал свободу республикам СССР, превратив эти республики в злоб-
ные, окружающие сегодняшнюю Россию государства, откуда веет ог-
ненный угар русофобии. Он дал свободу странам Восточной Европы 
и объединил Германию, создав из этих стран могучую силу, грозящую 
России истреблением. Он дал свободу народу России. Но эта свобо-
да породила горстку беззастенчивых, ненавидящих народ миллиар-
деров и обездоленный нищий народ. Он дал свободу наукам и искус-
ствам. Но в недрах этой свободы не появилось ни одного Нобелевско-
го лауреата, не совершилось ни одно мировое открытие, не было на-
писано ни одной великой книги. Вместо них появились культура и ис-
кусство осквернения, а всё самое плодоносящее, умное и деятельное 
умчалось за рубеж и поселилось в Силиконовой долине.

https://t.me/RusGunArmy/1862
https://t.me/kremlin_bashnya/34111
https://t.me/aleksandrprohanov/93


ОГЛАВЛЕНИЕ 56ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Логика Маркова
Ивана Сафронова активно поддерживают все иностранные агенты. 

Его официально поддержал Евросоюз. Его поддерживают все анти-
российские СМИ. Это конечно, подтверждает версию ФСБ, что Иван 
Сафронов работал на спецслужбы стран НАТО и является их ценным 
кадром.

Образ будущего
Все апелляции Сафронова носят технический характер. Задача пи-

ар-кампании в его поддержку (или эмоциональных выхлопов тех, кто 
не верит в объективность расследования) - сделать из Вани нового Бу-
ковского. Человека, которого должны обменять с каким-то обоснова-
нием в США. Последний и единственный негражданин США, кого об-
меняли, был Буковский. «Обменяли хулигана на Луиса Корвалана».

Но Ваня никак не тянет. Занимался заказухой (из-за чего его не взял 
к себе Муратов в «Новую» - плохой шлейф). Строчил инсайды про ВПК 
за ВТС. Заигрался в шпиона, получил строгача.

Сейчас адвокат передаст инфу Сафронову, что ему нужно признать 
вину полностью на аппеляции (Песков же озвучил), после чего ему 
скинут до 18 лет, потом год-два и обменяют. При хорошем раскладе 
следующим летом будет в Праге в своей новой квартирке. Что-то под-
сказывает, что новостей по помилованию не будет, пока не закроется 
сделка по Буту и Ярошенко.

Многонационал
Директор департамента образования и науки Тюменской области 

Алексей Райдер встретился с Ибрагимом Давудовым, тем самым от-
цом школьницы, которую попросили снять хиджаб и директором шко-
лы № 88 Еленой Головчак.

На встрече так же присутствовал представитель общественной ор-
ганизации «Дагестанцы Тюменской области» Магомед Ажуев. В итоге, 
решили, что поменяют устав школы, чтобы можно было носить хид-
жаб и культурно обогащать всех учителей и учащихся. Лицо запуган-
ной Елены Головчак вы можете видеть на фото.

Но это не самое смешное. Ибрагим Давудов оказался радикальным 
исламистом и фанатом чеченского террориста Джохара Дудаева, на 
его странице ВК размещено видео, в котором Дудаев призывает со-
вершить революцию в России. Другой контент, который косвенно ука-
зывает на взгляды Давудова на его странице тоже имеется, скорее все-
го он её скоро закроет и всё осторожно удалит.

Русский тарантасъ
Думал, может СВО как-то откорректирует многонационалочку в стра-

не, не, все по прежнему - «на колу мочало, начинай сначала». Причем, 
тут же не надо что-то изобретать, достаточно соблюдать законы РФ. Не 

https://t.me/logikamarkova/3287
https://t.me/obrazbuduschego2/11120
https://t.me/mnogonazi/8732
https://t.me/DmitriySteshin/5834
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нравятся законы - поехал к Дудаеву.
ПС
По моему инсайду зря светанулся поклонник хиджабов для свет-

ских общеобразовательных учреждений. Ну, должен же кто-то стра-
дать за «окна Овертона». К сожалению, это реакция на общественный 
скандал, а не работа на упреждение.

Друид
Протест Японии по поводу выхода России из соглашений по Кури-

лам – это визги слабых. Токио ничего не может сделать в этом вопро-
се, а США своему вассалу не поможет. Конфликт на Украине и обрат-
ный эффект санкций доставляют сейчас Джо Байдену и его админи-
страции массу проблем. В этот контекст явно не вписывается новое 
противостояние с Россией уже по Курилам.

Олег Царёв
У меня много знакомых из Харькова и Николаева. Поверьте мне, 

большинство населения из тех, кто остались, (большая часть жителей 
уехала), сводки с фронта уже не сильно интересуют. Нет работы, нет 
зарплат, нет еды. Людей беспокоит вопрос физического выживания.  

В этом смысле для нашей победы очень важна наша работа на осво-
бождённой территории. Там должен быть мир и порядок, на контрас-
те с тем, что есть и будет на Украине. 

Повторю то, что говорил на протяжении восьми лет — если бы мы 
сделали витрину из Народных Республик, то СВО, возможно, и не по-
надобилась бы.

Олег Царёв
Руководитель МИД России заявил о том, что «зерновая сделка» обер-

нулась обманом – из портов Украины вывозится совсем иное продо-
вольствие, и вовсе не голодающим Африки, а экспорт российских удо-
брений, вопреки обещаниям Запада, не разблокирован.

Опять обманули? 
Может пора вместо жалоб выйти из соглашения по зерну и забло-

кировать Одессу?

Джига на могиле |Z
В Бердянске украинские ДРГ взорвали УАЗ с военным комендантом 

города, российским гражданином, потеряны конечности, состояние 
крайне тяжелое.

Российские ДРГ за всё время СВО не уничтожили ни одного пред-
ставителя украинской оккупационной администрации.

Но ждём новые постановочные видео с «работой ФСБ»: лысые боны 
с рунами и свастонами, майн-кампфы, портреты Бандеры.

https://t.me/wisedruidd/4239
https://t.me/olegtsarov/3346
https://t.me/olegtsarov/3347
https://t.me/dancingrussians/589
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Сладков+
БЕРДЯНСК, ПОДРЫВ АРТЕМА БАРДИНА ЭТО ТЕРРОР. 
Я написал не «комендант Бердянска», а Артем Бардин. Это покуше-

ние на жизнь человека, потом уже коменданта. Человеческая жизнь, 
самое главное, так же?

Это обычный террор, попытка запугать людей, делающих выбор в 
пользу России. Террор это удел террористов. Они готовы кого угодно 
убивать, лишь бы нас запугать.   

Кто они? А они, это украинские спецслужбы, их сексоты на осво-
божденных от ВСУ и нациков территориях, и западных «папаш» от ЦРУ 
и МИ 6. 

Террористы они, и никак иначе, как поётся в песне.

Байки из Спасской Башни
«Наша задача - ликвидировать главарей террористического госу-

дарства, включая Владимира Зеленского. Без этого цели специальной 
военной операции по денацификации Украины достигнуты не будут».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ФЕДОРОВ
Что угодно, лишь бы отвести удар от США. Что изменит смерть Зе-

ленского?
Сплотит жителей Украины против России! Позволит США заменить 

Зеленского на других, более профессиональных?
Депутат работает на врага, прячась за образцовый ура-патриотизм 

(идиотизм)

GREY ZONE
Кадры с автомобилем коменданта Бердянска Антона Бардина, под-

рыв которого был осуществлён дистанционным способом одной из 
диверсионных групп ГУР МО Украины. Сам комендант сейчас в госпи-
тале в тяжёлом состоянии.

Подобные группы выполняют не только фактическое воздействие, 
но и психологическое, так как действующих на подконтрольных РФ тер-
риториях подобных групп несколько, и они ранее уже неоднократное 
совершали подобные нападение на сотрудников военно-гражданской 
администрации, оттого лиц желающих сотрудничать с российской сто-
роной резко убавляется, также цель Украины вселить надежду проу-
краинским жителям на данных территориях, в то время, как для про-
российских же жителей эффект ровно обратный.

Также одна из главных целей Украины не допустить проведение 
референдумов на данных территориях, которые фактически являют-
ся лишь номинальными мероприятиями, но имеют большое послед-
ствия в юридическом механизме. Работать приходится в сложнейшей 
обстановке, которая меняется каждый день.

https://t.me/Sladkov_plus/6187
https://t.me/kremlin_bashnya/34116
https://t.me/fedorovgd/26063
https://t.me/grey_zone/14915
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Холмогоров
Я не понимаю почему до сих пор не взорвано ни одно должностное 

лицо допустим в Кривом Роге.

ДШРГ Русич
Письмо от читателя с описанием актуальной ситуации:
В Херсоне есть вода, газ, свет, связь, почти полная безопасность, 

в магазинах есть абсолютно все товары из ассортимента россий-
ских супермаркетов. Медицина с приходом России стала бесплатной, 
российские пенсии почти в четыре раза выше украинских. Как на это 
реагируют херсонские хохлы? Ненавистью. Нескрываемой публичной 
ненавистью. 

Ранним утром 24 августа я пью кофе на площади и слышу, как двор-
ник кричит «Алёна, Машаа! С праздником!» Местные не стесняют-
ся называть людей в камуфляже или футболках Z «Орками ху*выми», 
в супермаркете в ответ на мою фразу «Прошу прощения» (я просил 
пропустить меня к витрине) местная свиноматка с хохлёнком отве-
чает надменным взглядом на камуфляж и фразой «Да, просите про-
щения».  

Безнаказанность подобного поведения является краеугольной про-
блемой интеграции Херсона. 

 Херсонские хохлы трусливые, поэтому особых действий не пред-
принимают, в основном ведя боротьбу с помощью славаукраиновых 
граффити и нытья в соцсетях, но ДРГ в городе достаточно и каждую 
неделю взрывают машины россиян. С нашей собственной пришлось 
снять номера и проверять днище ежечасно, ходить в городе в оди-
ночку строго не рекомендуется.

Судя по всему, подразделению стоит заехать в Херсон и навести там 
порядок эффективным и понятным способом. Еще раз предупрежда-
ем всех жителей русских земель: пособничество врагу всегда будет за-
канчиваться кровавыми последствиями. 

Логика Маркова
Если вы сомневаетесь, права ли Россия на Украине, просто почитай-

те немного украинские СМИ. Например главное агентство УНИАН и 
другие. Такой человеконенавистнической лексики нигде в современ-
ном мире нет, кроме Киева и ИГИЛ и подпольных фашистских СМИ. 
Увидев это чудовищную лексику, любому понятно, что Россия на Укра-
ине пытается уничтожить воплощение Зла, во имя человеческой ци-
вилизации.

Бульба престоловъ
В силу криворукости и тупого случая смогли взять только один об-

ластной центр из всей Новороссии, и к тому же самый проукраинский. 
В комплекте остальных и в 2014 сошло бы, а сейчас..

https://t.me/holmogortalks/23908
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acid prince funt
Херсон всегда был самым проукраинским регионом Новороссии, а 

чтобы он стал прорусским, надо не баннеры вешать, а делать так, что-
бы: 

— «быть херсонским хохлом» означало быть тупым арбузником из 
нищей дыры, над которым в Киеве и даже Николаеве хохочут и не счи-
тают за человека

— «быть русским из Херсона» означало быть великим и уважаемым 
человеком из уникального региона, которым все восхищаются

Провинциала нельзя купить деньгами — он их пропьёт и пойдёт 
просить ещё. Провинциала можно купить, расчёсывая ему эго. Это ту-
пой закомплексованный идиот, который ненавидит столицу и хочет её 
«покорить». Чтоб все в этой проклятой Москве увидели, как он крут, и 
признали его суперзвездой. Именно на это западная пропаганда пой-
мала самих хохлов, и именно так следует вести пропагандистскую ра-
боту на освобождённых территориях. А не пенсии выдавать. Пенсии 
местные должны ОТДАВАТЬ — на сборы для российских военных. Ког-
да это начнётся — официальную пропаганду можно будет считать эф-
фективной. А до того — это просто освоение бюджетов, свидетель-
ствующее о том, что никто и не собирается присоединять к России ни-
какой Херсон. Местные это чувствуют и не ведутся, вот и всё.

Бульба престоловъ
Пишут, что в районе Балаклеи всё очень плохо.

Kotsnews
По Балаклее.
Херсонское телевидение сегодня спросило, почему Киев для насту-

пления выбрал южное направление.
А я, в очередной раз говорю, не уверен, что Украина выбрала это 

направление. Может эта кровавая жертва со стороны ВСУ принесена, 
чтобы отвлечь от главного удара, который Киев нанесет в другом ме-
сте. 

Например, в Харьковской области. С попыткой отрезать нашу Изюм-
скую группировку от российской границы. А там, глядишь, и вклинить-
ся в территорию ЛНР. Я, в общем-то, об этом говорил с первого анонса 
Херсонского наступа.

Сегодня с мест сообщают о начале наступления в районе Балаклеи с 
прицелом на окружение Изюмской группировки. Надеюсь, также «не-
ожиданно», как и на Херсонщине.

Alex Parker Media
Началось масштабное наступлению ВСУ на Балаклею. Стратегиче-

ская цель - окружение нашей группировки в городе Изюм. Шойгу и 
мудрецы из Генштаба срочно вызваны на места по тревоге. Решают, 
как смешнее слить хохлам.

https://t.me/andrey_funt/4519
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GREY ZONE
Некоторые открытые источники (с подтверждением закрытых) со-

общают, что на Харьковском направлении ВСУ начали наступления в 
районе Балаклеи, есть сообщения, что идёт подрыв мостов, так как 
оппонент уже смог закрепиться на окраине города.

Логика Маркова
ВСУ начали наступление в Харьковской области. Как и ожидалось. 

Вероятно даже, что наступление в районе Харькова будет более силь-
ным, чем под Херсоном. Для России идеально, если удастся разгро-
мить наступающие части ВСУ, а потом, воспользовавшись их ослабе-
нием, перейти в наступление и быстрыми ударами выйти к Николае-
ву и к Харькову. Эти русские города всегда были максимально пророс-
сийские и их освобождение важно.

Alex Parker Media
Если чего, то бои идут уже на окраинах Балаклеи. ВСУ уже зашли в 

городскую черту. ВС РФ пытались остановить продвижение подрывом 
мостов, но не помогло. О подготовке наступления знали еще месяц 
назад, но никаких контрмер не предпринималось. Опять повторение 
Херсонского сценария, когда кто-то снял подразделения с фронта, дал 
ВСУ навести переправы и заткнул нашу артиллерию в первые решаю-
щие часы наступления. Скорее всего Шойгу уже играет на стороне ВСУ.

Джига на могиле |Z
Если замена морпехов на передке в Херсонской Области на моби-

ков прямо перед украинским наступлением могло быть случайностью, 
то почему тоже самое произошло в Балаклее?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Никакой паники нет. В Балаклее стояли в основном мобилизован-

ные. Сейчас в Балаклею идут резервы. Работает ствольная и реактив-
ная артиллерия. Активно работает авиация. Речи о глубоком проры-
ве не идёт. Ситуация + - как с контрнаступлением нацистов на Херсон-
ском направлении.

Обыкновенный царизм
Задача русской армии сделать потери ВСУ по-настоящему чудовищ-

ными. Харьковская земля жаждет крови украинских оккупантов.

Джига на могиле |Z
Ах эти коварные мобики из ЛДНР, как только их ставишь на пере-

док вместо контрактников ВС РФ, так сразу наступление ВСУ — что под 
Харьковом, что под Херсоном. Зря им мосинки выдавали что ли?

Так можно и ВОСТОК-2022 сорвать, а там ведь и Шойгу и сам На-

https://t.me/grey_zone/14911
https://t.me/logikamarkova/3289
https://t.me/alexparkermedia/687
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чальник и наши китайские друзья!

Vладислав Угольный
Кекелы пошли на Балаклею. Там ситуация более опасная, нежели 

в Херсонской области, за счет конфигурации фронта (излучина Дон-
ца между Балклеей и Изюмом) и отсутствия стратегической глубины у 
нас. Идут уличные бои.

Резервы, как мне говорили, есть и они в сутках ходу. Инфа, разуме-
ется, не от Шойгу, но посмотрим.

Наши начали отвечать. Обнулён к ебени матери украинский штаб. 
Земля стекловатой.

Одновременно с этим наступлением, которое анонсировалось бо-
лее месяца назад, о нем пиздели столько же, сколько и о Херсонском, 
хохлы пошли в серию терактов в Запорожской области.

Кто бы что сейчас не рассказывал, Херсонское наступление ВСУ не 
является отвлекающим ударом перед основным на Харьковском на-
правлении. Резервы из Харьковской области на юга ушли еще в июле. 
За эту неделю мочилова в Херсонской области на или с севера не было 
переброшено НИЧЕГО. Там около недели переброски, это разные стра-
тегические направления, переброска с одного на другое — последнее, 
что будут делать в кризисной ситуации.

Стойкости парням. Они сейчас под Балаклеей совершают настоя-
щий подвиг.

И да, Запорожье на подходе.

Владлен Татарский
Главное в современной войне - психологическая составляющая, как 

правильно подметил Андрей Андреевич. Именно поэтому стремитель-
ное (да, да) наступление на Балаклею началось в день начала бравур-
ных учений «Восток-2022».

Объясняет Readovka
ВСУ начали атаковать на изюмском направлении — последняя на-

дежда Зеленского перед очередным «Рамштайном»
Как мы и говорили, следующим направлением контрнаступления 

становится изюмское. При этом, как водится, основной упор будет сде-
лан не на тактические победы, а на информационно-психологические. 
Сейчас Зеленскому просто необходимо показать хоть какой-то резуль-
тат, до новой встречи в формате «Рамштайн» остаётся два дня, и в свя-
зи с этим медийные перемоги просто жизненно важны.

На данный момент с мест приходят противоречивые и не всегда 
позитивные новости, однако стоит вспомнить, что под Херсоном было 
точно так же. Мы всё же надеемся, что наш пост и аналогичные публи-
кации коллег были услышаны и с резервами у русской армии на дан-
ном направлении всё хорошо. 

Никаких выводов пока не делаем. Ждём.

https://t.me/zola_of_renovation/2784
https://t.me/vladlentatarsky/15918
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ОГЛАВЛЕНИЕ 63ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Андрей Медведев
Итак, ВСУ пошли в наступление на харьковском наравлении. Сей-

час самые активные боевые действия идут в Балаклее.
З0 августа я собственно писал о вероятном наступлении ВСУ в на-

правлении Изюм/Балаклея.

Обыкновенный царизм
У нас только один вопрос. Как можно было проспать контрнасту-

пление на Балаклею, о подготовке которого сообщали примерно все 
русские телеграм-каналы. Вот как?

Рамзай
От новом наступлении ВСУ под Балаклеей. Коротко.
1. Если все блогеры, тиктокеры, журналисты и домохозяйки хором 

им. Пятницкого пели о том, что такое наступление может быть, поче-
му вы думаете, что военное командование группировки его не виде-
ло и проспало? На основе чего такие выводы?

2. Любое наступление начинается с того, что противник, наращи-
вая силы, пытается прорвать оборону. Т.е. то, что укры прут вперёд это 
нормально. Так всегда происходит, когда кто-то наступает. Вопрос, чем 
наступление заканчивается? Напомню - под Херсоном - ничем! Поте-
ри ВСУ совершенно несоизмеримы с достигнутыми результатами.

3. Примерная картина развития нынешнего наступления станет ясна 
примерно через сутки, а его результат на четвертые, пятые сутки, ког-
да в бой будут введены все имеющиеся у ВСУ резервы.

4. Орать сейчас любимую речевку Морозова (Мурза) «мы всё про-
срали!» значит уподобляться обитателям курятника, куда прилетел 
кирпич.

Имейте мужество и уважение к тем, кто сейчас насмерть сражается 
в лесах под Изюмом и под Балаклеей. Я верю в этих героев и потому 
храню спокойствие!

Нам пишут из Янины
Нет, Шурыгин. Это не мы, а вы всё просрали.
Мы все эти годы пахали как проклятые, чтобы у нас хоть какие-то 

подразделения могли нормально воевать. И они, внезапно, нормаль-
но воюют. У нас есть связь, взаимодействие, у нас есть нормальные 
операторы коптеров, у нас есть отлично работающая артиллерия. Спа-
сибо добрым людям, которые дали нам на это денег.

А вот вы занимались вылизыванием жоп начальству, обосновани-
ями попилов бюджетов, танковыми биатлонами и сочинением исто-
рий про трёхдневный сетецентрический штурм Дебали. И теперь хо-
чется на кого-то свалить всё внезапно образовавшееся в галифе гов-
но, и даже пытаетесь это делать, но смешно же. Попробуйте старую 
версию про «само насралось», может ещё разок прокатит.

https://t.me/MedvedevVesti/11135
https://t.me/ordinaryczarizm/420
https://t.me/ramzayiegokomanda/731
https://t.me/wehearfromyanina/685


ОГЛАВЛЕНИЕ 64ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Раньше всех. Ну почти.
В военно-гражданской администрации Харьковской области опро-

вергли сообщения об украинском наступлении под Балаклеей

На самом деле в Харькове
Глава правительства ВГА Харьковской области Ганчев Виталий Кон-

стантинович:
На 6 сентября 2022 года, город Балаклея под нами, он наш, он - рус-

ский. Не нужно поддаваться панике. Не нужно читать лживые посты. 
Не нужно засорять свой мозг.

Работайте Братья!

МИГ
Российская армия - несомненные герои нашего времени. 
Но если политический класс РФ продолжит делать вид, что все идет 

по плану и ничего особенного не происходит, есть сильно отличный 
от нуля шанс,  что история закончится трагически.

Ꙃаставный
Делать выводы по обстановке на Изюмском фронте пока рано. Вра-

жеская дезинформация работает на всю катушку. Первые подтвержде-
ния будут только завтра утром. Наши воины подлинные герои насто-
ящего времени. Поддерживайте их всеми возможными способами, 
вплоть до молитв. Им сейчас нелегко, это точно.

Alex Parker Media
Полная цензура по Балаклее!

Холмогоров
Второй взрыв в Бердянске на фоне свинонатиска в Балаклее.
Иногда я опасаюсь, что пресловутая пассивность имеет вполне ра-

циональное объяснение: подготовка к переходу агитпропа к дискур-
су: «Все равно ничего не получается. Зачем мы в это влезли. Все рав-
но их не переделаешь, зря связались» и прочее.

Очень надеюсь, что я ошибаюсь и свидетелем русского националь-
ного самоубийства мне стать не придется.

Старше Эдды
Полноценной информации о том что происходит в Балаклее сейчас 

нет. Известно одно, что в самом городе наши войска держатся, хохлы 
стремятся перерезать трассу на Купянск, активно работают артилле-
рией. Более-менее ясная картина будет скоре всего к утру. В располо-
женном рядом Изюме пока тихо.
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Политджойстик/Politjoystic
Почитал сводки СВО. Такое ощущение, что ВС РФ заманивали ВСУ на 

контрнаступление, чтобы разбить накопленные силы в заранее под-
готовленных местах. А что за этим следует? Правильно - собственное 
наступление. Но, не сразу, а когда уйдёт «зеленка». 

…
Особенность этого контрнаступления ВСУ в том, что во-первых, оно 

первое и внятное с начала СВО. Во-вторых, его готовили офицеры НАТО, 
где надо усиливая ВСУ собственными вооружениями. То есть, мы впер-
вые рубимся с натовскими гибридными войсками. Мы и натовцы по-
лучаем первый опыт прямого столкновения, но без участия их авиа-
ции, зато с полной загрузкой космической и мной разведок.

ПолитНавигатор
Полковник Алёхин: Без паники, обстановка боевая. В потере Бала-

клеи трагедии не будет
 Отчаянные попытки прорывов линии фонта войсками Украины свя-

заны с данными разведки Киева о том, что Россия перебрасывает на 
все три важнейших направления «второй эшелон» - подкрепление в 
составе подразделений, сформированных из бойцов, имеющих опыт 
чеченских кампаний и Афганистана.

Об этом в интервью «ПолитНавигатору» рассказал боевой офицер, 
полковник Геннадий Алёхин,  соратник легендарного генерала Троше-
ва.

 «Украинцы прекрасно понимают и осознают: сейчас на всё три на-
правления российская армия, союзные войска перебрасывают резер-
вы. Военным языком, это «второй эшелон».

Уже в конце августа - в первых числах сентября на фронт прибыва-
ют части и подразделения Третьего армейского корпуса, состоящие из 
добровольцев и контрактников».

«ПолитНавигатор»: Почему именно эта ротация так взбудоражила 
киевское командование, что ВСУ пошли на такие отчаянные броски?

 Геннадий Алёхин: Это хорошо обученные специалисты разного про-
филя, важных воинских специальностей. Средний возраст от 40 до 60 
лет. От 40 – подчеркиваю, до 60 лет.

Мне позавчера позвонил мой бывший подчинённый в возрасте 53 
лет, который у меня был в подчинении во времена Второй чеченской 
кампании, он сказал: «Геннадий Тимофеевич, я пионером себя чув-
ствую! Мне 53, а там 60 – 65!».

Тринадцатый
Давайте понимать реальное положение дел, за сегодня мы поте-

ряли четверых ребят из артиллерийского расчёта моего друга на Хер-
сонском направлении из всего расчёта он остался один, с ранением 
сейчас эвакуировали в Россию.

Возможно, то что я сейчас скажу, будет сказано на эмоциях, но у 

https://t.me/politjoystic/28405
https://t.me/Politnavigator/114341
https://t.me/separ_13/2837
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меня реально уже подгорает. 
Ракеты противника долетают уже по границе и по территории Рос-

сии. 
 Мостов через Днепр нет, противник их уничтожил, переправы про-

стреливаются, фактически группировка отрезана от должного снабже-
ния, теряем занятые села, отходим на запасные позиции, у врага хвата-
ет сил и снарядов для постоянного поражения наших позиций, и фак-
тически меры по недопущению этого нужно было принимать ещё в 
марте или апреле. Должны были быть уничтожены все мосты по кото-
рым противник тянул иностранную технику, все каналы подтягивания 
резервов на наше направление, а на захваченных территориях долж-
ны были быть организованы фильтрационные центры для местного 
населения, через которые нужно было прогнать всех без исключения, 
с проверкой электронных устройств, и причастности к разного рода 
деятельности связанной с помощью ВСУ. Ну и естественно уничтоже-
ние центров принятия решений, но это уже звучало из каждого фонар-
ного столба, но так и осталось пустыми словами. Что делать сейчас? 
Сейчас пора применять серьёзные меры, иначе есть все шансы полу-
чить тактическую катастрофу на Херсонском направлении, в крайнем 
случае оттянуться к Днепру и нанести по крупным городам противни-
ка удары ядерными тактическими зарядами. В более демократичном 
варианте засыпать бомбами тяжёлых бомбардировщиков, ракетами 
Калибр, все те цели, что я перечислил выше. Ухуярить в таком темпе 
как в ту первую ночь 24 февраля. Все эти цели вам известны. Иначе 
когда нибудь кто-то сделает это первее, ибо пора понимать, что шутки 
уже кончились, запад снабжает их всем необходимым. Можете счи-
тать меня сумасшедшим параноиком, но время упущено, сейчас нуж-
но быть готовым ко всему. И идти на жёсткие меры. 

И в этой ситуации меня волнуют жизни солдат, моих сотоварищей, 
а не тех кто не принял должных организационных выводов в тёплых 
кабинетах ещё три-четыре месяца назад.

Димитриев
А прикиньте, как бы вы пол года назад отреагировали на заголовки 

в Z-каналах: 
«ВСУ заняли поселок Высокополье. Российские части отступили под 

угрозой окружения» 
«Украинская авиация нанесла удар по нефтехранилищу на террито-

рии Белгородской области» 
«ВСУ перешли в наступление под Харьковом и пытаются отрезать 

российские войска в Балаклее.» 
Представили? Пол года назад вы бы решили, что это глупый фейк. Я 

вот, при всем своем скепсисе, тоже думал, что такого не будет. Будут 
удары по коммуникациям, партизанская война, диверсии. Но вот так 
- перебор. Я сам себя одергивал и такие сценарии не рассматривал. 
Меня и без того критиковали за излишний пессимизм. И всё-таки под-
давался общему настроению. 

https://t.me/russ_orientalist/11776
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Американские эксперты тоже вот считали, что для российской ар-
мии война пройдет непросто, но все равно свою задачу она выполнит. 
Недооценили степень долбоебизма. Сначала поставляли преимуще-
ственно оружие для диверсионной работы. 

В очередной раз убеждаюсь, что для адекватной оценки ситуации 
нужно плевать на общественные настроения и экспертные оценки. 
Только сам.

Логика Маркова
МАГАТЭ сделал доклад на Совете Безопасности ООН по итогам мис-

сии на Запорожской АЭС. 
1. Признали обстрелы.
2. Побоялись сказать, что стреляет армия Украины. Это главная ложь 

этого доклада. 
3. Главное- призвали к демилитаризации станции, то есть повтори-

ли главное требование США. Имеется ввиду вывести военную охрану 
армии России и завести военных других стран.

4. Солгали, что на АЭС стоит тяжёлая военная техника.
5. Сказали, что хотят сделать наблюдения МАГАТЭ на АЭС постоян-

ным. Россия это приветствовала. 
В общем МАГАТЭ мечется и крутится и юлит между правдой и США. 

МАГАТЭ против ядерного терроризма теоретически, но чиновники МА-
ГАТЭ подчиняются ядерным террористам спецслужб США практиче-
ски.

Комиссар Исчезает
Очень большое значение в происходящих событиях - невеселых со-

бытиях, как мы видим, - имеет психологическое состояние двух си-
стем.

Украинская система бодрая, быстрая, злая. У нее все плохо, ей надо 
драться за выживание. Она очень похожа на Кремль эпохи Ельцина, 
на предвыборные штабы 1996 и 1999 года, когда нужно было из без-
ысходной ситуации вытащить победу любой ценой, иначе придет Зю-
ганов или Лужков. 

Люди носятся, придумывают разные смелые идеи, у них «пан или 
пропал», а когда так - им надо слушать тех, кому есть что сказать, и да-
вать определенную свободу рук тем, кто умеет что-то делать. 

Московская система вялая, сытая, сонная. У нее все хорошо. Она 
двадцать лет рассказывала сама себе, какая она великая - и сама себя 
убедила. 

Чтобы принять в этой системе решение, его надо согласовать. Что-
бы его согласовать, надо сначала пройти миллион кабинетов, что уже 
невозможно, но даже если их кто-то проходит, то потом высшее на-
чальство - может быть, но это не точно, - через пару месяцев выпросит 
у Путина тридцать секунд, чтобы получить одобрение (без этого здесь 
никому ничего нельзя). Или не получит. Или не захочет.

https://t.me/logikamarkova/3294
https://t.me/komissarischezaet/172
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Но лучше просто ничего не делать, чтобы зря время не тратить. И 
вообще, вам больше всех надо, что ли? Инициатива наказуема.

Вот мы и видим, как энергичные украинские пираньи обгладывают 
русского слона, пока он даже не просыпается.

Может, он и проснется. Может, он их и затопчет когда-нибудь.
Впрочем, более вероятно, что если он и проснется, то затопчет он 

нас самих.
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СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Стрелков Игорь Иванович
По ситуации на фронте (по состоянию на вчерашний вечер):
На Харьковском фронте противник вчера предпринял давно им под-

готавливаемое (судя по переброске резервов) наступление ,нанеся ос-
новной удар в районе города Балаклея. Внешний периметр обороны 
города держали мобилизованные батальоны ЛДНР (с минимумом тя-
желого оружия) ,которые сдержать противника на передовых рубе-
жах ожидаемо не сумели. К сожалению, точно также не смогли сдер-
жать удар и расположенные во втором эшелоне части «росгвардии» 
(в том числе - на что едко намекнул Владлен Татарский - по причине 
неумения пользоваться находящимися в их распоряжении средства-
ми огневого поражения). По состоянию на вчерашний вечер против-
ник сумел взять гарнизон Балаклеи в оперативное окружение, захва-
тив н.п. Волохов Яр и Вербовка.

Мои источники, кроме досадной необученности росгвардейцев, 
отметили также исключительную осторожность действий российской 
авиации, предпочитавшей вести огонь по противнику с максимально 
возможных расстояний, что заметно сказывалось на эффективности 
ударов. 

Источниками отмечена выдающаяся дерзость атак противника - «с 
брони и колёс» захватывавших позиции, на большой скорости врыва-
ясь на них прямо на броне- и иной технике, в результате чего артилле-
рия теряла возможность нанесения удара по противнику на подходе 
к нашим позициям.

О том, что в районе Волохова Яра, якобы, окружены два подразде-
ления российского СОБРа - у меня сведений нет. 

На Херсонском направлении продолжались ожесточенные бои. За 
вчерашний день противник вновь пытался (неудачно) продвинуться 
в районе н.п. Терновые Поды. Продолжались бои на плацдарме про-
тивника на р.Ингулец. Противник нанес очередную серию ракетных 
ударов (ракетами «Хаймерс») по переправам, по штабам и располо-
жениям российских войск. В н.п. Баратовка противник попытался (не-
удачно) поразить штаб 205-й ОМСБр. 

Российские войска продолжали наносить огневое поражение груп-
пировке противника артиллерийскими и авиационными ударами 
(здесь отмечается хорошая работа нашей авиации).

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если не накидывая на вентилятор, обрисовать ситуацию, то могу 

сказать следующее - Балаклея до сих пор наша, потому что отряд хра-
брецов, готовых умирать, не бросили свои позиции. Этих парней нуж-
но отлить в граните. Нацисты увязли под Балаклеей и уже бросили в 
бой резервы. Если сегодня к вечеру они не добьются успеха - насту-
пление окончательно захлебнется. Слава храбрецам! Слава артилле-
рии! Слава авиации!

https://t.me/strelkovii/3177
https://t.me/notes_veterans/4634
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Kotsnews
Чем грозит нынешнее наступление ВСУ в Харьковской области.
Судя по тому, что бои завязались по линии Вербовка, Яковенково, 

Таранушино, Волхов Яр, задачи брать Балаклею во что бы то ни стало 
у украинцев не стоит. 

Им важно взять под контроль сначала трассу от Волхова Яра до Ба-
лаклеи (артиллерией они ее уже контролируют), последняя останется 
фактически в окружении. От Волхова Яра - прямая трасса на Изюм, а 
также - на Шевченково, через которое дорога идет на Купянск. 

Да, сейчас остается полевая дорога снабжения от Купянска до Изю-
ма, которая на трассу выходит под самим городом. Но в случае про-
движения противника на юг от Волхова Яра, и она окажется под угро-
зой.

А в случае выхода противника через Шевченково на Купянск, Изюм-
ская группировка, по факту, оказывается отрезанной от большой зем-
ли. Придется уходить на Восток через Оскол. Это, конечно, процесс не 
одного дня, но хочется надеяться, что развить успех минувших суток 
украинцам не удастся.

Старше Эдды
Северную дорогу на Купянск хохлам удалось как минимум взять под 

огневой контроль. Ночью шли бои у Волхова Яра и вполне допускаю, 
что противнику удалось выбить нас из него. Балаклея в оперативном 
окружении, ВСУ будут продолжать развивать успех и вполне вероят-
но что они попытаются выйти к Купянску, отрезав и Балаклею и Изюм. 
Силы у них на это есть, о чем неоднократно писали дилетанты-блогге-
ры. Посмотрим чем ответит российский Генштаб и какой уровень опе-
ративного искусства он продемонстрирует.  Ну а простые солдаты  и 
офицеры Изюмского фронта продолжают биться, как они и делали это 
предыдущие полгода войны.

Объясняет Readovka
По происходящему под Харьковом и Херсоном нужно понимать пару 

важных вещей. 
Во-первых, противник действительно накопил резервы и сейчас их 

использует по полной программе. Это война. Но — это нормально. ВСУ 
сознательно и долго копили резервы. Они буквально в газетах анон-
сировали свой контрудар. Теперь эти резервы выплескиваются на нас, 
контрудар состоялся. И да, ситуация ни разу не простая. 

Будет ли отбито это наступление? Точно будет. Но будет ли легко? 
Точно нет. Украинские войска обладают численным превосходством; 
наши полагаются на искусство боя и огневое преимущество. Война — 
не то место, где всё всегда идёт по плану — ни один план не выдержи-
вает столкновения с противником. Сейчас, на самом деле, ситуация 
лучше, чем была. Противник уже начал реализацию своих планов, уже 
метнул козыри на стол. До сих пор мы не знали, где будет наноситься 

https://t.me/sashakots/35397
https://t.me/vysokygovorit/9319
https://t.me/readovkaru/1335
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удар и с какой силой, угроза была призрачной и трудноопределимой. 
Теперь все сложные маневры кончились. Наши солдаты грудь в грудь 
рубятся с украинскими. Сейчас наступил момент тяжелой, кровавой, 
но понятной работы.

Убить этих ублюдков. Всех.
Снарядов хватит.

Старше Эдды
Друзья, не надо хайпожорить и писать про захлебнувшиеся атаки 

ВСУ, опираясь на какие-то «источники». На всем протяжении балаклей-
ского сражения идут тяжелейшие бои, инициатива пока у противника, 
наши бойцы сражаются. Стратегический замысел украинского коман-
дования понятен, по крайней мере блогерам-дилетантам и их армей-
ским друзьям. Противник хорошо подготовился ( особо в принципе и 
не таился), всех своих козырей еще не раскрыл и всех сил в основную 
фазу сражения не втянул.

Захар Прилепин
Видит Бог, мы здесь никогда никого из управляющих наших струк-

тур даже не пытаемся критиковать. Но нынче ночью как-то саднит в 
сердце всё равно.

Это всё, конечно, хорошо: что мы атакуем, когда их там пол мильё-
на, а нас едва 150 тысяч.

Это, конечно, правда, что наши с какого-то момента несут меньше 
потерь, хотя этот страшный счёт не 1 к 20 и даже не 1 к 10, как некото-
рым кажется. 

И, конечно же, понятно, что если в соцсетях военкоры уже неделю 
писали, что вот-вот будет наступление ВСУ на харьковском направле-
нии - то наши генералы были к тому готовы.

Но всё равно иной раз кажется, что мы слишком много взвалили на 
русского, а также бурятского и башкирского Ваню в городе Балаклея и 
по соседству.

Почему у невероятной державы, у которой ежедневные доходы в 
миллиардах исчисляются, всю ночь идёт рубилово как в Грозном зи-
мой 95-го или ранней весной 96-го? Как на фронтах Первой мировой 
к зиме 16-го. Как на Шипке в русско-турецкую.

Наверное, есть ответы и на эти вопросы. Наверное, мы их узнаем 
скоро. Понятно, что легко не бывает. Но можно чуть побережнее к 
Ване, раз мы такие богатые, что аж капает с нас.

Дмитрий Медведев
Про две международные новости
1. Смена караула в Британии: фрик-дядька ушёл, фрик-тётка при-

шла. 
Новая премьерша: а) некомпетентная и посредственная термоя-

дерная русофобка, не имеющая элементарных представлений о по-

https://t.me/vysokygovorit/9326
https://t.me/zakharprilepin/14442
https://t.me/medvedev_telegram/174
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литике, истории, географии, но желающая победить Россию во всём; 
б) косит под Маргарет Тэтчер, не обладая её способностями даже на 5 
процентов; в) рассчитывает преодолеть энергокризис и продуктовую 
инфляцию, ставшие следствием её же бредовых санкционных упраж-
нений. Со всеми рассорится, всё провалит и уйдёт с позором, как и её 
предшественник – лохматый Бориска. Что ж, в Британии, славящейся 
своими традициями, кажется, появляется ещё одна.

2. Мужчина с унылым лицом по фамилии Боррель заявил, что Рос-
сия – фашистское государство. 

Я бы не стал возвращаться к этому омерзительному заявлению не-
далёкого комиссара ЕС, но вынужден специально подчеркнуть, что та-
кие вещи забывать нельзя никому и никогда. Этот чиновник должен 
быть навсегда занесён в списки нерукопожатных существ без права 
помилования.

Vоенкор Котенок Z
Повторю известную прописную истину — воевать вполоборота па-

губно, это не принесет побед и чревато потерями. Мы искореняем на-
цизм на Украине, но делаем это, не задействуя ВЕСЬ ПОТЕНЦИАЛ ГО-
СУДАРСТВА РОССИЙСКОГО! А вполоборота победить нельзя.

Армянский опыт поражения в Карабахе нас ничему не научил? При-
скорбно, если это так.  

Государство должно быть мобилизовано на войну и на победу. Толь-
ко так — на войну и победу. Клипов Баскова «Священная война» уже 
недостаточно. Все должны работать — от последнего человека до пер-
вого. Все должны быть нацелены на победу в этой войне. Только так и 
не иначе. Работать в три смены должны не только оборонные заводы. 

Нам предстоит долгая и трудная борьба, затянувшаяся война, в ко-
торой вариантов немного, всего два, и каждый знает, о чем. Горе по-
бежденным, нас предупреждают римляне. Нам нужна только победа. 
А как ты будешь нацелен на победу, когда в столицах жирует сытая ли-
беральная мразь, когда у тебя аллаборисовна пинком двери открыва-
ет? 

Наши парни бьются в окружении, стоят насмерть, запрашивая арту 
и авиацию. На фронте нам нужно много чего. Уж поверьте, знаю, о 
чем пишу. Мы демонстрируем наши возможности на учениях «Вос-
ток-2022», когда авиация так нужна на фронте.  Пиар важен, но не за 
счет передовой. Мы бьемся за кубки с Зимбабве на танковых биатло-
нах, когда войскам нужен нерв — цифровая связь. 

Мы радуемся нашей смекалке, когда пишем, что в эфире наши бой-
цы из Тувы ставят противника в тупик, который не понимает, о чем го-
ворят абоненты. Мы сравниваем ситуацию со Второй Мировой, когда 
американцы сажали на связь индейцев, лишая японцев возможности 
расшифровки перехватов. Но это было почти век назад! 

Против нас — широкая коалиция стран, поставивших целью нанести 
поражение России. Коллективный враг имеет превосходство во мно-
гих компонентах. В этих условиях мы выстоим только при переходе го-

https://t.me/voenkorKotenok/39986
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сударства на особые условия.
Всё для фронта, всё для победы! Без этого можем не выжить… Из-

вестно, что Россия собирается очень долго. Не опоздать бы на поезд… 

Умный еврей при губернаторе
Катя Винокурова в «Ярновостях» сумела написать статью, которую 

«все читают». Про то, что государству не нужны «радикальные патри-
оты», АП от них устала, повестка сменилась и совсем скоро их того-э-
того, отправят на склад. 

Очень жаль, конечно, что написала эту статью именно Винокуро-
ва - персонаж, стиль которого - гремучая смесь сервильности с ханже-
ством и ненавистью к богатым и знаменитым. Но статья ценная. 

Ценная она вот чем: голосом Винокуровой (и ее экспертов, частью 
анонимных, частью политологов) говорит в этой статье российское чи-
новничество. Чиновнику же российскому совершенно не нужен ис-
кренний, самодеятельный, активный, инициативный патриот. Не «ра-
дикальный» а именно самодеятельный не нужен. Чиновник согласен 
иметь дело только с тем патриотом, мотивы и резоны которого ему 
понятны. То есть - с патриотом, получающим санкционированный го-
сударством доход от своего патриотизма. С патриотом бескорыстным 
чиновник дела иметь не хочет, потому что невозможно понять, где у 
него кнопка. А кнопка вкл/выкл нужна обязательно. Потому что без 
этой кнопки патриот может заговориться и сказать, что государство, к 
примеру, недостаточно защищает русских людей. Меж тем, как опре-
делять, что достаточно, а что нет, кого и от чего защищать и кого на-
граждать и наказывать должно именно государство своими чиновни-
ками. А не бескорыстные энтузиасты.

Захар Прилепин
Тут поэт Игорь Караулов дал ссылку на статью, где пишут - 
КАК В КРЕМЛЕ РАССЕРЖЕНЫ НА АГРЕССИВНЫХ ПАТРИОТОВ, и хотят 

чтоб эти патриоты заткнулись со своей перезагрузкой культуры и про-
чей «войной до победы», -

и товарищ мой Игорь Караулов удивляется и немного огорчён.
Я скажу, почему тут огорчаться нечему. 
Во-первых, потому что некоторые  «в Кремле рассержены» ещё с 

2014 года, им и тогда всё это было не нужно, и они ужасно страдали и 
думали, и ныли шёпотом: ладно, хрен с ним Крым, но зачем нам этот 
Донбасс?!?

Тем не менее, всё идёт как идёт. И побеждает (или как минимум на-
вязывает себя) история, а не их рассерженность и раздражённость -

КОТОРУЮ - и это во-вторых, - ОНИ НОСЯТ В ЗАПЕЧАТАННОМ РТУ, НИ-
КОМУ НЕ ПОКАЗЫВАЯ.

Поэтому в статье идёт ссылка на «источник в Кремле», имени кото-
рого вы никогда не узнаете.

И этот «источник» ссылается на Путина, который «сам всё решит», 

https://t.me/governorsjew/4534
https://yarnovosti.com/news/specialnaya-smiritelnaya-operaciya-radikalnyh-patriotov-budut-vyvodit-iz-povestki-federalnyh-smi/?utm_source=yxnews&utm_medium=mobile&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://t.me/zakharprilepin/14444
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но втайне этих решений опасается - потому что а вдруг всё опять пой-
дёт не так?

Не так как этому «источнику» хочется. 
А раздражён этот источник по одной простой причине. Он не справ-

ляется с огромностью поставленных задач. Они его пугают. 
Но он же не может сказать этого о себе. Поэтому он говорит: в Крем-

ле на Захара Прилепина злы. Слишком многого хотят эти патриоты. 
Ну злы и злы. Я этого и добивался.

Старовойтов о политике
Предположение, что ультрапатриотов скоро будут «гасить» в их ак-

тивности, имеет два следствия - очевидное и неочевидное. 
Про очевидное сейчас говорят как сами представители «партии во-

йны» (с грустью: «нас снова предадут»), так и их противники (со зло-
радством: «не надо быть святее папы римского»). 

Но интереснее неочевидный эффект. 
Если партии «свидетелей СВО» посылают угрожающие сигналы, это 

значит, что они стали реальной политической силой. Парадокс в том, 
что власти они нужны, но ровно до момента окончания спецоперации 
на Украине. Потом станут резко мешать. И до этого времени всю эту 
массу политически и медийно-активных сограждан надо успеть сде-
лать управляемыми. 

Вывод: сейчас мы наблюдаем этап, когда из общего числа ультра-
патриотов выделят лидеров и с ними будут договариваться. Недого-
вороспособных постараются исключить из политики и медиа по мо-
дели, ранее использованной в борьбе с несистемной оппозицией.

Ямальский правдоруб
За последние сутки на просторах рунета распространяется ролик, 

якобы специально запущенный Группой «Газпром»
По невербальному сюжету речь идёт об отключении Европы от газа 

— правда, иллюстрацией тяжёлых условий для жизни в замёрзшем 
городе стал почему-то российский Красноярск.

В качестве саундтрека использовали песню советского барда Юрия 
Визбора «А зима будет большая», но вырезали строчки «Плачет де-
душка Арбат, плачет синяя Россия».

Уже появились десятки комментариев о том, что «европейцам ви-
део не очень понравилось».

Объясняет Readovka
Есть ли на Украине действительно сочувствующие России?
Сегодня президент Путин заявил, что на Украине огромное число 

людей ненавидит правящий режим, и мы должны опираться на этих 
людей, стонущих под гнетом.

Наш лидер опирается на устаревшие данные. Массовые пророссий-

https://t.me/sstarovoytov/284
https://t.me/pravdarubr/1338
https://www.youtube.com/watch?v=NtJ21P5oLAk
https://t.me/readovkaru/1336
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ские настроения на Украине были в 2014 году. Но с тех пор, пока Россия 
гонялась за призраком мира с Минскими соглашениями, Киев просто 
выжег тех, кого отнесли к «ватникам». Одних разагитировали. Других 
— убили. Третьих — выдавили в Россию. Многие пошли в ополчение 
ЛДНР, и многие там погибли. За 8 лет и полгода те, кто нас любил, уже 
в основном просто уехали к нам. Если остались живы.

Сейчас уверенность в том, что на Украине нас массово ждут, играет 
с нами злую шутку. Наше политическое руководство до сих пор наде-
ется, что воевать на Украине хотят только «нацбаты», а простые граж-
дане будут нам посыпать дорогу цветами. Это не так. Это было прав-
дой несколько лет назад. А сейчас мы воюем с армией, которая несет 
огромные потери, но не разбегается. И общество украинское дико мо-
билизовано и заряжено на войну. Они, сюрприз, очень хотят нас всех 
убить. А мы до сих пор воюем с лавровой ветвью в руках — не дай же 
Боже разбомбить электростанцию или подорвать лишний раз логи-
стический узел, ведь все более мифические наши друзья могут рас-
строиться. 

Они все уже расстроились. Наше нежелание воевать всерьез кого 
угодно до белого каления доведет. Сейчас надо сосредоточиться на 
тех, кто действительно за нас — а за нас там дончане в первую оче-
редь, и только во вторую — очень небольшое число действительно 
оставшихся наших сторонников. А чтобы завоевать и удержать их сим-
патии, нужно вышибить мозги украинским вооруженным силам. А что-
бы это сделать, надо наконец перейти в режим военного времени и 
всерьез нанести поражение противнику. А для этого нужно разрушить 
их тылы, парализовать транспорт, парализовать инфраструктуру. И ис-
пользовать всё, что у нас есть, не экономя. Иначе мы доиграемся до 
реального военного поражения.

Режим кота Леопольда хорош ровно до момента, когда тебя идут 
убивать.

А там уже надо бить два раза — по голове и по крышке гроба.

Канал Александра Михайлова
Плачь, Европа! Встречай, Азиатско-Тихоокеанский регион!
Наверное, все заметили, что выступление Владимира Путина во 

Владивостоке явно держалось «восточного крена» в новой экономи-
ческой и геополитической реальности России.

Разворот России от Запада лицом к Востоку очевиден. Там - на Даль-
нем Востоке - нынче открываются новые «Восточные Ворота России» 
-  экономические и геополитические, - которые, в отличии от «окна в 
Европу», не пришлось вырубать военным путем.

Да. Все последние столетия Россия воевала с европейскими и чер-
номорскими соседями. Восточное соседство России, за исключени-
ем редких исторических инцидентов, характеризовалось торговыми 
и вполне себе добрососедскими отношениями.

С военной точки зрения нас в Азии знают. В 20 веке мы «успели» по-
воевать с Японией, принять участие в военных конфликтах против «ко-

https://t.me/RusGunArmy/1864
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алиции НАТО» на территориях корейского полуострова и Индокитая, 
сформировать себе имидж надёжных военно-технических партнёров.

А ведь в ближайшем будущем все государства АТР ждет сложный 
выбор - присоединиться к силовой оси «Россия-Китай» или прогнуть-
ся под пятой США и их сателлитов. Предстоит великое противостоя-
ние, и отвечать на вызовы времени надо прямо сейчас. 

П.С. К слову сказать, лидер Мьянмы, выступивший после Путина на 
форуме во Владивостоке, свой выбор явно уже сделал.

Друид
По словам президента, мир неузнаваемо изменился и продолжает 

меняться. Дело не только в конфронтации и обострении конфликтов, 
но и в крепнущем запросе значительной части мира на новую и более 
справедливую модель глобальной архитектуры без искажённых пра-
вил и диктата сильных над развивающимися. 

До российского геополитического демарша такой запрос звучал раз-
розненно и не в полную силу, а теперь трубит в горн, да так громко 
и звонко, что рушатся традиционные западные представления о за-
втрашнем дне, ломаются привычные схемы, а геополитические «про-
летарии» всего мира если ещё и не объединяются, то с надеждой смо-
трят на Россию. 

Путинский эпитет про «страну восходящего солнца» применитель-
но к России был употреблён явно не для красного словца, а в качестве 
обозначения новых узлов и полюсов меняющейся матрицы. Если бы 
мир смотрел на Россию с сомнениями, то нынешний ВЭФ не был бы та-
ким представительным, на него не приехали бы помимо дружествен-
ных и нейтральных государств делегации из западной коалиции. 

Но задачи по реконструкции и перестройке геополитических меха-
низмов вполне разделяются большинством международных акторов 
вне зависимости от взглядов и убеждений хотя бы уже в силу законов 
эволюции. Перемены в мире предрешены и необратимы, но вопрос 
в том, каким путём и в соответствии с основами каких ценностей они 
произойдут. 

Российский нацлидер настаивает на исторической правоте России, 
значительных запасах её потенциала и готовности быть открытой для 
конструктивного взаимодействия. Запад категорически не приемлет 
российских подходов и прилагает максимальные усилия для их обну-
ления, не считаясь с ценой. Наблюдающий за цивилизационным спо-
ром остальной мир постепенно делится на тех, кто повышает готов-
ность прыгнуть за красные флажки, и тех, кто такой прыжок отклады-
вает до выяснения результата противостояния. 

По сути, речь президента России на Восточном форуме была наце-
лена на то, чтобы ещё раз аргументированно и основательно показать 
верность российского курса и открывающиеся в связи с этим возмож-
ности для длинного списка соседних и дальних стран встроиться в об-
новляемую конструкцию мировой архитектуры на своих суверенных 
условиях и без оглядки на прежние центры принятия решений. Меж-

https://t.me/wisedruidd/4252
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ду тем, как события форума, так и история предыдущих месяцев это-
го драматического года указывают на то, что многовекторность цело-
го ряда ключевых для РФ государств хоть и осторожно, но меняется в 
пользу Москвы. 

В критический для России период свои экономические коридоры 
для северного соседа открыли так много стран от Казахстана до Ки-
тая и от Монголии до Индии и Латинской Америки, что такая конфи-
гурация уже вполне тянет на «второй фронт», который пусть и не пре-
вратился в единую коалицию, но производит слаживание по многим 
важным вопросам и сферам. Конечно, нынешний ВЭФ во Владивосто-
ке – это ещё не Ялта-1945, но уже преддверие Тегерана-1943, когда ге-
ополитические гиганты развивающейся части мира подходят к необ-
ходимости серьёзной координации усилий по достижению больших 
перемен в мировой политике и экономике.

Константинов |Крым Z
Выступая во Владивостоке, президент Путин заявил о нелегитим-

ности нынешнего правящего режима Украины, источником власти ко-
торого является государственный переворот. 

У наших оппонентов и просто неискушённых в политике наблюда-
телей это вызвало вопросы: как же так, ведь после переворота там 
дважды состоялись президентские выборы. Но следует помнить, в ка-
ких условиях они проводились. В 2014 году было сделано всё, чтобы 
Порошенко победил ещё в первом туре — любыми способами. Какие 
легитимные выборы, когда кандидата в президенты Олега Царёва тер-
зали в прямом эфире, когда с оппонентами расправлялись, даже это-
го не скрывая. В это время тысячи противников госпереворота оказа-
лись в тюрьмах, тысячи — вынуждены были эмигрировать. В тех вы-
борах, как и в выборах 2019 года, не участвовали целые регионы, ко-
торые, согласно украинской конституции, входили в состав Украины. 

В стране шла гражданская война против тех, кто не признал неза-
конные действия евромайдановцев. Какая при всём при этом может 
быть легитимность? Но главное даже не в этом. Главное — была нару-
шена преемственность власти. Основной Закон государства подправ-
ляли — как двоечник оценки в дневнике, да так часто, что протёрли 
её до дыр, ни один преступный правовой акт, которых с перепугу на-
принимали в ходе государственного переворота, не был отменён. Ни-
кто не понёс наказания за свои преступные действия. Утраченная в 
2014 году легитимность восстановлена не была, даже попыток таких 
не было. 

Приходилось не раз говорить, что вернуться в правовое поле укра-
инское государство могло только в результате своей перезагрузки: при-
нятия новой конституции специальным органом, этаким учредитель-
ным собранием, при поддержке регионов страны и его гражданского 
общества — на всенародном голосовании. 

 Кстати, такой процесс вполне вписывался с Минские соглашения 
и мог привести к установлению гражданского мира на Украине. Но... 
вовсе не к этому стремились наследники госпереворота. Так что — ро-

https://t.me/va_konstantinov/740
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дившись нелегитимным, нелегитимным этот режим и умрёт. А его пре-
ступная сущность сейчас очевидна как никогда, поскольку буквально 
каждый день он совершает новые и новые преступления. Теперь уста-
новление законной власти на Украине возможно только после пол-
ного и окончательного уничтожения нынешнего киевского режима. И 
всё меньше остаётся шансов на то, что легитимное государство, вос-
становленное на этих землях, будет называться «Украина».

Образ будущего
В феврале-марте каждый Божий час ленты новостей сообщали об 

уходе из России товара/бренда/предприятия.
Прошли весна, лето, настала осень.
В ленте новостей череда товаров/брендов/предприятий, которые 

уходят из европейской экономики.
Спираль истории однако.

Moscow calling
Собственно, я ждал турбо-перемог в этом стиле.
После появления у ВСУ САУ «Цезарь» её «затрофеили и отвезли на 

Уралвагонзавод».
После появления HIMARS - их «выкупили».
Контрнаступление ВСУ на Южном фронте - фейковый «уничтожен-

ный украинский десант под Энергодаром».
И вот настала очередь БПЛА «Байрактар» ТБ-2 - его продал ВСУш-

ник, посадил на нашем аэродроме и чухнул тратить деньги. 
Поскольку само видео «весит» 150 МБ, я пожалею людей с хуевым 

Интернетом и расскажу его содержание - на нём ничего не происхо-
дит. ТБ-2 просто летит над дымящей трубой, речи о посадке на аэро-
дром не идет.

Причем фейками кормит народ не какой-то любитель розовых пи-
сечек Поздняков, а «сеточные» каналы с почти лямом подписчиков, а 
то и само МО РФ в лице Конашенкова.

Джига на могиле |Z
Есть мнение, что фейками кормят не только народ, а ещё и деда.
Построена самоубийственная система, когда на верх по цепочкам 

уходит не достоверная информация, а умеренный позитив, когда не-
гативная информация сначала доводится до нейтральной, а потом с 
каждым звеном передачи приукрашивается. В конце мы имеем ми-
фические 40 уничтоженных Himars и ежедневные сотни ликвидиро-
ванных «националистов» из ВСУ при реально покинутых ВС РФ посел-
ках и уничтоженных складах.

Путина, буквально, как посадили в бункер в ковид, так он там и жи-
вёт, переодически вытаскиваемый на свет для того, чтобы пропиздет-
ся. 

Если прибавить к этому тягу нынешнего руководства к пересижива-
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нию проблем, а не их решению — то мы имеем в конечном итоге про-
сто идеальнейший коктейль проебать всё сами.

GREY ZONE
Как уже и сказали некоторые ТГ-каналы – сегодня хороших ново-

стей не ждите. Ключевые новости пока таковы:
• из хороших новостей•
К нашим войскам под Балаклею идут резервы. Уже вступили а бой. 

Идёт попытка деблокирования взятых в окружение бойцов. Также на 
Николаевско-Криворожском направлении удалось сдержать продви-
жение противника на одном из прорванных участков на реке Ингулец. 
Увы, вернуть занятые ВСУ деревни, пока не удаётся. 

•из плохих новостей•
Противник с видеоподтверждением сообщает сообщает о сбитии 

Су-25 ВКС России из ПЗРК. Наша сторона сообщает о том, что лётчик, 
к счастью, жив и эвакуирован. К сожалению, это не единственная по-
теря в авиации за неделю, так, например, над Запорожской областью 
сообщалось с видеоподтверждением о сбитии Ми-28 и Ка-52 ВКС Рос-
сии над Херсонской областью, видеоподтверждение последнего пока 
не поступило.

Также противник отчитался с видео о том, что всё-таки занял Вер-
бовку, что по соседству с Балаклеей. И выложил фото с городским зна-
ком на окраине самой Балаклеи.

С видеоподтверждением появилась информациям, что специаль-
ные подразделения ВСУ вышли на трассу возле Волхов Яра. Появилось 
видео уничтожения позиционного района российского ЗРК С-300, сде-
тонировал боекомплект. Курсирует видео с пленными, среди которых 
подполковник ВС России, возможно ЛДНР.

И как сообщалось ранее, противник всё-таки занял Нововознесен-
ское в Херсонской области.

Vладислав Угольный
«Референдумы в Донбассе и на освобождённых территориях будет 

правильно и символично провести в День народного единства 4 ноя-
бря», — Турчак 

Кажется это первый случай, когда официальное лицо назвало кон-
кретный день для референдумов.

Землянка
Данное заявление было ожидаемо - то, что референдумы не могут 

быть проведены одновременно с российским Единым днём голосова-
ния или в любую другую дату в сентябре, как изначально намечалось 
летом, давно стало очевидно.

Сроки проведения референдумов решающим образом зависят от 
хода СВО, так как их полноценное проведение возможно не только 
при их освобождении от войск противника, но и при освобождении 

https://t.me/grey_zone/14929
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от угрозы систематического применения по этим территориям даль-
нобойной артиллерии. В текущих условиях можно выявить волеизъ-
явление только части жителей этих территорий, а этого совершенно 
недостаточно для полной легитимности процесса.

Логика Маркова
Референдум о воссоединение с Россией  в освобожденных регио-

нах бывшей Украины перенесен с 11 сентября на 4 ноября. Это есте-
ственно, ведь город Запорожье все еще в оккупации. Большая часть 
ДНР все еще в оккупации. И люди боятся голосовать. Потому что бо-
ятся что армия Украины будет наступать и все знают, что в Украине у 
власти террористы, готовые убить любое число тех украинцев, кто за 
Россию. Россия должна снять страх людей. Россия должна установить 
максимально жесткую власть. Чем жестче будет Россия, тем больше 
ее будут любить.

Образ будущего
Если официальная дата референдумов будет-таки 4 ноября, это ин-

тересный сигнал насчёт Турчака.
Точную дату референдума объявит (объявил) тот, кому Президент 

это лично доверит (доверил). Соответственно это обозначит статус спи-
кера в дальнейшей конструкции власти в РФ. Володину и Матвиенко 
решили не давать этот козырь, так как их положение стабильно, пред-
ставители АП тоже до конца 2023 года имеют все гарантии, силовиков 
не интересует борьба надстройки за потоки базиса, поэтому объяв-
ление даты привязано к тому, кого до сих пор не видели в процессе и 
кульминации трансфера-2024, кроме того это будет консенсусный пер-
сонаж с Западом (не преемник). Но с датой 4 ноября проблема. Нуж-
но понимание новых реалий после съезда КПК и выборов 8.11. Рань-
ше и в военно-политическом, и в рационально-субъективном смыс-
ле делать переход красных линий, которые пока Вашингтон провёл в 
виде референдумов, не совсем уместно. Хотя, после двух стамбуль-
ских сделок и возврата Герасимова в генштаб, логика в действиях ка-
муфляжного Кремля порой не прослеживается.

Владимир Рогов
ОФИЦИАЛЬНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ штаба общественного движения «Мы 

вместе с Россией»
Украина вновь совершила теракт, взорван штаб в Мелитополе по 

ул. Ломоносова, 234.
Данные о повреждениях и пострадавших уточняются.
Сегодня ВСУ открыли огонь по Мелитополю и Бердянску после об-

народования результатов опроса о поддержке жителями Запорожской 
области референдума о вхождении в состав РФ

Тактика запугивания мирных жителей, вопреки ее безрезультатно-
сти, все еще не покинула головы руководителей террористического 
государства.

https://t.me/logikamarkova/3310
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Обстреливать мирных жителей в вечернее и ночное время – вот 
все, на что способна Украина.

Ранее сегодня были опубликованы данные соцопроса Крымского 
Республиканского института политических и социологических иссле-
дований (РИПСИ) по состоянию на 1-2 сентября 2022 года.

Согласно опросу,  на территории области готовы принять участие 
в референдуме 83% опрошенных жителей. Этот показатель вырос по 
сравнению с предыдущим опросом.

Более того, 86% респондентов Запорожской области, готовых при-
нять участие в референдуме, поддерживают вхождение региона в Рос-
сийскую Федерацию.

Александр Жучковский
Кучно пошли теракты. И это далеко не предел, террористический по-

тенциал там серьёзный (да и социальная база есть). У хохлов это дело 
хорошо поставлено. Минно-взрывному делу там чуть ли не со школы 
учат. Партизанщина, диверсии – их сильная сторона, и к этому нужно 
быть готовыми. И на войне и после войны. Многие годы понадобят-
ся, что вычистить украинских террористов отовсюду. После Чеченской 
войны террористов по долинам и по взгорьям ещё десять лет ловили 
– реально контртеррористическая операция на Кавказе закончилась 
только в 2017 году. Вот и на СВО, боюсь, уйдёт не меньше времени.

ТАСС
Москалькова заявила, что поддерживает запрос общества на отме-

ну смертной казни в ДНР.

Говорит Долгов
Какого нахуй общества? Какое именно, блядь, общество поддержи-

вает отмену смертной казни в ДНР? Где, сука, это общество? Жители 
Донецка и Горловки? Это они поддерживают отмену смертной казни 
- для азовцев, например? Вы так почву для будущего обмана обмена 
готовите?

Бля, они там, похоже, ебанулись наглухо. Всё больше и больше ду-
маю об уходе во внутреннюю эмиграцию. Удалить нахуй все аккаун-
ты, выкинуть все гаджеты и переехать в деревню, лишь бы не читать 
новости и заявления дебилов. К чему всё идёт, лично мне уже понят-
но. Проходили и не раз. Ну прям дежавю. Привет Виктору Фёдорови-
чу, блядь!

Сергей Миронов
Иррациональная и русофобская политика Евросоюза приведет не 

только к глубочайшему энергетическому кризису, но и к распаду объ-
единения в его нынешнем виде.

Ранее «Газпром» был вынужден остановить прокачку газа в Евро-
пу  из-за обнаружения утечки масла на газоперекачивающем агрега-
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те. При этом Россия неоднократно указывала, что проблемы с техниче-
ским обслуживанием газопровода  связаны с санкциями Запада. Еще 
задолго до введения первых санкций в 2014 году США и отдельные 
страны Запада, особенно так называемые младоевропейцы, активно 
мешали России строить сначала «Северный поток», а потом и «Север-
ный поток – 2». Сколько нас обвиняли в том, что Россия – ненадежный 
поставщик, что Россия использует газ как оружие! А Россия продол-
жала добросовестно поставлять дешевые энергоресурсы неблагодар-
ным европейцам. Накаркали – потек последний агрегат! Случилось 
то, к чему с самого начала кризиса призывала наша партия – прекра-
щение поставок газа  недружественным странам, которые руками ки-
евского режима ведут против России войну.

Евросоюз сегодня представляет собой коллективный портрет Ми-
хаила Берлиоза из романа Булгакова «Мастер и Маргарита».

Атеист Берлиоз, как известно, до поры до времени не имел про-
блем со здоровьем и был удачлив в делах (экономика ЕС процветала). 
Однако от него ушла жена (отход от традиционных ценностей), де-
тей у него не было (у ЕС нет будущего), а единственный родственник 
– дядя из Киева (марионеточный киевский режим). С этой точки зре-
ния аварию на газоперекачивающей станции можно описать словами: 
Аннушка уже разлила масло. Что было после этого, господа из ЕС мо-
гут прочитать в бессмертном романе автора, которого их украинские 
ставленники так истерично сейчас запрещают. Европейских «берлио-
зов» ждет та же судьба – политическая смерть!

Сергей Миронов
Американцы уже не знают, за что ненавидеть Россию и в чём её 

упрекнуть. Но они точно знают, что мы своих не бросаем, а значит, в 
любой стране примем вызов и освободим мирных людей от колони-
заторов из США! Сегодня эта страна – Украина! Там сейчас наше ме-
сто!

Логика Маркова
Минобороны России сообщило, что ВСУ остановили попытки насту-

пления на Херсон из-за больших потерь. Я бы добавил, - и из-за того, 
что самые главные резервы ВСУ ушли на Харьковское направление. 
Оно является сейчас главным. ВСУ пытаются окружить группирвку ар-
мии России в Изюме.

Первый Харьковский
Ситуация с попыткой наступления украинских бандформирований 

на харьковско-изюмском направлении и информационный хаос, со-
провождающий его, обязывает нас начать высказываться в полный 
голос. 

Мы, в Изюме, и наши коллеги в Купянске и Волчанске, призываем 
всех наших не поддаваться бессмысленной панике - всё будет хоро-
шо, враг будет разбит, победа будет за нами.
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Враг, споткнувшись о героический спецназ Росгвардии в Балаклее, 
развязал ракетный террор против Изюма и Купянска, расходуя десят-
ки ракет HIMARS на поражение гражданских целей.

Террор украинских военных преступников не достиг своей цели - 
нас не запугать.

Харьков, жди, мы идём!

Стрелков Игорь Иванович
В районе плацдарма противника на р.Ингулец противник продол-

жает медленно, но верно теснить наши части. На первую половину 
дня обстановка выглядела следующим образом: 

Укры занимали:
Сухой Ставок, Безыменное, Костромка, Счастливое (Карло-Марксов-

ское). Попытки сбить их с плацдарма и вернуть позиции до начала на-
ступления - не удались.

Столь глубокое продвижение противника угрожает прорывом фрон-
та в дальнейшем на Чкалово (уже практически на передовой) и далее 
на Берислав с рассечением нашей группировки в данном районе.

Vоенкор Котенок Z
Более 40 ракет «калибр»
Уничтожили украинскую группировку в районе Балаклеи.
Сейчас в Балаклею на помощь нашим зашли отряды Вагнера и 

Спецназ МО РФ.
После массированного ракетного удара погибших ВСУ тяжело со-

считать.

Образ будущего
ВСУ под Балаклеей теряют 2 тыс убитыми в сутки и сотни ранены-

ми. Но наступление продолжают. 
На этом фоне в Стамбул стекаются на новые переговоры Абрамо-

вич, Плахотнюк, Коломойский. Будут аннулировать сделку по зерну. 
Устно команда это сделать сегодня была дана. Что, весьма вероят-

но, отразится и на методах отражения наступления в Балаклее.

WarGonzo
По Балаклеи, Изюму, Купянску. Если суммировать сегодняшний день 

- необходимо отметить, что ситуация для нас продолжает нести се-
рьёзную и действительно реальную угрозу. Неоспоримую и в ракурсе 
дальнейшей судьбы освобождённых территорий - принципиальную. 
Это отнюдь не означает тотальной паники. В этом надо отдавать себе 
отчёт и не питать иллюзий. Происходящее на этих рубежах - действи-
тельно имеет огромное, почти экзистенциальное значение. Потому 
что всё очевиднее - цель контрнаступления Киева отнюдь не крупные 
населённые пункты как таковые - а дорожные коммуникации, обеспе-

https://t.me/strelkovii/3179
https://t.me/voenkorKotenok/40005
https://t.me/obrazbuduschego2/11146
https://t.me/wargonzo/8159
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чивающие существование сразу нескольких наших фронтовых  гарни-
зонов. И к этой цели неонацисты приблизиться за текущие сутки смог-
ли. Были взяты несколько маленьких населённых пунктов, но дойти 
до самой развязки и психологически близкого к Купянску Шевченково 
- противник не сумел. На текущий момент. Героически себя проявили 
бойцы спецназа Росгвардии - которые уже вторые сутки удерживают 
натиск превосходящих сил противника в Балаклеи. Наступила ночь. 
Теперь вопрос в том - кто оперативнее и грамотнее успеет подтянуть 
и распределить резервы. С надеждой ждём утра! Нашим Героям уда-
чи! Мы верим в Вас!

Kotsnews
На 20:00 по Харьковскому наступу.
Балаклея пока под контролем русских сил, противник обходит ее с 

юга и севера, не ввязываясь в городские бои.
К северу от города в нескольких местах перерезал дорогу, веду-

щую на Волохов Яр. Бои, по сообщениям местных жителей, идут так-
же выше по этой трассе в районе Семеновки и Шевченково. От Шев-
ченково трасса по прямой ведет на Купянск.

К югу от Балаклеи ВСУ отбили населенные пункты Байрак и Новая 
Гусаровка, продолжив продвижение в сторону населенных пунктов 
Залиман и Савинцы. От Савинцов идет прямая дорога на трассу Чу-
гуев-Изюм, в тыл нашей группировки. Выходит она на стратегически 
важный перекресток в Веселом и Кунье, потеря которого может стать 
критической для нашей Изюмской группировки. Отрезанным от своих 
останется и Балаклейский гарнизон. 

Ситуация тяжелая. Авиация и артиллерия пытаются ее выправить.

Правый Григоров
Прочитав материал Александра Коца с аргументами, почему Бала-

клею можно и нужно будет сдать, я бы на вашем месте приготовился 
психологически к тому, что Балаклея будет сдана.

А если не будет сдана, то очень бы радовался этому практически 
как чуду.

Холмогоров
Если Балаклея будет сдана, возникнет закономерный вопрос: что за 

заветное слово знают ВСУ, благодаря которому они за два дня берут 
города, в то время как «союзные силы» штурмуют их по два месяца?

Анекдот про «хохлы воюют лучше москалей» не предлагать.

На самом деле в Харькове
К концу дня можно резюмировать, что мы устояли на наших пози-

циях. Слава русскому солдату и русскому оружию. Мы подтянули ТОСы 
и резервы и противник стал себя собирать по частям.

https://t.me/sashakots/35415
https://t.me/grigorov_prav/1897
https://t.me/holmogortalks/23987
https://t.me/NSDVKH/3745
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Холмогоров
Я бы не торопился с пафосом. Чтобы утром не расстроиться. Из ин-

формации о выходе собровцев из окружения следует ровно обратное.
Другое дело что впадать в истерику «ой, мы проигрываем» тоже не 

надо. Мы даже войну 1812 года не проиграли.

Поддубный |Z|О|V| edition
Итак, ситуация у Изюма, Балаклеи и Купянска. 
Задачу дня, судя по всему противник не выполнил. Балаклею форми-

рованиям режима взять не удалось, не удалось даже зайти по-взросло-
му в город. Пришлось обходить. Шевченково так же противник не взял. 
Сообщение Изюм - Купянск сохраняется. Формирования режима смог-
ли взять под огневой контроль трассы из Балаклеи. 

Ситуация для нашей группировки тяжелая. Очевидны проблемы о 
которых речь идет уже несколько месяцев и в публичном простран-
стве и на закрытых встречах. 

Слава мужеству и стойкости наших бойцов. 
Ночью будет время на перегруппировку и на то, чтоб подтянуть ре-

зервы, нанести огневое поражение по противнику, который находит-
ся на неподготовленных позициях. Завтра тяжелый день.

Логика Маркова
Тяжелые бои на Харьковщине. ВСУ продолжают наступать, не смо-

тря на чудовищные потери. Сказываются несколько волн мобилиза-
ции. На фронте армия Украины больше армии примерно в два раза.

Важно, что Зеленский и США и Британия очень рады, когда погиба-
ет очень много солдат ВСУ. Эта мысль кажется парадоксом и полной 
глупостью,  - ведь солдаты ВСУ воюют за Зеленского и США и им долж-
на быть не выгодна гибель большого числа солдат ВСУ. 

Но это старая логика. Зеленский и США работают по политической 
логике современной постмодернистской войны. 

Похоронка в каждую украинскую семью от убитых оружием России 
означает, что ненависть к России будет всеобщей и вечной на Украи-
не. А это и есть их главная политическая цель. И ее добиваются Зелен-
ский и США и Британия, когда кладут тысячи русских ребят на Украине 
под арту и ракеты армии России. И что нам делать?

Zаписки мичмана Птичкина
Русские части покидают Балаклею
Город, вероятно, будет сдан. 
Героических СОБРовцев выводят практически без потерь.
В этом контексте интересна судьба арсенала.

Readovka
Наши резервы прорвали оперативное окружение Балаклеи, чтобы 

https://t.me/holmogortalks/23992
https://t.me/epoddubny/12196
https://t.me/logikamarkova/3312
https://t.me/rusfleet/5301
https://t.me/readovkanews/41395
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организованно вывести с передовой оборонявшихся спецназовцев — 
идет эвакуация раненых 

Как сообщил Telegram-канал «Архангел спецназа», к СОБР «Омега» 
и СОБР «Толпар», двое суток державшим оборону в Балаклее, подо-
спела подмога — сейчас бойцы организованно с минимальными по-
терями отходят. Это показатель того, что наши, несмотря на внештат-
ную ситуацию, устояли на ногах.

Нет никакой паники и хаоса, истеричного бегства по трупам това-
рищей — такой радости мы врагу не доставили. Означает это и поте-
рю Балаклеи, продиктованную тактической необходимостью — удер-
живать ценой потерь город, который противник уже обошел с севера 
и продвинулся вглубь. Мы не станет уподобляться Арестовичу и кор-
чить из себя, что Балаклея не имеет никакой ценности — имеет. 

Очевидно также, что на данном этапе ВСУ нас обыграло, но отнюдь 
не обратило в бегство и не дезориентировало. Признание ошибок 
и принятие мер по исправлению этой тяжелой ситуации остается на 
долю штабного начальства, нашим солдатам и офицерам же остается 
выполнять свой долг на поле боя и противостоять инициативе ВСУ. Об 
этом без преувеличения молится сейчас вся страна.

Холмогоров
Новость о деблокаде Балаклеи превратилась в новость о её остав-

лении...
О том какую роль во всем этом играют либеральные журналисты и 

апешные «борцы с патриотами»  поговорим завтра.

Colonelcassad
По ситуации думаю утром или к обеду многое прояснится по публи-

кации фото/видео контроля. Обстановка объективно тяжелая, так как 
ВС РФ не контролируют дорожную сеть к северу от Балаклеи, плюс на-
блюдается «эффект просачивания» к изюмской трассе. Но если Шев-
ченково ночью удержат, многое можно еще поправить, если есть чем. 
Потеря Балаклеи была бы печальным результатом в стиле потери Паль-
миры в 2016-м году.

Холмогоров
Нельзя Балаклею сдавать. Расстреляйте каждого десятого генера-

ла, но пришлите парням помощь и не сдавайте.

Старше Эдды
Можно констатировать что в балаклейской операции,  ВСУ на дан-

ный момент начисто переиграли командование не буду говорить како-
го округа в оперативном искусстве. С этим пусть разбираются те кому 
следует, я свои оценки давать не собираюсь, тем более лить воду на 
мельницу врага. Изюм готовится к бою. Пожелаем удачи нашим вои-
нам, ветеранам, простым солдатам и офицерам. Противник готовит 

https://t.me/holmogortalks/24003
https://t.me/boris_rozhin/62830
https://t.me/holmogortalks/24005
https://t.me/vysokygovorit/9329
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удар не только с севера, но и с юга. В районе н/п Долина скаплива-
ются резервы, враг разворачивает в атакующие порядки танки. Наша 
авиация активно работает, ночь будет жаркой.

Димитриев
Особенно странно, что все это время - с июля - мне приходилось по-

стоянно слышать про наступление на Николаев. Либо в формате вопро-
са «Почему мы не наступаем на Николаев?» либо уверений, что вот-
вот начнем. Притом, если это говорили военные это хоть как-то мож-
но объяснить - им положено источать уверенность в победе, а вот за-
чем это заявляли люди, претендующие на экспертность я не понимаю. 
На полном серьезе обсуждали грядущее взятие Николаева и Одессы. 
Оставалось лишь разводить руками и говорить: «Ребят, тут бы хорошо 
на правом берегу ещё немного посидеть и на ту сторону вернуться в 
полном составе». Если б российское командование всё-таки решилось 
идти на Николаев, то это был бы подарок для ВСУ. Украинцы очевид-
но вытягивали российскую армию на Николаев и Запорожье. Ходили 
байки, что Путин договорился и Украина уступает эти два города, что 
ВСУ фактически их оставила, можно брать. Представляю, чем бы это 
закончилось

ДВИЖЕНИЕ ЦАРСКИЙ КРЕСТ
Успокаивает только то, что на протяжении всей военной истории 

русская армия практически всегда сталкивалась с воровством и глупо-
стью начальства, но с беспредельным мужеством и смекалкой солда-
та и младших командиров. А, кроме того, мы знаем, что за нами прав-
да, с нами Христос, и значит, мы в любом случае победим.

МИГ
Не хочется писать о происходящем, и без нас писателей хватает. Са-

мые оптимистично - патриотичные наши дорогие читатели, обвиняю-
щие нас во «всепропальществе», растерянно спрашивают - что делать 
будем?

Наш ответ - жить дальше.

https://t.me/russ_orientalist/11785
https://t.me/tsarkrest/7590
https://t.me/mig41/20397
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Владлен Татарский
Сегодня день освобождения Донбасса от немецко-фашистских за-

хватчиков. Праздник со слезами на глазах. 
Мы доведём дело до конца. Обязательно. Чего бы нам это не стои-

ло.

Джига на могиле |Z
В этом нет извращённой романтики с которой Нерон  взирал на пы-

лающий Рим, в этом есть нечто мертвое, гнилое, холодное и сколь-
зкое, как наши престарелые властители  при не самом успешном ходе 
«СВО» выжидают и терпят, терпят и выжидают, периодически пыта-
ясь хоть о чем-то хоть с кем-то договориться.

Вокруг уже изменился мир, русских заканселили похлеще Харви 
Ванштейна, старикам говорят прямым текстом, что не будут покупать 
ни газ, ни металлы, ни золото, ни удобрения. Стариков уже называ-
ют прямо в лоб фашистами, прекрасно зная что это значит в контексте 
общероссийского культа победы.

Старики на что-то надеются, вспоминают про Урганта, возвращают 
Пугачеву, пихают во все щели Манижу. Как будто это что-то изменит и 
вернёт им их 23 февраля.

Кажется ещё один месяц недоговороспособности той стороны и 
здесь точно объявят месяц gay pride, год украинской культуры и пол-
ную деколонизацию. 

мы. просто. пытаемся. закончить.

РИА Новости
Бегство зарубежных компаний из России требует расширения па-

раллельного импорта на все товары любых брендов - с таким предло-
жением «Общественная потребительская инициатива» обратилась к 
Мишустину (РИА Новости ознакомилось с этим обращением)

Захар Прилепин
Иногда, когда я слышу «Прекратите истерику!» - у меня возникает 

ощущение, что истерика здесь у того человека, что требует прекратить 
истерику.

Необычайную устойчивость психики лучше всего демонстрировать 
непосредственно на фронте. В тылу можно и побеспокоиться о том, 
что происходит на фронте. Иной раз это не лишнее.

Лучше всего помнить, что всякое слово мы произносим не перед 
лицом своего руководства, а перед лицом мёртвых. Живых и мёртвых.

И спокойное слово, и беспокойное. Только так его и можно взве-
сить.

Посмотрел в мёртвое лицо - и потом уже демонстрируешь спокой-
ствие и невозмутимость. Они будут тогда более убедительны. 

https://t.me/vladlentatarsky/15958
https://t.me/dancingrussians/598
https://t.me/rian_ru/177059
https://t.me/zakharprilepin/14476
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Шолохов начал публиковать роман «Они сражались за родину» по-
среди войны в газете «Правда». На соседних полосах шли победные 
реляции, а в тексте Стрельцов говорил Лопахину (помните диалог Ти-
хонова и Шукшина у озера?) - «ПРОИЗОШЛА КАТАСТРОФА». И объяс-
нял почему он так думает.

У Сталина хватило ума дать это в газете «Правда». Хотя в те време-
на за реальную истерику могли реально грохнуть.

Но грохнуть могли и за лживое донесение. Про это нынче тоже сто-
ит помнить.

Владлен Татарский 
Хорошо Прилепин написал, про «прекратите панику».
Хочется дополнить и написать всем, кто сохраняет кладбищенское 

спокойствие - прекратите пи@@еть!

Анатолий Шарий
Глава Пентагона Ллойд Остин на американской базе «Рамштайн» 

в Германии сообщил: «поддержка союзниками Украины окупается, и 
успехи на поле боя очевидны».

Что и требовалось доказать. Блинкен прибыл в Киев. 
Задача ВСУ выполнена на все 100%

Умный еврей при губернаторе
Ну то есть что нужно понимать. «Наступление» украинских войск 

имеет не военное, а политическое и экономическое значение. Смысл 
в том, чтобы американская экономика получала некоторую прибыль. 
И нужные люди лоббировали нужные расходы. Ради этой прибыли 
военные действия должны продолжаться. Демонстрация успехов - не 
более чем демонстрация. Презентация. Для инвесторов. 

Очень важно, чтобы наши усилия на фронте и в тылу были не ради 
презентации. Это сложно, конечно.

Рамзай
Идут третьи сутки украинского наступления. Сегодня - завтра оно 

достигнет своего апогея. Противнику придётся, либо ввести в бой все 
свои резервы, чтобы попытаться добиться оперативного успеха (сей-
час есть  тактические на двух направлениях с максимальным продви-
жением на 25 км севернее Балаклеи в сторону Шевченково и до 20 
км. южнее в сторону Весёлого, либо начать закрепляться на достигну-
тых рубежах, сохраняя резервы.

В связи с этим удержание Балаклеи становится для нас важнейшей 
задачей, т.к. этот район обороны  как волнолом делит украинское на-
ступление на два «рукава» без возможности организации помощи 
друг другу и взаимодействия. И нельзя исключать попыток противни-
ка окружения Балаклеи встречными ударами этих группировок.

Со вчерашнего вечера в район сражения началось прибытие резер-
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вов ВС РФ, отправленных на усиление нашей группировки, а так же со-
средоточение дополнительных сил артиллерии, которая сразу вступи-
ла в сражение и активные удары авиации. ВСУ несут тяжёлые потери 
в людях и технике.

В этих условиях командование ВСУ должно принять непростое реше-
ние - продолжать наступление или «фиксировать» результаты преды-
дущих двух суток. Но, учитывая сегодняшний саммит НАТО в Рамштай-
не, можно быть уверенным что командование ВСУ сделает всё, чтобы 
продемонстрировать своим союзникам свою готовность сражаться до 
последнего и побеждать.  Поэтому ближайшие двое суток будут очень 
тяжёлыми и определят исход нынешней битвы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сочувствующих киевскому режиму на освобождённых территориях 

практически нет, обещанную киевским режимом «партизанскую вой-
ну» против русской власти некому вести, с пособниками укронацистов 
успешно справляется Росгвардия. Росгвардия сообщила, что задержа-
ла в Херсонской и Запорожской областях 137 пособников украинских 
националистов. Это ничтожное цифра в сравнении с почти 3.5 млн жи-
телей Запорожской и Херсонской областей, подавляющее большин-
ство которых намерены голосовать за вхождение областей в состав 
России. Вчера на конференции социологи называли цифры. От 70 до 
83% за воссоединение.

МАРДАН
В нынешней ситуации может быть вполне логичным и обоснован-

ным присоединение территорий без референдумов, заявил глава Кры-
ма Сергей Аксёнов. 

«В Крыму был абсолютно легальный референдум, соответствующий 
всем правовым нормам, но его все равно мало кто признал. Призна-
ние или непризнание со стороны тех или иных государств не зависит 
от того, каким образом будут присоединены эти территории. Это во-
прос политической воли», сказал Аксёнов.

Холмогоров
Напомню о том, что говорил о референдумах еще в середине мая. 

Это пустая забава. Единство этих земель с Россией базируется не на 
настроениях текущего их населения, а на тысячелетнем историческом 
праве.

Сладков+
ДОНЕЦК. ВОЕННЫЕ ВЫРАВНИВАЮТ ЛИНИЮ ФРОНТА. ГОВОРЯТ, ЧТО 

ДАЛЬШЕ, ДЛЯ БОЛЕЕ УДОБНОГО ПРОДВИЖЕНИЯ ВПЕРЕД, ГОРОДА И 
СЕЛА БРАТЬ НЕ БУДУТ. 

Встречающиеся населенные пункты, как я понимаю, будут обходить 
для удушения сопротивления в окружении, фактически в тылу. С од-
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ной стороны я не сильный стратег, я думаю все будет зависеть от кон-
кретной ситуации.   

Но с другой стороны, Мариупольскую оборону ВСУ и «Азова» мы 
именно так и удушили, неплохо получилось. И во многих других ме-
стах, чтоб не попадать в окружение ВСУ отходили, оставляя населен-
ные пункты. 

Хотя, продвижение идет и сейчас. Не скоростное, но идет.

Юрий Баранчик
Все мы — работники СМИ и других медиа — знаем, что на сегод-

няшний день о нашей победе в информационной войне речь не идет, 
мы близки к полному поражению. Мы знаем: случись что — контр-
наступление, атака на крейсер, теракт — и граждане РФ, и военные в 
окопах, и даже мы сами — сразу начинают читать… вражеские кана-
лы и паблики. Потому что знают — официальная реакция будет запоз-
далой, нечеткой, неконкретной, слишком общей, и верить ей трудно. 
Что это, если не поражение?

А всё потому, что органы госуправления не выполняют задачу главы 
государства по информработе с гражданами. У нас нет единого руко-
водства и координации действий: каждое ведомство, каждый регион, 
каждый блогер и каждое СМИ ведет собственную информполитику. 
Кто-то как партизанский отряд или мститель-одиночка, сражающийся 
за правое дело как умеет, кто-то как добровольный вражеский дивер-
сант… И все чувствуют себя своими среди чужих, чужими среди своих.

Диверсантами пусть занимаются органы, но что делать партизанам? 
Центра информационного нет, связи с Центром нет, приказов и снаб-
жения из Центра нет… каждый партизанский отряд, каждый отдель-
ный партизан остался один на один с врагом и ведет собственную во-
йну — как может, как понимает и как умеет. И много мы так навоюем?

Vладислав Угольный
Итак, в районе Балаклеи подошло некоторое количество резервов 

и, судя по всему, ситуацию удалось стабилизировать с критически не-
гативной до просто негативной.

Захар Прилепин
С места подтверждают.
Бои в Балаклее. 
ВСУ под Купянском. (На украинских пабликах пишут, что им 2 км до 

города).
Эвакуация из Купянска местных продолжается.
Продолжаются активные попытки взять в окружение Изюм.
Граница и дороги закрыты.
Резервы, которые брошены в дело нашей стороной, ситуацию пока 

не выправили. Пока их явно недостаточно. 
(Эмоциональную составляющую общения оставляю за кадром).
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пока ни о каком успехе нацистов на Харьковском фронте говорить 

нельзя. 
За исключением потери Волохова Яра серьёзных успехов ВСУ до-

биться не удалось. Темп наступления сбился уже на первые сутки. Если 
наше командование продолжит грамотно маневрировать и наносить 
точные удары по второму эшелону наступающих сил противника, то к 
исходу завтрашнего дня можно будет говорить о полном купировании 
контрнаступления ВСУ. Сейчас на Харьковском фронте идут тяжёлые 
бои. Выиграет тот, у кого крепче нервы и сильнее развито оператив-
ное мышление. Желаю удачи всем нашим командирам и бойцам.

Vладислав Угольный
Хохлы начинают подчищать отрезанные территории в районе Чка-

ловского выступа. По сети гуляет фото украинского боевика в спец-пиз-
дец спецназовской униформе, снятое в селе Ивановка, что на севе-
ро-западе от Волохова Яра.

Вскоре всего нас ожидает еще ряд переможных фото.
Следует понимать, что это — реализация успешных действий, имев-

ших место быть 6 и 7 сентября. У хохлов только дошли руки до уста-
новления контроля над местностью, которая один-два дня фактиче-
ски была ничьей землёй.

Это займёт определённые силы ВСУ на несколько дней. Возможно 
часть из них умрёт на наших минах. Было бы неплохо.

Одновременно с этим там будет СБУшная зачистка населения. Воз-
можно повторится история с Бучей. Будем наблюдать.

В любом случае, скорые переможные фото из сёл западнее Шев-
ченково — результат успешных действий прошлых дней.

Старая площадь
Тысячи погибших солдат ВСУ за последние 10 дней на Херсонском 

и Харьковском направлениях, сотни единиц уничтоженной техники — 
вот цена Киева за билет на 5й съезд саммита НАТО на военной базе 
Рамштайн в Германии. 

Сегодня должна состояться встреча стран Запада, которые будут ре-
шать о новых поставках современного вооружения на Украину. Конеч-
но, демонстрация силы в преддверии этого события был не случай-
ной, теперь Зеленский, прикрываясь тысячами убитыми и ранеными 
солдатами, просить еще оружия и денег.

Разные военные эксперты говорят, что могут быть достигнуты согла-
шения о передаче истребителей, танков и дальнобойных ракет ATACMS 
несмотря на жалобы европейских стран на быстро пустеющие военные 
склады. США, конечно, продавит своих сателлитов, и они еще раско-
шелятся и отдадут даже самое последнее вооружение.

Вот только сами украинские главнокомандующие не верят уже в по-
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беду. Вот и глава генштаба ВСУ накануне опубликовал статью, где сам 
признается в том, что западное вооружение поможет армии, но даже 
захват Крыма не остановит сопротивление с русскими, у которых есть 
дальнобойные системы вооружений (крылатые ракеты), а значит во-
йна будет продолжаться пока Украина не начнет обстреливать терри-
торию Россию ракетами ATACMS. Дальность полета этих систем до 300 
километров. 

Но подобное рвение начать бить по российским городам пока пуга-
ет европейцев и американцев, которые не могут предсказать послед-
ствия таких действий и поэтому, скорее всего, ограничатся поставка-
ми того же оборудования и снарядов, что и было до этого, что непре-
менно, довольно быстро, сгорит на растянутых фронтах.

ДОЛГАРЕVА
СОБРы из Балаклеи вышли, их сменила регулярная армия, мне толь-

ко что написали. Планы пока неизвестны, но, очень хочется верить, 
эта ситуация даст высшему командованию ясное понимание ошибок 
на Харьковском фронте, в том числе, и кадровых. «Империя получила 
урок. Империя благодарит».

Абсолютная верно написал Игорь Караулов, что Россия до 24.02 не 
была той страной, которая может выиграть Третью мировую. Такой 
страной она становится сейчас, и на наших глазах происходит эта транс-
формация. 

Впрочем, СССР 22 июня 1941 года тоже не был страной, способной 
выиграть войну. Он стал таким к 1943-му.

Нам надо понимать, что эта война не закончится к ноябрю. В луч-
шем случае она закончится в течение года - если будет объявлена мо-
билизация (эмоциональный вопрос я в данном случае выношу за рам-
ки). Если нет - то затянется года на два-три. 

В любом случае, закончится она победой России. 
Слава русскому оружию.

Логика Маркова
Балаклея. 1. Окружена ВСУ.  
2. Но под контролем армии России.
3. Но российская администрация выведена из Балаклеи.
4. Но результат боев пока ещё не понятен.
5. Но главный результат Киевом достигнут - сегодня на заседании 

штаба НАТО по войне на Украине против России в Рамштайне Зелен-
ский доложит об успешном наступлении армии Украины. Чтобы полу-
чить нового тяжёлого вооружения.

5. Но Украина молчит о победах в СМИ. 
6. Но и Россия молчит о Балаклеи в СМИ. 
7. Но у вас есть тг каналы. Сегодня их дни, потому что сми с обеих 

сторон молчат. Про войну. МиГ, Colonelcassad, Ньюсфронт, русская вес-
на, readovka, сладков, поддубный, коц, стрелков, старше эдды, рань-
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ше всех, рыбарь, Захар прилепин, Владимир рогов, ваши новости.

Ꙃаставный
Собровцы, отстоявшие Балаклею — ваш подвиг неоценим. Вы наш 

пример!

Стрелков Игорь Иванович
По ситуации на Балаклейско-Изюмском направлении у меня сегод-

ня собственной информации пока нет. 
Анализ открытых источников позволяет относительно уверенно сде-

лать следующие выводы:
1. Противник достиг на главном направлении удара оперативного 

успеха и развивает наступление к югу от города Волохов Яр. В настоя-
щее время бои идут севернее населенных пунктов Весёлое и Кунье, а 
это значит, что ВСУ нацелились на захват важнейшей (для удержания 
нашими войсками Балаклеи и всей образовавшейся «кишки», пока 
еще занятой ВС РФ) дорожной развязки. Наступление идёт вдоль круп-
ного шоссе Чугуев-Изюм, что позволяет напрямую снабжать наступа-
ющую группировку и наращивать ее по прямой операционной линии. 
В случае захвата противником указанной развязки дорог (Чугуев-И-
зюм и Балаклея-Чистоводовка) - в оперативном окружении (вообще 
без дорог с твердым покрытием, связывающих с «большой землёй») 
- окажется не только Балаклея, но и вся наша группировка в ее районе 
и южнее. 

2. Противник - после неудачи первых атак непосредственно на Ба-
лаклею - ограничивается блокадой гарнизона. Одновременно идет за-
чистка территории, оказавшейся в тылу прорвавшейся на юг и на вос-
ток ударной группы. Остались ли там (в окружении северо-западнее 
Шевченково) какие-то наши подразделения - мне не известно. 

3. На восточном направлении противник пытается расширить «гор-
ловину» своего прорыва, пытаясь овладеть Шевченково или обойти 
его с флангов. В случае успеха - враг не только ликвидирует угрозу 
своему левому флангу наступления, но и начнет угрожать прорывом в 
направлении Купянска. От удержания данного пункта, по сути, сейчас 
зависит - сможет ли противник закрепить свой оперативный успех и 
развивать его далее.

4. На западном берегу Северского Донца противник ликвидировал 
наш плацдарм напротив Балаклеи (который наши оставили, по всей 
видимости, без серьезного боя и отошли в Балаклею ,взорвав мост). 
Здесь ВСУ заняли н.п. Новая (Червоная) Гусаровка и Байрак. Существен-
ной угрозы данное тактическое продвижение не несёт, но сам факт 
ликвидации плацдарма - лишает надежды на будущее наступление с 
него. Впрочем, сейчас нашим войскам явно не до таких рассуждений. 

Вопреки многочисленным мнениям о том, что «оказывается, на Хер-
сонском направлении было «отвлекающее наступление» - полагаю 
,что это не так. Введенные противником в бой силы на направлении 
Балаклеи - не превышают совокупные силы, которые враг продолжа-
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ет использовать на Херсонском и Бериславском направлениях. Ско-
рее, речь идет о двух параллельных равнозначных ударах.

А вся разница между «тугим» продвижением врага под Херсоном 
и стремительным прорывом в районе восточнее Балаклеи - заключа-
ется в том, что последний участок ОКАЗАЛСЯ ЕДВА НЕ ПОЛНОСТЬЮ 
ОГОЛЁН в смысле наличия кадровых армейских частей - как на фрон-
те, так и в резерве. По сути - фронт здесь держала «жидкая» цепочка 
опорных пунктов «мобиков» с тоже немногочисленными гарнизона-
ми «росгвардии» в крупных населенных пунктах. Что и привело к бы-
строму прорыву и продвижению (на главном направлении - до 30 км 
в глубину) ударных групп противника, проходивших некоторые насе-
ленные пункты вообще без малейшего сопротивления (оказывать его 
было просто некому). И вот данный фактор лично меня (как сотрудни-
ка органов безопасности в запасе) лишний раз утверждает в мнении 
,что без ИЗМЕНЫ дело вряд ли обошлось. Поскольку И Я САМ ЛИЧНО 
получал данные о сосредоточении противником ударных сил на дан-
ном направлении как минимум за неделю до начала наступления. До-
пускать, что наша разведка сумела «проворонить» то, что даже в ин-
тернете не являлось секретом - не могу. А если разведка знала, но ни-
каких мер командованием принято не было, то....

Старше Эдды
Как бы не закончилось наступление ВСУ на Изюмском фронте, оно 

даст очень серьёзный козырь украинской пропаганде, которая сейчас 
выжмет из него максимум ( а ЦИПсО это делать умеет). Даже если мы 
в ближайшие дни уничтожим несколько тысяч солдат збройных сил, 
морально-психологическое состояние украинских войск и поддержи-
вающего их населения, будет находится на серьёзном подъёме. 

Лучшим способом справится с этим важнейшим аспектом боеспо-
собности противника, будет умелая и хорошо продуманная контропе-
рация, проведённая по всем канонам военной науки и прорабатывая 
ее не нужно спешить, залезая как хуй в рукомойник в наспех подго-
товленное наступление. Из нашей балаклейской неудачи необходи-
мо сделать правильные выводы, проанализировать ошибки и подой-
ти во всеоружии к следующему этапу войны.

Объясняет Readovka
Херсон, Балаклея, Изюм — что делать, и кто виноват? И чего вооб-

ще не надо делать?
Кажется, что с момента начала украинского контрнаступа все рус-

ские находятся в состоянии непринятия реальности, и их настроения 
колеблются в диапазоне от «это катастрофа» до «мы им всем напиха-
ли». Сюрреализм восприятия происходящего обусловлен двумя очень 
простыми и важными вещами: во-первых, мы по-прежнему не верим, 
что проводим спецоперацию в условиях тотальной войны, во-вторых, 
информационный вакуум, разрастающийся на фоне происходящих на 
фронте событий, стал благодатным полем для русских паникёров и 
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украинских ципсошников.
Итак, мы на войне, война всегда ломает все планы, сводит на ноль 

все карты наступлений, война — это всегда не игра в одни ворота. 
Самое страшное на войне — это шапкозакидательство и недооценка 
противника. А противник силён, противник ждал этого момента все 8 
лет, за противником стоит весь западный ВПК, его инструкторы, кура-
торы и идеологи. Оставьте свои позитивные ожидания, это всё надол-
го, впереди будут и победы, и поражения. Так в любой войне.

Всё, что сейчас нужно — это не лить масло на пропагандистские ко-
стры ЦИПСО, а заняться мобилизацией. Не той мобилизацией, в кото-
рой всех мужчин забирают на фронт, а мобилизацией, прежде всего, 
сознания общества. Чтобы каждый провинциальный чиновник, каж-
дый руководитель участка на заводе, каждый журналист, военкор и 
блогер понимал: мы на войне, всё — для фронта, все мысли с теми, 
кто там, все усилия для Победы. Сейчас не время молчать, скрывать и 
умалчивать — всё это рождает панику и недоверие. Нужно сражаться, 
сражаться всем — кто где может. 

Победа будет за нами!

Анатолий Шарий
Горсовет Балаклеи. Флаг Украины.

Первый Харьковский
На данный момент времени ситуация в Купянске полностью кон-

тролируется силами СОБР. На месте работает руководство области.

Kotsnews
Всего за трое суток ВСУ удалось продвинуться на отдельных участ-

ках до 20 километров. Однако таким образом они вытянулись в два 
«мешка» к югу и северу Балаклеи, которая теперь имеет стратегиче-
ское значение. Если ее не удержать, то обе «кишки» соединятся, вы-
ровняв фронт. При наличии же коридора в этот город с нашей сторо-
ны и подхода резервов из этих «мешков» можно нарезать «котлы» в 
случае, если будет развернуто наше контрнаступление. Положение на 
этом направлении остается очень тяжелым, но не катастрофическим.

Холмогоров
Забавно, что королева Елизавета начала умирать сразу после того, 

как назначила премьером Елизавету.
Должна остаться только одна...

Логика Маркова
Елизавета, 96 летняя пенсионерка, самая известная пенсионерка 

мира, бывшая королева Британии, ушла в иной мир. Соболезнования 
британскому народу.
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Ꙃаставный
Ну умерла и умерла

Vладислав Угольный
Дорогая баба Лиза, сраженье под Балаклавой, слава Богу, не нача-

то — хохлы что-то перепутали и пошли на Балаклею. Вы превзошли 
королеву Викторию в сроке правления, но это правление оказалось 
куда нелепей и великих людей по-меньше, как и достижений. У вели-
кой предшественницы были индусы, вам же Бог послал хохлов. У ве-
ликой предшественницы была Крымская война, а у вас же Зеленский 
в Киеве обнимается с Джонсоном.

Вы уходите из жизни, взяв на себя удар назначения непопулярного 
правительства, которое убьёт ваших подданных. И новая венценосная 
персона сможет, оправдываясь трауром по вам, баба Лиза, оправдать 
обледенелый Ливерпуль и пару сотен тысяч трупов британцев.

Не англичан, на них-то плевать, их замещают, а британцев. Тепло-
любивых южан, что наполнили города бывшей Империи, выставляя 
счет за бытие Империей.

Как-то так умирают монархи: беря ответственность с собой в моги-
лу в окружении ничтожеств.

Впрочем, хуй тебе, баба Лиза, а не судьба Виктории Великой, хуй 
тебе, баба Лиза, а не Балаклея или, тем более, Балаклава. Русские тоже 
умеют в каламбуры.

Политджойстик/Politjoystic
Смерть королевы Британии вроде ничего не меняет для СВО, но это 

не так. Влияние королевской семьи на английскую элиту огромное, 
тут не надо заблуждаться. Недаром госсекретарь США Блинкен сегод-
ня срочно примчался в Киев. Видимо у американцев был инсайд. 

…
Как не верти, а смерть королевы - это подарок для Донбасса.

Холмогоров
Две новости.
Не очень важная: В Великобритании в возрасте 96 лет скончалась 

королева Великобритании Елизавета II.
Важная и тревожная.
Жовто-блакитный все-таки реет над Балаклеей

Юрий Баранчик
Рано, товарищи - The Guardian удалила сообщение о смерти Елиза-

веты II.

Ꙃаставный
Ну помрёт, значит
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Холмогоров
Понятно, что бабка почти наверняка уже умерла, но официальное 

объявление последует через несколько часов.
Пока что всё в режиме Дыхание Чейн-Стокса.

Логика Маркова
А Елизавета то жива! Наврали британские СМИ про её смерть. У них 

это часто бывает. Ну здоровья 96 летней самой знаменитой пенсио-
нерке мира!

РИА Новости
Распространяемые сообщения о смерти британской королевы ба-

зировались на сообщении фейкового аккаунта Guardian. Ни дворец, 
ни крупные британские издания об этом не сообщают.

Рыбарь
Появилось видео с поднятым украинским флагом над администра-

цией Балаклеи. 
В городе продолжаются тяжёлые бои. На этом фоне войти в пустое 

здание администрации и поднять флаг может любой сочувствующий 
ВСУ. 

Потому что если так сделать, то конечно же все будут считать, что 
Балаклея утрачена. 

Впрочем, это не отменяет того факта, что город к этому часу дей-
ствительно могли оставить: обстановка складывается не лучшим об-
разом.

Vоенкор Котенок Z
Украинские ресурсы публикуют фото жовто-блакитной тряпки над 

горсоветом Балаклеи. Ситуация серьезная, но само по себе это не оз-
начает потери города.

Анатолий Шарий
В Балаклее не было уличных боев, местные жители сообщают, что 

российские войска ушли сами.

Ꙃаставный
Сдача Балаклеи это безусловный позор нашего военного руковод-

ства. Других оценок быть не может. Я утверждаю об этом, потому что 
знаю, у нас есть резервы, которые до сих пор не задействованы никак. 
Даже если это часть хитрого плана, она — наш позор. Мы снова остав-
ляем родных нам людей врагу. 

К сожалению, это так. Ситуацию исправит только НАШЕ скорое кон-
трнаступление и (повторное) освобождение оставленных городов и 
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сёл.
Тяжёлые дни.

Обыкновенный царизм
Источники “Обыкновенного царизма” подтверждают взятие хохла-

ми Балаклеи.
“Из города вывели войска, чтобы избежать уличных боев и потерь 

среди гражданских”, - рассказал источник канала. 
Отдельно взятие города нам подтверждают и местные жители. А 

вот завтра начнется самый пиздец - “фильтрационные мероприятия”.
Интересно, а за этот позор у нас кто-нибудь ответит? Или это тоже 

был жест доброй воли? Ебаные в рот суки.

Холмогоров
Очень надеюсь, что позорная история с оставлением Балаклеи на 

фоне того, что украинцы обороняют каждую маленькую деревеньку 
месяцами, послужит хорошим уроком.

Главный урок должен быть в том, что РФ должна избавиться от снис-
ходительного взгляда на Украину с позиции абсолютного стратегиче-
ского превосходства и начинать по умному драться зубами, когтями и 
всем, что только можем. Превосходство у нас было 8 лет назад. Сей-
час его нет.

Любая риторика которая сейчас будет звучать про «избежать улич-
ных боев», «гуманное отношение к населению» и прочее - это рито-
рика оправдания предательства. Ничего большое. Это значит только 
одно: «Мы не считаем это нашей территорией и хотим - сваливаем, 
предавая людей в руки украинцев».

Это наша земля или нет?
Для русских солдат - наша. Для начальников не уверен.
После кидняка с Балаклеей все, кто нас поддерживает на осво-

божденных территориях будут держать в уме, что в один день и над 
их населенным пунктом поднимут жовто-блакитный флаг.

Очень надеюсь, что за этой драмой последует множество оргвыво-
дов. Если нет, то скоро живые позавидуют мертвым.

Платон Беседин
И да, у меня один вопрос. Очень простой. А что будет с людьми в 

Балаклее и других населённых пунктах, куда пришли укры? Вот что бу-
дет там с людьми? 

Уверен, списки уже составляются. Уверен, что террор уже начат. Уве-
рен, что пророссийским, а, значит, замученным, мёртвым может стать 
каждый.

Я понимаю: манёвры, война… всё понимаю. И никого не виню. Не 
имею права. 

Но те, кто не видит сейчас в оставленной Балаклее никакой траге-
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дии, пусть ответят на вопрос: что будет с людьми на этой территории?

GREY ZONE
Увы, спустя сутки, информация об отходе из Балаклеи начинает под-

тверждаться. Над зданием городской администрации и центральным 
парком города ВСУ подняла украинский флаг. Сообщается, что ведут-
ся бои на окраине города.

В свою очередь, командир полка Апты Алаудинов через призму сво-
его опыта, заявил: 

– «То, что сегодня происходит, было запланировано. Это является 
тактической уловкой, которая нам помогла вытащить все их силы и 
средства на территорию, где нам с ними удобно воевать. Если кто-то 
полагает, что руководство РФ, руководство МО не знало о том, что про-
тивник собирает силы, то эти люди ничего не понимают ни в полити-
ке, ни в военном деле.»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если в ближайшее время не объяснят за хитрый план с Балаклеей, 

то как минимум должны быть сделаны оргштатные выводы по коман-
дованию на Западном направлении. Первые известия об оставлении 
города поступали сегодня утром. Очевидно что на Южном направле-
нии командование на голову выше. Пожарная команда по спасению 
ситуации выдвинулась, ждём конкретных решений.

Холмогоров
Жители Балаклеи подтверждают приход украинцев. Все последние 

дни им врали, что этого никогда не будет. Поэтому не уехали те, кто 
хотел уехать.

Теперь в их глазах Россия предала.
Великая и сильная Россия предала.
А кто предал Россию? И как теперь с этим жить?

Холмогоров
И, кстати, ждите в Балаклее новой Бучи.
Они поубивают пророссийски настроенных, а потом выложат трупы 

и обвинят нас.

Александр Жучковский
Балаклея всё. Отобьём, конечно, неизвестно только когда. Сейчас 

же мы были излишне оптимистичны (точнее легкомысленны). И не-
дооценили низкий уровень компетенции командования. Которое, на-
сколько я понимаю, допустило поражение не из-за боевой доблести 
противника, а из-за преступной халатности. 

Наступать мы умеем. Обороняться – не очень. Учимся на своих ошиб-
ках. Печально, что работа над ошибками всё чаще оборачивается по-
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терей русских жизней. Огромного количества жизней, нужных нам, 
своим семьям, России.

Думаю, мы подошли к той точке, когда воевать с позиции «ещё даже 
не начинали» более невозможно, даже преступно. Терпеть от украин-
цев плевки и пощёчины – ещё ладно (чем РФ и занималась предыду-
щие годы). Терпеть потери городов и своих солдат в таких количествах 
– НЕТ. Нашим властям нужно менять своё отношение к этой войне в 
корне.

Vоенкор Котенок Z
Вечерняя сводка Генштаба ВСУ не сообщает о взятии Балаклеи. Бои 

за город продолжаются.

Ꙃаставный
Обидно не за потерянные квадратные километры. Обидно за на-

ших людей, оставленных на этих километрах на растерзание врагу. 
Это боль. Миллионы русских от Херсона до Купянска теперь отнюдь 
не уверены, что Россия у них — навсегда. 

Я не посыпаю голову пеплом. Я жду исправления этой трагической 
ошибки. Мои начальники (работающие, кстати, на мои налоги) долж-
ны это исправить. Русские люди не должны быть брошены больше ни-
когда.

Холмогоров
Ни одного разумного объяснения почему «союзные силы» сдают 

города, которые ВСУ обороняют месяцами, почему без всяких потерь 
они наносят рассекающие удары на полсотни километров в глубину 
там, где мы топчемся неделю на ста метрах - нет и быть не может.

Однако очень важно не впадать сейчас в Октябрь-1916 и не разгро-
мить себе страну.

Вместо этого нужно:
1. Заставить власть воевать всерьез.
2. Вычистить из армии и государства бездарей, жуликов, лентяев и 

пиарщиков.
3. Сплотить русскую нацию и вести национальную войну.
4. Добиться Победы над врагом.

Рыбарь
Украинские ресурсы начали массово выкладывать фотографии 

подъёма флагов и селфи на фоне стелл на въезде в населённые пун-
кты между Балаклеей и Купянском. 

Можно сейчас сделать морду кирпичом, повторить мантру от мар-
та-апреля (все же помнят Киев?) и сказать, что задачи выполнены, по-
этому в качестве жеста доброй воли Россия возвращает успешно де-
нацифицированные территории, но освобождение ДНР продолжится. 
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Но мы очень надеемся, что опыт предыдущих месяцев научил, что 
так делать не надо. И мы очень надеемся, что населённые пункты 
все-таки очень быстро вернут. 

Что будет принято решение изыскать силы и средства. 
Что наконец-то полетят головы, потому что до кого-то там наверху 

дойдёт, что все друг друга обманывают. 
Что наконец-то закончится игра в войну. 
Каждый лишний час, пока освобожденные территории остаются ок-

купированными, там проводят расправы над «пособниками орков».
И происходит именно то, чего местное население боится. 
Поступает сигнал, что «Россия тут временно».

Холмогоров
Если я завтра прочту про «сокращение военной активности в Харь-

ковской области в качестве жеста доброй воли», вот тогда я точно 
умру... от безумного и безысходного хохота.

Николай Стариков
Сейчас в Москве, Питере, в части нашей страны, как в Европе. В 

смысле температуры внутри квартиры.
Плюс 18-19 градусов.
Как в Швейцарии, Германии, Венгрии 
Но будет так недолго. Потом в наших квартирах станет тепло и даже 

жарко - начнется отопительный сезон.
И будет у нас не как в Европе. Нормально у нас будет.

Сергей Миронов
Кто мог представить себе подобное хотя бы полгода назад?! А ведь 

именно такие планы правительства сейчас озвучивает местная прес-
са. Если в вашей квартире градусник покажет больше 19 градусов теп-
ла – вас могут посадить за злонамеренность и антисоциальные дей-
ствия. То есть государство уже пытается регулировать температуру в 
вашей собственной квартире, освещение, ваши отношения с детьми 
(ау, ювенальная юстиция!), питание (ешьте жучков – это белок)... Что 
оно захочет регулировать ещё? Количество супа в ваших кастрюлях и 
метраж туалетной бумаги в уборных?

А как же ваша хваленая европейская свобода? Куда подевались лоск 
и роскошь европейской жизни? А они выдавлены вашими фашизмом, 
русофобией, ксенофобией.

Представляю эти выборочные облавы на швейцарцев, доносы злоб-
ных соседей и внезапные визиты местных шерифов в поисках неле-
гальных градусов тепла. И, замечу, Швейцария – одна из богатейших 
европейских стран. Что уж говорить об иных? И ещё. Вот это ваше из-
вечное капиталистическое заблуждение: рынок все отрегулирует. Ин-
тересно, за какую часть рынка отвечают ваши антироссийские санк-
ции?

https://t.me/holmogortalks/24061
https://t.me/nstarikovru/31614
https://t.me/mironovonline/4594
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Образ будущего
Королева глубинного государства Елизавета померла.
Британские дипломаты и разведка Ея Величества разослали по ре-

зидентуре некролог и методички, как правильно реагировать самим 
и их подшефным. 

Ермак предложил Зеленскому объявить траур на Украине, как толь-
ко официально объявят. 

Возможно, что Молдова и Польша тоже будут в трауре. 
Самый угар, что аппарат Лукашенко готовит телеграмму в Лондон с 

соболезнованиями. Макей уже связался с Форин-офисом и ждёт офи-
циальный ответ. 

Не такого ухода хотела эпоха, не такого. Не украинского фона.

РИА Новости
Над Букингемским дворцом появилась двойная радуга

Логика Маркова
Балаклея трепещет. ВСУ прямо сейчас берут центр города. После 

них в город вступит современное гестапо, то есть СБУ. Все, кто сотруд-
ничал с российскими властями, будут под пытками и убиты.

Для населения всех освобожденных регионов бывшей Украины взя-
тие Балаклеи это ужасный знак, что ВСУ и СБУ и бандеровцы могут 
вернуться. Все знают, что у власти в Киеве террористы. Которые будут 
страшно мстить. А в Москве очень добрые русские, которые все всем 
всегда прощают. Поэтому сотрудничать с Россией сейчас будут со стра-
хом. Поэтому отход армии России от Балаклеи создает огромные про-
блемы для российской власти в освобожденных районах.

Холмогоров
Тем временем из Купянска сообщают о назревающей гуманитарной 

катастрофе. Нужна массовая эвакуация, для которой нет ресурсов. 
Какие силы защищают город и есть ли возможность его удержать - 

неизвестно.

Colonelcassad
1. Противник занял как минимум часть Балаклеи, включая мест-

ный горсовет. В городе и на его окраинах продолжаются бои, что под-
тверждается и видео со стороны ВСУ. Вероятно, основные силы ВС РФ 
находятся в восточной части Балаклеи, так как видео от ВСУ идут из 
западных районов города, куда заходили со стороны Вербовки и Бай-
рака.

2. Противник утвердился в Волоховом Яре, а также продолжает бои 
в районе Шевченково (подтверждающих видео из поселка нет) + вы-
брасывает ДРГ в направлении Купянска и трассы на Изюм.

https://t.me/obrazbuduschego2/11157
https://t.me/rian_ru/177176
https://t.me/logikamarkova/3322
https://t.me/holmogortalks/24063
https://t.me/boris_rozhin/62929
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3. Также идет прощупывание возможностей продвижения в на-
правлении Кунье и далее на Оскол, чтобы ударить по коммуникациям 
Изюмской группировки.

4. Обе стороны спешно перебрасывают дополнительные силы на 
данное направление - наши для стабилизации фронта, ВСУ для разви-
тия успеха. Отмечается использование большого числа иностранных 
наемников.

5. В целом, оперативный кризис продолжает развиваться и стаби-
лизировать ситуацию командование ВС РФ на данном направлении 
пока не может. Происходящее остро напоминает историю с потерей 
Пальмиры в 2016-м году.

Colonelcassad
Товарищи, заканчивайте с паникерством и поиском виноватых. Сей-

час главная задача командования стабилизировать фронт и причита-
ния «ах все плохо» делу не помогают совершенно. Не надо делать за 
ЦИПСо их работу. Разборы полетов будут после завершения балаклей-
ско-купянской оборонительной операции. 

За годы освещения различных войн уже давно на практике убедил-
ся, что ни одна война не состоит только из побед. Учитесь по-мужски 
воспринимать неудачи.

Ультраправильный (СкорикоV)
Власти Белгородчины должны срочно готовить гуманитарные пун-

кты на тысячи человек и логистику перевозки людей. 
Даже, если нашим героям удастся выбить врага, большого потока 

беженцев всё равно не избежать.

РИА Новости
Британская королева скончалась

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Ушла. С ней закончилась монархия, она была стержнем своего ко-

ролевства! 
Ждём развала Британии…

Холмогоров
Давайте думать и молиться не о «мирно скончавшейся» старухе Ели-

завете, а о сотнях нестарых людей, которым грозит в мучениях скон-
чаться на заново оккупированных Украиной освобожденных террито-
риях.

КЛИШАС
Елизааета Вторая - это, конечно, целая эпоха британской истории. 

Приняла корону из рук Великого  Уинстона Черчилля, а оставила Пре-

https://t.me/boris_rozhin/62930
https://t.me/skorikovivan/2043
https://t.me/rian_ru/177181
https://t.me/The_Kyva/3593
https://t.me/holmogortalks/24069
https://t.me/andreyklishas/1331
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стол при клоуне Борисе и городской сумасшедшей Трасс.
Лучше уж уйти сейчас, что там дальше будет -  знает один Господь 

(пусть к Елизавете он будет милостив )

Логика Маркова
Конечно, мы выражаем наши соболезнования народу Британии в 

связи с кончиной главы государства Елизаветы. 
Но при этом лично я добавляю, - британцы, убирайтесь вон из рус-

ской Украины. Британцы, прекратите участвовать в многочисленных 
военных преступлениях и преступлениях против человечности, кото-
рые проводит репрессивный антидемократический киевский режим. 
Британцы, вон из Украины! Иначе божья кара рано или поздно наста-
нет вас.

Андрей Медведев
Читаю в каналах, якобы умных и аналитических,  претендующих на 

место неких формирователей общественного мнения, практически 
прямую трансляцию событий в Британии вокруг смерти королевы.

Это в то время, когда русская армия сражается на харьковском на-
правлении, когда солдаты и офицеры противостоят подразделениям, 
собственно британцами и обученными. 

Не без поддержки этих решений и королевой тоже.
И вот поди разбери, позиция ТГ каналов это предательство, глупость 

или такая высшая степень  подобострастия перед белым господином 
в пробковом шлеме?

Друид
С естественным уходом британской Королевы Елизаветы II со сво-

его престола и искусственным покиданием должности канцлера Гер-
мании Ангелы Меркель, мир потерял последних волевых женских по-
литических лидеров. Новое поколение олицетворяет выросшая в се-
мье лесбиянок тусовщица Санна Марин и грозящая применить ядер-
ное оружие Лиз Трасс.

Поэтому настало время твёрдой мужской руки, которой Россия, к 
счастью, обладает.

Логика Маркова
Уверен, что армия России выполнит главную задачу и освободит 

территорию Украины от прокси армии США и Британии в форме ар-
мии Украины. После чего будет обеспечена денацификация, демили-
таризация, демократизация Украины и воссоединение большей ее ча-
сти с Россией. Неудачи в районе Балаклеи отдаляют победу, но побе-
да будет за Россией. Антироссия, захватившая Украину, будет ликви-
дирована. А войн без поражений не бывает. Уверен в победе России. 
Да здравствует армия России!

https://t.me/logikamarkova/3325
https://t.me/MedvedevVesti/11176
https://t.me/wisedruidd/4263
https://t.me/logikamarkova/3323
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Раньше всех. Ну почти.
ВС РФ начинают оборону Купянска — власти города

Объясняет Readovka
Бумажный медведь
...В 2022 году Россия пошла на самое радикальное обострение, ка-

кое можно было себе представить — предельно дерзкую операцию 
на Украине, настоящий слом мирового порядка. Ради этой цели была 
подставлена под удар вся национальная экономика, были поставле-
ны под удар все отношения с ведущими странами мира, на карту по-
ставили все, что можно поставить.

И вот в тот самый момент, когда на карту было поставлено все, Рос-
сии не хватило решимости...

Readovka объясняет, почему Россия в глазах оппонентов превраща-
ется в бумажного мишку.

Бульба престоловъ
Ридовка снесла все посты с упоминанием текста «Бумажный мед-

ведь» и сам текст с сайта.
Я успел читнуть, ничего особенного, деликатные призывы воевать 

нормально. По сути, оттенок унылого охранительства.
Но для Администрации Путина это красная тряпка для быка.

Холмогоров
И давайте будем честны. После потери Балаклеи о референдумах 

можно будет забыть. Никто кроме бесстрашных открытых сторонни-
ков России не решится записаться в списки участников после такой по-
зорной потери города при которой расправа грозит всем, кто проявил 
лояльность к России.

Тут хохлы сработали в свою пользу на десять. И тут, конечно, повод 
задуматься о предательстве - уж больно политически эффективно по-
лучилось.

Что остается:
1. Присоединять де факто и без формальностей.
2. Быстро отбить Балаклею, а с нею желание у ВСУ отбивать у нас 

города.
Не знаю насколько возможно сейчас второе. Первое возможно всег-

да и с самого начала было лучшим вариантом, хотя и при нем лояль-
ность у людей, которые будут ждать повторения Балаклеи в Херсоне, 
Мелитополе и т.д. просядет.

Давайте будем реалистами. Архинадежными будущими победите-
лями мы после Балаклеи не выглядим и люди доверять нам не будут.

Теперь за этот статус придется долго и кроваво бороться.
Ну или слиться, о чем я думать не хочу и дожить до такого не пла-

нирую.

https://t.me/bbbreaking/134777
https://t.me/readovkaru/1349
https://readovka.space/paper-bear
https://t.me/bulbe_de_trones/1870
https://t.me/holmogortalks/24074
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Vладислав Угольный
ВГА Купянска объявила о начале обороны города. Там на месте во-

енкор Поддубный  и мой товарищ по ОПСБ, Ветеран. Итак, что мы зна-
ем на данный момент:

1) ВСУ контролирует как минимум западную и юго-западную часть 
Балаклеи. Есть видео-подтверждения. Подтверждений контроля се-
веро-восточной части, включая известные склады, нет. Таким обра-
зом можно точно говорить о потере части Балаклеи. Но возможно там 
сохраняется наше сопротивление. Точно узнаем только в случае фото-
подтверждений контроля над арсеналом.

2) Шевченково и перекресток у Веселого-Кунье, судя по всему, ВСУ 
занять не смогли.

3) При этом ВСУ совершили прорыв между этими точками обороны 
и смогли выйти к Купяску и Оскольскому водохранилищу. Это — пере-
довые части и абсолютного контроля над этой территорией у них нет. 
Подтверждено нахождение ВСУ в районе села Ясиноватое и у Груше-
вахи.

4) Изюм отрезан от Купянска по правому берегу реки Оскол. Снаб-
жение возможно через левый берег.

5) ВСУ усиленно забрасывают ДРГ в Краснолиманский район ДНР. О 
возможностях их переправы там лично я не осведомлен. Рыбарь со-
общает что такая возможность есть. В случае ее реализации группи-
ровка в Изюме окажется в котле.

6) Этой ночью состоится сражение за Купянск. Верим в русскую ар-
мию.

Старше Эдды
После вчерашнего украинского наступления завершившегося по 

крайней мере частичным занятием Балаклеи и подходом сил ВСУ к 
пригородам Купянска, создалась серьёзная угроза Изюму. Особенно 
если бы враг вышел к н/п Кунье, но по крайней мере на данный мо-
мент хохлам этого сделать не удалось. 

Ночью и сегодня днем Изюмский гарнизон наносил и продолжает 
наносить тяжелейшие артиллерийские удары по скоплениям против-
ника на юге от Изюма, там где хохлы вчера разворачивались в атаку-
ющие порядки (от своих намерений они не отказались). По самому 
Изюму противник вел беспокоящий огонь, в лесах на границе ДНР и 
Харьковской области, наши воины вели бои, но противника не пропу-
стили. Хохлы пытались атаковать лесной массив, получили хороший 
пендель и отошли назад.

Армейская авиация наносила удары по скоплениям техники ВСУ в 
районе н/п Староверовка, да и вообще сегодня в небе очень много 
авиации. Но надо учитывать, что хохлы идут по лесопосадкам или не-
большими мобильными группами, в какой-то степени нивелируя по-
следствия прилётов ФАБ-500. 

Купянск готовится к обороне и я надеюсь там учли горький опыт 

https://t.me/zola_of_renovation/2821
https://t.me/vysokygovorit/9338
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предыдущих дней. Также к обороне готовится и сам Изюм, хохлы в 
свою очередь пытаются перерезать дороги и изолировать наши гар-
низоны. Всушники не ввели в бой еще всех резервов и как думаю я, 
ночью и в следующие несколько дней будут пытаться долбить по нам 
высокоточным снарядами ствольной и реактивной артиллерии,благо 
Эскалибуры им уже подвезли. 

Если кто-то думает, что воины-изюмцы в панике, то они серьезно 
ошибаются. Да, первая часть сражения мягко говоря осталась не за 
нами, но на войне такое бывает, а военная удача - барышня крайне ве-
треная. Главное сейчас, это грамотный анализ произошедшего и пра-
вильно сделанные выводы из него. Враг в любом случае будет разбит, 
а полученная пощёчина просто обязана привести в чувство тех, кто 
оторвался от реальности.

Раньше всех. Ну почти.
Западное оружие не играет решающей роли на поле боя на Украи-

не, сколько бы Запад об этом ни говорил — Небензя

МИГ
Не было возможности открывать телеграм, пришлось читать СМИ. 

Вывод: отрыв официоза от реальности превысил все допустимые гра-
ницы.

Кто в юности не мечтал о тоталитаризме, у того не было сердца.
Кто в средние лета не понял, как важны хотя бы относительно неза-

висимые и конкурирующие между собой СМИ  - у того нет ума.

Стрелков Игорь Иванович
Как совсем краткий итог минувших двух суток (и это не только моё 

«диванное» мнение):
«Принимайте первый цветочек. Ягодки тоже скоро поспеют».

МИГ
В отношении сейчас происходящего у власти есть три варианта:
а) все радикально менять (по Стрелкову/Гиркину, но с умом)
б) все сворачивать
г) делать вид, что все идет по заранее намеченному плану, все цели 

и задачи будут обязательно выполнены, и т.д, и т.п.
Какой из этих вариантов выберет власть - мы не знаем. Слава Богу, 

что уже достаточно долго мы не имеем к ней ни малейшего отноше-
ния.

Чтобы сильно вас не расстраивать, добавим, что завтра будут пози-
тивные локальные новости для людей, мыслящих созидательно и кон-
структивно. Просто видео записалось неудачно, и надо переписать. 
Наши читатели-единомышленники - лучшие!

https://t.me/bbbreaking/134809
https://t.me/mig41/20400
https://t.me/strelkovii/3188
https://t.me/mig41/20401
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Холмогоров
Вообще карта чудовищная. Гораздо хуже, чем я мог бы вообразить 

себе утром.
И это не паникерство. Это призыв немедленно прекращать благо-

душествовать и хитропланить.

Александр Жучковский
Для меня самым печальным фактором и негативным индикатором 

ситуации является отсутствие мало-мальского русского партизанского 
движения на оккупированных территориях. Это говорит о том, что 1) 
никакой работы в этом направлении (вербовка, снабжение, финанси-
рование) российскими разведслужбами не велось в предыдущие годы 
и не ведётся с началом СВО; 2) что русские там тотально подавлены и 
деморализованы невнятностью и непоследовательностью действий 
России. Главная причина этой деморализации и неготовности русских 
противостоять оккупантам изнутри – не в репрессиях оккупантов, а в 
отсутствии веры в Россию и скорое освобождение. Главное, что Россия 
– словом и делом – должна сделать: дать русским веру в себя и наде-
жду на то, что этот украинский кошмар скоро закончится, и что война 
будет вестись до Победы. Иначе всё будет зря.

Александр Ходаковский
Есть один важный момент... Украина, предполагая столкновение 

с Россией и осознавая разницу потенциалов, готовилась к оборони-
тельной войне. Среди множества документов, попавших нам в руки 

https://t.me/holmogortalks/24085
https://t.me/rybar/38448
https://t.me/juchkovsky/2747
https://t.me/aleksandr_skif/2367
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и определявщих тактику действий Украины, не было ни одного, кото-
рый бы регламентировал действия в наступлении - только в обороне. 
Под эту задачу была выстроена , в принципе, толковая система, имев-
шая не один эшелон обороны и хорошее инженерное обеспечение, и 
преодолевая  это - мы несли потери. 

Наш же тумблер продолжает оставаться в положении «наступле-
ния», и мер, необходимых для глубокой обороны, практически не 
предпринимается. По логике - действительно, зачем «бетонировать-
ся», если завтра снова будем наступать? -  Но по практике -  оказалось, 
что это было бы не лишним.

Тина Канделаки
Владимир Путин уверено становится архитектором будущего.
Все меньше остаётся фигур, определивших историю XX века.
А кто будет определять будущее XXI века? Оглянитесь вокруг и от-

вет очевиден: Путин.
Ещё лет 10 и он изменит все привычные нарративы. Да, айфон 

по-прежнему будет у нас в руках, только Пекин или Сингапур станут 
нам ближе Лондона и Рима.

Мы, скрипя зубами, всё-таки начнём строить отечественное и Мак-
дональдс и Икея навсегда уйдут из нашей жизни, как и Джонсоны с 
Зеленским, которых смоет в унитаз истории.

https://t.me/tikandelaki/13077
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ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Холмогоров
Насчет перестать паниковать и искать виноватых.
Паниковать действительно не нужно. Нужно собрать волю в кулак 

и бить врага.
А вот искать виноватых надо обязательно.
Неужели никто не виноват в том, что тысячи людей, которые только 

что готовились стать гражданами России и получали российские па-
спорта оказались в руках украинских нацистов?

Неужели никто не виноват в том, что, в то время как наши ВС метр 
за метром прогрызают украинскую оборону, противник оказался спо-
собным на почти стокилометровый проникающий удар, причем, что 
бы там ни болтали, никаких сопоставимых с продвижением потерь не 
несет?

Украинцы - не боги войны. И даже не полубоги. То есть то, что они 
имеют такие успехи, при этом ухитряясь продолжать наступать про-
сачиваться на Херсонском направлении, объясняется тем, что кто-то с 
нашей стороны виноват и серьезно виноват. 

Кому-то из виноватых стоит осознать и признать свою вину и испра-
виться.

Кому-то следует навсегда покинуть должность.
Кому-то хорошо бы и присесть, а по законам военного времени - и 

прилечь.
И уж точно нам надо понимать кто, как и в чем накосячил. Всё бла-

годушество уместно было в случае неудачных операций ВС РФ. В слу-
чае масштабного стратегического просчета на направлении о котором 
предупреждали за месяц, ни о каком «подумаешь, на войне бывает» 
речи идти не может.

Димитриев
Виновными в прорыве ВСУ под Балаклеей планируют сделать лу-

ганских «мобиков». Пишут, что больше сотни из них грозят отдать под 
суд. Луганские мобилизованные, которых вы наверняка видели на ви-
део со скандалом, парируют, что первыми позиции оставили россий-
ские росгвардейцы и спецназ МВД.

Бедные люди! Больше всего достается все эти годы жителям имен-
но пророссийских регионов той ещё Украины. Пережили войну и бан-
дитизм, восемь лет жили в серой зоне, теперь их загребли в армию, 
забывали снабжать, оставили на передовой, а теперь уголовка. Знали 
бы вы как их жалко было тогда, в 2014-2016! Депрессняк, безнадёга. 
А люди такие хорошие

РИА Новости
Ни о каком прорыве украинских войск в ходе их «контрнаступле-

ния» не может быть и речи, земли «под Николаевом, под Харьковом, 

https://t.me/holmogortalks/24087
https://t.me/russ_orientalist/11801
https://t.me/rian_ru/177210
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в Запорожье усеяны тысячами трупов украинских солдат, которых по-
слали на верную гибель», заявил постпред РФ при ООН Василий Не-
бензя

Бульба престоловъ
Я бы сказал отозвать домой и расстрелять, как генералов во вре-

мя ирано-иракской, но ведь он не отсебятину несёт, увы. Это Админи-
страция Путина использует площадку ООН для внутренней пропаган-
ды. 

Для внутренней, потому что партнёры этого эталонного новиопа 
слушать не будут, они и так узнают о ситуации на фронтах быстрее и 
подробнее, чем Генштаб ВС РФ, и уж тем более Путин.

Думаю, скоро и внутри верить не будут.

Александр Жучковский
Ещё год назад я бы этого не написал, но времена меняются и ситу-

ация вынуждает. Сейчас, как и при любых наших поражениях, очень 
удобный момент для нашей оппозиции – и патриотической, и либе-
ральной (и для хохлов, разумеется), чтобы возвести напраслину на на-
шего Государя и пошатнуть авторитет российского самодержавия. Си-
туация порой начинает приобретать очертания 1916-го, и это не преу-
величение. Думаете что угодно про наше неправильное государствен-
ное устройство (и я думаю о нём очень плохо), но идёт ВОЙНА, на ко-
торой ежедневно гибнут наши братья и сёстры, и сейчас, во что бы 
то ни стало, нужно думать о том, как это устройство поправить без 
рисков для страны и нашей военной миссии. Я сейчас воспроизведу 
ненавидимый многими штамп, но: царь – хороший, бояре – плохие. 
«Товарищ Сталин ничего не знал, в ЦК пробрались враги» – этот хре-
стоматийный стёб я впервые готов употребить без всякой иронии. Я 
абсолютно убеждён в том, что человек, который возглавляет Россию, 
слишком долго живёт и слишком долго управляет страной, чтобы ру-
ководствоваться какими-то иными мотивами (материальными блага-
ми, зависимостью от прозападной элиты или от самого Запада), кроме 
мотивов благосостояния и величия России. Главной и единственной 
проблемой российской власти сегодня явлются эти бояре, этот ЦК, эта 
самая «элита», которой похрен не то что на Донбасс и Новороссию, а 
на саму Россию. Я вижу, кого сюда (на Донбасс, на Херсонщину) при-
слают из АП или ФСБ для «интеграции» и прочих мероприятий – зача-
стую это абсолютные бездари и болваны, которые ничего не понима-
ют в местных реалиях и руководствуются сугубо личными карьерны-
ми интересами (категория «национальные интересы» им просто неве-
дома). Таковы, кстати, и очень многие военачальники, рулящие здесь 
военными действиями. Наверх – вплоть до Путина – идут, естествен-
но, доклады, полностью искажающие реальную картину происходя-
щего. Как воздух нужны ЧИСТКИ. Но и они решат всех проблем. Было 
бы странно, если бы чистки производили те же бездари и болваны, 
которые ведут нашу войну и нашу страну в тупик. Нужна ОПРИЧНИНА.

https://t.me/bulbe_de_trones/1874
https://t.me/juchkovsky/2749
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Правый Григоров
Но тема опричнины обсуждается не первый раз. Хорошо. Я за. Но 

тут два вопроса, менее важный, будем ли опричниками именно мы. А 
второй вопрос важнее, а готов ли Владимир Путин стать тем, кем его 
рисуют. Готов ли Путин стать тем Грозным? И в этом вопрос.

Александр Жучковский
Вопросы, конечно, резонные. Готов ли сам Путин, пока неясно – во-

йна покажет. Точнее заставит. Иначе можем не победить.
Кто составит опричнину? Полагаю именно те, кто прошёл испытание 

русской национально-освободительной войной, которая идёт с 2014 
года. Желающих заняться чистками будет много. Тут главное не пере-
стараться.

Что касается собственно опричнины, то аналогии со временами Гроз-
ного тут не нужны. Опричнина в нашем случае – обозначение более 
образное. Смысл тут «структурный», речь об организации (возможно 
даже не формализованной) людей, никак не связанных с нынешними 
политическими и военными элитами, независимых от каких-либо фи-
нансовых структур и в принципе равнодушных к материальным бла-
гам. «Военные монахи». Люди, которым будет НЕ ЖАЛКО тех, кто под-
лежит чисткам, преданные национальной идее и лично верховному 
правителю. 

Васильев Одесский
Читаю тут в связи с небезызвестными событиями, что нужны чист-

ки, поиск и покарание изменников, нужен вождь с сильной рукой, etc. 
Т.е. вот вы полгода посмотрели как идёт специальная военная опе-

рация и сделали вывод: а давайте теперь вот этим людям поручим 
провести репрессиий. 

Ну, господа (может уже товарищи?), даже не знаю. По-моему как-
то вы странно Александра Исаевича с Константином Анатольевичем 
читали.

Стрелков Игорь Иванович
Теперь - «по закону жанра» - противник должен снова нанести удар 

на Херсонском фронте. Только не знаю - сразу начнет, или пару дней 
подождёт. (И не факт, что только на Херсонском).

Владлен Татарский
Сейчас хохлы выкладывают видео, как радостно местные из Бала-

клеи и окрестностей встречают свиновойска. Уверен, вернёмся назад, 
они тоже будут «радостно встречать». Ладно бабы, но на видео есть и 
мужики Плохо быть таким «мужиком» который всех боится и всех ра-
достно встречает.

https://t.me/grigorov_prav/1908
https://t.me/juchkovsky/2754
https://t.me/vasilievodessa/1737
https://t.me/strelkovii/3189
https://t.me/vladlentatarsky/15977
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хочу обратиться к младшему офицерскому составу, к младшему ко-

мандному составу и солдатам русской армии воюющим сейчас в во-
йне против укронацистов. Я знаю, что вам не рассказывали и до сих 
пор не рассказывают об истинных целях этой войны. Знаю что зампо-
литовская работа полностью провалена и не велась годами. Вам пе-
ред началом войны, 23 февраля, зачитали (а в некоторых частях и это 
не посчитали нужным сделать) дежурную бумажку с дежурными «па-
триотическими» фразами от которых всем уже давно тошнит и кото-
рые мы давно перестали воспринимать. Я всё это знаю. Но.

Я хочу чтобы вы знали - эта война за существование России. Если 
вы думаете что она началась 24 февраля 2022 года то вы мои дорогие 
боевые товарищи глубоко заблуждаетесь. 22 февраля этого года она 
просто перешла из подготовительного этапа в завершающий. К сожа-
лению мы не смогли по ряду причин к ней должным образом подго-
товиться. Опущу момент по каким именно. Но разве у нас в истории 
бывало когда-то иначе? Нет. «Россия к войне была не готова» - гласит 
практически каждый раздел посвящённый войне в наших учебниках 
по истории. Но это никогда не было поводом, для того, чтобы Россия 
проигрывала войну. Сегодня от ваших морально - волевых качеств за-
висит самое главное - будущее России. Если вы думаете что вы воюете 
на чужой земле это неправда. Это наша земля. Но даже и это не глав-
ное. Главное то, что наши так называемые Западные партнёры не пре-
кращают попыток уничтожить наш мир - Русский мир. Который создал 
огромную и сильную Империю и которая вот уж более нескольких ве-
ков не даёт им покоя. Они не могут смириться, что Россия это 1/6 часть 
суши. Это огромные природные богатства. Это самобытная культура и 
культурный код в котором нет толерантного отношения к Западным 
«ценностям», которые разрушают человечество. Мы абсолютно раз-
ные. Именно поэтому нас ненавидят и объявили русофобию новым 
Мировым трендом. Именно поэтому на украине в 2014 году к власти 
путем государственного переворота Западные кураторы привели ма-
рионеток - украинских нацистов, которые люто ненавидят нас с вами 
ибо являются выродками. То есть теми русскими, которые предали 
культуру и свои корни. Опираясь на выродков, Запад перешёл от так-
тики прямой войны с Россией на тактику гибридной войны - за 8 лет, с 
2014 года максимально увеличил количество выродков на территории 
называемой украина, полностью взял контроль над их управлением 
в свои руки, вооружил и натравил на себе подобных. Возможно вы, 
мои дорогие коллеги не замечали этого, но агрессия шла именно от 
украинцев - на каждом углу, при каждом удобном и неудобном случае 
они позволяли себе оскорблять, унижать и всячески выставлять нас, 
русских в уничижительном свете. А вот эти высказывания и кричалки 
вообще стали нарицательными - «Москаляку на гиляку», «москалей 
на ножи», «кто не скачет тот москаль», «смерть русне», оскорбитель-
ные кричалки в адрес нашего президента и прочее, прочее, прочее. 
А теперь скажи мне друг - можешь ли ты мне с ходу вспомнить хотя 
бы одно подобное уничижительное высказывание в адрес украинца? 

https://t.me/notes_veterans/4683
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В адрес их президента? Я нет. В то время когда украинцы завернутые 
в свои желто голубые тряпки орали свои кричалки ты наверняка спо-
койно ходил по улице, пил пиво с друзьями и работал, или учился. В 
твоих учебниках не было рассказов о том, что украинцы это враги. А 
у них были. Ты сам сейчас в этом убедился, находя эти учебники в их 
школах. Все это друг сделано руками Запада. На украине создано аб-
солютно марионеточное, антирусское и антироссийские государство, 
конечная цель которого уничтожение России. Если бы мы не начали 
войну, то базы НАТО уже бы были в Харькове, Одессе, Севастополе, 
Николаеве, Чернигове, Сумах. Посмотри на карту и скажи себе сам, 
это безопасно для России? Зачем им нужны там базы? Ответ очеви-
ден. Поэтому мои дорогие друзья, братья по оружию. Время выбрало 
нас. Нам решать будем ли мы жить, будут ли жить наши дети, будет 
ли жить Россия. Нам объявлена тотальная война на уничтожение. Они 
хотят весь Мир и в их Мире нет места России и русским.

Как только вы это поймёте, вы поймёте на сколько глубоко ваше на-
значение в этот исторический момент. Водитель Камаза Петров везу-
щий снаряды в Изюм, десантник Иванов штурмующий Гостомель, пе-
хотинец Санжиев держащий оборону под Херсоном, шеф - повар Ма-
гомед из ресторана ЧБК - все вы часть единого целого - России. С Бо-
гом братья. Наше дело правое, Победа будет за нами. 

С уважением, ваш Ветеран.

Владлен Татарский
Чем вызван крик души ещё не старого Ветерана?
Он стесняется сказать, я скажу: не хватает мотивации у регуляров 

для такой войны, как идёт сейчас. Когда искренне не понимаешь, что 
ты делаешь по Харьковом или Херсоном трудно проявлять чудеса ге-
роизма. 

Я лично проводил разъяснительные беседы с десятком людей не 
робкого десятка, но считавших, что хохлы «защищают свой дом». 

Вот они плоды 8-летней идеологии, когда тема Донбасса звучала 
только в тошнотных политических шоу по телеку, что скорее дискре-
дитировало ЛДНР, чем привлекала внимание к нему. Убийство русских 
в Республиках прошло мимо общей массы личного состава ВС РФ.

Анатолий Шарий
Сообщается, что схвачен назначенный РФ глава администрации се-

ла Ивановка Харьковской области. 
Таких уже десятки на территориях, оставленных РФ. Если не сотни. 

Мне сообщают о десятках, включая тех, кто один раз менял колесо ав-
томобилю россиян, к примеру.

Олег Царёв
«Если бы Сталин снимал и расстреливал командиров и командую-

щих за каждый начавшийся немецкий контрудар, у нас комсостав за-

https://t.me/vladlentatarsky/15978
https://t.me/ASupersharij/11056
https://t.me/olegtsarov/3370


ОГЛАВЛЕНИЕ 116ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

кончился бы ещё в сорок первом», — такое мнение транслируют сей-
час многие телеграмм каналы и СМИ. Аргументированно так все. С 
историческими примерами. 

И можно было бы согласиться с этой точкой зрения: жалко людей, 
жалко руководителей — готовили-готовили их, а тут расстрелять, если 
бы не наши пацаны, которые из-за этих руководителей там сейчас по-
гибают на фронте. 

В чем можно точно согласиться с автором, так это с тем, что всех 
расстреливать не надо. Но хоть кого-нибудь не просто надо — необ-
ходимо. 

Причём я бы расстреливал в исподнем, как расстреливали во вре-
мя Гражданской войны. Одежду берегли. Вывели к Кремлевской сте-
не и расстреляли в исподнем хоть кого-нибудь. Мне кажется, что в ис-
поднем — это очень важная деталь. Отмыл деньги на микросхемах, 
поставил в специзделие дешевые китайские, а взял деньги как за до-
рогие — пожалуйста к стеночке. А без одежды, чтобы все видели, что 
уворованное на тот свет с собой не возьмёшь. 

Выделили деньги, а беспилотников нет — пожалуйста пройдите с 
молодыми людьми, вам не далеко. Так же с Арматами, высокоточным 
оружием, провалами на фронте… 

Поручили сберегать золотовалютные запасы государства, а не по-
лучилось? Не расстраивайтесь, мучиться вам не долго. 

Так, что в главном я с автором не согласен. Я считаю, что отсутствие 
наказания за провал должно быть льготой, а не правилом. Правилом 
должна быть ответственность, и мне кажется, что ее усиление за при-
нятые или, напротив, своевременно не принятые решения будет это-
му способствовать. 

И если кто-нибудь скажет мне, что сейчас не те времена, чтобы ис-
пользовать такие методы, то тоже позвольте с этим не согласиться. 
Сейчас как раз те времена.

Валя из Одессы
Дело в том, что если мы начнём расстреливать за всякие косяки на 

фронте и в тылу, то все, кто сейчас косячат, пристроятся в расстрель-
ные команды.

И что они там при расстрелах накосячат, одному Богу известно.

Vоенкор Котенок Z
Укронацисты позируют с флагом у стелы при въезде в Купянск.

Анатолий Шарий
Изюм окружен

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не пизди.
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Старше Эдды
Шарий выдал желаемое за действительное заявив, что Изюм окру-

жён. Это не так, город на данный момент сохраняет устойчивую связь 
с большой землей, наша артиллерия продолжает активно работать, 
превращая в навоз побратимов Шария. Попытки хохлов наступать на 
Изюм с юга пресечены, хотя ситуация и правда тяжелая. Сражение еще 
далеко не только от завершения, но даже не подошло к своей кульми-
нации.

Анатолий Шарий
Обнаружен виновник отступления российских войск и массовой  

сдачи населенных пунктов. 
Полковник ВСУ Шарий и его побратимы

Русский тарантасъ
Единственное хорошее в историей с Балаклеей -окончательное рас-

чехление криптобандеровца Шария.

Андрей Медведев
Ну если кому-то непонятно, то объясню в очередной раз.
Коллективный Шарий-Монтян и прочие украинские как бы умерен-

ные и как бы разумные лидеры общественного мнения/политики, ко-
торые говорят вроде бы правильные слова про ситуацию на Украине и 
местами даже критикуют тамошнюю власть, этом всего лишь инстру-
мент воздействия.

Они что-то местами неплохо говорят про Россию, говорят, что киев-
ская политика это ужас, что власть на Украине сама довела страну. И 
все это убаюкивает в первую очередь русских слушателей и зрителей.

А потом, в один нужный момент, они все резко включаются по ко-
манде кураторов в повестку и формируют один нарратив в моменте. 

«Изюм окружен». «Русские в котле». «Балаклея освобождена». Они 
все однозначно всегда работали и работают на Украину. Они плавят 
мозги миллионам русских людей. 

Чего тут непонятного???
А, ну добавлю лишь, что некоторая часть как бы умеренных и даже 

якобы пророссийских opinion makers/политиков осели, собственно в 
России. И усердно делали и делают вид, что они прямо вот сильно на 
нашей стороне. Весь набор от нациста Кивы до беглых «регионалов». 

В нужный кураторам момент они точно также начнут петь совсем 
другие песни. 

Это так работает. Это мятежвойна,  в которой Украина лишь инстру-
мент.

Но инструмент внутри себя весьма осознанный. Национально ори-
ентированный. И потому очень опасный. Как и элементы этого инстру-
мента, такие как Шарий.
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Владлен Татарский
Почему все начали обсуждать окружение Изюма? У вас что, гугл-карт 

нет или Яндекс? 
Окружение это когда войско противника ВОКРУГ тебя. Если у про-

тивника силы на такую операцию? 
Форсирование обмелевшего Оскола южнее Купянска, конечно, на-

водит на мысли об амбициозных планах врага, но, надеюсь, что ТАКО-
ГО глубокого прорыва наши войска не допустят. 

Хотя, в последнее время, и наше командование и хохлы умеют удив-
лять.

Дмитрий Медведев
Американцы намедни выступили за некие «компромиссы в рефор-

мировании» Совета Безопасности ООН и отказ от сохранения «ста-
тус-кво». Компромиссы бывают разные. Если речь идёт о попытке взло-
ма полномочий постоянных членов Совбеза, предпринимаемой США 
в зоологическом антироссийском угаре, то тут они замучаются пыль 
глотать. Иначе ООН постигнет судьба обанкротившейся Лиги Наций.

Канал Александра Михайлова
Приплыли, ребята. Дожили...
Свои горячие соболезнования британскому народу в связи с кон-

чиной королевы Великобритании уже публично выразили два лиде-
ра парламентских партий России - лидер СР Сергей Миронов и лидер 
ЛДПР Леонид Слуцкий.

Я не знаю, личное это решение Миронова и Слуцкого или нет, но 
политических очков эти хвалебно-слезливые оды открыто воюющим 
с Россией британским элитам им не прибавят.

Это точно.

МИГ
Удивительно. У многих наших чиновников дети учились на Западе, 

многие из этих детей действительно умные, и часть из них совершен-
но точно там училась, а не клубилась, и потом еще и работала.

Неужели они не могли рассказать своим родителям о нашем ката-
строфическом отставании в ключевых сферах? Наверняка рассказы-
вали! 

Интересно, хотя бы у кого-то возникло потом желание это отстава-
ние  преодолевать?

Ꙃаставный
По моей информации, ЧИСТКИ уже начинаются. И это самая колос-

сально позитивная новость даже не за последние дни, но начиная с 
24 февраля. Виновные будут наказаны. Планирование радикально по-
меняется. К сожалению, триггером для этого смог стать только холод-
ный душ Балаклеи.
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МИГ
Кремль не комментирует ситуацию вокруг Балаклеи и другие собы-

тия в зоне специальной военной операции, это вопросы Минобороны 
РФ - Песков

Утренней сводки Минобороны РФ, как мы понимаем, тоже еще не 
было.

Круг замкнулся.

Ꙃаставный
У меня нет по Харьковскому фронту никакого другого объяснения, 

кроме одного — это ПРЕДАТЕЛЬСТВО И ИЗМЕНА. «Центр», «Восток», 
«Юг» работают как часы, подтверждением этому являются успешно 
сдержанное украинское контрнаступление на Южном фронте, наши 
значительные успехи на Артёмовском направлении, и скромные, но 
всё же успехи, под Донецком. Так фантастически показательно обла-
жался только «Запад». Это катастрофа на отдельно взятом фронте. И 
она не является ни ошибкой, ни глупостью.

Неподвижные звезды Севера
Все больше знаков, что никаких серьезных боев в Балаклее не было. 

От слова совсем. А то, что про них говорят, так это случай «так называ-
емого вранья».

«Дорогие братья» работают.
Получается, что люди просто взяли и ... открыли фронт, для прав-

доподобия подставив несчастных ополченцев ДНР и собственные ты-
ловые части, которые «забыли» предупредить (и которые потом рас-
стреливали как в тире украинские тачанки).

А потом дали сигнал украинцам: все готово, наступайте.
Прошло 3 дня «наступа». 
Резервы так и «не подошли». 
ВСУ уже на Осколе и вероятно ночью переправились через него.  
А это полный пц для всей изюмской группировки РФ. 
Скорее всего, сегодня (после «тяжелых боев в окружении и с пре-

восходящими силами противника») драпанут из Купянска (стратеги-
чески важный логистический узел), так же как из Балаклеи.

Ушел за попкорном.

Vладислав Угольный
ВСУ публикуют фото у стелы на въезд в Купянск, Харьковская об-

ласть. Фото сделано на юге, вдоль Оскола на правом берегу. Коорди-
наты 49.675199, 37.611827

На данный момент стало очевидным, что военные эксперты 6 и 7 
сентября ошиблись и главной целью наступления стала атака на Ку-
пянск. Бои за Балаклею были сдерживающими и обеспечивали фланг 
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ВСУ во время прорыва на Купянск. Сейчас там идут бои и возможно 
продвижение ВСУ севернее.

При этом Изюм остаётся отрезанным по основному маршруту и за-
мысел ВСУ — вынудить наших отступить из Изюмского (уже) высту-
па. Там, в отличии от места прорыва, регулярная российская армия. В 
меньшем количестве, чем было до переброски наших войск на дру-
гие направления, но всё же.

В Харьковской области тем временем эвакуация, на поле боя едут 
резервы. Ситуация критическая и требует сосредоточения на своих 
обязанностях. Дождемся репортажей военкоров, но честь и хвала тем 
работникам Харьковской администрации, которые сейчас продолжа-
ют свою деятельность и обеспечивают эвакуацию населения.

Vоенкор Котенок Z
Украинские ресурсы публикуют фото жовто-блакитной тряпки около 

администрации Шевченково. Подтвердить актуальность снимка пока 
невозможно.

Захар Прилепин
ВЫНУЖДЕН ДОВЕСТИ ИНФОРМАЦИЮ 
Из Изюма сообщают.
Срочно нужны резервы в Изюм.
Имеющихся в городе сил недостаточно для поставленных задач. 
Резервы идут на Купянск, в Изюме резервов пока не видят.
Убедительная просьба не превращать Изюм в Брестскую крепость. 

Люди будут стоять, но у людей за спиной Россия, где 150 млн человек 
и двухмиллионная армия. Хотелось бы различать всё это из Изюма. 
Желательно зрительно.

Там, помимо всего прочего, находится огромное количество мест-
ных жителей, которые активно и полноценно работали с местной ад-
министрацией и строили новую, русскую жизнь. 

Они тоже ждут зримой помощи.
Спасибо.

Образ будущего
Захар Прилепин не очень тонко выполняет заказ Суркова и «партии 

мира», специально нагнетая обстановку. Он у Соловьева вчера эту же 
телегу прогонял. Он знает от куратора в АП, что идёт серьёзная бойня 
в Генштабе, Минобороны и Росгвардии, а Президент демонстративно 
отстранился. Как бы делая вид, что реализует некое трансцендентное 
знание и вот-вот решит их спор и все вопросы. По сути, сейчас самый 
переломный момент, трансфер идёт именно сейчас, а не в 2023 и да-
лее, страна поляризуется и все элитные конфликты обостряются. Как 
следствие - и в публичной плоскости.
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Kotsnews
По Изюму
Ситуация тяжелая. Если судить по карте уважаемого Рыбаря, то на 

этот момент пути снабжения группировки из Купянска отрезаны. ВСУ 
не пришлось выходить на перекресток в районе Веселого к Востоку от 
Балаклеи. Они рубанули артерию севернее.

Остается неудобный путь снабжения с востока через Оскол, на юге 
водохранилища. Но подошедшие на севере, в Сеньково, украинские 
подразделения наверняка попытаются форсировать речку и отрезать 
дорогу, ведущую на юг, в сторону Песок-Редьковских. 

Также, судя по всему, будут стремиться на трассу, ведущую в Рубеж-
ное и Сватово, чтобы обхватить Купянск с востока. Впрочем, остает-
ся возможность снабжать группировку через тот же Оскол из ЛНР. Не 
хайвей, конечно, но пока об окружении я бы не говорил.

Для полного окружения противник должен обрубить и эту возмож-
ность. И, судя по всему, скапливает для этого силы и прощупывает обо-
рону к югу от Изюма на разных участках.

Стрелков Игорь Иванович
В случае, если в ближайшее время (сутки-двое) российские войска 

не смогут перейти сначала в контратаки, а далее в контрнаступление и 
не восстановят связь «по суше» между Купянском и Изюмом - нашим 
войскам в данном районе придётся сильно «туго» с перспективой впо-

https://t.me/sashakots/35456
https://t.me/strelkovii/3192
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следствии вынужденно оставить данный район, включая сам город 
Изюм. Вопрос о времени контрудара стоит очень остро: если против-
ник сумеет закрепиться на достигнутых позициях, подтянуть артилле-
рию и ПВО, - то отбросить его обратно нашим частям будет чрезвы-
чайно затруднительно.... если вообще (с учетом крайне низкой уком-
плектованности личным составом, особенно - пехоты) возможно.

Ꙃаставный
НАШИ ИДУТ
По моей информации, никто сливать ситуацию не собирается. От-

вет будет самым жёстким и масштабным. Балаклею не сдадут. Врага 
отбросят ещё дальше, чем он стоял.

Поддубный |Z|О|V| edition
Массовая переброска воздушным способом подкрепления под Ку-

пянск и Изюм. «Коровы» приземляются практически у ЛБС. Подготов-
лено несколько точек приземления. Вертолеты Ми-26 доставляют бро-
нетехнику и личный состав. Бойцы направляются в бой, чтобы отбро-
сить противника и не допустить дальнейших прорывов.

Политджойстик/Politjoystic
Похоже МО РФ сняло перчатки в Харьковской области. Перебрасы-

ваются войска и по земле, и воздухом.

Бульба престоловъ
Если из всех утюгов пиарятся какие-то резервы и колонны, якобы 

идущие на помощь Изюму, то это тувино-АПшная постановка и пиар.
Вы помните пиар украинских колонн до, собственно, начала их на-

ступления? Мол, ух, вдарим.. Нет. Пиар начался одновременно с кон-
кретными действиями ВСУ и порой не поспевал за ними.

Это всё то же тувинское мышление 24 февраля, что от важного вида 
колонн противник разбежится. Только колонны уже не те..

Ну и да, а где вы раньше-то были со своими пафосными колонна-
ми, недели назад, когда все блоггеры предупреждали об атаке на Ба-
лаклею?

WarGonzo
Много сообщений о том, что к контролируемым нами Изюму и Ку-

пянску стягиваются резервы. Мы, конечно же, не склонны к разгла-
шению гостайн и не станем рассказывать здесь о перемещениях рос-
сийских военных колонн и техники. Однако не можем не отметить их 
в некоторой степени абсурдную суть. Она заключается в том, что те 
подразделения, которые буквально недавно были сняты со своих по-
зиций и переброшены на другие, теперь возвращаются обратно - и это 
с интервалом буквально в несколько дней. То есть они долго ехали с 
одного конца фронта в другой, а теперь выполняют зеркальный ма-

https://t.me/zastavnyii/1433
https://t.me/epoddubny/12212
https://t.me/politjoystic/28474
https://t.me/bulbe_de_trones/1881
https://t.me/wargonzo/8180
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нёвр. Нет, мы, конечно, знаем древнюю армейскую мудрость. «Война 
- хуйня. Главное - манёвры». Но в случае с Балаклеей самое непрости-
тельное - это судьбы людей, которые доверились нам. И мирных, и во-
енных, простых русских солдат, кстати, тоже. И если мы будем считать 
их, простите за выражение «хуйней», то никакие манёвры нам войну 
выиграть не помогут. Это наше частное мнение.

При этом отметим, что мы в проекте @wargonzo, учитывая и впол-
ной мере осознавая драматизм происходящего - не поддерживаем 
тот патриотический телеграмм-сегмент, который жадно злорадствует 
над фронтовыми неудачами Русской Армии, смакуя собственную раз-
ведывательно-аналитическую проницательность. Мол «а мы же гово-
рили!» - «теперь пожинайте плоды!» - «полюбуйтесь, как нас унизи-
ли!». За этим злорадством любви к Родине мы не видим. Ну а вопро-
сы ребром ставить надо. Это факт. Ответственных необходимо выя-
вить. Наконец-то на сцену должна выйти контрразведка. В ее клас-
сическом профессиональном проявлении. Ловить и искать не только 
тех, кто пару десятков литров соляры слил местным в обмен на кол-
басу и картошку, или видос с телефона передал военкорам - а реаль-
ных агентов противника в рядах самых разных гражданских и силовых 
структур. Потому что есть стойкое впечатление - некоторые вещи про-
сто на просто не смогли бы произойти без наличия реальной агенту-
ры не в самых низких кабинетах нашей горячо любимой Родины.

Владлен Татарский
Мои личные мысли по Изюмско-Купянскому направлению: нашим 

войскам нужно оттягиваться за Оскол. Тем, кого сейчас перебрасыва-
ют на подмогу - готовить как положено линию обороны. Не дать про-
тивнику переправиться, а если переправился - выбить! 

Самая большая ошибка сейчас это бросать резервы в бой по частям, 
желая достичь успеха и, во чтобы то ни стало, остановить врага.

Логика Маркова
Армия России оставила Балаклею под ударами ВСУ. Сейчас ВСУ, об-

ходя населённые пункты, пытается атаковать Купянск. Купянск  1. это 
и неформальная столица той части Харьковской области, которая кон-
тролируется Россией. 2. Это крупный транспортный узел. 3. Через него 
осуществляется снабжение крупной группировки армии России в Изю-
ме, которая готовится наступать на Славянск и Краматорск. 4. В Купян-
ске очень много беженцев из Балаклеи и других районов Харьковской 
области. Там сложнейшая гуманитарная ситуация сейчас.

Bovdunov
Кратко о долгосрочной перспективе: боевые действия на Украине, 

где Россия уже в полный рост воюет с НАТО, закончатся: 
а) Либо полной победой (тяжелой ценой) и присоединением этих 

территорий, продвижением русского мира на Запад. 
б) Либо — смещением центра русской государственности далеко на 

https://t.me/vladlentatarsky/15987
https://t.me/logikamarkova/3326
https://t.me/bovdunov/1662
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Восток с превращением Украины в Дикое Поле XXI века — выжженную 
радиоактивную пустошь — зону отчуждения между Западом и Росси-
ей. Такая вот постапокалиптическая «Новая Великороссия» Цимбур-
ского и его же «евразийская интермедия».

Все попытки «победить Россию на поле боя», расчленить и деколо-
низировать», то есть уничтожить, будут приближать именно второй 
вариант, и это будет ещё «приемлемый» для всего мира исход. Мы 
выживем, но о Европе можно будет забыть.

Ротонда
Все обсуждают демарш муниципальных депутатов из Петербурга, 

которые решили попросить Госдуму объявить импичмент Владими-
ру Путину из-за боевых действий в Украине. Что это за депутаты? Они 
правда смогут отправить такой запрос в Госдуму от имени муниципа-
литета? «Ротонда» объясняет:

Совет депутатов муниципалитета Смольнинское решил направить 
в Госдуму официальный запрос с предложением объявить импичмент 
президенту. В запросе муниципалы пишут, что боевые действия в Укра-
ине «наносят вред безопасности России и ее граждан», вредят эконо-
мике, а остановить продвижение НАТО на восток не удалось — ско-
рее наоборот (в альянс вступает, например, Финляндия). По мнению 
муниципальных депутатов, действия Путина подпадают под 93-ю ста-
тью Конституции, согласно которой президент может быть отрешен 
от должности на основании обвинения в госизмене. Обращение они 
собираются отправить в Госдуму до 15 сентября.

Что это за муниципалитет? На последних выборах в 2019 году боль-
шинство мандатов в совете Смольнинского получили оппозиционеры 
— сторонники Навального, яблочники и районные активисты. 

А как на эту инициативу отреагировали власти в Петербурге? По сло-
вам собеседника «Ротонды» в муниципалитете, силовики уже заинте-
ресовались решением депутатов.

Николай Стариков
1 ноября 1916 года один кадет Милюков, выступая в Думе, задал 

вопрос, вошедший в историю: «Что это глупость или измена?».
При этом само выступление Милюкова, полное лжи и эмоций была 

фактом прямой измены. Оно било по верховной власти во время вой-
ны. 

Вся дальнейшая деятельность Милюковых и им подобным была 
сплошной изменой с небольшой долей глупости. На их совести Фев-
ральский переворот 1917 года и сталкивание России в бездну.

Подобные «оппозиционеры» есть и сейчас, есть силы измены и есть 
просто дураки.

Так вот то, что сейчас произошло в Питере - это  «пора сажать». Всех, 
кто пытается бить по верховной власти и, как в феврале 1917 года, стол-
кнуть нашу Родину в бездну.

https://t.me/rotondamedia/3853
https://t.me/nstarikovru/31630
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Используя лексику Милюкова - подобные письма это измена, пря-
мая и однозначная. И не надо объяснять ее глупостью.

Захар Прилепин
ИЗЮМ СООБЩАЕТ
60 ОМСБ «Ветераны» (в него входит подразделение «Оплот ЗП», 

командир Сергей Француз Завдовеев) взяло под контроль дорогу Ку-
пянск-Изюм.

Также бойцы 60 ОСМБ «Ветераны» стоят в обороне на центральном 
направление фронта на Славянск.

Настроение: спокойное. Мужики работают. 

Vладислав Угольный
И касательно «+» на украинской технике, участвующей в наступле-

нии в Харьковской области. А также их остроумному повторению флеш-
моба русских каналов с маркировкой названия этим «+»

«Знак «плюс» добавляется в конце аббревиатуры ЛГБТ, чтобы обо-
значить все возможные другие идентичности в нашем сообществе»

Украинцы хотели быть злобными нацистами, детьми севера, под-
ражателями нордических тевтонов. Борцами за «право быть Четвёр-
тым рейхом»

Однако получилось у них, как обычно, какое-то пидорство. Лесби-
янки, геи, бисексуалы, трансгендеры и ДРУГИЕ — всевозможные по-
лиаморы, «сегодня я девочка, а завтра я мальчик» и так далее.

Вот этими самыми ДРУГИМИ украинцы себя и промаркировали.
Это — в тему информационного противостояния. ЦИПСО у украин-

цев действительно есть и работает эффективно. Но креативных кон-
цепций у них нет, т.к. концептуальное мышление у их нации на нуле.

В итоге они маркируют себя буквальным, простите, пидорством в 
попытке повторить нашу прекрасную и изысканную Z.

Сладков+
ДОНЕЦКИЙ ФРОНТ. ЕСТЬ СООБЩЕНИЯ О ПОПЫТКАХ ПРОРЫВА ВСУ 

В РАЙОНЕ ПЕСОК. 
Подчеркиваю - попытках.  безуспешно. 
Конечно, есть опасность создания ударной группировки в сторону 

Донецка. От противника всего можно ожидать. 

Логика Маркова
«Все идет по плану». Думаю, что после прорыва ВСУ на Купянск и 

Изюм и захвата Балаклеи и более десятка населенных пунктов, мы 
больше уже никогда не услышим из нашего ТВ фразу, которая дискре-
дитирует уже несколько месяцев руководство России. Ту фразу, кото-
рую ненавидит патриотическая часть российского общества.

 «СВО идет по плану». 

https://t.me/zakharprilepin/14518
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Потому что надо не делать вид, что нет проблем, а делать выводы 
и решать проблемы.

Димитриев
Наблюдаю классические качели «перемога - зрада». Как на Украи-

не это называлось - «голесо генотьбы» (что такое генотьба - не в кур-
се, но слово смешное). Состоит оно в непрекращающейся смене об-
щественных настроений: от гордости за победу, дот поиска винова-
тых. В данном случае пол года российские пользователи сети интер-
нет гордились второй армией мира, наступали на Львов а то и на Лон-
дон, крошили укроп, анонсировали свинорез и отмахивались от со-
мнений и негатива. Ну и соответственно рухнули в состояние «зрады» 
- предательства. Конечно, виноваты предатели! Обыватель или воен-
кор не может же признаться, что он идиот и лжец. Нет, предатели ко-
нечно! Простая такая картина мира. Можно не работать годами, а по-
том проебать, но не из-за того что ты дурак, а потому что предатели

Логика Маркова
Атака на систему выборов в России идёт прямо сейчас. Выдача бюл-

летеней замедлилась. Нет сомнения что эта атака часть политики ки-
бертеррора со стороны стран НАТО и зависимых от НАТО стран типа 
Украины. Хотят ударить по российской демократии

МАРДАН
Введение виз для украинцев нужно рассматривать в одном пакете 

с принятым упрощенным порядком получения гражданства для жи-
телей Донбасса. а так же - Украины.

Хороший украинец - русский украинец. То есть - с российским па-
спортом. Плохой украинец в России пока не нужен. 

Потом, после прохождения фильтрационного лагеря, плохой укра-
инец станет либо «хорошим» и получит российский паспорт (никаких 
больше Володимиров Олександровичей не будет), либо отправится 
на ПМЖ в Польшу.

Readovka
«Эпоха их паразитизма закончилась» — Володин заявил, что время 

господства Запада над всем миром подходит к концу
Председатель Госдумы РФ Володин заявил, что западная модель 

экономики, которая долгое время существовала по принципу колони-
зации менее развитых стран, изжила себя. Об этом как минимум го-
ворит зависимость от российских энергоресурсов, цены на которые 
хотят ограничить «потолком».

GREY ZONE
Информация о переброске сил «Группы Вагнера» на Изюмское на-

правление, а также под Купянск – не соответствует действительности.

https://t.me/russ_orientalist/11806
https://t.me/logikamarkova/3329
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«Музыканты» продолжают свою работу на отведённых для них 
фронтах, и в данный момент являются почти что, пусть и не единствен-
ными, кто фронт на Украине не только держит, но и продвигает. Сни-
маться с особосложных участков для затыкания дыр никто не собира-
ется.

Vладислав Угольный
Итак, в текущей ситуации отступления русской армии в Харьковской 

области и оставления территорий нам необходимо не допустить по-
раженческих настроений. Война на непосредственном поле боя име-
ет отражение на политические процессы. 

Мрази, которым плевать на русских и русскую армию, будут пытать-
ся воспользоваться нашим гневом, разочарованием, апатией и прочи-
ми негативными эмоциями с целью пропаганды мирного урегулиро-
вания.

Мразь будет говорить про необходимость реформ («сетецентрич-
ных» или же возврата к «сталинским мерам» — без разницы), про не-
готовность России, про необходимость остановиться. Будет пропаган-
дировать поражение России в войне после критической (не проигран-
ной на данный момент) ситуации в одной битве.

Реформы и рефлексия ошибок необходимы. Однако они необходи-
мы в ходе текущей СВО, без её остановки. Конструктивная критика — 
да, призывы сдаваться и «сохранить лицо» — нет.

Ярослав Белоусов
Рассуждения в духе «украинцы защищают свой дом» следует жест-

ко обрубать на корню.
Причем не важно, где они звучат — на телевидении, в соцсетях или 

в армии.
Но делать это надо не топорно, как мы обычно умеем, а идеологи-

чески мотивированно: мы возвращаем русские города, захваченные 
предателями и еретиками. Это не «вторжение в чужой дом», а осво-
бождение нашего наследства, незаконно захваченного изменниками 
идеи русского единства. Сборище манкуртов, из которого сейчас ле-
пят нацию расчленителей и маньяков, не достойно владеть даже ква-
дратным метром русской земли. Их единственный путь — в историче-
ское забвение.

Единственная проблема — чтобы все это внедрить в массы, от ру-
ководства потребуется смелый шаг. А вот готовности его сделать пока 
что не видно.

Правый Григоров
Скажем коротко так. Армия России не понимает за что воюет, иде-

ологии нет, целей войны нет. Личный состав стратегии не понимает, 
никакой политической и идеологической работы в армии нет. Это про-
блема высшего военно-политического руководства.

https://t.me/zola_of_renovation/2831
https://t.me/yaroslav_belousov/1806
https://t.me/grigorov_prav/1910
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У Украины и Запада задачи ясные, уничтожение, расчленение Рос-
сии, ликвидация русского народа. В ответ: мы армяне, мы азербайд-
жанцы, мы узбеки, мы киргизы, мы казахи.

Отсутствие русской идеи приведёт вцелом к поражению в войне.

ДОЛГАРЕVА
Не только мы переживаем. ВСУ начинают задумываться, что их загна-

ли в ловушку. 
(На самом деле, нет, сорян, ребята, просто за нами правда и Россия, 

ваще без понятия, как, но это работает). 
Пишут:
«Под Купянском идет замес, страшнее Балаклейского. Потери не-

сем тяжелые. Противник аэромобильным способом перебрасывает 
кучу резервов, в сам город уже прибыли «вагнеровцы». Авиация бук-
вально не слезает с неба. Слыша об этом на душе возникает поганое 
ощущение засады... Твою мать, если все это реально окажется заса-
дой стратегического уровня...??»

Упоминают, кроме того, о сотнях двухсотых только в теробороне 
(не новость) и о том, что погибших записывают в пропавшие без вести 
(тем более, не новость).

Larkin
Российские аналоги ЦИПСО неэффективны и страдают глупейшими 

детскими болячками:
• Не владеют украинским языком, ведут каналы на чистом русском
• Используют слова «антифашисты», «специальная военная опера-

ция», «союзные силы» и другую поеботу, которую ни один живой хох-
ол никогда в жизни не употребил бы в речи. Тупорылым начальникам 
нужна гладкость в отчетах, они даже не понимают, что для того чтобы 
обмануть врага надо использовать его язык и систему понятий

• Большинство каналов были созданы в момент начала СВО, что 
легко отследить

• Информация из подобных каналов сильно выбивается из общей 
повестки украинских ресурсов, поэтому читатель сразу видит подвох.

В конечном итоге чушь типа подобной воздействует обманом не на 
хохлов, а на наших людей. Это не просто слив бюджета, но настоящий 
«огонь по своим»

Димитриев
Лента полна сообщениями о том, что российское командование пе-

ребрасывает подкрепления в Харьковскую область и на правобере-
жье в Херсонской. И там и там есть опасность пресечения снабжения 
ударных группировок. Их будут выручать. Значит, можно ждать треть-
его удара. Возможно в Запорожской области. 

Обратите внимание, контрнаступление ВСУ направлено на крайние 
точки фронта - северо-восток и юго-запад. Они растягивают фланги. И 

https://t.me/dolgarevaanna/1860
https://t.me/nikral/8955
https://t.me/HolodniyYar/829 
https://t.me/russ_orientalist/11807
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вполне вероятно готовят решающий удар в центре. Для того, чтоб по-
нять это, нужно иметь адекватные данные разведки: есть ли у ВСУ та-
кая возможность вообще, есть ли техника и артиллерия в достаточном 
количестве, и правда ли, что в последние месяцы такая группировка 
комплектовалась в Днепропетровской области. 

В случае, если российский Генштаб истратит резервы, то следущий 
удар будет нанесен от Днепра на юг. Ну либо в Харькове и Херсоне у 
ВСУ все будет идти хорошо и днепровскую группировку пока не будут 
вводить.

Colonelcassad
На данном этапе наиболее оптимистичным сценарием развития об-

становки со стороны командования ВС РФ считается создание котла и 
заманивание уничтожение ВСУ в квадрате Шевченково — Купянск — 
Изюм — Балаклея. 

Насколько такой сценарий реалистичный — покажет время. Пока 
задача дня ВС РФ — остановить продвижение ВСУ и не дать закре-
питься на достигнутых рубежах. 

Украинская тактика использования малых маневренных групп в сти-
ле «Исламского государства» себя на первом этапе оправдала, сейчас 
подтягивается тяжёлая техника и мобильные средства ПВО. 

Если ВСУ удастся закрепиться, то отвоевать захваченные террито-
рии будет гораздо сложнее, а бой уже будет явно не на этих рубежах.

Впрочем, в Купянск и Изюм перебрасывают действительно круп-
ные силы.

https://t.me/boris_rozhin/63099
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Vоенкор Котенок Z
У противника явно командуют не укры. НАТОвский подчерк. 

Политджойстик/Politjoystic
Похоже, что происходящее сейчас в Харьковской области, и есть то 

самое генеральное сражение, о котором так много говорили. 
… 
ВСУ бросил туда всё. Даже оголил Одессу. Окопы напротив Придне-

стровской Молдавской Республики пусты, как впрочем и по побере-
жью. 

…
Провалится наступление ВСУ на Востоке - это создаст прекрасные 

возможности для союзных сил. А там зеленка спадёт и никакие спут-
ники НАТО не помогут.

Larkin
Украинское ЦИПСО знает главную нашу слабую точку – боязнь сли-

ва со стороны руководства. Поэтому их сетка со всякими Бульбами и 
МосковКаллингами активнее всего педалит именно эту тему, с ключе-
вым сообщением «Русские, вас сливают».

В такой ситуации стоило бы предпринять какие-то усилия для того, 
чтобы внятно и правдиво объяснить населению почему слива не про-
исходит. Иногда, в критических случаях, надо выйти и честно сказать 
«Ребята, мы накосячили. То, что вы видите это ошибка, а не преда-
тельство. Ошибку мы обязательно исправим, а свой народ никогда не 
предадим.»

Но в голову у начальства признание ошибки это гораздо более страш-
ное действо нежели даже абсолютная утрата доверия.

Сергей Миронов
Европа и США, наши дни! 
Туры в Россию, где есть горячая 

вода. «Возврат к цивилизации». 
Было бы смешно, когда бы не было 
так грустно… им. И хорошо, что им. 
Пускай закаляются!

Николай Стариков
Европу ждёт полярная зима
В Европе есть здравомыслящие 

политики, которые заранее подгото-
вились к зиме, не пойдя на поводу у 
провокаторов в отношении России. 
Однако, многие страны Европы, от-
давшие свой суверенитет Вашингто-
ну, пошли на поводу у англосаксов и 

https://t.me/voenkorKotenok/40098
https://t.me/politjoystic/28478
https://t.me/nikral/8956
https://t.me/mironovonline/4606
https://t.me/nstarikovru/31639
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сами лишили себя дешёвого и экологически чистого российского газа. 
Их ждёт суровая полярная зима. Предприятия закрываются, огром-

ное количество людей остаются без работу и надежды. Англосаксы 
погружают Европу в тьму средневековья.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Относительно «всё пропало», третьи сутки царящего в отечествен-

ном телеграм-эфире.
Надо понимать, что оно есть оборотная сторона «диванного патри-

отизма», основанного на инстинкте присоединения к сильному. Наши 
крутые, наши побеждают, надо быть за наших. А когда вдруг нет, то 
таки ой. 

Если посмотреть на ситуацию аккуратно и раздумчиво, поймём сле-
дующее. Армия уже полгода на передовой, всё это время в наступле-
нии, с каждым месяцем всё более медленном и тугом, при этом суще-
ственно уступая противнику в численности и с нарастанием разрыва. 
Военных гениев, Суворовых-Кутузовых, в руководстве нет. Стратегия 
кампании перекраивалась за это время несколько раз, по мере исчер-
пания предыдущих идей. Как обстоят дела со снабжением, я теперь 
знаю достаточно включённо — очень так себе они обстоят. В тылу у 
«илит» чуть не с первого дня настрой «когда же это всё уже закончит-
ся?» С какой стати путь такой армии должен быть устлан бесконеч-
ными победами? Неизбежно где-нибудь что-нибудь рано или поздно 
сломается.

Повод ли это к тому, чтобы как-то менять отношение к происходя-
щему? Да с какой стати? Да даже если б Хаймарсы по Москве долби-
ли, а наши за Волгу отступали, предавать своих и в такой ситуации — 
позор, а ныть и паниковать Богородица не велит. Да, мы, возможно, 
сейчас и не самые крутые пацаны на этом глобусе, но в драке, даже по 
моему пусть небогатому, но всё же опыту, побеждает не самый кру-
той, а самый упёртый. Сжали зубы, разобрали ошибки, поправили что 
надо поправить в консерватории и двинулись дальше: «пока эта тол-
стая леди поёт, опера ещё не закончена», как любил говаривать один 
видный политик ХХ века. 

Чем хороши такие ситуации — «прилив поднимает все лодки, а от-
лив показывает, кто купался без плавок». Меня спрашивают: вот ты по 
телевизору выступаешь, слёты проводишь, а сам на фронт — не? Так 
вот: единственное, о чём я сейчас жалею — что сам сейчас не в Купян-
ске или Изюме, глядишь, и пригодился бы как оператор дрона, напри-
мер; на полигоне получалось вполне пристойно, по крайней мере. Но 
я постараюсь сделать всё что могу и на своём нынешнем месте, что-
бы причинить врагу максимальный урон, а боеспособность наших сил 
и их способность вести современную войну увеличить насколько это 
возможно. И очень надеюсь, что те из моих читателей, которые дума-
ют так же, в этом окажутся со мной заодно. А панику пусть разводят 
те, кому это положено либо по антропотипу, либо по известно чьему 
темнику.

https://t.me/chadayevru/891
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Холмогоров
Ничто меня не огорчает сейчас так, как выкладываемые ведущими 

информресурсами торжественные видео колонн резервов движущих-
ся к Купянску и Изюму.

Я бы предпочел неделю сходить с ума от неизвестности, а потом уз-
нать, что прорвавшиеся ВСУ окружены и уничтожаются в Купянской 
кишке.

Открытая же информация о резервах - это сигнал ВСУ: «К нам не 
подходи!». И она говорит о том, что максимум имеющейся амбиции - 
отстоять города, оттолкнуть и вытеснить противника. 

Задача опять воспринимается не как военная: «окружить и унич-
тожить», а как чисто пиаровская: «У нас была плохая пресса по Бала-
клее, мы хотим хорошую прессу по Купянску». 

Но хорошей прессой войны не выигрываются.
Я не знаю чего не хватает: резервов, мастерства, военного азарта, 

злости, чтобы от перепихивания и отталкивания всу мы перешли к пла-
номерному уничтожению.

Ꙃаставный
Сделаем свинорез снова великим! Отважные и Третий армейский 

корпус в пути, авиация уже в небе. Все ошибки будут исправлены. Ба-
лаклея остаётся нашей. Пожелаем бойцам удачи и славы!

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Когда мы предполагали, как будут наступать ВСУ, Игорь Димитриев 

говорил, что они будут наступать также, как азербайджанцы в Караба-
хе: средними и малыми группами, по разным направлениям, пользу-
ясь хорошей связью и геолокацией и неразберихой у противника.

Ключевая фишка такой стратегии- мгновенно создать Российской 
группировке множество угроз в разных местах, принудив ее отступить.

НАТО - это децентрализация наступления, а Советско-российская 
школа, напротив, централизация всего на свете. Сейчас мы наблюда-
ем эту тактику в действии на Изюмском фронте.

Но здесь важно отметить, что попытка такого же наступления на 
Херсонском фронте провалилась и захлебнулась в грамотной русской 
обороне.

Значит дело не столько в тактике, сколько в разведке, готовности 
встречать врага, и организации управления армией.

Димитриев
В Херсонской области и правда другая ситуация, не такая как под 

Харьковом. Там более плотные порядки, туда перекинули большие 
силы. Просочиться у ВСУ не вышло. Но я думаю, что они не сильно-то 
и расчитывали. Они так долго анонсировали контрнаступ, что созда-
ётся впечатление, что они просто вынуждали усилить группировку на 

https://t.me/holmogortalks/24121
https://t.me/zastavnyii/1439
https://t.me/zhivoff/6181
https://t.me/russ_orientalist/11809
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Николаевском направлении. Информация про контрнаступ дошла до 
начальства и начальство сказало Херсон держать любой ценой. Все 
побежали исполнять. Теперь на Правобережье стоят серьезные силы, 
которые ни наступать ни отступать не могут. Ещё и в зоне ракетных 
ударов. Я не уверен, что это удачный пример, хотя и получше чем в 
Харькове.

Логика Маркова
Российские тв каналы все эти дни молчат про Балаклею, которая 

оставлена. Молчат про Купянск, который атакуют и где множество бе-
женцев. Молчат про Изюм, где российские войска могут оказаться в 
окружении. Молчат про экстренное заседание Совета Безопасности 
по кризису в Харьковской области. 

Скажу неожиданно.
И правильно делают. Нечего разгонять зраду. Все, кто интересуются 

этом в деталях, могут читать тг каналы. Там военные аналитики как во-
енкоры так и эксперты все подробно рассказывают. Миллионы, кому 
интересно, все знают в деталях.

А десятки миллионов, кому не интересны детали, узнают об всем 
чуть позже, когда будут ясны результаты боев. 

«Народу не нужны нездоровые сенсации. Народу нужны здоровые 
сенсации». Это золотое правило здоровой пропаганды. 

Пропаганда это необходимость любой политики. Пропаганда это 
очень сложные современные технологии. И нужно вести нашу пропа-
ганду жестко, современно и системно.

Стрелков Игорь Иванович
Передали непосредственно из-под Изюма и ПРОСИЛИ СПЕЦИАЛЬ-

НО ОЗВУЧИТЬ (военные, мне известны):
НИКАКОЙ ПАНИКИ НЕТ. Снабжение группировки продолжается в 

регулярном режиме. Да, противник пытается держать под огнем ар-
тиллерии коммуникации, однако перерезать их не в состоянии и не-
посредственной опасности для снабжения нет. Резервы подходят, во-
йска твёрдо удерживают свои позиции в районе города. Выражают 
твердую решимость удержать Изюм и сохранить плацдарм на запад-
ном берегу Северского Донца.

Олег Царёв
Ну вот. В СМИ просочился проект резолюции МАГАТЭ. По нему вы-

ходит, что во всем, что сейчас происходит и может произойти с ЗАЭС в 
дальнейшем виновата Россия.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Раз мы стремительно подходим к перезагрузке СВО, позвольте не-

много о внешних символах и смыслах. Я очень долго молчал, и буду 
груб.

https://t.me/logikamarkova/3332
https://t.me/strelkovii/3197
https://t.me/olegtsarov/3374
https://t.me/zhivoff/6177
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- Убирайте нахуй все тряпки кроме русского флага. Вы заебали сво-
ей чересполосицей. Наше имя Русь, мы гроза света, а не чуваки с муль-
тибрендовым бутиком флагов. Ходите в бой под русским флагом.

- убирайте нахуй всю эту ублюдочную латиницу. Наше имя Русь мы 
говорим и пишем на Кириллице. Наш символ - христианский крест, 
Христос, Богородица, Баклановский 💀. Пишите уже по-русски свои так-
тические знаки.

- убирайте нахуй всю эту чепуху про борьбу с нацизмом, и прочую 
демилитаризацию, которая деморализует солдат и офицеров. Мы сра-
жаемся за свою землю и своих людей - Украина это незаконное сепа-
ратистское образование на теле России. Киев русский город.

Хватит уже занимаются всем этим каргокультурным дрочем и пло-
дить непонятки.

Наше имя Русь, наш флаг красно-сине-белый, наш символ - право-
славный крест, наша задача вернуть русскую землю и уничтожить укра-
инство (идею, а не людей).

Честь имею.

Поддубный |Z|О|V| edition
В результате действий противника серьезно поврежден мост через 

реку Оскол в Купянске. Город сейчас под ударами артиллерии ВСУ. Фор-
мирования неонацистского режима используют западные РСЗО, гау-
бицы и САУ. Оборона Купянска продолжается. Резервы продолжают 
подходить.

Комиссар Исчезает
Все нынешние проблемы Российской Федерации, проблемы, пере-

ходящие в трагедии, связаны с тем, что Российская Федерация втяну-
лась в огромный конфликт с западным миром, не имея при этом ни-
какого сознательного, серьезного желания в этот конфликт втягивать-
ся, его продолжать, ну и хотя бы отчасти в нем побеждать. 

Все произошло постепенно, незаметно, случайно, в силу хаотиче-
ского нарастания разных обстоятельств. 

Именно так, кстати, все и бывает в жизни. Люди растут или стареют, 
начинают любить друг друга или меняются - не по плану, а неизвест-
но когда и как.

Вот так и РФ шаг за шагом оказалась в роли нового мирового зла, 
тогда как на самом деле ценности нашей элиты остались ровно теми 
же, что и были: они хотят подавать газ в Латвию, издавать учебники 
украинского языка, ездить на международные конференции и подпи-
сывать с иностранцами бумажки, кататься на яхте и быть частью кол-
лективного глобального мажора с легким советским ностальгическим 
оттенком. 

Русскому патриоту (и мне в том числе) все время кажется, что вот-
вот произойдет какое-то большое событие - или оно уже произошло - 
и все изменится, и власть изменится, и господствующие ценности го-

https://t.me/epoddubny/12215
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сударства вынужденно поменяются на другие, национальные.
Крым вернули? Ну теперь-то уж по-старому нельзя! Война на Дон-

бассе началась? Ну теперь-то уж по-старому нельзя! Наши самолеты 
сбивают? Навальный летит из Берлина, размахивая трусами? Рево-
люция в Минске? Господи, 24 февраля! Ну теперь-то уж точно нельзя 
по-старому. А украинское наступление под Харьковом? А референду-
мы? Будет еще что-то, и еще, и еще.

Но по-старому можно всегда. 
И всегда будет по-старому, пока нынешняя реальность не закончит-

ся, ничто не вечно.
Но пока она длится, никаких изменений не будет. 
Российская Федерация, устало отмахиваясь от все новых и новых 

атак - военных, террористических, санкционных, - будет терпеливо 
ждать примирения с западным миром и возвращения к тому един-
ственному, что составляет смысл жизни ее начальства, то есть суще-
ствованию в роли арабских шейхов, но со снегом вместо песка.

Но и мы не изменимся.
Мы тоже будем бессмысленно и терпеливо ждать, что шейхи и ма-

фиози волшебным образом перевоплотятся в Фиделя Кастро, Мена-
хема Бегина и Хо Ши Мина.

А они не хотят и не могут. И нам обидно.
Но обижаться не надо.
Надо привыкать.

Русский тарантасъ
Теперь в Киеве появилась улица Дудаева. Беда Украины, что она не 

видит, как выглядит со стороны. Потом уже, в очередях к полевым кух-
ням в Киеве, громадяне будут судачить – как они странно жили в эти 
годы.

Vоенкор Котенок Z
И снова о разнице — мы и они, мы — из России, мы — русские в ве-

ликой семье народов, а против нас озлобленное быдло, бросающее 
своих сыновей на убой. 

Смерти большого числа людей — исключительно на киевских про-
дажных шкурах, на обозленном быдле Украины и их кукловодах, этих 
холеных западных эстетах, помешанных на евгенике, которые не про-
тив сделать из людей мыло. 

Они ненавидят русских, ненавидят Россию и любую здравую точ-
ку на планете Земля, где еще имеют совесть, дорожат Родиной и не 
покоряются педерастическому западу с его заднеприводными ценно-
стями.

И посему мы победим. И да, пленных мы отпаиваем водичкой, жа-
леем их. Кто-то скажет — зря, но в этом наше главное отличие от них, 
от нежити, которая сгинет «яко воск от лица огня».

https://t.me/DmitriySteshin/5859
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Рыбарь
Помните наш пост пятидневной давности по удару по госпиталю в 

Николаеве? Ну, когда мы говорили про то, что госпитали в текущих ус-
ловиях — это легитимная цель, а любителям Женевской конвенции 
предлагали прочесть Льва Николаевича Толстого?

Сегодня ВС РФ наносят массированные удары по Харькову, выводя 
места скопления и районы базирования разнообразных формирова-
ний один за другим. Давно областной центр так мощно не бомбили. 

И да, накрыли в том числе госпиталь, где скопилось много раненых 
ВСУ, рвавшихся к Балаклее, Изюму и Купянску. Попадание крайне ре-
зультативное.

В очередной раз мы хотим выразить робкую надежду: надеемся, 
что принято принципиальное решение перестать играть в войну и за-
няться полноценным уничтожением противника без моральных ду-
шевных терзаний.

И да, неужели сейчас, после резни в Балаклее, Ивановке и других 
сёлах найдутся желающие защитить украинских раненых?

Старше Эдды
Судя по поступающим сообщениям, ВС РФ удалось с максимальной 

скоростью перебросить подкрепления на Харьковский фронт, в том 
числе ствольную и реактивную артиллерию. С учётом непрекращаю-
щихся ударов нашей авиации по  противнику, теперь сдерживать на-
ступательный порыв хохлов будет легче. Да и вообще похоже на то, 
что некоторая растерянность начала оборонительной фазы Харьков-
ского сражения прошла. 

Оценивать предварительные итоги оборонительной фазы можно 
будет через пару-тройку дней после того, как хохлы введут в него ос-
новную часть резервов, а наши авиаторы и ракетчики по максимуму 
отработают по маршевым колоннам и местам дислокации противни-
ка. Думаю сейчас в Чугуеве или Харькове стоит не самая радужная ат-
мосфера, учитывая количество ударов по этим операционным базам 
ВСУ.

Vоенкор Котенок Z
Хохлонавты, в прайде которых царит небывалое оживление, с жи-

вотной радостью сообщают о начале фильтрации в г. Бакалея Харь-
ковской области, который заняли формирования преступного Киева.

Фильтрацию в лучших нацистских традициях проводит т.н. «Госу-
дарственное бюро расследований», выискивая «россиян и коллабо-
рантов».

Сообщается, что «тщательно отрабатывается информация о лицах, 
которые во время временной оккупации сотрудничали с агрессорами, 
а также проверяют тех, кто может представлять угрозу национальной 
безопасности».

В Балаклее пришло время стукачей, иуд и доносчиков, потомков 

https://t.me/rybar/38509
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полицаев и бандеровцев, что жгли людей, вырезали им глаза и зары-
вали живьем.

Мы помним этом, и мы обязательно ответим, и не только в Бала-
клее, но и гораздо западнее. 

Пусть поляки «забыли» о преступлениях бандерложцев, за эту «за-
бывчивость» им «прилет» обязательно. Таков закон Свыше. А мы пом-
ним, и не забудем никогда.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Началась оборона Лимана
С нами Бог

Холмогоров
Украина ведет себя как сверхдержава - наступает на трех направле-

ниях сразу.
В нормальном военном искусстве за такое следует быстрая и беспо-

щадная кара.
Но в мире партнерств и жестов доброй воли можно ожидать всего 

что угодно.

Последний Окоп Z
Злые посты по поводу прорыва поросят откладываются на неопре-

деленный срок
Сейчас нам позвонили друзья-бойцы находящиеся в Купянске и со-

общили радостную новость, что хохлы несут абсолютные потери (по 
их оценке более тысячи двухсотых). Работает наша авиация, артилле-
рия, враг не может сделать ничего и он теряет ранее приобретённое 
преимущество везде.

К сожалению, мы увидели прогноз нашего друга Алексея Живова 
только сегодня, поэтому мы склоняемся к реализации этого плана.

Справедливости ради, разговоры о взятии Харькова не стихали ни-
когда, а сейчас мы уничтожим львиную долю резервистов и нацбата-
льонов (того же Кракена). Также уже уничтожен элитный поросячий 
спецназ «Сокол».

Будем следить за новостями и держать связь с бойцами.

Платон Беседин
В Балаклее начались зачистки «пособников оккупантов». 
Придираются к чему угодно. Шерстят по домам и квартирам. Меры 

самые беспощадные.

Larkin
Тот факт, что мы не вводим зеркальных мер в Херсоне говорит не о 

нашем моральном превосходстве, но о глупости и наивности.
Должны быть чистки идейных украинцев. Не убивать всех подряд, 

https://t.me/rusich_army/5041
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но лишать льгот, ограничивать в правах, помещать под наблюдение, 
максимально купировать законными методами любую угрозу, исхо-
дящую от подобных людей. 

Потому что сегодня вы спустили ему с рук украинский флажок или 
оскорбление русского солдата, а завтра он даст координаты ВСУ и по-
гибнут сотни невинных людей.

МАРДАН
По Изюмом наши солдаты сражаются насмерть. Изюм готовится к 

обороне.
А тем временем, центр Москвы полностью перекрыт. Идет послед-

няя подготовка к празднованию Дня города.
У мэра Собянина есть еще шанс не стать завтра главным объектом 

ненависти, которая, без всякого сомнения, обрушится именно на него. 
Когда люди проснутся и социальные сети захлестнет волна тяжелых 
новостей.

День города нужно отменить прямо сейчас. Не считаясь с потеря-
ми. 

Севастополь отменил военный парад, когда был атакован штаб Чер-
номорского флота и это было единственно верное и зрелое решение 
губернатора Развозжаева.

Погибающие в неравном бою русские герои и поющая и пляшущая 
на их костях столица. Сытая, беспечная, пьяная, одуревшая от своей 
отдельности от всей остальной России.

Завтра эта Россия будет горевать и сжимать в ярости кулаки. А Мо-
сква будет бесноваться на Васильевском спуске и в Парке Горького

Бульба престоловъ
Вообще, всё это до ужаса напоминает немецкую операцию Frede-

ricus, Харьковскую катастрофу 1942 года, благодаря которой нацисты 
дошли до Волги. Вплоть до сроков, мест, направлений атаки. В Бар-
венковский западне РККА потеряла 270 тысяч человек, из них 171 ты-
сяч безвозвратными.

Кстати, разгромы на переправах через Северский Донец в ВОВ тоже 
были. Река коварная, и об этом предупреждали ещё до Белогоровки.

А разгром идущих без снабжения колонн очень напоминает лето 
1941.

В феврале Администрация Путина решила сделать из СВО эдакую 
недо-ВОВ, и теперь получает ровно то, чего пожелала.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Считается, что у нас нет идеологии, но все последние тридцать лет 

она таки была. Пусть и не написанная нигде, но интуитивно понятная 
всем сверху донизу. Её суть была в интеграции в глобальный мир, мир 
«Конца истории» по Фукуяме — практически любой ценой, на любых 
условиях, с готовностью сдать и пожертвовать чем угодно, лишь бы 
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взяли в их песочницу играть в куличики. Мы очень далеко продвину-
лись на этом направлении, но в конце концов что-то сломалось. Выяс-
нилось, что нас не берут ни тушкой, ни чучелом, даже если мы отда-
дим вообще всё и пожертвуем всем. Как быть в этой ситуации, мы не 
знаем; мы давно разучились искать другие решения. 

Мне проще — я клал с прибором и на цайтгайст, и на их дивный но-
вый мир. Всё, что в нём когда-то было ценного, они сами к нынешне-
му моменту слили в унитаз. Они больше не ищут ни нового знания, 
ни новых земель и миров, ни счастья, ни справедливости. Но у них в 
руках и в умах — труд поколений их предков, которые как раз искали 
всего этого. И в процессе поисков создали лучшую в мире машину го-
сподства и подчинения, основанную на превосходстве технологий и 
знания. И мы сейчас имеем дело именно с ней. 

Предмет спора — не Крым, а Рим. Когда мы говорим «Крым наш», 
мы имеем в виду «Рим наш» — не город, а синоним цивилизации. 
Если у нас сейчас получится хотя бы просто выстоять, мы спасём нечто 
гораздо большее, чем только самих себя. Но надо выстоять.

Многонационал
Хороших новостей вам перед сном. 
В Тюмени управляющий совет средней школы N 88 принял реше-

ние не менять устав и не разрешать ношение хиджаба в учебном за-
ведении

https://t.me/mnogonazi/8769
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Русский тарантасъ
Не комментирую ситуцию на фронте, без меня комментаторов хва-

тает. Напишу о том, что чувствую. Война будет долгой и тяжелой. «Во-
юющие» (не люди в форме) понимали это еще в феврале. Постепенно, 
в войну с нами втянулся весь «цивилизованный мир». В первый раз 
что ли? Что делать и как победить - понятно, знаем: колокола льются 
на пушки, монастыри открывают хлебные закрома, под рясы надева-
ют кольчуги. Дамы сдают украшения, колхозники (фермеры) покупа-
ют танк, депутаты Госдумы - санитарные поезда. Сухой закон, водку 
подают в заварных чайника или ее просто не купишь, по талонам. 

Закономерно, моя фраза о «жирных куротниках жрущих хот-доги во 
время войны», перестала быть дискуссионной.  Как и придуманный 
мной в 2017 году термин «криптобандеровцы». Но визга было много 
и в первый раз и во второй. А что сейчас в новостных пабликах творит-
ся! Многие блогеры в бутылки ходят, по-маленькому, некогда на двор 
в крапиву выскочить - пишут и репостят, комментируют, информиру-
ют.

  Это все перверсии и девиации, «ложная вовлеченность» - порожде-
ние виртуальной жизни. Люди начитываются интернета до такой сте-
пени, что совершенно лишаются заслуг терпимости, облекаются боже-
ственной персонификацией и начинают командовать с плюшевых ди-
ванов, давать советы разведкам и Генштабу. Вы не переживайте, раз-
берутся, кого надо под домашний арест посадят, а кого и расстреляют, 
в одних подштанниках. Никто необандеровцам и западным плутокра-
там сдаваться не собирается. Но Ципсошники попробуют события по-
следних дней отработать по полной, я уже слышу стук сотен копытцев 
в комментариях. И вы их услышьте.

Стрелков Игорь Иванович
На лицо - продолжающийся острейший оперативный кризис на ши-

роком участке фронта, уже переросший в крупное поражение. Сейчас, 
по сути, речь нашей стороны может идти только о том, как прекратить 
его дальнейшее углубление и не допустить перерастания оператив-
ного поражения - в стратегическое... Хотя, в общем, оно уже перерос-
ло. - «Сражение за инициативу» противник уже выиграл. Теперь речь 
должна идти о том, чтобы не дать ВСУ окружить и уничтожить круп-
ные соединения наших войск.

И, да, увы - всё это было мной ожидаемо.
П.С. поступают непроверенные пока данные об атаках (и, якобы) 

прорывах противника на Лиманском и Лисичанском направлениях.
Донецк - под сильнейшим обстрелом.

Рыбарь
Обстановка на Харьковском направлении 

https://t.me/DmitriySteshin/5861
https://t.me/strelkovii/3200
https://t.me/rybar/38543
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по состоянию на 12.00 10 сентября 2022 года

В ночь российским подразделениям был отдан приказ на выход с 
позиций в Изюме и близлежащих населенных пунктах. Предваритель-
но, отход был на левый берег реки Оскол.

Западная половина Купянска полностью под ВСУ. Восточная часть 
под контролем ВС РФ.

Территории к югу от Купянска, вероятно, перейдут под физический 
контроль противника в ближайшее время.

Одновременно ВСУ усиливают давление на Большой Бурлук. Веро-
ятнее всего, со стороны Купянска и Печенежского водохранилища про-
должится наступление на север. 

По состоянию на 12.00 подтверждений фактического продвижения 
ВСУ на север от Купянска нет, равно как и до сих пор не появились фо-
тографии и видео из Изюма.

Захар Прилепин
Если не хотите огорчаться - просто не читайте сегодня новостей.
Хорошие новости тоже будут, но не сегодня.
Мысль о том, что русские начинают как следует воевать только по-

сле серьёзных поражений, высказанная в связи с добровольным ухо-
дом из-под Киева - была высказана тогда с опережением.

На этом пока всё. 
Нет. Вот ещё два слова.
За русского солдата и офицера, которые все эти дни были на острие 

- испытываю только гордость.

https://t.me/zakharprilepin/14529
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Купянск частично оставлен, правый берег под нацистами. Наша ар-

мия уходит за реку Оскол чтобы занять там оборону. Поддерживаю 
данное решение.

Вчера Владлен Татарский говорил в своём вечернем выпуске о том, 
что данное решение было бы самым верным с точки зрения военно-
го искусства. Сохранить плацдарм на правом берегу, в условиях пода-
вляющего численного превосходства противника любой ценой, вводя 
резервы дозировано считаю бессмысленным. У нас нет столько жиз-
ней солдат, в отличии от нацистов. Решение тяжёлое, но в целом счи-
таю верное. Сейчас задача грамотно отвести войска за реку, закре-
питься и не дать окружить Изюмскую группировку. Ещё раз повторю - 
снимайте розовые очки. Против нас воюет не только нацистская укра-
ина. Мы снова воююем с коллективным западом - в наступлении на 
Харьковском фронте участвуют НАТОвские военные и большое коли-
чество иностранных наёмников.

Поддубный |Z|О|V| edition
Окружение российской группировки в Изюме было бы катастро-

фой. Решение о выходе с военной точки зрения абсолютно верное 
в сложившихся хреновых обстоятельствах. Напомню, что это эпизод, 
трагичный и горький, но эпизод глобального противостояния. Так что 
надо собраться всем, а не только тем, кто сейчас работает в зоне СВО. 
Каждый должен делать СВОЕ дело как подобает.

Старше Эдды
Решение о выводе изюмской группировки единственно верное, хоть 

и очень тяжёлое. Войска вышли организованно, те, кто прикрывал от-
ход, настоящие герои. Армия обязательно воспрянет, будут новые по-
беды, в конце-концов мы -русские, а значит с нами Бог. Но! Если не бу-
дут сделаны выводы, либо эти выводы будут самые поверхностные ( 
выводы касаемо всего, от тактики пехотных взводов, до новых систем 
вооружения, информационной борьбы, оперативного искусства, пси-
хологии и мотивации солдата, «прокачке» военного интеллекта, си-
стемы подготовки войск и прочая, прочая, прочая), то  тяжело будет 
не только мне и всем тем, кто как-то причастен к СВО, а уже всему рос-
сийскому социуму и всем его социальным стратам. 

Касаемо тех, кто сейчас пытается или будет пытаться разогнать ис-
терику в связи с событиями Изюмско-балаклейского сражения разо-
гнав панику в тылу я скажу, это суть есть враги. И я говорю именно про 
тех, кто разгоняет, а не про людей, которые критикуют по делу, пред-
лагая взамен варианты решений.

Ꙃаставный
Следующий, очевидно, Херсон. После оглушительной победы на се-

вере, без потери в силе и технике, враг с утроенной силой попрёт на 

https://t.me/notes_veterans/4711
https://t.me/epoddubny/12219
https://t.me/vysokygovorit/9353
https://t.me/zastavnyii/1449
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наш Херсон. Всем же теперь понятно, что без мобилизации мы его не 
удержим?

Политджойстик/Politjoystic
Если хотите сохранить психологическое здоровье, то читайте харь-

ковские сводки только утром и вечером. На любое изменение обста-
новки в ту или иную сторону требуется полсуток минимум. Масса хай-
па в сети и много информационных вбросов со стороны украинских 
информационных военных подразделений.

Рамзай
Отошли на левый берег Оскола. Правобережная часть Купянска 

оставлена. После уничтожения моста - логично. Из плюсов - избежали 
окружения. ВСУ не выкладывает победных видео - колонн пленных, 
гор трофеев. Значит отошли организованно.

Стрелков Игорь Иванович
Противник сумел создать плацдарм (вероятно - еще вчера вече-

ром-ночью) на восточном берегу Северского Донца у н.п. Старый Ка-
раван и в настоящее время ведет бои в районе окраин Лимана (Крас-
ного Лимана).

В отличие от ВСУ, российские войска не сумели ни вскрыть подго-
товку и сосредоточение войск противника, ни нанести им огневое по-
ражение в момент переправы. Ситуация тяжелая.

WarGonzo
Пишут, что ВС РФ оставили Лиман. Но это не совсем так. Достовер-

но знаем, что по крайней мере в эти минуты в Лимане против неона-
цистов рубятся «барсы» из отряда «Кубань». 

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Лиман не сдали, не оставили, не отошли, идут бои, рубятся с про-

тивником ВС РФ и  «Барсы» из отряда «Кубань».
Парни держат позиции и останавливают врага!!

Логика Маркова
Бои под Изюмом рождают новых героев. Доброволец из Вологды, 

сержант подразделения добровольцев, с позывным Буба героически 
погиб в боях. При этом отправил молодых ребят в тыл, прикрывал их, 
чтобы они спаслись. Остался без ног и взорвал себя. 

Имя его не известно, но уже широко известны его последние слова. 
«Прощайте, мужики, спасибо, что служил с вами».

Эти слова видимо станут в один ряд со словами «работайте, бра-
тья», сказанными дагестанским милиционерам перед смертью от рук 
боевиков. «Спасибо, что довелось служить с вами». Новый мем патри-

https://t.me/politjoystic/28482
https://t.me/ramzayiegokomanda/756
https://t.me/strelkovii/3202
https://t.me/sashakots/35485
https://t.me/rusich_army/5058
https://t.me/logikamarkova/3338
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отизма.

Джига на могиле |Z
Помолимся за русских Харьковской Области, что сотрудничали с  

российской ВГА или хотя бы получали российские паспорта. Их орга-
низованная эвакуация проведена не была: никто кроме блогеров-все-
пропальщиков не ожидал, что «союзные силы» покинут Балаклею и 
Купянск.

Да и сейчас РФ из всех сил изображает что «всё нормально». Впро-
чем, вполне возможно, русорез и предательство это теперь и есть нор-
ма.

Шпион, которому никто не пишет
События на Харьковском направлении с полным основанием мож-

но назвать катастрофой. 
Но не случайной, и точно не внезапной. 
Признаки грядущих событий были известны задолго до. 
Их видели и по ним докладывали. Но они не укладываются в фор-

мат «специальной операции». Результат известен.

После Иконы
случившееся в эти дни - это катастрофа. и не надо мне про хитрый 

план и тактику. я ничего не понимаю в военных делах, однако знаю 
что такое медиа, понимаю как работает культура, и немного умею в 
менеджмент. так вот: это катастрофа медийная, культурная и управ-
ленческая: в эти дни упал миф об абсолютной силе и непобедимости 
русской армии. сообщения о сбежавших с позиций наших подразде-
лениях - это вообще дурной сон, запределье. брошенные в оставлен-
ных городах гражданские поверившие в Россию - это управленческая 
катастрофа. а культурная катастрофа состоит в том, что рушится заши-
тое в теле культуры понимание тотальности духовного и интеллекту-
ального превосходства русских над украинцами. украинцы начинают 
восприниматься как нация сопоставимая с русскими. и это натураль-
ный кошмар.

Политджойстик/Politjoystic
Решение оставлять города - явно военное, а не политическое. И воз-

можно военные потери не критические  и действия оправданны, а вот 
политические - катастрофические. Уходить за несколько часов озна-
чает бросить сторонников из числа украинцев и тех гражданских, кто 
приехал из России строить и восстанавливать «освобождённые» тер-
ритории. Тот же Хуснуллин ещё месяц назад презентовал в Изюме мас-
штабную стройку. 

…
И, конечно, никакого референдума там не будет.

https://t.me/dancingrussians/601
https://t.me/genshab/847
https://t.me/aftericonproject/1037
https://t.me/politjoystic/28483
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Логика Маркова
Минобороны России дало сводку, ничего не сказав о потере Бала-

клеи и Изюма. Это конечно свидетельствует о растерянности и том, 
что в руководстве информацией и пропагандой никто не осмеливает-
ся взять ответственность на себя. Эта опасливость брать ответствен-
ность, это результат ошибочной кадровой политики, когда ставка де-
лается на безинициативную лояльность. Это время заканчивается. Та-
кая кадровая политика должна измениться. Но дисциплина наоборот, 
должна укрепляться.

Рыбарь
Да они издеваются.
Уважаемые представители Министерства обороны Российской Фе-

дерации. Сотрудники Департамента информации и массовых комму-
никаций. Военнослужащие 5 Главного оперативного управления. Де-
журная смена Центра оперативного реагирования на угрозы инфор-
мационной безопасности. 

Мы знаем, что Вы читаете нас. 
Мы знаем, что Telegram-канал Рыбарь, каналы Grey Zone, Военный 

Осведомитель, Старше Эдды), Повернутые на войне, Грамоты Яросла-
ва и многие-многие другие, которые позволяют себе высказываться 
критически о ходе СВО, по вашему мнению — предатели, провокато-
ры, фейкомёты, либералы и сидящие на зарплате украинских ЦИПСО 
пособники Киевского режима.

Мы знаем, что мы все в ваших чёрных списках, потому что мы мак-
симально неудобны для вас. Потому что не та линия партии. Мы это 
понимаем и принимаем. Это нормально, что на внесистемных крити-
ков закрывают глаза и прикидываются, что их нет [это правда, что в те-
кущей конфигурации системы это стало нормальным].

Но давайте скажем прямо: сейчас не тот момент, когда можно мол-
чать и не говорить ничего. Сейчас не тот момент, когда можно устро-
ить информационный вакуум и работать какими-то гибридными сред-
ствами, доводя информацию до населения дозированно и ручейками.

Мы вас просим: пожалуйста, возьмите информационную обстанов-
ку на фронте в свои руки. Не надо действовать по принципу «запре-
тить и ничего не говорить». 

Это очень сильно вредит делу.

Военный Осведомитель
Коллеги, на самом деле текущее гробовое молчание Министерства 

Обороны о реальной обстановке и причинах тех или иных решений 
уже далеко не первое. 

Всё это выглядит как осознанная прогрессирующая самоизоляция 
от реальности, как будто если промолчать о ситуации с высоких три-
бун, то население ничего не узнает. Но население всё узнало еще за-
долго до того, как начался очередной брифинг.

https://t.me/logikamarkova/3347
https://t.me/rybar/38565
https://t.me/milinfolive/90245
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Рассказать про очередных уничтоженных «националистов» и их 
склады, но ни слова не сказать о реалиях происходящего на Харьков-
ском направлении - значит предать тех, кто там сражался и до сих пор 
сражается.

Александр Ходаковский
Ну, если мы не ударим где-то на другом направлении, продемон-

стрировав признаки стратегического мышления, значит, сценарий бу-
дет только один: враг где-то выдохнется, потому что и мы выдохлись 
к определённому моменту, утратит наступательный потенциал, оста-
новится - возникнет более-менее стационарная линия боевого сопри-
косновения, где позиции у всех будут нулевые. Нулевые, потому что 
ни они, ни мы не будем зарыты в землю, и нам и им спешно предсто-
ит это делать под «музыкальное сопровождение». А потом начнёт-
ся основная война: война смыслов и война экономик. И кто окажется 
сильнее в этой войне - тот и победит.

Александр Жучковский
Хуже и опаснее царящего в наших рядах упадничества – только ца-

рящее в стане врага воодушевление. Которое позволяет им сейчас до-
биваться всё новых успехов и занимать всё новые территории. Пере-
ломить ситуацию сможет лишь обратное – их упадничество и наше 
воодушевление. Добиться этого теперь очень нелегко и выйдет очень 
не быстро. Победы добываются, в первую очередь, не силой оружия 
(которого у нас завались), а силой духа – с этим сейчас явные пробле-
мы.

Повёрнутые на Z войне
ВСУ устроили кладбище себя и свой техники в кишке на Херсон-

ско-Николаевском направлении, сегодня лётчики там добивали вы-
живших, это из хорошего, на фоне новостей с Харьковской области.

Мастер пера
Уже и не поймешь, кто сейчас проводит спецоперацию – еще Рос-

сия или уже Украина. Очевидно, ситуация на фронте так поменялась, 
что теперь у каждого своя СВО,  свои суверенные  о ней отчеты и ви-
дение перспектив. Отличие также в том, что неприятель превратил 
фронтовую повестку в стержень жизни страны, завязав на него и буд-
ни, и памятные даты, а у нас спецоперация сама по себе, а внутрипо-
литическая жизнь сама по себе. Внутренняя повестка в РФ, несмотря 
на жесткость санкций, рассчитана и выстроена в соответствии с таким 
алгоритмом СВО, который подразумевает только успехи на поле боя, 
но никак не поражения с отступлениями и оставляемыми городами.  
Вот сейчас случилось обратное, никак не запланированное и не пред-
усмотренное , - и на этом фоне и выборы, и празднование Дня Мо-
сквы, и ВЭФ, и все прочие мероприятия мирного времени выглядят 
совсем не так, как если бы фоном было наступление и продвижение 

https://t.me/aleksandr_skif/2371
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на Украине.

Ꙃаставный
Лиман наш, артиллеристы упорно кладут всю укропехоту, пытающу-

юся переправиться через Северский Донец. Сватово тоже наше, рас-
пространяется фейк о том, что его оставили ВС РФ, это не так. Ситуа-
ция в Харьковской области стабилизируется.

Политджойстик/Politjoystic
Вопрос вопросов: завтра ещё что-то оставим? Скажите заранее граж-

данским.

Larkin
Тотальная апатия. 
Спасибо военкорам-пиздаболам, которые врали якобы для «такти-

ческой дезинформации» и «успокоения людей», а по факту обеспечи-
вали спокойствие армейских начальников, которых вовремя не ебали 
за провалы. А сейчас доверие людей потеряно окончательно и его не 
вернуть. Я предупреждал об этом каждого.

Спасибо дебилам-украинизаторам, которые «не воюют с украин-
ской культурой» и тем самым обеспечили нам тяжелую партизанскую 
войну во всех взятых городах.

Спасибо армейским мудакам, которые искренне поверили в то, что 
это «спецоперация», а значит процесс важнее результата и можно си-
деть себе спокойненько, ведь все равно автоматически побеждаем.

Спасибо неучам-генералам, которые воюют по методичкам 50-лет-
ней давности и не способны даже допустить мысль о том, что мир 
ушел вперед.

Спасибо политикам-предателям, благодаря которым вся Украина с 
газом и электричеством, с целыми дорогами и бесконечным подвозом 
людей и снарядов.

Спасибо АПшным медиаменеджерам с их «Не надо ни к чему гото-
вить общество, все будет хорошо, нельзя надоедать людям с военны-
ми темами»

Спасибо ФСБ, которых интересуют отчеты начальникам и внутри-
корпоративная борьба, а не эффективность обеспечивания госбезо-
пасности.

Спасибо МИДу за бесконечные договорняки и неспособность даже 
сраного Лукашенку заставить воевать.

Что еще сказать? Воевать будем до победного, но не благодаря, а 
вопреки.

Семен Уралов
Судя по украинизации отечественной аудитории, экспертов и ЛО-

Мов - в России формируется виртуальная реальность. 

https://t.me/zastavnyii/1450
https://t.me/politjoystic/28485
https://t.me/nikral/8974
https://t.me/su2050/1431
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К спецоперации начали относиться, как к компьютерной игре. 
Двойственность восприятия формируется, потому как боевые свод-

ки вытесняют идеологический смысл «Ликвидации 2.0». Одновремен-
но на постУкраине проходит процесс превращения доктрин украин-
ского национализма в реальность. 

Поэтому никакого иного варианта, кроме как ликвидировать постУ-
краину просто нет.  Иначе она ликвидирует Россию. 

Украинский национализм из которого вырос современный нацизм 
- жесткое мировоззрение, где нам места нет в принципе.

Роман Алехин
И вот настал момент холодного душа для всех - нашу армию нача-

ли теснить ВСУшники и захватывать территории, которые уже и физи-
чески, и психологически освободились от нацизма и вернулись в Рус-
ский мир. То есть, они не вернули свои территории, а сейчас уже за-
брали русские, и, как обычно делают нацики, теперь там они устроят 
Ад для всего населения.

Мы все должны считать потерю Балаклеи или Изюма как потерю 
условных Рыльска или Суджи Курской области, а не как какие-то дале-
кие чужие населенные пункты. Нет, там остались наши русские люди! 
И мы все должны сделать все зависящее от каждого, чтобы вернуть их 
и спасти наших людей.

МИГ
У нас был один вопрос к понимающим людям: харьковское отсту-

пление было спасением людей (не от хорошей жизни, но все же ) или 
спонтанно-хаотическим процессом?

Ответ был: в основном первое, с элементами второго.
Уже лучше.

Образ будущего
Скажу одну вещь, только чур никто не обижается.
Балаклея, Купянск, Изюм - населённые пункты Харьковской обла-

сти.
07.09.2022 г, Владивосток, Владимир Путин:
«Устав ООН говорит о праве нации на самоопределение. В ходе «ко-

совского кризиса» международный суд ООН принял решение, соглас-
но которому, если какая-то часть территории, часть страны хочет объ-
явить о своей независимости, эта часть не обязана спрашивать разре-
шение у центрального правительства своей страны. Это применитель-
но к Косово. К Донецкой (Народной) Республике и Луганской (Народ-
ной Республике) почему не то же самое? Все то же самое», - отметил 
президент в ходе пленарного заседания ВЭФ. 

То есть Россия оказывает помощь ЛДНР в соответствие с 51 статьей 
Устава ООН, о чем, не сомневаюсь, говорил президент и на встрече с 
генсеком ООН Антониу Гуттеришем.

https://t.me/Alekhin_Telega/5442
https://t.me/mig41/20438
https://t.me/obrazbuduschego2/11173
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И, не сомневаюсь, Гуттериш на этой же встрече поинтересовался, а 
в связи с какой статьей ООН оказывается помощь Харьковской обла-
сти?

Так что то, что мы сегодня видим на территории Харьковской об-
ласти, а также параллельно в Авдеевке, где наши взяли высоты, с ко-
торых с 2014 года обстреливался Донецк, является в какой-то степе-
ни приведением ситуации на линии фронта в соответствии с Уставом 
ООН.

Да, под определённым ракурсом это выглядит как сделка. Параме-
тры которой включают в себя всю Херсонскую область и отражённые 
атаки на ЗАЭС.

Херсонская же область не является никаким исключением из логи-
ки про 51-ю статью Устава ООН.

Но если завтра образуется паритет (зависящий прежде всего от на-
строений в администрации Байдена) вокруг территориальных потерь 
Украины, то паритет «Харьковская область в обмен на Херсонскую об-
ласть» выглядит не самым плохим для РФ.

Но конечно, это логика мира, а не войны. По логике войны никако-
го паритета не предвидится как минимум до ноября.

Рыбарь
Обстановка на Харьковском направлении 
по состоянию на 17.00 10 сентября 2022 года

На текущий момент ситуация на северо-востоке Харьковской обла-
сти продолжает ухудшаться. 

https://t.me/rybar/38570
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▪️На фоне отвода подразделений ВС РФ мобильные тактические груп-
пы ВСУ практически беспрепятственно дошли до Большого Бурлука. 

▪️От Печенежского водохранилища ВСУ сумели продвинуться на се-
вер до Хотомли. ДРГ ВСУ спокойно бродили по тому берегу ещё в на-
чале лета, пока ВС РФ не зачистили окружающие леса. На фоне отво-
да войск отправить дежурный отряд для подъёма флага не так уж и 
сложно.

▪️В Изюме держат оборону отдельные подразделения 60 омсб «Ве-
тераны». Ситуация к югу от него тоже остаётся под вопросом. Но на 
северном въезде в город уже подразделения противника. 

▪️Местные источники сообщают о локальном прощупывании обо-
роны ВС РФ в Липцах к северу от Харькова.

Рыбарь
Обстановка на Славянско-Барвенковском направлении 
по состоянию на 16.00 10 сентября 2022 года

К текущему часу появились первые видео с подразделениями ВСУ 
на въезде в Изюм. На одном из роликах говорят, что в городе осталась 
какая-то техника. Больше подробностей о каких-либо боях либо пози-
циях ВС РФ нет.

Многочисленные свидетельства военкоров и местных жителей сви-
детельствуют о том, что ВС РФ отошли за посёлок Оскол на другую сто-
рону реки Оскол. Оставление Изюма предполагает, что весь фронт в 
районе Камышевахи, Бражковки, Долгенького или Богородичного мо-
жет быть оставлен. Иначе войска могут оказаться в окружении.

GREY ZONE
Противник во всём своём наступлении комбинировал всё, что тре-

https://t.me/rybar/38567
https://t.me/grey_zone/14954
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буется для современных и не очень наступательных операций – раз-
ведку, стратегию (реализация замысла), преимущества в артиллерий-
ском и контрбатарейном огне, и, самое главное, мотивацию личного 
состава.

Можно сколько угодно говорить о лэнд-лизе для противника, сето-
вать на это, но Запад им только слегка уровнял силы данными постав-
ками. Можно говорить про добровольных-наёмников из разных стран, 
которые воюют за противника, но фактически их единицы от общего 
числа. Но нужно объективно оценивать и свои действия, а также без-
действия, чего не делалось у нас 30 лет.

Пока нужно было бить по мостам, ж/д хабам, и ПВД, которые нуж-
но было предварительно вскрыть разведкой, мы отчитывались каж-
дый день ракетами по Харькову. Куда-то в сторону туда летели «Ка-
либры», «Искандеры» и «Точки-У», на утро росчерком пера уничто-
жалось 200 единиц противника, считая, что он там находится лишь по 
тому, что кто-то сфотографировался на фоне этого дома в Харькове в 
военной форме, да ещё и непонятно когда.

Что ж… позавчера в ежедневном брифинге было доложено об оче-
редном сбитом Су-25 ВВС Украины. Он для неё, точнее для нас оказал-
ся 100-м по счёту, вчера уже был 101-й. Хотя по общим данным, все-
го у противника данных самолётов было около 40-45 единиц. И все 
счастливы.

Платон Беседин
Включил телевизор. Смеются, веселятся, шутки шутят. По новостям 

- всё отлично. 
Не хватает только «Лебединого озера».

Холмогоров
Все происходящее уже напоминает не лето 1915 а сразу февраль 

1917.

Анатолий Шарий
Огромная проблема для мирного населения на территориях, осво-

божденных ВСУ, заключается в том, что вместе или даже ЗА боевыми 
частями ВСУ идут натуральные каратели, 

отлично проявившие себя в сражениях с мирным населением сво-
ей собственной страны еще до войны, 

бесстрашно убивавшие связанных пленных после начала войны 
и отчаянно смело сражавшиеся с потоками гуманитарки вдали от 

фронта. 
С учетом отсутствия закона и правоохранителей как таковых, с уче-

том любви отдельной категории населения к доносам и с учетом того, 
что видео и фото с получениями паспортов, уничтожением гос симво-
лов Украины или радостных встреч российской армии были активно 
распространены российской пропагандой, можно понимать, что бу-

https://t.me/pbesedin/997
https://t.me/holmogortalks/24178
https://t.me/ASupersharij/11094
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дет с этими сотнями, а то и тысячами людей уже в ближайшее время.
Бессмысленно, конечно, обращаться в период такого победного ку-

ража к ВСУ, но хорошо бы было сдерживать упомянутых мною выше 
отважных героев от массовых убийств мирного населения.

Бульба престоловъ
Сданные за 3 дня без боёв территории мы брали полгода ценою ты-

сяч жизней. Русских жизней.

Сергей Миронов
События в Харьковской области подтвердили то, о чем говорят мно-

гие сторонние наблюдатели, включая меня, а главное – те, кто сра-
жается на передовой. России противостоят не отдельные национали-
стические батальоны, пусть даже такие многочисленные, как «Азов». 
России противостоит неонацистский режим, который захватил самую 
крупную европейскую страны (не считая России). Помощь деньгами, 
современным оружием и наемниками этому режиму оказывает весь 
коллективный Запад. И они прямо заявляют, что их цель – военное по-
ражение России. 

На кону в этой битве стоит не только геополитический и военный 
расклад сил в Европе у самых границ России. Как я не раз говорил, 
речь фактически идет о будущем нашей страны и всего человечества. 
О том, сможет ли Запад, победив Россию, навязать всему остальному 
миру свое мировое господство, свои ценности «золотого миллиарда», 
идеи неоколониализма и нацизма.

Напомню, пока Россия задействовала в специальной военной опера-
ции ограниченный контингент сил и средств. Очевидно, что этого ока-
залось мало, чтобы продвигаться вперед и не оставлять освобожден-
ные когда-то районы. Последнее очень важно прежде всего с гумани-
тарной и психологической точки зрения. Уже поступают сообщения, 
что нацисты начали репрессии в занятых районах – ищут тех, кто не 
только сотрудничал с Россией, но и не выступал против нее. А таких 
большинство. Это люди, которые ждали прихода Российской армии и 
освобождения от власти киевского режима. Бросать и обманывать их 
надежды нельзя!

 Если говорить об остальной России, то ясно, что ни жить, ни воевать 
так, как раньше, теперь нельзя. Нельзя делать вид, что сражения идут 
где-то там далеко и нас они не касаются. Нельзя в условиях масштаб-
ной санкционной войны и давления Запада выстраивать экономику 
по старым лекалам, уповая на то, что кризис как-нибудь сам пройдет 
и нам кто-нибудь поможет. Не поможет! 

Большинство тех, от кого зависит принятие решений о будущем в 
стране, еще не начали перестраиваться. Пора начинать! Победа будет 
за нами!

Анатолий Шарий
Провал для России произошел в самый тонкий момент, когда в ЕС  

https://t.me/bulbe_de_trones/1902
https://t.me/mironovonline/4614
https://t.me/ASupersharij/11106
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начались протесты против войны из-за коммуналки и инфляции. 
Теперь народу скажут - потерпите, смотрите, Киев способен решать 

вопросы, потерпите, все будет ок.
Вы же не бросите их в решающий момент из-за каких-то счетов за 

коммуналку. 
Все сложилось идеально.

МИГ
Обоснованно предполагаем, что никаких референдумов не будет.
По крайней мере в ближайшей перспективе.

Readovka
Для достижения целей спецоперации принято решение перегруп-

пировать войска в районах Балаклеи и Изюма для наращивания уси-
лий на Донецком направлении — Минобороны РФ

РИА Новости
Минобороны РФ: в течение трёх суток проведена операция по свер-

тыванию и переброске изюмско-балаклейской группировки войск на 
территорию ДНР, проведён ряд отвлекающих и демонстрационных 
мероприятий с обозначением реальных действий войск

GREY ZONE
а ловко это они придумали, мы сразу и не поняли…

Кот и кошка Крамника
В газетах, из которых впервые узнал старый князь об Аустерлицком 

поражении, было написано, как и всегда, весьма кратко и неопреде-
ленно, о том, что русские после блестящих баталий должны были от-
ретироваться и ретираду произвели в совершенном порядке. Старый 
князь понял из этого официального известия, что наши были совер-
шенно разбиты

Говорит Долгов
Всё ясно. Никто признавать ошибки не намерен. Очковтирательство 

продолжается. Следовательно, итог предрешён.
К следующей войне нужно начинать готовиться уже сейчас. Исход 

этой очевиден всем здравомыслящим людям.
Мужества и стойкости нашим ребята на фронте. Это настоящие ге-

рои. В отличие от.

Ростислав Шорохов
Если серьёзно, то отход наших войск и наступление ВСУ на харьков-

ском фронте вызвано одним единственным фактором — нехваткой 
личного состава.

https://t.me/mig41/20451
https://t.me/readovkanews/41536
https://t.me/rian_ru/177362
https://t.me/grey_zone/14965
https://t.me/kramnikcat/2405
https://t.me/superdolgov/8187
https://t.me/ros_shorohov/1850
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А именно, чудовищным недокомплектом подразделений, который 
носит системный характер по всей линии соприкосновения. У нас фи-
зически не хватает рук для того, чтобы держать фронт. И как решать 
эту проблему без частичной мобилизации в РФ — никто не знает. 

Но мобилизация в нынешних условиях несёт с собой реальную угро-
зу для внутриполитической стабильности. Так как мотивация мобили-
зованных россиян будет низкой, а желание гибнуть на непонятной им 
войне ещё ниже.

В сущности, всё упирается именно в идею, за которую русские пой-
дут воевать. И эта идея явно не сводится к «денацификации Украйны».

Владлен Татарский
Что делать в нынешней ситуации?
1. Разрешить людям с непогашенной судимостью служить в СВО. 

(Кроме осужденных за наркотики, изнасилования и т.д).
2. Не набирать разрозненные батальоны и непонятные отряды, а на 

базе 3-го батальона каждой бригады проводить обучения доброволь-
цев. Впоследствии они должны пополнить 1-й и 2-й БТГры, взамен вы-
бывших из строя товарищей. ( У нас рота, наконец, должна стать ро-
той, а не взводом или усиленным отделением! Прочитал у американ-
ских аналитиков: «российский БТГр это не усиленный батальон а про-
сто все, кого смогли набрать»).

3. Готовить резервы. Они должны проходить обучение НАСТОЯЩИМ 
ОБРАЗОМ, а не на фото или видео. (Эта главная системная проблема 
должна быть немедленно искорена. Тот офицер, кто заменил занятие 
на полигоне фотоотчетом, должен быть немедленно арестован и от-
дан под суд).

4. Увеличить выпуск боеприпасов, в особенности высокоточных 
снарядов. Модернизировать авиационные бомбы. (Тут я дилетант, не 
знаю насколько это вообще возможно). Разработать прибор, который 
можно цеплять на «Мавик 3», или хотя бы «Матрик-30», и подсвечи-
вать «Краснополь».

5. Расформировать, наконец-то, полки из «мобиков». Оставить толь-
ко те полки и батальоны которые себя проявили в бою. Остальными 
дополнить регулярные части ЛДНР, а также, по желанию, подразделе-
ния армии РФ. Тем более, что переход на контракт из «мобиков» в ар-
мию РФ уже практикуется.

6. Перевооружить десантные части, которые ещё ходят на штурмы 
с алюминиевыми БМД.

7. Все предыдущие 6 пунктов не будут эффективны без прекраще-
ния поставок высокоточного НАТОвского вооружения.

Платон Беседин
Сейчас те, кто, по сути, является рупорами власти, рупорами пропа-

ганды, задают вопрос, выражающий некое удивление: 
- А почему многим сорвало крышку от новостей? Почему такая ис-
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терика? Откуда эти настроения? 
Но ответ же, блин, очевиден:
- Да потому что полгода людям не давали внятных новостей. Пото-

му что ежедневно накачивали победой, скрывая неудачи. Потому что 
давали информацию не оперативно, с опозданием. Потому что ин-
формационная работа не была выстроена должным образом. Потому 
что те, кто хотел получать информацию, вынуждены были блуждать 
по саду расходящихся тропок. Продолжать?..

Если ты не говоришь со своим народом, тогда с ним будут говорить 
другие. А потом неудачи, которые есть на каждой войне, бьют обухом 
по голове. О чём, собственно, сто раз говорилось.

BRIEF
Евгений Пригожин: Кто-то попадёт в рай, а кто-то в ад, но в аду мы 

будем лучшими.

Vладислав Угольный
В общем, ситуацию на 17:30 можно описать довольно просто:
1) Всё, что между Северским Донцом и Осколом — уже оставлено 

или будет оставлено в скором времени. Волчанск уже эвакуируют.
2) Что будет с участком Уды — Рубежное — на данный момент ска-

зать нельзя, вероятнее всего передовые части под Харьковом у нас 
останутся.

3) Сейчас главная цель — выставить оборону по Осколу и не допу-
стить прорыва ВСУ в ЛНР.

4) В Красном Лимане ВСУ были остановлены благодаря действиям 
русских иррегулярных частей (мобики и барсики)

Бульба престоловъ
А вообще, да, ВС РФ небоеспособны, но я имею информацию, что 

развал фронта это часть Стамбула-3. Освобождение областей ради 
сделки. И сдёргивание войск на учения было намеренным, чтобы сдать 
направление. На этот раз без публичных заявлений о кардинальном 
сокращении военной активности в Харьковской области.

Просто плановая передача территорий Украине. Поэтому на вче-
рашнем Совбезе речь шла только о Зерновой сделке. Стамбул-2 пере-
ходит в Стамбул-3.

Пожертвовать парой тысяч бойцов СОБР, мобиков, гражданских 
и тысячами квадратных километров территории это ерунда на фоне 
Большой Политики.  

Жаль, что под Большой Политикой, Большой Игрой РФ подразуме-
вает исключительно сливы, договорняки, сдачи. Хасавюрты. 

Хохлы это новые чеченцы, Путин это новый Ельцин, 20-ые это новые 
90-ые. Но даже в 90-ых Россия была куда более русской, и не было та-
кой многонационалочки..

https://t.me/rusbrief/55680
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Larkin
К вопросу о «сливе». Нет, это не слив, а обсер.
Если бы власть хотела слить СВО, она бы просто месяц-два назад за-

столбила уже занятые территории и на правах морального победите-
ля объявила какое-нибудь перемирие. Националисты и патриоты воз-
мущались бы, но это не было бы для власти таким унижением как по-
ражение в войне.

А сейчас нас именно что унижают, а не побеждают. Отыграть в во-
енном смысле мы можем и это даже не то, чтобы сильно сложно. А 
вот репутация самой несокрушимой и страшной армии мира потеря-
на на долгие годы. И это невыгодно никому, даже самой антипатрио-
тичной власти, которую только можно представить.

Поэтому в слив я не верю. Верю в трусость, обман, гордыню и сла-
боумие. Верю в возможность слить и даже в желание это сделать. Но 
не в то, что происходящее сейчас это целенаправленное сворачива-
ние СВО.

И государство я поддерживаю, потому что кроме него нет никого. 
Ругаю дебилами, призываю десяток рыл повесить, но всё равно под-
держиваю. Других путей победить я не вижу.

Бульба престоловъ
Или это договорняк, слив и Стамбул-3
Или ВСУ берёт города в десятки раз быстрее, грамотнее, с меньши-

ми потерями, меньшим числом разрушений и жертв среди граждан-
ских, чем ВС РФ

Причём не из-за любви к местным жителям — думаю, им пиздец 
на фильтрации. А просто за счёт профессионализма.

Выбирайте. Третьего варианта нет.

МИГ
10 сентября, которое войдет в историю: о хорошем (если можно так 

сказать) и о плохом
а) версию о предательстве или договорянке с Украиной мы считаем 

бредовой
б) все, что сейчас происходит - имеет своей причиной проблемы 

системного характера, связанные с отставанием от передовых стран, с 
интеллектом которых (спутники, радиоразведка, агентура, OSINT, про-
двинутые РСЗО) мы сейчас воюем. Отставанием технологическим, ор-
ганизационным, политическим, информационном и т.д

в) широкомасштабное наступление Украины на российские терри-
тории мы считаем крайне маловероятным - у них нет для это необхо-
димых сил, и самое главное - международная обстановка не позволя-
ет. Сейчас такие вопросы решают иначе, по умному

г) а вот теракты, диверсии и обстрелы со стороны Украины, к сожа-
лению, продолжатся

д) небо не упадет на землю, никакого майдана в ближайшее время 
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не случится, хотя рейтинги власти сильно упадут - но это уже ее про-
блемы

е) каков будет дальнейший ход военных действий - мы не знаем. 
Но инициатива пока перешла к Украине

ж) будем жить, будем созидать. Хаоса и анархии не допустим

Холмогоров
Единственная ценность, которую имела СВО, - реинтеграция осво-

божденных территорий и восстановительная русификация.
Эта цель событиями 10 сентября была полностью уничтожена, при-

чем не только там, куда зашли ВСУ, но и там, куда они не зашли, но где 
их будут теперь ждать.

Референдумы сорваны, культпросвет дискредитирован, имидж ве-
ликой мощной России к которой имеет смысл примкнуть - разорван 
в клочья, великая русская армия, слава которой гремит в веках - уни-
жена, причем на своей родной земле, в основанном Григорием Коса-
говым как русская крепость Изюме. Толпы беженцев на границе пока-
зывают наглядно, что в Харьковской области Украину не любили и не 
ждали - по отношению к этим людям было совершено предательство 
и если хоть один из них не сможет укрыться в России, то на виновных 
будет лежать вечное проклятие.

Чем можно смыть этот позор? Только безоговорочной и триумфаль-
ной победой. Так же как позор отдания Москвы смывался не компро-
миссным миром и даже не на Березине, а в Париже.

Верю ли я в то, что те лица и учреждения, которые осуществили 
драп-марш от Изюма и додумались назвать его «отводом и перегруп-
пировкой» способны одержать такую победу? К сожалению не верю.

Но каждый из нас на своем месте должен делать всё для того, что-
бы победа была одержана. До последнего вздоха. Я буду делать на 
своем. Вы делайте на вашем.

Бульба престоловъ
Похоже, обрушение фронта в результате жеста доброй воли (зама-

скированного под учения Восток-2022) продолжается, и захватывает 
уже территории Донбасса.

Vоенкор Котенок Z
В свете официального отвода ВС РФ из Харьковской области пока 

трудно сказать, где находится намеченная Генштабом ВС РФ линия раз-
вертывания отведенных войск.

Маргарита Симоньян
В этой ситуации лучшая картина будущего — это общая картина про-

шлого. Нашего общего прошлого, недавнего. Когда все вместе, когда 
День Победы, когда парад, когда и русский учат, и украинский. Когда 
и в кокошниках, и песни поют замечательные и на одном языке, и на 
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другом. Все вместе, все рады, все спокойны и горды тем, что мы вме-
сте. Отличная же картина была. Я уверена, в исторической перспекти-
ве другой вариант невозможен.

Бульба престоловъ
Пошла вон, армянская шлюха.
Будешь с Кравцовым-Брауном мову учить. На нарах.

Раньше всех. Ну почти.
Вся территория Луганской народной республики контролируется 

силами ЛНР и России, слухи о входе украинских войск на территорию 
республики не соответствуют действительности, заявил посол ЛНР в 
РФ Родион Мирошник.

«Панику пытается сеять Украина. Сейчас у меня был сеанс связи с 
Северодонецком, Лисичанском, Старобельском, Сватово - это все се-
верные территории ЛНР. Слухи, разгоняемые Украиной, чрезмерно 
преувеличены», заявил Мирошник.

Посол ЛНР в РФ отметил, что «везде ситуация спокойная и стабиль-
ная, полностью под контролем ЛНР». «Рассказы об обстрелах Лиси-
чанска, тоже ложь. Эхо доносится из района Северска и близлежащих 
территорий. Там военные действия уже два месяца», сообщил Ми-
рошник.

Larkin
Нужны ковровые бомбардировки. Нужно уничтожение и военной и 

гражданской инфраструктуры. Нужны удары по всем электроподстан-
циям, ЖД-узлам, ремонтным базам техники.

Без этого мы не то, что не победим – мы проиграем и уничтожат 
нас. Если начали войну, то надо воевать. И фейковое милосердие тут 
неуместно, расскажите о нем тем, кого сейчас пытает СБУ в Балаклее.

Андрей Медведев
Ну что, братья и сестры. Приуныли? Прокричались? Поругались? 

Упали духом?
Понимаю, согласен, трудный день. Очень трудный, и поди, не по-

следний. А я ещё и ваши письма читаю. 
А вот теперь вам наверное,  яснее стало, понятнее, каково было на-

шим дедам и бабушкам в Великую отечественную. Что они чувствова-
ли, что переживали. Как переживали. Каково оно вообще было тогда 
жить, сражаться, верить в победу, вопреки всему.

А сколько у них было дней, подобных сегодняшнему? За четыре года 
войны? Вот именно. 

Все когда-нибудь уже было. То, что способен преодолеть один че-
ловек, способен преодолеть и другой. И мы способны. Трудно будет, я 
это уже писал сегодня. Местами очень трудно. Но выбора у нас особо 
нет.
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Точнее он прост: или сдаться, или бороться. И это не только выбор 
страны, политиков. Это личный выбор каждого из нас.

Александр Ходаковский
Украина ещё не поняла, как и весь запад, что эта частная победа - 

начало их глобального поражения. Никогда бы без этого нашего пора-
жения президент бы не увидел то, что от него пытались скрывать мно-
гие годы. Курок взведён  - начинаем перезагрузку.

Zаписки авантюриста
Мудачье ебаное. Все те, кто рассказывал, что победное контрнасту-

пление «союзных сил» в августе-сентябре 2014 года было свёрнуто 
для того, чтоб «Россия подготовилась к войне». Подготовились, блядь? 
Сука, вокруг меня нет ни одной приблуды, которой я не видел и не щу-
пал в 2014м, кроме дронобойки, купленной за народные деньги. Вво-
да половины от числа погибших было бы достаточно для окончатель-
ного решения украинского вопроса. 

А теперь давайте маневрировать резервами.

ДОЛГАРЕVА
По Лисичанску. Не дождетесь. 
Харьковская область на данный момент, кажется, близка к судьбе 

Киевской, но вот в ЛДНР пока дела обстоят лучше. 
Пишут друзья из Лисичанска: «Сообщаем, что ни в Лисичанске, ни 

в Северодонецке, ни в Сватово всу нет».

Холмогоров
Я очень прошу учесть уважаемых (не очень) пропагандистов и во-

енкоров из пула МО, что после вчерашнего их участия в «имитации во-
енной активности» в Купянске и Изюме никто не поверит больше ни 
единому их слову.

Поэтому не сейте, пожалуйста панику, не сообщайте, что Сватово и 
другие н.п. под контролем России и их никто сдавать не планирует.

Даже упоминание их вами вкупе с оптимистическими тирадами сеет 
среди людей панику. Если паника не является вашей целью - просто 
заткнитесь.

Alex Parker Media
Еще раз повторю прямо и открыто. Тувинская Чурка и Пыня-деге-

нерат главные виновники всего происходящего. Рунов, который за-
прещает во время войны критиковать главнокомандующего здесь не 
прав. Топаз туда же. Мы потеряли Киевскую, Черниговскую и Сумскую 
области. Теперь на наших глазах происходит потеря Харьковской об-
ласти. Зачем все это было начинать, если терпим поражение за пора-
жением? Это не просто тактическое поражение. Это стратегические 
поражения. Это безумие. В жопу такого главнокомандующего. Пыня - 
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дегенерат и мразь.

Политджойстик/Politjoystic
На первый план в донбасском кейсе выходит Дмитрий Медведев. 
…
Д. Медведев поручил МО и Правительству ускорить отправку воен-

ной техники для СВО. 
…
Посмотрим, что он будет дальше говорить про события на Донбассе 

и в Харьковской области, но если действия российских военных ока-
жутся успешными, то Медведев получит неплохие политические ди-
виденды. 

…
Сегодня Президент Путин фактически открыто сказал, что Собянин 

останется мэром Москвы и не станет премьером или кандидатом в 
Президенты России.

Ярослав Белоусов
По большому счету к нашей власти у патриотического сегмента об-

щества две основных претензии, связанных со спецоперацией:
- отказ превратить полицейский рейд в соседнее государство в пол-

ноценную национально-освободительную войну за русские земли;
- отказ от кадровых перестановок в армии и наказании виновных 

после ряда провалов.
Ничего сверхъестественного нет. Разбомбить мир в ядерную труху 

никто не требует. Мы просто хотим видеть, что власть видит сложив-
шиеся проблемы и адекватно на них реагирует. А пока что такое ощу-
щение, что им всем там что-то забористое выдали из Аргентины, и 
пичкают этим каждый день.

Vоенкор Котенок Z
Тактика укровермахта под Харьковом. Сентябрь-2022 г. 
Очень похоже, что они закругляют наступление в сторону Волчан-

ска,  двигая к северу. Тогда это на 100% конечная точка в моменте. В 
Волчанске встанут, зачистят окончательно Харьковскую область, чтобы 
не растягивать тыловую инфраструктуру, и зафиксируются.  Лезут бы-
стро, как вермахт, почти по тем же маршрутам. Наши отступают, почти 
по тем же маршрутам, как в июне 42-го. Балаклея, пол-Купянска, бои 
в Лимане и Изюме…

Почему удобно противнику идти на Волчанск? Справа — естествен-
ное прикрытие в виде реки Оскол. Задача противника — зачистить об-
ласть, объявив об ее «освобождении», выйти на границу с РФ. А даль-
ше — как фишка ляжет. Могут попробовать и поддавить в сторону Бел-
города на фарте. Но это вряд ли. 

А вот если они пойдут в сторону Лисичанска и дальше, в сторону 
агломераций ЛДНР, то, значит, они зарвались. Тогда наступит голово-

https://t.me/politjoystic/28488
https://t.me/yaroslav_belousov/1810
https://t.me/voenkorKotenok/40181
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кружение от успехов, и им это отрыгнется в ближайшее время — они 
сожрут такое количество территорий, которое не смогут переварить. 
Если будут рваться к агломерациям Донбасса, то в военном отноше-
нии совершат глупость. Но соблазн очень велик.

Олег Царёв
Наш президент говорит о том, что всему обществу нужно включать-

ся в поддержку Специальной Военной Операции. Тем не менее этого 
не происходит. Уверен, если бы представители «золотой молодёжи» 
сегодня тоже были бы на фронтах, ситуация была бы иная. Страна бы 
жила фронтом. На фронте были бы и беспилотники, и тепловизоры, 
высокоточное оружие, и все, что нужно для Победы. На военных за-
казах не зарабатывали бы деньги — свои бы докладывали, чтобы ре-
шить задачи. Степень мобилизации общества была бы гораздо выше. 
А в этой войне выиграет тот, кто сможет сильнее мобилизовать свою 
экономику, промышленность, общество. Я не хочу сказать, что детей 
представителей наших элит на фронте нет вообще, но это скорее ис-
ключение из правил, чем правило.

Раньше всех. Ну почти.
Путин открыл колесо обозрения «Солнце Москвы» на ВДНХ, став-

шее самым большим в Европе

АлхазГрам
Это уже просто какой то ЗАПРЕДЕЛЬНЫЙ КРИНЖ. Это ведь теперь 

запомнится навсегда. Эта ассоциация «пиздорез - катастрофа - путин-
ский фейерверк» станет мемом, типа как Хрущев и кукуруза, или что 
Николай собак и кошек стрелял. Но Антуанетта с ее бриошами конеч-
но больше подходит тут. Путин вообще фишку не сечет? Он в своем 
уме? Да ну нахуй, как в каком то плохом кино, творят хуйню как будто 
специально кремлевские...

Комиссар Исчезает
Самое ужасное, конечно, то, что вот эти карикатурные дегенераты, 

которые сегодня устроили в Москве праздничный салют, - они и на-
зываются во всем мире тоталитаризмом, милитаризмом, фашизмом, 
русским национализмом, империей, угрозой человечеству etc., и бу-
дут называться именно так. 

И мы никогда никому не объясним, как все было на самом деле.

Говорит ТопаZ
А если и рассуждать о крутом альфе, который справился бы с выс-

шим военным руководством, то нужно смотреть на тех, кто действи-
тельно смог сформировать эффективную воинскую систему и заслу-
жить безупречный авторитет у тех, кто с ними работал. Великолепный 
пример – Евгений Пригожин.

https://t.me/olegtsarov/3385
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Холмогоров
Если думаете, что в интернет не стоило заходить сегодня - вы оши-

баетесь.
В интернет не стоит заходить завтра и особенно в понедельник, ког-

да система «отреагирует» как она это умеет.
Начнется охранительская вакханалия о том, что начальство всегда 

право, о том, что хитрый план не существует, но действует, что пани-
керов надо расстреливать, а эта украина вообще нам не нужна и мы 
никому ничего не обещали.

И вот тогда вам по настоящему станет блевотно и страшно и дей-
ствительно не будет хотеться жить.

А сегодня наслаждайтесь тем, что можете безнаказанно возмущать-
ся неуместным фейерверком. Завтра вам этот фейерверк в очко засу-
нут и там подожгут.

Бульба престоловъ
Опять мы забываем, что было буквально 10 дней назад.
1 сентября Владлен Татарский и Военкор Котенок по приказу Адми-

нистрации Путина убрали Z из названий каналов. Сослались на надо-
евших мошенников.

То есть, 1 сентября уже было принято решение о сворачивании фрон-
та на Харьковском направлении. И снижать военный накал. 

1 сентября начались СКШУ Восток-2022, сдёрнувшие тысячи русских 
солдат с фронта.

2 сентября Эрнст объявил о возврате развлекательных программ.
Теперь понятно, к чему это было? Неожиданное обрушение фрон-

та, ага.

Джига на могиле |Z
Было ли в новейшей истории ещё столь масштабное предательство 

русских, когда «Россия тут навсегда», «там где русский флаг поднят, 
там он опускаться не должен», когда паспорта, пенсии, телевидение, 
а потом вывод боеспособных частей «на учения», стремительный по-
бег оставшихся военных и заявления министерства обороны рф о том 
что «для достижения заявленных целей СВО по освобождению Дон-
басса принято решение перегруппировать российские войска, находя-
щиеся в районах Балаклеи и Изюма для наращивания усилий на До-
нецком направлении»?

То есть это сознательный геноцид соотечественников со стороны 
Российской Федерации? Таков был план? Операция по дерусифика-
ции Харьковской Области завершилась, впереди операция по деруси-
фикации ЛДНР?

Владлен Татарский
Помните, в апреле сего года войска 6-й армии ЗВО отошли от Харь-

https://t.me/holmogortalks/24224
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кова до самой границы. 
Сейчас, почти всё, что тогда оставили - вернули. И когда-то Изюм 

вернём, и Купянск, и Харьков. 
Всё будет наше.

Джига на могиле |Z
Людей не вернёте, пельмень ты южнорусский.
Потому что ВАЖНЫ ЛЮДИ, А НЕ ТЕРРИТОРИИ.
А их убьют, замучают, сделают мертвыми участниками какой-ни-

будь новой Бучи. А те кто каким-то чудом выживут, те возненавидят 
Россию и всё русское больше самых отбитых западенцев.

И я их пойму.

Рыбарь
Наступление на Донбасс: обстановка на востоке Украины
к исходу 10 сентября 2022 года
На Харьковском направлении:
Вооруженные силы Российской Федерации были выведены со зна-

чительной части освобожденных территорий Харьковской области для 
сохранения жизни личного состава и во избежание потерь. 

На данный момент подразделения ВС РФ занимают оборону по вос-
точному берегу реки Оскол. Отдельные маневренные группы ВСУ яко-
бы доходят до российской границы, но по факту подтвержденная зона 
пока условного контроля ВСУ сохраняется до рубежа Хотомля — Боль-
шой Бурлук.

Российские войска пытаются стабилизировать линию фронта, обе-
спечивая выход беженцев.

На Лиманском направлении:
ВСУ форсировали Северский Донец со стороны Райгородка и попы-

тались с наскоку взять Лиман. Несмотря на отвод подразделений МЧС 
и МВД, российские подразделения продолжают удерживать контроль 
над Лиманом и наносят огневое поражение по противнику, сдержи-
вания его на рубеже Старый Караван — Диброва — Озерное.

На Луганском направлении:
Органы информационного противоборства распространяют фейки 

о занятии ВСУ населенных пунктов Сватово, Кременная, Лисичанск и 
Северодонецк. Все населенные пункты находятся под контролем со-
юзных сил.

На Соледарском направлении:
ВСУ пытаются продавить оборону ВС РФ и подразделений НМ ЛНР 

в районе н.п.Спорное. Линия фронта сохраняется прежняя, измене-
ний нет, все атаки отбиты. 

Поступают пока неподтвержденные сообщения о продвижении 
«ЧВК Вагнера» и занятии станции Майорская союзными силами. 

На Донецком направлении:

https://t.me/dancingrussians/608
https://t.me/rybar/38584
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Подразделения НМ ДНР завершили полную зачистку так называе-
мого «муравейника» в районе взлетно-посадочной полосы Донецко-
го аэропорта. 

На Угледарском направлении:
ВСУ стягивают силы в Угледар и готовятся к попытке прорыва рос-

сийских оборонительных порядках. В целом, это может быть попыт-
ка предвосхитить стягивание российских резервов и ударного кулака 
3 АК на этом направлении. В любом случае, со стороны ВС РФ создана 
мощная группировка.

На Запорожском направлении:
ВСУ стягивают резервы в район Орехова и готовятся к наступлению 

на Работино и Нестерянку. Со стороны ВС РФ увеличена примерно в 
три раза концентрация российских войск на участке.

Умный еврей при губернаторе
И все-таки скажу. Невозможна победа без зачистки тыла от измен-

ников. Все участники антироссийской пропаганды, до кого возможно 
дотянуться, должны быть осуждены и казнены.

Romanov Лайт
Единственное, что сейчас может предотвратить потерю половины 

ЛНР (о Харьковской области уже речи не идёт) - массированные уда-
ры по Банковой (Киев) и тактические ядерные удары по западным об-
ластям Украины.

https://t.me/governorsjew/4570
https://t.me/romanov_92/27269
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Хватит 4 - 5 ударов. С интервалами в 12 часов, с заблаговременным 
предупредлением и НЕНАВЯЗЧИВЫМ предложением о полной капи-
туляции. 

После первого удара поднимится вой, после второго задумаются. 
После третьего вопрос будет стоять так: скольким количеством жиз-

ней своих сограждан готов подертвовать Киев ради собственного упор-
ства.  

Заодно создадим зону отчуждения со странами НАТО.
Эта схема - рабочая и не мы ее придумали - ее обкатали ещё США в 

Японии в 1945. Как итог - Япония под ними.

Vоенкор Котенок Z
В 2014 г. ополчение Донбасса не зря подняло над головой флаг со 

Спасом Нерукотворным. Уже тогда мудрые люди понимали, с чем мы 
столкнулись. Третий рейх — это сатанизм плюс танковые колонны.  

Похоже, что и в 2022 г. в Российской Федерации не до конца поня-
ли, что творится на Украине. Беда под Балаклеей дала еще один урок. 
Нацисты и сепаратисты просто так не сдадутся. Любое миндальнича-
ние с ними приводит к плачевным результатам, тем более, что за их 
спинами всегда находятся те, кто их будет постоянно науськивать, ибо 
нечисть не терпит Россию — подножие Престола Пресвятой Богоро-
дицы. Нечисть жаждет нас сожрать полностью.

СВО уже канула в прошлое. Для успеха Русской Реконкисты надо 
переводить экономику на ВОЕННЫЕ РЕЛЬСЫ, СРОЧНО УКРЕПЛЯТЬ АР-
МИЮ, вывести общество из летаргического сна, в котором оно просто 
не замечает войну как войну, окоротить «пятую колонну» и оконча-
тельно объявить, что Донбасс, Новороссия, Запорожье, Херсон, Харь-
ков — это русская земля. И ее отдавать нельзя.

И да поможет нам Спас Святой!

Правый Григоров
Сейчас система начнёт метаться, нельзя ли договорнячок, а когда 

станет ясно, что нельзя, тут и наступит главный момент.

https://t.me/voenkorKotenok/40187
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Комиссар Исчезает
Слов нет.

Русские, вперед!
Те, кто предлагает остановиться уже с конца марта, взять паузу, про-

вести реформы, к чему-то там подготовиться, не понимают одной важ-
ной и простой вещи.

Принято решение Россию ликвидировать. Да, это озвучивается пока 
бывшими официальными лицами. Но это пока. Официальные лица пу-
блично выскажутся потом. Сейчас они наращивают кулак на Украине. 

Потому все реформы, начать вести войну по-настоящему, мобили-
зовывать общество, решать вопросы снабжения и прочее нам придёт-
ся без всяких пауз, прямо во время войны.

«Я думаю, что военные цели США в этом конфликте должны вклю-
чать деимпериализацию России. Мне кажется, что мы должны поло-
жить начало концу Российской Федерации в ее сегодняшнем виде. 
Нам надо быть готовыми к тому, к чему мы не были готовы в случае с 
СССР», – бывший командующий войсками США в Европе Бен Ходжес.

Меняться придётся. Если хотим жить.

Vладислав Угольный
Что это было — мы узнаем позже. Кому надо и кто в теме — тот в 

курсе, какие силы у нас были в Белгороде и какова была их функция. И 
тот знает, что они как были в Белгородской области — так и остались.

Русской армии поражение нанесено не было. Она просто отошла 
на более успешные позиции, ведя фактически заградительные арьер-
гардные бои сначала у Шевченково, затем у Купянска. Сейчас фронт 
встал у Оскола.

Мы потеряли большое количество территории, некоторое количе-
ство русских людей в Харьковской области. Определённое падение 
боевого духа — последнее необходимо исправить.

Мы потеряли северный фланг, угрожающий Славянску. В результа-
те этого ВСУ теперь ведёт бои за Красный Лиман. У них теперь будет 
улучшено снабжение, т.к. разблокируется трасса Харьков — Славянск.

Однако поражение русской армии нанесено не было. Просто пото-
му что на этом участке фронта была не русская армия, а некоторое ко-
личество заслонов. Которые внезапно оказались на пути ударного ку-
лака ВСУ и героически сдерживали лучшие части противника.

Рыбарь
Замысел командования ВС РФ состоит в попытке организации устой-

чивой линии обороны по рекам Оскол — Северский Донец. Происхо-
дит перегруппировка выведенных из-под Балаклеи, Купянска и Изю-
ма подразделений и ввод резервов.
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Пророссийски настроенное население бежит на территорию России 
как с территории Харьковской области, так и северных районов ЛНР. 
В занятые ВСУ населенные пункты заходят фильтрационные коман-
ды. Задача — уничтожить пророссийских активистов и приучить лю-
дей под страхом смерти бояться поддерживать Россию. На утрачен-
ных территориях Харьковской области наступили тёмные времена.

Димитриев
Прислал источник: 
«Восьмого сентября в Херсонской области был найден мертвым, со 

следами побоев начальник отдела Управления собственной безопас-
ности аппарата ВГА Борис Харитонов. Сам Харитонов бывший сотруд-
ник Альфы, кавалер двух орденов мужества должен был заниматься 
вопросами безопасности сотрудников ВГА, но успел проработать на 
должности всего 2 дня. При невыясненных обстоятельствах его задер-
жали сотрудники контрразведки Дальневосточного военного округа с 
позывными Платон, Восток и Амур. Сутки его удерживали его в отде-
лении полиции в Новой Каховки по подозрению в шпионаже и рабо-
те на СБУ. Через сутки Харитонова находят мертвым. Вскрытие пока-
зало смерть от болевого шока в результате полученных травм. Води-
тель-чеченец, которого забрали из отдела Новокаховской полиции го-
ворит, что их начали избивать практически сразу. Начальник полиции 
в частной беседе признался, что указанные сотрудники ВОГа часто ис-
пользовали его помещение для допросов и пыток задержанных. Уго-
ловное дело до сих пор даже не заведено. Председатель ВГА Елисе-
ев выступил на совещании с силовиками и сказал, что сотрудники ВГА 
больше боятся правоохранительных и военных органов, чем украин-
ских ДРГ.» 

Выкладываю вам для описания атмосферы в целом. Не знаю, что 
там делал Харитонов, может это какой-то «хозяйственный спор» и он 
сам что-то пытался «отжать» и кого-то посадить «на подвал». В це-
лом структура УСБ, думаю, занималась скорее этим, чем вопросами 
безопасности. Но такого полно по каждому населенному пункту одни 
структуры столкнулись с другими. 

А теперь главное: для многих подобных деятелей, которые зани-
мались в Херсонской и Запорожской областях грабежом, вымогатель-
ством, отжимали, крышкванием бизнеса, сдача территории будет толь-
ко на пользу. Это означает, что они никогда не понесут наказания. Кон-
цы в воду

Стрелков Игорь Иванович
Сводка по состоянию на ночь с 10 на 11 сентября.
Харьковский фронт.
Вчера, начиная со второй половины дня и всю ночь происходил спеш-

ный отвод наших войск с плацдарма на западном берегу Северского 
Донца южнее Изюма. Отход нашей группировки прикрывали арьер-
гардные части ВС ДНР и российских добровольческих подразделений, 

https://t.me/russ_orientalist/11825
https://t.me/strelkovii/3213


ОГЛАВЛЕНИЕ 168ОДИННАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

которые, при поддержке артиллерии, вели тяжелые бои в оператив-
ном окружении в районе н.п. Сулиговка, Бражковка и за господствую-
щую высоту южнее Малой Камышевахи.

По состоянию на вечер и ночь - северная часть Изюма была занята 
противником, южная - удерживалась ВС РФ.

Отрезать основные силы нашей группировки (кроме отдельных под-
разделений) противнику не удалось. Новая линия фронта, по всей ви-
димости, будет выстраиваться по линии р.Оскол и Оскольского водо-
хранилища.

Атаки противника с захваченного плацдарма в районе н.п. Старый 
Караван на Лиман - успеха не имели.

Информации по северному участку фронта у меня нет.
На Херсонском фронте продолжались бои местного значения и об-

мен артиллерийскими ударами.
Донецк в течение суток продолжал подвергаться ожесточенным ар-

тиллерийским обстрелам «по площадям». На Донецком фронте за-
являются тактические продвижения в районе ж/д станции и района 
Майорск (окраина Горловки), но мне на этот счет подтверждения пока 
не поступало.

Политджойстик/Politjoystic
Пошли в ход ОТРК «Искандер». Пишут, что было 10 пусков. Боего-

ловки у ракет могут быть разными: 
- Для поражения площадных целей и окопанной техники использу-

ется кассетная осколочная боевая часть с дистанционным подрывом в 
воздухе 54 боевых элементов для поражения людей и техники в око-
пах сверху.

- Для поражения бункеров используется бетонобойная боевая часть.
- Для поражения точечных целей используется обычно осколоч-

но-фугасная боевая часть. Остальные боевые части могут быть приме-
нены для специфических нетиповых задач.

… 
Посмотрим что получилось.

Умный еврей при губернаторе
Запорожская АЭС - все.

Олег Царёв
Самообслуживание. 
Украина отключила подачу Украине электроэнергии из ЗАЭС. Теперь 

осталось ей отключить подачу себе газа. А ВСУ не забыть самоубиться. 
Это была шутка. 
На самом деле решение по остановке ЗАЭС принималось не на Укра-

ине. Не так давно в США проанализировали все риски и сказали, что 
станцию лучше выключить. Вот ее и выключили. Как видите, решения, 

https://t.me/politjoystic/28493
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принятые в США, выполняются быстро, при чем не только на Украине, 
но и на подконтрольной нам территории.

Андрей Медведев
Ну вот сегодня утром и остановлен последний работавший энер-

гоблок Запорожской АЭС. 
Почему это произошло? Потому что ВСУ бесконечно били по атом-

ной станции. Да, собственно, если бы только по ней. Объекты инфра-
структуры, особенно энергетики, это возможно главная мишень для 
украинских военных. Они бьют по ТЭЦ в Донецке Луганске. Они унич-
тожают линии ЛЭП. 

Объекты энергетики мишень для украинских диверсантов, и не толь-
ко на территории республик. Белгород недавно же. 

У меня есть один очень, возможно странный, и даже банальный 
вопрос: а доколе мы будем на это просто смотреть и не отвечать? На 
Украине нет ТЭЦ? Линий электропередач? Подстанций? Ну и всего про-
чего. И да, АЭС. Неужели нет? Или неужели кто-то не знает, где они на-
ходятся? Может как-то подсказать? 

Ну просто наш неответ, неприлет «Калибра» в такие объекты, вы-
глядит, скажу аккуратно, очень странно.

Может быть теперь хотя бы время настало?

Правый Григоров
В конце марта я написал большой текст, почему мы не обрушили 

Украину, тот текст я согласовывал с крутыми военспецами.
Так вот, отключение электричества у противника это первейшая за-

дача по нарушению управления и функциональности государства.
Попробуй, кстати, провести мобилизацию без электричества, орга-

низовать связь, пропаганду и вообще управление государством. 
Да, это вызвало бы некоторые страдания гражданского населения. 

Но это гораздо меньшие страдания чем воевать годами, дав против-
нику время на мобилизацию, перевооружение, накачку пропагандой 
и переброску войск.

И электричество лишь один из необходимых пунктов. Там ещё есть 
10 пунктов, которые надо было сделать.

Ложно понимаемый гуманизм увеличивает страдания людей и на-
ши потери.

Lobaev Z
Если не вышло перенести внимание Пиндостана в его ближнее под-

брюшье, оперируя, а лучше угрожая ему в Южной и Центральной Аме-
рике, о чем я писал неоднократно и перед СВО и в самом её начале, то 
это я ещё могу понять: возможны более высокие соображения страте-
гического толка, хитросплетения тайной дипломатии, да и отсутствие 
политической воли на серьезную конфронтацию, в конце концов, тоже 
нельзя сбрасывать со счетов. 

https://t.me/MedvedevVesti/11209
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Минусы войны при переносе потенциального театра военных дей-
ствий Запада подальше от их границ и поближе к нашим тоже всем 
были очевидны, и подробно останавливаться,  думаю, на них не стоит. 
Одна только уверенность Запада в нашей слабости теперь чего стоит... 
Равно и инициативу, а также ощущение контроля за ситуацией тоже 
не стоило отдавать противнику. 

Но почему бандеровцы, ведомые клоуном, а также поддерживаю-
щее их население, сидят со светом, газом, водой, туалетом и нос в та-
баке? Когда за поддержку нацистского режима они должны сидеть с 
голой дупой и без всех вышеозначенных и удобных utilities. 

Заводы, в результате выведения из строя объектов энергетической 
инфраструктуры, должны стоять, а не выпускать и ремонтировать ВВТ. 

Если уж мы не стали угрожать в Латинской Америке, то здесь наши 
удары и ответы должны были быть ещё более сокрушительными для 
того, чтобы быть убедительными и сыграть свою роль в стратегиче-
ском сдерживании. 

Пока это сделать не поздно. Но это должно быть сделано именно 
так: не все, но некоторые области Руины должны быть погружены в 
середину 19-го века; чем дальше от ЛБС, тем больший ущерб должен 
быть нанесен инфраструктуре, и прежде всего энергетике, чтобы был 
оказан необходимый стратегический эффект на ход войны. 

Старше Эдды
Чтобы немного снизить радость украинцев от перемоги, надо пря-

мо сейчас наносить жесткие удары по энергетической инфраструкту-
ре. Делать амбициозные заявления из тёплого и светлого кабинета го-
раздо легче, чем то же самое вещать при свете керосиновой лампы и 
тарахтение дизель генератора.

Захар Прилепин
Вот в чём некоторая проблема.
Сейчас все перекипят, напишут про салют, про кинутых, нам дове-

рившихся, людей, которых теперь убьют, про катастрофу, которую надо 
называть катастрофой, - 

и, -
всё останется как прежде.
Отсчитайте неделю, и через неделю это обсудим. 
Ну, был у нас харьковский фронт, теперь нет. И что ж теперь. 
Коней на переправе не меняют, и всё такое.

Colonelcassad
С украинской стороны публикуют фотографии трофейной техники 

взятой в ходе прорыва под Балаклеей. Часть повреждена, но речь идет 
о нескольких десятках единиц гусеничной и колесной техники, вклю-
чая таки, САУ, РСЗО, различные ББМ и грузовики.

https://t.me/vysokygovorit/9359
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Димитриев
Осознание власти о том, что СВО – скорее всего будет проиграна 

явно произошло не вчера. Именно негативным прогнозом ее разви-
тия объясняется отсутствие ударов по инфраструктурным объектам. 
(Только не рассказывайте про гуманизм. От ударов по энергосистеме 
и мостам никто не умирает)  Объяснение простое- чем меньше будет 
разрушений инфраструктуры - тем меньше репараций и вероятность 
Гаагского трибунала. 

На данный момент весьма вероятен следующий сценарий. После 
уничтожения всех ключевых плацдармов РФ на севере Украины бу-
дет возобновлено наступление на Херсон. Первый этап, несмотря на 
большие потери дал определенные результаты. Создан плацдарм в 
районе Сухих Ставок, нарушено снабжение войск на правобережной 
части Днепра. На месте жителей Херсона я бы либо раздобывал жел-
то-синие флаги, либо направлялся в сторону Мелитополя.

Следующим этапом скорей всего будет Мелитополь- Бердянская 
операция. Цель- выход к Азовскому морю. Сможет ли РФ отстоять Крым 
в случае разрушения Крымского моста- большой вопрос. В истории 
нет положительного примера удержания Крыма в случае блокады.

Трагедия заключается в том, что либеральный блок в нашей власти 
готов пожертвовать любыми территориями ради собственного благо-
получия и гарантий безопасности себе и своим детям. На каких усло-
виях США их могут гарантировать? Полагаю список будет примерно 
следующим:

5-10триллионов долларов репараций. Должны же окупится вложе-
ния США. Война- это бизнес.

-Полный выход РФ с территории Украины включая ДНР и ЛНР
-Передача Крыма Украине при условии сохранения «фиктивной ав-

тономии»
-Отказ от ядерного оружия и/или демилитаризация европейской 

части РФ
-Реформа власти. Формирование правительства, устраивающего 

США.
-Приватизация всех госкорпораций (нефтегазодобыча, авиастрое-

ние, металлургия и тд и тп) и покупка их «Надежными» европейскими 
компаниями по «справедливой» цене.

Альтернативой всему этому является Военное положение, мобили-
зация и реальная Война. В этом случае победа  возможна.

Ваши Новости
Все тезисы Рамзана Кадырова о ситуации на Изюмском направле-

нии
Про брифинг Минобороны:
▪️Хорошо, что Министерство обороны разъяснило ситуацию, из-за 

чего они ушли из городов Изюм, Купянск, Балаклея на Харьковском 
направлении. Это было вынуждено, оказывается, чтобы сохранить че-

https://t.me/russ_orientalist/11826
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ловеческие жертвы. Но это абсолютно ничего не значит. Я, Рамзан Ка-
дыров, официально вам заявляю, что все эти города будут возвраще-
ны обратно. 

Про ошибки командования в Харьковской области:
▪️Я не стратег такого уровня, как министерство обороны, но были 

допущены ошибки, я думаю, что они сделают выводы. 
▪️То, что сдали города, я не могу кого-то обвинить, потому что не по-

нимаю углубленно какая стратегия выработана министерством обо-
роны. Но я знаю одно, чтобы не было, Россия победит и эти натовские 
шайтаны, западные и европейские спецслужбы, их оружие будет по-
давлено духом наших бойцов. 

▪️И если сегодня-завтра не будут сделаны изменения в стратегии про-
ведения специальной операции, я вынужден буду выходить на руко-
водство министерства обороны и руководство страны, чтобы разъяс-
нить им ситуацию, которая реально находится там на земле. 

▪️Ситуация очень интересная, прям офигенная ситуация, то, что ушли 
оттуда, отдали несколько городов и сел, в этом тоже есть свой плюс. 

Про реакцию военкоров и патриотизм:
▪️Патриот не должен обижаться, у патриота не должно быть врагов 

из-за того, что кто-то что-то не так сделал. Пользуясь случаем, я всех 
военкоров приглашаю к себе в гости, чтобы обсудить, чтобы разря-
дить ситуацию, чтобы они меня послушали, чтобы я их послушал. Я 
хочу даже наградить большинство из них за мужество, храбрость.

Про информационную политику Минобороны:
Обидно, что официальные лица ни о чем не говорили, не заявля-

ли, хотя это все видели и показывали. И почему это делается, почему 
отдается? Если Россия захотела бы, то ни шагу не сделала бы назад. 
И почему это сделали, для чего, нужно было разъяснить. Для этого у 
них, я уверен, не были подготовлены люди. Мы всегда показываем, 
как мы стреляем, как мы забираем, как мы уничтожаем. И надо пока-
зать и другую сторону

Владлен Татарский
Наш ДОРОГОЙ БРАТ, как всегда режет словом :
«Мои представители разговаривали со всеми командующими, ко-

торые находятся на фронтах. Мы владеем полностью информацией с 
мест, о всех происшествиях. Если сегодня-завтра не будет сделаны из-
менения в стратегиии по ведению СВО, то я вынужден буду выходить 
на руководство миноброны и руководство страны, чтобы разъяснить 
им ситуацию... Ситуация очень интересная»...

Vоенкор Котенок Z
Дорогому брату Владлену!
Срочно! 
Срочно передай дорогому брату из Чечни: ситуация не изменится, 

надо выходить на руководство страны и разъяснить ситуацию!

https://t.me/vladlentatarsky/16029
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Лучше поздно, чем никогда!

Политбюро 2.0
Сегодня Рамзан Кадыров окончательно стал лидером/публичным 

лицом партии радикальных патриотов. 
Интересно, что его активно хвалят в том числе и представители КПРФ.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Раз уж политические деятели разного ранга говорят о намерении 

расправиться с Россией, самое время проснуться и начать что-то де-
лать. Например, чтоб усилить границы начать с ополчения в  Брянске, 
Курске, Белгороде, Воронеже, Крыму, уже пора его формировать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Поддерживаю данное предложение. Пора создавать Народное 

Ополчение (правда это нужно было сделать ещё раньше, но если для 
понимания этого нужно было получить люлей, то пусть будет позже 
чем никогда). Я лично с первых дней войны ни разу не сомневался, 
что нам прийдётся воевать с НАТО. У меня не было и нет никаких ил-
люзий. Морально я был готов к любому развитию событий. В том чис-
ле и к такому как сейчас. Поэтому наверное меня сейчас вообще не 
бомбит. Поигрались в СВО и хватит, готовимся к настоящей войне ре-
бятки

Владлен Татарский
Угледар. 
Сегодня ночью хохлы начали снимать свои минные заграждения.

Стрелков Игорь Иванович
Нарастает вал сообщений о сосредоточении сил противника на Угле-

дарском направлении. (Мне они приходят тоже, не только из интер-
нета беру).

У нас-же - насколько мне известно (из первых уст) - на этом участке 
картина не сильно отличается от той, которая имела место в районе 
Балаклеи неделю назад. Подробности приводить не могу, кому надо 
- сообщил.

С точки зрения противника - удар на этом направлении - вполне ло-
гичен - пока командование ВС РФ не успело вывести туда резервы из 
оставляемой Харьковской области. И сулит отличные перспективы - с 
прорывом к побережью Азовского моря и непосредственно к Волно-
вахе и Мариуполю. При удаче - фронт может обрушиться точно также, 
как под Изюмом.

И, кстати ,совершенно не исключены удары на других направлени-
ях Запорожского фронта - в районе Пологи - Гуляй-Поля.

На счет тиражируемой в интернете информации об оставлении ВС 
РФ Волчанска и Казачьей Лопани - у меня никакой информации нет.

https://t.me/politburo2/6729
https://t.me/rsotmdivision/830
https://t.me/notes_veterans/4749
https://t.me/vladlentatarsky/16037
https://t.me/strelkovii/3215
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Colonelcassad
Волчанск на середину дня оставлен, так же как и ряд прилегающих 

населенных пунктов. Фронт теперь проходит на границе украины с Бел-
городской областью.

Холмогоров
«История о «Договорняке по харьковской области» - это липа, специ-

ально инспирируемый слух, прикрывающий тот факт, что уже 6-го чис-
ла управление войсками на Харьковском направлении было полно-
стью утрачено и штабы самоустранились от восстановления  связи с 
частями». 

Мнение с мест, которому я доверяю.

АДЕКВАТ Z
Отступили в порядке, сохранив людей и почти всю технику. Нанес-

ли противнику чувствительные, хотя и далеко не решающие, потери. 
Положительные стороны на этом заканчиваются.

Я не знаю, что конкретно и на каком уровне пошло не так: все мы 
ждали совсем другого и до последнего верили совсем в другое. Ре-
альность оказалась гораздо неприятнее. В первую очередь судьбой 
наших из местных жителей, которые не смогли эвакуироваться. Что 
там сейчас творят каратели, подумать страшно, но не думать невоз-
можно: это наша общая боль.

Все, что у нас сейчас на душе, надо переплавить в общую волю к од-
ной на всех победе и в новые дела, ее приближающие. Пути назад нет 
и не будет. Ставки с обеих сторон - выше некуда.

Время, несмотря на болезненную неудачу, по-прежнему работает 
на нашу сторону. Все необходимые уроки, убежден, будут извлечены: 
армия и государство, от солдата до Верховного, заинтересованы в по-
беде не меньше любого из нас. Делаем свое дело на своем месте - и 
стараемся каждый день искать, что еще можно вот этими твоими дву-
мя руками сделать для победы.

Завоевать ее можно только так: все вместе, каждый день, изо дня в 
день.

И да, свой ход мы все еще резервируем и начать его делать можем 
в любой день и час. Делать его есть чем. Настаиваю.

Ꙃаставный
Из Харьковской области организованный отход. По ЛДНР, Запорож-

ской и Херсонской области такого решения нет и не будет. Русская ар-
мия, ты — лучшая. Политики... ну вы поняли. 

Тяжело. Больно. Работаем дальше.

Рыбарь
Обстановка на Харьковском направлении 

https://t.me/boris_rozhin/63421
https://t.me/holmogortalks/24255
https://t.me/politadequate/6740
https://t.me/zastavnyii/1455
https://t.me/rybar/38595
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по состоянию на 13.00 11 сентября 2022 года
На текущий момент российские подразделения продолжают пере-

конфигурацию фронта на Харьковском направлении. Начался вывод 
ВС РФ с рубежа Уды — Казачья Лопань — Большие Проходы. 

ВС РФ сохраняют ограниченное присутствия, прикрывая колонны с 
беженцами, которые уходят на территорию Российской Федерации. 
К востоку от Северского Донца отдельные мобильные группы ВСУ до-
стигли пока рубежа Хотомля — Большой Бурлук. К северу российские 
подразделения продолжают эвакуацию мирных жителей.

По Большому Бурлуку из-за отсутствия координации между укра-
инскими подразделениями ВСУ провели обстрел, хотя в самом насе-
ленном пункте остались только мирные жители.

ВС РФ продолжают выравнивать фронт по реке Оскол, стягивая под-
крепления на левый берег. В районе села Оскол отряды 60 омсб «Ве-
тераны» удерживают дорогу, обеспечивая выход отдельных групп бе-
женцев. 

В районе села Сеньково армейская авиация ВС РФ уничтожила пон-
тонную переправу ВСУ.

Повёрнутые на Z войне
Попытаемся объяснить, что происходит. Да, мы ушли из Харьков-

ской области, армии мирного времени не хватает на контроль всей 
этой территории. Это очевидно. Сейчас те части, что были там встанут 
по реке Оскол, а другие уйдут, скорее всего, на юг. 

Кто встанет между Белгородом и ВСУ? Да как и в Курской и Брян-

https://t.me/voenacher/28732
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ской области. Погранвойска и парни срочники (которые нихуёво кош-
марят ВСУ с нашей территории в Сумскую область артой).

Повторимся в который раз, все задачи СВО решаемые, если люди 
поймут, за что они сражаются и ряды батальонов наполнятся свежи-
ми, обученными силами.

Джига на могиле |Z
В целом, есть большая проблема: ребята из питерских подворотен 

как-то не очень хорошо держат слово.
Ну а угрозы перехода «красных линий» «западными партнерами», 

высказанные Лавровым, я уже устал считать.
За ничем не подкреплённые угрозы принято наказывать — поставки 

высокоточного, а теперь уже и наступательного оружия идут на Укра-
ину потоком.

Бульба престоловъ
Продолжающийся вывод войск из отдельных населённых пунктов, 

которым не угрожали ВСУ или которые можно было легко оборонять, 
подтверждает, что мы видим централизованное и договорное остав-
ление Харьковской области по политическим (предательским) моти-
вам.

Зато Путин первым поздравил Чарльза III, а в понедельник начина-
ет обзвон мировых лидеров, с отчётом о выполненной работе и прось-
бами о мире.

Колонны и вертолётные десанты, идущие на помощь под репорта-
жи военкрыс, ожидаемо оказались ложью.

Причём с передачей некоторых населённых пунктов случился сбой, 
после отхода ВС РФ их временно удерживают мобики ЛДНР, которых 
не ввели в курс дела, рассчитывая, что они просто погибнут.

Холмогоров
Дилемма Русского. 11 сентября 2022 года.
1. Нас предали.
2. Наша армия небоеспособна.
Трудный, очень трудный выбор.
В первое, конечно, хочется верить чуть больше. Это значит, что у нас 

есть инструмент, который злонамеренно не используется. Но если что 
мы можем.

А вот если второе... Тогда мы не сможем, даже если захотим.
Не об этом я рассчитывал размышлять 11 сентября 2022 года. Но 

молчать и «не сеять панику» накануне возможного прорыва ВСУ на 
Мариуполь - просто не имею права.

Логика Маркова
Почему был салют? Потому что социология говорит, что большин-

https://t.me/dancingrussians/614
https://t.me/bulbe_de_trones/1923
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https://t.me/logikamarkova/3355
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ство населения устало от новостей об СВО и хочет, чтобы военных но-
востей было меньше. Поэтому останется прежняя политика «армия 
воююет, а страна живет обычной жизнью». Не будет сейчас превра-
щения страны в единый военный лагерь. Не будет лозунга «все для 
фронта, все для победы». Страна продолжит жить обычной мирной 
жизнью.

Правый Григоров
Видимо продолжим не воевать вплоть до того момента, когда укра-

инские танки поедут по Киевскому шоссе на Москву.
Я честно говоря тоже устал от новостей СВО, точнее от новостей, как 

мы не воюем. И люди именно от этого психологически устали.
Если не начать воевать по-настоящему, то усталость населения бу-

дет только нарастать.
В армии у нас проблем много. Но для начала надо решить полити-

ческие проблемы в АП. А они не решаются.

Readovka
Потерявший восприятие реальности Киев — официальный пред-

ставитель украинского СНБО вдруг заговорил о «полной капитуляции 
и демилитаризации РФ»

Секретарь Украинского СНБО Алексей Данилов, оторвавшись от ре-
альности, вдруг заявил о грядущей агрессии по отношению к России в 
рамках общепризнанных границ нашей страны — да, по Москве тоже. 
По его словам, Украина не останется довольной «сдачей Россией Кры-
ма» и «огромными репарациями» — правда, откуда в голове у офици-
альных лиц в целом есть такие мысли, остается загадкой. Но интерес-
нее другое: абсолютно серьезно Данилов стал перечислять пункты, ко-
торых Киев собирается добиваться, намекая на «полную капитуляцию 
и демилитаризацию РФ» при помощи своих западных союзников.

«Наша задача — сделать Россию такой, чтобы у нее не было даже 
желания думать, что она может нападать на соседей, тем более таким 
образом, как она сделала по отношению к нашей стране», — цитиру-
ет слова Данилова РИА «Новый день».

У официальных лиц Украины появились новые тезисы, а их уверен-
ность явно обусловлена поддержкой Запада. Нейтрализация данных 
мыслей просто необходима — ни о Крыме, ни о репарациях, ни о тем 
более каких-либо движениях на территории нашей страны не может 
быть и речи. Об этом забывшемуся Киеву нужно напомнить.

Анатолий Шарий
Резников также сделал заявление о том, что вариантов «как до 24 

февраля» уже нет. 
Будут давить до конца, это было понятно еще два дня назад. При-

чем, и Киев, и НАТО.

https://t.me/grigorov_prav/1948
https://t.me/readovkanews/41558
https://t.me/ASupersharij/11148
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Старше Эдды
Украину уже не устроит ни «сдача» Россией Крыма с Донбассом, ни 

репарации за «вторжение». По его словам, Киев вместе с западными 
союзниками будет добиваться «полной капитуляции и демилитариза-
ции РФ» — Секретарь СНБО Украины Алексей Данилов.

И это не головокружение от успехов, а четко продуманная страте-
гия. Особенно интересно эти слова звучат под «передислокацию» ВС 
РФ в Харьковской области и аккомпанемент праздничного салюта над 
Москвой.

Юрий Баранчик
Было бы хорошо немного «приземлить» супостата свиданием с   

ОТРК «Искандер». По более значимому объекту, чем казарма или склад 
ВСУ.

Военкор Астрахань
Есть один важный момент, который стоит понять из «украинского» 

наступления. На видео хорошо видны иностранные наёмники, веро-
ятно, что и штатники там присутствуют. Ну а то, что планированием 
боевых действий и управлением занимаются в иностранных штабах, 
по-моему уже можно считать общеизвестным. 

С русским мифом про изнеженных пиндосов, которые не воюют без 
холодной колы, боятся артиллерии, не ходят в атаку без авиаудара 
пора прощаться. С рассказами про слабосильных содомитов, которые 
не соперники русскому воину - тоже. Миф о том, как страшен и непо-
бедим русский солдат - часть нашей внутренней мифологии, в мире 
её нет. Они прут и не боятся. 

Ну и в смысле оперативного искусства, мы десятилетиями убежда-
ли себя, что готовимся к большой войне, а противник умеет только го-
нять пастухов по горам. В то время, как противник как раз умеет плани-
ровать и проводить крупные межвидовые военные операции, и име-
ет подобный опыт, на который мы закрывали глаза. 

Давайте чётко отдадим себе отчёт в том, что мы существуем в мире, 
где нас не боятся.

Larkin
На самом деле хуже. Это не американцы «воюют без кока-колы в 

ужасных условиях», это мы прошляпили и позволили им создать мак-
симально комфортные условия на фронте, с кока-колой, блэкджеком 
и т.д.

Z Никита Изюмов
Если честно, не знаю как комментировать происходящее. Знающие 

меня люди подтвердят что я практически не впадаю в уныние и всегда 
ищу позитив, даже когда его почти нет, не ною, а предлагаю тратить 
время на решение проблем. 

https://t.me/vysokygovorit/9358
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Но что делать, когда государственная машина просто сдаёт за три 
(!) дня с трудом освобожденные за полгода русские земли, там, где 
Турчак обещал что Россия навсегда, где ещё 6 сентября выдавали па-
спорта РФ. 

Армия просто ушла, да так, что оставляла города до подхода пере-
довых частей хохлов. Эвакуация русского населения? Не, не слышали, 
все кто уходил - уходили сами и сейчас торчат на границе в огромных 
очередях.

Readovka
Андрей Турчак и Вячеслав Гладков посетили ж/д вокзал в Белгоро-

де, где разместили эвакуированных беженцев из Харьковской обла-
сти

Джига на могиле |Z
Важное сообщение:
Андрею Турчаку торжественно возвращается звание «сраный».

Логика Маркова
Результаты выборов ЕДГ. Обвал. Обвальное голосование народа  за 

СВО. Все эти голоса уходят партии власти. Даже умеренная оппозиция 
теряет голоса. Люди хотят только власть России. Только Путина. Поэто-
му Единая Россия и все губернаторы от партии власти получают мно-
го голосов даже на обычно протестном Дальнем Востоке, откуда уже 
идут результаты. Огромная поддержка Путина и СВО. Это кредит до-
верия от народа.

НЕЗЫГАРЬ
Абсолютное большинство российского социума не склонно пола-

гать, что экономическая ситуация в стране через полгода или год ухуд-
шится. Согласно данным «ФОМ» 36% полагают, что в перспективе сле-
дующих 6-12 месяцев жизнь в стране улучшится, а 32% считают, что не 
изменится. При этом 17% склонны думать, что ситуация ухудшится, а 
остальные не определились со своим мнением.

Умный еврей при губернаторе
Это, конечно, огромный внутриполитический успех. И, в каком-то 

смысле, оправдание для отсутствия реальной мобилизации общества 
- сплочение вокруг флага есть, мобилизации нет. 

Страна сильна настолько, что ведет (экономическую) войну с запа-
дом, который напрягается изо всех сил, ведет СВО на Украине - а при 
том не считает, что это напряжение скажется на повседнейной жизни. 

Проблема в том, что чем дальше, тем больше этакая успешная вну-
тренняя политика начинает мешать воевать.

https://t.me/readovkanews/41567
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Что-то знаю / Павел Данилин
Выборы выявили предателей – это псевдоппозиция, которая под 

кураторством западных спецслужб осуществляет провокации и пыта-
ется подорвать доверие к избирательной системе. Наблюдатели фик-
сируют не нарушения со стороны участников, а прямые провокации 
на подрыв доверия к избирательной системе. В сетях огромное коли-
чество фейковой информации, не стесняются прямых фальсификаций 
фактов, с подачи западных кураторов и по их лекалам оппозиционе-
ры организуют акции и провоцируют скандалы на участках. Они отта-
чивают своё умение по дискредитации выборов перед референдума-
ми ЛНР, ДНР и освобожденных территорий.

Бульба престоловъ
Россия не отказывается от переговоров с Украиной, но чем больше 

откладывается процесс, тем сложнее будет договориться — Лавров.
Перевожу с российского языка на русский: мы сдали Харьковскую 

область — где наши переговоры и подписание бумажки? Вы же не об-
манете нас снова? Как с Минскими соглашениями, как с деэскалаци-
ей под Киевом, Черниговым и Сумами, как с Зерновой сделкой?

Угрозой это, очевидно, быть не может. Потому что угрожать могут 
только государства, у которых есть армия.

Владлен Татарский
Мои предложения по сложившейся ситуации:
1.Мобилизация. (Да, без броников и касок, с АК-47 и Т-62, но друго-

го варианта нет). 
2. Мобилизация промышленности. 
3. Немедленный удар всеми имеющимися, оставшимися, средства-

ми по инфраструктуре Уркаинского Каганата. 
4.Предупреждающий ядерный удар по Змеиному. 
5.Ультиматум о выводе ВСУ из ДНР. 
Братья и Сестры! 
Всё серьёзно. Если вы думаете, что есть какой-то «договорняк», то 

вы ошибаетесь - договариваются с теми, кого хоть немного бояться. 
Запад декларирует открыто, что он ошибся, когда не добил Россию 

в 90-е, теперь не хочет её повторять. Это война за нашу жизнь!

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Я тут провёл мысленный эксперимент. Попытался реконструиро-

вать картину мира благонамеренного просвещённого либерала, где 
отправная точка — что и Крым был ошибкой, и тем более СВО было чу-
довищной ошибкой, и вообще своей страной надо было заниматься, 
а не на чужие земли зариться. И что причина всех наших бед — «им-
перские комплексы», а все империи разваливаются, ибо их век про-
шёл и бла-бла-бла. 

И в ходе своей реконструкции натолкнулся на любопытную вещь. У 

https://t.me/ctotoznayu/2061
https://t.me/bulbe_de_trones/1924
https://t.me/vladlentatarsky/16046
https://t.me/chadayevru/895
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Ясперса было понятие «осевого времени», Achsenzeit — это период в 
истории человечества, когда сформировались основные мировые ре-
лигии, и когда на смену человеку «мифологического» сознания при-
шёл условно «современный» тип рационального философского мыш-
ления. То есть произошло нечто максимально важное, задавшее век-
тор, по сравнению с чем вся история последующих столетий в прин-
ципе вторична: никто с тех пор не сказал ничего более значимого, чем 
Будда, Конфуций, Иисус или Мухаммед (хотя ислам в ОВ по Ясперсу и 
не попадает). 

Так вот. Очевидно, «осевым временем» такого либерального созна-
ния является период конца 1980-х — начала 1990-х, когда рухнул СССР 
и сформировались контуры нынешнего мира с известно чьей гегемо-
нией. И любое посягательство на тогдашние решения по мироустрой-
ству суть святотатство, с почти религиозной точки зрения. Мир образ-
ца 1945-го был отменён и упразднён в 1989-91, и именно с этой точки 
ведёт свой отсчёт Современность как она есть. Соответственно, весь 
путинский нарратив начиная с Мюнхенской речи — это нелегитим-
ное восстание ушедшего «мира 1945-го» против действующего «мира 
1991-го», «прошлого» против «современного». Бабка с флагом; Генна-
дий Андреевич Зюганов образца 1996-го. 

И вот в связи с этим. Путин назвал 91-й «крупнейшей геополити-
ческой катастрофой», но проблема-то в том, что государство, прези-
дентом которого он является, по такой логике, ровно в процессе этой 
катастрофы и возникло и своим возникновением ей обязано. В этом 
смысле именно для РФ оспаривать 91-й это означает оспаривать точ-
ку отсчёта собственного существования («День России»), и константы, 
на которых она стоит — ну, типа там, демократия, рыночная экономи-
ка, частная собственность и всякое прочее такое, чего не было до 91. 

И, сущностно, именно здесь коренятся причины того, что РФ, как, 
если угодно, «социально-институциональный организм», молчаливо 
саботирует всё это «собирание земель» начиная прямо с весны 2014. 
Нет, прямо с Верховным никто не спорит, на словах типа все за и какие 
надо слова говорят. Но ведь именно поэтому «русскую весну» почти 
сразу запретили и заменили «крымской», Стрелкова с его «самодея-
тельностью» объявили городским сумасшедшим, при первой же воз-
можности пошли на Минск-1 и Минск-2, на отстрел донбасских ли-
деров смотрели сквозь пальцы, факт существования ЛДНР в форма-
те «серой зоны» с весьма специфическим правовым режимом стара-
лись просто не замечать, а когда дошло до СВО, выяснилось, что неко-
му воевать — все в Москве на торжественном салюте по случаю Дня 
Города и на концерте Шнура в Лужниках. 

А «турбопатриоты» с флагами раздражают, достали, их бы заткнуть 
уже как-нибудь. Вон Катя Винокурова в простоте своей прямо написа-
ла как есть со ссылками на кого надо. Верните всё взад, с тёплым лам-
повым Навальным на Болотной в роли официального врага на зарпла-
те, мы лучше будем с ним тут типа бороться, нежели в этой вашей Лу-
гандонии умирать под «хаймарсами». 

Нет, ребята, это никакая не шестая колонна и вообще не колонна. 
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Это базовая онтология системы, которую _эти_сумасшедшие_ пыта-
ются заставить воевать, по сути, против самоё себя. «Чем скорее их 
изолируют от общества, тем легче будет всему человечеству. Ну и Пер-
вый, того, засиделся уже, мы, конечно, так не скажем, но уже и тре-
тий срок был лишним, а сейчас вообще безумие какое-то» — вот так 
должен думать т.н. «нормальный человек». И тут точечным отловом 
«иноагентов» не отделаешься, по сути, вся система — один большой 
«иноагент». 

Выводов, опять же, не будет. Сами сделаете.

Старше Эдды
Сейчас в первую очередь важно понимать, что ничего ещё не за-

кончилось — как минимум потому, что заканчивать не хочет против-
ник. Во-вторых, не менее важно понимать, что вести войну в формате 
специальной операции уже вряд ли целесообразно: противник ведёт 
против нас именно войну, имея обширную поддержку из-за рубежа.

В этих условиях речь идёт о сохранении России как таковой, посколь-
ку для тех, кто стоит за Украиной, целью является распад и уничтоже-
ние нашей страны. Нанести военное поражение Украине нужно имен-
но для того, чтобы эти планы не смогли реализоваться.

Ключевой целью, наконец, должна стать украинская инфраструкту-
ра, сохранение которой позволяет противнику свободно маневриро-
вать, перебрасывать войска с одного направления на другое, а главное 
— получать снабжение на Западе и гнать его на восток страны. Целя-
ми должны стать, наконец, мосты, железнодорожные электроподстан-
ции, пограничные переходы со странами НАТО, через которые посту-
пает техника, вооружение и горючее для ВСУ. Удары по этим целям не 
наносились в том числе из мотивации «сбережения населения Украи-
ны», но сейчас эта мотивация может лишь увеличить потери россий-
ской армии.

Украина как государство сейчас превращена в оружие, которым про-
тив нас воюет Запад. И беречь украинскую инфраструктуру — это со-
хранять это оружие для дальнейшего применения.

МАРДАН
Объявление «иноагентом» ровно как и статья о фейках – это часть 

стратегии гибридной войны. Высшей формой этой гибридной войны 
стала концепция «СВО», кризис которой теперь уже невозможно от-
рицать.

Лозунг «Не искать врагов» означает, что власть не считает существен-
ным фактор внутренней поддержки (или неподдержки) боевых дей-
ствий на Украине. Это вежливая формулировка – «Не лезьте не в свое 
дело!». 

«Не лезьте» касается как «патриотов», так и «либералов».
Проверено это было в 2014 году. Слишком шумных и слишком на-

стойчивых «патриотов» быстро отправили в тихую отставку, а либера-
лам разрешили Крымский вопрос открыто подвергать сомнению.  

https://t.me/vysokygovorit/9362
https://t.me/mardanaka/10545
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В рамках гибридной стратегии, Крым был отправлен «на передерж-
ку», за время которой Запад должен был успокоиться, последователь-
но пройти этапы отрицания, торга и, в конце концов, прийти к приня-
тию. А до того момента Крым как бы не существовал. Ни для государ-
ственных, ни для частных корпораций. 

Теперь по Крыму американцы вопрос прояснили окончательно, раз-
решив Украине бить по нему хаймерсами. «Принятия» не получилось.

 Публичная поддержка армии спустя почти семь месяцев после объ-
явления СВО по-прежнему ни от кого не требуется. Чиновники долж-
ны действовать в рамках установленных KPI, а «электорат» жить сво-
ей обычной жизнью.

Удивительно, что «ястребам» удалось добиться ликвидации развле-
кательного формата на телеканалах. В рамках доминирующей страте-
гии, народ по сей день должен был непрерывно отмечать День горо-
да с концертами, салютами и «Давай поженимся» нон-стоп 24 часа в 
сутки. 

Вместо этого информационные редакции 1 канала и «России» изо 
всех сил тянут военную повестку. 

Только это все повисает в воздухе.
Книги Т.Эйдельман, Быкова и Акунина, которые политику России 

на Украине сравнивают с нацистской Германией, широко и свободно 
продаются во всех розничных сетях. Оксимирон открыто возвращает-
ся в Россию. Алла Пугачева договаривается об индульгенции для сво-
его «мужа». Овсянникова, обвинившая Российскую армию в массо-
вых убийствах детей, получает штраф в 50 тысяч рублей. 

Это только то, что на поверхности.
Фактически Кремль вежливо просит либералов не вести открытую 

войну против России. Временно. 
Для непослушных придумали даже строгое «наказание» - иноагент-

ство. Это примерно как мать, которая с непослушным сыном демон-
стративно не разговаривает. 

Если ребенку 5 лет, и он наелся шоколада до диатеза, это – нормаль-
но. Но, на 30-летнего сына-наркомана, который тащит всё из дома, бо-
юсь, это не подействует.

СВО пора заканчивать как на фронте, так и в тылу. Пора уже начи-
нать воевать по-настоящему. С «пятой колонной» в том числе.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Кстати, про салют. 
У меня всё время вчера в голове крутилась мысль — где-то это я уже 

видел недавно. И вспомнил: ну да, 2018, чемпионат мира по футболу, 
в который и упаковали ненавистную пенсионную реформу. 

То есть, похоже, действительно заранее было принято политиче-
ское решение об отходе из ХО, заранее понятно что тяжёлое и непри-
ятное, и никто никаких «данных разведки» не игнорировал, а наобо-
рот — в отличие от Херсонского фронта, где упёрлись и выстояли, тут 

https://t.me/chadayevru/896
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изначально решили отдать наступанцам территорию, лишь для поряд-
ку покошмарив их с воздуха авиацией на марше. Отсюда ни тебе мин-
ных полей, ни оборудованных позиций, ни попыток нарушить враже-
скую логистику, ничего. А дабы купировать неизбежный негатив уже 
чисто политического характера, «ливанули позитивчика» с днями го-
рода, салютами-концертами, выборами и прочим. 

Именно поэтому не было никаких упорных боёв и оборон, нет ни 
окружений, ни разгромленных частей, ни колонн пленных, ни разру-
шенных городов, ничего такого. Только бравые хлопцы в камуфляже с 
жовто-блакитными флагами на фоне плакатов «навсегда с Россией» и 
административных зданий с целёхонькими новыми стеклопакетами. 

Собственно, поэтому вся телега и обсуждает не военное поражение 
(его не было, ибо не было сражения как такового), а сугубо политиче-
ский ущерб — оставленные территории, наши люди там, вселенская 
перемога из иерихонских труб вражеской медийки и прочее.

Старше Эдды
Для тех кто решил, что обстановка стабилизировалась и наступа-

тельный потенциал ВСУ иссяк скажу, что это не так. Киев ещё не ввёл 
в бой все резервы и даже не показал основного замысла своей поис-
тине амбициозной задачи наступления. 

Мы укрепляемся по восточному берегу Оскола, Лиман под нашим 
контролем, вчерашние попытки ВСУ заскочить в город оказались неу-
дачными. 

Как сообщают, скопление танков ВСУ замечено в Ольховатке, то 
есть в непосредственной близости от погранперехода Вериговка. Мы 
в свою очередь также перебрасываем резервы, очень много военной 
техники на дорогах Белгородчины. 

Не думаю, что хохлы рискнут вторгнуться живой силой на нашу тер-
риторию ( хотя всякое может быть), но вот после ухода ВС РФ с севе-
ра Харьковской области, та же трасса Белгород-Валуйки, в некоторых 
местах будет в досягаемости минометного выстрела.

Политджойстик/Politjoystic
К вечеру стало понятно, что ВС РФ уходят без боев дальше на Вос-

ток. Это уже не выравнивание фронта, это уход на территорию России. 
…
Домой без победы. Теперь несколько  вопросов. 
1. ВСУ пойдут за Донецком и Луганском. Что с ними? 
2. ВСУ пойдут за Херсоном и Угледаром. Что с ними?
3. ВСУ пойдут за Крымом. Что с ним?
4. И если мы их не собираемся отдавать, то чем их оборона отлича-

ется от обороны харьковских населенных пунктов? 
5. И что вообще мы бомбили все эти месяцы, если ВСУ поднажали 

и мы ушли через четыре дня в Россию?

https://t.me/vysokygovorit/9363
https://t.me/politjoystic/28504
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Рыбарь
Обстановка на Донецко-Запорожском направлении
по состоянию на 17.00 11 сентября 2022 года
▪️Украинское командование подтягивает резервы на Угледарское на-

правление. На станцию в Покровском пришел эшелон со 150 едини-
цами военной техники, а подразделения ВСУ начали демонтаж соб-
ственных минных заграждений на подступах к Угледару.

▪️Переброска войск вместе с другими действиями указывает на пла-
ны по подготовке наступления на Угледарском направлении. Его цель 
может состоять в броске до Волновахи с целью создать плацдарм для 
продвижения в нескольких направлений.

▪️Также замечена концентрация сил противника в районе Красного-
ровки под Донецком. В последние дни ВСУ неоднократно предпри-
нимали неудачные контратаки на поселок Пески на окраине столицы 
ДНР, однако в этот раз они могут предпринять попытку удара со сто-
роны Авдеевки.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Техника нацистов с Угледарского участка начала рассасываться в 

двух направлениях. Следим за оперативной обстановкой на данном 
направлении.

Поздняков 3.0
ВСУ заняли пограничный пункт пропуска на украинско-российской 

границе
Украинские войска заняли пункт Гоптовка на севере Харьковской 

области. Российские войска контролировали его с 24 февраля.

https://t.me/rybar/38606
https://t.me/notes_veterans/4750
https://t.me/nikral/9012
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Т.е. все знают, что они там, но никто не ебошит по ним прямой на-
водкой, хотя они по сути как на ладони, так ещё и на границе с РФ.

А теперь ответьте на вопрос, почему обыватель не должен думать, 
что это договорняк и сознательная сдача всей Харьковской области в 
пределах ее границ.

Рыбарь
Обстановка на Харьковском направлении 
по состоянию на 17.30 11 сентября 2022 года
▪️ВС РФ практически вывели войска с территории Харьковской об-

ласти, в том числе — севера региона. Подтвержден контроль ВСУ над 
Волчанском, Великим Бурлуком и Липцами, однако в других населен-
ных пунктах российских подразделений уже нет. В приграничных рай-
онах Белгородской области волонтеры помогают беженцам.

▪️Подразделения 60 омсб «Ветераны» до последнего удерживали 
коридор и отдельные позиции в Изюме для обеспечения эвакуации 
жителей на подконтрольные ВС РФ территории.

▪️Новая линия фронта проходит по реке Оскол, на левом берегу ко-
торой окапываются подразделения ВС РФ. Активно распространяемая 
вчера информация о дальнейшем продвижении ВСУ в направлении 
ЛНР являлась вбросами украинских инфоборов.

Александр Ходаковский
Многие ресурсы запестрили предположениями, что оставление го-

родов на Харьковском направлении - это договорняк. Убеждён, что это 

https://t.me/rybar/38607
https://t.me/aleksandr_skif/2375
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не так, потому что с других направлений спешно перебрасывались ча-
сти в попытках спасти положение. Известен даже случай, когда орга-
ны военной контрразведки задержали по приказу командования од-
ного из командиров, просаботировавшего выполнение приказа - сей-
час он отвечает на вопросы дознавателей.... 

Почему это важно понимать? Можно простить слабость, но очень 
трудно простить подлость. Почти невозможно. Я знаю состояние на-
шей армии лучше, чем большинство об этом говорящих. Знаю и силу 
духа солдат и офицеров, и несовершенство системы управления; знаю 
и превосходство наших смыслов, и неважное умение их донести, уси-
ливая мотивацию - и всё это мне понятно и мной принимается, а кри-
тика - это всего лишь способ подтолкнуть процессы к лучшему. И то, 
что мы с чем-то не справились - драматично, но не смертельно в свете 
понимания, что всё только начинается. Но если мы способны на пре-
дательство и тех, кто уже погиб, и тех, кому ещё предстоит погибнуть 
- то шансов мало. К счастью, мы просто облажались - это исправимо.

Старше Эдды
То, что западная разведка поддерживает Украину с самого начала 

конфликта (то есть задолго до 24 февраля 2022 года) – секретом не 
было никогда, а о «революционном уровне взаимодействия» разве-
док США и Украины еще в марте заговорили. Теперь же NY Times со-
общает, что американская разведка координировала украинское на-
ступление, передавая ВСУ данные, в том числе «о слабостях России». 
Более того, прямо указывается, что американские данные позволя-
ли ВСУ, в частности, уничтожать российских командиров и уничтожать 
наши склады боеприпасов.

Мы воюем против самой совершенной системы технической раз-
ведки в мире. Она не всесильна, и видит далеко не все, но отслежи-
вать крупные перемещения войсковых соединений НАТО близ фрон-
та может и с украинцами этой информацией, как мы видим, охотно 
делится.

Ликвидировать эту помощь мы не можем – Украина будет продол-
жать получать информацию. Но мы можем две вещи. Во-первых, ме-
нять собственный подход к маскировке, действительно серьезно от-
носясь к вопросам скрытой связи, сосредоточения и рассредоточения, 
оборудования ложных позиций, проведения ложных перемещений и 
прочим средствам введения противника в заблуждение. А во вторых 
– подход к военным возможностям Украины. Для того, чтобы реализо-
вать разведывательную информацию, нужно иметь боеспособные во-
оруженные силы. Боеспособность ВСУ сейчас поддерживается только 
за счет поставок с Запада, пресечь которые мы в состоянии – и обяза-
ны это сделать, если вообще собираемся побеждать. 

А что до Штатов… просто грозить ядерным оружием уже очевидно 
мало. Пора бы что-то демонстративно испытать, благо полигон есть. 
Помочь осознать последствия.

https://t.me/vysokygovorit/9365
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Анатолий Шарий
Колесо обозрения на ВДНХ закрылось через день после открытия.
Аттракцион «Солнце Москвы» закрыт для посетителей по техниче-

ским причинам.

Раньше всех. Ну почти.
Колесо обозрения «Солнце Москвы» возобновило работу с ограни-

чениями, сообщили в пресс-службе. 
Ранее в Telegram появилось видео, на котором сотрудники аттрак-

циона, говорят посетителям о том, что колесо не работает из-за про-
ведения технических работ. «Решение о перераспределении потока 
посетителей на другие дни принято для исключения нештатных си-
туаций из-за высокого количества желающих покататься», - сказали в 
пресс-службе.

Readovka
Владимир Путин поговорил по телефону с Эммануэлем Макроном. 

Они обсудили ситуацию на Украине с упором на вопросы обеспече-
ния безопасности Запорожской АЭС.

Логика Маркова
Макрон позвонил Путину и предложил России прекратить военные 

операции на Украине и начать переговоры. Об этом заявила пресс-служ-
ба президента Франции. 

Эти требования Макрон изложил Путину после успешного насту-
пления ВСУ в Харьковской области. Здесь иллюзий быть не должно. 
Макрон лгал всегда, лжёт и сейчас. Их план опять обмануть и ликви-
дировать Россию вообще.

Борис Корчевников
Не надо удивляться словам очередного укро-вояки, что их цель «де-

милитаризация России». 
Чему тут удивляться? Эта их цель не новая, ей лет 30, в острой фазе 

- 10. 
«Москаляку на гиляку», скакание на площадях, репрессии собствен-

ного народа, изнасилование и убийства народа Донбасса, угрозы, за-
пугивания, изгнания из страны патриотичных русских украинцев - у 
этого, что другая цель была что ли?  Эта же. Только официально об 
этом не говорили, но так они и сейчас не говорят официально о под-
линной цели: 

Подлинная цель - никакая не «демиталиризация» и «капитуляция» 
России. Подлинная их цель - вырезать всех русских. Это называется 
обыкновенный фашизм.  Уничтожать такой мы умеем. И уничтожим.

Другие подлинные цели - только уже не у украинцев, а у тех, кто 
саму украину сейчас оккупировал - они духовные и рыночные: 

С одной стороны они рвутся к нашим недрам, к газу нашему, к неф-

https://t.me/ASupersharij/11135
https://t.me/bbbreaking/134947
https://t.me/readovkanews/41570
https://t.me/logikamarkova/3360
https://t.me/boriskorchevnikov/1278
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ти, к металлу, оружию, урану, углю - ко всему тому от чего, как выясни-
лось они зависят страшно и непреодолимо. И загнав себя в самоубий-
ственный санкционный тупик, они вот-вот сорвутся и ввергнут мир в 
ядерную катастрофу. Потому что им тоже отступать некуда. 

С другой - им нужно уничтожить ненавистную самую большую Пра-
вославную Церковь на планете. Потому что не осталось больше в мире 
такого же упрямого и непобедимого заслона перед раскатистой сата-
нинской атакой греха и расчеловеченья. И в этой части украина им так 
же ненавистна, как и Россия и судьба ей прописана в их сценариях та 
же - только после России.

Следом за падением Русской Церкви, падут вконец и остальные пра-
вославные - такие несговорчивые во всех смыслах (что в политиче-
ском, что в духовном и нравственном) страны. Так они мыслят. Но они 
не знают Евангелия  - «врата ада не одолеют Церковь» - даже у боль-
шевиков, которым почти никто не мешал, этого не вышло. И эти сду-
ются. Но эта цель следующая. Следующая за уничтожением России.  

Но это цели подлинные. Чтобы там они не говорили в звучных ме-
морандумах. 

И цели эти не новые. Они вековые. Никакой новой войны сейчас не 
началось. Старая продолжается. И наши деды «с фотографий увядших 
глядят» и зовут довершить их дело. 

Одна проблема: мы слабее, чем были они. Но «Богу возможно все». 
И русскому, когда он с Богом, возможно всё. Призовем Его, проснем-
ся, заглянем в себя с вопросом «Почему это происходит», поищем от-
вет и не постыдимся: 

« Иные колесницами, иные конями, а мы именем Господа Бога на-
шего хвалимся» (Пс.19:8)

Бульба престоловъ
Президент Франции Эмманюэль Макрон в телефонном разговоре с 

российским лидером Владимиром Путиным высказался за прекраще-
ние российских операций на Украине и начало переговоров, сообщил 
Елисейский дворец.

А вот и всё. 
Потому что этого хочет не Макрон, этого хочет Путин.
В прошлый раз Европа тоже высказалась, РФ сдала три области, бри-

танцы толкнули хохлов воевать дальше. Я бы сказал, что в этот раз тоже 
надежда на британцев, но даже в случае продолжения войны РФ бу-
дет побеждена на поле боя и параллельно будет всё сдавать.

Продолжение войны не будет означать победу вопреки. Война про-
играна уже давно.

Рыбарь
Наступление на Донбасс: обстановка на востоке Украины
к исходу 11 сентября 2022 года

https://t.me/bulbe_de_trones/1934
https://t.me/rybar/38623
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На Харьковском направлении:
Вооруженные силы Российской Федерации практически вывели во-

йска с территории Харьковской области. Подтвержден контроль ВСУ 
над Волчанском, Великим Бурлуком, Гоптовкой и Липцами. 

Новая линия фронта проходит по реке Оскол, на левом берегу кото-
рой окапываются подразделения ВС РФ. Информация о продвижении 
ВСУ в сторону Сватово и даже Старобельска являются информацион-
ными вбросами.

Поздним вечером ВС РФ нанесли ракетный удар по ТЭЦ в Харькове 
и Змиеве, что привело к временному отключению электроэнергии в 
области и соседних регионах.

На Лиманском направлении:
Российские подразделения по-прежнему удерживают контроль над 

Лиманом, в окрестностях города идут тяжелые бои с превосходящи-
ми силами противника. ВСУ предпринимают попытки выйти к насе-
ленному пункту с востока через наведенную переправу под Закотным 
с целью создать плацдарм для дальнейшего движения в сторону Кре-
менной. 

На Соледарском направлении:
Отряды «ЧВК Вагнера» ведут бои около промзоны у улицы Патриса 

Лумумбы на восточной окраине Бахмута (Артемовска). 
На Донецком направлении:
На Донецком направлении не прекращаются обстрелы украинских 

формирований по столице ДНР и окрестным населенным пунктам. 
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Продолжаются позиционные столкновения в пригородах Донецка, ВСУ 
перебрасывают подкрепления в Красногоровку для возможного уда-
ра с Авдеевского участка.

На Угледарском направлении:
Украинское командование стягивает резервы на Угледарское на-

правление. На станцию в Покровском пришел эшелон со 150 едини-
цами военной техники. В рамках подготовки к вероятному контрна-
ступлению инженерно-саперные подразделения ВСУ начали демон-
таж собственных минных заграждений на подступах к Угледару.

На Запорожском направлении:
На линии соприкосновения идут артиллерийские дуэли. В ночь на 

11 сентября из-за регулярных ударов ВСУ по Запорожской АЭС был от-
ключен последний работавший блок на объекте.

СОЛОВЬЁВ
В Харьковской, Сумской, Днепропетровской, Полтавской областях 

Украины серьёзные проблемы со светом и электричеством

АДЕКВАТ Z
Летние слова Верховного, что по-настоящему мы еще и не начина-

ли, будет особенно приятно осмыслять, освещая кизяком с соломой и 
хаты, и квартиры. О це гарно. О це добре. О це дило.

Всей душой надеюсь, что следующая порция придет по электростан-
циям, питающим западенщину. Как раз успеют кизяка сначала отло-
жить, а потом слегка подсушить.

Холмогоров
Иллюстрация к тезису «Мы еще толком ничего не начинали».
Вопрос только в том: а какого хрена мы столько времени не начина-

ли? Уже все давным давно были бы живые, в мире и на работе.

Бульба престоловъ
Тотальная война начинается с убийства Зеленского и иных топов 

Украины. А также остановки транзита и поставок ЕС. 
Атаки второстепенной энергетической инфраструктуры это разовые 

акции для успокоения общественного мнения, или и вовсе акции ре-
негатов-одиночек из ВС РФ, противников слива. А то и неироничные 
самообстрелы, ведь на Украине тоже есть противники переговоров.

Уничтожение энергетики могло прокатить на ранних этапах, при ны-
нешней же вовлечённости Запада в конфликт, РФ обвинят в геноциде, 
что является худшим кошмаром для новиопов Администрации. Они 
не способны ни на тотальную войну, ни на просто войну.

Уверен, что это демонстрация возможностей для принуждения к 
подписанию бумажки, и системного уничтожения гражданской ин-
фраструктуры не будет. В противном случае это означает полную сме-
ну парадигмы конфликта, на что Администрация Путина не способна 

https://t.me/SolovievLive/126558
https://t.me/politadequate/6741
https://t.me/holmogortalks/24282
https://t.me/bulbe_de_trones/1936
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физически.

Анатолий Шарий
Ну нам пишут страшные вещи с мест, у некоторых людей негазифи-

цированные дома, целые районы, без света проблема, плюс в боль-
ницах вообще трэш, там не везде генераторы в норм состоянии.

Vладислав Угольный
Ну че, как там «Фридерикус 2.0» и прочий косплей нацистов? Вы, 

хохлы, хотели тотальной войны? Вы мечтали о ней? Я не слышу.

Логика Маркова
В большинстве регионов Украины нет электричества сейчас. После 

полугода ожидания армия России наконец нанесла удар по крупней-
шим электростанциям на Украине. Украина перестала получать элек-
тричество и от Запорожской АЭС. И теперь и от Харьковской ТЭЦ. И 
кременчугской ТЭЦ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Залужный отдал приказ на провокацию. «Точками У», ВСУ бьют по 

объектам энергетической инфраструктуры практически всего укро-
рейха. Сейчас командованию ВСУ необходимо выставить Россию 
бесчеловечным агрессором, который из - за неудач на фронте бьёт по 
мирным объектам. Обычная тактика украинских нацистов.

Ꙃаставный
Мы наконец-то начали бомбить электростанции, — передают почти 

со всех крупных городов т. н. Украины. Это здорово. Но мало. За сот-
ни тысяч отданных русских жизней этого мало. И разбомбленных мо-
стов будет мало. И Банковой будет мало. Будет столько, сколько нуж-
но, когда за этими ударами мы вернемся. На уничтоженную Украину. 
Возрождать Россию.

Defensor Civitatis
Напоминаю, что Кремль пытается выйти из конфликта. Удары по 

украинской энергетической инфраструктуре - принуждение к перего-
ворам (после очередного кидалова). 

Но Харьковская-то область в условия входить уже совершенно точ-
но не будет, а тактикой ВС РФ брать её обратно займет полгода. 

Ситуацию уже не исправить, как не дёргайся. Раньше надо было ду-
мать.

Colonelcassad
Лучше поздно, чем никогда.

https://t.me/ASupersharij/11157
https://t.me/zola_of_renovation/2862
https://t.me/logikamarkova/3361
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РИА Новости
Белгород частично обесточен из-за сбоя на подстанции «Южная», 

где была крупная авария в четверг, сообщил мэр. Энергетики обеща-
ют восстановить в течение часа.

Анатолий Шарий
По сути, идея понятна, ее озвучивали радикально настроенные во-

енкоры в своих пабликах. «Вогнать в каменный век». Это предполага-
ет выключение всей критической инфраструктуры, железнодорожно-
го сообщения, полное разрушение мостов и т.д. 

Являются ли сегодняшние удары результатом кардинальной сме-
ны стратегии или это, совсем грубо говоря, «эмоция» - будет понятно 
буквально завтра.

Политджойстик/Politjoystic
Украину погружают в 19 век. Не будет энергосистемы (дело не толь-

ко в выработке э/энергии, но и в распространении её) - не будет ар-
мии Украины. 

…
Наши пишут, что это они сами уничтожают ТЭС, они - что это мы. 

Факт состоит в том, что генерал Вольт явился на войну, а следом идёт 
генерал Мороз. 

…
Запад хотел волнений у нас, а получил волнения на Украине.

Герман Садулаев
Электричество - не право, а привилегия.

Readovka
Так выглядят ответные действия русских войск на циничные обстре-

лы ВСУ Запорожской АЭС с целью подставить Москву. Сейчас же, в ко-
нечном счете, за бесчестные действия украинских «центров принятия 
решений» отдуваются обычные украинские жители.

Логика Маркова
В ближайшие часы в прямом эфире тв президент Франции Макрон 

очень вероятно обратится к лидерам России и Украины Путину и Зе-
ленскому и к народам России и Украины  с предложением прекратить 
военные действия и начать переговоры. Это должно произойти после 
еще одного телефонного звонка Макрона Путину. А перед этим звон-
ком Путину Макрон должен переговорить наверное еще с Зеленским 
и Байденом и Шольцем и Трасс. Они думают, что после поражения ар-
мии России под Харьковом Путин готов прогнуться. Плохо они русских 
знают.

https://t.me/rian_ru/177422
https://t.me/ASupersharij/11158
https://t.me/politjoystic/28505
https://t.me/germansadulaev/264
https://t.me/readovkanews/41580
https://t.me/logikamarkova/3362
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Бульба престоловъ
Все цели спецоперации будут достигнуты — Медведев.
Напоминаю, что согласно заявлению МО от 10 сентября, целью СВО 

является исключительно освобождение Донбасса.

Образ будущего
Напомню, что сценарий, при котором Россия начинает удары по кри-

тической инфраструктуре Украины, включает в себя передачу власти в 
Киеве от Зеленского Залужному.

Залужному дали приподняться марш-броском в Харьковской обла-
сти.

Сегодняшние заявления Зеленского о невозможности переговоров 
превращают его в ненужную маргинальную фигуру. Рекламный визит 
Лиз Трасс можно переносить. Там темно.

Также напомню, что Зеленский ожидаемо отверг мирный план, пе-
реданный ему в августе Эрдоганом.

Сегодня он косвенно включил этот план в контекст своих высказы-
ваний, сообщив, что не поддаётся ультиматумам.

И да, что касается целей СВО, которые давно требуют корректиров-
ки. Цель СВО - не допустить ядерного конфликта, в который толкают 
марионетку-Зеленского.

Холмогоров
Тем кто жалеет украинский мирняк напоминаю, что
1. Настоящий мирняк стоит сейчас на погранпереходах в Харьков-

ской области.
2. Украинский мирняк ни разу не жалел крымский мирняк в ходе 

многомесячного блэкаута Крыма зимой 2015 года.
Второе, кстати, подтверждает, что выжить при таких блэкаутах мож-

но, так что само по себе это Зеленского на колени не поставит, но мо-
жет быть отличной прелюдией для обращения перемоги в зраду.

Хаотически зла
Смотря на географию прилётов по гражданской инфраструктуре, у 

меня возник только один вопрос: я понимаю, почему государство Укра-
ина не любит русскоязычных, но вот за что русскоязычных так не лю-
бит Российская Федерация?

Умный еврей при губернаторе
Удар по инфраструктуре врага - это очень хорошо. А вот переход от 

истерического «спасите, все пропало» к истерическому «а вот вам!» - 
это очень плохо. 

Долгие страшные войны не выигрывают истерическими криками 
почтеннейшей публики. Только тяжелой ежедневной работой.

https://t.me/bulbe_de_trones/1939
https://t.me/obrazbuduschego2/11195
https://t.me/holmogortalks/24293
https://t.me/chaoticallyevel/127
https://t.me/governorsjew/4578
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Colonelcassad
Ну а если без шуток.
Минус 2 ТЭС, это мало для длительного блэкаута. Сейчас они как-

то перекрутятся и восстановят энергоснабжение, все же есть работаю-
щие АЭС. Но при более длительном воздействии и дальнейшем выво-
де из строя ТЭС, проблема станет системной и по большей части неу-
странимой. Кстати, вопросы самообстрела подстанций на АЭС где нет 
зоны безопасности, а также наземной инфраструктуры подземных га-
зовых хранилищ, тоже интересно было бы рассмотреть.

Логика Маркова
Удары по энергетической инфраструктуре Украины делаются с це-

лью прекратить обстрелы Запорожской АЭС. Поэтому блэкаут на Укра-
ине имеет целью спасти мир от ядерной катастрофы, к которой тащит 
мир Зеленский и его начальники в НАТО.  Месяц Россия уговарива-
ла Зеленского и НАТО прекратить стрелять по атомной станции. И все 
без результата. Теперь Россия не просит, а заставляет Киев прекратить 
ядерный терроризм. Именно так должна строиться аргументация в 
информационном пространстве.

Логика Маркова
И главное. Чем жестче Россия бьет Украину сегодня, тем больше Рос-

сию будут там любить завтра. Именно так устроена психология масс. 
Массы презирают за мягкость и любят за жесткость.

Валя из Одессы
Самое главное, что бы стартовавшее «вбивание украины в мезо-

зой» не оказалось акцией «по принуждению к мирным переговорам», 
а было полноценным разрушением украинской государственности.

Комиссар Исчезает
После всего, что мы видели в последние дни, у России все-таки есть 

шанс победить в этой так называемой (тьфу!) СВО.
И он состоит в том, чтобы бить по слабому месту Украины.
А где у них слабое место? Давайте подумаем.
<...>
Слабое место Украины, скажу я вам, только одно: это их свежеобре-

тенное самоощущение высокоранговых существ.
Отчасти, впрочем, уже имевшееся у них до того - как и у всех нерус-

ских народов Росс. империи и СССР, всегда исходивших из концепции 
«Ванька - добрый дурак, он нам все отдаст и все простит, а мы у него 
на голове спляшем».

Но сейчас, с учетом этого полугода - с учетом бешеных аплодисмен-
тов Запада и бессмысленных действий Кремля, точнее, отсутствия вся-
ких действий, - это ощущение себя как высших существ невероятно 
окрепло, и уже может конкурировать с польским гонором прежних 

https://t.me/holmogortalks/24294
https://t.me/logikamarkova/3365
https://t.me/logikamarkova/3366
https://t.me/filippof_Odessa/175
https://t.me/komissarischezaet/179
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времен.
Иными словами, это значит, что люди бесконечно презирают свое-

го противника - и, самое главное, уверены в своей полной неуязвимо-
сти и безнаказанности. Ибо «онижедети», «анасзачто», «немогутжео-
ни» и «Америкаимзапретит». 

<...>
И СВО можно выиграть только в том случае, если это самоощуще-

ние резко обвалить. 
Украина не боится Россию. Вообще. Поэтому и лидирует, то и дело 

отправляя нас в нокдаун.
Россия же начнет лидировать только в том случае, если Украина 

вдруг испугается.
<...>
Новости сегодняшнего вечера - это только первый робкий шаг в нуж-

ную сторону. 
И - после всего - я склонен думать, что шансов на отрезвление и ис-

правление у России крайне мало, если они есть.
Но мы же не перестанем надеяться, правда?

Олег Царёв
Хочется сказать Министерству Обороны - не останавливайтесь. Не 

хотелось бы, что бы то что мы сейчас наблюдаем было таким своео-
бразным приглашением на переговоры. Нам нужна Победа. 

И ещё. Несправедливо, что все тяготы войны приходятся исключи-
тельно на Восточную Украину, ведь здесь проживает максимальное ко-
личество наших сторонников. Считаю, что наводить порядок на Укра-
ине надо начинать с запада.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня Киеву поставлен ультиматум. 
Либо они прекращают.
Либо мы начинаем по-настоящему.

Холмогоров
Коллега подсчитал, что у Украины сейчас 20 областей. То есть мож-

но обесточивать каждые сутки по 5 областей, циклом по 4 суток. И так 
поработать для начала дней сорок.

Нам пишут из Янины
Егор, это изумительная, прекрасная математика. А коллега в курсе 

того, насколько производство «Калибров» и других наших высокоточ-
ных ракет зависит от санкционных комплектующих? Есть соответству-
ющая работа вражеских аналитиков, доступна в сети. Там описано, 
насколько «Калибры», «Орланы» и «Азарты» зависят от иностранной 
микроэлектроники. Почитайте. Не знаю, сколько мы ещё сможем за-

https://t.me/olegtsarov/3397
https://t.me/ctotoznayu/2075
https://t.me/holmogortalks/24300
https://t.me/wehearfromyanina/704
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пустить «Калибров», но массового производства «Азартов» у нас уже 
нет и в обозримые сроки уже не будет. Это - свершившийся факт. Даже 
такой кастрированной версии единой общеармейской ППРЧ-системы 
радиосвязи как то, чем сейчас является «Азарт», больше производить 
мы не можем. Это, увы, УЖЕ ФАКТ.

Умный еврей при губернаторе
Грустная шутка. Или не очень грустная. В общем… 
УХОДЯ, ГАСИТЕ СВЕТ

РИА Новости
Украинские издания сообщают о восстановлении электроснабже-

ния в Полтавской, Сумской и Днепропетровской областях

Vладислав Угольный
Закрывая тему ударов по энергосистеме Украины — порадовались 

и хватит, у нас тут потенциальный удар ВСУ на Донбасс в районе Угле-
горска — мой текст от 13 августа.

«Дело такое, что логика военного конфликта смещается в сторону 
гуманитарной катастрофы из-за фактора отопления. Украинцы не мо-
гут гарантировать отопление в оккупированной ими части ДНР и, вро-
де как, в Харькове. С нашей стороны тоже не все так просто»

Если руководство России решило акселерировать процесс падения 
украинской энерго- (и не только) системы — что же, это серьёзно.

В таком случае необходима мобилизация специалистов в сфере ЖКХ 
в самой России и у нас на Донбассе. У нас на Донбассе она может быть 
произведена в виде демобилизации этих специалистов из армии.

Потому что зеркальные меры будут. И к ним необходимо быть го-
товыми.

Но, опять же, повторюсь, произошедшее сегодня было очевидным. 
Очень жаль, что триггером послужило отступление русской армии в 
Харьковской области.

Vладислав Угольный
Ах да, если кто-то ищет политических методов реакции на произо-

шедшее — я рекомендую последовать совету г-на Холмогорова и при-
соединить все контролируемые нами территории к России без рефе-
рендума, директивно.

Хватит уже игры в эту демократию.

Vоенкор Котенок Z
Идет инфа о том, что в н.п. Красногоровка идет крупное сосредо-

точение сил противника: техника (много) песчаного окраса без харак-
терного камуфлирования, присущего ВСУ; свыше 300 в/с, разговари-
вающих только на английском, в «мультикаме» - предположительно 

https://t.me/governorsjew/4580
https://t.me/rian_ru/177433
https://t.me/zola_of_renovation/2875
https://t.me/zola_of_renovation/2876
https://t.me/voenkorKotenok/40234
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представители иностранных ЧВК.
И касательно ударов:
1-й может быть нанесен в ночное время в районе Угледара/Красно-

го Партизана с целью перерезать трассу Мариуполь-Донецк.
2-й - на вторые сутки – прямо по Донецку (авдеевское направле-

ние).
Как и под Харьковом, могут использовать тактику прорывов и вво-

да механизированных подразделений. 
Одной из задач противника обозначают попытку прорыва на на-

правлении Ясиноватая—Макеевка и блокированию трассы Донецк—
Макеевка для оперативного окружения Донецка.

Не исключается дополнительный/отвлекающий удар по направле-
нию Первомайское/Водяное—Пески—Донецк.

Медийный и стратегический эффект предполагаемых ударов про-
тивника, что затрагивают коллеги, поднимать не буду, и без меня есть 
кому обсудить эту тему.

На самом деле в Харькове
Волчанск заняли войска НАТО. Именно так и никак иначе. Пишут от-

туда что украинских нацистов в городе практически нет. Много черно-
кожих и англоговорящих. Точно такая же обстановка в Казачьей Лопа-
ни.

https://t.me/NSDVKH/4193
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ДВЕНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Олег Царёв
Александр Ходаковский пишет: оставление городов на Харьковском 

направлении - это не договорняк, а это мы просто облажались. А раз 
это так, то это исправимо. 

С одной стороны, я с ним согласен, что это не договорняк. Я это точ-
но знаю. С другой слово «просто» в сочетании со словом «облажа-
лись» мне кажется не совсем точно описывает ситуацию.

Димитриев
Много пишут про договорняк под Харьковом. Нет, ребята, «дого-

ворняк» это когда с противником договариваются. Но противник уже 
договариваться не хочет. А если ты не обороняешься, за один день 
выводишь войска и забываешь об этом сообщить ЛДНРовцам и сво-
им местным, то это не договорняк, а «кидок». Называйте вещи свои-
ми словами.

Александр Храмов
Вопрос о том, что же все-таки произошло в Харьковской области – 

спланированный слив или феерический продолб – имеет решающее 
значение.     

С учетом того, как была спланирована СВО и что мы узнали о бо-
еспособности российской армии за последние шесть месяцев, эпик 
фейл подобного масштаба не кажется чем-то маловероятным. Голо-
вотяпство, рассогласованность, никто ни за что не отвечает, данные 
разведки игнорируются или отсутствуют в принципе, часть войск пе-
ребросили на учения на Дальний Восток – и вот результат. Да, пусть 
это идиотская непростительная ошибка, которая много говорит о со-
стоянии всей системы в целом, но все же здесь не было злого умысла.  

Но многим в голову закрадывается страшная, черная мысль – а вдруг 
все произошедшее было результатом какого-то закулисного договор-
няка? Может быть, войска убрали специально? Что если эти террито-
рии уже с самого начала хотели использовать как разменную монету и 
отдали их в обмен на какие-то обещания «уважаемых партнеров» (ко-
торые, разумеется, они потом не сдержат, но не в этом дело)? Но если 
это так, что подобная подлость и низость в принципе ставит крест на 
перспективах России как государства.

<...>
Если – представим на секунду -  Российская Федерация способна 

так подло и цинично слить русских в Харьковской области, то завтра 
она точно также сольет и Донбасс (про Херсон даже и не говорю), по-
слезавтра – Крым, а потом во имя неких стратегических соображений 
уступит и Кубань с Белгородом. Такому государству верить нельзя, со-
трудничать с ним нельзя, воевать за него нельзя. Это вообще тогда не 
государство, а отвратительное недоразумение, не имеющее права на 
существование. И ни один уважающий себя человек палец о палец не 

https://t.me/olegtsarov/3398
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ударит, когда его надо будет спасать от внешней или внутренней угро-
зы.

Поэтому российская власть, по идее, должна всеми силами опро-
вергать предположение о сливе и договорняке, потому что выводы 
из него проистекают абсолютно фатальные и смертельные. Но вме-
сто этого Минобороны заявляет о плановой «перегруппировке» во-
йск. Что это – глупость или измена?

Русский тарантасъ
Поганенькое утро моего 50-летия, ощущения сходны с серединой 

лета 2014 года - уход из Славянска, прорывы укропа к границе. Вы 
помните чем все закончилось для любителей «резать русню» и «жечь 
вату». И сейчас будет точно так же. Мы прижаты к стене, пока не крем-
левской, но бежать, в целом, уже некуда и незачем. И стать хороши-
ми обратно не получится. Мосты сожжены, понтоны плавятся от жара. 
Против все те же самые исторически-обусловленные мрази, на этот 
раз нашедшие себе приспешников среди нашей родни. Дали нам по-
жить без войны 30 лет и на этом спасибо. Будет что вспомнить. «Никто 
пройденного пути у нас не отберет».(с) В.В.К.

Модест Колеров
В 100-й раз говорю: враги готовят России судьбу Югославии. В моих  

глазах стоят видеокадры того, как в 1998 году, когда под давлением 
Запада сербы сдали город Вуковар на внешней границе с Хорватией, 
люди в Сербии плакали прямо на улицах. Отступление не спасёт нас 
от массовых убийств, уже не спасает. Врагу нужна только наша смерть.

Александр Ходаковский
Владлен Татарский, умный парень, пишет: без бронежилетов и ка-

сок, с АК-47 - да пофигу, - но даёшь мобилизацию. Дальше что? Кому 
ты их вручишь? У меня людей меньше, чем мне хотелось бы, - но я 
испытываю главную трудность не в этом, а в том, что не могу часами 
найти позиции противника, с которых он по нам бьет - вчера двое лёг-
ких трехсотых. Не могу, потому что нет средств артразведки. Не могу, 
потому что их РЭБ не даёт мне летать. А если вдруг смогу - то у меня 
не хватит дальности их накрыть, или не хватит БК... Не могу вычислить 
и навернуть их на этапе формирования боевых порядков перед раз-
вёртыванием в атаку, когда они скучены и представляют хорошую ми-
шень - всё по тем же причинам. Как мне поможет здесь дополнитель-
ная пехота? Так что подход должен быть комплексным, а это процесс 
сложный и требующий смены типа мышления.

Владлен Татарский
Сергеевич! Про АК-47 и Т-62 я написал, не потому что моя мечта 

увидеть толпы народа бегущие на укрепы со старым оружием. Мы то 
с вами своими глазами наблюдали результаты... Просто надо подгото-
виться, что так будет. У нас нет «химарсов», нет «777» и всепогодных 

https://t.me/DmitriySteshin/5871
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спутников. Нам нужно будет воевать с тем, что есть. И «Гинденбургов 
у нас нет».

Урок штурма «девятиэтажек» на Таганрогской помню. Без танков, 
без БМП. «Восток» воевал не с тем, что надо для штурма домов, а с 
тем что есть. Согласен, не всём так повезло... Главный урок - воюем 
тем, что есть. 

Вот у нас есть ТЯО. Перекрыть поставки НАТОвского оружия по дру-
гому мы не сможем. Без разрушения инфраструктуры мы победить не 
сможем. Без мобилизации даже просто зайти потом на территорию 
врага нам нечем. Добивать там разных неугомонных. 

Трудная у нас карма, но не победить мы не имеем права.

Логика Маркова
Если Россия хочет, чтобы еще несколько десятков стран не присо-

единились к антироссийским санкциям, то армия России должна на-
чать реальное наступление в каких местах на Украине. Они выжида-
ют. Но если у них создастся впечатление, что Россия проигрывает во-
йну на Украине против США, то они начнут присоединяться к амери-
канской санкционной войне против России. 

Все мировые сми переключились со смерти королевы Елизаветы 
на поражение армии России под Харьковом. Это новость номер один. 
Все лидеры государств ждут новых новостей и готовы изменить свою 
политику в отношении России, если ситуация на фронте будет менять-
ся. Наступление армии Украины и отступление армии России было не-
ожиданно для всех. Ведь все уже привыкли, что это долгая война с 
медленным медленным продвижением армии России вперед. И тут 
вдруг такие большие изменения. 

Поэтому, если ты либерал или бизнесмен и не хочешь больше анти-
российских санкций, - ты должен быть за наступление армии России.

Старше Эдды
На данный момент можно сказать, что фронт окончательно стаби-

лизировался по левому берегу Оскола. Идут бои за Лиман, мы продол-
жаем удерживать Студенок. На Харьковском направлении ВСУ скорее 
всего от активных наступательных действий перейдут к освоению за-
хваченной территории. Будут проводить фильтрацию, расстреливать 
и сажать тех, кого заподозрят в сотрудничестве с Россией. 

Теперь уже самим хохлам придётся закрепляться в Изюме и Бала-
клее, удерживать большой кусок территории, а это значит патрулиро-
вать дороги, готовить склады РАВ и ГСМ, устраивать блокпосты, подта-
скивать технику. И работать им придётся на нейтральной территории. 
Отбитый хохлами участок еще не стал российским, но уже перестал 
быть украинским. По сути мы с ними поменялись местами и теперь 
по их блокам будут работать ДРГ, обстреливать кочующие минометы, 
склады РАВ будут рваться, а впереди зима. Война продолжается, вер-
нее только начинается.

https://t.me/logikamarkova/3367
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Холмогоров
Я не могу вас всё время радовать хорошими новостями. Но я могу 

вам сказать: верьте в победу.
Пока мы русские - мы победим! Живые или мертвые, но победим.

Правый Григоров
Вчерашний вечер показал что такое воодушевление нации. Хотя это 

был крохотный и разовый эпизод.
Представляете что будет, если будет объявлена настоящая Отече-

ственная война?
Проблема в том, что Отечественной войны власть не хочет. Против 

этого вся «элита».
Очень не хочется и боязно власти, чтобы нация обрела голос.
Друзья, я первый, кто готов воодушевлять. Но я должен говорить и 

о реальном состоянии дел.
Да, в Отечественной войне мы все готовы готовы на фронт. Да в об-

щем мы конечно готовимся к этому.
Но нам для спасения нации нужна Отечественная война.
Победа или смерть.

Поддубный |Z|О|V| edition
Я сейчас скажу неприятную вещь, но все равно скажу. Прекратите 

ныть. Ладно, когда мне личку девочки заваливают паническими кри-
ками, но когда взрослые, здоровые мужики подключаются, становит-
ся тошно. Концепция существования «тачка-дачка-телевизор» закон-
чилась 24 февраля. Началась взрослая жизнь. Касается всех, во всех 
городах, кто сейчас спрашивает нужно ли валить и в какую сторону.

Анатолий Шарий
Высокополье, Нововознесенское, Билогорка, Миролюбовка, Сухий 

Ставок - под контролем ВСУ. Движения на Донецком насправлении 
очень даже заметны. Сообщения в отдельных российских СМИ о том, 
что наступление «захлебнулось», откровенно вводит в заблуждение 
жителей РФ, берущих инфу только из официальных источников

Объясняет Readovka
Почти наверняка, как минимум некоторое время Киев будет импор-

тировать энергию, и ЕС, очевидно, пойдёт ему навстречу. Если удары 
по украинской инфраструктуре не станут системными, то главной за-
дачей ЕС станет отбалансировать энергосистему страны и по возмож-
ности помочь с её восстановлением. И если российские «удары воз-
мездия» действительно стали разовым ответом на агрессивную рито-
рику Киева — проблем у ЕС не будет, на фоне миллиардов евро помо-
щи их дополнительные расходы ничтожны.

А вот если, чисто гипотетически, украинская энергетическая инфра-

https://t.me/holmogortalks/24308
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структура будет в значительной степени деградировать вследствие си-
стематических российских ударов — картина значительно поменяется. 
Фактически, Евросоюз будет вынужден «взять на содержание» стра-
ну размером с Польшу. И вот это уже очень дорого — и в смысле де-
нег, и в смысле реакции собственных избирателей, которым придётся 
платить «и за себя, и за того парня». Правда, тут может быть и обрат-
ный эффект — вид миллионов замерзающих украинцев, обесточен-
ных больниц и детских садов может привести к радикализации евро-
пейских потребителей, после чего вопросов в духе «почему мы долж-
ны терпеть такие счета» у них станет ощутимо меньше, как и желания 
протестовать.

В любом случае, инициатива сейчас на стороне России, а авиауда-
ры по ТЭЦ и подстанциям — это не цель, а инструмент, средство до-
стижения цели. Сейчас главное — не отдавать противнику эту иници-
ативу..

Старше Эдды
Смотрю за истерикой некоторых критиков ( российских) после уда-

ров по украинской инфраструктуре и понимаю, что с этой публикой 
все ясно. И их болтовня о том, что будет только хуже ( хуже для Рос-
сии), просто неприкрытый страх перед настоящей войной. 

Мы же в свою очередь надеемся на то, что теперь удары будут на-
носится не только для демонстрации, но именно для вывода этой са-
мой инфраструктуры из строя на долгий срок.

P.S Шарий кстати в очередной раз врет, особенно по поводу контро-
ля ВСУ «кишки» на юге. В кишке всушников показательно уничтожают 
нашей авиацией, а Сухой ставок превратился просто в обозначение 
на карте.

Холмогоров
Истерика в брифе по поводу ударов по украинской инфраструктуре 

и попытки доказать их бессмысленность - лучшее доказательство эф-
фективности этих ударов.

Продолжайте!

Димитриев
Вчерашняя истерика радости после ударов по украинским ТЭЦ меня 

пугает. Ладно, с этой публикой все ясно. Но ответные действия коснут-
ся всех. 

Удары по инфраструктуре это допустимая часть военной страте-
гии. Вы наступаете, бьете по инфраструктуре, противник вязнет в про-
блемах, население ропщет, вы заходите, все чините, население радо 
даже если ненавидит. Но если вы не планируете заходить и налажи-
вать жизнь, а просто проигрывая в поле, бьете куда-то туда, чтоб напу-
гать, это называется по-другому. 

Удар нанесен конечно не для наступления, а для принуждения к пе-
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реговорам. 
Какой будет ответ? Пришлют парламентеров? Сдадутся? Нет, конеч-

но. Скорее из Штатов пришлют баллистические ракеты. И подготовят 
диверсии на российской инфраструктуре. Проблема в том, что она бо-
лее уязвима чем украинская. Просто страна больше, протяженней, и 
находится в холодном климате. Думаю, противник давно готовил ди-
версии и, судя по атакам по крымским объектам, ракетами пользо-
ваться тоже умеет. 

Военно-политическая ситуация в целом развивается так, что каждое 
следующее действие ухудшает положение. Идём по сужающемуся ко-
ридору.

Правый Григоров
Димитриев призывает быстрее отдать Украине Крым, пока Украина 

не взяла Кубань, Воронеж, Белгород и Курск.
По крайней мере я так его понял.

МАРДАН
Самое главное - чтобы удары по украинской инфраструктуре не ока-

зались чисто политической технологией. Просто способом переломить 
повестку. 

Хотя, надо признать, что определенный психотерапевтический эф-
фект бомбардировка двух украинских ТЭЦ имела. Возбужденное со-
знание «сердитых патриотов» само себе все объясняет и нарисует оче-
редной хитрый план, который должен обеспечить победу, без посто-
ронней помощи.

Если удары продолжатся, можно поговорить и о реализации Плана 
Б. 

Заключаться он будет в следующем. Может, нам пока и не хватит 
сил взять под контроль Украину. Но и вам мы этого не позволим это-
го сделать. Вместо Украины, мы оставим один большой сектор Газа, 
уничтожив всю ее инфраструктуру. А вы, господа хорошие, будете за-
ниматься бесконечной гуманитарной операцией, принимая миллио-
ны беженцев и доставляя продовольствие тем, кто останется.

Харькову и Николаеву конечно тут не позавидуешь. Но, что делать? 
Real politik он такой...

Стрелков Игорь Иванович
Мой комментарий:
Удары по критической инфраструктуре укры надо было наносить с 

первого дня операции. Тогда, возможно, она шла-бы несколько более 
успешно, чем по факту... (хотя и так, как известно, все цели СВО в Ки-
евской, Сумской, Черниговской, а теперь - и в Харьковской областях 
оказались выполнены до такой степени, что дальнейшее пребывание 
в них ВС РФ признано нецелесообразным).

Тем не менее - я не могу согласиться с ув. Андреем Морозовым в 
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том, что эти удары - сейчас нецелесообразны, поскольку приведут к 
ответным ударам противника по соответствующим объектам в ЛДНР.

Несомненно - удары со стороны ВСУ будут. И - не только по ЛДНР, 
но и по объектам в Белгородской, Брянской и Курской областях (и вез-
де - куда дотянутся новыми «Хаймерсами» с 300-км дальностью).

Но эти удары все равно были-бы. Не сейчас - так в октябре-ноябре 
или зимой. И, как ни парадоксально, - чем раньше они будут - тем луч-
ше. Поскольку заставят, надеюсь, кремлевских жителей Планеты Ро-
зовых Пони осознать, что война - тотальная и надо ее выигрывать без 
иллюзий о возможности «замирения на паритетных условиях».

И - да - для победы в этой войне - нанесенные удары по ТЭЦ - очень 
даже полезны. Только не стоит останавливаться на объектах Левобе-
режья. Киев и «западэнщину» надо гасить не менее, а более безжа-
лостно.

____________________________
Андрей Морозов «Мурз»: «Умеют люди выстрелить себе в ногу, 

умеют. Аплодирую»
Российское военное руководство никогда не упустит случая вы-

рвать себе позорное поражение из пасти коварной победы, ну и, раз-
умеется, не упустит случая превратить позорное поражение в окон-
чательную катастрофу.

В условиях грядущего наступления противника под Угледаром ВС 
РФ в отместку за позорище на Харьковском направлении решили без 
подготовки ударить по энергосистеме Украины. «Без какой подго-
товки?» - спросите вы. А без самой очевидной. Без подготовки к не-
медленным ответным мерам противника, которые таким образом 
будут абсолютно легитимизированы и потому, скорее всего, немед-
ленно применены.

Думаю, все уже догадались, о чём я. Будет совершенно закономер-
ным, особенно в контексте готовящегося удара под Угледаром, если 
очередной поток «Точек» и «Хаймарсов» ВСУ полетит по «объектам 
энергетической инфраструктуры» Донбасса и прилегающих обла-
стей РФ. И сразу ляжет вся связь и всё электропитание, не обеспе-
ченное автономными источниками тока (аккумуляторами и бензо-
генераторами). Ну то есть большая часть управления группировкой 
ВС РФ на Донбассе. Останется работать только то, что сделали и 
заготовили «нытики и пораженцы» с нерадиво заполненными жур-
налами учёта журналов.

В общем-то, тут и целей других уже не осталось, поражать ко-
торые подобным оружием было бы более осмысленно с военной точ-
ки зрения.

Alex Parker Media
Кстати, из методичек, которые хохлы спустили своим консервам с 

нашей стороны больше всего меня улыбнула мулька о том, что хохлы 
после атаки на ТЭЦ будут симметрично отвечать и бомбить наши ТЭЦ. 
А мы страна северная, нам ТЭЦ нужнее даже чем им. Самая смешная 
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https://kenigtiger.livejournal.com/2182704.html
https://t.me/alexparkermedia/990
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угроза на мой взгляд. Так может и войну не надо было вообще начи-
нать? Мы наверное милостью хохлов только на этом свете еще и жи-
вем.  Ну вот мы Киев бомбили, а по Москве чего то в ответ ничего не 
прилетает, так чего? Киев теперь не бомбить? Я думаю, что бомбить 
и еще как бомбить. Хохлы не делают чего то только потому что не мо-
гут на данный момент и это ни как не связано с тем, что делаем или не 
делаем мы. Могут если захотят даже кого угодно в Москве грохнуть, 
у Дугина спросите, он соврать не даст. Почему? Потому что. Если вой-
на началась, то на ней хороши все средства. А рефлексию и идиотские 
угрозы лучше оставить для нашего противника. Но он в таком не силь-
но замечен.

Анатолий Шарий
В оставленном российскими войсками Волчанске неизвестные на-

чали помечать буквой Z дома и квартиры тех, кто сотрудничал с Рос-
сией. 

Судьба этих людей может быть очень печальна.

Платон Беседин
Последнее сообщение, полученное мной из Балаклеи, звучало так: 

«Нас идут убивать». Оно было написано мирным жителем. 
А дальше был уже мой вопрос: «Что будет с людьми в Балаклее, 

Изюме, Купянске?» Хотя ответ был очевиден.
Самые мрачные прогнозы подтвердились. Людей на оставленных 

территориях убивают, мучают, насилуют, грабят. Украинские каратели 
превращают их в рабов. Относятся хуже, чем к животным. На стенах 
их домов, на дверях квартир рисуют Z, после чего судьба их – в луч-
шем случае лёгкая смерть. Расстрелы, мародёрство, беспредел. 

Впервые в лагере для беженцев я оказался в 2014-м. Впечатление 
было таким, что я, смятенный, написал о горе тех людей повесть. Один 
из читателей прокомментировал её примерно так: «Да, горе. Но... это 
война! Жертвы неизбежны. Героям ещё повезло, что они живы. Жерт-
вы неизбежны ради достижения глобальных целей…»

Может быть, этот читатель был прав. И, да, есть глобальные цели, и 
тактические манёвры, и ход войны, и много чего ещё. Всё есть, пони-
маю. Но, как человек, примириться с этим не могу.

«Нас будут убивать». И их убивают. Мне с этим жить. И пока это 
очень плохо получается.

Рамзай
Общался с женщиной из Изюма. У нее сестра осталась в городе под 

ВСУ. Парализован муж. От рассказа озноб! После захода ВСУ начал-
ся полный беспредел. Тотальные обыски, жуткое мародерство, убий-
ства. Вошли «западенцы». Открыто говорят, что вы для нас тут все мо-
скали и «вата». Пощады вам не будет никакой. Три месяца жили с рус-
скими душа в душу, значит все зрадники и теперь вы никто!  Забира-

https://t.me/ASupersharij/11170
https://t.me/pbesedin/1011
https://t.me/ramzayiegokomanda/764
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ют все что нравится - телевизоры, смартфоны, бытовую технику, еду. 
Арестовали кучу народа и увезли. Несколько человек просто расстре-
ляли на месте, тех кто пытался мародерству мешать. Говорят, что всех 
кто будет пытаться расплачиваться в магазинах рублями - сразу будут 
ставить к стенке. Спросили, где взять гривны - ответ: «Сосите! Теперь 
это ваша главная праця!» Вылезли «дружинники» - те, кто сидел ждал 
их прихода. Теперь откровенно сводят счёты с теми, с кем сварились. 
Просто обвиняют в сотрудничестве с русскими и людей увозят. Скорее 
всего на расстрел. Город просто парализован ужасом. Теперь мы во-
обще никто! Плачет.

Роман Сапоньков
Информация абсолютно правдивая. Идут массовые чистки людей, 

которые работали с нами. Пропадают семьями. Сейчас пока не пишу 
подробностей, чтобы не навести зондер-команды, но это просто ужас. 
Убийства, пытки, расстрелы. Харьковская катастрофа будет днём по-
зора похлеще августовского штурма Грозного боевиками.

Холмогоров
Очень грустно осознавать, что оказавшаяся у нацистов Бабушка с 

Красным Флагом, и в самом деле была емким символом. Но совсем 
не того, что предполагалось, а чего-то другого.

Александр Жучковский
Судя по тому как начиналась СВО, как менялись военные задачи и 

риторика властей, ставка изначально и поныне делалась на «принуж-
дение к миру», на попытку на том или ином этапе договориться с укра-
инцами по определенным сценариям, выгодным РФ (Крым, Донбасс) 
и не катастрофичным для Украины. Отсюда столь медленное продви-
жение, зигзаги, остановки. Противник, естественно, русского велико-
душия и партнёрских жестов не оценил, от месяца к месяцу обостряя 
противостояние (чему всячески способствовали США). Так от изначаль-
ного гуманизма по отношению к вражеским солдатикам мы за полго-
да пришли к долгожданным атакам на украинскую инфраструктуру. 
Теперь нужно забыть про гуманизм не только к солдатикам, но и к та-
мошнему населению. Понятно, что там миллионы русских, но ничего, 
потерпят, с голоду не умрут. Разбирать, кто там русский, а кто украи-
нец, кто друг, а кто враг, слишком дорого для наших солдат и слишком 
поздно для тех, кто там живёт – надо было давно с Украины валить 
(или валить тех, кто её оккупировал). Надеюсь, что это только начало 
и Россия, наконец, начнёт воевать всерьёз. Собственно, другого выхо-
да нет и быть не может.

Байки из Спасской Башни
«У русских людей нет никакой ненависти к украинскому народу. В 

отличие от них, мы никогда не скандировали кричалки про убийства 
по национальному признаку или по политической позиции. В Харько-

https://t.me/RSaponkov/3541
https://t.me/holmogortalks/24317
https://t.me/juchkovsky/2764
https://t.me/kremlin_bashnya/34235
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ве для нас такие же русские люди. Ведь Харьков русский город. Про-
сто это все напоминает сценарий фильма про зомби, где люди боль-
ны вирусом. И вирус этот - бандеризация и пропаганда ненависти на 
всем пути независимой Украины. В данной ситуации общество уже не 
способно самоизлечиться».

Сергей Лавров, глава МИД России

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Александр, не надо было играть в добреньких и «мы не таких», моя 

риторика не изменилась с начала пресловутой СВО. Я с самого начала 
писал что нужно действовать максимально жёстко. Наши люди, кото-
рые на укрорейхе безусловно есть и так бы всё поняли. И поддержали 
бы, если бы мы действовали жёстко. Я рот топтал всех этих латентных 
украинцев, которые мне рассказывали про «не таких» и «хороших» 
украинцев. Мы идём освобождать свои территории, от Западной ок-
купации, а не каких-то украинцев не пойми от чего.

Сергей Миронов
Раньше надо было бить! Бить наотмашь, потому что любое благо-

родство с российской стороны наши противники воспринимают как 
нашу слабость. Нечего было ждать «особого» случая. Как минимум 
это остановило бы продвижение западных наёмников по территории 
Украины и поставки натовского оружия. Того самого оружия, которое 
потом используется против наших военных и против мирных жителей.

Ещё в феврале – марте этого года было понятно, что Россия воюет 
не с ВСУ. Нам противостоят объединённые силы НАТО, которые уже 
давно «прописали» на Украине своих военных советников и оказы-
вают режиму Зеленского масштабную военную помощь на миллиар-
ды долларов. Украинские военные, в свою очередь, выступают лишь 
в роли «пушечного мяса». Людей бросают в самое пекло боевых дей-
ствий, и события последних дней это наглядно показали.

Считаю, что следующим шагом должен стать анализ российскими 
властями масштабов помощи, которую оказывают ВСУ страны НАТО, и 
симметричный ответ путём перекрытия поставок газа в те из них, ко-
торые поставляют оружие на Украину.

В обозримом будущем специальная военная операция может пе-
рерасти в контртеррористическую операцию со всеми вытекающими 
последствиями. При проведении КТО преследуется цель в том числе и 
уничтожения главарей банд террористических организаций со всеми 
вытекающими последствиями. Одна из целей, которую поставил Пре-
зидент России, – это денацификация Украины, а без ликвидации пре-
ступного террористического режима Зеленского выполнить её будет 
невозможно. Соответственно, методы достижения этой цели должны 
быть разными, и удар по энергообъектам является логичным продол-
жением проводимой российскими военными специальной военной 
операции.

https://t.me/notes_veterans/4784
https://t.me/mironovonline/4664
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Политджойстик/Politjoystic
Готовится изменение статуса СВО.

Vладислав Угольный
Марат Баширов заявляет о скором изменении статуса СВО.
Идея, конечно, хорошая. Давно назревшая. Нормативно необходи-

мо закрепить очень многое, избавившись от подвешенности статуса. 
Это да.

Меня, однако, волнует то, что какой-то не уполномоченный чело-
век делится очередным «инсайдом», обнадеживающим. И все сейчас 
побежали обсуждать это, репостить. Но может ведь произойти и так, 
что ничегошеньки не будет.

В итоге народ опять поест угля.
Нахуя военные блогеры выжигают своим читателям дофаминовые 

рецепторы — неизвестно. Это какая-то психиатрическая война. Тот эмо-
циональный ресурс, который можно было бы потратить на конструк-
тивную критику, обнуляется вот такими вот ложными надеждами.

В результате которых у нас разочарования, истерики и ЦИПСОшни-
ки хуйню про штурм Лисичанска и Донецка постят.

Логика Маркова
Успешное наступление ВСУ и отступление армии России в Харьков-

ской области, возможно, приведут к переходу России к мобилизации. 
Дело в том, что одной из важнейших причин успешного наступления 
ВСУ является огромное численное преобладание армии Украины над 
российской.

Армия России лучше оснащена оружием, имеет значительно боль-
ше артиллерийских и ракетных систем, лучше подготовлена, но укра-
инская армия по объему на фронте в два раза больше российской. Это 
численное преимущество оказывает критическое влияние на ход бое-
вых действий, позволяя и успешно обороняться, и успешно атаковать. 
Но Россия по количеству населения больше современной Украины в 
пять раз. В результате мы видим диспропорцию в десять раз. 

Возможно, именно сейчас руководство России будет вынуждено 
принять решение об отходе от прежней концепции, которой придер-
живалось полгода – о том, что армия воюет, а страна живет обычной 
жизнью. Вероятно, придется прибегнуть к мобилизации и переходить 
от специальной военной операции к реальной войне.

Донецкий стрингер
Тут все пишут про мобилизацию
Как по мне, толку от нее не будет. Тут нужно другое.
Делать условный третий корпус, куда набрать 100 000 доброволь-

цев с опытом ведения боевых. 
Увеличить количество контрактников в существующих подразделе-

ниях. Перестать отчитываться о том, что в подразделении 200 чело-

https://t.me/politjoystic/28512
https://t.me/zola_of_renovation/2878
https://t.me/logikamarkova/3369
https://t.me/stringer_donetsk/3803
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век, а в реальности 12. 
Одним указом дать право вызывать Арту и авиацию простым рот-

ным (младшему офицерскому составу) напрямую.
В статусе СВО прописать расход обеспечения как при войне. 
Ну и постоянно уничтожать инфраструктуру. Порты, ЖД ветки, мо-

сты, ГЭС, ТЭС, взлетно-посадочные полосы. 
Загнать страну в каменный век. 
Все равно потом с нуля все восстанавливать.

GREY ZONE
Орущие о мобилизации сами идите в 1 эшелон без броников и ка-

сок.
Нечего было начинать если не могли победить.
Армию надо было готовить

Умный еврей при губернаторе
Мобилизация общества должна сопровождаться жесточайшими (в 

рамках представлений данного общества о законнности и жестоко-
сти) репрессиями в отношении тех, кто мобилизации противится, или 
хотя бы может воспротивиться, тех, кто выступает на стороне врага 
или может выступить в силу своего бэкграунда. Никакого другого ре-
цепта нет, никогда не было и никогда не будет.

Попытка призвать общество к единству и поддержке своей воюю-
щей армии без массовых репрессий по отношению к предателям - ли-
шена шансов на успех. Нет репрессий - нет мобилизации - поражение 
высоко вероятно. 

Трудно сделать другой вывод, если вы знаете историю России и ее 
противников в разных войнах. 

Это первое и важнейшее. Теперь второе и не менее важное.
Мобилизация не может быть самодеятельной и «силами самого об-

щества». Земгор - путь к поражению (мы находимся здесь) 
Путь к победе - Государственный Комитет Обороны, четкое государ-

ственное планирование всего и вся. Государственное использование 
энтузиазма - и продолжение той же работы нарастающим темпом, по 
приказу, когда никакого энтузиазма уже нет, а есть только черная уста-
лость и отчаяние.

BRIEF
BRIEF. Особое мнение. 
То что некоторые ретивые военкоры начали обвинять своих сооте-

чественников и столичные власти в игнорировании «фактора войны и 
суровой реальности» демонстрируют их непонимание ситуации и ра-
дикальность взглядов. Россия не ведет войну; СВО- это ограниченная 
военно- полицейская операция. Аналогичные операции проводились 
США, Британией и Францией. Но ни одна из этих стран не проводила 

https://t.me/grey_zone/14978
https://t.me/governorsjew/4586
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мобилизацию и не объявляла войну; не требовали от граждан отка-
заться от привычной жизни. Россия не ведет войну, поэтому обвине-
ния в проведении праздничных мероприятий, выборов, наличии ак-
тивной культурной жизни являются глупостью. Граничащей с желани-
ем взорвать социальный консенсус, хаотизировать страну. Решения 
должны «принимать не военкоры», а военно-политическое руковод-
ство.

Zаписки авантюриста
Ебать вы мудаки, честное слово) боитесь тотальной войны? А у со-

временной политической системы, загнавшей себя в минимальный 
коридор принятия решений, выбора нет. Или тотальная война (и уда-
ры по ТЭЦ украинских городов - ее начало), или крушение этой систе-
мы, развал страны, Гаага и тд

Vоенкор Котенок Z
А можно узнать хотя бы про одну «военно-полицейскую операцию», 

которая «проводилась США, Британией и Францией» и сопровожда-
лась полноценными боевыми действиями на границе этих государств 
и регулярными обстрелами их территорий? Понятно, что очень удоб-
но считать аудиторию быдлом, которое ни в чем не разбирается и раз-
бираться не хочет, но у всего есть предел.

Чтобы обвинять в предательстве и желании хаотизировать страну 
тех, кто прямо говорит о том, что против нас коллективный Запад, ко-
торый как раз-таки открыто заявляет именно о тотальной войне на 
уничтожение России — нужно жить в мире, где Россия ограничена Са-
довым кольцом.

Что касается того, кто должен принимать решения — по-моему, ни 
один военкор даже не пытался присваивать себе данное право. Зада-
ча военкора — это поддержка и прославление наших героев, сражаю-
щихся насмерть с врагом вне пределов Садового кольца. 

Но еще перед военкором стоит задача донести картинку без приу-
крас и глянца, показать войну такой, какая она есть, со всеми пробле-
мами и просчетами, чтобы военно-политическое руководство распо-
лагало не только сводками, где мы громим врага на всем протяжении 
фронта. 

Не признавать, что Россия ведёт войну — это и есть величайшая глу-
пость, если не сказать большего. Нежелание трезвиться будет обора-
чиваться тем, что отрезвиться заставят. И заставят уже не военкоры, а 
сама жизнь, не говоря о коалиции, которая уже негласно отправляет 
воинские контингенты на Украину. 

Украина — полигон, но не цель. Цель — перекинуть пламя на Рос-
сию. И тогда про готовность отказаться от «активной культурной жиз-
ни» спрашивать уже никто не будет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Выборы выявили предателей – это псевдоппозиция, которая под 

https://t.me/BeregTime/6072
https://t.me/voenkorKotenok/40275
https://t.me/ctotoznayu/2076


ОГЛАВЛЕНИЕ 212ДВЕНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

кураторством западных спецслужб осуществляет провокации и пыта-
ется подорвать доверие к избирательной системе. Наблюдатели фик-
сируют не нарушения со стороны участников, а прямые провокации 
на подрыв доверия к избирательной системе. В сетях огромное коли-
чество фейковой информации, не стесняются прямых фальсификаций 
фактов, с подачи западных кураторов и по их лекалам оппозиционе-
ры организуют акции и провоцируют скандалы на участках. Они отта-
чивают своё умение по дискредитации выборов перед референдума-
ми ЛНР, ДНР и освобожденных территорий. Причем все фейки, кото-
рые они пытаются продемонстрировать не идут ни в какое сравнение 
с тем, что творилось на последних выборах в той же Америке. Пони-
мая безуспешность своего внешнего давления на Россию, Запад пыта-
ется дестабилизировать ситуацию внутри страны, эти попытки обре-
чены на провал, потому что помочь Западу могут только единицы про-
давшихся предателей. Для общества России попытки вмешательства 
во внутренние дела является ещё одной причиной для сплочения.

Старовойтов о политике
Федеральные власти достигли идеальной формы проведения вы-

боров:
1. Управляемый состав кандидатов. 
2. Отказ оппозиции от реальной конкуренции. 
3. Низкая явка. 
4. Электронное голосование. 
5. Референдумный сценарий.
6. Подтверждение легитимности результатов за счёт озвучивания в 

СМИ общественного консенсуса. 
Сюрпризов губернаторские выборы не принесли. Везде победили 

ставленники федеральной власти с подавляющим перевесом. 
Некое подобие борьбы было замечено в Свердловской области 

(коммунист дотянул до 13 процентов) и в Удмуртии (коммунист - 20 
процентов).

Байки из Спасской Башни
«Главный итог этих выборов - в том, что мы смогли сделать выводы 

и провести работу над ошибками».
Андрей Турчак, секретарь генсовета «Единой России»

Логика Маркова
Результаты ЕДГ. Во всех 15 регионах на губернаторских выборах с 

огромным отрывом победила партия власти. Там, где выборы депута-
тов, почти везде партия власти получила 80%. Это голосование за Пу-
тина и за СВО. Люди поддерживают Путина и требуют от власти быть 
жёстче. Это кредит доверия. Его власть должна отдать людям. Если 
власть будет вести невнятно  политику, то народ может и забрать  этот 
кредит доверия. И тогда вместо оглушительных электоральных побед 
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может внезапно придти быстрое обвальное падение рейтингов. А пока 
победа партии власти полная.

Олег Царёв
Пишут в личку с территории Украины: 
Николаевских врачей предупредили, что сегодня будет наступле-

ние ВСУ на Херсон (Снигирёвку) и всем хирургам оставаться на ме-
стах и готовиться к приёму раненых!

Пожалуй, стоит приготовиться

Комиссар Исчезает
Нужно честно ответить себе на вопрос: почему за эти восемь лет де-

градировала Российская Федерация и сильно прибавила Украина?
Секрет украинского успеха состоит в том, что западный мир - та его 

часть, что была заинтересована в создании крепкого противовеса нам, 
- смогла вытеснить из власти в Киеве олигархическое кубло, всех этих 
Порошенок, Тимошенок, Ахметовых, Фирташей, Медведчуков, а рав-
но и менее значимых персонажей, которые кривлялись на тамошней 
сцене по двадцать лет, - и поставить вместо них малоизвестных ребят 
средней руки, без больших денег в кармане и советского-постсовет-
ского мафиозного мусора в голове, которые просто и старательно на-
чали работать по чужому стандарту и чужой технологии.

Как в «Макдональдсе». Взяли персонал - и с нуля полностью его об-
учили. 

И уже это одно - старательное копирование методов и знаний глав-
ных держав мира в свою ученическую тетрадочку, вместо бесконеч-
ного цирка ветеранов ВЛКСМ, КП и КГБ УССР, - принесло Украине мно-
го пользы. 

Российская Федерация вообще полностью пропустила и не осмыс-
лила этот факт: что она имеет дело вовсе не с тем режимом, который 
сложился в Киеве после Майдана. Что это уже совсем другой режим, и 
что в 2019 году там произошла незаметная, но куда более существен-
ная революция. 

Теперь про Москву.
А у нас произошло то, что бывает с человеком, который, например, 

месяцами лежит без движения. Многие полезные функции его орга-
низма выбывают из строя за ненадобностью. 

Наша система деградировала, потому что она перестала бороться 
за выживание, потому что ей противостояли только полные ничтоже-
ства - навальнисты и прочие, - и она утратила всякую волю к действию, 
мотивацию заниматься делами, а не только отчетами и салютами. 

Произошло закукливание чиновников, убежденных в собственном 
величии, неуязвимости, заведомом всезнании и гарантированности 
любых успехов, ведь холуи, сочиняющие придворные справки, эти 
успехи всегда обещают. 

Ельцинская система была сильна, поскольку дралась не на жизнь, 
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а на смерть буквально каждые пару лет, да и раннепутинская, хоть и 
жила в условиях постепенного умиротворения, все еще продиралась 
сквозь Курски, Норд-Осты, Бесланы, регулярно получая страшные уда-
ры.

А потом Кремль сладко заснул - и в Харьковской области мы все ви-
дели, к чему эти счастливые сны приводят.

Получится ли встать и пойти? - или наша сонная власть, упав с кро-
вати, будет теперь только ползать?

Хочется верить, что нынешний нокдаун поможет властям как-то 
встряхнуться, понять, что ими объявленное «СВО» - это не выборы 
«Единой России», не митинги на Болотной площади, что здесь никто 
не играет в поддавки, и что на халяву, ничего не делая, тут можно толь-
ко улететь в пропасть.

Но бывает и так, что деградация зашла слишком далеко - и чем хуже 
новости, чем опаснее реальность, тем сильнее желание перевернуть-
ся на друг

Дмитрий Медведев
Некто Зеленский сказал, что он не будет вести диалог с теми, кто вы-

двигает ультиматумы. Нынешние «ультиматумы» – детская разминка 
перед требованиями будущего. И он их знает: тотальная капитуляция 
киевского режима на условиях России.

Джига на могиле |Z
Вы русских людей в Харьковской Области сдали, алё. Нагибаторы, 

блять. Счетоводы красных линий. Геополитические ждуны.

Владлен Татарский
Железный Димон теперь как психотерапия. Подоляка уже с этой 

функцией не справляется.

Поддубный |Z|О|V| edition
Противник на лиманском направлении пытается навести перепра-

ву через Северский Донец в районе н. п. Закотное, чтобы выйти в на-
правление Ямполя. Парни, которые дерутся в том районе все видят. 
Осуществляют огневое поражение.

Нам пишут из Янины
ВСУ, только не смейтесь, успешно форсировали Северский Донец 

под Белогоровкой, выйдя во фланг позициям 2 АК НМ ЛНР, обращён-
ным в сторну трассы Северск-Артёмовск и в тыл союзным силам ку-
банских казаков и луганских резервистов, всё ещё героически оборо-
няющим избушку лесника под Красным Лиманом. Ночью, судя по зву-
кам, после долгого перерыва на Херсон и Слобожанщину, по Луган-
щине снова работали «Хаймарсы».

Гениальная, безукоризненно спланированная Генштабом ВС РФ опе-
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рация по заманиванию ВСУ на территорию ЛНР вступает в свой захва-
тывающий эндшпиль.

Обстановка рабочая, напряжённая.

Ꙃаставный
Смотрю сейчас Россию-1. Все хмурые, в студии мрачная атмосфе-

ра. Сладков прямо говорит, что в Донбассе теперь боятся повторения 
харьковской катастрофы, доверие пропало, люди боятся. Что удиви-
тельно: смены стратегии требует не только Сладков но и... ведущая 
Скабеева. Никаких купюр, никакой цензуры. 

Любопытно.
Продолжаю смотреть Россию-1. Это психологическая подготовка к 

войне. Без исключений. В сюжетах «60 минут» под тревожную музыку 
раз за разом повторяют тезисы о накачанной оружием Украине, пока-
зывают злого Зеленского (не карикатурного, уже без никаких смехуе-
чек). После мрачного Сладкова, серьезная Скабеева и хмурые экспер-
ты нас словно готовят к логичному выводу. Контраст с ранними выпу-
сками драматический.

Харьковскую трагедию не замалчивают. Наоборот, в красках рас-
сказывается, что приходится переживать оставшимся русским. 

Поразительно трезвая оценка. Разнарядки на замалчивание не 
было, это очевидно.

Kotsnews
Разговаривал с парнями с Лиманского направления. Достается 

им, конечно, но держатся. У противника какая-то зверская система 
контр-батарейной борьбы. 

Героические артелы из ЛНР, несмотря на это, поддерживают огнем 
обороняющихся «барсов» и луганских резервистов. Только переме-
щаться приходится по десятку раз на дню.

Расчет Киева понятен. Перед тем, как пойти в атаку на наши новые 
позиции вдоль Оскола, украинцы хотят отрезать эту группировку от 
снабжения. А для этого им необходимо взять Красный Лиман и попы-
таться выйти на Кременную, чтобы взять под контроль трассу, веду-
щую из Луганской народной республики в Купянск.

Только за последние двое суток наши подразделения в Лимане смог-
ли отразить сразу несколько танковых атак и продолжают уверенно 
удерживать позиции.

Зашевелилась и украинская группировка в районе Северска, пред-
принимая атаки на Белогоровку, которая находится недалеко от Лиси-
чанска.

Пес-призрак
Отвод войск РФ в Харьковской области – не обвал фронта, не слив 

и не Стамбул-3. Это прелюдия к заключению похабного мира. 16 ав-
густа я писал, что сентябрь будет точкой бифуркации, а «сохранение 
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в том или ином виде Украины в границах до 24.02.» является необхо-
димым условием начала переговоров. Сбылся главный прогноз: ре-
ферендумов в сентябре не будет, новые даты даже не определены. 
Кремль двигается в фарватере договорённостей Стамбула-1,-2.

Через посредников украинская сторона в августе категорично за-
явила, что готова отдать только Крым и Донбасс на особых услови-
ях. По ЛДНР предполагается отдельное соглашение, предусматрива-
ющее замораживание статуса республик на 2 года (к концу Трансфе-
ра-2024), ввод миротворцев по линии ОБСЕ и сокращение ВС в 2-5 раз 
(в три этапа). Выборы по украинским законам проводятся после всех 
этих мероприятий. Харьковская, Запорожская и Херсонская области 
безоговорочно отходят обратно к Украине. Позиция была поддержа-
на Великобританией и американскими ястребами.

Кремль согласился сдать подконтрольную часть Харьковской обла-
сти, посчитав, что отвод войск с минимальным сопротивлением вы-
глядит лучше «жестов доброй воли». По Запорожской и Херсонской 
областям Москва пока упирается и предлагает границу по Днепру. Вся 
проблема в Херсоне и Энергодаре (ЗАЭС). Под давлением Запада (и 
Украины) РФ улучшила предложение: граница может идти вдоль трас-
сы Е58 с включением Мелитополя. Территория также будет иметь вре-
менный статус 1-2 года, потом выборы под контролем международ-
ных структур. «Уважаемых партнеров» такой гешефт не устроил.

Для того, чтобы с ним сели за стол переговоров Кремль выбрал не 
ужасный конец, а ужас без конца. Не достигнув быстрого краха РФ с 
помощью экономических санкций, коллективный Запад будет ниве-
лировать РФ через поражение на Украине.  Хвост будут резать по ча-
стям, выжимая с подконтрольных территорий и уничтожая статус РФ 
как сильной и ответственной державы. Наступательная война не ведет-
ся Кремлем с конца марта после угрозы объявления страной-агрессо-
ром на ГенАссамблее ООН и последующим процессом в МУС (агрес-
сия, военные преступления, терроризм), вплоть до исключения из СБ.

Поэтому при сохранении нынешнего курса поражение РФ неизбеж-
но. Впрочем, Запад предлагает главное, что интересует Кремль на дан-
ном этапе – невмешательство в Трансфер-2024 и гарантию статус-кво 
правящему слою.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Тру стори : пишет мне подписчик (не буду говорить из какой обла-

сти) и говорит , вот здание, там разместился противник , похоже на 
штаб , джипы все с кейсами , в тактической одежде. Я начинаю узна-
вать детали , сколько , какие машины , далеко ли мирные жители жи-
вут , если будет удар не пострадают ли они . На что мне человек отве-
чает , да что ты паришься , хохлы бы не церемонились. Я сам живу в 
200 метрах . Я говорю , так ты огонь на себя вызываешь? На что он мне 
отвечает : А  как вы собрались войну выиграть?! 

Так к чему я это пишу . Раз нас ждут там такие люди , мы обязаны 
идти до конца!

https://t.me/rsotmdivision/877
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Владлен Татарский
Пишут наши одесситы:
«Здравствуйте, Максим!! 
К последнему посту, про то, что человек готов на себя огонь вы-

звать... Я из Одессы, нас тут много таких, мы готовы к тому, чтоб бом-
били электростанции, здания, ж/д , и всё остальное...

 Мы потерпим, посидим в подвалах сколько нужно и если даст Бог 
выживем!!! Но главное, чтоб Россия победила эту мразь!!! И освобо-
дила Одессу!!! Мы не боимся остаться без света, воды или тепла. Мы 
боимся остаться с этими фашистами!! Так что ничего удивительного в 
том, что человек вызывает огонь на себя... Он хочет победы!!!»

Захар Прилепин
Имеется один фактор, который нельзя не учесть.
Он слишком очевиден.
У гаранта, главнокомандующего, верховного, темнейшего, светлей-

шего, начальника, императора, государя великия, отчасти белая, чуть 
менее отчасти малая Руси, а также огромной части Орды -

скоро не просто день рождения, а юбилей.
И поздравить его захотят обе стороны. И та, и эта.
И обе стороны рискуют наделать глупостей, поздравляя.
И обе стороны будут искать самые козырные карты, чтоб глупостей 

не наделать.
Конечно же, главный строго-настрого приказал, и достаточно дав-

но уже приказал - просто работать. На свои дни рождения за любую 
нарочитую активность и чрезмерность может жестко наказать, но -

сами понимаете.
Всё понимаете сами.

Александр Жучковский
Несмотря на наше локальное поражение, восторги украинцев преж-

девременны, да и откровенно смешны. Торжество противника и во-
обще уверенность в том, что они могут победить, ни на чём не осно-
вано. Точнее основано исключительно на том, что Россия воюет не в 
полную силу. С Россией, воюющей по-настоящему, они ещё, к сожале-
нию, не сталкивались. Хотя мы по большому счёту имеем все возмож-
ности победить за неделю. Ну если не победить, то хотя бы решитель-
но переломить ход войны в свою пользу, сломить волю врага к сопро-
тивлению. Несколько дней массированных ракетных атак по объек-
там жизнеобеспечения и логистическим центрам, и Украину разобьёт 
паралич. С парализованным дезориентированным врагом можно уже 
будет делать что угодно.

https://t.me/vladlentatarsky/16063
https://t.me/zakharprilepin/14580
https://t.me/juchkovsky/2767
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Рыбарь
Обстановка на Славянско-Барвенковском направлении 
по состоянию на 17.30 12 сентября 2022 года

▪️После выхода частей из Изюма и окрестностей части союзных сил 
заняли оборону на левом берегу реки Оскол. Подразделения ВС РФ 
продолжают удерживать населенные пункты Студенок и Оскол.

▪️Наиболее тяжелая ситуация складываются в окретсностях Лима-
на, около которого уже три дня подряд продолжаются бои небольшо-
го гарнизона ВС РФ и НМ ЛНР с превосходящими силами противника. 

▪️Подразделения союзных сил отбили уже несколько атак, однако 
ВСУ не снижают натиск. По наступающим подразделениям противни-
ка наносятся артиллерийские удары.

▪️В районе села Закотное украиснкие формирования смогли навести 
переправу через обмелевший Северский Донец и перевести технику 
для выхода к Ямполю, охвату и штурма Лимана с востока.

▪️Цель ВСУ — получить плацдарм на правом берегу Северского Дон-
ца с целью развить наступление в сторону Кременной в ЛНР.

Kotsnews
Приходится констатировать, что ВСУ вошли в Святогорск. Какую часть 

города они контролируют, сказать сложно. Пока есть только две фото-
графии оттуда.

Но в случае занятия его полностью, осложняется задача гарнизона, 
обороняющего Красный Лиман.

Старая площадь
И вот где-то в этом моменте можно считать, что Специальная воен-

https://t.me/rybar/38672
https://t.me/sashakots/35562
https://t.me/staraya/7951
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ная операция закончилась. Этот формат ведения военных действий 
устарел, причем еще где-то в апреле. Но на осознание этого факта по-
надобилось слишком много времени. Полноценная война с ударами 
по обеспечивающей инфраструктуре началась только вчера вечером 
и может закончиться гораздо быстрее, чем СВО.

GREY ZONE
«Признаков необходимости проведения военной мобилизации в 

России на фоне ситуации на Украине, как и введения военного поло-
жения в стране – нет» — заявил глава комиссии Совета Федерации по 
защите госсуверенитета Андрей Климов

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
От лица военкоров, русского народа и русской армии хочу пригла-

сить господина Климова в турне Балаклея, Купянск, Изюм. А затем, 
если понравится, дальше по передовым позициям наших войск. Счи-
таю, что человек делающие такие заявления обязан быть на передо-
вой.

Байки из Спасской Башни
«Каждый должен понимать, что ныне ведётся самая настоящая круп-

номасштабная война. По сути дела, Россия противостоит всей этой 
волчьей натовской стае во главе с США. Если мы дадим слабину, то, 
на мой взгляд, каждому второму придется надеть шинель. Но мы не 
имеем права давать слабину!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

ЯнZен
Я за введение военного положения, изменение системы управле-

ния страной на время войны с отстранением неэффективного коман-
дования и политических менеджеров, переход экономики на военные 
рельсы с перераспределением бюджета в сторону войны, насыщение 
ИМЕЮЩИХСЯ сил всеми необходимыми средствами (всё для фронта 
– всё для победы), массовую компанию по сбору добровольцев на фе-
деральном ТВ с прямыми юридическими гарантиями для них, зачист-
ку заукраинского лобби и пораженцев в элитах. Мобилизация – опци-
онально, если этого будет недостаточно.

Readovka
Член комитета Госдумы по безопасности Михаил Шеремет предло-

жил ввести полную мобилизацию в России 
Такое мнение депутат озвучил в беседе с URA. RU — по его словам, 

«без полной мобилизации, перевода на военные рельсы, в том числе 
и экономики, мы должных результатов не достигнем». Шермет уве-
рен, что сегодняшнее общество нуждается в консолидации и целеу-
стремленности в победе. 

https://t.me/grey_zone/14984
https://t.me/zhivoff/6237
https://t.me/kremlin_bashnya/34233
https://t.me/rus_jansen/1518
https://t.me/readovkanews/41625
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Ранее сенатор Климов заявил, что в мобилизации в России нет не-
обходимости. Глава комиссии Совфеда по защите государственного 
суверенитета РФ поддержал своим заявлением Владимира Путина, 
который отказался обсуждать эту тему на Восточном экономическом 
форуме.

Alex Parker Media
Следующая серия  будет на Запорожском направлении. Информа-

ция от того же источника, который еще за неделю до дня Ч слил мне 
Харьковское наступление ВСУ с точным направлением удара на Бала-
клею.

Defensor Civitatis
Собственно, для таких предупреждений даже не нужны инсайде-

ры. Всё очевидно и так. 
Одно стоит отметить отдельно: удачное наступление на Энергодар 

с развитием в сторону Херсона (не обязательно до него доходить, там 
150 километров, достаточно создать угрозу), грозящее стратегическим 
окружением ВС РФ, может разом вывести РФ из конфликта. Потому что 
вряд ли кроме Херсона и Энергодара есть какие-то темы, по которым 
не достигнуты договоренности.

Great&Sovereign | Z
И о политике по отношению к заукраинскому населению на осво-

бождённых территориях. 
ДА - лечить украинство конфискациями - отбирать имущество у 

украинского актива, у ветеранов АТО, у бизнесменов, поддерживав-
ших Майдан и АТО, не платить пенсии членам семей кадровых служа-
щих ВСУ, войск НГУ, СБУ.

ДА,  проводить контртеррористические мероприятия на  осво-
божденных территориях и в тылу, то есть судить по законам военного 
времени наводчиков артиллерии, организаторов проукраинских ак-
ций, работников социальной сферы, бойкотирующих мероприятия ос-
вободительной власти, наркоманов и пацифистов, поджигающих во-
енкоматы и делающих «антивоенные» надписи.

ДА - воспитательным мерам относительно принужденным к сдаче 
свиньям (не сдавшимся добровольно) - нужны патриотические кри-
чалки и песни, парады военнопленных и участие их в погребении сво-
их менее удачливых собратьев.

ДА - законам военного времени для искоренения украинского тер-
рора.

ДА - русским Новороссии, Малороссии, Червонороссии и Карпато-
россии.

ДА - ПОБЕДЕ.

https://t.me/alexparkermedia/987
https://t.me/defensorcivitatis/479
https://t.me/great_and_sovereign/1021
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Vоенкор Котенок Z
Кадры из Харькова, где сегодня днём были нанесены удары по объ-

ектам военного и двойного назначения.

Vоенкор Котенок Z
18+ Страшные кадры из Киевского района Донецка, по которому се-

годня била артиллерия укронацистов.

Логика Маркова
Прекратите мечтать, что Европа зимой замёрзнет и вам ничего не 

надо будет делать, все само образуется. Нет. Европа не замёрзнет. Ну 
чуть больше шапок и шарфов будет носить. И ничего само не образу-
ется. И вам придётся всё таки что то серьёзно делать.

Олег Царёв
Меня критикуют за призыв бить по Западной Украине в первую оче-

редь. 
На Украине на 2022-й год было 15 ТЭС. Большая часть — на террито-

рии Восточной Украины. Но есть и на Западной. Теплоэлектростанции, 
и очевидно, почему так, строили поближе к источникам сырья (угля). 
Электроэнергию-то проводам проще передавать, чем везти уголь ва-
гонами. 

Хочу сказать, что электрические подстанции стоят рядом с крупны-
ми потребителями. И распределены более или менее равномерно. В 
качестве целей, я уже много раз писал, подходят и четыре дата-цен-
тра. Это обрушит интернет и телевидение. Дата-центр, отвечающий-
кн за цифровое телевидение, находится рядом с Верховной Радой (в 
здании, где была вертолетная площадка Януковича). Ещё три центра 
также находятся в Киеве. Координаты в МО есть, я проверял. Нет по-
литического решения бить по Киеву. 

Ну и транспортная инфраструктура. Если Украина хочет сделать из 
нас Германию после первой мировой, обложенную репарациями, то 
Россия имеет полное право погрузить Украину в каменный век.

Политджойстик/Politjoystic
Срочники - значит КТО вместе с СВО. Юридический симбиоз надо 

додумывать, потому что юридически КТО есть (последние дополне-
ния в Фед/закон от 2021 года), а СВО нет.

Платон Беседин
Нам постоянно говорят, что цели СВО будут решены, но какие это 

цели? У нас то отрицают параллели происходящего с Великой Отече-
ственной войной, то, наоборот, сравнивают – не суть. Однако там всё, 
плюс-минус, было понятно. Гитлер капут! На Берлин! Смерть фашист-
ским оккупантам! Так а что сейчас? Когда Зеленский, оказывается, ле-
гитимный президент. 

https://t.me/voenkorKotenok/40277
https://t.me/voenkorKotenok/40282
https://t.me/logikamarkova/3375
https://t.me/olegtsarov/3404
https://t.me/politjoystic/28519
https://t.me/pbesedin/1012
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Это не критика с дивана, нет. Однако денацификация и демилита-
ризация – это даже выговорить трудно, не то что понять. Мы не сомне-
ваемся в победе, но нужно знать, в чём будет заключаться эта победа. 
Как она будет выглядеть. Иначе возникает масса вопросов, а они на 
войне совсем не нужны.

Kotsnews
«Вы действительно считаете, что мы воюем с НАТО? - язвительно 

спрашивает подписчик с той стороны. - А я вижу только украинских 
солдат».

Да, я действительно так считаю. И чем быстрее мы поймем, что про-
тив НАТО бессмысленно проводить Специальную военную операцию, 
а надо вести войну, тем лучше. Потому что конфликт уже перешел в эк-
зистенциальную фазу. Идет борьба за выживание. Или мы победим, 
или нас не будет.

НАТОвские техника, инструкторы, разведка, данные орбитальной 
спутниковой группировки, кураторы расчетов «Хаймарсов», наемни-
ки, ЧВК, выполняющие подряды Пентагона, западная одноглазая под-
держка СМИ - тут вижу, тут не вижу… 

Ну здесь список можно долго продолжать. Ничего украинского, кро-
ме мобилизационного мяса, в этом конфликте не осталось. Называй-
те это гибридной войной или какой-то другой, суть от этого не меня-
ется. Руками украинцев НАТО хочет не защитить Украину, а разрушить 
Россию. Сколько бы украинских жизней это ни стоило.

Политджойстик/Politjoystic
Если вашему мужу или парню позвонили из военкомата, то сейчас  

это означает лишь направление на плановую переподготовку. 
…
Например, в Израиле мужчины до 55 лет ежегодно призываются 

на милуим («военные сборы»), которые длятся один-два месяца. Это 
важно и для политики антитеррора и для поддержания необходимо-
го уровня знаний и навыков.

Олег Царёв
Украина ответила на заявление Лаврова о том, что Россия готова к 

переговорам с Украиной. «Вариантов «на 24 февраля» для Украины 
уже нет», - заявил министр обороны Алексей Резников.

«Киев готов к переговорам после деоккупации всех территорий 
Украины – в пределах 1 декабря 1991 года». 

Заявление секретаря СНБО Алексея Данилова ещё более жесткое: 
«Украину уже не устроит ни сдача Россией Крыма с Донбассом, ни ре-
парации за вторжение. Киев вместе с западными союзниками будет 
добиваться полной капитуляции и демилитаризации РФ». 

Другими словами, если на Стамбульских переговорах Украина пред-
ложила России для подписания мира вернуться на границы до 24 фев-

https://t.me/sashakots/35569
https://t.me/politjoystic/28520
https://t.me/olegtsarov/3405
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раля (Крым, Донбасс остаются за Россией), то теперь Украина хочет, 
чтобы все освобождённые территории, включая Крым, вернулись в 
Украину. Да, это ещё не весь перечень требований. «Украина потре-
бует от РФ в качестве репараций не менее 300 млрд долларов», — за-
явил министр юстиции Украины Денис Малюска в интервью издани-
ям медиагруппы Funke. 

Деньги из замороженных золото-валютных запасов Россия назад 
уже вряд ли получит. Запад может также потребовать приватизации 
и продажи в «правильные руки» государственных российских энерге-
тических монополий, с тем, чтобы Россия не смогла больше никогда 
шантажировать Запад поставками энергоресурсов. Одновременно, к 
требованиям по демилитаризации России могут быть и политические 
требования. 

Напомню, на предложение Украины в Стамбуле Россия согласилась, 
и даже начала его выполнять, добровольно освободив Киевскую, Чер-
ниговскую и Сумскую области, не дожидаясь подписания самого со-
глашения. Поскольку Лондон был категорически против прекращения 
войны, по его команде Киев «организовал» Бучу, обвинил Россию в 
геноциде и под этим предлогом вышел из соглашения. 

Многие об этом уже забыли, но можете пересмотреть сегодняшнее 
выступление Лаврова или пресс-конференцию Мединского на пере-
говорах в Стамбуле. 

Теперь, после того как мы потеряли Харьковскую область, требова-
ния Украины повысились. Фактически, это шантаж и ультиматум. Укра-
ина требует капитуляции России. 

То, что Россия до сих пор не наносила удары по Киеву и транспорт-
ной, энергетической инфраструктуре, говорит о том, что в России, ве-
роятно, под влиянием части олигархата, понесшего колоссальные ма-
териальные потери после начала СВО, надеялись на возобновление 
переговоров и не хотели переходить черту, после которой их возоб-
новление будет невозможно. 

Претензии об отсутствии ударов по центрам принятия решения и 
мостам с подстанциями предъявляли Министерству Обороны, и со-
вершенно зря. Это было политическое решение, которое МО было 
вынуждено выполнять. После заявлений Резникова и Данилова нако-
нец стало понятно, что с Киевской властью не договоришься. Именно 
этим я объясняю ракетные удары по энергетической инфраструктуре. 
По крайней мере, я на это очень надеюсь. И надеюсь, что теперь мы 
начнём воевать по-настоящему. Другого пути у нас нет, иначе нас про-
сто уничтожат.

Рыбарь
Обстановка на Соледарском направлении 
к исходу 12 сентября 2022 года
▪️Отряды «ЧВК Вагнера» продолжают контролировать перекресток 

на востоке Бахмута (Артемовска), поражая огневые позиции и опор-
ные пункты ВСУ в самом городе и его окрестностях.

https://t.me/rybar/38677
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▪️Параллельно с этим «вагнеровцы» ведут бои в районе электриче-
ской подстанции «Донбасская», а также развивают наступление в сто-
рону Николаевки Второй и Отрадовки.

▪️В Соледаре существенных изменений линии фронта нет: прода-
лются столкновения на восточных окраинах населенного пункта. 

▪️Союзные силы нанесли как минимум два ракетных удара по це-
лям в Константиновке. Через данный населенный пункт идет снабже-
ние подразделений ВСУ в районе Бахмута и Соледара.

Тяжелая обстановка складывается в районе Белогоровки, где ВСУ 
предпринимают попытки взять село штурмом. Тяжелые бои также идут 
в районе Спорного.

В случае потери союзными силами контроля над населенными пун-
ктами ВСУ получит плацдарм для наступления на Северодонецк, Ли-
сичанск и Кременную с целью выхода в тыл группировки в ЛНР.

Старше Эдды
Я не понимаю вот этих слов про польских, американских, британ-

ских наёмников, из-за которых мы мол совершаем передислокацию ( 
читал и слышал подобные мнения). 

Да, они там есть, но во-первых они такие же люди и точно также 
умирают, во-вторых хохлы сами могут много кого научить воевать. Что 

https://t.me/vysokygovorit/9381
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за преклонение перед Западом? Убивать надо всех, неважно на каком 
языке они говорят.

Если мы тут будем бояться импортных наёмников и поставок запад-
ного вооружения, то как тогда воевать с регулярной натовской арми-
ей, которая вообще то у нас прописана вероятным противником.

ДШРГ Русич

Умный еврей при губернаторе
Я думаю, что сегодня искать следует не ответ на вопрос «возможны 

ли переговоры» а ответ на два других вопроса:
- С кем Россия может разговаривать?
- Что может быть предметом переговоров?
Штука в том, что украинцы субъектом переговоров быть не могут. 

Нет в государственном образовании под названием «Украина» людей, 
которые принимают сколько-нибудь ответственные и содержатель-
ные решения. Ни их «президент», ни их «министры» или военные та-
кими людьми не являются. Решения за них принимают или в Англии, 
или в Америке. Это не экспертное заключение, а просто всем извест-
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ный факт.
Но другой всем известный факт в том, что англосаксы упорно дела-

ют вид, что украинские националисты – самостоятельные игроки. У 
них есть возможность принимать решения. Пока они делают вид, раз-
говаривать, очевидно, невозможно.  Или переговоры могут быть толь-
ко абсолютно тайными - такими, о которых мы с вами не узнаем.

Теперь о чем могут договариваться. У Запада проблема – энергети-
ческие трудности стран Европы. Гражданам Германии, Франции, Ан-
глии уже очень плохо – и в следующие месяцы станет намного хуже. 
В Англии уже официально считают будущие «избыточные смерти». То 
есть тех, кто в январе замерзнет в собственных домах. Избежать этого 
можно только одним способом – отменить часть санкций против Рос-
сии, так, чтобы газ по трубе пошел. 

Но как можно отменить санкции, если это – явное признание по-
ражения? Очевидно, нужна видимость победы. Но как может выгля-
деть победа, если разговоры о «возвращении к границам 91-го года» 
очевидно останутся разговорами, Россия ничего из взятого не отдаст? 
Раз так, «победой» Запада может быть только приостановка военных 
действий. Перемирие. Войска остаются там, где они стоят на момент 
договоренностей, прекращают огонь на некоторое время. 

Такие переговоры Запад может себе позволить, может заставить 
Украину некоторое время не стрелять – ну, или стрелять сравнитель-
но мало, как в Донбассе в 2021 году – в расчете на то, что позже удаст-
ся накопить силы и возобновить войну с русскими.

Вопрос, однако, вот в чем. Почему перемирие нужно Западу – по-
нятно. Непонятно, нужно ли оно России.

Логика Маркова
Основа украинской армии это русский солдат, которого обманом 

заставили воевать против своей Родины, против России.

Холмогоров
Судя по тому, как развиваются события, скоро мы узнаем - есть ли 

у Владимира Путина братья и сестры.
Будет жаль если нет.

Readovka
Источник в ВГА Харьковской области сообщил, что в регионе не было 

российских учителей, которые могли быть привлечены к ответствен-
ности за преподавание по российской программе. Однако что может 
быть с местными учителями, которые сотрудничали с Россией и гото-
вы были преподавать по новой методике, пока неизвестно. 

Ранее вице-премьер Украины Ирина Верещук заявляла, что в Харь-
ковской области СБУ задержала школьных учителей, приехавших на 
освобожденные территории, чтобы преподавать в местных школах по 
российским образовательным программам. Им может грозить от 8 до 
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15 лет тюрьмы по статьям «Нарушение законов и обычаев войны» и 
«Коллаборационизм».

Анатолий Шарий
Мразота в Киеве, собравшаяся сажать учителей на 15 лет - я уве-

рен, что когда-нибудь написанная чертями о чертях история будет вы-
брошена на помойку и вам дадут реальные оценки. Такое уже было 
когда-то. Жаль, что до того времени вы реально будете считать себя 
не мразью, коей являетесь, а государственными деятелями мирового 
масштаба.

Платон Беседин
Мы говорим о героях-воинах. Реже о героях-медиках. И совсем ред-

ко о героях-учителях. 
А меж тем труд этот колоссальный. Он и в мирной жизни-то часто 

сродни подвигу, а уж в зоне боевых действий тем более. 
И страшные новости сегодня как подтверждение моих слов. Укра-

инские власти хотят судить и дать от 12 до 15 лет тюрьмы педагогам, 
сотрудничавшим с Россией. В Херсоне совершено покушение на рек-
тора местного университета.   

Все эти люди – воины. Они бьются за души, умы. Вносят свою вели-
кую лепту. И, на самом деле, с заботы об этих людях, с обеспечения 
их безопасности во многом и начинается нормальная жизнь. Если, ко-
нечно, хотеть этого. 

Молимся за них.

BAZA
В Херсоне совершено покушение на ректора местного госунивер-

ситета Татьяну Томилину. 
По данным «Базы», взрывное устройство сработало около 16-ти ча-

сов в подъезде дома, где живет ректор, между вторым и третьим эта-
жом. При этом квартира Томилиной находится на третьем этаже. 

Украинские СМИ сообщают, что ректор погибла при взрыве, одна-
ко, по данным «Базы», Томилина была ранена осколками, получив со-
трясение и контузию. Ректора госуниверситета после покушения до-
ставили в реанимацию областной больницы. 

При взрыве также погиб мужчина. Украинские СМИ утверждают, 
что это «кадыровец», охранник Томилиной». «RT» же сообщает, что 
это был сосед ректора. «База» пока не располагает сведениями о лич-
ности погибшего мужчины.

В конце июля Томилина в интервью изданию «Украина.ру» сказала, 
что «очень большое количество людей в Херсонской области сидят и 
ждут Украину, они называют это «освобождением», как это ни стран-
но. Но такие люди, как я, считают, что Россия пришла навсегда, и Рос-
сия будет нас защищать».
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ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Я хорошо знаю эту женщину. Она одна из самых мужественных жен-

щин Херсона с первых дней поддержала Русский Херсон и является ак-
тивным участником интеграционных процессов. Я требую, чтобы лю-
дей совершивших покушение на Томилину завтра же вздернули на 
центральной городской площади. Пора остановить украинский тер-
рор самыми жёсткими методами.

Джига на могиле |Z
Ликвидируйте хотя бы занимающуюся линчеванием наших сооте-

чественников Ирину Верещук, если Зеленского и компанию вам за-
претили трогать ваши уважаемые западные партнёры. Поверьте, на 
Верещук всем будет насрать.

Ликвидируйте её за истязаемых прямо сейчас русских учителей, за 
Дарью Дугину, за убитых украинскими ДРГ русских управленцев в Тав-
риде и Запорожье.

Украинцы ежедневно убивают лояльных России людей в том числе 
на пока ещё занятых РФ территориях.

Ликвидируйте Верещук, хватит строить из себя геополитических 
целок. Что нужно сделать чтобы вы начали ликвидировать палачей? 
Или нам на это пора донаты собирать и искать исполнителей получше 
нынешнего бесполезного российского государства? Как собираем на 
дроны и ПНВ для бойцов?

Элитный Резерв
ОБЗОР СЕГОДНЯШНЕЙ ПРОГРАММЫ НА РОССИЯ 1.
Услышал сегодня у бабушки в телевизоре передачу «60 минут». Ее 

ведёт одна из официальных пропагандисток Скабеева. Слух выделил 
какие-то знакомые фразы. Заинтересовался, сел посмотреть и следу-
ющие полчаса думал, зачем и перед чем в официальное ТВ могут спу-
стить темник говорить такое. Сначала вот такой прогрев:

- «Это не гибридная война, это настоящая открытая война»
- «Это более не спецоперация - это война».
- «Необходимо бить из всех мощностей»
- «К сожалению, пора действовать жёстко и максимально активно, 

выбора нам не оставили.
Нам не нужно стесняться, речь идёт об уничтожении России физи-

чески».
Дальше интереснее. Задавали вопросы, как вышло, что до сих пор не 

уничтожены мосты? Почему функционируют железнодорожные стан-
ции? Почему до сих пор не уничтожен 31 тоннель на Западной Укра-
ине? «Почему не стерт с лица земли правительственный квартал?». 
Эксперт предполагал, что в армии либо безалаберность и коррупция, 
либо вообще измена. Это говорилось прямым текстом.

Скабеева отмечала, что в Киев, оставленный элитой в начале СВО, 
после ездили и Джонсон, и Блинкен, и все кому не лень. Потому что 
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знали, сказала Скабеева, что им ничего не будет. Знали, что их не тро-
нут. Выдвигались предложения по типу таких:

- «Нам пора снимать перчатки, действовать как американцы, пре-
кратить бояться уничтожать гражданскую структуру. Нет никаких меж-
дународных соглашений. Американцы в Нови саде и Белграде унич-
тожели все мосты в первую неделю.

Надо интенсифицировать удары по инфраструктуре, бить по запад-
ной Украине, бить по побережью Днепра».

Говорили и о печальном. Есть ответственность, как можно готовить 
референдумы и бросить людей. Готовить программы, открывать шко-
лы, а потом бросить детей и учителей. Говорили, что украинцы устро-
ят резню. Что рискуя жизнью, ВС РФ выводили около 10 тыс. жителей. 
Что люди поверили в Россию, а случилось так. Один из экспертов про-
изнёс, что нужно работать всю зиму чтобы к весне минимум выйти к 
Днепру.

Ну и наконец, пусть мы все и понимаем, что имя нашего народа пы-
таются размыть, отобрать, апроприировать, но концовка была поисти-
не фееричная. «Русский народ хочет ударов. Русский народ хочет по-
беды. «Русский народ требует жёстких немедленных действий». Да, 
это все Скабеева.

Нет нужны объяснять, что в тг об этом твердили с начала СВО, что 
слова ничего не значат, что власть уже отмечалась «жёсткостью на сло-
вах».

И всё же, по телевизору такого раньше не было. Кому и зачем пона-
добилось спускать такой темник на федеральное ТВ? Чтобы подгото-
вить аудиторию к чему?

Hard Blog
Читаю наших военкоров и чего-то как-то мне не очень. Такое ощу-

щение, что им поручено мочить всех, кто высказывает недовольство 
действиями Минобороны. Говорят, прекратите истерику, стыдно! Где 
вы истерику увидели? У общественности есть вопросы. Почему беспи-
лотники пришлось покупать для армии ей, а не самой армии, имею-
щей свой бюджет? Ладно, допустим, тут просохатили, бывает. А чего 
три месяца продолжались вялотекущие боевые действия? Почему про-
спали наступление на Харьковщине? Почему при отступлении, если 
оно плановое, брошено столько военной техники?

Есть вопросы. Я не спец по сантехнике, но, когда вызванный мною 
сантехник сделал халтуру я у него спросил: «Ты хочешь сказать, что ты 
нормально сделал?» Он согласился, что деньги за такую работу брать 
неправильно и ушел без оплаты. А другой пришел, переделал все по 
уму и у меня вопросов к нему вообще не возникло. Надеюсь, анало-
гия понятна.

Мы содержим армию не для того, чтобы она была неэффективной, 
а её командование некомпетентным. И чтобы потом нам рассказыва-
ли, что командование не обязано перед нами отчитываться и не надо 
их учить. А что с ним делать, если они просирают? Все же учить их или 
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позволить им просрать вообще все? Начальству ж виднее. Нет ни у 
кого истерики и паники. Но у всех есть вопросы. Кроме тех, кто расска-
зывает о том, как хорошо, что в Великую Отечественную не было те-
леграма. 

Почему эти тупые и настырные гражданские понимают, что без элек-
тричества поезда не поедут, что затруднит маневрирование резерва-
ми и снабжение, а Минобороны нет? У меня нет ответа. Общество не 
требует от армии ничего сверхъестественного. Оно требует воевать 
умно, решительно и энергично. И не прятать свое дерьмо, прикры-
вая его солдатскими  телами. Общество готово поддерживать армию 
всеми силами (только Минобороны до сих пор, сука, не удосужилось 
сделать эту поддержку централизованной через военкоматы и свою 
инфраструктуру). И каждый помогающий переводит деньги на свой 
страх и риск, гадая, а не мошенники ли его разводят.

Я не знаю, какой план у Генштаба. Надеюсь, он просто есть хоть ка-
кой-нибудь. А не просто план о том, как обосраться и потом рассказать, 
что так и было задумано. Если взялись воевать - воюйте. А сколько вы 
чего там уничтожили рассказывать не надо. Этим могут партизаны от-
читываться. А вы должны отчитываться количеством освобожденных 
территорий и стратегическими достижениями. Танк они подбили! Оху-
еть, блядь. Срочно в сводку Генштаба!

Холмогоров
По ТЭЦ-5 в Харькове были применены 12 ракет Х-101.
Одна такая ракета стоит 13 млн долларов.
То есть цена полного вырубания одного энергоузла - 156 млн дол-

ларов.
У Украины 7 крупнейших энергоузлов - ТЭС без которых света не бу-

дет.
То есть цена проекта «Украина во тьме» - 1 миллиард долларов.
Это чуть больше дневного дохода России от продажи нефти и газа.
Однако парни, девки и трансы из «брифа» сегодня сбили все рос-

сийские ракеты на подлете.

Readovka
Глава ДНР Денис Пушилин рассказал, что на направлении Святогор-

ска замечены польские наемники, однако наши подразделения пред-
принимают определенные шаги для борьбы с ними.

«Честно вам скажу, что на данный момент ни мы, ни противник не 
контролируем в полной мере данный населенный пункт», — отметил 
Денис Пушилин.

Он также рассказал, что ВСУ продолжают предпринимать попытки 
завладеть Красным Лиманом, однако наши войска не позволяют это-
го сделать. Такая же ситуация наблюдается под Угледаром, вокруг ко-
торого ходит много слухов. На данный момент украинских боевиков 
там сдерживают ОБТФ «Каскад» и русские войска — на определенных 
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участках мы ведем успешное продвижение.
Кроме того, ВСУ пытались атаковать Донецкий аэропорт, который 

мы смогли отстоять — украинский состав был почти полностью унич-
тожен. В то же время у наших солдат, как отметил глава ДНР, боевой 
настрой неизменен и они продолжают движение вперед.

Colonelcassad
Многочисленные слухи о наступлении противника на тех или иных 

участках, исходят из простого факта, что после Балаклейского проры-
ва противник всерьез претендует на захват оперативной инициативы 
и имеет возможности за счет имеющихся резервов попытаться нане-
сти еще как минимум один удар прежде чем погода возьмет свое и 
фронт встанет. Вполне резонно в таких условиях распускать слухи о на-
ступлении на различных участках, чтобы заставить командование ВС 
РФ гадать, где же именно может быть удар и если повезет, вынудить 
ВС РФ неправильно расположить резервы, чтобы в случае прорыва на 
одном из направлений, этот прорыв нечем было бы прикрыть, как это 
произошло под Балаклеей.

Readovka
Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков призвал жите-

лей сел Журавлевка и Нехотеевка, которые еще остаются в населен-
ных пунктах, эвакуироваться.

https://t.me/boris_rozhin/63678
https://t.me/readovkanews/41636
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ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я обращаюсь ко всем солдатам и офицерам Русской армии. Пар-

ни. После нашего выхода и вынужденного оставления Киевской, Чер-
ниговской, Сумской, а теперь вот ещё и Харьковской области, нацист-
ские ублюдки упиваемые своей безнаказанностью, кровожадностью 
и ненавистью ко всему русскому устраивают прямо сейчас геноцид 
русского народа, который поверил нам. К нашему огромному сожа-
лению и стыду мы не смогли всех спасти, забрать с собой или хотя бы 
предупредить уже ставших нам родными жителей Изюма, Купянска, 
Волчанска и других городов и деревень. Бабушки которые встречали 
нас хлебом, дети, которые угощали нас фруктами со своего сада, де-
вушки, которые приносили нам воду - все они сейчас попали в руки 
нацистских ублюдков, которые рыщут по домам, забирают, насилуют 
и убивают за сотрудничество с нами. Братья по оружию! Наша святая 
обязанность спасти их как можно быстрее! Они очень надеялись на 
нас. Мы не имеем права предать их! Бейтесь со всей силы! Если нуж-
но где-то стоять - стойте насмерть! Если нужно идти вперёд - идите 
смело! Помните - кто смел, тот цел! СВО закончилось! Началась вой-
на! Война за Россию!

Враг будет разбит, Победа будет за нами!

Русские, вперед!
Русский Святогорск опять под оккупацией. В городе армии России 

не было.

Бульба престоловъ
Судя по тому, в какие места заходит ВСУ, тупо прогулочным шагом 

и без спешки, ВС РФ вообще ушли из зоны СВО.
Не исключаю, что Путин попросил Эрдогана повлиять на Азербайд-

жан и устроить замес с Арменией, чтобы сдёрнуть ВС РФ на Кавказ или 
хотя бы просто отвлечь внимание.

Потому что жесть с оставлениями целых регионов уже творится не 
в Харькове, а на Донбассе.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
По информации наших военкоров наши войска сдали Белогоровку

Холмогоров
То есть угроза уже непосредственно Лисичанску

Анатолий Шарий
Сообщают, что виден отвод рос техники с передовых позиций в Ки-

селевке. Вероятно, в ближайшее время фронт вплотную подойдет к 
Чернобаевка, а дальше - Херсон.

https://t.me/notes_veterans/4807
https://t.me/russkievperedi/12957
https://t.me/bulbe_de_trones/1968
https://t.me/yurasumy/4873
https://t.me/holmogortalks/24378
https://t.me/ASupersharij/11213
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Анатолий Шарий
Вдоль всей линии соприкосновения в Запорожской области нарас-

тает концентрация украинской тяжелой техники, ситуация напряжен-
ная — член главного совета администрации Запорожской области Вла-
димир Рогов

Воссийское военное командование с тревогой наблюдает за этой 
концетрацией. 

Ожидается ряд заявлений о недопустимости такой эскалации.

Логика Маркова
В эти дни колоссальная трагедия разыгрывается на Юге Харьков-

ской области. За ВСУ туда прибыли зондеркоманды СБУ и неонаци-
стов. Идут повальные аресты. С населением украинские фашисты об-
ращаются именно по фашистски. Под ударом такие группы населения.

1. Учителя, которые учили на русском языке по российским про-
граммам. 

2. Работники администраций. Они там занимались водопроводом, 
электричеством, но формально в составе пророссийской администра-
ции. 

3. Люди, члены семей которых бежали на территорию России. 
4. Те, про кого донесли, что они дружили с русскими. 
5. Те, у кого в телефоне найдут российские номера.
Там идут чудовищные репрессии сейчас. 
И все сми молчат об этой трагедии. Западные сми молчат, потом 

что киевский террористический режим их союзник и денрусификация 
с помощью террора их главная политика. Российские сми молчат об 
этих кровавых репрессиях тоже, потому что стыдно. Ведь эти репрес-
сии стали возможны, потому что армия России ушла из Харьковской 
области. Стыдно и ужасно.

Война с фейками
Фейк: На территории Харьковской области ВСУ задержали учителей 

из России. Им грозит тюремный срок за «Нарушение законов и обыча-
ев войны». Об этом сообщает вице-премьер Украины Ирина Верещук.

Правда: В Харьковской области не работал ни один российский пе-
дагог. Источник в Минпросвещения РФ подтверждает эту информа-
цию. Согласно публикациям в СМИ, во всех школах Харьковской обла-
сти должны были преподавать граждане Украины. 

По состоянию на 1 сентября, в Харьковской области в очном режи-
ме начали работать около 90 школ. Все педагоги являются местными.

Владлен Татарский
Пишут, что никаких российских учителей в Харьковской области не 

было.

https://t.me/ASupersharij/11214
https://t.me/logikamarkova/3381
https://t.me/warfakes/6576
https://t.me/vladlentatarsky/16077
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Джига на могиле |Z
Теперь ещё и южнорусский пельмень играет в напёрстки с аудито-

рией. Уголовное прошлое мошенника не забыто.
Украинцы истязают подготовленных Россией педагогов из Харьков-

ской Области, но все пропагандоны, в том числе двое уже не Z-воен-
кора, уцепились то ли за ошибочную, то ли за специально наспех со-
стряпанную новость о том что, мол, украинцы арестовали российских 
учителей и засирают ленту, создают информационный шум, доказы-
вая что это фейк, надеясь что за этим бурление скроется возмущение 
от грандиозного предательства российским государством своих соот-
ечественников. 

Бляди, вы сознательно сдали десятки, сотни тысяч русских людей, 
сдали цинично, свалив сами и подставив под удар луганских мобиков. 
Пишите хоть миллион постов и комментируйте это массовой бомбар-
дировкой комментариев ботами, правду не скрыть. Это новый траги-
ческий момент нашей русской истории, судя по всему — не послед-
ний.

ТАСС
Заявления о задержании российских учителей в Харьковской обла-

сти не соответствуют действительности, все они находятся там, где си-
туацию контролируют российские военные и военные Донецкой и Лу-
ганской народных республик, сообщила пресс-служба Минпросвеще-
ния РФ.

Преподавательскую деятельность в харьковских школах с 1 сентя-
бря ведут местные педагоги.

Правый Григоров
Министр просвещения России Кравцов, заявляющий, что аресто-

ванные в Харьковской области русские учителя это не российские учи-
теля – подонок.

Но у нас пока это нормально, когда подонок руководит министер-
ством просвещения.

Kotsnews
То, что российские учителя, как утверждается, не работали в Харь-

ковской области, слабое утешение. Здорово, конечно, что они не попа-
ли в лапы зверья. Но там были местные учителя, которые, как теперь 
говорят на Украине, «сотрудничали с оккупационной администраци-
ей». 

Кто-то прошел переподготовку по нашей программе, кто-то полу-
чил российский паспорт, кто-то свозил детей в российский лагерь…

Верещук грозит сроками, Арестович - партизанами, которых никто 
не сможет удержать. И эта история официальными лицами раздува-
ется сейчас намеренно. Чтобы надавить на педагогов Херсонщины и 
Запорожья.

https://t.me/dancingrussians/628
https://t.me/tass_agency/155174
https://t.me/grigorov_prav/1977
https://t.me/sashakots/35582
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И в этом, разумеется, наша вина. Да и речь не только об учителях.

Семен Уралов
Дискуссия на тему «наши учителя или не наши» в Харьковской обла-

сти - настолько же безнравственна, как дискурс «не так встали в 2014». 
Вот, в 2022 привстали рядом постоять. Всем понравилось? 
Мрази вы все, кто обсуждает «чьи учителя арестованы». Обычные 

хатаскрайные мрази, вроде тех, что постили про «жареных колора-
дов» 2 мая.

Политджойстик/Politjoystic
Киев хочет обменять харьковских «арестованных учителей» на за-

держанных азовцев. Позиция Москвы - это граждане Украины. Пози-
ция Киева - если учителя учили по российской программе, то это рос-
сийские учителя.

Бульба престоловъ
АП-шные бляди подменили сюжет «РФ бросила педагогов, набран-

ных в Харьковской области, которых свозили в РФ на курсы и привез-
ли обратно» на сюжет «РФ бросила российских педагогов в Харьков-
ской области», и сами же его опровергают. Исказить слова и опровер-
гнуть.

Помимо лжи, подлога, приёма «соломенного чучела» это уже при-
вычное для новиопов деление русских людей на сорта: с паспортом 
РФ и без.

Как будто паспорт РФ чего-то стоит.. Он есть у чеченцев, дагестанцев 
и т.п., большинство из которых презирают Россию, но его нет у мил-
лионов русских людей. Не по паспорту определяется ценность людей 
для России.

Следком
Председатель Следственного комитета Российской Федерации 

Александр Иванович Бастрыкин поручил возбудить уголовное дело по 
факту задержания украинскими военнослужащими учителей, препо-
дававших по российским учебным программам на территории Харь-
ковской области.

Политджойстик/Politjoystic
Выборы закончились можно и остановиться с пиаром. 
…
В Свердловской области остановили отправку учителей в ЛНР и ДНР. 

Учитесь дети, как хотите.

Объясняет Readovka
Повторения провокации по «кейсу Бучи» в Изюме, скорее всего, не 

https://t.me/su2050/1442
https://t.me/politjoystic/28531
https://t.me/bulbe_de_trones/1971
https://t.me/sledcom_press/3261
https://t.me/politjoystic/28533
https://t.me/readovkaru/1366
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будет. Но возможны не менее печальные истории
Несмотря на многие сходства отступления из Харьковской области 

с ситуацией, когда российские войска спешно отходили из-под Киева, 
смеем предположить, что провокаций по «кейсу Бучи» в данном слу-
чае мы всё-таки не увидим. Прежде всего, в отличие от Бучи, в Купян-
ске, Изюме и Балаклее была худо-бедно налажена мирная жизнь, соз-
даны органы власти, поддерживалась работа инфраструктуры. Насе-
ление здесь приняло (как минимум, формально) новые власти, и воз-
можность ввинтить сюда историю про геноцид представляется мало-
вероятной. Более того, время для проведения подобных провокаций 
уже упущено.

С большой долей вероятности стоит ожидать того, что Киев сосре-
доточится на проведении на этих территориях фильтрационных ме-
роприятий, зачисток и публичных наказаний пророссийских граждан. 
Сделано это будет, в первую очередь, для запугивания жителей Хер-
сонской и Запорожской областей, срыва интеграционных процессов и 
подрыва доверия к пророссийским властям.

Напомним, что история с Бучей разгонялась именно для получения 
массовой поддержки запада и старта программы ленд-лиза, на дан-
ном этапе эта задача Киевом успешно выполнена.

BAZA
«А ты знаешь, я иногда скучаю по Сердюкову. Жёсткий он был».
Известный военный корреспондент ВГТРК Александр Сладков срав-

нил двух министров обороны РФ в эфире у Владимира Соловьёва. 
Сладков признался, что «скучает» по бывшему министру обороны 

Анатолию Сердюкову. По словам журналиста, Сердюков был жёстким 
руководителем, который мог превратить мирное время в военное. А 
вот у Сергея Шойгу, по мнению Сладкова, есть один изъян: «Он класс-
ный мужик на самом деле… Но при всей своей жёсткости всё равно 
как бы такой, человечный».

Друид
На фоне периодических отключений Харьковской и других областей 

от электричества Украина активно пытается сформировать информ-
волну о том, что российские вооружённые силы и дальше будут при-
менять «террористические» атаки по объектам гражданской инфра-
структуры. Учитывая возможности Украины и поддержку со стороны 
США и Британии, такая политика может создать определённый резо-
нанс в мировых масс-медиа, однако в целом Запад остаётся глух к та-
ким воплям. 

Рыбарь
Обстановка на Николаевско-Криворожском направлении 
по состоянию на 13.00 13 сентября 2022 года

https://t.me/bazabazon/13177
https://t.me/wisedruidd/4288
https://t.me/rybar/38703
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На данный момент линия фронта осталась без изменений. ВСУ за-
крепляются на ранее занятых рубежах и проводят перегруппировку 
сил перед очередной попыткой наступления на российские позиции.

На Андреевском участке украинское командование укрепляет обо-
рону в Лозовом в рамках подготовки к очередной атаке на позиции 
ВС РФ. Основным направлением для удара является Брускинское и Ко-
стромка для блокады дорожного сообщения Давыдова Брода и Новой 
Каховки.

Украинские гаубицы и РСЗО ведут заградительный огонь по Бело-
горке, попутно перебрасывая подкрепления на этот участок фронта. 

В окрестности Лозового переброшено более 50 единиц военной 
техники через переправы у Великого Артаково, Белой Криницы и Тер-
новки. 

Подразделения 46 оаэмбр ВСУ проводят ротацию военнослужащих 
и снимают минные заграждения в районе одного километра южнее 
Андреевки для выдвижения в окрестности Сухого Ставка. 

На Посад-Покровском участке рота 10 батальона 59 омпбр, усилен-
ная двумя единицами бронетехники, предприняла попытку наступле-
ния на Терновые Поды. Однако артиллерия ВС РФ провела массиро-
ванный обстрел украинских войск, после чего ВСУ отступили на исход-
ные позиции.

Для восстановления боеспособности подразделений бригады на 
рубеже Красное Знамя — Терновые Поды проводится ротация лично-
го состава, а в Зарю переброшен механизированный взвод.

Кроме того, из района Кульбакино в направлении линии соприкос-
новения выдвинулись пять колонн военной техники. 

В ближайшие сутки ожидается продолжение наступления на Терно-
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вые Поды и Петровское силами БТГр 59 омпбр и 28 омбр ВСУ.
Несмотря на информацию в соцсетях, заявления о переходе Ки-

селевки под контроль ВСУ не соответствует действительности. Там 
по-прежнему на тех же позициях держат оборону подразделения ВС 
РФ.

На Снигиревском участке относительно спокойно: ВСУ не предпри-
нимают попыток наступления.

На Ольгинском участке серьезных изменений нет. Подразделения 
ВСУ укрепляют занимаемые рубежи обороны и готовятся к дальней-
шему продвижению к Любимовке.

Украинское командование задействует передовых наводчиков в Но-
вовознесенском для целеуказания на российские позиции. Артилле-
рия и РСЗО ВСУ ведут огонь из района Тополиного по Черешневому, 
Нововоскресенскому, Миролюбовке и Крещеновке. 

Рота 97 батальона 60 опбр окопалась в лесополосе северо-запад-
нее Нововознесенского с дальнейшей целью закрепления в районе 
Новопетровки.

На украинские опорные пункты на этом участке фронта прибыли 
представители британских СМИ для съёмки постановочных репорта-
жей об «успешном наступлении» ВСУ. 

Николай Стариков
НАТО отбросило последний фиговый листок.
Иностранные офицеры в Краматорске не скрываясь ходят в натов-

ской форме. 
Об этом сообщил офицер Народной милиции ЛНР Андрей Мароч-

ко.

На самом деле в Харькове
В Волчанск заходили наёмники с Ближнего Востока
Об этом рассказали проекту @wargonzo беженцы из Харьковской 

области.
Помимо ЧВКашников европейской внешности - американцев, по-

ляков, англичан, в Волчанске местные жители наблюдали отряд из на-
ёмников, говорящих на арабском и турецком языках. 

У других наших источников, работающих в том числе с радиопере-
хватами, есть мнение, что именно в Харьковской области впервые за 
время СВО Киевом были задействованы на фронте наёмники из ту-
рецкого ЧВК SADAT, с которыми бойцам Русской Армии доводилось 
сталкиваться в Сирии и на просторах ливийской пустыни.

Васильев Одесский
Ну и я конечно его спросил о том, почему именно, на его взгляд, 

остановилось наступление. Ответ его меня не удивил, потому что он 
рассказал мне один из множества вариантов одного и того же ответа, 
который я слышал от других своих знакомых на разных участках фрон-

https://t.me/nstarikovru/31730
https://t.me/NSDVKH/4318
https://t.me/vasilievodessa/1738
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та. А рассказ такой:
«Получаем задачу взять опорник, в котором по нашим прикидкам 

оборону держат около двух сотен украинцев. Нам сообщают, что за-
дачу выполнять будем совместно с направляющимся к нам батальо-
ном мотострелков ВС РФ. Прибывают мотострелки. Очень удивляют-
ся, что мы ждем батальон. Потому что их – рота. Спрашиваем, а сколь-
ко ж вас в роте? 28 человек, отвечают мотострелки. Ну и нас – говорит 
мой товарищ – 26 человек…». 

Дальше рассказывать, или уже понятно? А то таких историй у меня 
на целую книжку.

Холмогоров
Всё больше свидетельств того, что главной причиной катастрофы 

является концепция «войны без людей». Причем войны без людей в 
масштабах превышающих масштабы колониальных войн. Скажем ан-
гличан было 350 тыс против 82 тыс буров, а не наоборот.

Невозможно вести национальную войну без нации.
Главным выражением нации является национальная армия.
Воевать без нации значит воевать без армии.
Почему власть РФ пытается воевать без нации? Либо она считает ее 

несуществующей, либо её боится. 
Если нации не существует, то мы в любом случае обречены.
Если же дело в том, что власть боится, возможно стоит сделать что-

то чтобы перестать бояться. Поговорить, например. Говорят - помога-
ет.

Анатолий Шарий
Госсекретарь США Энтони Блинкен заявил, что контрнаступление 

Украины против российских военных ещё только начинается. 
Обсуждается предоставление Киеву истребителей.

Байки из Спасской Башни
«Необходимо понимать: все цели специальной военной операции 

будут достигнуты в любом случае. Киевский режим будет денацифи-
цирован, а западная военная помощь - уничтожена. И если Вашинг-
тон, продолжая войну до последнего украинца, думает, что она его не 
коснётся, то сильно ошибается».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Рыбарь
Обстановка на Запорожском направлении
по состоянию на 15.30 13 сентября 2022 года
На Запорожском направлении ВСУ ведут разведку позиций союз-

ных сил перед проведением контрнаступления на отдельных участках 
фронта.

https://t.me/holmogortalks/24385
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▪️ Подразделения 65 омбр корпуса резерва ВСУ готовятся к штурму 
позиций ВС РФ на рубеже Орехов — Токмак в ближайшие дни. 

В рамках подготовки из второго эшелона обороны на позиции 65 
омбр переброшен батальон 102 бригады теробороны, а на склады 
снабжения 44 оабр ВСУ в Омельнике поставлены артиллерийские сна-
ряды. 

▪️ На рубеже Дорожнянка — Константиновка отдельные штурмовые 
группы ВСУ провели разведку боем российских опорных пунктов. На 
линии соприкосновения при этом было развернуто три комплекса РЭБ 
«Буковель». 

▪️ Разведгруппы 44 оабр активно используют беспилотники Matrix и 
RQ-20 Puma из окрестностей Щербаков в районе Нестерянки, Копани, 
Коновалова, Долинки, Мирном, Сладкой Балки. 

▪️ В окрестностях Каменского размещена как минимум одна украин-
ская пусковая установка РСЗО HIMARS.

▪️ В ночь с 12 на 13 сентября в Орехов прибыли несколько колонн во-
енной техники и ГСМ для восполнения группировки сил на этом участ-
ке фронта. 

▪️ Российские подразделения артиллерии поразили опорный пункт 
ВСУ в Новоданиловке.

РИА Новости
Офис Зеленского представил свой проект по гарантиям безопасно-

сти для Украины.
Украинские предложения предполагают подписание Киевского до-

говора о безопасности, участниками которого в качестве гарантов мог-
ли бы стать США, Британия, Канада, Польша, Италия, Германия, Фран-

https://t.me/rian_ru/177631
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ция, Австралия, Турция, страны Балтии, Северной, Центральной и Вос-
точной Европы. Предусматривается созыв консультаций гарантов в 
кратчайшие сроки при угрозе Украине.

В Киеве предлагают включить туда (1) «превентивные меры» воен-
ного, финансового, инфраструктурного, технического и информацион-
ного характера, (2) «меры, которые должны быть приняты безотлага-
тельно в случае нового посягательства на суверенитет и территориаль-
ную целостность Украины», (3) «полноценный санкционный пакет» и 
(4) соглашения о поставке Украине оружия, в том числе современных 
систем ПВО/ПРО.

Проект также предполагает (5) региональные соглашения по безо-
пасности в Черном море с Турцией, Румынией и Болгарией, (6) подго-
товку и военные учения на Украине с привлечением иностранных ин-
структоров и советников.

Документ еще предусматривает, что эти гарантии не должны застав-
лять Украину принимать нейтральный статус или ограничивать чис-
ленность или мощность ее вооруженных сил и что они должны рас-
пространяться на территорию Украины в рамках международно при-
знанных границ.

СЛУЦКИЙ
Проект «Киевского соглашения по безопасности» - это про то, как 

Западу продолжить дальше противостояние с Россией на украинском 
плацдарме. 

Абсолютно все его пункты направлены лишь на дальнейшую эска-
лацию, а не на разрешение текущей ситуации. По сути, предлагается 
задокументировать продвижение военной инфраструктуры стран За-
пада к российским границам, накачку Украины западными вооруже-
ниями, из которых и дальше нацисты будут убивать детей Донбасса и 
стрелять по русским, закрепить санкционное давление на нашу стра-
ну. Иными словами, на деле ни о какой безопасности в целом речи и 
не идет.

Ну а пункт, который «не отменяет намерения Украины вступить в 
НАТО» – это лишнее подтверждение правильности и своевременно-
сти решения о проведении Россией спецоперации на Украине.  Это 
никакие не гарантии «безопасности», это проект пакта о вовлечении 
стран НАТО и их союзников в конфликт на Украине. Проект против Рос-
сии, против ядерной державы. Надеюсь, все западные партнеры Кие-
ва хорошо осознают, под чем им предлагается подписаться. И послед-
ствия, в случае реализации...

 И эти так называемые «гарантии» прямо противоположно расходят-
ся с задачами по денацификации и демилитаризации Украины. Ско-
рее наоборот, это перечень того, с чем Россия уже никогда не согла-
сится. Спецоперация будет продолжена и доведена до конца. 

Логика Маркова
Киев опубликовал концепцию договора о гарантиях безопасности 

https://t.me/slutsky_l/1329
https://t.me/logikamarkova/3385
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Украины. Что там главное.
1. Это не документ Зеленского. 
2. Это документ НАТО. Глава рабочей группы бывший Генсек НАТО 

Расмунсен. Это документ партии войны евроатлантической элиты.
3. Это документ о военном поражении и оккупации России. 
4. Его главная мысль - Россия должна отдать все территории быв-

шей Украины, которая она сейчас контролирует. То есть речь идет о 
военном поражении.

5. Россия также должна оплатить все издержки военных действий. 
То есть платить Западу и колонии Запада Украине триллионы долла-
ров. Платить вечно. То есть оккупация должна быть вечной.

6. Санкции против России должны быть до окончания всех это вы-
плат. То есть вечно.

7. Украина должна получить такие же гарантии безопасности, как и 
член НАТО, но без формальноно членства пока.

8. Никакого нейтралитета. Украина в будущем будет принята в НАТО.
9. Никакой демилитаризации. Армия без ограничений. 
10. Никакой денацификации. Проблемы политического террора и 

насильственной денацификации для авторов документа не существу-
ет.

11. Гарантами безопасности Украины должны стать все члены НАТО. 
И еще почему то Австралия. Это приз такой Австралии за выдающую-
сю русофобию?

Дмитрий Медведев
Киевская камарилья родила проект «гарантий безопасности», ко-

торые по сути являются прологом к третьей мировой войне. Конечно, 
никто никакие «гарантии» украинским нацистам не даст. Это ведь поч-
ти то же, что применить к Украине ст. 5 Североатлантического пакта 
(Вашингтонского договора). Для НАТО – то же говно, только вид сбоку. 
Поэтому – страшно.

Наши заклятые друзья – западные начальники разных калибров, к 
которым обращено это истерическое воззвание, – должны, наконец, 
понять одну простую вещь. Она прямо касается гибридной войны НАТО 
с Россией. Если эти недоумки продолжат безудержную накачку киев-
ского режима опаснейшими видами вооружений, то рано или позд-
но военная кампания перейдёт на другой уровень. У неё исчезнут ви-
димые границы и потенциальная предсказуемость действий сторон 
конфликта. Она пойдёт по своему собственному военному сценарию, 
вовлекая в него новых участников. Так было всегда.

И тогда уж западным странам не удастся отсидеться в своих чистень-
ких домах и квартирах, посмеиваясь над тем, как они аккуратно осла-
бляют Россию чужими руками. Всё заполыхает и вокруг них. Их люди 
хапнут горя по полной программе. У них в прямом смысле будет го-
реть земля и плавиться бетон. Нам тоже сильно достанется. Всем бу-
дет очень-очень плохо. Ведь сказано: «От этих трёх язв, от огня, дыма и 

https://t.me/medvedev_telegram/177
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серы, выходящих изо рта их, умерла третья часть людей» (Откр. 9:18).
Но пока недалёкие политиканы и их туповатые think tanks, задум-

чиво покручивая бокал вина в руках, рассуждают о том, как они смо-
гут расправиться с нами, не вступив в прямую войну. Унылые идиоты 
с классическим образованием.

МАРДАН
В смысле, мы попадем в рай, а они - просто сдохнут.
А вообще Дмитрий Анатольевич выступает в роли идеального во-

енного психотерапевта для целой нации.

Александр Жучковский
Дмитрий Анатольевич, ваши великодержавные речи и цитаты из 

Писания уже не вдохновляют. На фоне харьковской трагедии весь этот 
пафос, мягко говоря, неуместен и начинает вызывать раздражение. 
Дурно иронизировать над мёрзнущими европейцами, пока русских 
убивают на брошенных вами территориях. Начните ВОЕВАТЬ – хотя 
бы с Украиной. Заслужите сначала доверие русских, а потом уже гро-
зите Западу, попивая виски у себя на даче.

Рамзай
Ну, и завершая тему. США напрямую влезли в эту войну и это зна-

чит, что красную линию - применение СЯО мы просто обязаны обо-
значить!

Анатолий Шарий
Конечно же, НАТО будет давать сейчас Киеву вообще ВСЁ, что надо 

для разгрома ВС РФ. 
Это было ожидаемо и не ожидать этого могли только слабоумные. 
Шанс уничтожить Россию появляется раз в сто лет. Этот шанс упу-

скать нельзя.
И дело не в Украине, конечно, уверен - нашу страну вообще не рас-

сматривают как субъект, как государство с будущим, вообще как что-
то, заслуживающее внимание вне зарубы с РФ. 

Это просто рычаг, которым можно исполнить давнюю мечту. 
Такой шанс предоставляется крайне редко. Россия в феврале «под-

ставила бок» под торпедную атаку. 
Это шанс. И его, судя по всему происходящему, используют.

Readovka
Нужна полная мобилизация страны — Зюганов
Лидер КПРФ Геннадий Зюганов на заседании фракции партии в 

Госдуме призвал к всеобщей мобилизации в России и отказался назы-
вать «войну» на Украине «военной операцией». 

«Чем специальная военная операция отличится от войны? Военную 

https://t.me/mardanaka/10571
https://t.me/juchkovsky/2774
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операцию вы можете прекратить в любой момент. Войну вы прекра-
тить не можете, она заканчивается либо победой, либо поражением. 
Я вас подвожу к мысли, что идет война, и проиграть ее мы не имеем 
права. Сейчас не нужно паниковать. Нужна полная мобилизация стра-
ны, нужны совсем другие законы», — заявил Зюганов.

Старовойтов о политике
Массовое размещение информации о возможной мобилизации в 

телеграм-каналах и социальных сетях является классическим приемом 
по тестированию общественного мнения. После сбора и анализа ре-
акций будет сформирован один из сценариев, либо отвергающий мо-
билизацию, либо допускающий ее.

Политджойстик/Politjoystic
Зю настучали по башке. Господи, чудны твои проявления. 
…
Пресс-секретарь КПРФ Александр Ющенко заявил, что Зюганов го-

ворил «в первую очередь, о мобилизации экономики, политической 
системы и ресурсов России».

Логика Маркова
Войдут ли ВСУ на территорию РФ? Сейчас у ВСУ есть такие возмож-

ности. В Белгородской области люди готовятся, идет даже эвакуация. 
И в Киеве и Вашингтоне идут дискуссии - входить или нет на террито-
рию РФ. 

Для Киева очень соблазнительно оккупировать часть российской 
территории. Но пока решение Вашингтона  - не входить.

 Почему? Они боятся, что это приведет к взлету патриотизма в Рос-
сии и переходу России к формату войны из формата СВО. А это то, что 
США очень боятся. США хотят чтобы Россия воевала в формате СВО 
как можно дольше. А к войне чтобы Россия перешла уже после тяже-
лых поражений, когда уже будет поздно.

Что-то знаю / Павел Данилин
Экономика России демонстрирует устойчивость и большой запас 

прочности в ответ на внешнее давление, в будущем наша экономика 
будет только укрепляться, это позволит повысить уровень жизни граж-
дан. Владимир Путин провёл совещание по экономическим вопро-
сам. Президент России описал реальное положение дел в экономике 
России. По словам Президента, Россия сталкивается с финансово-тех-
нологической агрессией, но экономический блицкриг против России 
не сработал. действия недружественных стран против России импуль-
сивны, непрофессиональны и непредсказуемы. В результате реали-
зации комплекса мер по поддержке российской экономики удалось 
не допустить ее спада, стабилизировать инфляцию. Ситуация на рын-
ке труда в РФ «более чем стабильная», но почти 234 тыс. работников 

https://t.me/sstarovoytov/291
https://t.me/politjoystic/28535
https://t.me/logikamarkova/3384
https://t.me/ctotoznayu/2088
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находятся под риском увольнения. Профицит федерального бюдже-
та России за январь - август 2022 года составил 137,4 млрд рублей. Го-
сударство сформирует все условия для дальнейшей структурной пе-
рестройки экономики России, в приоритете макроэкономическая ста-
бильность, несмотря на споры о «подушке безопасности» в условиях 
дедолларизации.

НЕЗЫГАРЬ
Эксперт рынка пищевых продуктов, руководитель консалтингового 

агентства Bright Consulting Мария Яшенкова – о том, какие продукты  
исчезнут из нашего меню.

Рацион среднестатистического россиянина в скором времени из-
менится — прежде всего, в сторону меньшего разнообразия. Причи-
ны очевидны: рост цен, обвал покупательской способности населения, 
сужение импорта, проблемы с логистикой и переоснащением пред-
приятий у производителей. Итак, что мы перестанем есть в ближай-
шее время?

Логика Маркова
США пытаются заманить Россию в ловушку на Кавказе еще. Пашинян 

просит Россию и ОДКБ вмешаться в конфликт на стороне Армении. У 
России два варианта. 

1. Вмешаться. В ответ Турция вмешается на стороне Азербайджана. 
Россия и Турция окажутся в конфликте. Турция присоединится к анти-
российским санкциям. Возможность обходить санкции через Турцию 
закроется для российского бизнеса. Да и еще многие мусульманские 
страны тоже начнут присоединяться к санкциям против России. 

2. Не вмешиваться. Тогда Пашинян и другие проамериканские поли-
тики Армении поднимут вопрос о выходе Армении из ОДКБ. И из Ев-
разийского экономического союза. И Армения станет союзником США 
и Франции. 

Поэтому в Москве многие думают, что эта эскалация организована 
США. Министр обороны Армении два дня назад был в Вашингтоне. 
Наверное согласовывал последние детали с американцами.

Байки из Спасской Башни
«Открывая осеннюю сессию Госдумы, Вячеслав Володин призвал 

принять, как можно быстрее, законы о запрете пропаганды ЛГБТ. Он 
поручил нашему  ИТ-Комитету совместно с Комитетом по делам жен-
щин и семьи организовать большие открытые слушания. Работа уже 
начата».

Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Сергей Миронов
Хочу предупредить о готовности украинских властей развязать мас-

совый террор против населения Юго-Востока Украины. 

https://t.me/russica2/46330
https://t.me/logikamarkova/3383
https://t.me/kremlin_bashnya/34266
https://t.me/mironovonline/4690
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По словам вице-премьера Украины Ирины Верещук, в Харьковской 
области будут судить местных учителей и педагогов из РФ, которые 
преподавали в школах по российской программе. По информации во-
енно-гражданской администрации региона, российские учителя не ра-
ботали на подконтрольной РФ части Харьковской области. Одновре-
менно советник офиса президента Украины Алексей Арестович высту-
пил с откровенными угрозами в адрес учителей и работников детских 
садов, которые работали и работают в освобождённых Россией горо-
дах.

Похоже, вице-премьерша выдала фейк, даже статью украинского 
УК, которой она грозила, явно не читала. А вот пан Арестович в этот 
раз был предельно откровенен. Из его слов совершенно ясно: не в том 
дело, по какой программе работали педагоги – для бандеровцев они в 
любом случае «прислужники оккупантов». И учителя с воспитателями 
детсадов – это только разминка. Потом возьмутся за остальных, ведь 
украинские законы кого угодно позволяют обвинить в «коллабораци-
онизме» и выместить на беззащитных людях свою ненависть, посеять 
страх и покорность перед террористическим режимом.

Преступная клика Зеленского идет по пути кровавого режима кам-
пучийского диктатора Пол Пота.

Придя к власти, «красные кхмеры» разделили население страны на 
несколько категорий. Одну из них составили жители районов, кото-
рые были в свое время оккупированы или контролировались оппози-
цией. Этого факта оказалось достаточно, чтобы в глазах полпотовцев 
эти люди выглядели отступниками, которых надо покарать. Их плани-
ровалось подвергнуть «перевоспитанию», но фактически превратили 
в рабов и почти всех уничтожили. Садисты и палачи из числа необан-
деровцев готовы повторить этот страшный путь. И неминуемый конец 
этой банды будет таким же.

Николай Стариков
Судя по всему Финляндия тоже присоединится к невидимой стене, 

которую Запад выстраивает на наших границах.
Визовые ограничения для россиян нужно усилить, заявила пре-

мьер-министр Финляндии Санна Марин. 
Та самая, что недавно пила и плясала на некой вечеринке.
С 12 сентября гражданам РФ стало сложнее и дороже получить ев-

ропейские визы, но этих мер недостаточно, настаивает Марин.
«Санкции должны дойти и до повседневной жизни россиян», - под-

черкнула глава финского правительства.
Ждём запрета с финской стороны въезда по всем шенгенских визам 

или это просто слова миловидной девушки?

Бульба престоловъ
По информации Пентагона, с 24 февраля США обучили 1475 укра-

инских военных применению американских вооружений:

https://t.me/nstarikovru/31733
https://t.me/bulbe_de_trones/1972
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• 630 на гаубицы M777
• 325 на РСЗО HIMARS
• 300 на самоходные гаубицы M109
• 120 на БТР M113
• 100 операторов БЛА
Сделала ли РФ для НМ ЛДНР хоть одну десятую того, что США дела-

ют ради ВСУ? 
Нет. Начиная с 2015, РФ разваливала ополчение Донбасса ради Мин-

ских соглашений, убивала наиболее эффективных его командиров и 
внедряла шагистику. О современном, а тем более высокоточном ору-
жии, о предоставлении данных разведки можно было забыть.

А когда в 2022 оказалось, что воевать с Украиной таки нужно, РФ на-
чала среди русских Донбасса преступную мобилизацию, приведшую 
к многим тысячам напрасных жертв. Не пытались предоставлять даже 
бронежилеты и аптечки, просто сначала угробили большинство вете-
ранов НМ ЛДНР для сдерживания ВСУ на Донбассе, пока ВС РФ шли 
сквозь Чернигов и Сумы на Киев. Потом Администрация Путина про-
сто приказала оставить эти области, добытые жертвами в том числе 
тысяч русских Донбасса. И уже затем мы увидели живые волны с мо-
синками, убиваемые на подступах к городам, когда СВО перенесли на 
Донбасс.

Теперь РФ готовится начать такую же мобилизацию уже у себя. Но 
нормальных платформ, вооружений и экипировки русские не увидят 
никогда. Как и напутствий беречь ребят — эта привилегия зарезерви-
рована для чеченцев.

Американцы ценят чуждых им хохлов гораздо больше, чем РФ — 
русских. Это видно и по предоставляемому оружию, данным развед-
ки, и по риторике. Я постоянно слышу от новиопских элит РФ фразу 
«война до последнего украинца», но нет никаких доказательств, что 
потери украинцев превышают потери русских. Все сообщения об унич-
тожении 800 националистов — такая же ложь, как и организованная 
перегруппировка из Харьковской области. Потери ВСУ в лучшем слу-
чае равны потерям ВС РФ, в лучшем. 

И рассказы о том, что после бегства СВО на Донбасс хохлы несут 
больше потерь — кто-то в них верит? Будь потери хохлов в артилле-
рийской войне хотя бы в 2 раза больше русских потерь, фронт бы дав-
но рухнул. Но фронт не только стоит, он движется в нашем направле-
нии. И это невозможно, неси хохлы большие потери. Или кто-то верит, 
что в наступлении они сверх-компетентны, форсируют за час реки, где 
РФ мучилась и теряла БТГ, за день берут города, которые РФ брала ме-
сяц — а в позиционной войне они идиоты и стабильно теряют больше 
людей?

Вся легенда о том, что ВСУ теряет больше людей, но оперативно их 
восполняет всё новыми потоками — не более, чем ложь и проекция. 
Это отписывает скорее то, как воюет ВС РФ и НМ.

Я слышу озабоченные фразы «война до последнего украинца», но 
я ни разу не слышал, чтобы кто-то упомянул войну до последнего рус-
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ского.

Рыбарь
Обстановка на Донецком направлении
по состоянию на 18.00 13 сентября 2022 года
Украинское командование продолжает подготовку к контрнаступле-

нию на населенные пункты Донецкой агломерации. Предварительная 
дата начала — 14 сентября в ночное время суток.

▪️ Подразделениям ВСУ дана команда быть готовыми к началу штур-
ма позиций союзных сил на направлении Песок и Марьинки. Украин-
ские артиллерия и РСЗО усилили обстрел позиций в данных населен-
ных пунктах и на западных окраинах Донецка.

▪️ На железнодорожную станцию в Покровске прибыл вагонный со-
став с военной техникой и личным составом для наступления на До-
нецком направлении.

▪️ Для усиления подразделений 79 одшбр на Марьинский участок 
направлены несколько минометных расчетов, а на направление Пе-
сок прибыли военнослужащие 42 батальона 57 омпбр. 

▪️ Артиллерия союзных сил ведёт массированный огонь по украин-
ским позициям в Курдюмовке и Майорске, из-за чего ВСУ понесли по-
тери и отвели войска на запасные позиции. 

▪️ Противник силами около 50 человек при поддержке лёгкой бро-
нетехники предпринял попытку контратаки на утраченные опорные 
пункты в западной части Донецкого аэропорта со стороны Опытного. 
Однако силы ВСУ попали под плотный артиллерийский и миномет-
ный огонь батальона «Сомали» НМ ДНР и вынуждены были отступить 

https://t.me/rybar/38712
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с потерями на исходные позиции.
▪️ На Угледарский участок фронта ВСУ 9-10 сентября направили око-

ло двух тысяч военнослужащих из состава 53 и 110 омбр. Усиление 
связано с планируемым контрнаступлением на направлении Николь-
ского в ближайшие дни.  

В рамках подготовки формирования ВСУ оборудуют позиции на объ-
ектах гражданской инфраструктуры в Угледаре, а инженерно-сапер-
ные войска продолжают разминирование местности.

При этом ВСУ используют кратное численное превосходство для 
того, чтобы скрыть реальную цель удара и таким образом распылить 
резервы союзных сил для обороны ложных участков атаки.

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Руководитель Центра социального проектиро-

вания «Платформа» Алексей Фирсов  – о фетишизации территорий. 
Когда успехи или неудачи  в войне оцениваются через призму при-

обретенных или потерянных земель, не стоит забывать о том, что лю-
бая территория предполагает ее экономическое содержание. Напри-
мер, отопление домов в зимний период, обеспечение жителей про-
довольствием, поддержание рынка труда, выплаты пенсий, лечение, 
образование и массу других вещей. 

Как правило, завоеванные районы экономической автономностью 
не обладают – их обеспечение становится делом контролирующей сто-
роны или их жителей оставляют выживать самостоятельно. 

Сложно судить, была ли сдача ряда городов и сел под Харьковом 
умышленным маневром, как сообщает об этом Министерство оборо-
ны РФ, или военным поражением. Возможно, кстати, одно и второе 
– неудачу  на ранней стадии решили обратить в решение проблемы. 
Однако в экономической логике это действие, скорее, рационально, 
насколько вообще можно говорить о рациональности нынешней си-
туации. 

Это касается и дальнейшей экспансии. Если предположить, что вдруг, 
в силу большой военной удачи, Россия завоюет Одессу, Николаев, За-
порожье, это означает, что и содержать данные города придется ей. 
Самостоятельной экономической ценностью они обладают только за 
счет интеграции в большой национальный рынок. Но в текущей ситу-
ации встроить их в рынок России невозможно, а из украинского они 
автоматически выпадут.

Олег Царёв
Российскому руководству следует действовать оперативно, прини-

мая решение на правительственном уровне о включении освобождён-
ных территорий Украины в состав РФ.

Об этом в эфире канала «Вольная улица» высказался экс-спикер пар-
ламента Новороссии, бывший депутат Верховной рады Олег Царев, 
передает корреспондент «ПолитНавигатора».

https://t.me/russica2/48397
https://t.me/olegtsarov/3413
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«Не совсем уверен, что нужно было проводить референдумы. Ког-
да Советский Союз присоединял к себе территории, не везде прово-
дился референдум. Было решение включить территории, и до свида-
ния. Возможно, и так можно было сделать. Но если уж решили прово-
дить референдум, то нужно проводить как можно быстрее. Почему? 
Потому что на этих новых территориях сейчас нет правового поля.

Принимаются довольно странные решения. Нет защиты частной 
собственности, нет уголовного права, нет права хозяйственного. Пред-
ставьте себе два предприятия, поставят друг другу продукцию – одно 
поставит, а другое – не заплатит. Куда им обращаться? В какой суд? 
Или брать автомат в руки и идти забирать деньги? При отсутствии пра-
вового поля невозможно работать», – сказал Царёв.

Он подчеркнул, что дольше будет такая «серая зона», тем хуже бу-
дет для всех.

«Поэтому вообще выступаю за то, чтобы не ждать никакой рефе-
рендум. Завтра указ президента, потом можно проголосовать в Госу-
дарственной думе, и до свидания. Включать и вводить российскую ми-
лицию, ФСБ, следом, прокуратуру, судебную систему РФ и работать. 
Каждый день мы теряем», – призвал политик.

Образ будущего
Идёт большая пиар-кампания на тему «народ устал и хочет мира» с 

Украиной.
Поскольку нет никакой возможности точно знать, чего хочет народ 

(например, пальнуть по Америке он тоже хочет), хочется понять, за-
чем Кремль разгоняет эту тему.

Ответа два.
1. Кремль устал и хочет мира.
2. Кремль пудрит мозг западу, скрывая этой кампанией истинные 

намерения.
Оба ответа - два полюса войны. 
Поэтому очень странно, что идёт такая кампания, а не например о 

реформе образования или слиянии 1 и 2 каналов, чтобы население 
думало о чём-то другом кроме мира-войны.

Анатолий Шарий
ВСУ прорвали Давыдов Брод. Военкорами РФ сообщается, что «под-

разделения Росгвардии приняли бой и сражаются с привосходящими 
силами противника».

Ꙃаставный
Хотелось бы спросить наше высокое военное руководство. Почему 

раз за разом первый удар врага на себя, — к тому же, превосходяще-
го силами, врага — в населённых пунктах на линии боевого соприкос-
новения (Давыдов Брод, Балаклея, Красный Лиман) принимают... не 
военные, а росгвардейцы? Врага встречают и дают им отпор не элит-

https://t.me/obrazbuduschego2/11216
https://t.me/ASupersharij/11232
https://t.me/zastavnyii/1493
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ные части ВС РФ, а, по сути, полицейские. 
Как так происходит, что даже после катастрофы в Харьковской об-

ласти, наша армия старается воевать минимальным образом, бросая 
в жерло врагу слабо подготовленных «ментов»? Ок, разбавляя их до-
нецкими и луганскими «мобиками», что не меняет ситуации совсем. 

Это искренний вопрос, без злобы, я правда хочу на него знать ответ.

Анатолий Шарий
Очередные заявления украинских пабликов о прорыве линии обо-

роны на Давыдов Броде не соответствуют действительности», - Стре-
моусов. 

А сообщения российских пабликов о том же действительности со-
ответствуют?

РИА Новости
Шольц и Путин поговорили по телефону, обсудили ситуацию на Укра-

ине, в частности, вопрос безопасности Запорожской АЭС, сообщили в 
кабмине ФРГ

Раньше всех. Ну почти.
Шольц призвал Путина как можно скорее найти дипломатическое 

решение, основанное на прекращении огня, полном выводе россий-
ских войск и уважении территориальной целостности и суверенитета 
Украины;

Шольц подчеркнул Путину, что любые дальнейшие шаги России по 
аннексии не останутся без ответа и не будут признаны ни при каких 
обстоятельствах, а также заявил про необходимость обеспечения без-
опасности Запорожской атомной электростанции;

Шольц подчеркнул важную роль зерновой сделки и обратился к Пу-
тину с призывом не дискредитировать соглашение и продолжать его 
полностью выполнять.

Логика Маркова
Шольц позвонил Путину. Предлагает сдаваться, пока условия хоро-

шие. Просто сдать Юг, сдать Донбасс и сдать  Крым. После нового на-
ступления ВСУ, грозит, условия будут хуже. Шольц и Макрон говарива-
ют Путина ни в коем случае не воевать с Украиной. Пусть только Укра-
ина воююет с Россией. НАТО пусть А России воевать  не надо. А то веч-
но Россия воююет так, что Франции и Германии от этого не очень хо-
рошо.

АДЕКВАТ Z
Если внимательно прочитать отчеты обеих сторон о сегодняшнем 

звонке, то главный нерв диалога - вот:
Шольц: необходимо как можно скорее найти дипломатическое ре-

шение.

https://t.me/ASupersharij/11238
https://t.me/rian_ru/177668
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https://t.me/politadequate/6748
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Путин: попытки переложить на Россию вину за проблемы с энерге-
тикой в европах выглядят весьма цинично.

Олаф царя небесного, разумеется, обвязал свою реплику выше при-
вычными звуками про полный вывод войск и территориальную це-
лостность. Но «как можно скорее» все равно попало в официальный 
немецкий релиз. Это проговорка такого размера, что Фрейд от востор-
га вертится в гробу флюгером. Не даст соврать любой, кто, допустим, с 
начала месяца прочитал хотя бы треть от сотен перелопаченных мной 
новостей с фронтов европейской экономики.

Противника с каждым днем поджимает все нестерпимее. Он пре-
красно понимает, до какой степени время играет не на него. И мы это 
понимаем не менее прекрасно.

Момент истины, о котором я говорил не раз - когда противнику ста-
нет невозможно откладывать дальше выбор между бросанием карт 
и решениями, ведущими к мировой мясорубке - похоже, уже совсем 
недалек. В этом смысле Д.А. Медведев обрисовал соответствующие 
перспективы более чем вовремя.

Раньше всех. Ну почти.
Накопление сил и техники Украины у линии соприкосновения в За-

порожской области колоссальное, такого количества на этом направ-
лении еще не было — Рогов

Сергей Миронов
Одурманенный запрещёнными веществами киевский режим вновь 

явил миру свой кровавый оскал и патологическую, маниакальную же-
стокость. На сей раз – через лицо секретаря Совета безопасности Украи-
ны Данилова. Который, очевидно, будучи окрылённый успехами «кон-
трнаступа» ВСУ, предложил… расчленить Россию.

У меня не возникает вопросов к терминологии члена банды Зелен-
ского. Расчленёнка, пытки, кровь – любимые развлечения этой воен-
ной хунты. Но что же кроется за страшными словами? А кроется за 
ними банальный животный страх. Который и толкает нацистов на ри-
торику в стиле «лучшая защита – это нападение».

Именно поэтому Данилов кричит на весь мир, что Россия просто 
обязана избавиться от «колоний» и распасться на части! Мол, только 
так она не сможет «нападать на соседей». Что позволит киевской вла-
сти «жить спокойно в цветущей стране». А посему, продолжает, рас-
паляясь, секретарь СНБО, даже если Киев вернёт территории в грани-
цах 1991 (!) года, этого будет мало! А значит, выход один – расчлене-
ние РФ.

Вы поглядите на этого сказочника и смельчака! Уже и страну нашу 
распилить успел. А ведь ещё со своей Незалежной не до конца разо-
брались – кому бы её повыгоднее продать по частям! А всё туда же – 
на Москву заглядываются.

Куда вам, немощным, такие планы вынашивать! Вы лучше на небо 
почаще смотрите – не летит ли к вам очередной привет. Да в тишине 

https://t.me/bbbreaking/135184
https://t.me/mironovonline/4693
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к звукам прислушивайтесь: не слышна ли рядом русская десантная 
речь.

Ну а все эти кровожадные эскапады говорят об одном: всё не зря! И 
всё вовремя! Все цели СВО будут выполнены! И ни один маньяк-рас-
членитель от ответственности не уйдёт! Где бы он ни сидел. В окопах 
под Харьковом. Или в киевском кабинете.

Байки из Спасской Башни
«Любая наша победа вырастала из горечи поражений и катастроф. 

Битва на Куликовом поле привела к «оскудению богатырей на земле 
русской», через два года разгромлена Москва и возобновлена выпла-
та дани. Победа над Смутой выросла из невероятного масштаба ката-
строфы. Северная война началась с ошеломительного разгрома рус-
ских войск под Нарвой и шведской памятной медали, на которой изо-
бражался Петр, бегущий в слезах и сопровождаемый евангельской 
надписью «И выйдя вон, плакал горько». Война 1812 года. Барклай 
отступает, император в досаде меняет его на Кутузова, Кутузов дает 
сражение и … отступая, сдает Москву. Как начиналась Великая Отече-
ственная, как до Москвы врагу оставалось чуть больше 20 километров 
помнят, надеюсь, все. Что бы написали в телеграмах тогда?»

Борис Якеменко, политолог

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Сейчас каждый русский должен решить на чьей он стороне.
На стороне своей страны, своей земли, веры своей. Будущего сво-

их детей.
Или на стороне страха, истерики, врага.
Если на стороне врага, то ад этому русскому обеспечен.
Если на нашей русской стороне, то каждый должен решить, что он 

может сделать для фронта. Для победы.
Пойти в военкомат и записаться добровольцем.
Купить для ополчения тёплые вещи, еду. Коптеры. Что угодно.
Каждый из нас сейчас должен быть там физически. Или по мень-

шей мере мыслями и душой.
Это наша земля, и мы не имеем права, не смеем ее потерять.
Хватит уже называть врагами какой-то «режим». Там тысячи, сотни 

тысяч врагов. Убийц, насильников. Подонков.
Мы должны выставить нашу дружину, наши легионы. 
Каждый из нас должен внести свой вклад. Или грош нам цена.
Но мы умеем побеждать после потерь. Мы умеем восстать.
И мы восстанем! И долг каждого из нас помочь Родине победить!

Бродяга серых зон
Вряд ли у нас много читателей из Белгородской области, но я все же 

хочу выразить огромную благодарность местным жителям.

https://t.me/kremlin_bashnya/34272
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https://t.me/gray_area_wanderer/59


ОГЛАВЛЕНИЕ 254ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

После вывода из Харьковской области мы стали на границе и гото-
вим рубежи к обороне. Разные подразделения, разные люди, цель 
одна - не пустить противника сюда, дать им от души по зубам. Мест-
ные люди буквально с первого дня приезжают к нашим ребятам и при-
возят всё: еду, вещи, инструменты, душевное тепло.

Спасибо огромное жителям Белгородской области!

ЯнZен
В связи со слухами о рассматриваемом варианте частичной моби-

лизации скажу так:
Самый тупой выбор будет КТО. Этот режим надо было вводить не-

сколько месяцев назад. Сейчас это будет только большей проблемой. 
Мобилизация на фронт тоже так себе выбор. 
Правильный выбор – военное положение, военная экономика, за-

прет на разрыв контракта и уход со службы, смена руководства воен-
ным и политическим блоком, частичная мобилизация В ТЫЛ с форми-
рованием частей терр обороны и обучения резервов

РИА Новости
Песков о возможности мобилизации: об этом речи не идет

Логика Маркова
По всем почти телеканалам мира сегодня показывают 1. Бориса На-

деждина, как он говорит на НТВ Место Встречи, что надо быстрее идти 
на переговоры о мире с Украиной. Все комментаторы враждебных Рос-
сии сми говорят, что это общество требует от Путина прекращения во-
йны. Надеждин главный герой дня. Важнее Елизаветы.

2. Что армия Украины одержала огромную победу и скоро может 
начаться быстрое отступление армии России по всем фронтам. 

3. Что Макрон и Шольц требуют от Путина немедленно прекратить 
военные действия и, не дожидаясь победного наступления ВСУ и вер-
махта, самому вывести войска на линию 1991 года.

4. Что Кремль в растерянности и молчит. 
5. Хм. Из этого правда только то, что компания Надеждин, и Шольц и 

Макрон требуют от Путина переговоров о капитуляции. И что Кремль 
угрюмо молчит.

acid prince funt
Кстати, а какое обидное прозвище у русских в этой войне? Правиль-

но: орки, мокша, русня.
А какое у хохлов? Правильно, никакого. Даже «укропы» отошли. 

Владлен Татарский любит говорить «петухи», но это абстрактная драз-
нилка, актуальная лишь для уголовников и низших страт общества, к 
тому же так можно обижать не только хохлов, а всех. Да и когда, как у 
Татарского, в каждом четвёртом посте что-то про петухов — это выгля-
дит, как гомосексуальная фиксация. Не годится.

https://t.me/rus_jansen/1547
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В результате ничего нет. Почему? А потому что мы живём в стране, 
где не взрыв, а хлопок, отрицательный рост и спецоперация по дена-
цификации.

Тотально закрытая система, неспособная объяснить сама себя. Седь-
мой месяц войны мы сражаемся с нацистами, которые хотят устраи-
вать гей-парады. Нацисты они такие, да, в Майн Кампф так и сказано: 
убьём мокшу и проведём гей-парад.

Этим новоязом и обтекаемостью травмированы все, и журналисты, 
конечно, в первую очередь. Поэтому военкоры, даже заслуженные, 
пишут пресную хуйню, которая никого не вдохновляет.

Ведь нельзя же написать «наши войска» — вдруг «их там нет»? Или 
«русские» — вдруг в батальоне миномётчик удмурт, во такой мужик. 
Поэтому абстрактные «союзные силы» (что это за говно и почему рус-
ский человек должен этому сопереживать?)

Поэтому — филологически ублюдочные укронацисты, которых НЕ 
СУЩЕСТВУЕТ, а это слово никого не оскорбляет и вообще не вызывает 
эмоций. А то и вовсе «уничтожено 5 националистов». Каких, блядь? 
Членов партии Марин Лё Пен?

В результате наши военкоры, даже талантливые, постепенно утра-
тили способность общаться человеческим языком. В каждой из букве 
читается страх, что за неё выебут в редакции.

Искрá Z
Во-первых, «хохлы» само по себе обидное прозвище. 
А, во-вторых, в этой войне они всё больше и основательно называ-

ются «свиньями».

ЯнZен
А я считаю, что это даже хорошо.
Украинцев не существует. Есть зомбированные малоросы, с кото-

рыми потом надо будет работать и просто враги с оружием, которых 
надо уничтожить. 

Не надо им прозвищ. Надо их дегуманизировать окончательно. 
Не давай имя тому, что собираешься убить.

Логика Маркова
Новая Буча готовится в Балаклее, Купянске  и Изюме. Механизм бу-

дет тот же, что и в Буче.
1. Зондеркоманды киевского режима выявляют тех гражданских, 

кто хоть в какой то минимальной степени сотрудничал с российскими 
властями.

2. Эти мирные люди безжалостно расстреливаются зондеркоман-
дами.

3. Тела расстреляных картинно раскладывается. 
4. Сообщается в сми о массовых казнях мирных жителей армией 

https://t.me/iskra_press/2546
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России. 
5. Западные сми активно подхватывают обвинения в адрес России. 
6. Западные политики прямо обвиняют Россию в военных престу-

плениях.
7. Россия оправдывается. Но это мало кто слышит.
8. Так очевидные террористы из Киева обвиняют защитника от тер-

рора в терроризме, под аплодисменты Запада. 
Там уже все подготовлено и начались первые фальсифицирован-

ные интервью «родственников жертв российских зверств», - в роли 
которых выступают офицеры структур ЦИПСО

Говорит ТопаZ
Меня не покидает мерзкое, склизкое чувство того, что позавчераш-

ние удары по критической инфраструктуре были:
А. Утешительным призом за Харьковскую область и оставленных на 

растерзание хохлам русских людей.
Б. Очередным намеком на переговоры.
Склоняюсь ко второму варианту, который меня действительно пуга-

ет. Проебы можно простить, если над ними будут работать, а вот пре-
дательство – нет. И людям нужны ответы, почему врага не вбамблива-
ют в каменный век, оставляя без банальных благ цивилизации перед 
холодами.

Враг должен страдать, враг не должен иметь возможности манев-
рировать резервами. Выбивание энергетической инфраструктуры, на-
помню, приведет к тому, что ж/д сообщение практически полностью 
встанет, что помешает ВСУ в полной мере пользоваться более корот-
ким логистическим плечом. 

Олег Царёв
Надо понимать, что наши подразделения и администрации так спеш-

но покидали область, что на местах остались документы, в том числе, 
списки сотрудников некоторых ВГА, перечни предприятий, уже пере-
шедших под юрисдикцию российского законодательства, списки бюд-
жетников, вышедших на работу уже при новой власти. 

Выехать нельзя. Территория закрыта, и идёт фильтрация. Запущены 
телеграмм-каналы по разным муниципалитетам, о них сегодня пишут, 
где собирается информация о наших сторонниках. 

Получаю сообщения , что задержанных тысячи, многих расстрели-
вают на месте. На домах наших людей рисуют букву “Z”, чтобы не за-
быть с ними расправиться потом. 

Связывался со знакомым. Сидит дома, думает, когда за ним придут. 
Он уверен что придут. Рассказал, что двух его друзей уже расстреля-
ли. Прямо возле дома. Поскольку выезды все перекрыты, будет про-
бовать уходить в лес и рыть землянку. Попытается переждать.

https://t.me/Govorit_Topaz/2025
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Холмогоров
Подумал о том, что фирменный признак умственного убожества - в 

2022 году упрекать русских на тему «пользуетесь гаджетами, сделан-
ными на Западе и смеете Запад ругать».

Мы в общем-то как бы уже поняли, что гаджеты сделаны на нашей 
энергии, людьми согретыми нашей энергией, на бабки, полученные 
за продажу нашей энергии. И при этом они смеют нас ругать и даже 
проклинать.

Кстати сказать, русская пушнина, ради которой была завоевана Си-
бирь в 16-17 веках это же полный аналог русскому газу в 10-21 веках. 
И то и другое согревало мерзлячих мерзячих европейцев.

Логика Маркова
ВСУ перебрасывает силы с Харьковской области, где они одержали 

неожиданную для всех победу, в район Запорожья, для удара на юг. 
Там сосредоточены сейчас большие силы ВСУ, самые большие за все 
время. 

Идея ВСУ там чтобы быстро нанести по армии России второй силь-
ный удар после Харькова и добиться деморализации российских во-
йск и недоверия к военному руководству армии России, которое яко-
бы допускает такие необязательные поражения.

Рыбарь
Наступление на Донбасс: обстановка на востоке Украины
к исходу 13 сентября 2022 года
Приграничные территории Российской Федерации:
▪️В течение дня ВСУ вели обстрелы приграничных сёл Журавлевка, 

Шелаево и Уразово в Белгородской области, ранив несколько граж-
данских лиц и повредив гражданскую инфраструктуру.

Харьковское направление:

https://t.me/holmogortalks/24414
https://t.me/logikamarkova/3390
https://t.me/rybar/38724
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▪️ВСУ продолжают концентрировать силы на западном берегу реки 
Оскол для последующего штурма позиций ВС РФ на другом берегу.

▪️Противник планирует наступать в сторону Сватово и Петропавлов-
ки для выхода во фланг группировки ВС РФ в ЛНР.

▪️В окрестности Купянска, Балаклею, Норцовки и другие окрестные 
населенные пункты стягивается личный состав и военная техника укра-
инской армии: на участок направлены части 47 ошбр, 112 и 114 бри-
гад ТРО, а также ДУК «Правый сектор».

На Бахмутском (Артемовском) направлении:
▪️Штурмовые отряды «ЧВК Вагнера» на юге от Бахмута (Артемовска) 

освободили Николаевку, Николаевку Вторую и уничтожили опорный 
пункт противника на трассе Бахмут (Артемовск) — Майорск.

▪️Наряду с этим союзные силы наступают со стороны поселка Вер-
шины к укрепрайону ВСУ западнее Зайцево.

▪️В то же время отряды «ЧВК Вагнера» заняли участок трассы Покров-
ское — Бамутское и продолжают наступление в западном направле-
нии. Подразделения НМ ДНР заняли первый квартал на севере Соле-
дара. 

▪️Украинские силы предприняли попытку захватить Белогоровку в 
окрестностях Северска, однако атака была отбита.

▪️Идут позиционные бои в окрестностях Ивано-Дарьевки.
На Донецком направлении:
▪️Украинское командование продолжает подготовку к контрнасту-

плению на населенные пункты Донецкой агломерации.
▪️ВСУ готовятся к атаке на позиции союзных сил у Песок и Марьин-

ки в пригородах Донецка. Для усиления подразделений 79 одшбр на 
Марьинский участок направлены несколько минометных расчетов, а 
к Пескам прибыли военнослужащие 42 батальона 57 омпбр. 

▪️На этом участке фронта усилились взаимные обстрелы сторон: про-
тивник продолжил наносить удары по Донецкой агломерации, в то 
время как ВС РФ отработали по целям в Курдюмовке и Майорске.

▪️Украинские формирования предприняли попытку контратаки на 
утраченные опорные пункты в западной части Донецкого аэропорта 
со стороны Опытного, однако попали под огонь артиллерии и с поте-
рями отступили.

На Угледарском направлении:
▪️На Угледарский участок фронта ВСУ 9-10 сентября направили около 

двух тысяч военнослужащих из состава 53 и 110 омбр. Усиление свя-
зано с планируемым контрнаступлением по направлению к Николь-
скому в ближайшие дни.  

На Запорожском направлении:
▪️Украинские формирования проводят разведку позиций ВС РФ в 

преддверии возможного контрнаступления на данном участке фрон-
та.

▪️На рубеже Дорожнянка — Константиновка отдельные штурмовые 
группы ВСУ провели разведку боем российских опорных пунктов. 
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▪️Подразделения 65 омбр корпуса резерва ВСУ готовятся к штурму 
позиций ВС РФ на рубеже Орехов — Токмак в ближайшие дни. 

▪️Командование ВСУ усиливает группировку войск на этом направ-
лении: к линии боестолкновения переброшена 102 бригада ТРО и во-
енная техника.

▪️ВС РФ уничтожили опорный пункт украинской армии в Новодани-
ловке.

На Криворожском направлении:
▪️ВСУ ведут подготовку к наступлению на рубеж Архангельское — 

Новопетровка и по направлению к Любомировке.
▪️В лесах северо-западнее Нововознесенского действует украинская 

ДРГ, намеревающаяся выдвинуться в сторону Новопетровки с нача-
лом возможного наступления.

▪️Противник перебросил на участок не менее 14 единиц техники, 
включая танки, БМП и два ПТРК, из состава 17 отбр ВСУ в район Высо-
кополья и Апостолово.



ОГЛАВЛЕНИЕ 260ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Холмогоров
Либералы и заграница ужасно хотят соорудить из меня лидера «ра-

дикально-патриотической новой оппозиции».
Хуй вам. 
Мои разногласия с российским начальством это разногласия пова-

ров о том как резать, солить и жарить свинину. 
Свинье в этой дискуссии слова не давали.

Логика Маркова
Обстановка на фронтах 14.09.2022.
1. В Харьковской области армия России ушла за свою границу. ВСУ 

занимает опустевшие поселки. Идут массовые репрессии чисто фаши-
стского стиля со стороны Киева 

2.  Армия России продолжает трудное и очень очень медленное на-
ступление на в ДНР в районе Бахмут - Соледар - Северск. 

3. На Херсонском направлении стабильно. Но ВСУ пытается немно-
го атаковать.

4. Вокруг Донецка ВСУ пытается перейти к маленьким контратакам.
5. В районе Запорожья ВСУ концентрирует мощную группировку. 

Считается, что именно здесь ВСУ попытается нанести второй удар, по 
типу удара в Харьковской области. 

6. ВСУ также пытается вести небольшие атаки в ЛНР, в направлении 
Лисичанска.

7. Какое то неожиданное ощущение, что ВСУ внезапно стали намно-
го больше количественно. Считается, это потому, что ВСУ ввело в бой 
около 20 или 30 тысяч хорошо подготовленных солдат, которых они 
несколько месяцев готовили в странах НАТО.

8. В основе ВСУ русский солдат, которого обманом заставляют вое-
вать под руководством фашистских офицеров и генералов НАТО. 

9. На Западе ликование, празднуют скорую победу в войне с Росси-
ей. Мир в недоумении. 

10. Армии России нужны сейчас хоть небольшие, но чисто военные 
успехи. Для восстановления имиджа армии России.

Kotsnews
На утро. По Донецку
Противник продолжает стягивать силы на три направления - Угле-

дар, Марьинка и Пески. Помните, как за 8 предыдущих лет мы при-
выкли к этой терминологии? Сейчас все реально. Киев либо хочет уда-
рить сразу с трех направлений, либо пытается размыть по ним наши 
ресурсы.

По Белогоровке ЛНР
Полного контроля над селом не ни у той, ни у другой стороны. 

https://t.me/holmogortalks/24422
https://t.me/logikamarkova/3391
https://t.me/sashakots/35627


ОГЛАВЛЕНИЕ 261ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

По Красному Лиману
Населенный пункт наш, о чем вчера из него докладывал глава адми-

нистрации. Там остается гражданское население, которому подвозят 
гуманитарную помощь. Оборону ведут барсы, им в жестких условиях 
контрбатарейной борьбы помогает артиллерия ЛНР.

По Киселевке, Херсонской области
Она за нами, и передовая линия стоит к северу от нее.
По Давыдов Броду
Попытки атаковать населенный пункт пресекаются русскими сила-

ми. Никаких прорывов тут не было.
По Харьковской области
Идет распределение сил и средств противника по занятым терри-

ториям. Подтягиваются подразделения на правый берег Оскола. Мы 
стоим по левому.

Запорожье
По словам местных властей, идет концентрация противника вдоль 

всей линии боевого соприкосновения.
Артемовск
Вопреки общей тенденции вагнеровцы продолжают наступать, за-

нимая поселки вокруг населенного пункта. Идет медленное продви-
жение в промзоне города.

Стрелков Игорь Иванович
На всех фронтах противник готовится наступать и подтягивает до-

полнительные силы. Лично я осторожно предполагаю вероятным: ос-
новной удар на Запорожском фронте, вспомогательные - между До-
нецком и Горловской, в районе Докучаевска, на Бериславском направ-
лении Херсонского фронта, а также непосредственно в районе Херсо-
на. Сроки наступления мне не известны, однако полагаю, что време-
ни на укрепление позиций и перегруппировку войск на угрожаемые 
направления  ВСУ нашим войскам вряд ли подарит.

Объясняет Readovka
Закончилась буря над Балаклеей — и наступила тишина, глубокая 

как болото и глухая как склеп. Все подуспокаиваются, как будто всё 
в порядке, и мы примерно там, где были — только без Изюма, Бала-
клеи, Купянска, Волчанска — без Харьковщины в принципе. 

И опаснее всего — именно это. Опаснее всего — решить «ничего, и 
так сойдет» и успокоиться. Вроде как ничего не болит, вроде как все 
то же самое, и можно пустить дела на самотек. 

Хуже этого быть ничего не может. Противник сейчас на кураже, про-
тивник готовится наносить нам новые удары. Противник очень скоро 
их нанесёт. Если сейчас мы расслабимся после удара под Харьковом, 
скоро нам придётся ловить удар под Бердянском, под Херсоном, под 
Кривым Рогом. А там — и под Донецком. «Не могут же они...» — мо-
гут. Всё они могут. Если сейчас вновь недооценим угрозу, грабли, на 

https://t.me/strelkovii/3237
https://t.me/readovkaru/1373
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которые мы наступаем, не исчезнут, только приобретут свинцовый на-
балдашник на ручку и систему самонаведения.

Readovka
Беженка из Купянского района рассказала, что ВСУ хотят убить даже 

детей, обучающихся в русских школах и садиках

BRIEF
Эксперты: ура-патриотический сегмент не включен в реальные 

управленческие процессы в стране.

Холмогоров
Ну да, поэтому мы не несем ответственности за все эти перегруппи-

ровки и отводы.
Наша совесть чиста.
Только что ж вы тогда, бляди, нас так боитесь?

ПолитФорум
Борис Межуев о неизбежности нового компромисса с западным ми-

ром и вреде отказа от прагматизма:
«Понятно, что рано или поздно «договорняк с Западом» состоит-

ся. Столь же понятно, что Запад к «договорняку» придется еще при-
нуждать, что Россия и делает, используя свои экономические рычаги. 
Зачем в ситуации принуждения к «договорняку», в чем только и мо-
жет заключаться реалистическая внешняя стратегия, в поле публично-
го дискурса выпущено огромное количество не всегда вменяемых лю-
дей, которые кричат о том, что все, кто не хочет погибать в пекле ми-
ровой войны, трусы и предатели? Что переговоры преступны, а нужна 
война до плохо просматривающегося с настоящей точки «победного 
конца»?

Боюсь, что ответ один — эти люди боятся, что в результате успеш-
ных переговоров в России укрепят свое влияние те люди, кто эти пе-
реговоры провел, то есть относительно умеренные и прагматичные 
политики. Возможно, с элементом «цивилизационного равнодушия» 
к Западу. И вот поскольку есть страх, что придут именно такие люди, 
надо уже заранее дискредитировать их в глазах общественного мне-
ния. Вот это, мне кажется, недопустимо прежде всего».

Умный еврей при губернаторе
«Политологи» обнаружили в России «партию мобилизации». И те-

перь испуганно блеют. Какой ужас, в России есть люди, которые ис-
кренне считают, что за Родину должно убивать и умирать. Что Родина, 
вступив в бой, должна побеждать, а не наоборот. Что интересы госу-
дарства важнее столичных праздников и даже, вы не поверите, важ-
нее ощущения «стабильности» в головах «политологов». 

У «политологов» есть заказчики. Заказчики даже себе в этом не при-

https://t.me/readovkanews/41708
https://t.me/rusbrief/56048
https://t.me/holmogortalks/24427
https://t.me/politforum/13474
https://t.me/governorsjew/4604
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знаются, но их цель - поражение России. Поскольку нет другого спосо-
ба вернуть ее «в цивилизованный мир».

Логика Маркова
Известно, что свободные нации выигрывают в длительной цивили-

зационной конкуренции. Однако в прямом военном столкновении, 
как правило, одерживают верх именно тоталитарные нации. 

Стратегическая проблема России заключается  в том, что она нахо-
дится сейчас одновременно и в цивилизационном противостоянии с 
коалицией почти свободных наций в лице НАТО, и в состоянии прямо-
го вооруженного конфликта с тоталитарной Украиной. Украина пре-
вратилась в полноценное тоталитарное общество, где нет вождя Зе-
ленского, а есть диктатура неизвестных отцов в лице офицеров спец-
служб США и Британии.

Реализованное тотальное всесилие спецслужб, жесточайший кон-
троль за политическим поведением каждого гражданина Украины,  ты-
сячи политических заключенных, десятки запрещенных политических 
партий, средств массовой информации – это своеобразный тоталита-
ризм, который не порожден собственным украинским политическим 
движением.

Что-то знаю / Павел Данилин
Господи, наконец-то.
В Бахчисарае суд наказал участников свадьбы, во время которой 

прозвучала песня на украинском языке «Червона калина», использу-
емая украинскими националистами. Шестерых участников свадьбы 
привлекли к ответственности по статьям о демонстрации нацистской 
символики и дискредитации армии, говорится в сообщении суда. Вла-
делец банкетного зала, где прошла свадьба, получил 15 суток ареста, 
диджей и танцовщица — по 10 суток, мать жениха — 5 суток, мать не-
весты — штраф в 40 тыс руб., жена владельца ресторана — в 50 тыс., 
уточняет «РИА Новости». Сам ресторан на время проведения провер-
ки закрыли.

.........
Хоть где-то, хоть как-то правильно.

Русский тарантасъ
Умер главный редактор «Комсомольской правды» Владимир Сун-

горкин. На 68 году жизни, на родном ему Дальнем Востоке, в экспеди-
ции шедшей по следам великого русского путешественника Арсенье-
ва. 

  В этом много смыслов, но мне от этого не легче. 22 года я прора-
ботал в «Комсомолке» у Владимира Николаевича, он меня воспитал. 
Помню, кто-то обронил на редакционном застолье - « Стешин лично, 
лично предан Сунгоркину». Так оно и было и я знаю, он ценил мою 
верность. Я догадываюсь, сколько раз у него просили или требовали 

https://t.me/logikamarkova/3394
https://t.me/ctotoznayu/2093
https://t.me/DmitriySteshin/5876
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«крови Стешина», Коца, Скойбеды, Баранца...
 Сегодня мы потеряли человека, который не боялся поднимать темы, 

от которых все СМИ когда-то шарахались - типа нелегальной миграции 
или этнической преступности.  Сунгоркин знал, что скоро эти темы пре-
вратятся в проблемы, которые будут обсуждать политики и депутаты, 
а в народе, в глубинах, их обсуждают давным-давно, а наша газета - 
была и есть народная. «Комсомолка» всегда была единственной газе-
той, где категорически и негласно было запрещено гадить Родине, ар-
мии и нашим традиционным ценностям. И я прекрасно знаю, чья это 
была заслуга. Газету нашу любили обвинять в «желтизне» и при этом, 
она являлась оплотом народного консерватизма, даже тогда, когда это 
не было мейнстримом, а слово «русский» употреблять было просто 
западло. Два моих материала со словом «русский» на обложке, выш-
ли в 2000-х году и в 2004, представьте, какой стоял тогда визг. То, что 
мы слово «русский» теперь употребляем свободно, была немалая за-
слуга и Владимира Николаевича. Он был русский и православный че-
ловек, не афишировал это и в то же время не стеснялся. А еще, Сун-
горкин был одним из последних хранителей настоящей, очерково-ре-
портажной, окололитературной журналистики. Она вымирает в по-
следние десятилетия. При этом, первый полноценный газетный сайт 
в стране появился именно у КП в далеком 2006 году. Просто оцените 
широту взглядов и прозорливость одного из лучших медиа-менедже-
ров эпохи. Мне больше нечего добавить к сказанному, я пока не осоз-
нал произошедшее.

Холмогоров
Для понимания значения почившего Владимира Сунгоркина в исто-

рии нашего общества и медиа достаточно вспомнить, что имеющее 
столь огромное общественное значение явление военкоров началось 
со Стешина и Коца, которых вырастил Сунгоркин.

То есть без Сунгоркина наш пейзаж и в 2014 году и сейчас был бы 
совсем другим. Изрядно более медузистым.

Маргарита Симоньян
Поговорила сейчас с женой Сунгоркина - теперь уже, увы, вдовой. 

Вспомнила, что у него дома - а дом его был большой русской избой, 
настоящим срубом, как из старых сказок - стояла настоящая, из тех 
же сказок, русская печь. На которую нужно вскарабкиваться и можно 
спать всей семьей. Он на ней и спал.

Логика Маркова
Все больше свидетельств, что в боевых действиях на Украине прямо 

участвуют военные стран НАТО. Они уверены, что расплаты за это не 
будет. Уверены, что Россия хочет понравиться Западу, поэтому в слу-
чае плена будет тепло и хорошо и обмен и возвращение домой геро-
ями. А расстреливать на площадях их в ДНР и ЛНР не будут. А в ДНР и 
ЛНР готовы поколебать эту уверенность солдат НАТО, что они в Укра-

https://t.me/holmogortalks/24433
https://t.me/margaritasimonyan/12055
https://t.me/logikamarkova/3393
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ине как на сафари почти?

Говорит Долгов
Зеленский в Изюме. Спокойно фотографируется посреди площади 

в компании боевиков.
Стесняюсь спросить: а мы так далеко отошли, что наша артиллерия 

не достаёт до Изюма?
А где же наши ВКС? А калибры, искандеры, Х-101 и что там у нас ещё 

припасено для супостата?
Или мы хорошие и хотим победить врага, не убивая его? А как тог-

да? Может массаж ему сделать эротический, чтобы он умер от удо-
вольствия?

Не понимаю. Очень странная война. Простите, спецоперация, ко-
нечно же.

И газ, газ как качали - так и качают. Как платили Киеву миллионы за 
транзит - так и платят.

Американское оружие, поставленное «Украине», оплачивается в 
том числе из российского бюджета. Как вам такая постановка вопро-
са, нравится?

Мне - нет.

Анатолий Шарий
Зеленский со всей своей вонючей командой в Изюме. 
Поздравляю Российскую Федерацию. 
Вы однозначно лучшие.

Donrf
Центр принятия решений сам уже приехал в зону поражения тя-

жёлыми РСЗО. Но #мынетакие . На провокацию не поддадимся

Ꙃаставный
Да, это нацист и наркоман Зеленский в недавно оккупированном 

русском Изюме. В зоне досягаемости РСЗО «Смерч» и ОТРК «Искан-
дер». И да, он уверен, что русские по нему не будут стрелять.

Харьковская катастрофа — исключительно политическое пораже-
ние. Армия здесь ни при чём. Как минимум, армия бы исправила свою 
ошибку одним залпом ракет.

Рыбарь
Для редакции нашего Telegram-канала, равно как и большинства на-

селения нашей страны в высшей степени странно, что военно-поли-
тическое руководство страны, грозящей уничтожить Российскую Фе-
дерацию, беспрепятственно приезжает в город, находящийся в зоне 
прямого поражения российских оперативно-тактических комплексов 
и реактивных систем залпового огня. 

https://t.me/holmogortalks/24439
https://t.me/ASupersharij/11245
https://t.me/donrf22/5047
https://t.me/zastavnyii/1503
https://t.me/rybar/38754
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Что на это не обращают внимания профильные службы и структу-
ры. 

Что это в принципе возможно в этом мире.

Андрей Медведев
Уважаемый Рыбарь совершенно справедливо удивляется.
Не то чтобы у американцев на Украине нет скамейки запасных. 

Огромная. Но что мешает сократить количество игроков на ней? На 
одного, или двух, а то и трех? Остальные, поди, призадумаются. Тем 
более, что средства и способы такого сокращения есть. 

Но чего-то все же по-прежнему не хватает, для реализации эти до-
вольно понятных задач. Точнее, целей.

Старше Эдды
А я хочу добавить к сказанному уважаемыми Рыбарем и Андреем 

Медведевым следующее. Визит Зеленского в Изюм ещё больше под-
нял боевой дух ВСУ, который и так сейчас находится на подъёме. Ну 
что сказать, умеют люди в отличный пиар, да и надо отдать должное 
смелости врага.

Александр Жучковский
Главнокомандующий Зеля тут как тут – позирует в Изюме с доблест-

ными захисьниками. Приехал поднимать украинский прапор над рус-
ским городом, брошенном русскими («где раз поднят русский флаг, 
там он спускаться не должен», – может не надо лишний раз это повто-
рять, чтобы потом не было мучительно стыдно?) Снимки так и светят-
ся национально-освободительным восторгом, хохлов так и распирает 
от гордости – дескать, вздрючили русню. «Ще не вмерла Украина». В 
мотивацию и пиар они умеют хорошо, поражения нивелируют искус-
ной пропагандой (вспомним Мариуполь, который так и не стал для 
них нокаутом), а успехи – даже самые скромные – возводят в ранг то-
тальной перемоги, мобилизующей нацию и армию на борьбу с «им-
перией зла» с ещё большим воодушевлением. Нынешний же их успех 
отнюдь не скромный, а самый крупный с начала СВО. Сравните их ре-
акции, их пропаганду с нашими (и в победах, и в поражениях) – вот 
она, ПРОБЛЕМА. Вот о чём должны сейчас болеть головы в наших ад-
министрациях, штабах и комиссиях. И лечить эту боль нужно не вод-
кой, а срочными решениями, кардинальными реформами системы.

Платон Беседин
Удивляются на серьёзных телеграм-каналах, почему Зеленский при-

был в Изюм, а его не накрыли там российской артиллерией… А чему 
удивляться, собственно? Зеленский – легитимный президент, как зая-
вили наши власть имущие. Таких артиллерией не накрывают. 

Как результат – из наркомана-клоуна делают полководца, работая 
по всем законам не только военного, но и рекламного дела. 

https://t.me/MedvedevVesti/11248
https://t.me/vysokygovorit/9395
https://t.me/juchkovsky/2777
https://t.me/pbesedin/1018
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Запад в принципе учит Украину интегрировать всё самое эффектив-
ное и самое мерзкое, что было в войнах. Отсюда и бессовестное враньё 
арестовичей, и тюремные сроки для учителей, и разбрасывание «ле-
пестков» в Донецке, и убийство мирных… Это чудовищно, да. Но это 
чудовищно вдвойне от того, что на данный момент эффективно.

Готовы ли мы сами действовать эффективными, но абсолютно бесче-
ловечными методами? Вопрос. Станут ли борцы с чудовищами сами 
чудовищами, чтобы победить другое чудовище? Ещё вопрос.

Но, как и в начале СВО, я уверен, что наша оружие – это правда, 
беспощадная, абсолютная, бьющая больно. Однако сегодня её отча-
янно не хватает. Не хватает в принципе обращения к своему народу. 

И дело не в том, чтобы высшее политическое или военное руковод-
ство рассказывало детально (или близко к тому) о своих планах. Дело 
в том, чтобы оно говорило со своим народом. Других вариантов нет. 
Тем более, что с внятным PR явно не задалось. 

Эта война может быть выиграна только правдой.

Под лед
Кстати, в Харькове инфраструктура восстановлена. Свет и связь ра-

ботают. Водоснабжение тоже. 
И да, новых ударов по подстанциям не наносилось. Так что, судя по 

всему, это была разовая акция. 
Надо сказать, что сработало. Зеленский так напугался, что аж в Изюм 

удрал. Со страху.

Ꙃаставный
Сильные взрывы в Кривом Роге. Там есть большая ТЭС. И много еще 

чего. Держу кулачки за наши ракеты Х-101

Ꙃаставный
В Запорожье тоже взрывы. Х-101 — вы лучшие!

РИА Новости
В Херсоне прекращена подача электричества и воды, передает кор-

респондент РИА Новости

Умный еврей при губернаторе
Энтузиасты плохи тем, что у них завод кончается в самый ответствен-

ный момент. Просто от усталости. И тем, что у них нет официального 
статуса. И тем, что никому нельзя приказать быть волонтёром. Поэто-
му государство должно сказать: хватит самодеятельности. Мы ведём 
очередную отечественную войну, в которой СВО - лишь эпизод. Мы ве-
дём войну не с Украиной, а с теми, кто прикрывается петлюровцами. 
С объединённой мощью Запада. И потому - вставай, страна огромная.

Если на фронт должны идти только добровольцы, а не солдаты сроч-

https://t.me/podled/6675
https://t.me/zastavnyii/1507
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https://t.me/rian_ru/177758
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ной службы, то призыв добровольцев должен исходить от министра 
обороны и министра внутренних дел. И вербовочные пункты должны 
стоять на всех площадях всех городов. Наш эксперт, к слову, согласен 
с перечисленными вариантами призыва. Только давайте всё органи-
зуем честно:

И если армии нужны квадрокоптеры и иного пути, кроме как со-
брать денег с населения, нет - то должен быть введён специальный 
налог, и государственные люди должны распределять эти деньги - в 
том числе и собранные энтузиастами. Нужно раз и навсегда отказать-
ся от «Земгора» и создать ГКО - государственный комитет обороны. И 
тогда победа будет неизбежной, как в 45-м, а не украденной, как в 17-
м.

Юрий Баранчик
В одном из текстов, посвященных причинам проведения СВО на 

Украине, в апреле текущего года я писал, что, так как война с Западом 
назревала, задача политического руководства России состояла в том, 
чтобы она не проходила на территории России:

«сегодня путинская Россия смогла сделать то, что не смог сделать 
И. Сталин в 1941 – не только превентивно остановила готовящуюся 
агрессию неонацистского Ледокола-2, атаковав зверя в его логове и 
не допустив вражеские полчища на родимую землю, но главное – не 
дала после начала СВО загнать нас в торгово-экономическую изоля-
цию и подорвать экономический базис России».

По идее, у нас было время, чтобы максимально занять террито-
рию восточной и центральной Украины, вытеснив необандеровцев во 
Львов и 5-7 областей Западной Украины, и запереть их там. Пока не 
получилось. Одна из причин, опять-таки доставшаяся нам из «благо-
словенных» 90-х, недостаточная численность сухопутных войск – все-
го 280 тысяч. Напомню, что во время Великой Отечественной войны 
только для проведения наступательных операций на территории та-
кой республики как УССР требовалось от 500 тысяч до 2 млн человек. 
А сколько еще необходимо было для поддержания порядка на осво-
бождаемых территориях?

Николай Стариков
Почему мы не формируем «Интербригады» совершенно непонят-

но.
Много людей, ненавидящих фашизм, США, англичан и других ини-

циаторов войны на Украине, в мире очень много.
Есть масса людей в странах Ближнего зарубежья. Есть северокорей-

ские товарищи, которым по многим причинам интересно щёлкнуть 
Вашингтон и его киевский протекторат по носу.

Мы - империя. Мы же ещё и интернационалисты. И как империя 
мы интернационалисты, и как наследники СССР. Поэтому не надо стес-
няться друзей, союзников и симпатизантов из разных стран в одном 
строю с нашей армией.

https://t.me/barantchik/6235
https://t.me/nstarikovru/31751
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Это не от слабости нашей, а от силы.

BRIEF
Заместитель руководителя администрации президента России Дми-

трий Козак в начале войны сообщил Путину, что заключил предвари-
тельную сделку с Киевом, согласно которой Украина обязуется не всту-
пать в НАТО. Однако Кремль отказался от мирного соглашения, рас-
сказали три источника Reuters, близких к российскому руководству. 
Козак, как рассказали собеседники издания, сообщил Путину, что до-
стигнутая им договоренность позволяет остановить вторжение в Укра-
ину, так как соответствует требованиям России о нейтральном стату-
се страны. Козак рекомендовал Путину согласиться на сделку. Однако 
Козаку дали понять, что уступки, предусмотренные соглашением, не-
достаточны, и что цели «спецоперации» расширены. Теперь они вклю-
чали в себя захват территорий, поэтому сделка была отвергнута Крем-
лем. 

Образ будущего
Офис Дмитрия Николаевича уполномочен заявить о вранье от пер-

вой до последней буквы в Рейтерс.
С Козаком никто с декабря уже толком не общался. В феврале уже 

и он не звонил. 
23 февраля утром передали ультиматум, на который в 23:00 ответи-

ли отказом. 
24 февраля Козак позвонил Ермаку и предложил сдаваться, был по-

слан на три буквы и после перестал вообще выходить на контакт. Ни-
каких договоренностей не было вообще.

Никита Кричевский
Мобилизация - это всерьёз и надолго. Поэтому.
Федеральная служба оборонной промышленности должна охва-

тывать не только оборонную промышленность, как таковую, но и все 
межведомственные связи, от производства и поставок квашенной ка-
пусты для нужд армии, до выпуска и поставок ракет.

В СССР для это был ГКО (госкомитет обороны) с величайшими пол-
номочиями. Сейчас именно такому госкомитету следовало бы пере-
дать монопольное право определять/планировать ГОЗ (гособоронза-
каз) для всех, без исключения, отраслей промышленности. 

Эта структура сможет взять на себя функции Госплана и Госснаба 
для оборонных нужд. Туда же следовало бы передать и часть функ-
ций Минтруда, чтобы закрепить пролетариев умственного и физиче-
ского труда (от прачек до ген.конструкторов) на исполнение ГОЗ. Туда 
же следует передать часть функций Минздрава (раненых нужно ле-
чить и реабилитировать приоритетно), и часть функций Минобрнау-
ки/Минобразования (ГОЗ по военным специальностям).

https://t.me/rusbrief/56052
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Павел Губарев
Наша главная и, пожалуй, единственная проблема происходящих 

неудач состоит в том, что система власти и администрирования в Рос-
сии построена таким образом, что не пропускает «наверх» умных, сме-
лых и инициативных людей. Таких людей система делает виноватыми, 
наказывает и подвергает остракизму. А людей непричастных, но вино-
ватых, система награждает и продвигает. Важно только «занести» куда 
надо и лизнуть правильную задницу. До тех пор, пока система будет 
работать так, а не иначе, нас ждут поражения и неудачи. Как только 
система обновится и властные лифты начнут работать правильно, мы 
начнем наступать и брать город за городом, село за селом.

Станет ли череда поражений на Харьковском фронте трансформи-
рующим систему событием? Думаю, что нет. Поэтому впереди у нас – 
череда новых поражений и неудач, приближающих катастрофу. После 
чего – новая опричнина, трансформирующая бюрократическую систе-
му власти в России. 

И затем: Победа! Свобода! Величие!

Образ будущего
Не то чтобы Губарев сказал что-то новое. «Народный губернатор» 

так и должен говорить. Но с учётом того, что Губарев был конкурентом 
Пушилина на выборах, контекст сказанного помимо общего имеет и 
частный характер.

Афанасьев Z
Сейчас, когда ситуация вышла в публичное поле, можно открыто 

говорить о том, что наряду с героизмом у нас в ВС присутствует и от-
кровенная некомпетентность, а то и банальное скотское отношение к 
людям. Не везде, безусловно, но это есть. И хорошо, что мы стали до-
статочно зрелым обществом, чтобы не впадать в крайности как исте-
рики, так и заметания подобного под ковер. 

На такие вещи должна последовать молниеносная реакция со все-
ми вытекающими последствиями для виновных, если такие будут уста-
новлены. Народ с армией, народ с главнокомандующим, но если кто-
то в высоких армейских кабинетах не хочет исполнять свои обязанно-
сти на должном уровне, должна последовать адекватная реакция.

Рыбарь
14 сентября спикер Государственной думы Вячеслав Володин в ходе 

пленарного заседания предложил сделать секретными протокольные 
обсуждения, касающиеся проведения специальной военной опера-
ции на Украине.

Учитывая, что на таких заседаниях могут обсуждаться сведения, со-
ставляющие государственную тайну, предложение Вячеслава Володи-
на — в высшей степени разумное и рядовое, а также не стоящее от-
дельного обсуждения.

https://t.me/pgubarev/509
https://t.me/obrazbuduschego2/11219
https://t.me/Andrafanaslive/7022
https://t.me/rybar/38768


ОГЛАВЛЕНИЕ 271ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Однако часть интернет-сообщества восприняла сказанное спике-
ром Государственной Думы как предложение засекретить любое об-
суждение специальной военной операции в публичном пространстве. 
То есть, трактовка «давайте не будем транслировать в СМИ то, о чём 
мы говорим в Госдуме об СВО» превратилась в «Володин предложил 
запретить обсуждать СВО».

Это яркий пример того, как в российском обществе болезненно от-
носятся к любому виду проявления цензуры и огрехах информацион-
ного обеспечения хода специальной военной операции. Люди пред-
почитают верить в самое худшее, и у них даже не возникает, порой, 
мысли, что что-то не так.

Кирилл Кабанов
Ужесточать уголовную отвественность нужно не только за «государ-

ственную измену». Ее нужно ужесточать и в отношении «хищения бюд-
жетных средств» и за «получение взятки», поскольку это также прояв-
ление государственной измены.

И конечно нужно возвращаться к обсуждению введения состава, 
определяющего ответственность за действия/бездействие должност-
ных лиц, повлекших негативные последствия при реализации утвер-
женных стратегических планов и задач. Т.е. вернуться к вопросу об от-
вественности за качество выполняемой работы и за прямое «вреди-
тельство». Мы уже поднимали эту проблему с сенатором А.Клишасом. 
Надеюсь, в ближайшее время она получит дальнейшее развитие.

Николай Стариков
Во время войны переход на сторону противника, работа на враже-

скую разведку – это государственная измена. Впрочем, как и в мирное 
время. Но в военное время это преступление, если хотите, – в кубе, в 
десятой степени.

Ничем иным кроме смертной казни такая работа искупаться не мо-
жет. Сейчас есть тенденция к ужесточения российского законодатель-
ства за преступления, связанные с работой на иностранные государ-
ства. Но какие там предусмотрены наказания?

Уверен, что сейчас как никогда актуален вопрос об отмене морато-
рия на смертную казнь.

Захар Прилепин
В МО, сообщают, начались выборочные репрессии и отдельные  

чистки.

Друид
Попытки правящего на Украине нацистского режима сформировать 

антироссийские настроения в Грузии, во многом, оказываются про-
вальными. Грузины понимают, что таким образом Украина втягивает 
их в новую войну, цель которой «освобождение оккупированных тер-
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риторий Абхазии и Южной Осетии». 
Создаётся неблагоприятный сценарий развития событий, когда Гру-

зия, в условиях геополитического противостояния России и Запада, 
только получает от этого потери. Причём они значительно выше мифи-
ческих целей об «освобождении территорий». При этом фактор Укра-
ины активно используется грузинской оппозицией для дестабилиза-
ции внутриполитической ситуации в стране.

Украина же претендует на передел сфер влияния на постсоветском 
пространстве только на словах. В реалиях же это государство, которое 
утратило всякий суверенитет. Причём вне зависимости от итогов СВО. 
Украина – это придаток, часть которого будет контролироваться Запа-
дом, а часть Россией. По крайней мере, сейчас такой вариант разви-
тия событий видится как наиболее вероятный.

Анатолий Шарий
Путин потерпит неудачу, Европа восторжествует — глава Евроко-

миссии фон дер Ляйен
В слове «США» допущено шесть ошибок

Vоенкор Котенок Z
Западная элита снова пробила дно в политике, что доказало высту-

пление главы Еврокомиссии на сессии Европарламента Урсулы фон 
дер Ляйен. Глава правительства объединенной Европы опустилась до 
пошлых и ехидных рекомендаций гражданам ЕС и открытой пропове-
ди чисто колониального захвата чужих природных ресурсов.

Она нагло выблевала, что «санкции сохранятся. Сейчас время для 
решимости, а не для умиротворения». Фон дер Ляйен затем посове-
товала крупные счета за оплату отопления и электроэнергии отправ-
лять в Кремль. Сказано это было с эмоциями копченой трески.

Она высказалась за то, чтобы тем или иным способом прихватить 
месторождения редкоземельных металлов, ибо они так нужны Евро-
пе. А они есть и на Украине, и в РФ. Вот теперь и подумайте о том, за-
чем ЕС нужна «демократия» Зеленского на Украине и свержение «ре-
жима Путина» в РФ.

За сказками о «правах человека» скрывается дьявольская Мамона. 
За левым плечом фон дер Ляйен маячит силуэт «бесноватого фюре-
ра». Европа хочет сожрать Украину и Россию. Как старая голодная ги-
ена.

Рыбарь
О подготовке к очередной высадке десанта на Запорожскую АЭС
В начале сентября украинский десант осуществил самоубийствен-

ную попытку высадки на противоположном берегу реки Днепр у За-
порожской АЭС с целью восстановить контроль над объектом. 

Провал и десятки убитых украинских военнослужащих слегка охла-
дил пыл ВСУ. Однако недавние события в Харьковской области и от-
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ключение последнего блока АЭС 11 сентября снова выдвинули на по-
вестку дня возвращение электростанции. 

На рубеж Никополь — Марганец — Ильинка были переброшены 
подразделения ВСУ численностью до одного батальона. На данный 
момент украинские военнослужащие налаживают связь и проводят 
рекогносцировку местности. 

Расчеты беспилотников ведут патрулирование вдоль Днепра для 
оценки ситуации. А на северной окраине Никополя были развернуты 
несколько позиций ствольной и реактивной артиллерии для огневой 
поддержки десанта. 

Нет никаких сомнений, что украинское командование всерьез рас-
сматривает попытку штурма ЗАЭС. Угроза массовых перебоев в энер-
госнабжении реальна для страны. А «пушечное мясо» у Украины 
по-прежнему есть.

Kotsnews
Во-первых, это красиво. Вертолеты Ка-52 разматывают баржу, кото-

рая вышла из Никополя в Энергодар.

GREY ZONE
Что-то мне подсказывает, что на кадрах с «уничтожением диверси-

онно-разведывательной группы ССО ГУР ВС Украины», которые, яко-
бы, вышли на барже из Никополя под Энергодар, чтобы захватить За-
порожскую АЭС – немецкий мост «Каменка» через Днепр (денацифи-
цирован).

Возможно, взлетающие на видео чайки с монументального бетон-
ного сооружения были подготовленны в биолабораториях к диверси-
ям.

Анатолий Шарий
На уничтоженной барже с диверсантами, которая пыталась подо-

браться к ЗАЭС и которая оказалась подозрительно похожей на недо-
строй времен Великой Отечественной, отчетливо проступил лик Куту-
зова.

Война с фейками
Фейк: ВС РФ вместо баржи с десантом ВСУ уничтожили старую опо-

ру моста. Видео удара по бетонному сооружению появилось в СМИ и 
телеграм-каналах.

Правда: Украинская сторона в очередной раз перевирает факты. На 
видео попал только один этап операции по противодействию специ-
альным силам ВСУ. Десант передвигался не только на барже, но и на 
нескольких быстроходных катерах. Сама бетонная конструкция ис-
пользовалась диверсантами в качестве временного укрытия. Опора 
выполнена в форме буквы «П», что позволяет нескольким небольшим 
лодкам спрятаться от обнаружения внутри бетонной коробки. 
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Также важно отметить, что сама бетонная опора находится неда-
леко от Энергодара, где уже неоднократно предпринимались попыт-
ки высадить десант. Бесполезную, с бытовой точки зрения, конструк-
цию диверсанты могли превратить в точку перехвата радиосообще-
ний, установив там оборудование РЭР. Оно не занимает много места 
и может работать автономно, передавая данные дальше по ретранс-
ляторам. 

Удар управляемых ракет «Вихрь» успешно уничтожил десант ВСУ, 
хоть и не потопил баржу, с которой сравнивают бетонную опору укра-
инские телеграм-каналы. Боевая задача была успешно выполнена.

Анатолий Шарий
Все, это фейк. Просто в бетонной конструкции прятались диверсан-

ты.
В форме буквы «П» выглядит пока что огромная пропагандистская 

машина с многомиллионными бюджетами.
И большой буквой «П» накрывается вера даже самых заряженных 

в то, что «все идет по плану»

GREY ZONE
Я честно не понимаю расчёта, зачем из раза в раз выкладывают по-

добное. Видимо, тема с мифическим десантом себя в информацион-
ном плане себя не исчерпала и её можно продолжать футболить.

Действительно, ведь противник настолько глуп в военном деле, соб-
ственно, что он нам показывает все 7 месяцев войны, что пойдёт на 
операцию с использованием, на минуточку, ССО ГУР ВС Украины, ко-
торые пытались провести операцию на острове Змеином, куда они, 
блять, не плыли на барже.

Данный противник устраивал недавно диверсии в Крыму, в 2016 в 
Армянске, где старшим группы был в том числе Буданов, ныне глава 
ГУР Украины, пытались выкрасть ополченцев с территории России и 
много других операций, а тут они решают плыть уже в третий раз на 
каком-то, простите ещё раз, плоту, блять. Потом десантироваться на 
необорудованный берег, без техники, в дневное время и при этом по-
пытаться закрепиться без артподготовки и резервов. 

Кто на это пойдёт? Только идиот. Идиотских действий я пока не за-
мечал, к сожалению.

Анатолий Шарий
«У ВСУ на исходе резервы». 
Военкоры РФ сообщают, что ВСУ копят силы для удара по Нововоз-

несенскому. 
Одновременно с этим планируют провести штурм опорных пунктов 

в Архангельском. 
В это же самое время продолжается тушение пожара тезисами «они 

усеяли своими трупами все поля, у них уже некем воевать»
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REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Противник кричит, что нанесли удары по штабам Вагнера. Вам 

джентльмены, это никак не поможет остановить оркестр. Уверяю вас, 
будет вам «атака мертвецов». Вы рано забыли историю!

Александр Жучковский
Гозман принял эстафету от Навального и теперь будет отправляться 

в кутузку перманентно. Понятно, что все эти аресты за статьи десяти-
летней давности полная туфта – «был бы Гозман, а статья найдётся». Я 
не злорадствую (грешно смеяться над старым больным евреем), но ни-
какого правового беспредела тут нет – берут старого дурака ЗА ДЕЛО. 
Другое дело, что Гозман – живность довольно мелкая и безобидная. 
Нужно работать по более крупному скоту. Режим и так слишком ли-
беральничает – в любой другой стране за поддержку врага в военное 
время карают по взрослому. У нас детский сад, пока что.

Readovka
Съемочная группа Readovka в составе четырех человек только что 

попала под обстрел в приграничном селе Красный Хутор Белгород-
ской области. Подробности выясняются.

Larkin
Война уже на территории РФ, но это до сих пор не война, а «спецо-

перация». От этого слова уже нервный тик и кислая отрыжка.

Друид
Предложение ЛДПР внести пожизненный срок за государственную 

измену – это достаточно серьёзный маркер, тем более, что его пред-
лагает Андрей Луговой, связанный с силовым блоком. Таким образом, 
любые действия, мешающие государству или представляющие угрозу 
с точки зрения национальных интересов, могут быть интерпретирова-
ны достаточно жёстко. 

Это будет оказывать профилактическое влияние не только в отно-
шении оппозиции, но и в отношении околовластных кругов и таких его 
представителей как Иван Сафронов. Они, как известно, не выступают 
против государства, но из своих шкурных интересов могут пожертво-
вать интересами нацбезопасности. Для того, чтобы минимизировать 
такие неблагоприятные проявления в дальнейшем, и нужно ужесто-
чение, которое де-факто уже есть, вне зависимости от того, будет ли 
принята инициатива ЛДПР или нет.

GREY ZONE
В сети появляются фотографии и видео противника, где военнослу-

жащие ВСУ позируют на фоне знаков с контрольно-пропускных пунктов 
государственной границы России  и Украины, Белгородской и Харьков-
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ской областей, соотвественно.

Larkin
Чубатая цыганская мразь уже топчет своими копытами Российскую 

Федерацию. Даже не Россию, которую по недоразумению топтала 30 
лет, а РФ. То есть это по всем правилам и понятиям вторжение, война.

Где реакция?
Всмотритесь в это лицо. Нам теперь эту свинью выгонять с нашей 

земли. Не армии, которая убежала, не правительству, которое взяло в 
рот, а нам – обычным людям.

Так что валите на турники, покупайте форму, копите деньги на ква-
дрокоптер уже не для других, а для себя. Я всем этим занят прямо сей-
час, и вам советую.

Рыбарь
По сути, мы впервые слышим и видим не только факт открытого 

признания причастности Пригожина к «ЧВК Вагнера», но и подтверж-
дение вербовки зеков. Причём, на достаточно жёстких, но в чем-то 
справедливых условиях. 

Наверное, сейчас это вынужденная мера. Возникает вопрос: а что 
будет после СВО? 

Но тогда мы будем жить совсем в другом мире, и это будет мень-
шая из наших забот.

Александр Жучковский
С кем ни говорил из разных подразделений и направлений на Дон-

бассе (и не только) – большинство сходится во мнении, что лучше всех 
сегодня воюет «Вагнер». Речь не о том, что они более храбрые и стой-
кие (нельзя умалить храбрости армейцев, везде есть герои). Но поми-
мо этих качеств есть много показателей, по которым «Вагнера» про-
восходят средние армейские подразделения. В особенности – отсут-
ствие убийственной на войне бюрократии и высокий уровень спра-
ведливости в том, что касается кадровой политики, иерархии, систе-
мы поощрений. «Вагнер» становится важным феноменом этой вой-
ны, а Евгений Пригожин – одним из ключевых её участников. Это осо-
бенно важно понимать ввиду оглушительных провалов и острейшего 
кадрового кризиса в российской армии. С тем, как порой организова-
ны подразделения ВС, воевать категорически нельзя. С тем, как орга-
низована ЧВК – можно и нужно. Но одним «Вагнером» мы войну не 
выиграем.

Димитриев
Вчера подумал: странно, ВС РФ отступает на разных направлени-

ях, а ЧВК «Вагнер» отчитывается о взятых пунктах. Военного смысла в 
этом немного, а вот политический или пиарный есть. Евгений Приго-
жин хочет показать, что у него получается лучше, чем у Министерства 
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обороны. А сегодня появилось видео Пригожина из колонии, где он 
выступает перед желающими искупить вину кровью. Определенно у 
него большие амбиции. 

И так же они велики у Рамзана Кадырова. Оба, и Пригожин, и Кады-
ров, лидеры феодального типа, похожи на германских вождей в эпоху 
падения Рима. И эти двое тоже поднимаются на фоне демонстрируе-
мой властью критической недееспособности.

Николай Стариков
В Воронеже и Ростове День города в его привычном формате отме-

нили. Услышали нас, общественность услышали. Это очень хорошо. 
Теперь надо услышать и требования общественности о более жест-

ком, адекватном ведении боевых действий. Зеленский не должен 
иметь возможность свободно заниматься политическим туризмом в 
Изюме, а западные лидеры – в Киеве.

Сергей Миронов
Наша бывшая «сестра» Эстония очень быстро превращается в злоб-

ного карлика-русофоба.

Пес-призрак
На пути к похабной сделке стороны склоняются не заключать «веч-

ный мир», а объявить о рамочном перемирии (“Christmas truce”). Для 
этого собираются размазать соглашение на несколько меморандумов 
по гуманитарке, безопасности, восстановлению, ЗАЭС и т.д. Разумеет-
ся, РФ будет обязана выполнять все пункты и даже более, другая сто-
рона – как получится. Сроки плавающие, ни Кремль, ни посредники не 
имеют пока твердых дат. Ориентируются на конец ноября. Уточняться 
будет в Самарканде с Эрдоганом.  

Чтобы продать населению итоги “Бреста-2” АП настраивает сейчас 
медийную и политическую инфраструктуру. На пик должны выйти к 
ноябрю. Главная задача, которая поставлена перед АП убедить «рос-
сиян» в том, что а) никакого военного и дипломатического поражения 
нет; б) не допустить фронды элит, которые спровоцировали бы дисба-
ланс системы и массовые выступления недовольных патриотов.  

Для этого ведется информационная стратегия по нескольким бло-
кам. 

1-й блок «Итоги СВО». Месседжи: 
     1. Цели СВО достигнуты: Донбасс освобождён, линия безопас-

ности Крыма отодвинут, решена проблема водоснабжения п-ва через 
Херсонскую область; 

     2. Демилитаризация: ВСУ понесли колоссальные потери в сотни 
тысяч бойцов; их боевая мощь подорвана (если бы не коварное снаб-
жение Запада); 

     3. Денацификация: тезис будет выведен из поля, акцент на руко-
водстве и помощи Запада, ключевом участии иностранных наемни-
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ков. 
     4. «Весь мир»: в противостоянии с коллективным Западом, ми-

ровым гегемоном, где Украина всего лишь инструмент, одержана по-
беда, но противостояние не закончено.  

 2-й блок «Постмир». Месседжи: 
     1. «Лживый Запад»: умышленная запутанность меморандумов и 

возможность их двоякой интерпретации даст возможность сторонам 
снимать с себя вину и обвинять противников в несоблюдении дого-
ворённостей;  

     2. «Остров Россия»: целесообразность изоляции и разворота на 
Восток; усиление евразийской идентичности через многонациональ-
ность и исламскую составляющую (демонстрация лояльности элитам 
БВ, прежде всего, СА и ОАЭ); 

     3. «Внутренние враги»: есть огромное желание избежать боль-
ших репрессий, но военкорам и «военным» каналам приготовиться. 
Каналы от 50 тыс будут зачищаться, список давно готов и согласован.  

 Заключение перемирия хотят привязать к ЧМ по футболу в Катаре, 
который начнется 20 ноября. Тема СВО будет перебиваться развлека-
тельной повесткой. Для этого, в том числе, будут рекрутированы бе-
глые артисты. 

Все описанное возможно при благоприятном сценарии для Крем-
ля.

Образ будущего
В новом темнике АП на РИА «Новости» напрочь отметаются все цели 

СВО и вводятся новые… Великая Россия, Карл!
Темник в исполнении того же автора, который анонсировал быстрое 

взятие Киева в феврале.

Логика Маркова
Думаю, что и Кремлю было бы правильнее вообще не вести каки-

е-либо переговоры с Западом – ни Макрон, ни Шольц не заслужили 
права вести переговоры с президентом России. Они должны сначала 
доказать хотя бы какими-то своими внятными действиями  право раз-
говаривать с Путиным.

Почему у президента России такое право есть, а у лидеров Герма-
нии и Франции его нет? Всё очень просто: Владимир Путин находится и 
сражается на стороне европейской цивилизации, гуманизма и всеоб-
щей безопасности мира. Макрон и Шольц поддерживают откровенно 
террористический киевский режим, они поддерживают ядерный тер-
роризм, и они предали ценности европейской цивилизации.

Однако Путин дал себя обмануть отчасти на переговорах в Киеве 
в феврале 2014 года. Потом Путин дал себя обмануть на переговорах 
в Женеве в апреле 2014 года. Потом они обманули Путина по итогам 
переговоров Минск-1, потом – по итогам переговоров Минск-2. По-
том обманули по итогам переговоров Стамбул-3… Если Путин позво-

https://t.me/obrazbuduschego2/11229
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лил обмануть себя пять раз, то  становится понятно: дело не в наивно-
сти, видимо, существуют внутри российской власти какие-то полити-
ческие структуры, которые заставляют раз за разом повторять одну и 
ту же ошибку и доверяться западным переговорщикам.

РИА Новости
В Киеве заявили о российском ракетном ударе по Кривому Рогу. 

Мэр города уточнил, что ракетный удар пришелся «по одному из объ-
ектов гидротехнической инфраструктуры». Украинские СМИ публику-
ют видео.

Colonelcassad
Карачунская дамба получила существенные повреждения в резуль-

тате циничных самообстрелов. Целостность структуры нарушена.

Colonelcassad
Вода разливается по Кривому Рогу и доходит до центра города.

Повернутые на Z войне
Теперь это Венеция

Ꙃаставный
Путин слил... Кривой Рог.

Образ будущего
В Кривом Роге (деревне, где он родился) Зеленскому намекнули, 

что военные удары по ЗАЭС это пиар, а вот дамбы это серьёзно.
Потому что например дамба на Киевском море рыхлая, её ремон-

том никто долгие годы не занимался, и если она разрушится, слив бу-
дет на весь мир.

Александр Жучковский
Пора уже упразднить название «Народные милиции» в ДНР и ЛНР, 

давно переставших быть непризнанными государствами. НМ – это эв-
фемизм времён поганых Минских соглашений, согласно которым ре-
спублики были всего лишь «отдельными районами Украины» и пото-
му могли иметь только «милиции», а не армии.

Бульба престоловъ
Интересно, что сбор инфы о недовольных от Рыбаря (при помощи 

гугл-форм!) появился одновременно с возмущением западного ис-
теблишмента от появления русской патриотической оппозиции. В ста-
тье Foreign Policy о новой русской оппозиции фигурируют Топаз, Бе-
рег, Стрелков и даже Холмогорян с Пельменем — последние два 100%-
ные АП-шные лоялисты и агенты. Хотя даже первых трёх в последние 
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месяцы явно привели к порядку и крайне ограничивают в сказанном. 
Видимо, есть понимание, что работает это до поры до времени.

Можно предполагать, что на фоне Стамбула-3 под Харьковом и не-
избежных поражений в дальнейшем, западные и российские спец-
службы создадут или уже создали Joint Task Force для разгрома рус-
ских правых, недовольных сливами. Эдакая detail, объединение сил 
на временной основе с целью выполнения определённой задачи. У 
того же Патрушева, СВР, МИД и РСМД достаточно каналов связи, что-
бы такое организовать. Поверьте, без кишащих в этих ведомствах за-
падных шпионов мы бы не увидели такой странной, сливной войны, 
как 24 февраля и далее, таких решений и конфигураций фронта.

Если кто-то считает это фантастикой, то в 2017-18 Спутник и Погром 
разгромили именно «совместными усилиями двух ядерных сверх-
держав с миллионами гебистов», РФ и США. И это прямая цитата Его-
ра Просвирнина, основателя и главреда СиП. США рубанули финансы, 
РФ ещё с 2015 года заводила дела за агитацию против Украины, а за-
тем заблокировала издание. Тогда, в 2018, написали, мол, «Просвир-
нину даже повезло — его не посадили». В конце 2021 Егор выпал из 
окна.. И совместной работы РФ и США не помешало то, что именно в ту 
пору американцы усиленно готовили ВСУ к русорезу. Денежки врозь, 
а дружба дружбой.

По тексту видно, что в Вашингтоне явно не ставят на эту оппози-
цию. Они ставят на деколонизаторов и нацреспублики, а вот русских, 
недовольных ходом ведения войны, они не против и помочь утопить, 
расчистив поляну для борцух. Взгляды русских, хотящих нормальной, 
не договорной войны, там называются нео-нацистскими и безжалост-
ными к украинцам. Факт, что ВС РФ оставили Харьковскую область, на-
званы теориями заговора. Удивительно, но это один в один пропаган-
да Администрации Путина. И автора вашингтонские позвали из Меду-
зы, а ведь во время нахождения в РФ такие медиа не гнушались зака-
зами от гебухи, имели крышу, сотрудничали и явно сохранили каналы 
связи.

Сейчас, по мере выравнивания фронтов и перегруппировок, из окна 
рискует выпасть всё русское патриотическое сообщество, включая 
присягнувших Администрации. Просто на всякий случай, потому что 
дальнейшие Стамбулы будут ещё грандиознее, чем Харьковское пре-
дательство.

Сегодня американцы помогут Кремлю против русских, а вешать де-
колонизация будет потом.

Старше Эдды
Про то, что хохол ввёл все резервы и наконец то начал осуществлять 

основное решение своей амбициозной задачи, говорят скорее ощу-
щения, чем какие-то конкретные данные. Но на войне зачастую луч-
ше верить чуйке, чем словам: идите туда, мы проверили, там никого 
нет.

https://t.me/vysokygovorit/9408
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Старше Эдды
Сейчас самое время откалибровать максимально возможное коли-

чество объектов инфраструктуры противника от Львова до Харькова. 
Пусть сидят в затопленных городах по колено в говне, без электриче-
ства и с остановившимися железными дорогами. Лакшери-война с ин-
тернетом и тёплыми квартирами должна кануть в Лету.

Бульба престоловъ
Бегло прочитал «доклад RAND по ослаблению Европы и Германии» 

— фуфло. Полнейшее, 100%-ное фуфло. Мрии Администрации Пути-
на про «независимую от США Старую Европу», и типа, США хочет это 
разрушить.

Стиль американского политического канцелярита совершенно не 
выдерживается. Они пишут не так. Более деликатно, менее прямо. К 
тому же, там пишется исходя из ошибочной концепции, что в США всё 
едино, что все эти институты, ведомства составляют какое-то единое, 
тайное правительство. Так, докладчик пишет «thanks to our precise 
actions, it has been possible to block the commissioning of the Nord Stream 
2 pipeline». Никакой институт, даже RAND, не напишет про действия 
федерального правительства США как «our actions». Напишут в треть-
ем лице. И не так в лоб. И таких моментов тысячи.

Американцы так не пишут, ни по стилю, ни по грамматике, но имен-
но так они пишут в представлении кремлёвских старцев. Ми хотьет 
разрушить союз Германия и Россия, за демокраси!

Уверен, этот чудовищно безграмотный и очевидный не нам, но аме-
риканцам высер будет подан внутри как офигенная разведывательная 
игра, а в Германии и США над этим просто поржут.

Самое страшное, что если рассматривать «документ» как выраже-
ние чаяний элит РФ, то хотят они того же, чего хотели в 2014 или в 2007 
— энергетического союза с Германией, быть надёжным поставщиком 
энергоносителей. Всё. Отсюда и переговоры с русорезами Макроном 
и Шольцем.

Цель этой смешной подделки — воздействие на круги принятия ре-
шений в Германии, с целью введения в эксплуатацию СП-2. Эффект, 
думаю, будет отрицательным. Но это творчество лишь часть попыток 
вернуться к дружбе с Германией. Перенос боевых действий на Дон-
басс в результате Стамбула-1, гарантии Одессе и разблокировка мор-
ской торговли Украины в результате Стамбула-2, Харьковский позор в 
результате Стамбула-3 — тоже части этого паззла по даванию задней 
и примирению с Германией. 

Ожидайте выдержки из этого фуфла у всех АП-шных подсосов. И я 
не против таких игр. Но они должны быть грамотными и преследовать 
русские интересы, а не быть очевидными подделками и стремиться 
починить отношения Администрации Путина с ФРГ за счёт русских. И 
я не палю даже контору, потому что подделка будет ясна даже про-
стому американцу, не говоря про академиста, международника или 
спецслужбиста.
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Уверен, что это работа каличей из СВР и их штатных американистов, 
которых в бытность нелегалами в США не пускали и не пускают даже 
на порог американского истеблишмента, когда китайцы там открыва-
ют двери ногами. Все сданные предателями группы российских раз-
ведчиков в США оказывались совершенно не вхожими в реальный ис-
теблишмент, ноунеймами. Уровень разведки на нуле.

После череды номерных Стамбулов нас ждёт Минск-3, с теми же 
гарантами, хозяевами Администрации Путина — «Старой Европой», 
которой они столь искренне восхищаются.

Бульба престоловъ
Отзыв читателя:
«Не просто подделка, а абсолютная позорная дешёвка. Понятно по-

сле прочтения первых нескольких предложений. Это не английский 
язык американцев («issue of cash» блядь, «forthcoming elections to be 
held» - это блядь по-американски называется «the Midterms»). Писали 
многонационалы-100бальники по ЕГЭ из новиопского МИДа, которые 
не в силах нормально выучить ни русский язык, ни английский.»

——————
СВР, пожалуйста, наймите для написания этой хуйни школьников, 

которые смотрели «Карточный домик» в оригинале, они лучше напи-
шут, честно! Вам это азербайджанцы в бассейне писали?

Собственно, какой скилл изготовления подделок, такая и разведка 
до войны, такой и подкуп украинских чиновников и местных властей 
для сдачи городов. Нулевой.

Бульба престоловъ
ВС РФ снялись и ушли не только из Харьковской области и Донбас-

са, но даже побросали госграницу РФ.
Всё идёт уже не к холодному душу, а к ведру лавы за шиворот.

https://t.me/bulbe_de_trones/1990
https://t.me/bulbe_de_trones/1991
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ПЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Олег Царёв
Решение о вхождении в состав СССР трех стран - Литвы, Латвии и 

Эстонии, принимали в 1940 году парламенты. При этом руководители 
двух из трех государств, кроме Литвы, остались при власти, парламен-
ты, которые поддержали вхождение в состав Советского Союза, были 
избраны населением каждой из стран. На территории прибалтийских 
стран прибыло по одному советскому представителю, выборы состо-
ялись, и результаты их известны. Молдавская СССР вместе с рядом 
территорий некогда румынской Бессарабии присоединилась также в 
1940 году законом, принятым Верховным Советом СССР.

И ничего, без референдумов и помощь друг другу оказывали, и би-
лись все вместе с фашистом, и потом страну из руин поднимали.

Указом Президиума Верховного Совета СССР 04 июля 1946 года  была 
образована Кёнигсбергская область в составе РСФСР.

Хороший пример. 
В нашем случае решения Государственной Думы вполне было бы 

вполне достаточно.

Раньше всех. Ну почти.
Если США примут решение о поставке Киеву ракет большей даль-

ности, они перейдут красную черту и станут непосредственной сторо-
ной конфликта — МИД РФ

Олег Царёв
Снова красные линии пошли в ход.

Александр Жучковский
Про «красную черту» и «адекватную реакцию» мы уже слышали, 

причём в разных вариациях. Один Медведев уже наговорил на не-
сколько мировых войн и апокалипсисисов. Хотелось бы конкретики. 
Не в словах, а в делах. Не против США, а хотя бы против Украины.

Байки из Спасской Башни
«В целом, Украина как страна, нарушившая все нормы, перестала 

восприниматься Россией в качестве полноправного субъекта между-
народного права. Эта некая территория, на которой правит военная 
хунта».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Умный еврей при губеранаторе
Россия выходит из европейской конвенции по правам человека? 

Трудно себе представить лучшее решение. Трудно не отметить, что 
это решение запоздало на годы. 

https://t.me/olegtsarov/3423
https://t.me/bbbreaking/135343
https://t.me/olegtsarov/3424
https://t.me/juchkovsky/2784
https://t.me/kremlin_bashnya/34291
https://t.me/governorsjew/4613
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Концепция «прав человека» - средство манипуляции обществен-
ным мнением, которое используется только против России и иных со-
перников запада. Низачем другим она не нужна. Участие в конвенции 
по правам человека - обязательство играть по чужим правилам. Хва-
тит, наигрались.

Политджойстик/Politjoystic
Картинка стала проясняться. Именно канцлер Германии Шольц по-

звонил Президенту Путину с предложением о прекращении СВО. Не 
Байден и не Макрон, а Шольц. Все его предложения - это фактически 
всё о капитуляции. Почему выбрали Шольца, а это явно коллективное 
решение Запада, тоже ясно. Попытка информационного реванша за 
проигрыш во Второй Мировой войне.

Логика Маркова
Не автомобиль Зеленского попал в ДТП с обычным автомобилем, 

а тяжёлый бронированный автомобиль Зеленского протаранил лег-
ковушку и почти убил обычного водителя. И это символ современной 
Украины.

1. Президент Украины на иностранной тяжёлой технике убивает 
граждан Украины. 

2. А пропагандистская машина ещё и пытается этим умиляться.

Сергей Миронов
Предлагаю ввести режим контртеррористической операции в при-

граничных с Украиной регионах.
Ряд российских регионов регулярно подвергается нападению, в том 

числе террористических диверсионных групп. Мы обязаны гаранти-
ровать защиту и защитить наших граждан и вынужденных беженцев, 
в том числе из Харьковской области. В связи с этим в приграничных с 
Украиной российских регионах предлагаю ввести режим КТО.

Идёт специальная военная операция и противостояние с блоком 
НАТО, который использует территорию Украины для своих целей. Глав-
ная их цель – нанести поражение России. Уже некие псевдополитики 
на Украине открыто говорят: «Наша цель – не возвращение Крыма и 
не возвращение Донбасса, а расчленение России». Перебьются! Я ни-
сколько не сомневаюсь, что победа будет за нами, но пора принимать 
серьезные решения. И я уверен, что такие решения именно сейчас 
принимаются.

В связи с этим необходимо уничтожение критической инфраструк-
туры, а это прежде всего железные дороги, тоннели, ключевые мо-
сты. Не все, но ключевые. Есть пять площадок на западной границе 
Украины, где идет перестановка колесных пар железных дорог. Пять 
площадок, мы их знаем, координаты известны. Главная подпитка всех 
фронтов украинских вооруженных сил идет именно по линии желез-
ных дорог, а ещё есть тяговые подстанции.

https://t.me/politjoystic/28543
https://t.me/logikamarkova/3398
https://t.me/mironovonline/4709
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Я не устану повторять: денацификация Украины без ликвидации ре-
жима Зеленского невозможна. Оставим маленькую толику территории 
с нацистами, ту же самую Западную Украину, и снова придется доби-
вать. Наши отцы и деды неслучайно говорили: давить гадину надо в 
ее логове. Логово сегодня, к сожалению, – вся территория Украины. И 
поставленная задача по денацификации Украины, конечно, будет вы-
полнена.

Логика Маркова
Почему Зеленский ездит на фронт в Изюм, а Путин не ездит на фронт? 

Потому что Зеленский смелый, а Путин трус? Нет. Потому что Путин ру-
ководит страной, и его ненавидят и демонизируют и хотят убить раз-
ные террористические организации, включая спецслужбы Украины. А 
Зеленский это не президент, а просто пиарщик, который рассказывает 
всем, как хорош оккупационный западный режим на Украине. Зелен-
ский не принимает серьёзных решений на Украине. Все важнейшие 
решения принимает диктатор Украины в лице спецслужб США и Бри-
тании и других стран НАТО. «Неизвестные отцы» правят Украиной. А 
Зеленский их известная прислуга.

Стрелков Игорь Иванович
Очень много вопросов по Пригожину, «зэкам» и ЧВК «Вагнер».
1. О том, что набор в «штрафные подразделения» «Вагнера» актив-

но идёт - знаю более 3 (трёх) месяцев. Но избегал «публично разгла-
шать» (подчеркиваю - именно публично, так как «в узких кругах» это 
уже давно никакая не новость).

2. Ничего предорассудительного в действиях лично господина При-
гожина не вижу - во время ВОЙНЫ (о которой говорю с февраля с.г.) - 
такие действия вполне обоснованны (хотя по категориям привлекае-
мых «штрафников» могут быть серьезные нюансы, но это не затраги-
вает сам принцип). Исторических прецедентов - великое множество 
- начиная со времён Древнего Рима, когда - в критические моменты 
нашествия Ганнибала - Римская Республика ничтоже сумляшеся ста-
вила в строй легионов (где имели право служить только полноправ-
ные римские граждане) всех - до рабов и преступников включитель-
но. Гнали в армию и на флот каторжников в тяжелой ситуации англи-
чане, французы, испанцы. Штрафные подразделения пополнялись из 
«лагерей» в СССР во время Великой Отечественной (да и немцы ими 
тоже не брезговали). В 2014 году - в момент наибольшей опасности 
для своей власти - киевская хунта также вербовала наемников по «зо-
нам».

3. Вместе с тем, - в отсутствие Военного положения и Мобилизации 
- такую меру, как массовый набор отбывающих наказание (в том чис-
ле - по тяжким и особо-тяжким составам преступления) «ЗК» в фронто-
вые подразделения - полагаю шагом глубоко ошибочным. Так как счи-
таю: «уголовный элемент» может послужить повышению эффектив-
ности военных действий, ТОЛЬКО ДЕЙСТВУЯ В СОСТАВЕ ПРАВИЛЬНО-

https://t.me/logikamarkova/3399
https://t.me/strelkovii/3247
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ГО АРМЕЙСКОГО ВОЕННОГО МЕХАНИЗМА и ПРИ УСЛОВИИ ДЕЙСТВИЯ 
ЗАКОНОВ ВОЕННОГО ВРЕМЕНИ. ЧЕГО НАС НЕТ. (Нет даже правового 
статуса СВО). И - при отсутствии Военного Положения (следовательно 
- военных трибуналов и т.д.) - вливание многочисленных (речь идет о 
тысячах) уголовных элементов в войска поставит вопрос о необходи-
мости их ЖЕСТКОГО ПРИНУЖДЕНИЯ К ДИСЦИПЛИНЕ (вплоть до смерт-
ной казни на месте без суда и следствия при отказе от выполнения 
приказов командования). А вот последнего - без военного положения 
- в полном объеме обезпечить будет в рамках законодательства не-
возможно. Соответственно - беззаконие будет непременно постепен-
но нарастать и в итоге непременно выльется либо в потерю команди-
рами контроля за сотнями уголовников (и в их массовое неподчине-
ние вплоть до вооруженных мятежей), либо - в многочисленные слу-
чаи внесудебных казней и т.п. Что - в условиях активных боевых дей-
ствий - рано или поздно приведет к убийствам тех-же командиров и, 
опять же, выходом подразделений с преобладающим (или сумевшим 
захватить «авторитет») уголовным элементом из подчинения коман-
дованию. - То есть, потенциально - такой набор может принести гораз-
до больше вреда, чем пользы.

4. Всё изложенное обдумано мною давно. Изложить полагаю необ-
ходимым только теперь - когда «из интернета видео не выкинуть» - ре-
жим секретности вокруг проводимых «мобилизационных мероприя-
тий» такого рода уже полностью разрушен (и сделал это не я). И тре-
буются комментарии. - Вот я и комментирую, пока другие «в рот воды 
набрали». Может - к моим словам кто-нибудь прислушается хоть чу-
точку более, чем имело место ранее.

Ꙃаставный
Хотелось бы видеть в качестве министра обороны человека, очень 

похожего на Евгения Викторовича Пригожина.

Александр Жучковский
Довольно часто встречающееся мнение. Кужугетыч никого не вдох-

новляет. Человек, как мне кажется, не на своём месте и этим местом 
тяготится. Пригожин, напротив, явно получает кайф от того, чем зани-
мается.

Юрий Баранчик
В 90-е «штрафбат» по понятным причинам стало ругательным сло-

вом. Как и многие правильные и нужные советские практики. Если 
фильм про войну, то не было ничего хуже штрафбатов и нквдшников, 
которые стояли сзади с пулеметами. Но народу скормить это протухшее 
идеологическое пойло не удалось.  

Сегодня штрафбаты выполняют поставленные перед ними задачи и 
работают на интересы страны. Надо снимать новые фильмы, товари-
щи талантливые режиссеры, если таковые в стране еще остались, сю-
жетов для них масса - обратитесь в соответствующие подразделения 

https://t.me/zastavnyii/1521
https://t.me/juchkovsky/2786
https://t.me/barantchik/6241
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и вам расскажут

Логика Маркова
На Украине тюремный срок от трех до пяти лет получат те мужчи-

ны, которые не придут на призывной пункт в течении суток. 
А в России вообще нет специального призыва для участия в воен-

ных действиях. В России только добровольцы, за хорошее вознаграж-
дение. 

Таким образом на Украине создано полностью тоталитарное госу-
дарство, прокси США, которое и ведет войну с Россией. 

А Россия остается свободной страной, живущей по законам мирно-
го времени. 

Проблема в том, что тоталитарные режимы выигрывают войны. Вер-
махт, Талибан, ИГИЛ, ВСУ, - это сильные армии тоталитарного толка. 
Тоталитарный характер позволяет им не считаться с потерями.

Владислав Угольный
Наконец-то сформулировал свою политическую программу. Она 

очень проста.
1) Солидаризм внутри русской нации. Объединение всех слоев об-

щества, сторонников любых взглядов, «хороших» и «плохих» людей 
во имя общих интересов. Взаимоуважение. Взаимопомощь.

2) Супремасизм по отношению к её бастардам. Мы должны быть 
лучше, чем те, кто предали Россию. Во всем, включая биологию. Мы 
должны быть сильнее, умнее, красивее, сексуальнее, богаче них. Их 
существование должно вертеться вокруг зависти нам.

3) Межконтинентальная философия Новороссии как залог существо-
вания России и русского народа. Тут всё понятно: либо мы получаем 
место под солнцем, либо солнцем не греется никто т.к. само небо рас-
колется на части.

Юрий Баранчик
Евразия объединяется. Как бы не зависела Европа сегодня от США, 

но через 20-30 лет у этого аппендикса евразийского континента не 
будет никакого выбора по вопросу - вступать в ШОС или не вступать. 
Людская, экономическая, финансовая, промышленная, военная гро-
мадина ШОС при желании просто раздавит ЕС и не поперхнется. По-
этому думай-те, товарищи еэсовцы, думайте, как вам сегодня вести 
себя в отношениях с Россией.

Димитриев
Саммит ШОС в Самарканде весьма представительный. 15 лидеров 

евразийских стран, общее население 3,5 миллиарда, огромная часть 
мирового ВВП. Китай, Индия, Россия, Пакистан, Средняя Азия. Сегод-
ня к числу постоянных членов присоединился Иран. Большая органи-
зация, большой рынок, много энергоресурсов. В преддверии миро-

https://t.me/logikamarkova/3401
https://t.me/zola_of_renovation/2938
https://t.me/barantchik/6245
https://t.me/russ_orientalist/11875
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вого экономического кризиса стараются держаться к ней поближе и 
представители другой тусовки - Саудия, Катар, Египет. 

Конечно, главный тяжеловес там Китай. Но и Россия старалась дер-
жать паритет. Экономика у России конечно послабее, но кроме энер-
горесурсов Москва вкладывала в общий котел организации военную 
мощь, способность решать проблемы жёстко и решительно, как в Ка-
захстане в начале года. Плюс ядерное оружие, ну вооружение в це-
лом. Возможно это даже как-то было проговорено: допустим, Китай 
заходит в регион экономически, а Россия обеспечивает поставки воо-
ружений и силовое прикрытие. Возможно. Иди знай как там мир ли-
хорадить начнет вскоре. И членам организации так было бы комфор-
тнее. 

Украина должна была наверное быть как раз таким полигоном для 
демонстрации возможностей России в силовом решении проблем. 
Если б прокатило то, что задумывалось изначально - влетели, всех 
мордой в пол, в Киеве переворот и тишина - то глядишь новый лидер 
Украины (Янукович или Медведчук, кто там был бы?) дал бы заявку 
на вступление в ШОС. Индусы с паками впечатлены, китайцы потяну-
ли б скоростную ЖД... На саммит ВВ приехал бы триумфатором. Нет, 
понятно, не только для ШОС все это было бы сделано, а для всего... Но 
на деле все пошло совсем не так... 

Теперь вот прямо перед саммитом Украина завершает контрнаступ 
под Харьковом, а прямо в момент его начала разворачивается кон-
фликт на границе Азербайджана и Армении, совершенно игнорируя 
нахождение там российских войск. Тут ещё Эрдоган приезжает с нега-
тивным ответом по Украине. Путин такой человек, что может не про-
стить. Хотя инструментов у него в распоряжении не так много

RealFitzroy
Реально ни о каком «поражении» России речь идти не может - сейчас 

РФ пытается реализовать свои геополитические цели недостаточными 
средствами, что и создаёт ощущение поражения. Госмашина раскачи-
вается медленно, но так или иначе раскачается - и Кремль будет вы-
нужден объявить частичную мобилизацию. А это с большой степенью 
вероятности означает прекращение субъектности Украины в интер-
вале от полугода до года. Другое дело, что Кремль вряд ли пойдет на 
такой решительный шаг, поэтому наиболее вероятный сценарий - мо-
билизация в ноябре-декабре, новое наступление в декабре-феврале, 
переговоры и отторжение значительной части территорий Украины 
(включая Одессу).

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Короче. У меня вопрос. При уходе из Изюма, Купянска и других на-

селённых пунктов Харьковской области нами были оставлены значи-
тельные склады с БК. Вопрос. Почему они до сих пор целы и фотоги-
афируются нацистами и демонстрируются в качестве трофеев?! Я как 
бы не намекаю, а прямо говорю - у нас что нечем их поразить? Ну коль 

https://t.me/RealFitzroy/899
https://t.me/notes_veterans/4869
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вышло так, что пришлось оставить, то неужели нельзя хотя бы сделать 
так, чтобы это не досталось врагу!? Или координаты собственных скла-
дов с БК являются для нас секретом!?

Анатолий Шарий
Минобороны РФ  сообщило об уничтождении склада боеприпасов 

в Изюме. Неожиданно. Это тот склад, что оставили, убегая. Вспомни-
ли. 

«Уничтожен» он растащившими с него все оружие еще позавчера 
ВСУшниками. 

Из неожиданного - Кракен сегодня не уничтожили.

Юрий Баранчик
Как стало известно западными СМИ, каждый 3-й солдат в наступле-

нии ВСУ под Харьковом был гражданином из стран НАТО:
«Западные издания, в том числе South Front, сообщают о том, что 

каждый третий солдат, действовавший под украинским шевроном 
в наступлении под Харьковом, был гражданином государства-члена 
НАТО». 

Таким образом, становится понятно, откуда в ВСУ было такое чис-
ленное превосходство и почему так слаженно действовали подразде-
ления врага.

МАРДАН
Совет МАГАТЭ принял резолюцию с требованием к России немед-

ленно прекратить действия на Запорожской АЭС.
Против принятия резолюции голосовали Россия и Китай.
В российском постпредстве документ назвали антироссийским, от-

метили, что в нем нет ни слова о систематических обстрелах станции.
Можно подвести итого позорной истории под названием «Инспек-

ция МАГАТЭ на Запорожскую АЭС».
Заканчивается она так же как и знаменитая «зерновая сделка».
Вся страна отплевывается, но ощущение, будто все мы, все 145 мил-

лионов добрых россиян от души поели говна - все равно не проходит.
К чему этот мазохизм, я, честное слово, не понимаю.
Какой-то очень хитрый план.

Захар Прилепин
Надеюсь, вы помните, что мы здесь сразу выступили против приез-

да МАГАТЭ и всех этих церемоний.
Люди, которые в этой истории не с февраля 2022 года, а несколько 

раньше, знают: любимые европейские комиссии существуют и при-
езжают только для того, чтоб всех кинуть, всё переврать и сыграть за 
Кыев. 

«Никогда не было, и вот опять».

https://t.me/ASupersharij/11289
https://t.me/barantchik/6246
https://t.me/mardanaka/10597
https://t.me/zakharprilepin/14653


ОГЛАВЛЕНИЕ 290ПЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Совет МАГАТЭ принял резолюцию с требованием к России немед-
ленно прекратить действия на Запорожской АЭС.

Против принятия резолюции голосовали Россия и Китай.
В российском постпредстве документ назвали антироссийским, от-

метив, что в нем нет ни слова о систематических обстрелах станции.
Ровно та же ситуация сложилась, что и с «зерновой сделкой».
Если напрямик: в России есть мощнейшее лобби, которое будет до-

говариваться с «западными партнёрами», даже если западные пар-
тнёры будут стоять в Химках.

Это лобби висит на руках у тех, кто  больше не желает проводить 
спецоперацию левой ногой. 

Эту бесконечную «ходьбу навстречу» надо прекратить, наконец. Ни-
кто в мире этого не ценит.

В России должен быть один джентельмен. Мы его фамилию знаем. 
Остальные подчинённые царя должны быть его боевыми боярами и 
расторопными опричниками.

Слишком много конструктивных переговорщиков на один квадрат-
ный метр политического ландшафта. 

Стране нужны ястребы, а не переговорщики.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ну что же, МАГАТЭ приняла таки политически мотивированное, лжи-

вое и одностороннее заявление по ЗАЭС. По требованию Канады и 
Польши (кто бы сомневался) в пользу Украины МАГАТЭ потребовала 
от России прекратить «враждебную активность около ЗАЭС» и оста-
вить станцию. То, что все время ЗАЭС обстреливали украинские фаши-
сты, такими же фашистами из Польши и Канады было проигнориро-
вано. 

На наших глазах рушится международная система обеспечения об-
щемировой безопасности - когда одна страна стреляет из тяжелого 
вооружения по работающей АЭС, а ответственные за международную 
безопасность в атомной отрасли политики делают вид, что ничего не 
происходит, а потом еще и принимают агрессивное, хамское и беза-
пелляционное заявление.

Впрочем, причина принятия заявления именно сегодня очевидна - 
об этом собственно, прямо говорится и в подготовленной Канадой пи-
сульке. Там четко все написано: «Россия лишила Украину энергии».  

Только это, собственно и волнует кукловодов - как марионетка бу-
дет жить осенью и тем более зимой. Не начнутся ли холодные бунты. 

А то, что такой организации как МАГАТЭ больше не существует - по-
думаешь. Побочный ущерб. Война, как говорится, все спишет.

Оперативные сводки
ВСУ предприняли попытку наступления по всему фронту, но осно-

ваний для паники в ЛНР нет, союзные силы гарантируют безопасность 
— глава ЛНР Пасечник.

https://t.me/ctotoznayu/2106
https://t.me/opersvodki/8764
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Сладков+
ВСУ УЧАТ НАС ВОЕВАТЬ. ТЕПЕРЬ И МЫ, ОПОСРЕДОВАННО, ПРОХО-

ДИМ ШКОЛУ НАТО. 
Они наступают по всему фронту ЛНР. Что это значит: 
- НАТО и ВСУ надежно перехватили у нас боевую инициативу, 
- они не опасаются экспериментировать (то танковые прорывы, то 

наступление широким фронтом). 
Наши действия? Чисто репортёрское мнение: бить их же тактикой, 

только у нас еще ВДВ есть (умеет кто-то организовывать десант кроме 
Шаманова?). Нужно только людей в боевые подразделения добавить.

Образ будущего
Украина передала ответ на мирный план, переданный Эрдоганом: 

свой мирный план, согласованный с Блинкеным. Украина направила 
предложения Кремлю в день начала ШОС. Там почти всё про деньги и 
немного несбыточного для торга.

1. Вывод войск РФ со всех занятых ими территорий после 24.02.22.
2. Законодательная передача всех ЗВР и арестованных активов РФ и 

россиян на 1.09.22. Закон о репарациях должна принять Госдума, Со-
вет Федерации и подписать Президент. 

3. Дополнительная выплата репараций €200 млрд в течение 25 лет 
равными частями (параллельно ЕС подзвучил эту цифру, намекнув, что 
она неподъёмна для Европы), тоже через принятие закона о финанси-
ровании инфраструктурных проектов для Украины. 

4. Бесплатные поставки природного газа Украине в течение пяти лет 
с 1.01.23.

5. Проведение референдума о статусе Крыма не позднее , чем до 
1.01.24 под эгидой ООН и международных организаций. 

6. Демилитаризация всей Европейской части РФ с выводом всех ча-
стей и соединений за Урал. 

7. Законодательное сокращение Российской армии до 600 тыс че-
ловек. 

8. Допуск военных наблюдателей на все военные объекты РФ, вклю-
чая закрытые НИИ и КБ. 

9. Внеочередные выборы Госдумы при полном участии междуна-
родных наблюдателей. 

10. Внеочередные президентские выборы при полном участии меж-
дународных наблюдателей. 

В течение 12 месяцев при полном выполнении всех пунктов меж-
дународное сообщество начнёт частичную отмену ранее наложенных 
санкций. 

Сразу после парафирования соглашения отменят отключение бан-
ков от SWIFT, запрет на продажу российского угля, нефти и СПГ, будет 
восстановлено авиасообщение и налажены поставки жизненно важ-
ных лекарств, авиакомплектующих. 

https://t.me/Sladkov_plus/6247
https://t.me/obrazbuduschego2/11240
https://t.me/obrazbuduschego2/10909
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Ранее были убраны (по настоянию Блинкена) экстремальные пун-
кты о «выдаче под трибунал» российского руководства.

Если отнестись к этой информации с пониманием, то экономиче-
ские требования (о репарациях) говорят о том, что у США появилось 
ощущение рискованности дальнейшей эскалации.

Ꙃаставный
Украина обречена на смерть, потому что поверила в свою безнака-

занность и вседозволенность убивать русских как по крови, так и по 
духу. Каждый снаряд выпущенный в тело Украины это ответ за каждую 
унесенную и искалеченную жизнь мирных людей Донбасса. 

Твоя гибель неизбежна, Украина — твоя смерть есть залог мира.

Старше Эдды
Что нам сейчас действительно нужно, так это мобилизация стро-

ительной техники в приграничных регионах. Оборонительные рубе-
жи должны строиться быстро, качественно, на большую глубину. И по 
всем правилам военной науки. Война пришла в наш дом, кто и поче-
му таким образом накомандовал и навоевал другой вопрос, разби-
рать его будем позже.

https://t.me/zastavnyii/1522
https://t.me/vysokygovorit/9423
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ШЕСТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

GREY ZONE
ВСУ наносит ракетные удары по населённому пункту Валуйки в Бел-

городской области.
Нанеся удары, противник поразили объекты инфраструктуры. Со-

общается, что в городе частично пропало электричество.

Kotsnews
Обстрел Валуек в Белгородской области. Видите, как действует про-

тивник? В первую очередь выбивается критическая инфраструктура. 
Ударили по подстанции, погасили свет в населенном пункте, кото-

рый последние шесть месяцев был важнейшим перевалочным воен-
ным хабом. Стоит ли говорить, что на гражданских они плевать хоте-
ли.

Это лишний раз подчеркивает, что надо полностью декоммунизиро-
вать Украину, уничтожая инфраструктуру, созданную ненавистным Ки-
еву режимом. Удары по ТЭЦ, тяговым подстанциям, плотинам и дам-
бам и, конечно, мостам. Это должно стать рутиной.

Блокнот Перископа
Ночной удар по энергетической инфраструктуре Валуек - прямое 

следствие «перегруппировки» и исчезновения приграничного буфе-
ра. В принципе, удар грамотный - так как Валуйки являются важным 
узлом магистрального Балашовского хода (Самара - Пенза - Ртищево - 
Валуйки - Купянск), по которому идёт снабжение. До перегруппировки 
минимальное расстояние до Валуек было 90 км, а после выхода ВСУ 
широким фронтом на госграницу в этом районе - 20 км. Теперь мож-
но применять и РСЗО, и ударные дроны.

Ещё раз для наглядности - карта недельной давности. Теперь обста-
новка серьёзно поменялась: обведенный красным путь больше нель-
зя использовать, он проходит прямо по линии фронта. Есть и ещё одно 
следствие, пока неочевидное тем, кто спит - ВСУ приблизились к глав-
ной магистрали на русский Юг на расстояние 120 км и где идут почти 
все поезда на Ростов, Новороссийск, Крым. Это ещё не тот радиус, при 
котором можно эффективно работать нынешними средствами ВСУ, но 
при следующей «перегруппировке» на севере ЛНР он вполне может 
сократиться.

Холмогоров
Умники убравшие войска до границы на севере Харьковской обла-

сти, вместо того, чтобы хотя бы попытаться зацепиться зубами, могут 
себе повесить на грудь медаль «За обстрел Валуек».

Объясняет Readovka
Акт мщения за Валуйки должен быть совершён в десятикратном 

https://t.me/grey_zone/15041
https://t.me/sashakots/35678
https://t.me/periskop_pacific/1394
https://t.me/holmogortalks/24489
https://t.me/readovkaru/1385
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размере
Россия перестала играть в гуманизм и начала методичные удары по 

критической инфраструктуре Украины. ТЭЦ, дамбы, гидросооружения 
— поражение этих объектов вызвало шквал недовольства как в укра-
инских тг-каналах, так и у псведорусских медузоподобных. Дескать, 
как это? «Удары по мирным объектам, орки совсем страх потеряли».

Друзья, а давайте мы вам напомним, что удары по гражданской 
инфраструктуре России наносятся с апреля: Брянская, Курская, Белго-
родская область уже полностью ощущают себя прифронтовой зоной, 
гибнут мирные люди, горят дома и автомобили. Сегодняшние обстре-
лы населённого пункта Валуйки — очередное тому подтверждение. 
И, поверьте, враг не будет играть в гуманизм, это всё не прекратится 
до тех пор, пока «ответка» не будет болезненной. Сегодня ВСУ в оче-
редной раз целенаправленно били по электростанциям, и на мирных 
они плевать хотели.

На Украине ещё много ТЭЦ, очистительных сооружений, нефтехра-
нилищ и дамб. А у дальней авиации ВКС ещё много крылатых ракет, а 
будет ещё больше.

Ꙃаставный
Сейчас хотелось бы какого-то мероприятия, но не конференции 

ШОС, конечно, а например, прямой линии с президентом. И чтобы слу-
чайно в эфир попала родственница погибшего — даже не в Донбассе 
или Херсоне, а вот в Валуйках (Российская Федерация), — и спросила 
верховного главнокомандующего, а почему русская армия, служащая 
на деньги налогоплательщиков, не может обеспечить безопасность 
граждан, безопасность которых она должна обеспечивать. И мне не 
интересно, что скажут этой женщине в ответ. Я догадываюсь. Я хотел 
бы посмотреть, с каким выражением лица это будет произноситься. 
Чтобы понять настроение. Каково оно там, вообще, наверху, всё чув-
ствуется. Опечалены, встревожены, сконцентрированы или это всё 
действительно — по плану. Потому, что слова не значат уже ничего.

ЯнZен
Обстрелы Белгородской области открывают настоящий ящик пан-

доры. 
Люди готовы отдать любые права и свободы ради безопасности. 

Именно на лозунгах безопасности приходил к власти в нулевых Пу-
тин, на лозунгах безопасности строились наиболее резонансные его 
инициативы. И народ принимал их. 

В ответ люди ожидали, что у России есть и будет сильная армия и 
спецслужбы, которые ликвидируют любую угрозу сразу после еë по-
явления. 

Но сейчас угроза – это Украина. Сейчас идут ежедневные обстрелы 
приграничных городов. А вместо радикальных ответов – колесо обо-
зрения, саммиты, прибаутки с Эрдоганом, школы бокса, договорняч-
ки по зерну, атому... 

https://t.me/zastavnyii/1527
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В любую секунду люди могут спросить: «Если вы не готовы обеспе-
чить безопасность... Нахуй вы нам нужны?»

Готова ли власть ответить на такой вопрос?

ДШРГ Русич
Минутка юмора.

Старше Эдды
В Киеве, Виннице, Харькове,Львове,Днепропетровске, Одессе, Жи-

томире и т.д прямо сейчас в теплых  квартирах с горячей водой смо-
трят по телевизору за результатом ночного обстрела  Валуек и пишут 
радостные сообщения своим родственникам, находящимся в рядах 
ВСУ.

Владлен Татарский
Пацаны пишут про реакцию «на местах» на видео с набором заклю-

ченных.
Началась массовая запись желающих поехать «за ленточку» прямо 

сейчас. Желающих очень много. Парни поверили в свой шанс, дай Бог 
всем им силы и терпения, пройти до конца!

Владлен Татарский
В связи с большим количеством вопросов, что вызвало такое жела-

ние осужденных, уточняю, что идти просто в добровольцы и «штрафба-
ты» они не горят желанием. Зеки рвутся именно потому, что «Вагнер». 
Где есть Пригожин, который говорит понятные для них слова и кото-

https://t.me/rusichdshrg/513
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рому они готовы верить. Просто так на фронт они не хотят.

Рыбарь
ВСУ нанесли удар по зданию администрации Херсонской области, 

сообщается о прилете как минимум пяти ракет, выпущенных HIMARS. 
В городе наблюдается передвижение машин скорой в сторону места 
удара. Судя по видео, есть погибшие и раненые.

Рядом с администрацией находится сквер, фонтан и детская пло-
щадка, где традиционно отдыхают местные жители. Однако это не 
остановило украинский режим от ударов по Херсону. 

Повторимся, что вызывает удивление отсутствие аналогичных уда-
ров по органам власти в украинских городах. Такие действия явно бы 
снизили запал украинских чиновников.

Ꙃаставный
Непосредственно рядом со зданием Херсонской ВГА, по которой 

украинцы запустили хаймарсом не менее 5 ракет, находятся школа и 
детский сад.

Олег Царёв
В Херсоне ВСУ обстреляли HIMARS здание Военно-гражданской ад-

министрации. В момент удара по администрации, там проходило со-
вещание «глав» администраций и округов.

Хорошо знаю это здание, был там неоднократно. Четверо погибших 
— водители и охранники. ВСУ, не стесняясь, бьет по нашим центрам 
принятия решений на местах. 

Меньше суток прошло с момента, когда Зеленский совершенно без-
наказанно в окружении военных и гражданских руководителей, боль-
шого количества военнослужащих посетил Изюм, расстояние до кото-
рого позволяет нам работать по нему обычными РСЗО. 

К - Контраст.

Владлен Татарский
Для меня лакмусовая бумажка, показывающая идиота, это тот че-

ловек, который до сих пор размышляет на тему, какова будет «реак-
ция международного сообщества», на наши удары по инфраструкту-
ре врага. 

Реакция на Западе простая: бить по Валуйкам это нормально, бить 
по Харькову - терроризм. 

Удар по Харьковской ОГА терроризм, по Херсонской ОГА - борьба с 
терроризмом. 

Вчера на одной передаче сказал: нам нужно не разочаровывать За-
пад! Они всегда представляли нас сильными, грозными варварами! 
Даже самые закостенелые враги хотели оправдание своих прогнозов. 

Они не ожидали, что мы будем себя вести, как среднеевропейский 
обыватель, уговаривающий мигранта не насиловать его так сильно.

https://t.me/rybar/38868
https://t.me/zastavnyii/1529
https://t.me/olegtsarov/3438
https://t.me/vladlentatarsky/16154


ОГЛАВЛЕНИЕ 298ШЕСТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Рыбарь
По данным местных источников, в Бердянске был убит заместитель 

главы ВГА по вопросам жилищно-коммунального хозяйства Олег Бой-
ко.

Террористы также убили его жену Людмилу Бойко, возглавлявшую 
городскую территориальную избирательную комиссию.

Объясняет Readovka
Не успела страна попрощаться с Дарьей Дугиной, как украинские 

силовики провели целую серию терактов в отношении гражданского 
персонала, работающего на освобожденных территориях. Убийства 
в Луганске и Бердянске, удар по администрации в Херсоне кажутся 
чем-то из ряда вон выходящим. Реальность же такова, что терроризм 
давно стал узаконенным инструментом Киева, при демонстративном 
молчании демократического Запада.

Такое ощущение, что западные элиты готовы играть в игру «а я тебя 
не вижу» при любом, самом ужасном преступлении Киева. Практи-
ка двойных стандартов — настоящий карт-бланш для Украины. Удары 
по АЭС, рассеивание «лепестков» в жилых кварталах Донецка, удары 
по администрациям, физическое устранение гражданских лиц, пытки 
военнопленных, издевательства над трупами — все это проходит как 
«необходимая самооборона».

В тоже время мы настойчиво продолжаем вести спецоперацию 
по-джентльменски. Стоит признать, что у многих наш принцип сохра-
нения «чистых действий» вызывает недоумение и даже раздражение. 
НО в тоже время, возможно, именно этот принцип и отличает челове-
ка, от маниакального бешенного животного.

Новая реальность такова, что недопустимые, порицаемые всем ми-
ровым сообщество инструменты ведения войны сегодня стали просто 
событиями из новостной ленты. То, что делало ИГИЛ страшилкой все-
го «просвещенного человечества», оказалось абсолютно допустимо 
для кандидата на вступление в ЕС — Украины. 

Коллективный запад выписал мандат на уничтожение русских лю-
быми методами, потому как мы, русские, для них мало отличаемся от 
комаров или мух.

ДОЛГАРЕVА
Убит в своем кабинете генпрокурор ЛНР Сергей Горенко и его заме-

стительница Екатерина Стегленко. Теракт.
В Бердянске убит заместитель главы ВГА Олег Бойко и его супруга 

Людмила.
Обстреляны  Валуйки - крупный приграничный город в Белгород-

ской области. Погибли люди.
Несколько украинских ракет прилетело в администрацию Херсона. 

Погибли люди - мирные жители, которые пришли в администрацию 

https://t.me/rybar/38883
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по разным делам. 
Тут нужно понимать: абсолютно никаких договоренностей, ника-

ких оправданий киевскому режиму больше не может быть и не долж-
но. Было время, когда, полагаю, многие из нас думали: ну, хватит нам 
Донбасса, Харькова, Херсона, еще, может, Одессы - но не устраивать 
же кровопролитную бойню, не идти же до Львова, мы не звери.

Мы не звери, они - да.
Любые меры будут адекватными.

Джига на могиле |Z
Если мы хотим победить или хотя бы не проиграть, то должны стать 

точно такими же кровавыми ублюдками как хохлы. Должны убивать, 
уничтожать, лгать. Мы должны взять инструмент террора. 

Хуже не будет. Хуже будет если ничего не делать и надеятся что все 
как-то само по себе пройдёт.

Логика Маркова
В результате взрыва убит генеральный прокурор ЛНР. Если это те-

ракт, то Россия имеет право уничтожать террористов. Если это леги-
тимная диверсия, то Россия имеет право массово совершать такие ле-
гитимные диверсии. А если Россия и дальше никак не будет отвечать 
на удары, а вести себя в духе Льва Толстого, то она может потерпеть 
поражение. Нельзя рассчитывать на победу, но не вести войну, когда 
войну ведут с тобой.

Анатолий Шарий
«Ко мне в кабинет прилетело пять Хаймерсов», - Стремоусов. 
Катастрофа началась с самого начала, не только с отсутствия обо-

ронных укреплений, а и с момента подбора кадров на местах.

Primakov
Когда ракетами из установок HIMARS украинские боевики обстре-

ливают здания гражданских администраций в Херсоне, школы и боль-
ницы в ЛДНР и русские райцентры на собственно российской терри-
тории, то первое, о чём нужно помнить (кроме координат точек запу-
ска и прочих координат для ответного и упреждающих ударов), это от-
кровенное сообщение украинцев и собственно американцев, что все 
пуски, все указания целей для HIMARSов утверждаются и координи-
руются с Пентагоном. 

Поэтому не стоит делать вид, что это были некие украинские фор-
мирования. Это был Пентагон, это был Вашингтон и это были Соеди-
ненные Штаты Америки. 

А рассказы про то, что «администрация Байдена не хочет дальней-
шей эскалации» - брехня окопавшихся у нас предателей, расчитываю-
щих на договорняк.

https://t.me/dancingrussians/656
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Захар Прилепин
Как мы должны считать сигнал украинской стороны о нескольких 

одномоментных терактах и двух показательных обстрелах (Валуйки и 
администрация Херсона)?

Что у них есть чем ответить на уничтожение их инфраструктуры. Они 
в состоянии перевести противостояние в режим полномасштабного 
террора как не деоккупированных территориях, так и в России.

Они уже провели для этого необходимую мобилизацию общества.
Мы её даже не начинали.
У колоссальной и разветвлённой «армии мира» в России по-преж-

нему есть ощущение, что всё рассосётся. 
Не рассосётся. 
На шевроне у Зеленского надпись «Украина или смерть».
У огромной части нашей политической элиты (минус Медведев, Ка-

дыров, и считанное количество людей) на шевроне надпись «Зами-
римся и отпетляем, главное заткнуть токсичных патриотов и не подпу-
стить ястребов к управлению процессами».

И в целом это у них удаётся.

Образ будущего
СМИ Демпартии США именно сегодня, как и было анонсировано, 

начали массировано накачивать повестку по «кладбищу мирных под 
Изюмом». 

Евроньюс и CNN с утра уже горюют, а Зеленский записал целое ви-
деообращение.

Kotsnews
А я, кстати, знаю про пару-тройку массовых захоронений вокруг Изю-

ма, о которых говорит сейчас Зеленский, разыгрывая новую Бучу.
Это побратимские могилы тех, кого киевские командиры отказыва-

лись забирать. Под Сулиговкой, Долгеньким, Камышевахой. 
На украинское командование тогда выходили по связи, предлага-

ли гуманитарную паузу, гарантировали безопасность. Только забери-
те свои трупы. В ответ только маты.

Что оставалось - собирали и хоронили в общих могилах.

Vоенкор Котенок Z
В Изюме приступили к планомерному конструированию новой 

«Бучи», благо расходного материала в виде утилизированных ВСУш-
ников у Киева хоть отбавляй. На этот раз пытаются учесть все прошлые 
косяки, работают медленнее и только в присутствии «правильных» 
журналистов.

ДОЛГАРЕVА
Донецку не рекомендую паниковать. Причины трагедии, которая 
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произошла в Харьковской области, изложены выше (от первого лица, 
и вопросов к согласованию работы разных частей действительно мно-
го). Насколько мне известно, в Донецке сейчас по полной боевой под-
нята артиллерия, нормальная ситуация с авиацией, у противника ноль 
шансов на то, чтобы хотя бы сравнять ситуацию в воздухе. И сравни-
вать отступление в Харьковской области и потенциальную сдачу До-
нецка невозможно. 

В Харьковской области, будем откровенны, наша армия расслаби-
лась. Русский Иван держит фронт при трёхкратном превосходстве про-
тивника? Ну и чего ещё надо. 

Огребли за эту беспечность. Но больше фактор внезапности не сра-
ботает. 

И да, бравурные рапорта - бравурными рапортами, но процитирую 
кусочек вчерашнего разговора:

«ВВП может простить многое, но ложь он не простит никогда».
Здоровья и сил Верховному.

Нам пишут из Янины
Очень смешно, Ань, вот это вот про Путина, не прощающего ложь. 

Прям очень смешно.

Байки из Спасской Башни
«Специальная военная операция - не какое-то там очередное преду-

преждение. Но в ходе ее, конечно, мы видим проведение террористи-
ческих актов, попытки нанести ущерб нашей гражданской инфраструк-
туре. Мы довольно сдержанно на это отвечаем, но до поры до вре-
мени. Совсем недавно вооруженные силы России нанесли пару уда-
ров чувствительных. Будем считать, что это предупреждающие удары. 
Если дальше ситуация будет развиваться подобным образом, то ответ 
будет более серьезный».

Владимир Путин, президент России

Правый Григоров
Политического решения о переводе военной операции в режим От-

ечественной войны мы добиваемся безрезультатно уже почти полго-
да. Это уже полгода опоздания.

Запаздывание принятия политических решений становится критич-
ным.

Мы не можем выиграть волонтёрски войну, которую страны НАТО и 
Украина ведут на уничтожение русского народа и России.

Старовойтов о политике
Люди, которые не устают напоминать, что Россия воюет с НАТО, как 

мальчик, который пугал односельчан волками. 
(Понятно зачем этот наратив тиражируется - так все происходящее 

кажется драматичнее, но все же очень это оскорбляет разум, особен-

https://t.me/wehearfromyanina/723
https://t.me/kremlin_bashnya/34334
https://t.me/grigorov_prav/1986
https://t.me/sstarovoytov/297


ОГЛАВЛЕНИЕ 302ШЕСТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

но при таком частом повторении).

Правый Григоров
Вот я в начале апреля в эфире Первого канала призывал к уничто-

жению военно-политического руководства Украины.
Воз и ныне там, только произошло значительное ухудшение обста-

новки.
При том, что на Западе все персональные решения по Путину уже 

приняты.
Владимир Владимирович, может вас чёрные маги околдовали? По-

тому нет политического решения перевода страны в режим Отече-
ственной войны? Полгода нет решения.

GREY ZONE
«ВС РФ нанесли недавно удары, будем считать это предупрежде-

нием. Киевские власти же объявили контрнаступление, посмотрим, 
чем оно закончится. Флаг в руки. Основная задача СВО остается неиз-
менной и она реализуется.» – заявил Путин

Бульба престоловъ
Дед.. Оно недавно не закончилось, но приостановилось. С проме-

жуточными результатами в виде значительных территориальных при-
обретений, часто без боя или малой кровью. ВС РФ в отступлении бро-
сили полсотни танков, включая новейшие, десятки артиллерийских 
систем и РСЗО, сотни единиц иной бронетехники, множество солдат 
и офицеров, и самое страшное — бросили гражданских, потеряли их 
доверие. Тыл22 пишет, что люди на контролируемых РФ территори-
ях впервые массово отказываются принимать гуманитарную помощь, 
понимают свою судьбу. Это уверенно можно назвать одной из наибо-
лее крупных, если не крупнейшей военной катастрофой в истории РФ.

При этом ВС РФ исчезли с позиций перед этим наступлением ВСУ 
(какое уж тут -контр, фронты до этого стояли), распиаренные подкре-
пления на вертолётах и в колоннах так и не вступили в бой, тоже таин-
ственно исчезнув, а теперь ВС РФ снялись со многих мест на государ-
ственной границе, и приграничные русские города у хохлов на ладо-
ни.

А ты после полугода грозишь последствиями и говоришь о неких 
предупреждениях. Когда после этих «чувствительных ударов» хох-
лы уже неоднократно обстреляли территорию РФ, убив гражданских, 
устроили теракты, обстреливали Херсон, тоже с жертвами.

Дед, ты болен на голову. Серьёзно. Ну хватит.

Логика Маркова
Нэнси Пелоси решила приехать в Ереван и попытаться оторвать Ар-

мению от России. Ей понравился шум вокруг ее визита на Тайвань.
 Визит Пелоси в Ереван организуют еще и на российские деньги. Это 
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организует Рубен Варданян. Это мощнейший представитель армян-
ской диаспоры в России. Он в России заработал много миллиардов. А 
после санкций против российских миллиардеров решил стать не рос-
сийским миллардером. Решил выбросить российское гражданство и 
переехать в Армению. То есть решил, что пора спасать свои миллиар-
ды и переходить в союзники США и ЕС. И вот организует визит Пело-
си. Говорят, даже Чубайс в этом как то участвует. Вся эта антироссий-
ская деятельность делается на российские деньги. Это их идеал. Унич-
тожать Россию на российские деньги.

Юрий Баранчик
Анализ новостной ленты последних дней показывает, что значитель-

ная часть российского общества весьма позитивно относится к идее 
мобилизации. Как бы сислибы не хотели обратного и не пытались ма-
нипулировать опросами общественного мнения, когда 68% выдаются 
за 12%, эту тенденцию не остановить. 

Напомню, что если весной о необходимости мобилизации говори-
ли единицы, то сегодня уже 68% поддерживают мобилизацию в той 
или иной форме. Любые наши трудности на Украине, как и новые об-
стрелы ВФУ территории России, только усилят эти тенденции. Как толь-
ко СМИ начнут уделять этой теме больше внимания, а не замыливать 
её, как сегодня, чтобы не возбуждать электорат, сторонников жёстких 
мер станет 90%. А это – Крымский консенсус. Возьмите и распишитесь.

Общество и эксперты в своём подавляющем большинстве положи-
тельно восприняли идею Рамзана Кадырова о самомобилизации. Но 
я хотел бы обратить внимание на другое – что таких примеров само-
мобилизации много. В частности, сбор денег на закупку дронов, бро-
нежилетов и другой техники и амуниции для бойцов; сбор средств для 
лечения раненых. Работа человека, похожего на Евгения Пригожина, 
с заключёнными на зонах. Отмена губернаторами праздничных салю-
тов и перевод сэкономленных денег на нужды фронта. Это всё тоже 
примеры самомобилизации. 

Кто-то скажет – а что же государство ничего не делает? Почему нет 
централизованного приказа для всех, типа, смирно, равняйсь? А это 
потому, что когда по разнарядке, то все потом будут говорить – заста-
вили и не воспринимать как личное дело, личный выбор. Владимир 
Путин уже неоднократно показывал, что он против таких мер. Обще-
ство само должно выработать свою позицию. И когда она выработа-
на, то с ней уже ничего нельзя сделать, никакими приказами.

Ярослав Белоусов
Призыв Кадырова к «самомобилизации» - это крик отчаяния в пу-

стоту.
А когда российские губернаторы начинают ему поддакивать — это 

вообще выглядит так, как будто уже наступила Смута, а центральная 
власть рухнула.

Вместе с тем у федеральной власти ресурсов гораздо больше ре-
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сурсов, чем у регионов, и есть все необходимые правовые механиз-
мы и ресурсы для усиления фронта вплоть до мобилизации. Подоб-
ные инструменты, кроме как у Кремля, в наличии только у Кадырова. 
Но оформление Чечни как «государства в государстве» - уже давно ни 
для кого не открытие.

Нам нужна не «самомобилизация», а адекватное решение о пере-
воде СВО в ранг национальной войны. 

Все остальное — переливание из пустого в порожнее.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ещё и ещё раз настаиваю на том, что России сейчас же необходимо 

включить режим максимальной жёсткости. 
На той стороне Столенберг комментирует контратаки ВСУ, а развед-

ка ДНР (и не она одна) фиксирует факты присутствия офицеров НАТО 
в зоне боевых действий.

Каждый раз, когда мы проявляем нерешительность, непоследова-
тельность и мягкость в вопросах военного разрежения конфликта, мы 
навлекаем на свою голову Новые беды, виды вооружений и реши-
мость НАТО.

Главный вопрос для Запада стоял так: этот медведь реально хищ-
ный, умный и быстрый хищник, или это плюшевая игрушка?

Пока что они уверились, что мы Винни-пух.

Бульба престоловъ
В сегодняшних речах Путин впервые перешёл на «в Украине», при-

соединившись к выдающемуся списку в лице Лукашенко, московской 
либеральной тусовочки, репортёров RTVI и прочих замечательных лю-
дей.

Если это не показатель успешности войны, то я даже не знаю, что. 
Интересно, чья это идейка в Администрации была? Кириенко-Израи-
теля? Магомедова? Вайно? Пескова?

Анатолий Шарий
Россия сделает всё, чтобы конфликт на Украине прекратился как 

можно быстрее, но Киев отказывается от переговоров, заявил Путин 
на встрече с премьером Индии Моди.

Бульба престоловъ
Путин пожаловался Моди, что РФ хочет закончить конфликт как мож-

но быстрее, но Украина отказывается от переговоров.
Дело в том, что завершение войны это прерогатива стороны, владе-

ющей инициативой и обладающей большей конвенциональной мо-
щью армии. Украина, очевидно, является такой стороной, и считает, 
что путём войны может достичь лучшей переговорной позиции. А то 
и достичь вообще всех своих целей военным путём.

Ещё несколько волшебных обрушений фронта как в Харькове, по-
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стоянные взрывы военных и гражданских объектов всё глубже на тер-
ритории РФ, поставки F-15, F-16 и высокоточных АСП от американцев, 
захват российских приграничных городов и повреждение Крымского 
моста — и я не удивлюсь, если Путин начнёт предлагать Украине со-
здание украинской национально-культурной автономии в Крыму, уве-
личение преподавания мовы и украинской истории, а также совмест-
ную администрацию полуострова. 

Ну а Моди, тихо офигевая по-восточному и получая какие-то отчёты 
от своих аналитиков, думаю, все выводы сделал.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Президент Путин обещал премьер-министру Индии Моди как мож-

но быстрее закончить вести военные действия на Украине. Можно толь-
ко присоединиться к его словам. Проблема в том, что для этого ВСУ 
надо сокрушить раз и навсегда, а не продолжать их ласково поглажи-
вать, помаленьку перемалывая тех, кого украинское командование и 
их западные кураторы подтягивают в зону досягаемости российской 
артиллерии. Надо отсечь Украину от любых поставок вооружений и 
военной техники, будь то железнодорожные маршруты или автотрас-
сы, включая идущие из Польши. Надо уничтожить систему снабжения 
Украины ГСМ, в том числе из Румынии - вместе с тамошними НПЗ и 
трубопроводами. 

Надо ликвидировать всё и всех, что и кто прибывает на Украину из-за 
границы, чтобы воевать против России. И, кстати, не забыть про укра-
инское политическое и военное руководство - в офисах, дома, либо по 
дороге на работу или в клубы, к любовницам и в наркопритоны, всё 
равно. Хоть в саунах или сортирах - эти люди должны перестать пре-
вращать свою страну в пустыню, а свой народ в «грузы 200». Надо за-
вязывать с бессмысленными переговорами, кто бы, по какому поводу 
их ни проталкивал и чем бы эти люди их необходимость ни аргумен-
тировали. И, кстати, можно узнать, кто лоббировал поездку комиссии 
МАГАТЭ на Запорожскую АЭС, заключение «зерновой сделки», а так-
же Минский и Стамбульский переговорные процессы?!

ЯнZен
Во время войны нельзя критиковать Главнокомандующего. 
Но Владимир Владимирович Путин последние две недели всеми 

силами доказывает, что он не главковерх, а всего лишь политик. 
Политиков критиковать можно. 
Так вот. Какой же вы жалкий червь, Владимир Владимирович.

ZERGULIO
Раз сорок в личку прислали высказывание Путина в беседе с пре-

мьером Индии о стремлении России завершить конфликт на Украине 
как можно скорее. Понятно с припиской «слил». 

Просто напомню: 
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Путин решительно отверг вариант присоединения Крыма к России 
(с) 4 марта 2014 года, встреча Путина с журналистами иностранных и 
российских СМИ.

Правый Григоров
Нет, Сергей, политанализ делается не только из формальных заяв-

лений и исторических примеров.
Ещё делается анализ конкретных действий, как на фронте, так и во 

внутренней политике.
Я не вижу эмпирических признаков, что власть хочет воевать все-

рьёз. Да мы этих признаков с самого начала не видим, честно гово-
ря. Кто-то говорил об этом мягче, кто-то жёстче. Но мы не влияем на 
власть. За нами, как говорится, только политически не организован-
ный глубинный народ. 

А если говорить о публичном, то сегодня укронацизм вдохновлен, 
а Россия подавлена.

Я конечно могу сказать воодушевляющие слова, но я не Верховный 
главнокомандующий, который должен не только сказать слова, дать 
идеологию войны, превратив её в Отечественную, но и предпринять 
действия. 

Если этого не будет, то последует деморализация (что уже происхо-
дит) русского общества, армии, и победа укронацизма.

МАРДАН
Олег Царев тут засомневался, что песню «Червона Калына» нужно 

запретить. Мол, как это запрещать песни?
А так, как Латвия. 
Которая запретила «Катюшу», как «символ тоталитарного режима». 

Исполнение песни в публичном месте нынче наказывается штрафом 
в 2500 евро. 

«Катюша», действительно, является одним из символов и России, и 
СССР. Поэтому, логика у латышской сволочи, которая со всем русским 
и советским борется, конечно же есть.

А мы до сих пор не можем определиться, с кем же сражаются на ги-
гантском фронте русские солдаты. В ходу странный термин «укрона-
цисты». Хотя, мне кажется, Русская армия сражается не с отдельными 
«укронацистами», а - с нацистской Украиной.

А раз так, вся государственная символика этой самой украины долж-
на быть приравнена к экстремистской и запрещена. Как свастика. 

Правда, для начала придется объявить нацистским это самое госу-
дарство. И наконец начать с ним воевать.

Александр Жучковский
Донецк, Валуйки, Херсон, Луганск – серия атак с многочисленны-

ми жертвами, только за сутки. Иного было бы странно ожидать по-
сле наших ударов по украинской инфраструктуре. Масштаб и градус 
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противостояния будет только нарастать. Нашей главной целью долж-
ны стать поставки западного вооружения, которые позволяют украин-
цам осуществлять атаки на далёкие цели с высокой точностью. Глав-
ная цель украинцев после нашего харьковского поражения – посеять 
среди русских ещё большую панику и деморализацию, и отчасти они 
этого добиваются: уже много нехороших известий о том, что жители 
освобождённых территорий избавляются от российской символики 
в страхе перед возвращением Украины. Хуже этого, спустя семь ме-
сяцев войны, нельзя себе и представить. Утраченные территории мы 
вернём. Но как вернуть доверие людей?

Старше Эдды
Хохлы заняли восточную часть Купянска. Давят на юг в направле-

нии Боровой. С запада 66 мотопехотная бригада  ВСУ пытается атако-
вать Рубцы и перейти Оскол. Там, где рубежи держит 20 ОА, враг на 
данный момент успеха не имеет. Воины-изюмцы  отражают все атаки 
врага. За остальные части и соединения ЗВО сказать не могу. А зача-
стую и не хочу.

Холмогоров
Ну что значит «заняли»?
Попробуйте «занять», к примеру, половину Николаева.
Не заняли. Отдали.

Александр Жучковский
Ну вот, опять из серии «ещё даже не начинали». Путин продолжает 

придерживаться избранной линии, как будто ничего ровным счётом 
за последние две недели не произошло: «Сдержанно отвечаем, но до 
поры до времени». На фоне ежедневно наращиваемых врагом обо-
ротов, оставляемых нами территорий и растущего количества жертв 
от обстрелов и терактов, озвученная СДЕРЖАННОСТЬ будет воспри-
ниматься русскими как предательство, а украинцами – как слабость. 
До какой поры и до какого времени, хочется спросить. Я понимаю, что 
президент мыслит глобальными категориями, где сотни-тысячи жиз-
ней могут и не учитываться. Но всё же хотелось бы понимать, с какого 
момента будет вестись учёт, и есть ли какие-то критические цифры по-
гибших и оставленных километров, когда «поре и времени» стоит, на-
конец, наступить? Мне действительно порой кажется, что Путин про-
сто не в курсе всей губительности складывающейся ситуации. Иначе 
его самоуверенные комментарии просто необъяснимы.

Larkin
У него реально никакой больше пластинки нет, кроме «Мы еще не 

начинали»? Советники, которые пишут ему этот бред, выставляют пре-
зидента клоуном.

Особенно когда это произносится одновременно с оставлением Ку-
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пянска.

Говорит ТопаZ
На мой взгляд лейтмотив выступления Путина был направлен на 

одну простую мысль — Киев окончательно отказывается от перегово-
ров.

Что же, это и так было понятно, но может в высоких кабинетах все 
же были другие мнения. Надеюсь на то, что публичное озвучивание 
данного тезиса окончательно изменит подход к СВО.

Могли, конечно, смутить слова про «чувствительные предупрежда-
ющие удары», но в общем контексте это звучит скорее как путь к по-
степенному увеличению жестокости ударов для всей страны в целом, 
а не только для военной инфраструктуры.

Мы их предупреждаем-предупреждаем, а они как эти самые, ну не 
хотят договариваться, значит не надо — примерно так это выглядит.

Чего не хочет делать Кремль, хохлы обязательно заставят его сде-
лать. Только полное уничтожение украинской государственности.

ЯнZен
Топаз – лучший психотерапевт, неиронично.

Николай Стариков
Президент в нескольких предложениях рассказал сегодняшнюю и 

завтрашнюю стратегию Запада.
Он хочет ослабить Россию, подчинить ее себе, как подчинил Евро-

пу и Украину своей воле, и далее отправить воевать с Китаем. Сам же 
останется в стороне, будет только слать вооружения и немного совет-
ников. Схема, как сейчас на Украине.

Надо, чтобы это понимали в России все. Твердить об этом постоян-
но. Чтобы от зубов у политической элиты России отскакивало.

«На протяжении десятилетий в западных странах постоянно куль-
тивировалась идея развала и Советского Союза, и исторической Рос-
сии, и России как таковой, ее ядра. 

Я приводил эти высказывания и изыскания Бжезинского, где он даже 
разделил на конкретные части всю территорию нашей страны, а по-
том правда изменил свою позицию, полагая, что Россию лучше сохра-
нить как антипод Китаю и использовать ее как инструмент в борьбе с 
Китаем. 

Не дождутся этого!»
Владимир Путин

BRIEF
В Москве с завтрашнего дня планируют массовое вручение пове-

сток с требованием прийти в военкоматы для «уточнения данных во-
инского учета». 

https://t.me/Govorit_Topaz/2046
https://t.me/rus_jansen/1581
https://t.me/nstarikovru/31817
https://t.me/rusbrief/56460
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В действительности речь идет о форме добровольной мобилиза-
ции, когда пришедшим будет предлагаться заключить контракт: в по-
вестках указаны их воинские звания,- SOTA.

Сладков+
ПАРНИ, ВЧЕРАШНИЕ ЗК УЖЕ НА ВОЙНЕ? А ВЕДЬ ВОПРОС В ДНР МЫ 

И РАНЬШЕ ПОДНИМАЛИ. 
Нам официально сказали так: 
- нет, это принципиальный вопрос. 
Неофициально так: 
- у наших все статьи тяжелые, реально некого выпускать.  
В России тоже не нарушителей ПДД выпускают. Может пора массо-

во  дать возможность донбасским парням новую судьбу? 

ЯнZен
Если серьëзно – даже в самый тëмный час я не откажусь от веры в 

нашу победу. Потому что без веры всë это бессмысленно. 
Многие мои знакомые сегодня позвонили или написали мне из-за 

вышедшего днëм крайне прямого поста, опасаясь за моë будущее. Я 
благодарен вам, друзья, но волноваться не о чëм.

Порой нужно сказать то, что у многих на уме, пусть даже подстав-
ляя себя под удар. 

У нас в стране сейчас кризис. Кризис военный – давайте не будем 
скрывать, явно не всë идëт по плану. Кризис доверия – вы видели ре-
зультаты опросов на канале. Кризис коммуникации. Кризис... всего. 

Кризис – это ещë не провал и не катастрофа. Кризис можно преодо-
леть став сильнее. Или проигнорировать, в надежде что он уйдëт сам. 

Я желаю своей стране победы без тяжёлых внутренних потрясений. 
Я желаю своей стране величия. Я желаю своей стране безопасности. 

Если в попытке показать степень этого кризиса я подставлюсь под 
удар системы – ну чтож... Бывает. 

Но если система, почувствовав это небольшое раздражение, осоз-
наёт что что-то не так – оно того стоит. 

Извиниться, покаяться я успею всегда. Когда будет причина. Пока 
же я хочу одного. 

Начните говорить с людьми. Начните признавать ошибки, хоть не-
много. Начните воевать. Покажите что вы настроены серьëзно. Будьте 
едины с народом – и никто не посмеет так говорить. 

А сейчас... Я лишь ретранслирую то, что вижу в обществе, являясь 
его частью и одним из множества голосов. Считаю это своим долгом. 

И надеюсь, что кричу я не в пустоту.

Старше Эдды
Сообщают, что восточную часть Купянска хохол ещё не контролиру-

ют. Вроде как заходили укро-ДРГ, но были выбиты нашим войсками. 

https://t.me/Sladkov_plus/6258
https://t.me/rus_jansen/1582
https://t.me/vysokygovorit/9434
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Если это так, то хорошо.

Colonelcassad
Свободно шастающие ДРГ по восточной части Купянска намекают, 

что ситуация здесь идентично происходящему в Святогорске.

Readovka
Русская армия не ушла из Купянска — бои за город продолжаются
В ходе атаки ВСУ на Купянск, украинским боевикам удалось зайти 

в восточную часть города, однако противник не смог закрепиться на 
территории, поскольку был выбит русской армией — об оставлении 
города нашими бойцами речи не идет. 

По поступающей информации, наши войска продолжают сражение 
с ДРГ противника, и ни от одной из сторон сейчас нет подтверждений 
о том, что кто-то контролирует восточную часть Купянска.

Правый Григоров
В АП всерьёз считают, что объявление иноагентами лицедеев Мак-

сима Галкина, Юлии Латыниной, Тамары Эйдельман и даже сотрудни-
ка спецслужб Майкла Наки отвлечёт общество.

Я подскажу, что отвлечёт. Ликвидация президента Зеленского. При-
чём не решит проблем, а именно что отвлечёт.

Логика Маркова
В Изюме сейчас готовится огромное обвинение России в массовых 

убийствах. По варианту Бучи. Сейчас при участии сотен западных сми  
выкапывают из могил тех украинских военных, тела которых Украи-
на не хотела забирать, потому что скрывала огромные свои потери от 
своего населения.

 А теперь их назовут мирными, погибшими от российских массовых 
репрессий. Следующий шаг - обвинение Кремля и косвенно лично Пу-
тина, в организации геноцида народа Украины.

СОЛОВЬЁВ
Благодаря Дмитрию Пескову у нас есть термин «испуганные патри-

оты», который разошёлся на мемы. А сегодня имеем «паникующих 
патриотов» – это патриоты, которые радуются за нашу страну, когда у 
неё все хорошо. Но которые мгновенно впадают в панику и истерику, 
разгоняя всякий укрофашистский бред, когда вдруг начинаются неу-
дачи. У них к Родине своеобразное потребительское отношение. Ког-
да с Родиной хорошо и спокойно, они с ней, а когда что-то не так – они 
массово начинают её ругать, проклинать. Любая наша победа вырас-
тает из крови, потерь, поражений. Любую войну возьмите. С чего на-
чиналась наша победа?

Борис Якеменко в эфире Соловьёв Live.

https://t.me/boris_rozhin/64151
https://t.me/readovkanews/41882
https://t.me/grigorov_prav/1992
https://t.me/logikamarkova/3416
https://t.me/SolovievLive/127559
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Правый Григоров
Подонок Борис Якеменко назвал «испуганных», а на самом требу-

ющих патриотов укрофашистами и теми, кто проклинает свою Роди-
ну, если она терпит военные неудачи. 

Безусловно Борис Якеменко лжец и подонок от начала и до конца. 
Требования патриотов сегодня – это начать настоящую Отечествен-

ную войну, да-да, ту самую 1941-1945 года, которую себе лицемерно 
присвоил этот подонок. А критику неправильных решений отдельных 
государственных органов Борис Якеменко считает проклятиями Роди-
ны. Лицемер и сволочь.

Да, почему я так сразу начал со слово подонок?
Потому что ещё в начале войны Борис Якеменко посмел всей сво-

ей гнусностью высказаться за то, чтобы над русскими воинами, кото-
рые сражаются за своё Отечество, стояли берёзовые кресты, если эти 
защитники Отечества нацболы. Для нас любой защитник Родины свят. 

Я, наверное, не знаю на нашем ТВ большей гнуси и мерзавца чем 
Борис Якеменко.

Мы выступаем за начало Отечественной войны.
Борис Якеменко в ответ на это обвиняет русских патриотов и воен-

коров уже чуть ли не предательстве Родины и... в укрофашизме.

Холмогоров
Как я уже неоднократно напоминал - в логике воньких якеменок 

приказ «Ни шагу назад» писал паникер и германофашист. 
Они бы его расстреляли. Или, что вероятней, он их - и в этом случае 

был бы прав.

Старше Эдды
Кратко по Оскольскому фронту. Ситуация с Купянском будет понят-

на завтра, на сегодня нет подтверждений тому, что хохол нас выбил 
из восточной части города нет. Но переправу через Северский Донец  
районе Студенка противник навел. По поводу переправы в Червоном 
Осколе через соотвественно реку Оскол, точной информации нет. Хох-
ол в районе Студенка перебрасывает  личный состав и технику на наш 
берег. Наши парни бьются и никуда не побегут, как бы ни было тяже-
ло.

Холмогоров
Раньше, в период снисходительного мыещеничегоненачинания, 

стоившего жизни тысячам военных и мирных людей, мотивировать 
на войну приходилось в основном положительно: наш народ, воссо-
единение русских людей, богатая страна созданная нашими руками, 
Владимир Мономах, Слово о Полку Игореве и прочее. Даже подавить 
бандеровцев было в общем-то залихватски позитивной мотивацией: 
мол мы их будем судить за Одессу.

В контексте, когда «сверхдержава Украина» ухитряется наступать 

https://t.me/grigorov_prav/1994
https://t.me/holmogortalks/24525
https://t.me/vysokygovorit/9435
https://t.me/holmogortalks/24528
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на трех направлениях сразу и у нас то балаклейский прорыв, то поте-
ря Изюма, то бегство из Волчанска, то Купянск Шредингера, а главной 
надеждой являются патриотические зеки, приходится прибегать к от-
рицательной мотивации.

Нам придется разгромить и уничтожить Украину даже в том (мало-
вероятном) случае, если мы не сможем воссоединить ни единого че-
ловека, даже если нам придется срыть до материка в е построенные 
заводы и отравить весь чернозем, даже если нам придется подрезать 
сухожилия своей экономике и потерять множество лучших наших мо-
лодых мужчин. 

Если встанет выбор между победой Украины и глобальной ядерной 
войной, то ядерная война предпочтительней.

Если Украина победит (победой будет считаться любой результат, 
который не будет считаться однозначной победой России), то не бу-
дет никакого соседского сосуществования с Россией. Украина взорвет 
Россию изнутри.

Во-первых, само понятие «Украины» и украинскости все более бу-
дет расширяться - от Воронежа до Кубани. Поскольку Украина продукт 
воображения, то никто и ничто не запретит ей выдумывать себе все 
более широкие границы.

Во-вторых, случай начнет тиражироваться. Каждая нацреспублика, 
каждый подрейтузный субэтнос, каждая региональная идентичность 
будет стремиться стать Украиной.

В-третьих, Украина превратится в гегемона российского внутрипо-
литического пространства: по указке украинского консула будут на-
значаться и смещаться лидеры российской оппозиции, которая пере-
станет быть оппозицией и станет властью или полувластью.

В четвертых, Украина станет вооруженным тараном лимитрофного 
русофобского блока, который придет по наш скальп через пять лет по-
сле перемирия.

Иными словами, никакой спокойной жизни у РФ в случае мифиче-
ского «перемирия» с Украиной и, тем более, её торжества - не будет. 
Будет конец России как государства, русских как нации и даже трусли-
вой эрефийской элиты (без замены на настоящую).

Победа Украины не останется победой Украины. Она станет нача-
лом нашего крушения. 

В чем наша истинная оборонительная цель? В том, чтобы не допу-
стить завершения украинского этногенеза.

Русский тарантасъ
Очень сильный текст объясняющий, почему гнойник «Украина» дол-

жен быть выдавлен, чего бы это нам не стоило. Термин - «подрейтуз-
ный субэтнос» занес в записную книжечку в сафьяновом переплете.

Александр Ходаковский
События развиваются так, что  наступает время для самого драма-

https://t.me/DmitriySteshin/5891
https://t.me/aleksandr_skif/2386
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тичного военного обращения: «Братья и сестры...» Бессмысленно за-
даваться вопросом: но мы же сами принимали решение, а значит сами 
и привели ситуацию в такое сложное положение, когда против нас 
объединились сильные мира сего? Это не так: схлестнуться с западом 
- это историческая неизбежность. Рано или поздно это бы случилось 
всё равно, но тогда могло бы быть уже поздно...
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СЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Alex Parker Media
С мест сообщают прекрасное. Колонна из 25-ти украинских грузо-

виков согласно договорённости прошла все блокпосты и привезла в 
Энергодар необходимое для ремонта повреждённых линий электро-
передач и энергоблоков ЗАЭС. Также восстановлен запас химических 
реагентов, необходимых для работы ЗАЭС, и топлива для дизель-ге-
нераторов, которые питают станцию в случае обесточивания. Путин 
партнеров в обиду не даст. Никто не замерзнет и никаких веерных от-
ключений не будет.

Умный еврей при губернаторе
Белгородская область вновь под обстрелом. А мы все «принимаем 

решения о нанесении ударов по объектам инфраструктуры». Сжечь 
до основания все, что не войдет в состав России, вот какое решение 
нужно принимать.

BRIEF
Макрон:  виновные в военных преступлениях будут нести ответ-

ственность.

КЛИШАС
Макрон угрожает американцам за Сирию и Ирак

АДЕКВАТ Z
Вчера в телеграме мы потерпели серьезное поражение. Один во-

енкор сдал восточную часть Купянска (что означало бы потерю очень 
важного оборонительного рубежа) и заодно поплясал на действиях 
большей части войск целого военного округа. Несколько других, дей-
ствуя примерно на тех же рефлексах, что и рыбки в аквариуме при 
виде корма, сообщение разнесли и добавили комментариев от себя. 
Час спустя исходный разносчик вброса его сквозь зубы опроверг. Ка-
кими словами его после этого назвало множество людей, повторять 
не буду, я в канале последнее время стараюсь не материться.

Многие военкоры любят учить армию воевать, так любят, что даже 
у рядового необученного из одного кармана торчит диплом академии 
Генштаба, а из другого - академии Фрунзе. Я считаю себя не в мень-
шем праве поучить их работать.

Пишешь от себя, то есть как о фактах, о новостях с фронта, тем бо-
лее жареных - каждый свой текст дополняй припиской: автор при на-
писании этого текста физически находился в окрестностях такого-то 
населенного пункта, или на таком-то направлении, или за пределами 
зоны боевых действий - в кабаке, на диване, где угодно. И аудитории 
сразу станет исчерпывающе понятно, видел ли ты своими глазами то, 
о чем пишешь, что не первый век было и есть главной функцией воен-

https://t.me/alexparkermedia/1125
https://t.me/governorsjew/4626
https://t.me/rusbrief/56479
https://t.me/andreyklishas/1368
https://t.me/politadequate/6759
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кора, или питаешься слухами сам и кормишь ими аудиторию.
Но если попробовать этому совету последовать, короны слетят у 

многих, быстро и необратимо. Поэтому я не столько надеюсь, что из 
адресатов услышит хоть кто-то, сколько просто выпускаю накопивший-
ся за вечер пар.

Неофициальный Безсонов «Z»
Часто пишут бойцы и офицеры не только армии ДНР, но и РФ. Могу 

сказать, что начал происходить переломный момент в мотивации всей 
нашей армии. Если раньше самыми замотивированными были под-
разделения Донбасса, то всё больше мотивации стало появляться у 
бойцов ВС РФ. 

Да, я снова пишу о мотивации. И я снова буду говорить, что зампо-
литы существуют только в названии должностей, но не фактически. 
Фактически их работы не видно. Поэтому нашим смежникам прихо-
дится самим искать и находить смыслы.

Сейчас многие понимают, что это не просто война за Донбасс, а за 
всю Россию. Также до каждого начинает доходить, что обратной до-
роги нет. Если мы проиграем эту войну и отступим, то наш враг придёт 
в дом каждого. Как в своё время было с бойцами Беркута после побе-
ды Майдана. Кого-то убили, кого-то покалечили, кого-то посадили, а 
кого-то поставили на колени и заставили служить новому режиму. И 
всё ровно отправили на фронт воевать против ополченцев в 2014 году. 
Они выбрали позор, но от драки уйти всё ровно не удалось. 

Так вот, о чём это я. Наши бойцы, всех наших армий, начали пони-
мать, что это война уже не просто за Родину, а за дом и за семью каж-
дого. И даже если ты живёшь в Самаре, то всё ровно отступать тебе не 
куда. Это понимание пришло уже к каждому. И перелом наступил. Те-
перь начнётся другая война. Запомните этот пост.

Владлен Татарский
Дорогой друг! Института замполитов уже мало, к сожалению у нас 

регресс и мы уже нуждаемся в институте комиссаров. Который будет, 
пристально глядя в глаза, спрашивать у военного: «Товарищ полков-
ник! А почему у вас штаб вторую неделю в одном и том же месте на-
ходится? Почему техника не окопана? Вы предатель или дегенерат?»

Русский тарантасъ
Сам бесчисленное число раз «замполитничал», рассказывая бой-

цам «что в мире происходит». Часто выходили в этих разговорах на 
сложнейшие темы. Часто и сами бойцы подбрасывали интересней-
шие мысли и наблюдения. 

 И вот что удивительно - умный человек всегда может бойцу и про-
исходящее объяснить и боевой дух не подорвать и замотивировать на 
дальнейшие действия. Только разговор должен быть по душам, не в 
«ленинской комнате», не в классе самоподготовки, а лучше всего на 
передовой, это сразу замполиту (или лицу проводящему политинфор-
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мацию) +10 по очкам - «не зассАный», не тыловая крыса. Возможно, 
МО будут полезны все эти наблюдения при перестройке системы по-
литработы. Надеюсь.

Alex Parker Media
Наша блогосфера бредит введением института то ли политруков, 

то ли замполитов, то ли целых военных комиссаров. Вот надо возро-
ждать этот прекрасный советский институт, тогда у солдат появится 
мотивация, горящий глаз и начнутся долгожданные победы на фрон-
те. У меня вопрос, а чего им эти военные комиссары будут рассказы-
вать? Цитатник президента полон вдохновляющих речей о том, что 
мы еще даже не начинали, мы только хотим закончить, это Украина 
отказывается от переговоров и прочими особо вдохновляющими ре-
чами за которые стоит умирать. Или комиссар должен будет умалчи-
вать об этих речугах верховного главнокомандующего? Опять же иде-
ологии нет никакой. Русский Фофызм запрещен и побежден. Никако-
го культа мужчины-победителя-воина нет и не предвидится. В РФ есть 
культ либо рэппера-хипстера для малолеток либо культ Жени Лукаши-
на для мужика. Очки с диоптриями, меховая шапка и давай на работу 
ничтожный клерк. Тебе еще ебатеку платить. В такой войне на уничто-
жение народ можно сплотить и замотивировать только на базе русско-
го национализма, русской реконкисты. Но этого никогда не разрешат. 
Просвирнин специально убит перед СВО. Тесака так же уничтожили 
на зоне. Все правое поле уничтожено на корню. В таком государстве, 
как РФ введение института военных комиссаров только сильнее будет 
демотивировать личный состав. Сейчас, каждый воюет за свое и сам 
себе придумывает оправдание своим действиям. Если тебе регулярно 
будут напоминать о настоящей повестке государства РФ то рано или 
поздно захочется взять автомат расстрелять комиссара и записаться в 
батальон Азов. Прежде чем возрождать этот институт слишком мно-
гое нужно изменить в государственном устройстве РФ, а на это никто 
никогда не пойдет.

Логика Маркова
Тем временем ВСУ владеют инициативой на фронте и продолжают 

попытки наступления и в Харьковской области и  в Херсонской. ВСУ 
почти отбили у армии России город Купянск и почти отбили город Свя-
тогорск.  Весь мир в недоумении, почему армия России так не активно 
воююет.

Пул N3
Байден – на вопрос, что он сказал бы Путину, «если бы тот рассма-

тривал возможность применения химического или тактического ядер-
ного оружия на Украине?»: Не надо, не надо, не надо. Вы измените 
облик войны, как ничто со времен Второй мировой войны. [Какие бу-
дет последствия для России?] Вы думаете, что я бы сказал вам, если 
бы точно знал, как это будет. Конечно, я не скажу вам. Это будет иметь 
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последствия. Они станут в мире большими изгоями, чем когда-либо. 
И в зависимости от масштабов того, что они сделают, будет зависеть, 
какой будет наш ответ.

Логика Маркова
Президент США Байден заговорил об использовании Россией так-

тического ядерного оружия. Он заявил, что ответ США и союзников 
будет очень сильным. Но пока не скажет, какой. И три раза повторил. 
Не делайте это. Не делайте это. Не делайте это.

Старше Эдды
Если судить по этому ответу Байдена по поводу применения ТЯО на 

Украине, то он не против, по крайней мере в сравнительно небольших 
масштабах. Что сказать, Запад реально нашёл для себя идеальный по-
лигон.

Сладков+
УКРАИНА ПРОСИТ ОГНЯ. 
ПО ТЭЦ, ПО ОФИСАМ И ЗАВОДАМ, ПО МОСТАМ И СКЛАДАМ ВСЕ-

ГО-ВСЕГО. 
Они, украинцы, вот взяли и обстреляли центр Донецка. Суббота. 

Люди мирные раненые опять на асфальте лежат все в крови. 
Это не эмоция. Это описание. Здесь нельзя на эмоциях. Надо хлад-

нокровно душить ВСУ. 
С расчётом, без суеты, на которую нас раздергивает противник.

Правый Григоров
Сегодняшний удар по Донецку был нанесен совместно Украиной и 

Францией 
Число погибших в центре Донецка выросло до четырех. Как сооб-

щил мэр Донецка Алексей Кулемзин, обнаружены осколки от снаря-
дов гаубицы CAESAR.

Владлен Татарский
Против нас воюют войска НАТО. Не ВФУ, не ВСУ и не кто-то другой. 
Так в сводках надо и говорить.

Что-то знаю / Павел Данилин
Россия имеет дело с силами «коллективного Запада», с антироссий-

скими силами, нацистскими силами, силами Украины и стран НАТО. 
Блок НАТО давно вышел за рамки своих полномочий и оказывает все-
стороннюю помощь Украине, которая не является его членом. Киев-
ский режим полностью оказывается на обеспечении НАТО – воору-
жение, инфраструктура. Сейчас Киев предлагает некий проект гаран-
тий безопасности, который будет обязывать НАТО на 100% включать-
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ся в украинский кризис и обеспечивать территориальную целостность 
Украины. Это показывает, что НАТО не собирается отступать, а Украи-
на становится авангардом в достижении его цели – расчленения Рос-
сии.

Объясняет Readovka
Победа всегда начинается с веры в неё, с понимания того, зачем 

она нужна — за что льется кровь. Сейчас, в эти непростые дни, крайне 
важно не забывать об этом.

Помнить, что враг пришел на русские земли и не собирается с них 
уходить. Что захватчики жестоки и коварны, и наш с вами долг не дать 
им добиться своих целей. Они не остановятся ровно до тех пор, пока 
мы не дадим им достойный отпор. А наша с вами цель только одна — 
победа над захватчиками.  

Захватчики должны умереть — новый клип Readovka как напоми-
нание, зачем это всё. Не время паниковать, не время унывать, время 
— действовать!

Образ будущего
Все граждане Российской Федерации, прибывшие в Купянск, Бала-

клею, Изюм и Святогорск, включая военных Минобороны и бойцов 
Росгвардии, сегодня обменяны в период с 6:30 до 11:30 утра. Часть 
обменного фонда составили бойцы нацбатов из Мариуполя и бойцы 
ВСУ (в основном танкисты). 

Обмен погибшими должен состоятся в ближайшие дни.

Образ будущего
Враньё. «Всех» это некоторых, единицы. Причём как мы знаем, каж-

дого там просверлили до внутреннего уха. На обмен только самых не-
нужных. Никаких новых Тайр.

(Репост там удалён, но опровержение пусть висит для экспертов).

BRIEF
В Крыму неизвестные лица пробрались на территорию особняка, 

который принадлежит российскому телеведущему, директору агент-
ства «Россия сегодня» Дмитрия Киселева, и сожгли два автомобиля.

Старая площадь
Пока не пойман и не допрошен поджигатель сложно сказать, это не-

доброжелатель одиночка или один из эпизодов по запугиванию глав-
ных пропагандистов страны со стороны Украины. И тогда это нападе-
ние можно будет связать с убийством Дарьи Дугиной и открыто гово-
рить о системной террористической деятельности спецслужб Киева в 
отношении российских журналистов.
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Логика Маркова
Ещё один теракт в Крыму совершён спецслужбами Украины. На этот 

раз подожгли машину известнейшего телеведущего тв Россия 1, Вести 
Недели, Дмитрия Кисилева. Как раз перед эфиром, сегодня. Когда уже 
Россия начнёт отвечать на террористическую войну?

РИА Новости
Около пяти взрывов прогремело в Херсоне, предварительно, рабо-

тает ПВО, передает корреспондент РИА Новости

РИА Новости
Звуки стрельбы из стрелкового оружия слышны в центре Херсона, 

сообщили оперативные службы

Readovka
Местных жителей просят не приближаться к месту перестрелки и 

не подходить к окнам.

Vоенкор Котенок Z
Подтверждается антитеррористическая операция в районе желез-

нодорожного вокзала Херсона. Задействована тяжелая техника.

Повёрнутые на Z войне
Укро ДРГ сначала начала стрельбу у администрации Херсона, по ним 

начали работать в ответ, те убежали в сторону ЖД вокзала, где их и за-
жали.

По ним работает Грозненский ЦСН.

Рыбарь
По непроверенным данным с мест, бой начался в районе железно-

дорожного вокзала. Позже столкновения сместились южнее к улице 
Илюши Кулика, в район втянута бронетехника.

Судя по кадрам, подразделения ВС РФ и других силовых структур 
блокировали некую вооруженную группу. Других подробностей про-
изошедшего пока нет.

РИА Новости
В центре Херсона, по предварительным данным, идет ликвидация 

ДРГ, никакого «прорыва» украинских сил в регион нет, сообщили РИА 
Новости в экстренных службах области

Readovka
Лица, стрелявшие в центре Херсона, нейтрализованы российски-

ми силовиками, стрельба прекращена. Жертв и пострадавших в числе 
мирных граждан нет.
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Vоенкор Котенок Z
ВГА Херсонской области: в Херсоне произошло вооруженное стол-

кновение между российскими военными и неустановленной группой 
лиц, в ходе короткого боя все нападавшие ликвидированы. 

Перестрелка началась в ходе выяснения личностей подозритель-
ной группы людей, которая была обнаружена в районе ж\д вокзала. В 
ходе столкновения боевики были заблокированы в нежилом здании 
и уничтожены.

Бульба престоловъ
Херсон жил под Украиной. Всё было тихо. 
Теперь Херсон живёт под РФ. Под бомбёжками. С перспективами 

его сдачи по образцу Чернигова-Сум-Киевской области, Харьковской 
области и Запорожья.

Вопрос: за кого будут жители Херсона? За кого были бы вы на их ме-
сте? Особенно с учётом, что РФ принесла не русскость, а плакаты с вы-
шиванками, чеченцев и многонациональную СВО.

Напомню, что РФ не бомбит крупные украинские областные цен-
тры высокоточным или низкоточным оружием, не делает жизнь там 
невыносимой. А хохлы — делают.

Как РФ оборачивает всё так, что все простые русские люди на её сто-
роне оказываются терпилами, третьесортными, расходниками? Кото-
рых опускает всё мировое сообщество, на которых всем плевать? 

Как РФ делает так, что её макают в грязь, унижают, используют про-
тив неё грязные приёмы, бомбят её, и при этом РФ совершенно не 
жалко, и не хочется за неё топить, нет чувства несправедливости, пра-
ведного гнева, желания что-то изменить?

Невозможно сочувствовать терпиле, топить за терпилу, желать тер-
пиле победы.

Сергей Миронов
Маразм в головах русофобов ширится и множится. На празднова-

нии Дня освобождения Риги от фашистских захватчиков в этом году 
впервые не прозвучат советские песни. 

13 октября – в этот день отмечают памятную дату – власти офици-
ально запретили исполнять, например, «Катюшу». Там считают, что 
песня прославляет тоталитарный режим. 

И ведь не приходит в голову идиотам, что запрет на исполнение пе-
сен, запрет музыки, культуры – это и есть тоталитаризм.

Считаю, что единственное, что сегодня стоит исполнять в Латвии 
и соседних странах, – это как раз советские песни. И, уверен, так или 
иначе они будут звучать на латвийских улицах! И не только 13 октября!

Политген
Крым постепенно начинают признавать российским не только со-

юзники России - Боливия готова вкладывать туда инвестиции, и уже 
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озвучила планы по выращиванию винограда и производству вина. Ко-
нечно, это не дипломатическое признание, но оно последует позже, 
либо же, как в ситуации с Тайванем, государства будут вести бизнес с 
полуостровом, формально не признавая его, но сведя все разговоры 
о статусе на нет.

Боливия - вторая страна Латинской Америки, которая открыто стала 
сотрудничать с Крымом как с российской территорией, первой была 
Венесуэла, которая и признала полуостров за Россией.

BRIEF
Владимир Пастухов: Думаю, что в ближайшее время Европу ждет 

дипломатический абордаж. Обычно в таких ситуациях делают пред-
ложения, от которых нельзя отказаться. Время настало, потому что, 
как говорил другой персонаж русской истории, вчера – рано, завтра 
– поздно, сегодня - самое оно. Осмелюсь предположить, что русская 
дипломатия, о которой мы ошибочно судим по калинке-малинке Ма-
рии Захаровой, вовсе не спит, и работает сейчас не покладая рук. В 
принципе, у России очень небольшое окно возможностей, но оно есть. 
Думаю, что Москва попробует навязать Западу соглашение, которое 
одни будут называть «вторым Мюнхеном», а другие  сочтут  «второй 
Ялтой».

Мадуро - не дура
Очередной сигнал, который нельзя пропустить: США на будущей  ге-

нассамблее ООН намерены добиваться консенсуса среди стран по во-
просу реформы Совбеза организации, заявили в Госдепе.

Это значит, что они будут стараться вывести РФ из постоянных чле-
нов Совета Безопасности и лишить ее  права вето. Ни больше, ни мень-
ше.

https://t.me/rusbrief/56556
https://t.me/apleonkov/9766
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Ярослав Белоусов
Присмотрелся, каких экспертов в России используют для отработки 

темника против «мобилизации».
Так вот, все сплошь противники спецоперации. Половина из них – 

иноагенты. Екатерина Шульман, Борис Кагарлицкий, Алексей Макар-
кин. Причем у всех один и тот же тезис, но в разных обертках: россий-
ское общество хочет покоя, «империалистическое» напряжение ему 
категорически противопоказано. 

В план противника это вписывается идеально: сначала усыпить бди-
тельность противника, не допустить его усиления, а уже потом довер-
шить разгром. Такой сценарий чреват для общественной системы шо-
ком куда большим, чем от предполагаемой «мобилизации», и с еще 
более непредсказуемыми последствиями.

Холмогоров
Украинцы перевели мою статью на английский и считают это чер-

ным пиаром.
А нельзя ли все мои статьи так же бесплатно переводить? Вам ско-

щуха будет: с трех четвертований до двух.

RealFitzroy
Вчерашний репост текста Егора Холмогорова вызвал бурную дис-

куссию - увы, перешедшую границы цивилизованной. Даже некото-
рые мои друзья спросили меня вчера: ты что, правда, согласен с тем, 
что можно развязать ядерную войну только чтобы победить какую-то 
нелепую Украину? 

С моей точки зрения, страну 404, больше известную как Украина, 
Россия победила бы и так, даже в формате СВО, но сейчас речь идёт о 
конфликте с альянсом самых развитых государств планеты. В этой вой-
не Россия тоже имеет хорошие шансы на победу, только не в текущем 
формате специальной операции. Именно поэтому в пространство об-
суждения необходимо вернуть возможность использования ядерно-
го оружия.

В реальности между неоправданно мягким стилем ведения СВО и 
ядерной бомбой, сброшенной на Львов, лежит дистанция огромно-
го размера. На этой дистанции есть такие пункты, как переход к ре-
жиму КТО, частичная мобилизация, использование союзных сил РБ, 
использование северокорейских добровольцев, всеобщая мобилиза-
ция, объявление войны Киеву, использование баллистических ракет с 
неядерным зарядом, использование ТЯО. Арсенал возможных мето-
дов и инструментов достаточно широк для того, чтобы ядерная война 
оставалась очень отдаленной и маловероятной перспективой. 

Но все должны помнить, что у России есть ядерное оружие и что 
она это оружие готова использовать. 

https://t.me/yaroslav_belousov/1839
https://t.me/holmogortalks/24549
https://ukrainianpost.com/opinions/375-we-haven-t-even-started-yet
https://t.me/holmogortalks/24553
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Пока что и в Киеве, и в Лондоне, и в Вашингтоне видят, что Россия 
не готова использовать не то что ядерное - но даже обычное оружие 
для уничтожения критически важной инфраструктуры Украины. И от-
носятся к нам соответственно - как к странному драчуну, который вме-
сто того, чтобы выстрелить из имеющегося у него АК хотя бы по ногам 
противнику, тычет в него перочинным ножичком.

Холмогоров
Любые дискуссии об этичности применения ядерного оружия про-

тив Украины после того как эта страна в течение двух месяцев пыта-
лась вызвать ядерную катастрофу - не этичны.

Конечно же применение ядерного оружия против ядерного шанта-
жиста абсолютно уместно.

Имеет ли такое применение военно-политический смысл?  Такой 
смысл имеет подтвержденная готовность такое оружие применить. А 
после смехотворных «красных линий» мы серьезно снизили уровень 
доверия к нашим угрозам.

Имеет ли такое применение этнополитический смысл в качестве 
альтернативы победе Украины? Безусловно имеет. 

В случае даже глобальной ядерной войны уничтожить всех русских 
невозможно.  Нас, конечно, не как китайцев, но довольно много, рас-
сеянных на большой территории. А вот с украинским проектом будет 
покончено навсегда.

Напротив, в случае торжества украинского проекта, в особенности 
путем военной победы над Россией, русские закончатся, как и Россия, 
поделившись на множество украин и нерусей. 

То есть ядерная война не является самоубийством русских, в отли-
чие от капитуляции перед Украиной.

При этом я бесконечно далек от призывов почем зря пуляться ядер-
ными зарядами. Напротив, мой пафос состоит в том, чтобы начать во-
евать всерьез.

Война всерьез отодвигает угрозу дойти до стадии ядерного аргу-
мента. Воевание со спущенными рукавами - её приближает.

В случае, когда Россия окажется на грани военно-политической ка-
тастрофы, только предатель не нажмет красную кнопку.

Поэтому если вы действительно боитесь и не хотите ядерной вой-
ны, вам следует добиваться того, чтобы Россия: а). начала воевать все-
рьез, б). одержала безусловную победу.

Умный еврей при губернаторе
А я вот думаю, что не надо так уж активно объяснять и доказывать, 

что русская армия не творили в Изюме никаких зверств. Бесполезно 
это и слушать некому, по крайней мере, на западе. 

А надо сделать так, чтобы хохлы создавали свои музеи русской ок-
купации (они уже собираются) - в Канаде. В Канаде и больше нигде.

https://t.me/holmogortalks/24554
https://t.me/governorsjew/4639
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Байки из Спасской Башни
«Ну как ты заставишь миллионы украинцев считать Россию агрес-

сором? Как так получается, что люди бегут спасаться прямо в лапы к 
этому самому агрессору? По разным оценкам, сейчас в России пребы-
вает от 4 до 7 миллионов украинцев. Кто-то приехал на заработки ещё 
до СВО, кто-то бежал от укрокарателей вот уже сейчас. В общем, с та-
ким оттоком народа в Россию рушится вся пропагандистская картинка 
для Европы».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Украина.ру
Премьер-министр Венгрии Виктор Орбан на закрытой встрече сво-

ей партии сделал ряд заявлений о событиях на Украине. 
Основное:
— «Война на Украине может продолжаться до 2030 года».
— Вина за полномасштабные боевые действия лежит на Западе. 

Военные действия изначально были локальными, но вмешался Запад 
и сделал конфликт глобальным. 

— «Украина по итогу может потерять треть или даже половину сво-
ей территории». 

— Вводя ограничения, Европа «стреляет себе в ногу»: зимой может 
остановиться до 40% европейской промышленности.

Владлен Татарский
«40% европейской промышленности может остановиться этой зи-

мой» - Виктор Орбан. 
Собственно, это и была цель Британии и США.

Правый Григоров
Одна из целей, Владлен.
Формула эта известна: воевать с Россией на наше уничтожение ру-

ками Украины за счёт Европы.
Но я бы не стал рассчитывать в нашей стратегии на две вещи:
1. Что Европа вдруг обретёт субъектность.
2. Что Европа замёрзнет зимой.
Политические элиты Европы полностью подконтрольны глобаль-

ным теневым структурам. 
Да, цены на электроэнергию и газ растут, платёжные балансы ухуд-

шаются, рецессия будет, но запасов газа в хранилищах там достаточ-
но, чтобы Европа пережила зиму. Да, это серьёзные неприятности для 
Европы, но обрушения не будет. Европа одурманена и одурела.

Потому не надо рассчитывать на обрушение спонсоров и постав-
щиков Украины. Победы над врагом нам придётся достигать действи-
тельно на поле боя.

https://t.me/kremlin_bashnya/34353
https://t.me/ukraina_ru/100758
https://t.me/vladlentatarsky/16210
https://t.me/grigorov_prav/2002
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Умный еврей при губернаторе
Встречный список предложений  на украинские требования к Рос-

сии должен начинаться с пункта «ликвидация украинского квазигосу-
дарства» и продолжаться пунктом «эмиграция всех сторонников это-
го государства». 

За счёт агрессивного блока НАТО. В Канаду. 
Однако само появление украинских требований - симптоматично. 

Они в самом деле верят в свою победу. Их совершенно необходимо 
разочаровать. Так, чтобы впредь не верили.

Бульба престоловъ
Платформа VK стала массово блокировать сборы для ВС РФ и НМ 

ЛДНР.
Это распоряжение Сергея Кириенко-Израителя, осуществляемое че-

рез его сына, Владимира Кириенко-Израителя, ставшего в конце 2021 
генеральным директором технологической корпорации VK.

Это не личная инициатива, а результат коллегиального решения 
Администрации Путина в рамках сворачивания недо-идеологии СВО. 
Возврат развлекательных программ, пропавшие Z у военкрыс, остав-
ление Харькова и зона безопасности ЗАЭС, а теперь блокировки — всё 
это звенья одной цепи.

Что-то знаю / Павел Данилин
НАТО открыто воюет против России на Украине и уже не скрывает 

этого. Широко разрекламированное контрнаступление Киева НАТО ис-
пользует для того, чтобы заставить страны Запада выделить ещё боль-
ше средств и ресурсов для продолжения боевых столкновений. Ров-
но для этого Зеленский по приказу своего руководства из Вашингто-
на и пожертвовал десятками тысяч своих солдат – чтобы обменять их 
жизни на оружие и деньги из Европы, которая засомневалась в целе-
сообразности спонсирования убийств русских. Накануне генсек НАТО 
Столтенберг назвал последние действия ВСУ «обнадёживающими». 
НАТО вдохновляется пролитой кровью, убитыми мирными граждана-
ми в Донецке, Херсоне и других городах, терактами в Луганске и Ме-
литополе, репрессиями в Харьковской области. Все эти действия про-
исходят при помощи оружия из стран НАТО и с участием наёмников из 
стран НАТО. Столтенберг требует затяжного конфликта, заявляя о не-
обходимости поставок зимнего снаряжения. Директор Центра страте-
гических коммуникаций НАТО Янис Сартс пришел на конференцию в 
Польше в носках с откровенно нацистской надписью «Топчу русню», 
а конференция начальников штабов НАТО в Таллине стала настоящим 
форумов русофобов. Многое объясняющее заявление сделал глава Во-
енного комитета альянса голландский адмирал Роб Бауэр: планирова-
ние нынешнего расширения присутствия сил альянса у границ России 
«началось несколько лет назад». Это – официальное подтверждение 
слов Президента России о том, что вынудило Россию начать спецопе-
рацию. Глава России также неоднократно заявлял, что Россия сража-

https://t.me/governorsjew/4640
https://t.me/bulbe_de_trones/2035
https://t.me/ctotoznayu/2116
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ется вовсе не с Украиной, а с коллективным Западом в лице НАТО.

Юрий Баранчик
Подразделения войск КНР зашли на Украину со стороны России. По-

чему был все это время спокоен Владимир Путин, и для устаканива-
ния каких вопросов Николай Патрушев полетел в Пекин после самми-
та ШОС в Самарканде. Англосаксам - большой привет.

Раньше всех. Ну почти.
У США нет свидетельств того, что Китай поставляет оружие России 

— Байден

Что-то знаю / Павел Данилин
Киев провозглашает терроризм своим официальным курсом – в 

центре Европы Запад взрастил террористическое государство. Офисе 
Зеленского считает законными убийства мирных граждан и обстрелы 
населённых пунктов на освобождённых территориях. Советник главы 
офиса президента Украины Михаил Подоляк заявил, что теракты и об-
стрелы в Херсоне, Бердянске и Мелитополе, а также убийство замру-
ководителя администрации Бердянска Олега Бойко и его жены были 
осуществлены по распоряжению киевских властей. Подоляк назвал эти 
действия «отработкой протестного движения». Сложно себе предста-
вить, что в цивилизованном мире, в Европе официальный представи-
тель страны, претендующей на вступление в ЕС и НАТО, публично при-
знаёт приказы о совершении терактов и гордится этим. Флаги этого 
террористического государства сегодня цепляют себе на одежду ли-
деры европейских стран и размещают на первых полосах западные 
СМИ.

Рыбарь
На прошлой неделе по всем подразделениям на Донбассе и юге 

прошла команда «Ни шагу назад». Приказано любой ценой держать 
занятые рубежи. Остаётся надеяться, что сейчас основная задача — 
это снизить наступательный потенциал ВСУ и попытаться перехватить 
инициативу. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Не только немецкие и американские гаубицы. Французскими сна-

рядами были убиты жители Донецка – это люди, убитые Францией 
и Макроном. Ранее французские власти передали украинской сторо-
не почти 20 самоходных артиллерийских установок CAESAR калибром 
155 миллиметров – они используются вовсе не для обороны и не для 
достижения военных целей. Цель западного оружия одна – убить как 
можно больше русских. И поэтому, когда ничтожный карлик-геронто-
фил будет названивать в Кремль, лучшим выходом будет - просто не 
брать трубку. Не о чем с этим говном лягушачьим разговаривать.

https://t.me/barantchik/6267
https://t.me/bbbreaking/135598
https://t.me/ctotoznayu/2117
https://t.me/rybar/38978
https://t.me/ctotoznayu/2118
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Умный еврей при губернаторе
Писатель Олег Дивов: 
«Русская национальная идея в современном мире, с учетом всех 

новых вызовов и угроз, может рассматриваться только как идея над-
национальная и в первую очередь экспортный товар. 

Русские спасут мир - вот и вся идея».

Что-то знаю / Павел Данилин
Либеральные журналисты становятся оружием Запада и Украины 

в войне против России. Причём – уже не только информационной. В 
Белгороде по подозрению в шпионаже задержали журналиста The 
Moscow Times Кирилла Пономарева. Нужно чётко понимать, что в со-
временных условиях шпионаж против России – это вопрос жизни лю-
дей. Представители «либеральной общественности» давно перешли 
грань, передавая противнику персональные данные российских граж-
дан и другие сведения, информация о которых может влиять на уро-
вень безопасности страны. То есть, это ужеьне просто шпионаж. Не 
просто измена родине. Это целый букет с потенциальным соучастием 
в массовых убийствах.

Larkin
Какой-то цирк, если честно. Диверсантов и врагов России надо уби-

вать. Тех, кто финансирует врага – убивать или сажать в тюрьмы, в за-
висимости от тяжести преступления. Вместо этого у нас опять играют 
в какое-то мнимое благородство, в тот же самый момент когда хохлы 
убивают пророссийских харьковчан.

Образ будущего
Признание Галкина (а также ряда других персон, вообще никак не 

получающих финансирование из-за рубежа) иноагентом объясняется 
– тут ничего нового – противостоянием башен в Кремле.

Совбез и силовики придумали законный ответ на иностранное вме-
шательство: признавать иноагентом вследствие доказанного финан-
сирования.

В результате пострадали многие ручные СМИ, активисты и полити-
ки, связанные с либеральными башнями Кремля. 

Те придумали ответ: довести понятие иноагента до абсурда.
Вот и довели.

МАРДАН
Алла Пугачева попросила Минюст признать ее иноагентом вслед за 

Максимом Галкиным.
Какие декабристы, такие и декабристки.
Кавалергарда век не долог... Тьфу!

https://t.me/governorsjew/4643
https://t.me/ctotoznayu/2119
https://t.me/nikral/9112
https://t.me/obrazbuduschego2/11284
https://t.me/mardanaka/10623
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Ярослав Белоусов
Пугачева назвала борьбу русских против Украины «иллюзорными 

целями», открыто выступила против спецоперации и потребовала при-
знать ее иноагентом.

Видимо, долго терпела.
Нынешние события должны привести к обновлению не только госу-

дарства, экономической системы и международной политики России, 
но и переосмыслению ее культурного достояния. Охрипшая, опухшая 
и пошловатая Пугачева была под стать постсоветскому российскому 
обществу – дезориентированному, безыдейному, упорно смотряще-
му себе под ноги, а не ввысь. Естественно, что рано или поздно на ее 
жизненном пути должен был появиться такой молодой человек – на-
глый, «прогрессивный», презирающий все русское, стелющийся пе-
ред Западом. Собственно, Галкин – эта такой Моргерштерн для тех, 
кому за сорок. Поколенческая связь очевидна.

Новой России не нужна Пугачева. Новой России не нужен Галкин. 
Новой России не нужен Моргенштерн.

Новой России нужен SHAMAN – для широкого зрителя. Новой Рос-
сии нужен RADIO TAPOK – для ценителей. 

Но пока это только начало. О русских снова можно говорить и петь, 
не боясь заслужить ярлык «фашистов». Россия выздоравливает. И это 
воистину прекрасно.

Правый Григоров
Ярослав, русское общество безусловно выздоравливает. Но я хочу 

увидеть, как выздоравливает и государство.
И на этом примере мы сейчас увидим, объявит ли Минюст Пугачиху 

иноагентом, как она просит, выступив против своей страны, или нет.
На месте Владимира Владимировича я бы ещё лишил её государ-

ственных наград. Это три ордена За заслуги перед Отечеством.
Давай подождём реакции государства. Если её не последует, то зна-

чит Пугачиха озвучила позицию одной из башен и находится под её 
защитой. 

МИГ
Пугачева возглавила бунт богатых против СВО.
Понятно, какова будет реакция системы - никакая.
Потому что бунтуют богатые. Им можно.

АГИТПРОП
Пугачева явно почувствовала, что дверь приоткрылась. В спину ей 

дышит толпа желающих выломать даже косяки. Но в качестве тарана 
лучше использовать «бессмертную» старушенцию.

https://t.me/yaroslav_belousov/1840
https://t.me/grigorov_prav/2004
https://t.me/mig41/20537
https://t.me/Agitblog/13404
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Виталий Третьяков
«Примадонна» бросилась на амбразуру. Правда, пулемёта там не 

было. Но папарацци факт зафиксировали.

Александр Жучковский
Эпатажные сотрясения воздуха пожилыми артистами – взять, к при-

меру, «старую страпонессу Аллу» (как едко обозначил бабку господин 
Татарский) – связаны, к сожалению для них, с полной исчерпанностью 
их таланта и творческой импотенцией. Иных способов привлечь наше 
внимание у этих людей нет. (Когда бы и в связи с чем ещё мы бы об-
суждали гражданку Галкину?)

Умный еврей при губернаторе
Пугачева - это потеря. Да, именно так и надо это воспринимать - это 

потеря для России. 
Россия совершенно точно обязана ее извергнуть, изгнать. Прощать 

ее нет возможности. Не прощают на войне содействия вражеской про-
паганде. 

Но надо понимать, что она - в самом деле важная часть нашей куль-
туры. Как в свое время Вертинский, Куприн. И вернуться она уже не 
успеет. Возраст. 

Очень жаль.

BRIEF
Проблема Пугачевой вполне может стать проблемой самой власти. 

Играть на поле Пугачевой, которая такая же часть глубинного народа, 
оказалось глупо, а теперь еще может принести неприятные сюрпри-
зы. Самое лучшее для власти - прекратить щемить Пугачеву и Галкина, 
извиниться и отступить.

Логика Маркова
То, что Пугачева попросила сделать ее иноагентом и поддержала 

Максима Галкина, который обсмеивает Россию, но ни слова критики 
не скажет против чудовищного террористического киевского режима, 
- это говорит не о совести или бессовестности ни Пугачевой, ни Галки-
на. Это говорит о почти вакууме в России там, где должна быть актив-
ная политическая стратегия в культуре в интересах страны.

 На Украине и Галкина и Пугачеву уже нацисты забили бы дубинка-
ми. Нам такого не надо. У нас не фашизм, как на Украине. 

 Но нам надо, чтобы по госзаказу снимали кино об СВО, чтобы  Ша-
мана с его песнями «Я русский!» И «вставайте!» вывели из блокирова-
ния и крутили по всем федеральным телеканалам. Чтобы люди знали, 
что если ты за Россию, то у тебя будет зеленый свет в России. А пока 
наоборот. В культуре в России правит тусовка тех, кто только и ждет, 
как бы половчее предать Россию.

https://t.me/vtretyakov1953/5178
https://t.me/juchkovsky/2807
https://t.me/governorsjew/4649
https://t.me/rusbrief/56618
https://t.me/logikamarkova/3430
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Коробков-Землянский
Россия пережила восстание Пугачёва, переживёт и восстание Пу-

гачёвой.

Холмогоров
Пугачева, напомню, провезли через всю страну в клетке и четвер-

товали.

Димитриев
Помните, в самом начале года я вам намекал, что самым опасным в 

грядущей войне будет не высокоточное оружие, а разочарование. Ра-
зочарование в собственной армии, в госинститутах, в лидерах, в иде-
ологии. Вот оно наступило и то ли ещё будет. 

Выясняется, что можно прилично воевать без жёсткой вертикали 
власти и даже с клоуном во главе.   Вот чем Украина опасна. А не тем, 
что вы подумали.

Димитриев
Российская Федерация тоже решила перевыполнить план - по дис-

кредитации самой себя. Разрушительные штурмы городов, гумани-
тарная катастрофа на занятых территориях, идиотские заявления чи-
новников. Пытаясь выйти из конфликта красиво, совершает действия, 
которые лишь ускоряют переход конфликта внутрь страны: найм уго-
ловников в ЧВК, мусульманские армии, региональные батальоны. С 
одной стороны это подтверждает неэффективность государства, а с 
другой создаёт новые автономные очаги власти внутри страны. 

Возможно, большинству населения эти процессы не заметны. Но их 
видит российская бюрократия, которая постепенно начинает подгля-
дывать на другие центры силы. Мало ли что. Уже в марте стали фор-
мироваться горизонтальные связи в обход существующих под лозун-
гом «Будет новый передел. Нужно держаться вместе».

РИА Новости
Власти Запорожской области приняли решение о выдворении на 

Украину неблагонадежных граждан с освобожденных территорий за 
ведение подрывной деятельности, рассказал РИА Новости представи-
тель силового ведомства. Накануне были выдворены четыре челове-
ка.

Умный еврей при губернаторе
Для всех, кто думает, что «война с НАТО» на Украине - это то ли пре-

увеличение, то ли дело будущего. 
Минобороны России сообщает о присутствии в зоне боевых дей-

ствий американской ЧВК «Академия». Ранее известной как «Black-
water”. Очень известной по Афганистану.

https://t.me/korobkovtv/9457
https://t.me/holmogortalks/24575
https://t.me/russ_orientalist/11883
https://t.me/russ_orientalist/11884
https://t.me/rian_ru/178215
https://t.me/governorsjew/4650
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Бульба престоловъ
Интересно вот, с какого хера все обоссаные, трусливые, жирные во-

енкрысы, сидящие на второй-третьей линии под охраной взвода ФСБ, 
вдруг вообразили себя военными аналитиками, военными специали-
стами, военными стратегами? Это ведь разные вещи.

Вроде хуесоса Поддубного, одного из виновников Харьковской ка-
тастрофы.

Военкор должен снимать картинку, комментировать происходящее 
вокруг него, и не анализировать, а говорить: вот работает такая-то пуш-
ка, вот пулемёт. Всё.

За попытки давать военную аналитику Пельменей, Ар Эдды и Под-
дубных нужно обоссывать и бить ебальники по-чёрному, или выходит 
вот такое.

Нормальная нация давно бы за этот пост от 31 августа спросила, а 
атомизированное и лишённое субъектности население всё ещё смо-
трит этому идиоту в рот, ждёт мудрых речей, что он там навоенкорит.

Как там доступ к закрытой информации, сын шлюхи?

Правый Григоров
Только системная и системная работа.
Не один раз показать, а вот мы так можем, а каждый день, причём 

закрывая и зачищая от техники противника целые участки огромного 
фронта.

Не пара ТЭЦ как демонстрация удара, а выведение энергетики в 
масштабах всей страны. 

Не один мост, а 100 мостов. 
А не одна станция, а все ключевые объекты железнодорожной ин-

фраструктуры.
Не пара дней работы, а постоянная многомесячная работа, которую 

надо было начинать ещё в конце февраля.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Миролюбивые заявления президента указывают на то, что страны 

ШОС заинтересованы в заключении мира между Россией и Украиной. 
Мир (или перемирие) позволит значительно расширить Индии, Ки-
таю и другим членам организации экономическое сотрудничество с 
нашей страной без страха вторичных санкций. 

Проблема заключается в том, что никакого мира без нанесения тя-
желого поражения Украине на фронте добиться не получится, даже 
если такая задача и будет стоять. В. Зеленский и его покровители в 
Лондоне и Вашингтоне почувствовали возможность уничтожить Рос-
сию, нанеся ей позорное поражения, и не упустят своего шанса.

Таким образом, единственной возможностью России достойно вы-
йти из этой сложной ситуации является быстрая победа на фронте и 
заключение перемирия с Украиной. Это позволит обескровить эконо-
мику наших европейских «партнеров», навсегда лишив их дешевых 

https://t.me/bulbe_de_trones/2037
https://t.me/epoddubny/12094
https://t.me/grigorov_prav/2005
https://t.me/bigtransfer2024/14094
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энергоносителей и сырья, при этом сохранив нашу экономику, перео-
риентировав экспорт на азиатские рынки.

Открытым остается вопрос, как добиться быстрой победы на Украи-
не. Возможные пути решения проблемы известны: тактическое ядер-
ное оружие, частичная мобилизация, участие в боевых действиях сроч-
ников — что-то из этого либо все вместе. На этот вопрос, как мы зна-
ем, вправе отвечать только Генштаб. Главное, чтобы руководство стра-
ны перед ним такую задачу поставило.

Комиссар Исчезает
Насчет бурной любви наших смердяковых к Алле Пугачевой скажу 

следующее.
Все, что мы видим даже не с 24 февраля 2022 года, но и с 23 февра-

ля 2014 года - это война Советского Союза против России.
Советский Союз - антиимперия, которой в ущерб русским правили 

представители национальных окраин, воссоединилась уже без всяко-
го коммунизма, на голой почве своего этнического прагматизма, что-
бы не допустить никаких претензий русских на то, что было отнято у 
России в двадцатом веке.

И вот этот прибалто-еврее-украино-много еще какой союз консерва-
торов-охранителей советской территориальной нарезки и советского 
же подхода к национальному вопросу - делает все, чтобы пересмотр 
святого ленинского наследия не случился.

А если так, то логично, что символом движения советских охрани-
телей стала советская же икона стиля, то есть Пугачева.

Ротару, кстати, была патриоткой Украины и ее карательной АТО еще 
восемь лет назад.

И что с этим делать? Только одно.
Буднично и терпеливо отправлять людей домой.
Галкин, Фишман, Белковский, Кац, Штейн - эти все уже сидят у себя 

дома и каркают оттуда. 
Вернутся к себе и все прочие общинные знаменитости.
На том и закончится наконец-то в России Советская власть.

Логика Маркова
Как мы много раз и предсказывали, премьер Армении Пашинян 

вонзает кривой нож в спину России, и пытается увести Армению из со-
юзников России в стан врагов России. Туда, к Франции и США. Теперь 
понятно, зачем ему нужна было эта стрельба на границе  - чтобы под 
шум стрельбы обвинить Россию, что она не хочет воевать за Армению 
и вонзить кривой нож в спину России. Чтобы приветствовать всем Ере-
ване Нэнси Пелоси. Пашинян предатель. Рубен Вартанян предатель. 
Кто следующий предаст Россию и переметнется к американцам?

Заметки на полях
Президент чётко сформулировал задачу СВО - освобождение Дон-

басса. Что для этого нужно?

https://t.me/komissarischezaet/184
https://t.me/logikamarkova/3432
https://t.me/stoyakin_v/6873
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Я не специалист, но пофантазировать-то никто не мешает, правда?
Нужна достаточная концентрация сил и средств для взятия Славян-

ска. Этих сил и средств нет. Откуда их взять?
Напрашивается передислокация войск с направлений, которые с 

точки зрения освобождения Донбасса не нужны. Как минимум это хер-
сонский плацдарм (его всё равно удержать невозможно), а как мини-
мум - вся Таврия. Отведённые войска использовать для наступления в 
Донбассе и переходить к переговорам.

Риск - в силу лучшей транспортной связанности территории север-
нее ВСУ успеют передислоцироваться раньше. В лучшем случае соз-
дадут устойчивую оборону, в худшем - успеют перейти в наступление.

Вариант 2 - попытаться решить вопрос дипломатическим путём, об-
меняв Донбасс на Таврию при сохранении экстерриториальности Се-
верокрымского канала и железной дороги Крым-Донбасс.

Возможно есть другие варианты, но я их не вижу.
P.S.: Специально для «Бульбы престолов» - это не мнение редакции 

«Украины.ру», а моё мнение как частного лица в моём частном теле-
грам-канале.

ЯнZен
Предлагаю пофантазировать о том, как дипломатическим путëм в 

качестве жеста доброй воли отдать данного фантазëра хохлам. 
Вообще, я догадывался что на портале украина.ру могут работать 

хохлы, но чтобы одновременно хохол и открытый пидорас – это прям 
удивительно.

Шпион, которому никто не пишет
Заранее прошу прощения за резкий тон, но других слов у меня нет. 
Случайно наткнулся за высер жалкого ничтожества, которое на ми-

нуточку работает в государственном издании Украина.ру. 
Если захочет сатисфакции – я только рад, меня несложно найти че-

рез обратную связь. 
Это ничтожество заявляет – чтобы удержать Донбасс нужно сдать 

Таврию. 
Херсонскую область и конечно, Запорожскую, которая связана с Рос-

сией через Херсон.  
Безусловно, логики здесь нет. 
Не было и нет никаких политических, логистических  или географи-

ческих предпосылок для такого размена. 
Но есть политический замысле – расширить окно Овертона, забить 

инфорпространство абсурдными заявлениями, размыть и разбить по-
зицию национальных интересов России, чтобы «партия сытых» полу-
чила свое. 

Капитуляцию за свои жалкие частные интересы. 
Эта партия, через наглость, вседозволенность набирает голос. 

https://t.me/rus_jansen/1586
https://t.me/genshab/851
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И, конечно, вполне органично в роли символического лидера здесь 
смотрится Пугачева – бесстыжая, бессовестная паразитка на государ-
ственных деньгах которая вырастила целую плеяду кровососов свое-
го образа. 

Пора прекратить молчать. Пора выйти из оцепенения. 
Нужно действовать. 
Чтобы народ обрел голос, волю, и силу через активное меньшин-

ство. 
Чтобы партия сытых, это сборище обнаглевших дегенератов полу-

чила отпор. 
Через позицию, через протест, через борьбу. 
Через пощечину бесстыжему скоту, который собрался обменять жиз-

ни десятков тысяч людей исторического Юга России, искренне любя-
щих свою Родину, годами и десятилетиями боровшихся против укра-
инской государственной системы – и ради чего? 

За паскудные серебрянники, сытую жизнь раба. 
России пора просыпаться. 
В Запорожье, Херсоне десятки тысяч людей с надеждой смотрят на 

Россию, ежедневно живя в страхе террора и расправы со стороны Укра-
ины. 

Мы не можем их предать. На их крови закончится Россия.

Бульба престоловъ
Украина.ру это не просто рупор Администрации Путина, а помойка, 

которая годами занималась имитацией работы с украинским населе-
нием.

Потому что ВС РФ, которые декадами готовились идти к Ла-Маншу, 
хватает только чтобы удерживать Херсон или брать Славянск. Но не 
одновременно.

Вы серьёзно думали, что на Харьковской области всё закончится? 
Серьёзно думали, что 1 сентября два крупнейших канала военкрыси-
ков одновременно сняли Z по чистому совпадению? Прямо перед не-
ожиданным наступлением ВСУ в Харьковской области.

Или вы верите, что это слив, договорняк и Стамбул. Или вы вери-
те, что ВС РФ это помойка, которая не может взять Славянск без сдачи 
иных городов. Не верить ни в одну из этих возможностей — такого ва-
рианта нет.

Война проиграна.
UPD: АП-шный хуесос дописал: «Специально для «Бульбы престо-

лов» - это не мнение редакции «Украины.ру», а моё мнение как част-
ного лица в моём частном телеграм-канале.»

Но у АП-шных хуесосов нет своего мнения. Они на зарплате 24/7. 
Высказал мнение, противоречащее мнению АП — уволят или поса-
дят. Они рабы.

И даже идиоту понятно, что передовиц о необходимости сдать Хер-
сон сразу не появится. Сначала нужны прощупывающие почву вбро-

https://t.me/bulbe_de_trones/2038
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сики, которые посеют зерно идеи в обществе.
И через кого эти вбросы делать, как не через рабов на АП-шных про-

ектах?
Вы когда-нибудь видели личное мнение или наличие личности как 

таковой у АП-шных рабов?

ЯнZен
Кстати, читая анализ разных авторов телеграма на подобные думки 

хочется окончательно закрепить термин «Очко Овертона»
Потому что все окна уже давно повышибало хаймарсами, вместе с 

рамами.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

Бульба престоловъ
Да и хер бы с ней, с этой войной. Она настолько ужасная (для нас, 

русских), что я уже устал от неё. Одесса, Николаев, Харьков, Днепро-
петровск. Всё это хотелось, да, но весной 2014, с флагами, цветами и 
если не мирно, то с минимальным сопротивлением. В 2022 эти горо-
да, как говорят безграмотные девочки, уже просто незакрытый геш-
тальт, нет даже мотивации думать о них кроме галочки, момент упу-
щен. Ну а даже если думать — с такими отрицательными темпами на-
ступления мы возьмём их примерно никогда. Только думать и остаёт-
ся.

Хер с этой войной. Но ведь многонациональный пиздец в РФ не 
только не закончится, он будет усиливаться для очищения от русских 
уже России. В 2022 приняли рекордное количество таджико-узбеков, 
батальоны нацреспублик остаются, статус Кадырова как Падишаха и 
Грозного как второй столицы тоже. Браун будет развивать культуры 
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малых народов. Диаспоры почуют кровь и станут совсем отморожен-
ными. Израитель будет двигать Манижу, я таджиков - я русских, При-
каз 66%. Всё больше министерских постов, особенно силовых, у мно-
гонационалов. Всё больше ваххабитских бородок на заседаниях пра-
вительства. Общее падение законности, стрельба и трупы повсюду, 
благодаря этнической преступности. Сепаратизм..

Вот что страшно. И то, что все западные государства сейчас строят 
мощнейшие армии, не чета тувинскому цирку.

А война, война проиграна уже давно.

МИГ
Когда читаешь безумные призывы «православных публицистов» к 

ядерной войне, хочется добавить, что это частная точка зрения самих 
этих публицистов.

Мы, как православные христиане, категорически против самой та-
кой постановки вопроса (вне оборонительного контекста, совершен-
но четко прописанного в доктрине). Так что, как минимум, среди нас 
есть совершенно разные взгляды по этому вопросу. И мы уверены, 
что христианин прежде всего должен ориентироваться на Евангелие, 
а уже потом - на политические доктрины. Уж до чего прав был Маркс, 
но последнее слово все равно остается за Христом.

Димитриев
Православные публицисты это отдельное открытие последнего вре-

мени. Феноменально лицемерное отвратительное говно, очень хоте-
лось бы, чтоб эта шваль была максимально далеко от православия, а 
лучше всего в дурке. В тот момент когда вопросы нравственности под-
нимаются на самое острие эти психи носятся с кровавой пеной у рта.

Холмогоров
Назидания о нравственности от содержателя борделя - это такой от-

дельный жанр.

Правый Григоров
Я помню, как в клубе у Димитриева на Таганке собирались все мы, 

которых Димитриев хочет теперь если не расстрелять как поганых псов, 
то по крайней мере «упечь в дурку». Помню и вечер Егора Холмогоро-
ва в клубе Димитриева, помню и пресс-конференцию за Русские по-
правки в конституцию всей нашей коалиции, и подпись самого Дими-
триева, помню там же и покойных Константина Крылова и Егора Про-
свирнина. Помню, как на поминках Егора Просвирнина в начале этого 
января сидели мы рядом, я, Игорь Димитриев, Егор Холмогоров.

Но сколько воды утекло с той поры. Потом Игорь сказал нам всем, 
что вы русские патриоты, ровно такие же как бандеровцы и начал аги-
тировать за капитуляцию. Сейчас Игорь работает на одну из башен, 
«либеральную» башню, читает от имени врагов Православной Руси 
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нам морали. И в общем, читая его, мы понимаем их планы на нас.
Но жаль Игорь струсил публично назвать имя русского идеолога и 

публициста номер один Егора Холмогорова.

МИГ
«Московские гостиные» (с) вновь шепчутся о мобилизации. Мы не 

участвуем в спорах о том, нужна она или нет - пусть об этом думают те, 
кому положено об этом думать. Но не сможем отказать себе в одном 
удовольствии - наблюдать за тем, как некоторые авторы будут объяс-
нять свое отсутствие на фронте рассказами о том, что их фронт - это 
телеграм

Правый Григоров
Тут ленинцы продолжают куражиться, что Егор Холмогоров не на 

фронте с автоматом, где укронацикам было бы удобно убить его.
Понимают, что от Холмогорова с автоматом в окопе толку пример-

но ноль, а на своём месте он страшен для врага. 
Повторю, ни от одного военного, ни от одного ополченца, добро-

вольца я не слышал призывов отправить идеолога русской мысли на 
фронт. Бойцы всё понимают. 

И укронацисты понимают. Потому и убивали Дарью Дугину. Знают, 
как ценны идеологи русского движения. Вижу, что и МИГ знает, как 
ценны идеологи русского движения.

И добавлю холмогоровский вопрос: Зачем вы убили Дарью Дугину?

Холмогоров
А левачкам на всякий случай напомню, что моя «частная точка зре-

ния» лет через 8, как мы убедились, становится реальностью.
Проблема в том, что жопорукие долбоклюи эти 8 лет предпочита-

ют не готовиться к неизбежному сбыванию моей «частной точки зре-
ния», а радостно пиарятся с барабанами на шее и мелко пакостят лич-
но мне, переименовывая русскую рулетку в крымскую...

И получается так, как получается.
А еще в свете идентичного темника и контента последних постов 

каждому, думаю, уже очевидно, что МИГ и «ориенталист» получают 
денежку и задания в одной конторе.

Вот и вся нравственность на острие, Игорь, из содержателей борде-
ля - в рядовые сотрудники. Вот и вся нравственность.

Владлен Татарский
Есть категория людей, которые были за Россию, вроде как осужда-

ли действия Уркаины на Донбассе, но с началом СВО вдруг стали ре-
шительно против войны и заболели тяжёлой формой пацифизма. 

Админ даже название придумал этой болезни: «Синдром Поклон-
ской», по фамилии первой заболевшей.

https://t.me/mig41/20547
https://t.me/grigorov_prav/2009
https://t.me/holmogortalks/24573
https://t.me/vladlentatarsky/16227


ОГЛАВЛЕНИЕ 338ВОСЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Димитриев
Когда-то Егор Просвирнин увидел у меня репост Холмогорова и воз-

мутился: «Ты зачем это делаешь? Он же идиот!». Я стал спорить, а Про-
свирнин запустил многодневное мочилово текстов Холмогорова, где 
показывал его слабое знание предмета. Мне было как-то даже неу-
добно, хотя, наверное, у Просвирнина и без моего репоста было мно-
го поводов презирать Холмогорова. 

Потом он как ни в чем не бывало кушал салатик на похоронах. Я 
смотрел и думал, почему вокруг православия крутятся такие уродцы 
как Кирилл Фролов или этот? Наверное, потому что в Православии 
есть культ юродивых. Они ж безвредные. 

Это я тогда так думал. Просто забыл как на Украине точно такие же 
взбесившиеся дегенераты, кривые, косые, хромые, мстили миру за 
свое несовершенство и взвинчивали толпу ненавистью, толкая ее на 
преступления. А теперь то же происходит в России, только здешние 
психи подкрепляются цитатами из Библии. Вон ядерные бомбы пред-
лагает кидать.

Читал, что сотрудник RT Холмогоров, меня обвинил в проплаченных 
публикациях! Ок. Я готов к эксперименту: готов пройти на этот счёт 
полиграф, где будут заданы вопросы про получение мной средств из 
МИ-6, СБУ, Моссад, что там ещё. При условии, что он удалит свой ка-
нал, а я буду удовлетворен тем, что избавил православие и национа-
лизм от говна. 

Ну или выяснится, что я получал и тогда удалю сам и буду жить спо-
койно. Где-нибудь на море пить вино, есть маслины, гонять на мото-
цикле. А нет, если выяснится, что я агент, то надо ж паковать сразу! 
Блин, предлагаю проводить тест на полиграфе сразу в конторе, чтоб 
недалеко ходить. 

P.S. Просвирнина мне, кстати, не хватает. Понятно, что мы с ним 
сейчас бы спорили. Но он реально оригинальный и непредсказуемый 
мыслитель. Очень жалко. С ним бы сейчас интересно было бы осмыс-
лять происходящее. Потому что с носителями его идей, просто, без 
минимальной рефлексии, повторяющими лозунги, говорить не инте-
ресно.

Холмогоров
Ну и самое главное. И когда вам рассказывают, что Холмогоров не 

идет добровольцем скакать в бронежилете, и когда вам рассказыва-
ют, что Холмогоров «призывает» к ядерной войне, вам пытаются от-
вести глаза от простого тезиса Холмогорова:

Либо мы начнем воевать по настоящему - либо мы погибнем как 
народ и нация.

По-настоящему - это значит не зеками и добровольцами, а всей мо-
щью модерного бюрократического государства. 

Именно если такого разворота не случится - мы встанем на пороге 
ядерной войны. Не благодаря хотелкам Холмогорова (его к тому мо-
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менту уже к общей радости взорвут), а потому что вам ее навяжут. 
И перед величественным зрелищем ядерного гриба у вас уже не бу-

дет времени спросить ни с пиар-маршалов, ни с пропагандон-майо-
ров о том, как вы в этой точке оказались. Все же так было хорошо. Ни-
кто не хотел воевать.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Подумалось тут ненароком... Что если сейчас задаться целью пере-

тащить в Россию всех тех людей из Европы и с Запада в целом, чьи биз-
несы, зачастую семейные, которые создавали поколениями, рухнули 
или вот-вот обрушатся из-за того, что сейчас в их странах цены на газ и 
электричество, бензин и дизельное топливо зашкаливают, а туристов 
всё меньше и меньше? Пётр это с европейцами успешно делал, Екате-
рина делала и, к слову, Сталин именно на привлечении иностранных 
специалистов со всего построил всю советскую индустриализацию и 
поднял науку. Чем Путин хуже? Частный бизнес у нас теперь никем не 
преследуется. Религия тоже. Идеологически никто никого не насилу-
ет и бегать на партийные собрания не заставляет. Детям никто мозги 
насчёт всяческих извращений в детских садах и школах не компости-
рует. 

Нормальная европейская страна. Точнее, одна из последних в Ев-
ропе нормальных стран. Без фанатизма по части торжества либераль-
ной демократии, которая на поверку оказывается хуже любого нациз-
ма, без культуры отмены, без заморочек насчёт принудительного отка-
за от всех достижений современной цивилизации ради невесть како-
го спасения планеты от климатических изменений, которые на самом 
деле невозможно предотвратить, хотя к ним можно приспособиться - 
а для России они вообще сплошной выигрыш. Страна без гей-парадов 
и гей-браков, где никто не будет уродавать классические постановки 
оперы и балета только потому, что какая-нибудь американская или 
британская дура внезапно почувствовала себя ущемлённой в нежных 
чувствах.

Выпивать можно. Свободной продажи наркотиков нет. Более того, 
земли до черта, ресурсов до черта, система управления вполне при-
емлемая, банки, интернет и связь отлично работают, мегаполисы и 
крупные городские центры хорошо развиты, с пенсиями и то лучше, 
чем в Европе (расходы меньше), да и с автодорогами не так уж пло-
хо, а с железными дорогами так и вовсе хорошо. Чиновники, конечно, 
воруют, так настучать им по тыквам, будут воровать меньше. Зато ми-
грантов из Африки и с Ближнего Востока нет, а те, что есть - из Закавка-
зья и Средней Азии - лорды британские по сравнению с теми, кто сей-
час в Европу прёт как подорванные. Ну, ОПГ есть, так по сравнению с 
европейскими мафиями это вообще не проблема. Позвать, принять и 
обустроить. Немецких, английских и австрийских пивоваров и колбас-
ников, швейцарских часовщиков, бельгийских кондитеров и огранщи-
ков алмазов, итальянских мебельщиков, ткачей и стеклодувов...

Отличная была бы тема, когда и если бы этим занялись всерьёз, а не 
как всегда, чтобы всё, что можно разворовать и со всех, кто только под 
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руку попадётся содрать семь шкур и начать сдирать восьмую. Заодно 
и с демографией бы всё порешали. И пускай все эти люди верят или 
не верят во что хотят, лишь бы соседей не заморачивали и не достава-
ли. И говорят пускай на каких угодно языках - русский всё равно выу-
чат, а дети их будут по-русски говорить не хуже Пушкина, Лермонтова, 
Барклая де-Толли или Дерибаса с Ланжероном и дюком де-Ришелье, 
которые Одессу основали. Самое, что ни на есть традиционное дело 
для России, хоть царских, хоть имперских, хоть советских времён. Она 
только так всегда и развивалась. Как раз на Западе мастеровому люду 
по-любому вот-вот кирдык настанет. Себе его перехватывать пора!

Смерть на рейве
Начали обсуждать восстановление института замполитов и комис-

саров. Выглядит это печально, как и весь остальной гуманитарный дис-
курс вокруг СВО, и говорить об этом мы не будем.

Поговорим о другом. Есть прекрасная книга, «Анабасис». Сюжет 
там, если кто не читал, такой: отряд греческих наемников оказывается 
посреди враждебной Персии. Офицеры мертвы, наниматель мертв, 
надо пробиваться домой или всех убьют. В конце там есть небольшой 
эпизод. Автору, который успешно вывел своих бойцов к морю, това-
рищи говорят: «Командир, ты о нас позаботился, а о своих делах за-
был». Дальше автор берет два своих лучших взвода и грабит с ними 
дворец знатного перса (и, соответственно, рассказывает об этом чита-
телю). Античность, эпоха великой простоты и честности. 

Государства XX века были государствами принципиально внеидео-
логическими – в том смысле что задача мотивации людей была пере-
ложена с культуры, традиции, церкви, самих людей и пр. на механи-
чески действующий аппарат. Военкому было абсолютно наплевать во 
что ты веришь – ты получал повестку и без вариантов ехал на фронт. Та-
кого аппарата больше не существует, и восстановить его невозможно 
– для этого пришлось бы реконструировать не только общество 1930-
х с его и радиоточками и рабочими общежитиями (в теории можно, 
хотя и себе дороже), но и человека 1930-х (а этот фарш никак не про-
вернешь назад, если нет под рукой пары десятков миллионов релик-
товых украинцев). 

Соответственно, вопрос который сейчас стоит перед государством 
– абсолютно любым – это «как мотивировать человека с оружием»?

Хорошие новости. Человек – существо простое и понятное. Если бы 
восточные мудрецы из администраций вместо «поиска смыслов», «ме-
диатехнологий», «постправды» и прочего сектантского «кручу, верчу, 
обмануть хочу» прочли в своей жизни хотя бы Ксенофонта, они бы это 
понимали. 

Участие в войне должно вести к резкому повышению статуса. 
- Материального. «Я пошел на войну за расширение жизненного 

пространства моего народа, мы победили, я получил в награду поме-
стье на б. Украине, могу продать, могу сдать в аренду, могу возделы-
вать сам». 

https://t.me/iamaliveandyouaredead/563


ОГЛАВЛЕНИЕ 341ВОСЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

- Социального. «Я пошел на войну за расширение жизненного про-
странства моего народа и а) вернулся, все девки теперь мои, все пар-
ни с завистью смотрят вслед б) не вернулся, попал в Рай, золотыми 
буквами вписал имя своего рода в вечность». 

 ВСЕ. Все остальное – разговоры в пользу бедных. 
В среднем русский мужчина воевать хочет. Не хочет он как раз ра-

ботать работу («ночью снился мне кошмар, пятидневка и завод») ради 
того чтобы купить китайский телефон и смотреть по нему ставки на 
спорт. Если дать русскому мужчине хотя бы простые честные условия 
(как, прости Господи, Евгений Пригожин зекам: «все что надо мы вам 
дадим, командовать будут не дебилы, вы, главное, воюйте»), то у во-
енкомата выстроится многодневная очередь. 

Но русский мужчина при этом не мазохист, и за спасибо сидеть го-
лым и босым в железной каске в яме в земле он не хочет (хотя в слу-
чае необходимости заставить его заниматься подобными вещами, ве-
роятно, проще, чем немецкого мужчину). Никакой государственный 
дурак-замполит не убедит нормального психически здорового чело-
века 2000 г. р. идти в нищий БАРС сражаться за деэскалацию, учебник 
украинского языка и старуху с красным флагом.

К счастью (и на этом пока что держится хрупкий механизм восьми 
лет русского добровольчества) человек может уговорить себя сам, так 
как в отличие от замполита разумен и как существо самопрограмми-
руемое ставит себе личные цели (называется «культура»). Расскажет 
себе про выживание русских как нации, про героику, про восстание 
против современного мира, про то какие хохлы дегенераты, наконец. 
Завод к тому же и правда осточертел. 

Но этот человек предпочел бы почет, уважение, баронский титул, 
поместье на освобожденной территории и штук десять рабов-гали-
чан. И не надо рассказывать что галичане плохие рабы: поставить на-
дсмотрщика-поляка – будут как шелковые. Согласитесь, что такая на-
града русским воинам была бы в первую очередь СПРАВЕДЛИВОЙ. А 
русские они же как – им ничего на самом деле не нужно кроме спра-
ведливости.
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ЧАДАЕВ
Про Пугачёву. Подумал, что она выразила умонастроение очень мно-

гих из тех, кому в последние десятилетия на Руси было жить хорошо. 
Потому что наконец-то избавились от проклятого совка, с его навязчи-
вой цензурой, диктатом идеологии, стремлением регулировать всё и 
вся, наконец-то дали людям пожить для себя, своей частной жизнью. 
И могли бы жить так и дальше, но этим полоумным приспичило опять 
«возрождать великое государство» — и вот они попёрлись воевать в 
соседнюю страну, а у себя вновь принялись затыкать рот всем чест-
ным людям. 

Более жёстко, она явилась живым свидетельством того, почему для 
значительной части таких же, как она, «обретших свободу» в Пере-
стройку, единственным приемлемым вариантом окончания этой си-
туации является полная и безоговорочная капитуляция «режима» — с 
уходом из Донбасса и Крыма, с ядерным разоружением, с введением 
внешнего управления и т.д. Они, в отличие от неё, не имеют смелости 
объявлять это прямо, ибо сидят на позициях и потоках внутри этого 
самого «режима», но думают, в общем, так же. 

Я вчера был у одного священника и монаха. Ему 88 лет, у него рак, 
но он до сих пор служит литургии, вот и вчера служил — в храме, где 
настоятельствует уже 38 лет. Он был духовником того учебного заве-
дения, где я учился четверть века назад, и уже тогда был седовласым 
старцем. И вот он, глядя мне в глаза, просил: только, пожалуйста, не 
сдавайтесь, как бы ни было тяжело и сколько бы людей вокруг ни опу-
стили руки. Потому что потерять себя — много страшнее, чем умереть. 
Говорил, что и с того света будет смотреть, не заныли ли мы и не впа-
ли ли в отчаяние. Говорил про «много званых, но мало избранных» 
— в том смысле, что в такие моменты истории как раз и проверяется, 
кто к чему готовился и во что, в духовном смысле, одет. «Надо побеж-
дать», сказал. 

И когда я кладу рядом выступление Аллы Борисовны с её «надо 
сдаваться» и проповедь отца Иеронима с его «надо побеждать», мой 
выбор ясен.

Логика Маркова
Алла Пугачева повела себя подло по отношению к нам. Поэтому 

ответ наш ей должен быть простой, - пошла прочь. Песни ее отодви-
нуть в ящик. Тем более, что за те десятилетия, когда она прекратила 
петь, напето у нас уже сотни тысяч песен. Пускай едет куда угодно или 
не едет. Пускай сидит и осмысливает, как она дошла до жизни такой. 
Пока не придет с извинениями,  - пошла прочь.

Рыбарь
С подачи не слишком дружащих с логикой экспертов в российском 

инфополе появился вброс про ввод подразделений Народно-освобо-

https://t.me/chadayevru/909
https://t.me/logikamarkova/3433
https://t.me/rybar/39000
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дительной Армии Китая на территории Российской Федерации для 
участия в специальной военной операции на Украине. 

А ведь достаточно было посмотреть на код региона на автомобиль-
ных знаках: дело происходит в Приморском крае, где не так давно за-
кончились стратегические командно-штабные учения «Восток-2022», 
а также конкурсы «Армейских международных игр-2022». В этих ме-
роприятиях техника НОАК принимала непосредственное участие. 

Видео, вероятнее всего, было заснято в момент переброски техни-
ки в места проведения конкурсов/учения или же, наоборот, возвра-
щения ВВСТ на Родину. 

Что же касается реального участия китайцев в СВО, так в Поднебес-
ной уже перестали продавать определенные виды боеприпасов и тех-
ники (в отличие от Ирана). Чего уж тут про непосредственное участие 
в СВО бок о бок с Россией говорить.

Холмогоров
Полное ощущение, что партия младшего начальства закусила уди-

ла на тему антимобилизационной повестки. 
Строго по Троцкому: «Ни мира, ни войны, а армию демобилизуем».
Закончиться это грозит, как и тогда, чем-то похабным.

Александр Ходаковский
Минувшая неделя прошла без существенных перемен на линии 

фронта, но относительная стабильность не должна никого вводить в 
заблуждение - противник готовится, перебрасывает силы и средства, 
накапливает ресурс. В районе Курахово происходит регулярная раз-
грузка эшелонов с техникой и личным составом, Покровское (бывший 
Красноармейск) почти в этом плане не отстаёт. 

Интересная методика: добились успеха на одном направлении, при-
вели нас в состояние, когда ни о каком наступлении на этом направле-
нии мы не помышляем - лишь бы стабилизировать фронт, - и наступа-
тельные излишки перебрасывают на другой участок... Развитая транс-
портная инфраструктура позволяет маневрировать ограниченными, 
как для масштабной войны, силами, создавая накопление там, где это 
предусмотрено планом, а наличие плана и успехи в его реализации - 
это владение стратегической инициативой.

Стрелков Игорь Иванович
«Вооруженные силы Украины в ходе контрнаступления ожидания 

Вашингтона и Брюсселя не оправдали. Зеленский обещал победу. Ре-
зультат разочаровал западных спонсоров. Поняли, что победы с Зе-
ленским не будет. А за поражение ответственность нести не хотят»,

Вот так вот. Перевожу с «володинского» на русский: по мнению спи-
кера нашего Государственного Недоразумения, ВСУ в ходе своего кон-
трнаступления понесли ПОРАЖЕНИЕ. Следовательно - наши войска 
одержали победу. То есть, «успешная перегруппировка» наших войск 

https://t.me/holmogortalks/24590
https://t.me/aleksandr_skif/2389
https://t.me/strelkovii/3288
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из Харьковской области - с оставлением городов Балклея, Изюм, Ку-
пянск, Волчанск, Казачья Лопань и множества других населенных пун-
ктов, выход ВСУ к государственной границе РФ и начавшиеся посто-
янные обстрелы российской территории - «разочаровали западных 
спонсоров». А отсюда какой может быть вывод? - На мой взгляд, од-
нозначный: НАДО ПРОДОЛЖАТЬ!!!

Так что не надо удивляться, если на следующее наступление ВСУ 
наше Министерство обороны ответит столь-же «ассиметричными» 
действиями, как на балаклейское. - Ведь нам срочно нужны новые 
победы! Интересно - какой район временно освобожденной террито-
рии т.н. «украины» наши полководцы выберут в качестве места следу-
ющего победоносного сражения? - Херсон, Бердянск, Мариуполь?

Бульба престоловъ
Наступление ВСУ разочаровало «западных спонсоров», — заметил 

спикер Госдумы Вячеслав Володин.
Ага. То-то мне уже недели полторы Ютуб в рекомендации закиды-

вает американских военблоггеров, обзорщиков, отставников, которые 
считают это катастрофой и позором для РФ, а также убедительной по-
бедой и новой эпохой для ВСУ.

Разочарованы. Ну-ну.
Вообще, помимо старых маразматиков, в США, вы не поверите, тоже 

есть молодое поколение. Которое служит, разрабатывает оружие, так-
тику, анализирует конфликты, продвигается наверх в местной поли-
тике и готовится идти в федеральную. Не трёхзвездные генералы, но 
курсанты, лейтенанты, капитаны. Молодые учёные, политики, акаде-
мисты. За ними будущее. 

И они сейчас растут и делают карьеры с мыслью, что ВС РФ это гру-
ша для битья.

МИГ
Наши дорогие читатели сообщают, что на федеральных телеканалах 

эксперты начали говорить о том, что если ничего не менять, то Россия 
проиграет.

Не может быть! (грустная ирония)

Что-то знаю / Павел Данилин
Для жителей освобождённых территорий и территорий, подкон-

трольных киевскому режиму, есть только один способ выжить – быть 
частью русского пространства, быть с Россией, быть в России. Зверства 
киевских террористов только подтверждают это. В Изюме, Балаклее, 
Купянске, Шевченкове, Шиповатом и Великом Бурлуке начались «по-
иски врагов Украины» среди мирного населения.

МИГ
Инцидент со стрельбой в Херсоне в субботу вечером не был связан с 

https://t.me/bulbe_de_trones/2045
https://t.me/mig41/20558
https://t.me/ctotoznayu/2123
https://t.me/mig41/20559
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проникновением украинских диверсантов - его устроила «группа иди-
отов» с «минимальным оружием», -  заместитель главы военно-граж-
данской администрации (ВГА) Херсонской области Кирилл Стремоу-
сов.

МИГ
... поэтому всем нашим коллегам по прошлой жизни мы даем такой 

совет: берегите себя, берегите людей. Чем бы эта история не закон-
чилась, все эти «группы идиотов  с минимальным оружием» окажутся 
в зоне нашей, в том числе моральной, ответственности. И без нас эту 
темную стихию не обуздать.

Умный еврей при губернаторе
Еще раз. Надо как-то вбить в голову представителям «партии норма-

лизации», что одностороннее прекращение боевых действий невоз-
можно. Невозможно просто взять - и прекратить воевать. Разве что с 
расчетом взять - и прекратить своё государство. 

Для мирных переговоров нужны двое. Причем ни один из этих дво-
их не должен быть украинцем

Димитриев
Жуткие кадры убитых дончан. Украинский снаряд влетел в магазин. 

Тринадцать человек погибло. 
Скажите, а почему нельзя их эвакуировать? Вот прям всех. На время 

боевых действий. Места в России мало? Почему перед началом СВО, 
при отсутствии обстрелов можно было показательно для телевизора 
эвакуировать, а сейчас нет?

Правый Григоров
Румын не понимает, что жители Донбасса не хотят уезжать с род-

ной земли. И платят за это кровью и жизнями.
А требование Украины конечно такое, чтобы дончан депортировать.
Потому и ведут террористические обстрелы.
А вот тех, кто призывает Украину к ответу, румын призывает поса-

дить в дурку. 
Заметьте, в гибели мирных дончан, румын винит не любимую ему 

Украину, а конечно же Россию. 

Шпион, которому никто не пишет
Димитриев, ранее писавший здравые вещи вопрошает, что дескать 

нельзя было эвакуировать людей, видя в этом, видимо, корень зла. 
Честно говоря, не припоминаю прецедентов эвакуации города–мил-

лионника (понятно, что сейчас кратно меньше, но все же). 
Да и не хотят дончане уезжать из родного города, и я могу их по-

нять. 

https://t.me/mig41/20560
https://t.me/governorsjew/4656
https://t.me/russ_orientalist/11903
https://t.me/grigorov_prav/2013
https://t.me/genshab/852
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Люди уперлись, и уже идут на принцип, выживая наперекор всему. 
Вопросов к  местной и федеральной власти много, все помнят скот-

ское поведение главы одного из районов города, где просто нет воды 
никакой, не привозной, ни местной, из скважины, как часто делают. 

В целом, ДНР как проект создания местной власти уже давно закон-
чился крахом, выродившись в криминальный, коррупционный анклав, 
при поддержке и участии включенных в это российских ведомств. 

Но ключевое здесь не это, а отчетливые признаки «стокгольмского 
синдрома», когда жертва объявляется виноватой за свою смерть. 

Это самое деликатное, что здесь можно сказать.

Димитриев
В ответ на предыдущий пост написала в личку знакомая дончанка: 

Да не хотят  люди уезжать. Народ уже набегался. Кто-то по несколько 
раз поездил туда и обратно. И я даже слышала «я лучше у себя дома 
помру, чем по углам мыкаться не пойми где». В пунктах временного 
размещения явно не весело. Можно пересидеть, но недолго. Но поче-
му детей не ввозят сама не пойму. Я уже даже не спрашиваю почему. 
Люди очень очень надеятся и ждут, что этот ад скоро закончится. Всё 
ещё ждут   И вот тысячи и тысячи людей в таком положении. Особен-
но после того как оставили Харьковскую область.»

В последние дни очень выросо количество жертв среди граждан-
ских. Тактика террора, которую ВСУ ведут в отношении Донецка ещё с 
мая, стала давать результат. Какой результат? Во-первых, они прово-
цируют атаку наиболее боеспособных частей ДНР на укрепленные по-
зиции в Авдеевке. Во-вторых, вынуждают перемещать ресурсы с дру-
гих направлений и это одна из причин потери Харьковской области. 
Ну и просто террор: нагружается гражданская инфраструктура, госпи-
тали, аварийные службы. Общее психологическое состояние у людей 
подавленное.

Александр Жучковский
Больно осознавать, что одна из сильнейших армий мира со всем 

своим грозным вооружением за семь месяцев не может ничего сде-
лать с постоянным убийством детей в Донецке.

ЯнZен
Красный цвет
Для меня этот цвет стал отнюдь не цветом флага. Для меня это цвет 

русской крови, проливающейся эти восемь лет, и особенно – послед-
ние полгода руками украинских выродков.

Русской неотомщённой крови в Донецке, Луганске, Херсоне, Белго-
роде.

Крови солдат и крови мирных жителей, гибнущих под обстрелами 
ублюдков.

Нет больше другого цвета для меня. Я ставлю тёмно-бордовый фон, 

https://t.me/russ_orientalist/11904
https://t.me/juchkovsky/2812
https://t.me/rus_jansen/1595
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фон густой венозной крови на фон аватара в своём канале, и оставлю 
его таковым до тех пор, пока эти люди не будут отомщены.

Этот цвет – знак моей ярости.
Этот цвет – мой призыв воевать всерьёз.
Этот цвет – призыв уничтожить украинство.
Я буду рад, если меня поддержат другие каналы, но даже если это 

не так – это мой манифест.
Пусть каждый из вас, видя этот аватар в ленте вспоминает тех, о ком 

ещё только предстоит отомстить.
Украина – это не государство. Украина – это бешеный зверь, кото-

рого пора пристрелить.

Vладислав Угольный
Присоединяюсь к молебну коллег о призыве хтонических сил, кото-

рые позволят отомстить за пролитую русскую кровь. Цвет которой — 
красный.

Собственно, оттенки красного: знамя Новороссии, ржавчина раз-
битых зданий (на аватаре окрестности Донецкого аэропорта) и поми-
нальный чертополох — были здесь восемь лет.

Но где восемь лет было безумие? Оно лицемерно, словно россий-
ская эстрада, игнорировало этот край. Но пора возвращаться домой.

Русскую кровь смоет только кровь украинская.
И там, за колючим чертополохом потерь, нас ждет Святая Русь. Но 

вступить туда можно только в чистоте.
А русскую кровь смоет только кровь украинская.
Помоги нам в этом кто угодно.

Правый Григоров
Отдайте приказ об уничтожении военно-политического руководства 

Украины, включая президента.
Просим Путина об уничтожении военно-политического руководства 

Украины.

Объясняет Readovka
На фоне чудовищного обстрела Донецка, где женщины и дети были 

буквально разорваны на куски на входе в продуктовый магазин, са-
мое время напомнить, за что же мы воюем. Это совсем не «иллюзор-
ные цели», это уже не политика, это освобождение, это вопрос наше-
го с вами выживания. Захватчики должны умереть

Александр Жучковский
В чём причина чувства полной безнаказанности и зашкаливающей 

борзости Украины при абсолютно несопоставимых мощностях и ре-
сурсах? В девальвации российских угроз и предупреждений. Как пи-
сал Холмогоров, «после смехотворных «красных линий» мы серьёзно 

https://t.me/zola_of_renovation/2975
https://t.me/grigorov_prav/2014
https://t.me/readovkaru/1400
https://t.me/juchkovsky/2813
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снизили уровень доверия к нашим угрозам». Мы сами раскармлива-
ем и разгуливаем эту бешеную собаку. Стоит ли удивляться, что она 
продолжает на нас бросаться, не боясь, что её пристрелят.

Джига на могиле |Z
Есть ли смысл на который год войны взывать к совести хохла, что со-

знательно обстреливает мирную застройку Донецка? Убивает детей?
Про хохлов стало всё ясно ещё 02.05.2014, в Одессе. 
Вопросы остались только к РФ, только к Шойгу, только к Путину, толь-

ко к Пушилину.
Какого черта враг до сих пор находится в окрестностях Донецка.
Какого черта не эвакуированы если не все гражданские, то хотя бы 

детки.
Кто и почему отдал преступный приказ 8 лет назад не отодвинуть 

ВСУ дальше от города. Кто терпеливо ждал все эти годы пока ВСУ не 
построит эшелонированную оборону на территории Донбасса?

Open Ukraine | Открытая Украина
Пора понять, что это не СВО, а это геноцид населения Украины сво-

им же государством за инакомыслие. Это продолжается 8 долгих лет, 
все кто об это не знал, уже все узнали и поняли. Те,  кто поддержива-
ет и оправдывает убийство мирных жителей Донбасса должны быть 
осуждены и наказаны, это идентично немецкому нацизму. 

Здесь важен не только военный ответ, но и медийный и политиче-
ский и общественный. И если мы не можем сейчас заставить Европу 
прекратить поддержку нацистов и принудить их осудить киевский ре-
жим, то нам нужно это делать в рамках ШОС и БРИКС. Мы должны ста-
вить на уши Совбез ООН. Это принципиальный вопрос!

Объясняет Readovka
Когда говорят об обстрелах Донецка, воображают обычно Сталин-

град: обрубки зданий повсюду, штабеля трупов. 
Реальность проще. И страшнее.
Когда ты идешь по Донецку, иной раз можно забыть, что ты в воюю-

щем городе — ходят трамваи, прогуливаются люди, магазины и кафе 
работают, город ухоженный и уютный.

Потом на соседней улице взрывается снаряд. Если ты оказался по-
близости, то помогай тебе Бог, потому что разрушительная сила «152-
х» и «155-х» чудовищная, но если тебе кажется, что ты далеко — это 
кажется: летящий дуриком осколок может чистым случаем пробить в 
тебе дыру и в полукилометре от места взрыва.

Ракеты ВСУ и раньше то искали ополченцев в магазине, то ловили 
позиции наших гаубиц в квартирах хрущевок. Сейчас они не стесняют-
ся вообще ничего. Сегодня ВСУ в очередной раз вломили по городу — 
убиты 13 человек, в том числе двое детей. Ни один из них не был сол-
датом. Ни одна единица техники ополчения или русской армии не по-

https://t.me/dancingrussians/666
https://t.me/OpenUkraine/26433
https://t.me/readovkaru/1401
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страдала.
Там, за окраинами Донецка, все эти годы стоит сборище маньяков-у-

бийц. Пока мир морщится от «пропаганды», которая называет убийц 
и фашистов убийцами и фашистами, они сами просто делают свою ра-
боту — калечат и убивают людей. 

К обстрелам можно, как ни странно, привыкнуть. Можно начать вос-
принимать их как такое стихийное бедствие. Возможны осадки, воз-
можен снег, дождь, град, артиллерийский обстрел. Как-то раз мне про-
сто со скуки объясняли, как отличить на звук прилет гаубичного сна-
ряда от минометного обстрела. Объясняла кассирша в супермаркете 
— она за время этих «осадков» успела вырасти, окончить школу, най-
ти работу. 

Но это не стихийное бедствие. Это, черт возьми, не стихийное бед-
ствие.

Это работа мясников в жовтом и блакитном, которые до сих пор лу-
пят по городам и весям. Они искренне считают нас кеглями, которые 
надо посносить. Мы для них не люди.

Но они для нас — нелюди.
И эта война не остановится, пока мы их всех не перебьем.

Что-то знаю / Павел Данилин
Простота хуже воровства.
Шольц отжигает. Россия, говорит, негадежный партнер.
Ты, тварь фашистская, поставляешь бандеровскому отребью само-

ходки и гаубицы, ПТУРЫ и стрелковку, зенитки и тд. На твоих руках, 
гитлеровский выкормыш, кровь невинных граждан Донецка и Луган-
ска. Ты, гниденыш, продавшийся Америке, вместе с такими же урода-
ми, обокрали нашу страну на 300 млрд долларов, ввели санкции, экс-
проприировали газохранилища и заводы, а теперь говоришь, что мы 
- ненадежные партнеры???

Мы не партнеры больше.
Вы убиваете русских.
Вы - враги.

Захар Прилепин
Что делать-то?
Помимо того испытывать ярость, боль и ужас - что делать-то мы мо-

жем?
Что, например, делать нам с Европой?
Захар Прилепин: Россия должна построить другую политическую 

систему в Европе

Анатолий Шарий
Мать тернопольчанки, с 13 лет активистки Майдана, а ныне бой-

ца «Азова» Катерины «Птахи», которую в отдельных рос СМИ называ-

https://t.me/ctotoznayu/2124
https://t.me/zakharprilepin/14734
https://youtu.be/AUNOCeSlrdI
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ют «снайпершей», хвастает соседям, что ее дочь «на особом счету» в 
плену. 

А именно. Дочери дают звонить матери по 20-30 минут, Катерина 
рассказывает, что «эти самые» ее «боятся» и «уважают», выполняют 
либое требование. 

Боец не выказывает никакого сомнения в том, что скоро окажет-
ся дома, а потом - там, где «должна быть». Она утверждает, что «про-
гибает русских» и общается даже с приезжающей прессой только на 
украинском языке.

Должен заметить, что мама бойца «Азова» Птахи несколько раз об-
щалась с дочерью при третьих лицах, которые подтверждают нелими-
тированное общение, намекающее на  особые условия. 

В связи с этим у меня есть ряд вопросов к российское стороне. 
1. Почему такими же эксклюзивными условиями не могут пользо-

ваться рядовые бойцы ВСУ? Потому ли это, что они не являются бой-
цами националистических формирований? 

2. Почему оказалось так, что «Азов» пользуется особыми условия-
ми, первым идет на обмен, получает то, что «обычные» солдаты ВСУ 
получить не могут? 

3. Правда ли, что на днях состоялась «тихая передача» все тех же 
бойцов «Азова» Киеву? 

4. Можно ли считать, что быть идейным бойцом «Азова» в глазах 
российской стороны «престижнее» и «выгоднее», чем «обычным» 
солдатом ВСУ, мобилизованным с улицы? 

5. С какой целью ВС РФ пришли в Украину?

Раньше всех. Ну почти.
Делегация США в Женеве признала проведение на Украине биоло-

гических исследований на малообеспеченных гражданах и пациентах 
психиатрических больниц — начальник войск радиационной, хими-
ческой и биологической защиты ВС РФ генерал-лейтенант Игорь Ки-
риллов

Что-то знаю / Павел Данилин
США признались, что использовали нищих украинцев и психболь-

ных на Украине для проведения над ними опытов в биолабораториях.

Юрий Баранчик
Танкистам ВСУ перед боем стали заваривать люки - свидетельства 

очевидцев. Это еще одно свидетельство нацистского характера пра-
вящего киевского режима. Скотского отношения к людям. Поэтому не 
случайно такие экипажи сдаются в плен вместе с машинами.

Larkin
Вот этот жанр «Посмотрите, хохлы обвиняют нас в плохом поведе-

нии, НО НА САМОМ ДЕЛЕ ЭТО НЕ ТАК. Посмотрите какие мы хорошие.» 

https://t.me/bbbreaking/135639
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уже осточертел.
Зачем мы должны им что-то доказывать вечно? Они че нас экзаме-

нуют что-ли? Если нам будет нужно мы айдаровцев из могил выкопа-
ем, обоссым и обратно закопаем вместе с дохлыми котами. Нам этого 
не надо, у нас нормальное воспитание, но оправдываться мы ни пе-
ред кем не должны.

Хватит жить с навязанным чувством вины.

Олег Царёв
Интересно. Наши хакеры, арестованные ещё в январе этого года 

по просьбе США, до сих под замком? Наши русские ребята изрядно 
пощипали финансовый сектор США. Я тогда написал пост в их защи-
ту. Об этом тогда никто не писал, но всем, разбирающимся в предме-
те, было понятно, что они не могли вести такую масштабную деятель-
ность без поддержки и контактов с нашими спецслужбами. 

Прошло время, и теперь пишут, что арестованные входили в наши 
кибервойска и работали над задачами, которые ставились им как в 
интересах России, так и в интересах Китая. Судя по реакции из США, 
работали очень эффективно. Байден жаловался Путину на работу рос-
сийских хакеров на встрече в Женеве и позже, во время телефонно-
го разговора в июле 2021 года, просил устранить хакерские атаки на 
американские компании. После тех обсуждений были надежды на до-
стижение договоренностей по вопросам глобальной безопасности с 
США.

Прямо сюжет из фильма «Профессионал», только вместо Бельмон-
до в главной роли наши русские ребята. 

Ну и что в итоге? Получается, мы своими руками разгромили своё 
одно из самых эффективных наших соединений? 

Мне кажется, пора ребят выпускать на волю и озадачивать по пол-
ной. Работы много. Хватит. Засиделись.

Политджойстик/Politjoystic
Байден заявил, что пандемия КОВИД19 закончилась. И ему можно 

верить, ведь они её и запускали.

Николай Стариков
Одной из важных причин происходящего сегодня противостояния 

России и Запада является то, что мы запустили механизм разрушения 
гегемонии доллара.

Об этом в эфире телеканала Россия-1 заявил зампред Государствен-
ной Думы от фракции «Справедливая Россия – За Правду» Александр 
Бабаков.

Англосаксы прекрасно понимают, что из их рук уходит то влияние, 
которое строилось веками. И это влияние переходит к новым структу-
рам так Шанхайская организация сотрудничества (ШОС).

У ШОС и НАТО/ЕС совершенно разные потенциалы будущего, со-
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вершенно разное отношение к экономическим, политическим и иде-
ологическим вопросам.

НЕЗЫГАРЬ
Озвученным ранее планам создания новой резервной валюты на 

основе корзины БРИКС не суждено воплотиться ближайшее время.
<...>
По факту у стран БРИКС пока нет предпосылок даже для перехода 

на национальные валюты во взаимной торговле вследствие либо зна-
чительного дисбаланса во внешней торговле по в структуре экспор-
та-импорта, либо незначительного объема торговых связей между со-
бой.

РИА Новости
Общественная палата ЛНР обратилась к главе республики с иници-

ативой немедленно провести референдум о признании ее субъектом 
Российской Федерации

Холмогоров
Инициатива о немедленных референдумах - это безусловно прояв-

ление обоснованной тревоги на Донбассе. Укры рвутся на Лисичанск, 
бьют по Донецку. Еще немного и могут возобладать пораженцы с иде-
ологией «мы никому ничего не обещали». И тогда куда еще «перегруп-
пируют и отведут» - трудно предугадать.

Поэтому Донбасс справедливо и обоснованно требует гарантий. То, 
что их не дали еще в мае, на фоне успехов, было преступной ошибкой.

Платон Беседин
Референдум по признанию ЛНР частью России должен произойти 

как можно скорее!
Меж тем опять наблюдаем брожения, сомнения вокруг признания 

ЛНР частью России. Уже и какие-то отмазки одну за другой начинают 
придумывать. 

Там, в Луганске и Ровеньках, Красном луче и Рубежном, НАШИ РУС-
СКИЕ люди, которые с 2014 годами платят жизнями, здоровьем, судь-
бами, благополучием за то, чтобы быть с Россией и в России.

ЛНР и ДНР не просто заслужили стать частью России. Они уже часть 
России по праву. Осталось оформить это юридически и администра-
тивно. Других вариантов быть не может.

Маргарита Симоньян
Немедленный референдум — это Крымский сценарий, и это ва-банк. 
Сегодня референдум, завтра — признание частью РФ, послезавтра 

— удары по территории России становятся полноценной войной Укра-
ины и НАТО с Россией, развязывающей России руки во всех отношени-
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ях. 
Если я правильно понимаю, сейчас референдумов потребуют не 

только в ЛНР.

Бульба престоловъ
Тупая армянская шлюха, так ведь удары по территории России и так 

уже были, даже без ЛНР и ДНР. 
Белгородская область, Ростовская область, Крым. Ничего не напо-

минает?
Нет, референдумы хотят проводить вовсе не для этого, а чтобы офи-

циально сузить географию конфликта, дать гарантии безопасности 
Украине.

Ва-банк был один — 24 февраля. И твои армяне в руководстве РФ 
эту ставку просрали.

МИГ
Возникает вопрос: а разве уже нанесенные удары ВСУ по территории 

Белгородской, Брянской, Курской областей, с человеческими жертва-
ми, России руки не развязывает?

Удивительная наивность этих государевых людей с их религиозной 
верой в непогрешимого Начальника.

Larkin
Удары по территории России (Крым, Белгородская область, Ростов-

ская область) это уже давно обыденность.
К сожалению, реакции на это нет. 
Но чем быстрее ДНР и ЛНР станут полноправными областями РФ 

тем лучше в любом случае.

Александр Жучковский
Сильно сомневаюсь, что очередная наблюдаемая многодовка (Л/

ДНР «просят» – РФ «рассматривает» и соглашается) – это «Донбасс тре-
бует гарантий». При всём уважении, Донбасс здесь объект, а не субъ-
ект политических решений. Если всё так, то это хорошо, иначе картина 
складывалась бы совсем скверная: РФ ничего не может и не хочет, и 
только Донбасс требует и чуть ли не вынуждает Москву действовать. 

История с февральским признанием Л/ДНР стала прелюдией к Свя-
щенной военной операции. Надеюсь, что присоединение республик, 
дай Бог оно состоится, станет прелюдией к Священной ВОЙНЕ.

Объясняет Readovka
Жребий брошен. В ЛНР требуют референдума о присоединении к 

России
Референдумы в республиках Донбасса, и теперь уже не только Дон-

басса, о присоединении к России — это то, что надо было делать уже 
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вчера. Луганск и Донецк пролили тонны крови за то, чтобы быть в Рос-
сии, быть с Россией, быть частью России. А кроме того, это, наконец, 
поднимает ставки до должного уровня. Одно дело, если Украина об-
стреливает КПП на границе, другое — если ведет войну за террито-
рию, которую Россия официально и публично признала своей. 

Часть нашей страны оккупирована самопровозглашенной Украи-
ной. Мы не можем прятать голову в песок и робко пытаться убедить 
отдать наши земли и наших людей. Присоединение ЛДНР, Херсона и 
Запорожья означает, что мы сражаемся за самое себя, не стыдимся 
этого и не прячемся за эвфемизмами.

Это наша земля. 
Мы должны сражаться за нее с открытым забралом.

Захар Прилепин
Итак, ЛНР просит о немедленном референдуме.
Референдум в ЛНР - это заявка, 
это повышение ставок, 
это Россия, которая говорит: да по фигу мне, вот вы не поверили, 

что мне по фигу, а мне по фигу.
Ещё это компенсация (верим - временной) харьковской потери - ког-

да иные разуверились - но вот ответ.
Мы берём своё, мы потянем.
И следующий должен быть в Херсоне, на всей территории области. 

Раз не по алфавиту начали. И раз области в целом освобождённые 
пока только две. 

Чтобы чувствовать высокую ответственность и вести имперскую по-
литику - надо повышать планку, а не понижать.

Киеву нравится повторять, что с Москвой не будет переговоров. Ну 
вот теперь точно не будет переговоров по Крыму, Луганску, а затем 
Херсону. Что упало то пропало.

Давайте референдум скорей.
Владимир Даль, создатель великорусского словаря, родился в ста-

нице Луганской. Это и есть будущий Луганск.
Создатель великорусского словаря мог только в России родиться.

Николай Стариков
Луганск и Донецк - это Россия. Как и Мариуполь и Северодонецк.
Так должно быть. Россия начала СВО признав республики Донбас-

са. Нет ни одной причины, чтобы не принимать ЛДНР в состав матери 
- Родины. И есть сотня причин, чтобы это сделать.

Александр Жучковский
С одной стороны, да. С другой стороны, возможно именно НАСТУ-

ПЛЕНИЕ (а не обстрелы), т.е. попытка непосредственно захвата фор-
мально российский территории послужит для начальства РФ тригге-

https://t.me/zakharprilepin/14735
https://t.me/nstarikovru/31879
https://t.me/juchkovsky/2818


ОГЛАВЛЕНИЕ 355ДЕВЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ром для полноценной войны. По крайней мере, так хочется думать.

РИА Новости
Глава Общественной палаты ЛНР: верим, что ответ на запрос по ре-

ферендуму будет получен уже скоро

Vладислав Угольный
Чеж луганчане поперек батьки в пекло лезут. Референдум им вынь.
Сказано же, сначала Херсон и Запорожье, потом Донбасс.

GREY ZONE
По официальной версии Общественная палата ЛНР считает, что 

вхождение в состав России откроет новые возможности на пути воз-
вращения к мирной жизни. 

В реальности же требование о возможности проведения референ-
дума по ускоренной процедуре с большей вероятностью связано с на-
ступательными действиями ВС Украины с севера от Луганской обла-
сти. Несколько дней назад противник всё-таки форcировал реку Ос-
кол и занял левый берег Купянска, тем самым фактически возобновил 
возможность контр/наступательных действий на Луганском направ-
лении.

Скорее всего ускоренной процедуры референдума не будет в виду 
того, что военно-политическое руководство находясь в том положе-
нии, в каком оказаться не ожидало, уже не хочет обострять ситуацию 
и нести ответственность за то, что гарантировать исполнить в данный 
момент не может.

Больше, чем уверен, что отступление с Харьковской области было 
контролируемым, но не в том плане, что оно прошло по плану, ведь 
нельзя считать хорошим планом «перегруппировку», в результате ко-
торой ты бросаешь техники на пару сотен миллионов долларов. Про-
сто в виду понимания бесперспективности нахождения группировки 
на Харьковском направлении и невозможности осуществления даль-
нейших наступательных действий в виду нехватки сил и средств, скорее 
всего, было решено не повторять ошибок с «жестами доброй воли», 
как это было в Киевской и Сумской области, а выйти под видом насту-
пления противника. Поэтому, в проведении референдума, скорее все-
го, будет отказано под причиной что-то вроде невозможности обеспе-
чения безопасности мероприятия.

РИА Новости
Референдум по вхождению ЛНР в состав России - это «вопрос не 

одного дня», говорить о дате рано, заявил глава общественной пала-
ты ЛНР

Политджойстик/Politjoystic
Политический блок начал давить на военный из-за ситуации с СВО. 
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Причина в том, что потери уже освобождённых территорий и срыв ре-
ферендумов ставят под угрозу внутрироссийскую лояльность власти. 
С учетом параметров будущих федеральных бюджетов процессы мо-
гут быть довольно стремительными и их не отлакировать привычны-
ми инструментами.

Бульба престоловъ
Заявления по референдуму в ЛНР могут быть попыткой:
• остановить украинское наступление — якобы побоятся нападать 

на территорию РФ (не побоятся)
• дать населению РФ какую-то имитацию промежуточной победы
• продемонстрировать партнёрам, что никакой угрозы иным терри-

ториям Украины нет, а амбиции РФ сократились в сотни раз и теперь 
ограничены народными республиками

Последнее скорее всего основное, потому что этому предшествова-
ло множество заявлений, что СВО теперь ограничена Донбассом. По-
этому, если рассматривать трек по переносу всей войны на Донбасс 
(максимально невыгодное и смертельное для ВС РФ направление), 
то сдача Харьковской области, зона безопасности ЗАЭС, сворачивание 
Z-повестки это цепочка «донбассизации и минимизации СВО», и ре-
ферендумы это новое звено данной цепочки.

При этом попытки принудить хохлов к переговорам и подписанию 
бумажки сопровождаются крайне вялыми ударами по энергетической 
инфраструктуре раз в две недели. 

<...>
Это последний акт отчаяния со стороны Администрации Путина. 

Дальше или признание поражения и мир, или кровавая мобилизация, 
тяжёлое поражение и мир.

Ꙃаставный
В хорошее положение ставят Кремль наши новороссийские братья. 

Прокатилась волна — пока что от общественных палат донбасских ре-
спублик и первых лиц Херсонщины, — волна отчаянного требования 
присоединения к России. Если уж со второго раза (первый в 2014) наши 
начальники не пустят русских к себе(!) домой... то это будет позор, от 
которого теперь начальникам не получится отмыться НИКОГДА.

РИА Новости
Жители Херсонской области желают как можно скорее провести ре-

ферендум, чтобы получить гарантии вхождения региона в РФ, заявил 
РИА Новости Стремоусов

Раньше всех. Ну почти.
Херсон находится под полным контролем союзных сил, предпосы-

лок для входа украинских войск и западных наемников на террито-
рию Херсонской области нет, заявил заместитель главы администра-
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ции региона Кирилл Стремоусов.

РИА Новости
Общественная палата ДНР обратилась к Пушилину с просьбой неза-

медлительно провести референдум о принятии республики в состав 
РФ

АДЕКВАТ Z
Когда сначала Общественная палата ЛНР, а потом, почти одновре-

менно, ее донецкие коллеги и администрация Херсонщины говорят, 
что проводить референдумы пора, значит, их проводить пора. С пол-
ным безразличием ко всему, что по этому вопросу уже наговорил и 
еще наговорит противник. Это раз.

И два: после принятия официальных решений и назначения офици-
альной даты попытки противника наступать, чтобы сорвать голосова-
ние, неизбежны. Мы это прекрасно понимаем, к этому готовы и этого 
ждем - в известном смысле даже очень ждем.

Последняя точка в восьмилетнем пути домой Донбасса и полуго-
довом - Херсонщины, надеюсь, будет поставлена скоро. Люди ждали 
этого давно и сильно.

Маргарита Симоньян
В просьбах о проведении референдума ключевое слово - ‘немед-

ленного’.

Политджойстик/Politjoystic
Три референдума и успешное наступление - фабула этой осени.

Раньше всех. Ну почти.
Пушилин предложил Пасечнику объединить усилия администра-

ций глав ДНР и ЛНР, аппараты парламентов для выработки шагов по 
началу подготовки к референдуму

Пушилин после обращения Общественной палаты по референду-
му предложил Пасечнику дать поручения силовым структурам для со-
вместной проработки вопросов безопасности.

Анатомия событий
Пушилин звонит Пасечнику под телекамеру. Имитация того, что от 

этих двух кадров что-то зависит.  Кому нужны эти информационные 
пошлости?

Берег ЧерепоV
Со своей стороны выступаем с предложением провести один раз ре-

ферендум, позволяющий принимать новые территории в состав Рос-
сии без референдума. Чтобы отбросить все эти бюрократические и 
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юридические условности, требующиеся для условной легитимизации. 
А то наш неповоротливый бюрократический аппарат при поддержке 
неповоротливой забюрократизированной армии приведут к тому, что 
нечего уже будет принимать в состав.

BRIEF
Руководитель Центра изучения общественных прикладных проблем 

национальной безопасности, полковник в отставке Александр Жилин: 
Через инициативы новообразований нас буквально за уши втягивают 
в большую войну.

Холмогоров
А мы сейчас, блять, где???

Ꙃаставный
И не забудем, что СВО это надолго. Принятие в состав России дон-

басских республик и освобожденных на 19 сентября земель отнюдь 
не будет являться победой. Победа выглядит иначе. Эта моя карта — 
яркий её маркер.

Vладислав Угольный
По результатам референдума о вхождении республик Донбасса, а 

также как минимум Херсонской области, часть российской террито-
рии де-юре будет находиться под оккупацией иностранного государ-
ства. Это раз.

Силовые подразделения народных республик будут введены в со-
став соответствующих российских структур. Основа для этого есть, в 
частности — известное расширение штата российской армии на 150 
тысяч человек с 2023 года. Это два.

Автоматически возникнет вопрос о статусе мобилизованных жите-
лей ЛДНР. Решение этого вопроса будет зависеть от решения россий-
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ского руководства в отношении военного положения в самой РФ. Во-
обще, донбасские мобики — одна из главных причин, почему рефе-
рендум не состоялся до сих пор. Это три.

В четвёртых, анонсирование референдума является приглашением 
ВСУ к интенсификации наступления и террористической войне. Укра-
инское политическое руководство и их иностранные кураторы будут 
поставлены в неудобное положение необходимости срыва референ-
дума. Т.к. это, как минимум, политическое поражение для Украины.

Из четвертого пункта вытекает вероятность ловли ударных бригад 
ВСУ на живца. Подобный вариант будет все более похожим на правду, 
если даты референдум обозначат не «вот прям щас», а на, допустим, 
4 ноября.

Образ будущего
Многие ошибочно полагают, что для того, чтобы победить Украину, 

надо превратиться в украинцев. Свистеть, галдеть и скакать.
Нет, это будет поражением, даже если взять Киев.

МИГ
Проведение референдума на Донбассе в ближнесрочной перспек-

тиве вряд ли повлияет на ход военных действий. Но по крайней мере 
даст моральную осмысленность происходящему.

А это уже немало.

Readovka
Избирательная система ЛНР готова к проведению референдума о 

признании республики субъектом РФ на все 100% — депутат Госдумы 
Водолацкий

Он также отметил, что референдум будет проведен в ближайшее 
время осенью

Захар Прилепин
ВЕРСИЯ НЕСМЕШНОГО ГАЙДАЯ
Если Россия организует и проведет «референдум» на территориях 

Луганской области, то это откроет путь к всеобщей мобилизации в РФ 
- это мнение высказал украинский глава Луганской ОВА (чисто укра-
инское изобретение - глава региона без региона) Сергей Гайдай.

«Оккупанты могут провести фейковый «референдум», наскоро как-
то его слепить, признать «результаты».  По результатам они все «за-
хотят» вступить в состав РФ. И дальше уже наша деоккупация времен-
но оккупированной украинской Луганской области, с точки зрения РФ, 
будет «прямым нападением на Россию», и это позволит провести все-
общую мобилизацию, объявить войну», – заявил Гайдай.

Ну, про «слепить» - там нечего «лепить»: там 90 процентов за Рос-
сию, остальные уехали.

Остальное - ну, любопытно. Есть некоторый резон.

https://t.me/obrazbuduschego2/11296
https://t.me/mig41/20580
https://t.me/readovkanews/42019
https://t.me/zakharprilepin/14737
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МИГ
Серьезные политические подвижки (заявления о референдумах на 

Донбассе) начались сразу же после серьезных переговоров «николай-
платоныча» в КНР.

Хочется верить, что между этими двумя событиями есть причин-
но-следственная связь.

России не нужна китайская военная помощь. России (точнее, на-
шим властям) нужно китайское трезвомыслие.

Vоенкор Котенок Z
Киев заявляет об обстреле Южноукраинской АЭС. Российская раке-

та якобы упала в 300 м от реакторов, а ударной волной повреждены 
здания энергоблоков, в частности, выбито более 100 окон. 

При этом подстанции вокруг объекта целы, хотя, как верно подме-
чает уважаемый Юрий Подоляка, именно по ним имеет смысл нано-
сить удары для вывода объекта из строя. Так что еще одна не очень 
умная и не слишком эффективная провокация киевского режима.

Readovka
Медведев молчит уже неделю — в канале экс-премьер-министра 

не появилось ни одного сообщения после публикации Украиной до-
кумента о гарантиях безопасности

Последний пост Медведева вышел еще неделю назад — приуро-
чен он был к новому документу, который выпустил киевский режим, 
о «гарантиях безопасности для Украины». С тех пор в канале бывшего 
премьер-министра России ничего не появлялось.

За эту неделю на Харьковском направлении произошли изменения. 
Одновременно с этим состоялся и саммит ШОС, и секретарь Совбеза 
успел улететь на переговоры в Китай, а Зеленский несколько раз поу-
грожать и России, и русскому населению Крыма и Донбасса.

Удивительно, но Медведев даже не стал высказываться насчет того, 
что молдаване хотят поменять Санду на дрова. Что бы там ни случи-
лось, ждем и надеемся, что в скором времени Дмитрий Анатольевич 
вернется к новостям и отметит своим присутствием Telegram.

Холмогоров
Украинцы перешли к публичному обсуждению моего будущего 

убийства.

Холмогоров
В случае моего убийства, даю нравственное разрешение любому 

русскому, который захочет отомстить и будет иметь такую возмож-
ность, на ядерный удар по гор. Львову.  Не отказывайте себе в удо-
вольствии. 

Ну и Россию и русских берегите.

https://t.me/mig41/20579
https://t.me/voenkorKotenok/40553
https://t.me/readovkanews/41981
https://t.me/holmogortalks/24623
https://t.me/holmogortalks/24624
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Логика Маркова
Запад резко ужесточил свою позицию в отношении России. Ранее 

Запад был ориентирован на так называемый «корейский вариант «. То 
есть предлагал, что будут просто остановлены военные действия там, 
где находятся войска. Просто перемирие. А потом уже предполагали 
организовывать давление.

Сейчас Запад перешел на требование формулы «уважение терри-
ториальной целостности Украины». То есть требование к Кремлю вы-
вести российские войска не только к линии 24 февраля, но и вывести 
войска и с Донбасса и из Крыма. 

Эта формула была озвучена Макроном и Шольцем на переговорах 
с Путиным. Причина ужесточения- удачное наступление армии Украи-
ны в Харьковской области и ожидающееся  наступление армии Укра-
ины в Херсонской области, в Запорожской и из района Угледара.

В этих условиях западные лидеры считают, что могут диктовать Крем-
лю немного более жестко.

СПЧ - Совет по правам человека
Валерий Фадеев: «Графоманам, арлекинам и фиглярам нужна толь-

ко возможность петь и плясать, зубоскалить и пошло умничать. Они 
не понимают, что поставлено на карту»

Глава СПЧ прокомментировал настроения ряда представителей 
творческой элиты России:

«Трудности при проведении спецоперации, а от таких трудностей 
не застрахован никто, подтолкнули некоторых представителей творче-
ского слоя и диванных стратегов высказать сомнения в необходимо-
сти действий России в Донбассе и на Украине. Одни говорят о якобы 
вымышленных целях, которые преследует наша страна, другие призы-
вают к прекращению боевых действий. Они полагают, что тем самым 
проявляют свою принципиальность и гражданскую смелость, они счи-
тают, что исходят из простых и ясных принципов гуманизма. Однако 
здесь тот случай, когда иная простота хуже воровства. Этим пользует-
ся враг, продвигая тезис о том, что будто бы граждане России не под-
держивают СВО и свою армию.

Надо быть слепым и глухим, чтобы даже теперь не понимать, какую 
долю уготовили России наши западные «партнеры», какая участь жда-
ла жителей Донбасса в случае его оккупации киевской армией. Мил-
лионы жителей были бы поражены в правах и лишились собственно-
сти, очень многие подверглись бы уголовному преследованию и были 
бы даже убиты. Мы видим это сейчас в населенных пунктах Харьков-
ской области, где происходят аресты, репрессии, убийства - без суда и 
следствия.

Те, кто жалобно стонут в соцсетях, не понимают, что на карту по-
ставлено действительно важное, - свобода народа от внешнего при-
нуждения и гнета. То, что называется суверенитетом. Они не понима-
ют, зачем такая свобода, она им не нужна. Этим графоманам, арлеки-

https://t.me/logikamarkova/3436
https://t.me/president_sovet/2058
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нам и фиглярам нужна только возможность петь и плясать, зубоска-
лить и пошло умничать. Сегодня на одной чаше весов свобода от угне-
тения, свобода выбирать свою судьбу, а на другой – свобода паясни-
чать. Новые лица – воины, врачи, военкоры, волонтеры – будут нашей 
элитой».

Сергей Миронов
Дискриминационная политика ЕС в отношении поездок граждан РФ 

в европейские страны вызвана социально-экономическими послед-
ствиями безответственной антироссийской политики Брюсселя.

С сегодняшнего дня Эстония, Латвия, Литва и Польша ввели запрет 
на въезд граждан России и Белоруссии с шенгенскими визами, выдан-
ными в других государствах ЕС.

Конечно, мелкие американские шавки пытаются лаять громче всех, 
но и старожилы Евросоюза не отстают, вводя все новые визовые огра-
ничения в отношении россиян. Убежден, что ими движет не только 
русофобия и стремление нас «наказать». Как европейские лидеры ни 
хорохорятся, им ясно, что жизненный уровень в ЕС будет падать. У нас 
об этом говорят довольно много, но лучше один раз увидеть своими 
глазами и удостовериться, что «пропаганда» не преувеличивает. Это-
го, похоже, и боятся в Брюсселе. Как раньше в СССР ограничивали кон-
такты, чтобы не соблазнять советских людей заморскими благами, так 
сейчас Евросоюз, сооружая «железный занавес», пытается скрыть по-
следствия своих провалов.

Раньше всех. Ну почти.
РФ и Коморские острова подписали заявление о неразмещении ору-

жия в космосе

Бульба престоловъ
Однажды бабочке приснилось, что она российский дипломат. По-

том бабочка проснулась, а она — армянин.

Сладков+
УКРАИНСКИЕ АРТИЛЛЕРИСТЫ И ПРАВОСЛАВИЕ. МОЖНО ЛИ ПРО-

ЩАТЬ УБИЙЦ С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ НАШЕЙ ВЕРЫ? 
 Донецк, Бакинская площадь, место сегодняшней гибели тринадца-

ти мирных жителей. Тихие торговые ряды, а ещё утром бойкое место. 
Теперь – Знамя с ликом Христа, зажжённые свечи прямо на прилав-

ке «Шаурмы». И люди, которые несут цветы. Погибшим близким, дру-
зьям, знакомым… Шум «болгарки» - рабочие уже устанавливают за-
граждения на изуродованный взрывом магазин «Джем».

 Меня волновала мысль: прощать или не прощать украинских убийц, 
с точки зрения нашей веры? По православию надо бы простить, но 
столько преступлений, столько убийств невиновных людей… Вот, что 
сказали батюшки:

https://t.me/mironovonline/4766
https://t.me/bbbreaking/135658
https://t.me/bulbe_de_trones/2052
https://t.me/Sladkov_plus/6293
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 Отец Роман: «Простить можно только того, кто просит прощения. 
Не заведомо всех убийц и насильников. А когда у человека покаяние, 
тогда можно и подумать о прощении. А пока никто прощения не про-
сит, что об этом думать».

Отец Дионисий: «Простить-значит остановить».
Их надо остановить.

Логика Маркова
Сегодня в Москве в театре им. Вахтангова на спектакле Юрия Буту-

сова Бег звучала песня Вакарчука. Это известный певец и известный 
украинский неофашист. Получается, что 

1. из бюджета Российской федерации платят деньги театру Вахтан-
гова. 

2. Театр Вахтангова платит из них деньги роялти неофашисту Вакар-
чуку. 

3. Известно, что неофашист Вакарчук отчисляет из этих денег на во-
оружение ВСУ и неонацистских батальонов.

4. Из этого оружия убивают солдат армии России и мирных жите-
лей Донбасса, тоже жителей России. 

5. То есть на деньги из бюджета России убивают граждан России. 
Доколе?

6. Пора в этом во всем навести порядок.
7. Пример порядка. Режиссёра спектакля уволить и найти, что он 

украл и посадить. А такие воруют обязательно.
8. Кто утвердил спектакль, уволить, найти что украл и посадить. Та-

кие воруют обязательно. 
8. Того, кто административно крышует этих ребят из департамента 

культуры Москвы или из администрации, найти, уволить, найти, что 
украл, и посадить.

9. Обо всем этом активно написать и рассказать везде. Чтобы дру-
гие думали головой.

10. Вот тогда армия России начнёт наступать. Или вы думаете, что 
это не связано? Ещё как связано.

Холмогоров
Мое выявляющееся с возрастом преимущество состоит в том, что я 

старый советский человек (и именно поэтому антисоветчик).
Будучи старым советским человеком я точно знаю, что русский на-

род отнюдь не любит Пугачиху и не поклоняется ей. 
Пугачиха продукт советской и постсоветской медийной и власт-

но-мафиозной системы.
Народ всегда смотрел на Пугачиху как на забавную зверушку, пят-

на на труселях которой можно было пообсуждать. «Пугачиха» она и 
есть «Пугачиха» - не я такое прозвище придумал. Она сама выстрои-
ла себе такой имидж и уже в 80-е была классической attention whore.  

https://t.me/logikamarkova/3439
https://t.me/holmogortalks/24629
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С годами кроме этой функции, постепенно превращавшейся из whore 
во hole ничего больше и не осталось.

Все те немногие разы, когда Пугачиха пробовала в политику - эф-
фект от нее был по меньшей мере нулевым.

Так что те, кто верещит насчет Пугачихи отлично знают, что никаким 
лидером общественного мнения, никаким его выразителем, она не 
является. Как и прежде, она является лишь скандалезой. И Запустили 
ее исключительно для того, чтобы хитрый мужик подумал: «Раз влез-
ла, значит что-то знает, что там наверху, кто-то ей подсказал, линия, 
значит, такая». И начал бы подстраиваться под линию.

Пугачиха не имитатор общественного мнения, она имитатор линии. 
Так это и надо воспринимать.

Русский тарантасъ
Роковая ошибка Старухи Галкиной.
Старуха за столько лет жизни не поняла главного - народное при-

знание у комедиантов, явление обоюдоострое. Вот за что ее любили? 
Песни брали за душу. Соответствовали чаяниям и мироощущениям 
миллионов людей. Не гальванизированный кадавр, который еще и не 
стареет от чего-то, пугая умных людей. Нет. Любили ее за фонограм-
мы. Ну, бабки могли у телевизора обсудить балахоны или миниюбки 
такой же немолодой лицедейки. Взамен, от нее требовалось немного 
- быть с народом, который и дал певице достаток, безбедную жизнь. 

Но, старуха с годами окончательно лишилась чувства реальности 
и ужасно ошиблась. Россия втягивается во что-то страшное и непро-
гнозируемое. Традиционные враги опять оскалились, а народная лю-
бимица демонстративно дезертирует без особой нужды. При первом 
шухере «голос эпохи» сдернул с Родины в чужую страну. Предал. А та-
кое не прощается никогда. Сейчас, уверен, на эту же тему размышля-
ют Земфира, Юра-Музыкант, наши братья Вачковские до операции из 
Би-2. Галкин тоже ерзает, завидует вовремя соориентировавшемуся 
Филиппу и своему коллеге по разговорному жанру Петросяну. С неба 
на них смотрит Кобзон, в белых одеждах, безупречных после чистили-
ща Добнасса 14 года.

Страну вырвало лицедеями.

Кухня Роджерса
Зачем некоторым нужны вопли о мобилизации
Давайте я вам нарисую общую картину, для примерного понимания 

– что будет, и почему некоторые сильно не хотят, чтобы было именно 
так.

Итак, у нас на жёлтой подводной лодке уже через несколько меся-
цев будет:

1. США. Раздираемые на части межпартийной борьбой между нор-
мальными дебилами и разноцветным ЛГБТ. Стремительно скатыва-
ющиеся в гражданскую войну на фоне падения фондовых рынков и 

https://t.me/DmitriySteshin/5904
https://t.me/rogers_kitchen/6676
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уровня жизни, галопирующей инфляции и изношенной инфраструк-
туры. А во главе всего этого кучка маразматических геронтократов, из 
района кладбища отчаянно цепляющихся за власть.

2. Европа. С неконкурентоспособной экономикой, с массово закры-
вающимися заводами, с дефицитом газа и прочих энергоресурсов, без 
удобрений и с плохим урожаем, с огромными счетами за коммунал-
ку. Раздираемая противоречиями и территориальными претензиями, 
стремительно нищающая, замерзающая и тонущая в митингах и бун-
тах. Во главе с гинекологами и филологами, слепо тянущими нежиз-
неспособную повестку.

3. Ближний Восток, включая всякие южные постсоветские, кхм, ре-
спублики. Где все отчаянно режут друг дружку.

4. Украина. Жопа мира во всех смыслах.
5. Юго-Восточная Азия (прежде всего Индия и Китай). Относитель-

но спокойно работающие, хотя и обеспокоенные стремительным со-
кращающимися западными рынками.

6. Россия. Живущая нормальной жизнью. В тепле, со светом, с вкус-
ной едой на столе, наблюдающая с помощью сверхскоростного интер-
нета безумие и хаос на Западе в режиме реального времени. Жующая 
со словами «Что творится-то, ужас какой, страсти!».

Контраст очевиден?
И этот контраст будет самой мощной пропагандой российского об-

раза жизни. Не размахивание разноцветными флагами или книжка-
ми давно умерших авторов, а свет, тепло, еда и безопасность. Уж из-
вините мою приземлённость.

Это будет настолько мощная картина, что некоторые страны и на-
роды вновь попросятся в состав процветающей России. Как это уже 
было неоднократно в нашей истории.

Поэтому деструктивными силами на Западе поставлена задача де-
структивным слабостям внутри России любой ценой не допустить по-
добного развития событий.

«Пухлые русские скоты» (это цитата одного лысого майдауна) не 
должны радоваться жизни. Не должны ездить в отпуск. Не должны 
проводить время со своими жёнами и детьми.

Нужно их мобилизировать. Не важно, что это нафиг не нужно и не 
целесообразно. Нужно изъять сотни тысяч, а лучше (для врагов Рос-
сии) миллионы мужчин из их повседневной работы, нанести удар по 
экономике, загнать их всех в полевые условия, выдать им «ржавые ста-
рые автоматы» (цитата другого «караул-патриота», мелкого уголовни-
ка).

И пока миллионы будут ловить сезонные простуды и инфекции в 
палатках где-то в поле, к станкам поставят женщин и детей. Мобили-
зация ведь, куда без этого!

Чтобы все страдали! Чтобы не смели радоваться и жить нормаль-
ной жизнью. Чтобы донатили «военкорам» (приятный бонус к дея-
тельности по подрыву России). Платить и каяться!

Чтобы контраст между бьющимся в агонии Западом и Россией не 
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был заметен.
Мобилизация позволит укропропаганде рассказывать про милли-

оны, миллиарды убитых русских. Всяким грантоедским «Комитетам 
солдатских матерей» завывать про «кровинушку на погибель забрал 
подлый режим». Западные СМИ будут писать «Видите, русские не та-
кие уж и сильные, украина стронг, Зелибобик перемагает». И так да-
лее, и тому подобное. Мы уже всё это проходили во время Чеченских 
войн, ничего нового. Прекрасный подарок вражеской пропаганде и 
весомый вклад в дестабилизацию ситуации в России.

Причём все, поголовно, кто действительно имеет отношение к во-
енным – Мартьянов, Трухан, Леонков и так далее – при криках о мо-
билизации хватаются за голову и говорят «Что они, плять, несут?!».

Заметьте, никто из требующих «мобилизации» не озаботился хотя 
бы примерными подсчётами – сколько именно нужно дополнитель-
но войск (а ведь это всё есть в соответствующих учебниках по военно-
му делу и уставах, которых они не читали). Где, почему, зачем именно 
столько? Сколько для их обеспечения понадобится еды, припасов, ге-
нераторов, денежного довольствия? Сколько понадобится дополни-
тельно транспорта, водителей, ГСМ, чтобы всё это перевозить. Кон-
кретно, без эмоций, а в цифрах.

Даже когда вы вносите маленькое изменение в любой, подчёрки-
ваю, В ЛЮБОЙ технологический процесс, вы должны это как-то обо-
сновать. Для этого пишется ТЭО – технико-экономическое обоснова-
ние. Какие преимущества вы получите после внедрения своей инно-
вации, сколько это будет стоить и тому подобное.

А тут предлагают кардинально перестроить всю экономику, выдер-
нуть миллионы людей из их привычной жизни – и зачем? Где обосно-
вание?

Не «нахрюкать за две минуты возмущённых воплей, сплошь состо-
ящих из соплей и эмоций», а подробный документ с цифрами и рас-
чётами.

Я много лет проработал экономическим аналитиком, в том числе 
занимаясь экспертизой проектов. Где проект, с которым можно озна-
комиться? Проверить цифры, сказать «Да, это необходимо», «Да, это 
реалистично», «Да, это мы потянем».

Нету? А почему? Я скажу вам, почему:
а) потому что люди, которые пишут о «мобилизации», не имеют ни 

малейшего представления о том, что это такое – у них нет военного 
образования, они попросту не умеют ничего этого считать.

Как говорит Мартьянов, «Пока обыватели рассуждают о тактике, 
профессионалы обсуждают логистику».

б) потому что им и не нужно ничего этого в реальности. Им нужен 
только хайп, им нужен пиар, им нужно давить на эмоции и качать не-
довольство.

«Скиньтесь военкору на коптер, жирные русские скоты!». А тут ещё 
принято решение о борьбе с инфоцыганами и альпийским нищен-
ством, поэтому теперь можно будет собирать деньги только на офи-
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циально зарегистрированные счета юридических лиц (общественную 
организацию зарегить можно очень быстро, но там же уже не укра-
дёшь). Так что плотность воплей будет только нарастать.

Когда ты хочешь реально чего-то добиться – ты пишешь проектную 
документацию. И затем предлагаешь её туда, где есть необходимые 
для этого ресурсы и могут принять соответствующее решение.

Не буду далеко ходить. У меня сейчас ПЯТЬ разных проектов на раз-
личных стадиях рассмотрения.

В каждом из них подробно расписаны цели и задачи этих проектов, 
сроки реализации, критерии успешности (ки-пи-ай, бггг), сколько для 
каждого проекта нужно людей (и каких специальностей), техники, де-
нег. Причём всё – и должности, и финансирование также обосновыва-
ется.

При этом я не рву волосы на заднице, не истерю в бложиках «зло-
чинна влада не принимает нужные мне проекты», а просто жду, если 
и когда они будут приняты. Потому что люди, которые принимают ре-
шения, бложиков в телеге не читают – им некогда. А если бы и читали, 
то сочли бы подобные вопли попытками оказать на себя давление. И, 
догадайтесь с одной попытки, помогло бы это?

Очевидно, что реально добиваться какого-то результата никто из 
истеричек не намерен. Им не за это платят.

Я понятно объясняю?
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ДВАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Дмитрий Медведев
Референдумы в Донбассе имеют огромное значение не только для 

системной защиты жителей ЛНР, ДНР и других освобождённых терри-
торий, но и для восстановления исторической справедливости.

Они полностью меняют вектор развития России на десятилетия. И 
не только нашей страны. Поскольку после их проведения и принятия 
новых территорий в состав России геополитическая трансформация в 
мире приобретёт необратимый характер. 

Посягательство на территорию России – преступление, совершение 
которого позволяет использовать все силы самозащиты. Но не менее 
важно, что после внесения изменений в Конституцию нашего госу-
дарства ни один будущий руководитель России, ни одно должностное 
лицо не сможет повернуть эти решения вспять.  

Именно поэтому этих референдумов так боятся в Киеве и на Запа-
де. Именно поэтому их и необходимо проводить.

Байки из Спасской Башни
«Поддерживаю инициативу Общественных палат Донецкой и Лу-

ганской народных республик о немедленном проведении референду-
мов о воссоединении с Россией. КПРФ 8 лет настаивала на признании 
независимости Донбасса, и в итоге Россия сделала этот судьбоносный 
шаг. На очереди ещё одно историческое решение: мы обязаны выпол-
нить волю многострадального народа ЛДНР. Откладывать этот вопрос 
недопустимо!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Политолог Геннадий Подлесный
Возвращаясь к теме референдумов.
По моему мнению они не возможны в условиях досягаемости тер-

риторий их планируемого проведения РСЗО HIMARS, даже с сегодняш-
ними зарядами. Начавшиеся поставки ATACMS с дальностью 300 км. 
вообще, делают все избирательные участки мишенями для американ-
ских наводчиков РСЗО.

Зачем рисковать жизнями тысяч наших людей?
Республики и области могут войти в состав России и без референ-

думов, в связи с обращениями органов власти и Общественных палат.
Вопросы легитимности таких решений мы установим сами, так как 

Запад не признает никакого вхождения республик и областей ни с ре-
ферендумами, ни без! Так зачем же «ломится в открытую дверь»?

Ярослав Белоусов
Жители Донбасса не «заслужили» быть частью России.
Это их неотъемлемое право как русских людей. Оно существует само 

по себе в силу родственных связей страны и народа.

https://t.me/medvedev_telegram/178
https://t.me/kremlin_bashnya/34383
https://t.me/cpsip/31878
https://t.me/yaroslav_belousov/1844
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Русским Белоруссии, Казахстана, Прибалтики и Приднестровья не 
нужно выслуживаться перед Кремлем и РФ, чтобы «заслужить» такое 
же право. Оно у них уже есть.

Россия — страна, основанная русскими и для русских. Руководству 
РФ пора бы это уже признать.

Политджойстик/Politjoystic
Что-то случилось в высших эшелонах власти в России. Все думают 

про мобилизацию для СВО (считаю, что речь в конечном итоге пойдет 
о срочниках только), а надо смотреть совсем в другую сторону. 

…
Проводить референдумы через 3 дня - это гиперавральное реше-

ние и для него должна быть какая-то критическая причина.

Владлен Татарский
Меня больше интересует, как вхождение республик в состав РФ кон-

кретно скажется на способе ведения боевых действий. Можно будет 
срочников посылать на Донбасс? А что делать с нашими мобилизо-
ванными? Ведь в России нет мобилизации. Кто знает ответы?

Владлен Татарский
Например, в комментарии выше, я написал: «Меня больше интере-

сует, как вхождение республик в состав РФ конкретно скажется на спо-
собе ведения боевых действий». Вместо вариантов ответа на этот во-
прос, мне кидают цитату Медведева про историческое значение это-
го шага и что теперь ни один правитель России не сможет отдать Дон-
басс. Наивная глупость про правителей, конечно. 

Я имел ввиду, что после включения республик в состав РФ у нас ка-
ким-то особым образом на позициях станет в три раза больше людей? 
ПВО начнёт сбивать «Химарсы»?  Мы вдруг где-то чудесным образом 
прорвем, наконец, оборону и погоним врага? Вот это я имел ввиду, а 
не какой-то иной аспект.

Ну, а республики включать в состав РФ давно пора, само собой. Соб-
ственно, это и было целью нашего восстания на Донбассе.

GREY ZONE
«Военно-гражданская администрация Херсонской области приняла 

решение о проведении референдума по вхождению региона в состав 
России» – заявил глава ВГА Херсонской области Владимир Сальдо

АГИТПРОП
Можно еще в Киевской и Львовской сразу. Через Госуслуги. А потом 

позволить высказаться Берлинскому автономному округу, Варшавско-
му краю и Альбионской республике.

https://t.me/politjoystic/28618
https://t.me/vladlentatarsky/16252
https://t.me/vladlentatarsky/16253
https://t.me/grey_zone/15087
https://t.me/Agitblog/13470
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ТАСС
В Запорожской области все готово для проведения референдума о 

вхождении в состав РФ, заявил Рогов.
По его словам, неполный контроль над Запорожской областью не 

поставит под вопрос легитимность референдума о ее вхождении в РФ, 
а его проведение ускорит освобождение региона.

Захар Прилепин
В ответ на новость о скором возможном референдуме в ЛДНР и Хер-

соне раздались скептические голоса: Крым и Белгород нахождение в 
составе России не избавило от ударов.

Это да.
Но есть и резонный ответ. За все эти 8 лет Украине так и не пришло 

в голову наступать на Крым или на Белгород.
Это безусловно повышение ставок для нашей стороны, повторим-

ся. Если ЛДНР и Херсон - это Россия, тут уже не отпетляешь ни на каких 
переговорах. Территории эти просто выпадают из переговорного про-
цесса. И обсуждение их принадлежности уходит в разряд обсуждения 
принадлежности Кубани или Биробиджана.

Холмогоров
А за референдумы я просто боюсь пока радоваться.
Доколе не вложу персты свои...
Поэтому унимаю солнце внутри, пустившееся в пляс.

Чёрный Прапор
Бомбить Украину ядерным оружием мы не будем - нам там ещё 

жить. А бомбить надо центры принятия решений - Берлин и Лондон. 
Потому в НАТО должны сидеть тихо, не тявкая и поджав хвосты!

Депутат Государственной Думы от ЕР Андрей Гурулёв

НЕЗЫГАРЬ
Директор Центра политического анализа Павел Данилин – о воз-

можности начала полномасштабного ядерного конфликта. 
Действительно, сегодня мир приближается к потенциальному ядер-

ному конфликту. Причина здесь в абсолютно безумном и нерациональ-
ном поведении стран Запада и Европы.

Репортер Руденко V
Референдуму быть и это уже без сомнений.
Что он даёт в этом противостоянии? По сути все меняется в корне. 

Операция по СВО сворачивается и объявляется война. Не может про-
исходить специальная военная операция, когда у тебя враг на терри-
тории страны находится. 

Соответсвенно и перевод экономики в военное русло и частичная 

https://t.me/tass_agency/156287
https://t.me/zakharprilepin/14746
https://t.me/holmogortalks/24654
https://t.me/darkprapor/5435
https://t.me/russica2/48511
https://t.me/RtrDonetsk/9525
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мобилизация, всё это подразумевает вхождение территории в состав 
России. Но ещё не менее важный аспект, это то, что мы можем нане-
сти превентивный ядерный удар для защиты своей территории. А вот 
это уже холодный душ для многих горячих голов. 

Так что всё только начинается.

Владлен Татарский
Ооо! Зашёл в телеграмм, а тут разговоры о мобилизации. Помнит-

ся, недавно, сторонников мобилизации называли «провокаторами и 
дураками».

Один вопрос мучает: почему это было не сделать весной, пусть не 
в марте, но хотя бы на 9 мая.

Всё только начинается.

Сергей Миронов
Вам не кажется, что шайка Зеленского заигралась во власть? Что по-

вышенное внимание и одобрение их любых, даже самых диких ша-
гов со стороны ЕС и США окончательно развратило этих недолюдей на 
Банковой? В какой момент они сменили позицию жертвы на – уже от-
нюдь не пассивную – агрессию?

Советник главы МВД Незалежной некто Антон Геращенко открыто 
рассказывает о планах наносить удары по Белгородской области! Что 
это значит? Что окрылённые очередными поставками боевых машин 
из США и Европы вэсэушники пойдут уничтожать наших с вами со-
граждан?! 

Считаю, что нельзя допускать не только подобных действий, но даже 
мыслей вот таких укрочинуш об угрозах России! Ответом на заявления 
Геращенко должны стать не слова, а действия! Какие именно – хоро-
шо знают наши солдаты, охраняющие жизни не только жителей Бел-
городской области, но и населения освобождённых территорий.

Байки из Спасской Башни
«Надо возвращаться обратно в 91-й год, отменять незаконные ре-

шения 91-го года и дальше вести переговоры с США, с их союзника-
ми о статусе этих территорий с позиции права, а не с позиции «делаю, 
что хочу». Отменить незаконное решение о выходе из нашего соста-
ва, это наши территории. Объявить их спорными, что автоматически 
их лишает права находиться в составе НАТО. И, уверяю, совершенно 
по-другому они будут себя вести. Когда их подвесить на верёвочке, 
они будут вести себя не так, как сейчас, когда за ними стоит огромный 
блок НАТО, и они считают себя неуязвимыми».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Книга Носовича
Не могу присоединиться к энтузиазму тем, кто загорелся от сегод-

няшних заявлений про референдумы о присоединении к России ДНР, 
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ЛНР, Запорожской и Херсонской областей. Месяц назад знающие люди 
мне ответственно заявляли, что в Херсоне и Запорожье референдумы 
пройдут в единый день голосования 11 сентября. Потом другие ответ-
ственные люди с грустной иронией сказали, что ничего такого не пла-
нируется, потому что это и невозможно. Какие могут быть референду-
мы, если не вся территория под контролем, продолжаются обстрелы 
со стороны Украины, а система гос управления в регионах находится в 
зачаточном состоянии? Последние оказались правы. 

Так что то, что сейчас разгоняется – это очередное публичное повы-
шение ставок для возможного выхода на переговоры, не более. Это 
не значит, что референдумов не будет вообще, и присоединение не-
возможно. Оно не просто возможно – оно вероятно, потому что не-
возможны компромиссы с киевским режимом, которому совершен-
но не нужна деэскалация. Если бы все зависело от желания Москвы 
договариваться, то и СВО бы не началась.

Псковская Лента Новостей
В политическом смысле референдумы в Херсонской области, ДНР 

и ЛНР  сдвигают границу России. Формально это будет перенос воен-
ных действий на территорию России.

Образ будущего
Иными словами, объявление референдумов это объявление вой-

ны? 
Кто кому её объявляет тогда? ВГА территорий превращают спецо-

перацию в войну? Это как.

Николай Стариков
Когда республики Донбасса, а также Херсонская и Запорожская об-

ласть проведут референдумы и пройдет регламентируемая Конститу-
цией РФ процедура их принятия в состав нашей страны, то на терри-
тории России окажутся большие скопления войск иностранного госу-
дарства.

Это - агрессия против России. 
Военнослужащие этих воинских контингентов чужого государства 

должны либо моментально покинуть территорию России (что вряд ли 
сумеют сделать), либо быть уничтоженными, либо сдаться и при же-
лании получить гражданство России.

Олег Царёв
По большому счёту главное не назначение референдумов, даже не 

итоги, я в итогах не сомневаюсь, главное решение Российской Феде-
рации о приеме территорий в свой состав. 

Именно с момента принятия новых территорий в состав РФ могут 
поменяться подходы РФ к военному конфликту. 

А вот когда будет это решение - это интрига. Будем надеяться, что 
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решение РФ о приёме новых территорий не будет отложено.

Умный еврей при губернаторе
Если референдумов в республиках не будет, значит, власти в России 

настроились на быстрый «похабный мир». Если референдумы состо-
ятся, стало быть, будем драться до победного конца. Вот и вся нынче 
альтернатива. 

«Похабный мир» вполне можно на время объявить и победой. Если 
выйдем из СВО со всем побережьем Азовского моря, Энергодаром и 
Херсоном. Но будет он не победой - а приготовлением к войне. 

Если же русская армия уйдет из Херсона, Мелитополя и т д. - даже 
со всей территорией ЛДНР это будет поражением. И ценой этого по-
ражения будут внутриполитические потрясения.

Логика Маркова
Приведёт ли включение бывших четырёх областей бывшей Украи-

ны в Россию к использованию Россией тактического ядерного оружия 
для защиты их территории от агрессии? Нет. Россия не планирует ис-
пользовать ядерное оружие за пределами того, что уже очерчено в 
военной доктрине.

Книга Носовича
Про СВО я много раз писал и говорил в интервью главное: это во-

енный конфликт ядерной и неядерной державы. Принятие Донбас-
са в состав России даёт последней основания для применения соб-
ственной Ядерной доктрины о ядерном ответе за нападение на свою 
территорию. Во всяком случае, именно так это будет подаваться дру-
гим членам ядерного клуба на Западе, перед которым поставят во-
прос ребром: стоит ли эта Украина того, чтобы впрягаться из-за неё в 
ядерный конфликт, и хотите ли вы по-прежнему добиваться победы 
на поле боя?

Александр Ходаковский
Недавно я упоминал о разговоре с влиятельным руководителем в 

Москве примерно в середине июля, в котором я предрёк, что успехи 
нашей армии на этом этапе закончились, а поскольку политика не тер-
пит пустоты - нужно будет принимать решение о референдуме в том 
положении и состоянии, в каком мы будем, когда мои слова об исчер-
пании ресурса станут понятны не только мне, но и всем вокруг. 

Но главное не в том, что политика не терпит пустоты. Я сказал, что 
сейчас солдаты на земле понимают, за что они воюют, только логиче-
ски, но если Россия присоединит отвоеванные территории, то каждый 
солдат должен будет осознать, что теперь он воюет за СВОЮ землю - 
это кардинально меняет отношение к происходящему. Пусть не сразу, 
пусть с задержкой - но в головах произойдет переустановка мотивов. 
Какие присоединение даст дополнительные инструменты на государ-
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ственном уровне - это лучше знают специалисты, - но русскому солда-
ту очень не хватает простого и ясного понимания, что он защитник, а 
не легионер.

Александр Жучковский
Вот, кстати, очень верно. Воевать ЗА Россию (особенно когда вас не 

считают частью России) – это одно. Воевать же В России, на россий-
ской земле – совсем другое.

Платон Беседин
То, что происходит сейчас – не просто большие перемены. Тектони-

ческие плиты истории сдвинулись в феврале 2022-го. Теперь они при-
шли в неистовство. И мы, судя по всему, вступаем во вторую фазу – ту, 
где на кону почти всё. 

Условия Запада не подошли Москве. Россия, видимо, заключила не-
кие договорённости с Китаем. И теперь, хотя никого не хочу пугать, ве-
роятна полномасштабная война. 

Что делать простому человеку в таком случае? Искать точку опоры. 
Искать отдушину. Чтобы сохранять милосердие и здравый смысл, ко-
торые постараются отнять в первую очередь. «Нет атеистов в окопах 
под огнём».

Умный еврей при губернаторе
Товарищ правительство. Понимаю, что с точки зрения «real politic» 

- не время. Смутно все, опасно и переговорам с «западными партне-
рами» мешает очень. Может быть, даже фатально мешает. Но с точки 
зрения справедливости. С точки зрения национальной гордости ве-
ликороссов и примкнувших к ним народов империи. С точки зрения 
здравого смысла. С точки зрения милосердия - ведь намучились люди 
там. «По-человечеству», - как сказал бы Достоевский…

Нужно провести референдумы и раз навсегда сказать: эта земля 
наша. Эти люди наши. Кто попробует отобрать, будет уничтожен.

BRIEF
Эксперты: Всеобщей мобилизации в РФ не будет. Официального 

объявления войны – тоже. План другой.
Специальная военная операция (СВО) получит статус контртерро-

ристической операции (КТО) на аннексированных территориях Украи-
ны – во вновь образованных регионах РФ. В рамках КТО Россия может 
законно использовать регулярную армии без всякой мобилизации и 
объявления войны. Режим КТО открывает военные возможности, не 
доступные для СВО. С переводом СВО в правовой режим КТО РФ пре-
кратит транзит газа через Украину в Европу.

Анатолий Шарий
Итак, три вывода. 
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Решение о войне до победы решающим Кремлем принято, несмо-
тря на протесты отдельных башен. 

Мобилизация будет. 
Наступление ВСУ будет и очень скоро.

Сергей Миронов
Предлагаю признать Ракетные войска и артиллерию Сухопутных во-

йск Вооруженных сил Украины террористической организацией, за-
прещенной в РФ.

<...>
Может показаться, что такое признание – чистая формальность, ко-

торая не повлечет за собой никаких последствий. Это не так. Во-пер-
вых, это решение изменит статус пленных артиллеристов ВСУ, позво-
лит их судить по статье УК «Терроризм». Во-вторых, это необходимый 
шаг для того, чтобы на будущем трибунале признать эти войска пре-
ступной организацией, как это было сделано в Нюрнберге в отноше-
нии войск СС. А это значит, что украинских артиллеристов будут пре-
следовать до конца их дней как военных преступников, искать и нака-
зывать без срока давности, как они того заслужили!

Анатолий Шарий
Вечером к россиянам обратится не только Владимир Путин, но и, 

возможно, министр обороны РФ Сергей Шойгу, сообщают корреспон-
денты Кремлевского пула.

Правый Григоров
Решение принято. Готовимся к полноценной войне.
Победа или смерть.
Наше дело правое.
Враг будет разбит.
Победа будет за нами.
Русские, вперёд!

Образ будущего
Интересный аргумент в публичных разговорах руководства ЛНР и 

ДНР появился в пользу скорых референдумов: надо убрать таможню. 
«Борьба с американским гегемоном» тоже, но таможня мешает по-
ставкам на фронт.

Если это так, то почему просто не убрать таможню?

Объясняет Readovka
Помимо однозначного изменения всей сути военных действий, ле-

гитимизации русского статуса Донбасса, нынешнее решение о прове-
дении референдумов впервые с 24 февраля выражает реальные цели 
СВО вместо не всем понятных «демилитаризации и денацификации». 
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Пусть и запоздалое, пусть и вызванное не самыми приятными со-
бытиями на фронте, нынешнее решение является историческим и пе-
реводит ВСУ и иные формирования официально в статус захватчиков 
земель русских. И это уже совсем иная история.

Александр Жучковский
При всей отрадности растущей как на дрожжах перспективы воссо-

единения Донбасса с Россией, не может не озадачивать то, что Крем-
лю по-прежнему требуются какие-то формальные основания для про-
должения войны в Новороссии. После ракетных ударов по всей Укра-
ине и «захвата» (с буржуйской т.з.) новых территорий Россия до сих 
пор подбирает слова для диалога с Украиной и Западом, ищет каки-
е-то аргументы и хочет выглядеть прилично. Между тем как уже дав-
но чем хуже – тем лучше, «сгорел сарай – гори и хата». Чем бОльши-
ми теперь мы будем беспредельщиками и отморозками – тем скорее 
хохол побежит, а буржуин прогнётся и начнёт торговаться (и торговать 
хохлом). Ну а референдумы, конечно, нужно проводить скорее.

Юрий Баранчик
Похоже, СВО идет к своему завершению. Возможно, промежуточ-

ному. Если предложение Общественных палат ДНР и ЛНР руководство 
республик (Пушилин и Пасечник соответственно) примет к исполне-
нию, а все к этому идет, то, с учетом слов генерал-лейтенанта запа-
са, депутата Госдумы РФ от фракции «Единая Россия» Андрея Гуруле-
ва, референдумы в ДНР-ЛНР могут пройти уже в эти выходные - 24-
25 сентября. В том, что 90-99% жителей этих областей проголосует за 
вхождение в состав России - никаких сомнений нет. Этот выбор они 
сделали уже давно, а зверства необандеровцев в ходе СВО его только 
укрепили.

То есть с утра 26 сентября ДНР и ЛНР будут уже территориями России, 
которые особо не обстреляешь, потому что ответка будет серьезной. 
Те территории, что взяли (Херсонская и Запорожская), скорее всего, по 
факту войдут в состав ДНР (Новороссии), т.к. они обеспечивают сухо-
путный коридор с Крымом. На этом пока будет поставлено точка мно-
готочие... Понятно, что в таком случае ни о каком плане Киссинджера 
говорить не приходится - возвращения к состоянию до 24 февраля не 
будет. Новые территориальные приобретения России, возможно, не 
та победа, на которую рассчитывало большинство, но все же победа.

Вывод войск России с территории Харьковской области тоже впол-
не вписывается в этот план. Надо отметить, что американские (миро-
вые) СМИ не подавали данный факт как поражение Москвы в битве 
за Харьков, а описывали его в тех же терминах, что и российское Ми-
нистерство обороны - вывод и перегруппировка войск. Понятно, что 
этот план не устраивает Зеленского и британцев, но, похоже, что его 
продавливает какая-то влиятельная группа на Западе, с тем, чтобы за-
кончить активную фазу противостояния с Россией до ноября. 

Скорее всего, это демократы, которым до 8 ноября (день выборов 
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в Конгресс) надо показать хоть какие-то успехи во внешней политике, 
т.к. во внутренней у них полный залет. Если это так, то эти договорен-
ности по линии Москва-Вашингтон может поддерживать и значитель-
ная часть промышленных элит Европы с целью обеспечить ее так не-
обходимым российским нефтегазом в зимний период, чтобы не за-
мерзло население и не остановилась промышленность. Что мы полу-
чаем взамен - ясности пока нет. Если признание новых границ России 
и давление на Зеленского в плане прекращения боевых действий - то 
хорошо. Вопрос с санкциями и арестом наших ЗВР и собственности - 
пока не понятен.

Понятно, что перемирие будет временным, так как, по большому 
счету, ни нас, ни нынешний нацистский режим на Украине сложивша-
яся в результате таких разменов конфигурация не устраивает. Да и то, 
что цели СВО (денацификация, демилитаризация и т.д. необандеров-
ского режима на Украине) таким образом будут достигнуты в полном 
объеме - тоже сложно говорить. Да и согласится ли Киев остановить 
войну? Будут ли американцы выполнять договоренности после 8 ноя-
бря, ведь они постоянно нас кидают? 

Так как нет всей полноты картины, то утверждать здесь что-то с уве-
ренностью пока сложно. Поэтому пока оставим этот вопрос открытым, 
а добавления и правки будем вносить по мере наступления ясности 
по тем или иным пунктам. В любом случае, нам сейчас а) нужна пе-
редышка, б) закрепление первых результатов СВО - жители Луганской 
и Донецкой областей это заслужили,  а главное в) анализ хода СВО 
и оперативное внесение серьезных корректив в ход военного строи-
тельства. При этом, естественно, разговор с необандеровской Украи-
ной на этом не закончен.

Семен Уралов
Это шаг, после которого противоречия между Киевом и Москвой 

становятся формально непреодолимыми. 
Теперь завершение становится возможно только при условии капи-

туляции Киева. Либо эта музыка будет вечной. 
Как только ЛДНР становится частью РФ, Москва получает право на 

тотальную самооборону. И прочие возможности без объявления мо-
билизации. 

Понятно, что все это формальности. Которые, однако, должны быть 
соблюдены. 

Кризис на постУкраине надолго, поэтому каждый шаг смены юрис-
дикций должен быть запротоколирован. 

На уровне схемы, как только ЛДНР становится частью России, то спе-
цоперация превращается в гражданскую войну с интервенцией. 

Чем она и является по своей исторической сути.

Николай Стариков
Смысл референдумов в ЛДНР и на освобождённых территориях: со-

здание нового статуса-кво. Поставить Запад перед фактом. Теперь кар-

https://t.me/politforum/13522
https://t.me/nstarikovru/31887
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та выглядит вот так.
Тут же меняется повестка «возможных переговоров» с киевским 

режимом. А что на них обсуждать? Крым - не обсуждается. Донбасс - 
не обсуждается. Херсонская и Запорожская область - не обсуждается. 
Ведь это территория России.

Бульба престоловъ
Эрдоган: «Если мы хотим установления мира на Украине, то, конеч-

но, возвращение стране территорий станет действительно важным мо-
ментом. Это то, что ожидается. Это то, что необходимо. Путин пред-
принял определенные шаги, мы предприняли определенные шаги. 
Захваченные земли будут возвращены Украине.»

——————
Это к вопросу о том, что на самом деле произошло в Харькове. Уме-

лая спецоперация по возврату территорий. Сопровождаемая военной 
катастрофой, но рукотворной. Отвели войска там, дали приказ здесь. 
И произошло неожиданное обрушение фронта. Сразу после того, как 
военкрысики поубирали Z, а на ТВ вернули развлекательные програм-
мы.

Ну а пленные, техника, гражданские — сопутствующий ущерб. Бы-
вает. Большая Игра.

Эрдоган, возвращающий Украине территории, убивающий русских 
своими БПЛА и водящий под ручку Путина — наверное, одна из наи-
более унизительных сторон в этом позорном (для нас) конфликте.

Олег Царёв
Понятно, что друг Эрдоган постарался сказать хорошо и нашим, и 

вашим. 
Но все равно интересно, он имел ввиду и Донбасс, и Крым или нет? 
Главная проблема для заключения мира с Украиной после «харь-

ковской передислокации» — это непомерные амбиции Украины. 
Украина действительно требует, чтобы мы отдали все территории, 

включая Крым и Донбасс. Да и помимо территорий, Украина много 
чего ещё требует.

Kotsnews
Спокойно и без эмоций о событиях сегодняшнего дня.
После вхождения новых субъектов в состав РФ мы уже будем осво-

бождать не земли Донбасса, а территорию России, оккупированную 
украинскими войсками. А это значит, что у Москвы появляются новые 
инструменты для ведения боевых действий. 

В первую очередь, можно объявить военное положение. Все-таки, 
после ратификации решения о присоединении ЛДНР, Херсонщины 
и Запорожья под Киевом останется значительное количество наших 
территорий. И здесь уже никакого двоемыслия быть не может. Для их 
освобождения власти могут сменить термин СВО на что-то более юри-

https://t.me/bulbe_de_trones/2056
https://t.me/olegtsarov/3482
https://t.me/sashakots/35780
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дически оформленное. Не случайно во вторник Госдума ввела в Уго-
ловный кодекс понятия «военное положение» и «военное время». А 
вслед за ними – и термин «мобилизация».

Это не означает, что прямо завтра, по украинскому сценарию, нач-
нутся облавы в ночных клубах, кабаках, на улицах и в общественном 
транспорте. Вряд ли этот процесс станет повальным, скорее всего не-
подготовленных юнцов, не прошедших воинскую службу, никто заби-
рать на войну не будет. У властей есть возможность провести, к при-
меру, частичную мобилизацию, которая может быть ограничена при-
зывом офицеров запаса, людей, прошедших срочку за последние три-
пять лет, а также иностранцев. Ничего зазорного в привлечении по-
следних я не вижу. Если Украина не брезгует наемниками со всего 
мира, то почему мы должны себе отказывать в возможности поста-
вить в строй приезжих, если они изъявят соответствующее желание. 

Вместе с этим повышается и ответственность за свои действия во 
время боевых действий. Депутаты предлагают закрепить такие ста-
тьи, как «Мародерство» (до 15 лет колонии, и «Добровольная сдача в 
плен» (от трех до десяти). Разумеется, если  наши бойцы попадают к 
противнику в бою, никто судить за это не будет.

Ужесточается наказание за самовольное оставление части в пери-
од мобилизации и военного положения (до 10 лет колонии), а также 
за неисполнение приказа командира (до трех лет). Эти меры продик-
тованы случаями, когда военнослужащие, на которых рассчитывают, 
покидают свои позиции. В ходе СВО они даже получили прозвище – 
«пятисотые». 

К реалиям войны бывает трудно привыкнуть. Сам был свидетелем, 
когда добровольцы, приехавшие на фронт, после первых же разрывов 
рядом с окопами снимались и дружно покидали позиции. И юриди-
чески упрекнуть не желающих воевать нечем. Ведь Специальная во-
енная операция в законе никак не прописана. А значит и ответствен-
ность отказники нести не должны. В случае объявления военного по-
ложения эта лазейка исчезает. Отступать некуда, враг уже на террито-
рии России. Референдум – юридическая формальность.

Но эта формальность с одной стороны имеет стратегическое значе-
ние, развязывая руки в использовании сил и средств. По нашей воен-
ной доктрине, мы имеем право даже на применение ядерного ору-
жия в случае угрозы суверенитету Российской Федерации. С другой – 
оказывает чисто терапевтический эффект. 

После неудачи в Харьковской области нам важно ясно дать понять 
людям: больше мы никого не бросим. И никто у нас наши территории 
больше не отберет. В конце концов у нас с недавних пор и в Консти-
туции прописан запрет на отчуждение земель. Сразу, конечно, просто 
не будет. Нас ждут очень тяжелые времена, но принимаемые меры 
приблизят нашу общую победу.

Логика Маркова
Решение принято в выходные. Кремль готов принять еще 4 области 

https://t.me/logikamarkova/3446
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бывшей Украины в состав России. Одновременно приняты военные 
законы, облегчающие мобилизацию. Путин принял вызов Байдена и 
Макрона и Шольца и готов к эскалации.

Логика Маркова
Главная причина референдумов в ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсон-

ской областях, - требование населения к России полностью взять всю 
полноту ответственности за эти регионы. Население боится развития 
ситуации по Харьковскому пути, боится репрессий Украины, как в Ба-
лаклее и Изюме. И население требует от Москвы повести эти регионы 
по пути Крыма.

Ꙃаставный
Читая откровения Маркова, вспомнил свою старую добрую карту, 

которую сделал ещё в мае. Иначе и быть не должно (как минимум).

Павел Чиков
Госдума вводит в УК понятие «мобилизация», «военное положе-

ние» и «военное время»
Добровольная сдача в плен, мародерство и самовольное оставле-

ние части в период боевых действий влекут лишение свободы
Госдума накануне внесла пакет поправок в непримечательный за-

конопроект о внесении изменений в УК РФ, принятый в первом чте-
нии в июле.

Поправками вводится целый набор новых статей УК РФ:  «Добро-
вольная сдача в плен» (статья 352.1) и «Мародерство» (статья 356.1). 
За сдачу в плен грозит от трех до 10 лет лишения свободы, если нет 
признаков государственной измены. За мародерство — вплоть до 15 
лет колонии.

В перечне отягчающих обстоятельств появляется совершение пре-
ступления «в период мобилизации или военного положения, в воен-
ное время» (статья 63). 

Самовольное оставление части в период мобилизации и военного 

https://t.me/logikamarkova/3444
https://t.me/zastavnyii/1560
https://t.me/pchikov/5043
https://sozd.duma.gov.ru/download/8E36034A-F4DC-43A4-A8D9-561BE3E69035
https://sozd.duma.gov.ru/bill/160006-8
https://sozd.duma.gov.ru/bill/160006-8
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положения (статья 337 УК) будет наказываться строже:
- от двух до 10 суток — до 5 лет лишения свобода, а не до одного 

года
- от 10 до одного месяца — до 7 лет лишения свободы, а не до трех 

лет
- свыше месяца — от 5 до 10 лет колонии, а не до пяти лет.
За отказниками тоже пришли. Неисполнение подчиненным приказа 

начальника, отданного  в установленном порядке, в период военного 
положения,  в военное время либо в условиях вооруженного конфлик-
та или  ведения боевых действий, а равно отказ от участия в военных  
или боевых действиях предлагается наказывать лишением свободы 
на срок от двух до трех лет (ч. 2.1 статьи 332 УК).

Вводится также группа статей о неисполнении государственного 
оборонного заказа и нарушение условий государственного контракта 
(статьи 201.2, 201.3, 285.5, 285.6 УК).

Сегодня запланировано второе чтение законопроекта. Госдума мо-
жет принять его одновременно в третьем, окончательном. По анало-
гии с пакетом законов о военной цензуре он может быть одобрен Сове-
том Федерации, подписан президентом и опубликован до конца дня.

Поправки внесли депутаты Госдумы Д.Ф.Вяткин, Э.А.Валеев, В.И.Пи-
скарев, А.В.Картаполов, Л.Э.Слуцкий, О.А.Нилов, В.А.Даванков, В.И.Со-
болев, Н.В.Коломейцев, а также сенаторы А.А.Клишас и О.Ф.Ковитиди.

Старше Эдды
Лучше поздно, чем никогда. А поводу того, что педерастов-пятисо-

тых наконец то начнут сажать всерьёз и надолго, вообще бальзам на 
душу. Я бы еще добавил к этому статью про оставление военного иму-
щества. Если хохлы лазают по нашим новейшим танкам и тащат их к 
себе,фотографируют новые Орланы, доставшиеся им прямо в упаков-
ке, то значит командир не просто не выполнил своих прямых обязан-
ностей, но и совершил самое настоящее предательство.

Поддубный |Z|О|V| edition
Я говорил еще в 14-м, что от войны убежать не получится.

Олег Царёв
Если это не шаг к мобилизации и военному положению, то что?
Со своей стороны хочу сказать, что необходимость принятия этих 

поправок назрела давно, и можно даже сказать перезрела. Всячески 
поддерживаю эту инициативу депутатов Государственной Думы.

UPD: приняли в третьем чтении единогласно, ни одного вопроса по 
поправкам

Друид
Госдума одобрила поправку о наказании до 10 лет лишения свобо-

ды за дезертирство. То есть, если при условном военном положении 

https://t.me/vysokygovorit/9473
https://t.me/epoddubny/12375
https://t.me/olegtsarov/3479
https://t.me/wisedruidd/4334
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не захочешь воевать в регулярной армии, то через время за тобой при-
дёт ЧВК Вагнер и у тебя начнутся гастроли с музыкантами. А вот оттуда 
найти выход уже будет сложнее.

GREY ZONE
«Мобилизация своевременна и необходима» – председатель ЛДПР 

Леонид Слуцкий
В Госдуме обсуждая войну на Украине, депутаты высказывают своё 

мнение относительно предлагаемых поправок, так, например, депутат 
и глава ЛДПР Леонид Слуцкий говорит, что страна переживает момент 
истины в момент борьбы за русский мир, переустройство XXI столетия 
и что сегодня пути назад нет. И то, что надо консолидировать разные 
политические силы, людей разных возрастов, вероисповеданий, что-
бы дух георгиевской ленточки объединил нас всех. Поэтому мобили-
зация своевременна и необходима. Ибо воюет не Киев и украинский 
народ, а марионеточный режим блока НАТО, президента США.

Поддубный |Z|О|V| edition
Александр Лукашенко поручил госсекретарю Совбеза РБ подгото-

вить президентское мероприятие по вопросам обороны государства, 
а также проверить все силы от воинских частей до народного ополче-
ния — «Чтобы были готовы подняться по тревоге по нормам военно-
го времени».

Образ будущего
Без обращения Президента к россиянам на манер 24.02 вся эта су-

ета в Госдуме и на ТВ – банальная профанация и запоздалая отработ-
ка отступления из Харьковской области. Внутренний трек и не более, 
заявление Пугачевой перебили, едем дальше. Мобилизуемся, но пу-
тёвки на отдых сотрудников АП и депутатов Госдумы на октябрьские 
каникулы никто не отменяет.

Ꙃаставный
Есть пара намёков, что в шесть вечера будет новая историческая 

лекция по телевизору

МИГ
По нашей информации, «обращение к нации» действительно запи-

сано и предполагается к эфиру сегодня вечером (не факт, что в 18.00, 
скорее всего позже).

Ждем.

Александр Жучковский
Похоже военное положение и мобилизация не за горами. Начнём, 

наконец, бить хохла всерьёз.
Я думаю, что со вчерашнего дня центр принятия кокаина в Киеве в 

https://t.me/grey_zone/15086
https://t.me/epoddubny/12392
https://t.me/obrazbuduschego2/11311
https://t.me/zastavnyii/1558
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некотором замешательстве. Да и не только в Киеве.
Кстати, хорошие новости для Стрелкова. Не только потому, что ре-

альность подтверждает его правоту. Через мобилизацию Стрелков уж 
точно должен вернуться в строй.

Как любит говорить один писатель, реальность развивается в пра-
вильном направлении.

Стрелков Игорь Иванович
Можно не сомневаться - в спешном порядке создаются юридиче-

ские основания для проведения частичной мобилизации. Одновре-
менно - столь же спешно - готовятся основания для проведения рефе-
рендумов о воссоединении с РФ ЛДНР, Херсонской и Запорожской об-
ластей.

Предполагаю:
1) Данные действия являются свидетельством того ,что руководство 

РФ все-таки (через СЕМЬ месяцев! Не считая 8 лет предыдущих...) при-
шло к пониманию «тотального» (до полной победы ,или полного пора-
жения) характера войны на т.н. «украине» и готовится воевать «по-на-
стоящему»;

2) А теперь - в связи с вышеизложенным - бывшим «уважаемым 
киевским партнерам» придется поторапливаться со своим новым ге-
неральным наступлением. У «партнеров» есть теперь месяца полто-
ра-два, чтобы попытаться разгромить нашу потрепанную ,но сохра-
няющую целостность кадрово-контрактную армию до того, как в нее 
начнут поступать массовые пополнения из мобилизованных.

ЯнZен
Говорю же, нужно военное положение. 
Особо хорошо что пройдут по отказникам. Жалко что слишком позд-

но.

Николай Стариков
Вот ещё один аспект.
Сейчас, осуществивший теракт на территории Херсонской или Запо-

рожской области сотрудник СБУ, является с точки зрения украинского 
УК невиновным. Боролся за государство, выполнял приказ. 

С точки зрения российского УК он виновен в теракте...на какой тер-
ритории? Какой статус у этих областей?

В случае вхождения в состав России всех желающих этого террито-
рий бывшей Украины, вопрос прост и понятен. Такой вот «сотрудник 
СБУ» является террористом, убийцей, который на территории России 
осуществил свои злодеяния.

Тут ведь и лет 20 сразу можно получить, а то и пожизненное. Вер-
нём в России применение смертной казни (а надо вернуть!), так ведь 
и смертный приговор будет.

Совсем другая картина получается. Да и полномочия наших сило-

https://t.me/strelkovii/3300
https://t.me/rus_jansen/1641
https://t.me/nstarikovru/31889
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виков понятны и отработаны.

Олег Царёв
Меня спрашивают: если в состав России входят области, где идут 

боевые действия, означает ли это автоматическое введение военного 
положения?

Отвечаю. Согласно Федеральному Конституционному Закону «О во-
енном положении», военное положение могли бы уже ввести, как ми-
нимум, на территории ряда областей, включая Белгородскую. 

Но прошу отметить, агрессия против территории является основа-
нием для введения ВП, но не обязательством. Поэтому автоматиче-
ского введения военного положения не происходит. Но с моей точки 
зрения для этого есть все основания.

Поддубный |Z|О|V| edition
Происходящее в Донбассе и на освобожденной территории Но-

вороссии - это очень логичные процессы. Это и ответ жителям осво-
божденных территорий, которые абсолютно справедливо испугались 
после событий в Харьковской области, это и ответ жителям Донбасса, 
которые выстрадали, усеяли своей кровью и своим потом дорогу до-
мой. Это же и ответ киевскому режиму. Но главное, что это продол-
жение заявления Владимира Путина о том, что «мы всерьез пока еще 
ничего не начинали». 

Судя по всему теперь начинаем всерьез. Нас все - таки разбудили 
от спячки.

Александр Жучковский
До Кремля, наконец, дошло, что в рамках СВО не то что Украину не 

победить – даже Донбасс не отвоевать. Об этом и раньше умные люди 
говорили, но Харьковское поражение самонадеянное начальство от-
резвило окончательно. Так, как сейчас, воевать можно годами с нео-
чевидным результатом. Альтернатива – разбомбить, сжечь ракетами 
всю их инфраструктуру, логистику, промышленность. Но Россия на это 
уже вряд ли пойдёт. Значит нужен всероссийский человеческий и тех-
нический ресурс. Навалимся всей страной – быстро Украину задавим. 
Раньше начнём – раньше закончим. Так что давайте всех под ружжо и 
с Богом.

GREY ZONE
Призванные на военные сборы россияне, находящиеся в запасе, бу-

дут нести уголовную ответственность за неявку или дезертирство на-
равне с контрактниками и призывниками.

ДШРГ Русич
А детям депутатов, олигархов придут повестки?
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Военный осведомитель
На фоне принятия Государственной думой в Уголовный кодекс поня-

тий мобилизация, военное положение и военное время, а также уже-
сточения различных наказаний в военное время, включая доброволь-
ную сдачу в плен, мародерство и неисполнение приказа, хотелось бы 
повторить свой уже ранее сказанный тезис - мы скептически относим-
ся к проведению мобилизации. 

Почему? Скепсис связан с невозможностью государства обучить, 
снарядить и снабдить техникой одновременно сотни тысяч военнос-
лужащих.

Vладислав Угольный 
На всякий случай:
Лично я за борьбу с «пятисотыми», увеличение военного бюджета, 

военную цензуру, рекрутинг иностранных граждан в армию и приме-
нение тактического ядерного оружия по ВСУ.

Я против мобилизации в том виде, которая она имеется на Украине 
или в ЛДНР. По простым причинам биологической целесообразности 
для русской нации.

При этом, разумеется, апокалиптичной мобилизации в России не 
будет. На данный момент речь идет, судя по всему, об использовании 
срочной армии и сборов запаса.

Однако если мы выводим русскую нацию на поле боя, русские во-
ины должны иметь ультимативное средство нанесения критического 
урона по противнику. Мы не должны размениваться с хохлами один 
на одного.

Нам не нужна война, где убивают в том числе и русских.
Нам нужен геноцид украинских военнослужащих. Чтобы они дохли 

как в тире.
Благо к этому есть подвижки в виде использования тех же барра-

жирующих боеприпасов.

ЯнZен
Да, кстати. 
Следите за теми «правыми» и «патриотами» что будут ныть по по-

воду происходящего, про референдумы, про присоединение, про во-
енное положение. Кто будет возмущаться и искать причины не вво-
дить не присоединять, даже если до этого аккуратно высказывался 
«за победу».

Скоро вскроются остатки дерьма. Скоро все враги явят свои лица.

GREY ZONE
Думал пронесёт? Не будет мобилизации? Что ж, у тебя пока еще 

есть время попасть к нам в «Группу Вагнера»!
Устал от армейского идиотизма, хочешь отправиться в боевой по-

ход со сплоченным коллективом и опытным командованием наце-
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ленным на результат, получать при этом финансовое вознаграждение 
выше армейского и при этом не быть обманутым, быть достойным го-
сударственных наград, а не только смотреть, как получают их тылови-
ки и штабисты?

Тогда тебе к нам!

Старше Эдды
Будет очень смешно, когда в очень скором времени всех пятисо-

тых, гасящихся сейчас в ППД отправят на фронт, а те, кто все 7 месяцев 
верой и правдой нёс свой солдатский крест встанут во втором эшело-
не. И что-то мне подсказывает, что у педерастов-пятисотых путь будет 
только вперёд. Зато смоют с себя клеймо подонков и трусов.

Умный еврей при губернаторе
Бесконечно уважаемая мной Екатерина Бубнова, главный редактор 

Севастопольского «Форпоста» в самом начале СВО написала: «конеч-
но, будут референдумы. Еще бы, за 8 лет люди так намучались!» 

И нету, кажется, лучшего объяснения, почему эти референдумы нуж-
ны. Люди намучались. Люди заслужили возможность и право жить в 
России. Людям нужна безопасность. Нормальная жизнь людям нужна. 
Черт с ней, с высокой политикой. Этих причин уже достаточно. Нужно 
избавить людей от Руины.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пришла тут ко мне знакомая и говорит:
«Скажи, а ты поддерживаешь ...тут нехорошее слово... Симоньян? 

Готов смотреть, как близкие погибнут от радиации, а эта ...тут нехоро-
шее слово... сбежит куда-нить в Ереван»?

Я думал проигнорировать сначала, а потом понял, что вообще-то 
логика вопроса будет и будет повторяться. Посему решился на ответ:

Выбирая между твоей пораженческой позицией и позицией Симо-
ньян, я, безусловно, выбираю Симоньян. Это раз.

Два. При ядерной войне убежать в Ереван ни у кого не получится. 
Даже без войны, знаешь ли, большинство дебилов, в феврале уехав-
ших в Еоеван, давно уже обратно вернулись. Остались только самые 
тупые или самые упоротые.

Три. Конечно же, я не хочу, чтобы мои близкие и я сам погибли от 
ядерного оружия. Именно поэтому последовательная и четкая под-
держка СВО и президента России Владимира Путина являются доста-
точно неплохой гарантией от того, чтобы на нас навырубались с при-
менением Ядерного Оружия.

Четыре. Помимо нежелания сгореть в ядерном пламени, я чуть боль-
ше не хочу, чтобы я и мои потомки стали бы рабами. И, выбирая меж-
ду этими двумя вариантами, я таки предпочту ядерный огонь. Это хотя 
бы мгновенно.
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Юрий Баранчик
Не ожидал, что утренний прогноз сбудется так быстро: а) референ-

думы в ЛНР, ДНР, Запорожской и Херсонской области пройдут 23-27 
сентября, т.е. максимум 28 сентября ЛНР, ДНР, часть Запорожской и 
Херсонской области станут территорией России; б) с принятием попра-
вок в УК о мобилизации, дезертирстве и т.д. СВО в нынешнем виде бу-
дет свёрнута, и начнется либо КТО, либо война, в которой ВС РФ уже 
не будут обременены нынешними правовыми рамками, по сути, по-
лицейской операции.

МИГ
Это уже Победа, по крайне мере моральная.

АДЕКВАТ Z
И поскольку даты референдумов назначены, причем на самые бли-

жайшие дни, противнику - и речь здесь уже совершенно не об украх 
- придется прямо сейчас решать, как ему быть в новой реальности. В 
реальности, в которой боевые действия на фронте в несколько сотен 
километров будут вестись непосредственно против территории Рос-
сии и граждан России. 

Противник не бросит карты - это в любом случае не раньше, чем на 
ближнюю повестку встанет полный военный разгром свиноты. Про-
тивник, думаю, не полезет повышать ставки - воевать от своего име-
ни он по-прежнему не готов и не хочет, и дело здесь далеко не толь-
ко в обоснованном страхе ядерной эскалации. Скорее всего, он попы-
тается новые обстоятельства проигнорировать, в том числе на уровне 
официальной риторики, и вести боевые действия так же, как и рань-
ше. Возможно, воспользовавшись поводом для новых решений о по-
ставках оружия - и по содержанию этих решений станет яснее, с какой 
силой противник готов упираться в новых условиях.

С нашей же стороны и в этом сценарии, и во всех остальных напра-
шивается решение о резкой интенсификации боевых действий с по-
становкой войскам решительных задач. Может, практически прямо 
сейчас, чтобы на фоне наступления голосовалось веселее. Может, не-
посредственно по подведении итогов референдумов, дав украм по-
пробовать еще раз понаступать самим, чтобы сорвать голосование, и 
оплатить эту иллюзию новыми большими потерями.

Ясно одно: до конца месяца и политический и военный ландшаф-
ты изменятся до полной неузнаваемости. Все необходимое для того, 
чтобы эти изменения были в нашу пользу, имеется.

Творить историю будет каждый новый день и час.

Старше Эдды
Уверен, что скоро всех нас ожидают хорошие новости, которые пе-

рекроют уныние великого харьковского отступления. И мы наконец-то 
начнём именно воевать. А  будем это делать до тех пор, пока враг не 
будет полностью разгромлен и уничтожен. Будет тяжело, много вре-
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мени потрачено впустую, но мы-Русские, а значит с нами Бог! Боюсь 
одного, чтобы мы не ограничились полумерами.

Александр Жучковский
Всё быстро происходит. Долго запрягали, сейчас, наконец, едем. 
Видимо уже до конца сентября вернём часть Новороссии в Россию 

и начнём Войну.
Слава России! Слава Войне!

Ꙃаставный
Никогда еще не звучало так сладко это страшное слово «война»... 

Без него сейчас никак. Эта война нужна нам. Война за освобождение, 
отмщение, война за нашу жизнь. Война сейчас — наш воздух. Так дай-
те её нам скорее!

Шпион, которому никто не пишет
До сегодняшнего дня было тяжело от ощущения бессилия от творя-

щегося непрофессионализма, неготовности и безразличия. 
Сегодня весело и страшно. 
Страшно, не в обессиливающем чувстве паралича, а от понимания, 

что ждут нас уже теперь совершенно иные исторические события, пре-
дугадать которые невозможно.

Предстоит тяжелое испытание российской государственности.  
Конечно, бюрократия и наш «сытый» класс паразитов будут делать 

все, чтобы отыграть ситуацию назад, вплоть до попыток «дворцово-
го» переворота.

Но я верю, а точнее знаю – иного исторического пути у нас нет. 
Выбор классический – «война и позор» или просто война. 
Ну а весело – всегда нужно с улыбкой встречать неизбежное. 
Теперь будет война, настоящая, включающая в себя удары по мир-

ным городам, теракты и все прелести борьбы со страшным, беском-
промиссным врагом. 

В целом, мы уже вошли в этот этап, просто до последнего его отвер-
гали. 

К сожалению, невозможно отрицать сценарии атомного террориз-
ма и использования ядерного оружия. 

Не факт, что победа достижима. Но шансы есть.

Старая площадь
Новый виток истории. И, наконец, в правильном направлении. Дон-

басс на пути домой. Этого, прежде всего, хотят люди этих территорий. 
И в этом они видят спасение от бомбежек, обстрелов и преследова-
ний карателей Зеленского.

В случае положительного исхода голосования будем выступать за 
скорейшее создание новых регионов России. У нас общие язык, тра-
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диции и культура. Это наши люди! Поддержим и защитим!

Что-то знаю / Павел Данилин
Максимально быстрое проведение референдума, и в течение не-

скольких дней - это правильно. Ошеломить противника неожиданным 
сроком и не дать сконцентрироваться на одной цели из за дисперсно-
сти. Очень верный стратегический выбор.

Тот самый Олень
В эти минуты в администрациях на освобожденных территориях 

проходят секретные совещания. С территорий уже поступают аноним-
ные сигналы о минировании зданий администраций, где проходят со-
вещания - но это только цветочки. Эти дни будут непростыми для Но-
вороссии - ожидаются теракты, провокации и попытки прорыва линий 
фронта. Именно поэтому референдумы решено проводить в несколь-
ко дней и с соблюдением повышенных мер безопасности. Кураторы 
Киева будут использовать весь арсенал имеющихся военно-политиче-
ских средств, чтобы сорвать референдумы, но объявленные даты сиг-
нализируют, что отступать Россия за очерченные красные линии уже 
не намерена. 

Проект нового «Стамбульского похабного мира», который был озву-
чен Эрдоганом Путину в ходе их встречи на полях саммита ШОС, был 
отвергнут как неприемлемый - турецкий голубь мира улетел из Самар-
канда ни с чем. Кремль принимает вызов коллективного Запада и от-
вечает повышением ставок. Форсирование проведение референдума 
на освобожденных территориях, кстати, было принято во многом по 
итогам совещаний на саммите ШОС - шепчут, что Кремль получил не-
гласную поддержку от Си и ряда стран ОДКБ.          

Одновременно с объявлением референдумов в Новороссии Госду-
ма сегодня приняла закон о порядке «военной мобилизации» с вве-
дением понятия «военное время» и ужесточением наказания за укло-
нение от призыва. Некоторые поспешно посчитали, что тем самым в 
России и на освобожденных территориях объявляется всеобщая моби-
лизация, но это не совсем так - мобилизация будет объявлена не для 
всех, а для отдельных частей российской армии. Военные действия 
де-факто на территории России позволят изменить статус СВО на КТО - 
конттеррористическую операцию, что позволит законно использовать 
регулярную армии без всеобщей мобилизации и пока что без офици-
ального объявления войны. Скоро уже не СВО - привыкаем к новым 
терминам, и к новым подходам к ведению военных действий. Отно-
шение к украинским формированиям уже больше не будет таким мяг-
ким, потому что, как известно, террористов в России принято «мочить 
в сортирах».       

МИГ
Задающим вопросы про Крым, и сравнивающим его с Херсоном
1. До проведения референдума там прошло несколько абсолютно 
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легитимных правовых итераций с участием абсолютно легитимного 
Верховного Совета Крыма. Сначала ВС брал на себя все полноту вла-
сти в условиях правового вакуума в Киеве, затем принимал решение 
о расширении автономии, и лишь затем объявлял референдум

2. В Крыму в том момент не было войны 
3. В референдуме участвовало подавляющее большинство населе-

ния  

RealFitzroy
Очевидно, что ожидающееся сегодня выступление Президента и ре-

шение о референдуме - следствие встречи Путина с Си в Самарканде 
и вчерашних переговоров Патрушева с Го Шэнкунем и Ян Цзечи. Судя 
по всему, Кремлю удалось договориться с Пекином.

Юрий Баранчик
Президент России Владимир Путин и председатель КНР Си Цзинпинь 

грамотно развели американцев
Логика происходящих событий вокруг референдумов на осво-

бождённых от влияния англосаксов территориях окраины и перефор-
матирования СВО в КТО простая: Владимир Путин и товарищ Си на 
саммите ШОС скрепили рукопожатием давно обговоренную сделку 
об открытии второго фронта против США. Россия свои обязательства 
выполнила и затянула НАТО в боевые действия. Ловушка сработала. 

Сразу после саммита ШОС глава Совбеза Николай Патрушев обго-
ворил детали, и сразу после этого пошла отмашка по референдумам, 
внесению поправок в УК относительно мобилизации, дезертирства и 
т.д. То есть подготовка к полноценным боевым действиям началась. 
Вспомним - «мы ещё не начинали». Отсюда и паника BRIEF и всего его 
пула каналов, мол, на ШОСе Си дал Путину отказ в поддержке. Ага. 
Оперативная игра сработала, ребята попали впросак.

Теперь товарищ Си переизбирается на третий срок без вариантов - 
главнокомандующего на переправе перед войной не меняют. Амери-
канцам перед выборами 8 ноября светит война на два фронта. А Ев-
ропа, судя по первым сообщениям после прошедшей информации о 
подготовке референдумов, находится в панике. Так как удары могут 
быть нанесены по ее территории. Вечером ждём не просто выступле-
ния Владимира Путина по телевизору с обоснованием решения по ре-
спубликам Новороссии, а ультиматума Евросоюзу и США.  

РИА Новости
Собянин: в ближайшее время правительство Москвы развернет в 

миграционном центре «Сахарово» полноценную инфраструктуру для 
содействия Минобороны в организации поступления иностранцев на 
военную службу.

Мэр напомнил, что по недавно принятому закону иностранцы, за-
ключившие годовой контракт на службу в российской армии, смогут 

https://t.me/RealFitzroy/904
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получить гражданство России максимально просто.  

Кот и кошка Крамника
А вот и варваризация легионов.       

Холмогоров
Главное чтобы легионерам не раздавали земли в новых провинци-

ях. Хотя... Против раздачи земель узбекам на Львовских Пустошах я не 
возражаю.     

Димитриев
В учебниках истории одной из причин доминирования кочевых на-

родов часто называют феодальную  раздробленность оседлых наро-
дов и междусобные войны. Допустим, воюют два русских княжества, 
привлекают татар и привет.            

Vладислав Угольный
Дорогой друг, в силу бурного XX века (Первая Мировая, Граждан-

ская и эмиграция, постоянный голод и форсированная урбанизация, 
Великая Отечественная, отторжение ряда коренных территорий, по-
вышенная смертность в 90х) русская нация находится на грани.

Одной из главных причин необходимости Ирреденты является не-
обходимость поглощения малороссов и белорусов в русскую нацию. 
Это где-то около 30 лямов родственного и фактически русского (после 
принятия необходимых мер по устранению последствий пропаганды 
раскола) населения.

К сожалению данный приз, необходимый русским для устойчиво-
го развития в XXI веке (но, вообще, главная цель — побудить женщин 
рожать без падения экономических показателей), просто так без боя 
не даётся. В результате сопротивления радикальных украинствующих 
сил и блока НАТО мы вынуждены в частности бить по инфраструктур-
ным объектам, снижая эффективность и увеличивая последующие из-
держки инкорпорации Украины.

Помимо всего этого мы также тратим жизни наших русских солдат 
— т.е. получаем обратный от чаемого эффект. Это — отвратительно. 
Война — это плохо, необходимо принимать меры для того, чтобы про-
исходящее на Украине было похоже на стрельбу в тире, где вместо ми-
шеней — хохлы. Нужны сделать так, чтобы мы по ним стрелять могли, 
а они по нам — нет.

Соответственно, с биологической точки зрения рекрутинг иностран-
ных специалистов в ряды действующей армии — абсолютно оптималь-
ное решение.

Политические и военные последствия у этого могут быть самые раз-
ные. Но здесь чисто биополитика. Хорошо, что в нашем руководстве 
есть люди, которые не преуменьшают её значение.                                                                           

https://t.me/kramnikcat/2451
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Александр Ходаковский
Под Херсоном ситуация непростая, сообщение через Днепр край-

не затруднено, есть вероятность, что противник снова попытается вы-
теснить нас за реку, для чего он готов идти на беспрецедентные меры. 
На днях наши увидели танк противника и собрались его уничтожить, 
но его нетипичное поведение приостановило решение: танк поднял 
ствол вверх и начал вращать башней, как бы сигнализируя о сдаче. 
Наши парни подобрались к машине вплотную и увидели, что люки на 
танке заварены - экипаж просто замуровали, как в консервной банке, 
и отправили умирать....

Анатолий Шарий
Вот мы в моем частном телеграм канале не смогли прийти к одно-

значному ответу - бригады сварщиков, работающих в полевых усло-
виях и заваривающих все, включая нижние эвакуационные люки, по-
сле боя танки РАЗВАРИВАЮТ назад?

Старше Эдды
В истории про украинский танк с заваренными люками не хватает 

ещё нескольких деталей, а именно: прикованные цепью пулемётчики, 
негры-наёмники под наркотой, которых не останавливает даже пуля 
в голову и дед, попавший из охотничьего ружья в ствол Абрамса/Лео-
парда и последовавшую за этим детонацию.

Юрий Баранчик
Только написал о панике в Европе, как стало известно, что Макрон 

требует срочного телефонного разговора с Владимиром Путиным. 
Типа, до обращения лидера российской нации к народу, чтобы отго-
ворить. Дурашка не понимает, что обращение уже записано, а русский 
царь рыбу ловит. Раньше надо было метаться.

Образ будущего
Макрону отказали. 
Ближайшие 2-3 дня может состояться телефонный разговор Прези-

дента с Байденом.

Объясняет Readovka
В живых останется только один. Запад и Россия прошли точку не-

возврата в украинском конфликте — проигравший потеряет все
Пока страна замерла в ожидании обращения Президента России, 

напомним несколько принципиально важных моментов. Спецопера-
ция на Украине, по своей сути, сегодня является частью глобального 
конфликта. Победитель в этом конфликте не только отстоит свое пра-
во на суверенность, но и получит карт-бланш на формирование ново-
го геополитического устройства.

Очевидно, что России (а практически всем альтернативным коллек-

https://t.me/aleksandr_skif/2392
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тивному Западу силам) на Украине противостоит не украинская квази-
государственность, но совокупная мощь коллективного Запада — эко-
номическая, политическая, технологическая и военная. Пока по мяг-
кому сценарию, то есть без открытого применения войск НАТО, что не 
отрицает их скрытого участия.

Цена вопроса для США (+ Британия) — сохранение позиций гло-
бального гегемона, устранение с геополитической карты крупного и 
неудобного идеологического оппонента, полная перестройка трансат-
лантического пространства, а затем и мирового сообщества под новую 
реальность. 

Будущее Европы при любых раскладах туманно. Именно европей-
цы оказались в ситуации, когда при любом исходе конфликта они про-
игрывают. 

У России же нет другого выхода, кроме победы. Запущены процес-
сы глобального масштаба, не предполагающие «прощение» России, 
если мы вдруг решим покаяться. Любые другие сценарии, включая те, 
на которые так надеется партия мира — это поражение. Цена пораже-
ния — СНГ 2.0, потеря государственности и, вероятнее всего, культур-
ной общности, полное нивелирование русского суперэтноса.

Рамзай
О чём референдум о присоединении республик Донбасса и осво-

бождённых областей Украины? Да вот об этом! После присоедине-
ния армия России не станет применять против Украины ядерное ору-
жие т.к. обязалась не применять его против неядерной страны, но вот 
США и НАТО, поставляющие потоком оружие на Украину автоматиче-
ски становятся участниками конфликта со всеми вытекающими. И тут 
уже им придётся выбирать - дальше участвовать в этой войне и в итоге 
развязать ракетно-ядерную, или отползать и начать выстраивать мир-
ное соглашение...

ЯнZен
Главное не КТО, пожалуйста, без ëбаных полумер.

kolobok1973
Перед обращением Отца Нации
Владимир Владимирович,  от всего трудового народа   -  а можно 

хотя бы сегодня не рассказывать в течение получаса, что во всём вино-
ваты Ленин и большевики?.....   Честное слово, дважды хохма   -   уже 
не хохма,  а уж трижды и подавно.  А так-то да, ждём с нетерпением и 
все превратились в слух!

ЯнZен
Сарматом по ебалу мировому сообществу.  
Русские замерли в ожидании объявления Священной Войны.

https://t.me/ramzayiegokomanda/798
https://t.me/rus_jansen/1650
https://t.me/kolobok1973/5645
https://t.me/rus_jansen/1651


ОГЛАВЛЕНИЕ 394ДВАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Александр Жучковский
В 20 часов слушаем Государя, затем Стрелкова.

Ꙃаставный
Стрелков после обращения будет давать комментарии телеканалу 

«360». Такими темпами, на следующей неделе мы увидим его у Ска-
беевой.

Тектонические сдвиги.

Стрелков Игорь Иванович
На завтра на 13 часов приглашен на брифинг на «Национальную 

службу новостей». Давненько там не был... с апреля месяца, по-мое-
му... или даже с марта.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
После победы Владимир Владимирович, просим Вас, никакой боль-

ше украины. Пожалуйста.

Александр Жучковский
Украинского дурака – бить, русские территории – брать.

kolobok1973
Вангую
После принятия нынешних мобилизационных поправок, прозре-

ваю, Тбилиси и Ереван совсем русскоязычными городами станут:))

Холмогоров
И тогда мы и там проведем референдумы... или зачистку.

РИА Новости
Российский рынок акций завершил день падением на 8,8% - макси-

мум с 24 февраля, когда обвал был 33,3%

https://t.me/juchkovsky/2840
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Vоенкор Котенок Z
Поток западной истерики:
— Берлин: «Германия не признает референдумы о вхождении Дон-

басса и освобожденных территорий в состав России!»
— Генсек НАТО: «Альянс будет считать нелегитимными готовящие-

ся референдумы!»
— Варшава: «Референдум, организованный Россией, ничего не сто-

ит!»
— Белый дом: «Российские референдумы являются оскорблением 

принципов суверенитета и территориальной целостности!»
— Помощник Байдена Салливан: «Возможно, Путин, собирается 

объявить мобилизацию!»
— Офис Зеленского: «Референдумы сведут на нет малейшие шансы 

на прекращение войны дипломатическим путем!»
Бесов корёжит.

Секс, картели, Фрида Кало
В Белом доме заявляют, что США не признают итоги готовящихся 

референдумов о вхождении в состав России.
Ну что ж. Как говорится: спасибо, ваше мнение очень важно для нас.

Маргарита Симоньян
Нато считает грядущие референдумы нелегитимными. 
Вспомнился мой старый разговор с послом Теффтом. 
‘А чего вы так переживаете, что мы не признаем Крым? Мы и При-

балтику никогда не признавали частью СССР. Это же не мешало ей 
быть частью СССР’. 

И действительно.

Андрей Медведев
НАТО считает заранее референдумы нелегитимными.
Мы считаем Косово нелигитимным квазиобразованием. Так что 

один-один.
А если смотреть на вещи глубже, то становится ясно, что НАТО в це-

лом считает факт существования России каким-то возмутительным не-
доразумением. Так что из-за реакции на референдумы вряд ли стоит  
переживать.

Николай Стариков
Реакция западных лидеров на новости про референдумы предска-

зуема.
И потому не важна.
При их планировании именно такую реакцию и закладывали в рас-
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чёты.

BRIEF
Эрдоган заявил, что «так называемые референдумы, которые Рос-

сия проведет на востоке Украины, никогда не будут приняты Турци-
ей».

Умный еврей при губернаторе
Интересно, что на западе референдумы восприняли сразу всерьез. 

И сделали совершенно официальные заявления о непризнании - но 
в таком тоне, что ясно: никаких сомнений в том, что Россия забирает 
освобожденные территории, у них там нет. Это хорошо. Это внушает 
оптимизм.

Чёрный Прапор
Первый заместитель главы комитета Совета Федерации по между-

народным делам Владимир Джабаров, комментируя выходку Шоль-
ца, заявившего, что готовящиеся в ДНР и ЛНР референдумы фиктив-
ны:

«А давайте и мы теперь не признаём поглощение Федеративной 
Республикой Германии другого независимого немецкого государства 
- Германской Демократической Республики. Там не было никакого ре-
ферендума и мнением граждан ГДР никто не интересовался».

Логика Маркова
Решать судьбу регионов бывшей Украины будут те, кто там остался, 

живет. И это справедливо. Беженцы не будут участвовать. Социоло-
гический опрос показал, что среди тех, кто остался, абсолютное боль-
шинство и за вхождение в Россию и собираются активно принять уча-
стие в референдуме. Опрос телефонный, по 1 тысяче в регионе. Про-
водил прекрасный социологический центр, Крымский республикан-
ский институт социологических и политологических исследований.

1. ЛНР. Участие 83%, за вхождение в Россию 90%.
2. ДНР. Участие 80%, за вхождение в Россию 91%.
3. Запорожская область. Участие 72%, за вхождение в Россию  80%.
4. Херсонская область. Участие 65%, за вхождение в Россию 80%.
Самое маленькое участие в референдуме в Херсонской области по-

тому, что там много сёл, где живут потомки тех, кого в 40е и 50е годы 
пересадили из Западной Украины. 

В целом, те, кто против вхождения в состав России, уже уехали рань-
ше из региона. И их меньшинство. А большинство осталось и они хо-
тят быть в России.

Поддубный |Z|О|V| edition
ЦИК России окажет содействие избирательным комиссиям ДНР, 
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ЛНР, Запорожской и Херсонской областей в организации избиратель-
ных участков на территории РФ. 

[...] «Избирательные участки потребуются для жителей, которые вы-
нужденно уехали с территории Украины и Донбасса. У граждан долж-
на быть возможность проголосовать, и мы такую возможность нашим 
коллегам поможем создать».

BRIEF
Политтехнолог, депутат Госдумы Д. Гусев: уверен, что референдумы 

пройдут без проблем и покажут «крымский», практически единоглас-
ный, процент.

Байки из Спасской Башни
«Зная настроения людей, не сомневаюсь, что большинство прого-

лосует за вхождение в состав России. Только так можно восстановить 
историческую справедливость и целостность русского мира. В составе 
Украины у жителей Донецка и Луганска, Мелитополя и других осво-
божденных городов нет будущего, оно может быть только с Россией. 
На примере Харьковской области мы видим, какая судьба ждет лю-
дей при возвращении под контроль Киева. За войсками России всегда 
идут строители, врачи, учителя - все, кто помогает налаживать мир-
ную жизнь. За войсками Украины идут карательные отряды. Мы еди-
ный народ. И вместе мы остановим эту войну. Вместе мы обязательно 
победим».

Андрей Турчак, вице-спикер Совета Федерации

РИА Новости
Запорожская область по итогам референдума объявит независи-

мость в существующих административных границах, то есть всего ре-
гиона, заявил Рогов в эфире «Соловьев Live»

Захар Прилепин
Если Запорожье, Донецкую область примут в ещё не отвоёванных 

полных границах, будет понятно за что продолжается война.
За свою землю.

Николай Стариков
Никакого другого варианта и быть не может. Россия признала ДНР 

и ЛНР в границах, которые описаны в их Конституциях.
Никаких других границ, никакого иного принципа не может быть и 

в случае Запорожья и Херсонщины.

Раньше всех. Ну почти.
Атаки Киева после оглашения итогов референдумов будут расцене-

ны как агрессия против России — сенатор Ковитиди
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Объясняет Readovka
Как бы ни было страшно — это необходимо. Другого пути нет. И да, 

захватчики должны умереть
Конечно, большинство так и будет сомневаться до последнего. Ко-

нечно, даже принятие законов, даже уже состоявшиеся обстрелы на-
ших территорий никого ни в чем не убедят. И даже после речи пре-
зидента будут те, кто будет считать что всё это блеф и всё вот-вот вер-
нется назад. Так уж устроена человеческая психика. Но принятие не-
избежного — это необходимость. Жизненная необходимость, важно 
уточнить.

И да, все это не просто так. Захватчики должны умереть.

Анатолий Шарий
Выступление Путина задерживается, — СМИ

Национальный Z Курс
Пока Путин выступает на 100-летие Республики Адыгея, Кабарди-

но-Балкарии и Карачаево-Черкесии

Ꙃаставный
Заставка новостей, тем временем, зависла. Исторический момент 

близко.

Логика Маркова
Все ждут сегодня выступления Путина. 1. Ждут политологи всего 

мира. Ждут, чтобы понять, какова логика процесса, как далеко готов 
пойти Путин?

2. Ждут журналисты. Ждут сенсации.
3. Ждут мировые лидеры. Что там скажет этот крутой Путин? И как 

стать таким же крутым, как Путин?
4. Ждут российские семьи. Не будет ли объявлена всеобщая моби-

лизация? Тревожно.
5. Ждут жители четырёх областей бывшей Украины. Будет ли Путин 

защищать их всерьёз? С надеждой.

BRIEF
Выступления Путина так и нет. А чиновники говорят, что никто его и 

не обещал. Но мы ждем.

BRIEF
Дмитрий Фетисов, политолог: когда сейчас страна ожидает высту-

пления, нельзя исключать, что никакого обращения сегодня и не бу-
дет. И это тоже будет ходом: наверняка сильным и эффективным, но 
по своему истинному значению понятным только узкому числу лиц в 
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мире.

Джига на могиле |Z
Пссс, парень, хочешь дознуться Путиным? Вижу, что хочешь. Чистым, 

соларным.

Vоенкор Котенок Z
Тем временем обращение Путина задерживается. На Украине на 

нервной почве резко выросло число инфарктов и желудочных рас-
стройств.

Ꙃаставный
Не дождались, пока что, послания президента. Может, и к лучше-

му. По моей информации, оно уже записано, но либо его дополняют, 
либо просто ждут лучшего момента для публикации. Следующее под-
ходящее для него эфирное окно — с 6 до 9 утра по Москве. Буду сле-
дить.

Политджойстик/Politjoystic
Истерика в Европе. Шольц и Макрон хотят поговорить с Президен-

том Путиным. Им то уже понятно, что США обдурили их. Втянули в во-
йну с Россией, спровоцировали энергокризис, единство ЕС трещит по 
швам, экономика падает, граждане уже митингуют. И все ради чего? 
А Россия останавливаться не собирается и применение тактического 
ядерного оружия становится реальностью. Так и хочется спросить: а 
зачем тыкали палками в берлогу медведя?

Холмогоров
Выступление будет

BRIEF
Екатерина Шульман: Товарищи, а информация об обращении - она 

откуда? Есть какие-то подтверждения, кроме трех неназванных источ-
ников?

Маргарита Симоньян
Ждете?

Readovka
Ждём

Пул N3
Не уходите далеко от телевизора. Еще будут новости.
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Джига на могиле |Z
На самом деле мало кто знает, что у Путина нет двойников, но зато 

есть множество личностей. Этим можно объяснить непоследователь-
ность российской внешней политики.

За многонационалочку отвечает «удмурт», в заседаниях ОДКБ и эко-
номических форумах участвует «банкетный», за войну и империали-
стическую риторику отвечает воспитанный в питерских подворотнях 
«Володя», Мински подписывала завербованная в 1989 году БНД лич-
ность «резидент».

В данный момент Путина не выпускают в эфир сторонники войны 
с Украиной так сознанием президента времено завладели Банкетный 
на пару с Резидентом, они требуют включить Пугачёву и срочно на-
брать Макрона.

Все ждут «Володю».

МИГ
Простая математическая пропорция: чем громче админ телеграм-

канала призывал «идти до Львова», тем больше шансов, что в час Х у 
него выявится психическое заболевание, не позволяющее ему прохо-
дить службу в ВС РФ.

Конечно, есть исключения, но закономерности очевидны

Правый Григоров
Ложь сетки Вероники Крашенинниковой и Демпартии США продол-

жается. 
И Егор Холмогоров, которого данная сеточка считает необходимым 

отправить на передовую в качестве солдата, чтобы Русский народ ли-
шился идеолога, даже опубликовал сведения из своего военного би-
лета, что он годен к нестроевой военной службе. Убить Холмогорова  
- их важная задача. И эту тему отрабатывают: МИГ, Димитриев, укро-
сети, «либералы». Я бы костьми лёг, чтобы не отправить на фронт Его-
ра. И все русские бойцы это понимают, что Егор у нас один. 

Более того, я полагаю, что Егору должна быть положена государ-
ственная охрана. Особенно после убийства Дарьи Дугиной.

О другом. Сейчас патриоты России многие ищут возможности уйти 
в армию, когда у многих в военных билетах написана нестроевая во-
енная служба.

Все русские патриоты готовы идти в армию. А вот Холмогорова в ар-
мию не пустим.

Умный еврей при губернаторе
Только что побывал в прямом эфире Царьграда. У Юрия Пронько. Без 

подготовки. Сказал, что военное положение в регионах России, кото-
рые сейчас подвергаются обстрелам, пошло бы во благо. С точки зре-
ния обеспечения безопасности населения. Сказал, что ожидать при-
знания присоединения освобожденных территорий к России со сто-
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роны любых стран запада не приходится и не надо. Сказал, что «все-
общая мобилизация» - конкретный термин, и ожидать чего-то подоб-
ного не следует (а призыв каких-то категорий резервистов вполне воз-
можен)

Анатолий Шарий
Всеобщей мобилизации не будет - заявил Андрей Картаполов  –  

председатель Комитета Государственной Думы по обороне.
Ну значит молитесь

BRIEF
Фарида Рустамова: Один из моих собеседников в Госдуме также по-

лагает, что Путин может объявить режим КТО, как это было с Чечней с 
1999 года по 2009, как минимум в приграничных регионах. Четыре дня 
назад, уже после начала украинского контрнаступления, Путин упо-
минал теракты и говорил, что украинские военные используют “тер-
рористические методы”. 

По поводу всеобщей мобилизации: мой собеседник, близкий к пра-
вительству, а также собеседник в Госдуме сомневаются, что Путин сей-
час объявит всеобщую мобилизацию. Это решение не найдет поддерж-
ки среди россиян, поэтому власти его опасаются, говорят они.

Русский тарантасъ
Судя по затянувшейся паузе, в Кремле сейчас просто разрываются 

телефоны - иностранцы обещают, угрожают и умасливают. В произ-
вольном порядке. Так же, в произвольном порядке, звонивших дели-
катно посылают нахрен и в звизду, в мир слепых яйцеклеток  и немых 
сперматозоидов, к началу всех начал.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тут многие возмущаются. Мол, сколько можно ждать. Ужас какой. 

Сидим, мол, у телевизора, смотрим, а он...
Что сказать, хорошо, что сидите и смотрите. Посидеть, посмотреть 

и подумать спокойно - это очень и очень дорогого стоит. 
Но вы думайте не о себе. Вы думайте, как сейчас разные шавки, ша-

калы и гиены сидят ТАМ перед телевизорами, потеют, трясутся и ждут.
Пусть весь мир подождет.

Анатолий Шарий
Главное чтобы обращение не перенесли на 4 утра

Бульба престоловъ
Дорогие товарищи! Вы, конечно, будете смеяться, но нас опять по-

стигла тяжёлая утрата.
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Захар Прилепин
Пока повисла пауза, вот что ещё подумалось. 
Тихое саботирование частью нашей элиты, в том числе регионала-

ми всего происходящего - вело на самом деле не к тому, чего они хо-
тели бы, а к противоположному. 

Они хотели, чтоб всё рассосалось, и зачастую делали положенное 
левой ногой. А получили тотальный атас.

Им бы всё праздники городские проводить, и не слишком инициа-
тивничать.

Вместо этого они могли бы уподобиться Кадырову, и поставить от 
своих неслыханных щедрот столько ништяков на фронт, и доплатить 
стольким добровольцам, что не случилось бы харьковской беды. А 
не было бы той беды - не было бы обращения, которого они сейчас с 
ужасом ждут.

Но если и в этот раз работа в сфере военной экономики и пропаган-
ды будет вестись так же, как в минувшие полгода, в следующий раз 
конкретно к ним будут уже другие обращения.

Логика Маркова
Выступление Путина отложено на завтра

Старше Эдды
Как говорят, выступление Путина будет завтра. Не знаю, может не-

обходимые декорации в виде горящего Киева и Львова решили доба-
вить. Было бы неплохо, даже хорошо.

Ꙃаставный
Перенос трансляции — повышение ставок. Если сжигать мосты, то 

все. Прямо сейчас списочек этих «мостов» живенько дополняется. Чего 
уж мелочиться.

Анатолий Шарий
«Московский комсомолец» пишет, что Песков не выходит на связь.
Театр прям какой-то

BRIEF
Политолог Аркадий Дубнов: психическая атака отложена до завтра.

Платон Беседин
Это молчание сильнее «Молчания» Бергмана.

Русский тарантасъ
Это «пауза века». Корвалол уже подорожал на мировых рынках.
Говорят, обращение записано, но обнародуют завтра. В полдень, 
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когда на Петропавловке выстрелит пушка.

Логика Маркова
Чем больше откладывается уже аннонсированное выступление пре-

зидента Путина, тем более серьёзные объявления будут содержаться 
в нём

Анатолий Шарий
Записанное Путиным обращение будет показано 21 сентября, ког-

да «проснется Дальний Восток» — Forbes со ссылкой на два источни-
ка в Администрации президента. 

Значит важно, чтобы вся страна одновременно увидела это обра-
щение. 

Значит там что-то, что «потом» увидеть - будет не тот эффект.
Значит, что-то очень плохое

ЧАДАЕВ
Вот же блин. Не спал в Хабаровске до 6 утра по местному, ждал об-

ращения. А теперь «его покажут, когда проснётся Дальний Восток».

МИГ
Понемногу начинаешь понимать русских людей начала 20 века, ко-

торых жутко раздражало самодержавие.
Да, потом долгое время было еще хуже. Но это уже совсем другая 

история.

Холмогоров
Вообще если следить за анонсами, завтра будет идеологически су-

масшедший день.
С утра обращение Президента. А затем он выступит в Новгороде по 

случаю 1150-летия России.
Если сложить все сигналы - будет симфония.

РИА Новости
Кадыров заявил о переходе к новой тактике спецоперации на Укра-

ине.
«Противник уже скоро столкнется с тяжелейшими для себя послед-

ствиями нового плана возмездия. Все наши прежние действия им те-
перь покажутся детскими шалостями. Бандеровцы, у вас осталось сжа-
тое время для отдыха, дальше будет очень и очень худо»

Герман Садулаев
Ну що, хохол? Тобi п&зд@!
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

Политджойстик/Politjoystic
В Москве уже ночь, на Дальнем Востоке - утро. Давайте по-взросло-

му, спокойно, насколько это возможно. А то тут фейки укры разгоня-
ют.

...
Могут послать наших парней - срочников на войну на Украине по-

сле референдумов? Могут. Вероятность - близка к 100%.
...
Могут призвать офицеров запаса и иных отслуживших срочную для 

выполнения задач войны на Украине? Могут. Вероятность в принци-
пе - 100%. А в личном плане - у кого как. Зависит от возраста, военной 
специальности и еще множества факторов. Ты мог проходить подго-
товку к использованию определенных видов вооружений/задач, а они 
уже настолько усовершенствовлись, что требуется переподготовка и 
тд. То есть, вероятность снижается до 20-30%.

...
Может ли быть объявлена массовая мобилизация? Нет, пока война 

не перебросится на наши города. Тогда потребуется что-то типа укра-
инской терробороны. А это вероятность близка к 0%. 

...
И причина в том, что Россия может в итоге нанести тактические ядер-

ные удары по западной Украине и создать зону отчуждения, где будет 
невозможно размещать войска НАТО. Ну, и наши - понятное дело. 

...
Грозит ли это нам заражением наших территорий? Нет. Современ-

ное ядерное оружие - это взрыв чудовищной силы, но заражающий 
очень малую территорию радиоактивными материалами. У тактиче-
ского ядерного оружия (ТЯО) тротиловый эквивалент не превышает 
нескольких килотонн. Для примера, атомная бомба в Хиросиме, име-
ла мощность 15 килотонн и живет же она, развивается. То есть, ты 
уничтожаешь людей (военных и гражданских), ломаешь технику в ра-
диусе 500 - 1000 км и защищаешь себя от наступления наземных во-
йск на длительное время. Но, эффекта а-ля  чернобыльской катастро-
фы - нет. 

...
Да, в итоге не будет победивших и побежденных. Да, в итоге состя-

зание с НАТО переместится в моря, в Беларусь с Прибалтикой, на Се-
вер, но военные действия на Украине заморозятся и не потребуется 
массовая мобилизация в России. 

...
Успокоил? Думаю, что нет. Мужей массово на войну не заберут. Рак 

от ядерного оружия нам не грозит. Но, мир станет совсем другим, тем, 
в котором ТЯО станет средством достижения целей.

https://t.me/politjoystic/28628
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Умный еврей при губернаторе
Что-то многовато истерики по поводу ожидаемого выступления пре-

зидента. При том, что и референдумы-то еще не сегодня. И мобили-
зация сегодня точно не начнётся. И завтра тоже. И вообще кроме «мы 
не отступим» и «мы защитим наших людей» сказано ничего не будет. 
И не должно.

Андрей Медведев
Я читаю у известных и неизвестных политологов и как бы экспертов 

о том, что сейчас вот выступит Путин и начнётся война. 
И мне хочется спросить, что, правда начнётся вот прям настоящая 

пренастоящая война? Ух. А до, не подскажете, что было? И я не про 
СВО, и даже не только про восемь лет сопротивления Донецка и Лу-
ганска. Я в целом о ситуации вокруг России.

Когда в 99-м боевики, среди которых были иорданцы, турки, сау-
диты, попёрли на Дагестан? И Степашин запричитал, что мы Дагестан 
потеряли (а оно к тому все и шло), это не война была против России?

Когда G7 и бабушка Олбрайт в сентябрьские дни 23 года назад поо-
бещали нам санкции, если будет жёсткий ответ на террористические 
атаки и взрывы домов, это не война была?

Беслан, Норд-Ост, захват террористами Нальчика и Назрани. Тоже 
не война? Ну да, это не касалось большинства из нас. Но это было. В 
нашей стране. С нашими гражданами. 

Мы вот вчера с другом и братом Женей Поддубным говорили, что 
де-факто, прокси Третья мировая идёт уже давно. И скажем, первая по-
пытка НАТО руками грузинской армии атаковать Цхинвал в 2004 году 
это один из фрагментов как раз войны против России.

21 век должен быть веком триумфа Америки, провозгласили нео-
консерваторы в начале 90-х.  И все к тому, строго говоря, и шло. Но Рос-
сия только вот никак разваливаться не хотела (и с Китаем, как сейчас 
становится ясно они ошиблись). Поэтому, если мы рассматриваем со-
временный военный конфликт под правильным углом, то становится 
ясно, что сейчас мы проходим лишь очередной этап противостояния, 
которое вообще-то и не мы начали. В 90-е мы были озабочены просто 
экономическим выживанием и мало-мальским сохранением страны 
в её границах. Больше нас ничего и не волновало. Но нас решили до-
бить, и вот именно там, в событиях 90-х находится корень нынешних 
процессов.

Современный военный конфликт не имеет единого фронта, и пред-
ставляет собой череду событий в разных временных отрезках, зача-
стую довольно отстающих друг от друга. Эту концепцию не я сейчас на 
ходу сочиняю. Все современные западные военные аналитики и во-
енные think tank используют именно такой подход в стратегии и пла-
нировании. 

Так вот, если не слушать напуганных политологов, а воспринимать 
нашу суровую и жёсткую (да, мы не просили, но кто нас спрашивал) 
реальность через верное понимание, что есть современный военный 

https://t.me/governorsjew/4685
https://t.me/MedvedevVesti/11333
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конфликт (для этого можно в кратком изложении прочесть Месснера 
и Люттвака), то в целом ситуация выглядит довольно понятной, логич-
ной,  предельно сложной, но не трагической. 

В долгом противостоянии, состоящем из локальных конфликтов и 
информационно- психологической войны противника с нашим созна-
нием, Россия справлялась довольно неплохо (даже при отсутствии чёт-
ко сформулированной государственной идеологии). Не всегда быстро, 
не всегда сразу удачно, иногда с бОльшими, чем нужно, потерями. Но 
справлялась. 

Сейчас, на текущем этапе - в этом надо отдавать себе отчёт - будет 
сложнее, и  достижение нужного результата потребует более серьёз-
ных усилий.

МАРДАН
Что бы ни было сегодня сказано, мирное время - закончилось.
Ошеломлённое вчерашними новостями образованное русское об-

щество, хватает ртом воздух, будто ему врезали в солнечное сплете-
ние. Оно не может вымолвить ни слова, ему не хватает слов. «Мо-
билизация», «военное положение», «мародерство», «дезертирство», 
«неисполнение приказа» - забытые понятия из того, железного века, 
слова из древних свитков - снова вернулись. 

Несмотря на то, что Россия никогда не прекращала воевать (Чечен-
ские войны, Кавказские КТО, Грузия, Сирия, 8 лет Донбасса, африкан-
ские экспедиции «Вагнера»), для абсолютного большинства всего это-
го просто не существовало.

Не существовало до такой степени, что «не служба» в армии для го-
родских мальчиков стала нормой. А призыв превратился в экзотику, в 
маркер неуспеха, какого-то серьезного сбоя в воспитании, неблагопо-
лучия в семье.

Пацифизм заполнил социальные сети и университетские аудито-
рии, тезис любая «война - это ужасно» превратился в идеологию, ко-
торой вроде бы как у нас нет. Идеологию, к слову, очень успешную. И 
это одна из серьезнейших проблем, которые придется решать и госу-
дарству, и обществу.

Хотя, зачем себя обманывать? Война - как смерть. Сколько ни го-
товься - всегда будешь не готов. Война просто приходит и говорит то-
ном не допускающим сомнения: «Пойдем!».

Ну, что ж. Пойдем...

Умный еврей при губернаторе
Обращение Владимира Путина. Конспект.
Тема - ситуация на Донбассе
Обращаюсь к народу нашей великой Родины
К братьям и сестрам в Донецкой, Луганской, Херсонской, Запорож-

ской областях.
Речь о необходимых шагах по защите суверенитета и территори-

https://t.me/mardanaka/10645
https://t.me/governorsjew/4689
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альной целостности. И об агрессивной политике западных элит. Они 
прямо говорят о том, что Россия должна распасться. Такие планы они 
вынашивают давно. Они сделали свои оружием тотальную русофо-
бию.  

Украинский народ превратили в пушечное мясо. Развязали войну 
еще в 2014 году. 

Сегодняшний киевский режим публично отказался от реления про-
блемы Донбасса и заявил о притязаниях на ядерное оружие. 

Решение об упреждающей военной операции было необходимым.
Главная цель - освобождение всей территории Донбасса остается 

неизменной.
Наши части берегут личный состав. Шаг за шагом освобождают до-

нецкие земли.
В СВО принимают участие профессионалы. И добровольцы. По зову 

сердца.
Определить правовой статус добровольцев. Такой же, как у кадро-

вых военнослужащих.
Особое внимание снабжению народной милиции Донбасса.
Освободили значительные территории Херсонской других областей. 

Возникла протяженная линия боевого соприкосновения - более тыся-
чи километров. 

Представители Киева реагировали н наши предложения позитив-
но. Но это не устраивало запад. Киев получил приказ сорвать догово-
ренности.

Репрессии на Украине против собственных граждан.
Большинство людей на исторических землях Новороссии не хотят 

оказаться под игом неонастского режима. 
До начала боевых действий там жило 7,5 млн человек. Сейчас там 

примерно 5 млн человек. 
Мы не можем отдать близких нам людей на растерзание палачам. 
Парламенты республик Донбасса и ВГА областей  решили прово-

дить референдум. 
Мы сделаем все, чтобы обеспечить безопасные условия для прове-

дения референдума. Решение мы поддержим.
Линия боевого соприкосновения 1000 км. Вся военная машина кол-

лективного запада.
Решение адекватно угрозам.
Для защиты нашей Родины - поддержать предложение Миноборо-

ны о проведении частичной мобилизации. Граждане, состоящие в за-
пасе. 

Указ о частичной мобилизации подписан. Мобилизационные ме-
роприятия начнутся сегодня 21 сентября.

Получат статус и выплаты проходящих службу по контракту.
Наращивание выпуска вооружений. Дополнительные производ-

ственные мощности. 
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Запад перешел всякую грань. В ход пошел ядерный шантаж. 
Хочу напомнить, что наша страна тоже располагает различными 

средствами поражения. При угрозе территориальной целостности мы 
используем все имеющиеся в нашем распоряжении средства. Это не 
блеф.

В нашей исторической традиции - останавливать тех, кто стремится 
к мировому господству. Мы и сейчас это сделаем.

СОЛОВЬЁВ
Заявления Шойгу по СВО и мобилизации. Главное:
Мы на сегодняшний день воюем уже не столько с Украиной, сколь-

ко с коллективным Западом.
Около 70 военных и более 200 гражданских спутников, вся натов-

ская группировка, работают в интересах Украины. В Киеве фактически 
сидит западное командование, которое руководит операциями.

Все виды вооружений, включая ядерную триаду, выполняют свои 
задачи.

В рамках специальной военной операции идет большая и трудная 
боевая работа.

Потери Украины — более 100 тысяч, 61 тысяча погибшими. Полови-
на армии страны: : 61 207 погибших, 49 368 раненых.

5937 человек - наши потери в ходе СВО. Из общего количества ра-
неных в ВС РФ вернулись в строй 90%.

По мобилизации призовут 300 тыс. резервистов. Все, кто служат по 
призыву в зону СВО отправляться не будут.

Под мобилизацию подпадут отслужившие люди, в первую очередь 
с боевым опытом, имеющие военно-учетную специальность. В рам-
ках мобилизации будет задействовано около 1% мобилизационного 
ресурса.

Из запаса будет призываться а) из запаса б) имеет боевой опыт в) с 
нужной армии военно-учетной специальностью. г) ни о какой моби-
лизации и призыве студентов речи не идет и не будет.

Старше Эдды
Россия идёт на войну.

Ꙃаставный
Ну что, милые наши украинцы. Мы действительно даже еще и не 

начинали. Страшно? Впереди вас ждёт только ад.

Политджойстик/Politjoystic
Да. Всё серьезно. Если открыли такие цифры, то ситуация на самом 

деле такая, как её описал Президент Путин.
...
Шойгу: человеческие потери России на поле боя СВО - 5 937 чело-

https://t.me/SolovievLive/128306
https://t.me/vysokygovorit/9486
https://t.me/zastavnyii/1596
https://t.me/politjoystic/28635
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век.

МИГ
Про цифры потерь, озвученные Шойгу - с Росгвардией и лицами, 

принятыми на военную службу после 24 февраля (а таковых немало), 
они будут совсем иные.

да и по этим у нас есть вопросы, но как хорошо, что наша статисти-
ка независимая и отчитываться ни перед кем не надо.

Байки из Спасской Башни
«Друзья! Братья и сестры! Главная битва сейчас идет за Русский мир. 

Это великая битва ради спасения Родины от нацизма и фашизма. Мы 
обязаны продолжить победное дело наших отцов и прадедов! Мы 
вновь должны осознать, что являемся потомками Святослава Игоре-
вича, Александра Невского, Дмитрия Донского, Михаила Воротынско-
го, Петра Великого, Александра Суворова, Михаила Кутузова, Василия 
Чапаева и Георгия Жукова. Без победы на Донбассе и в целом на Укра-
ине мы не сможем двигаться вперед и не решим ни одной задачи!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Сергей Миронов
Отказ от денацификации приведёт к распаду Украины, в свою оче-

редь, страны Запада всеми силами подталкивают страну к потере 
огромных территорий. 

К огромному сожалению, нынешние власти Украины нас не услы-
шали. Когда в феврале этого года Россия объявила о начале специаль-
ной военной операции, было понятно, что в случае обострения ситу-
ации на одной только денацификации мы не остановимся и пойдём 
дальше. Собственно, так оно и произошло.

В течение нескольких месяцев мы говорили, что Россия готова к 
жёстким действиям, но нас тоже не слышали. Вместо того чтобы при-
слушаться к здравому смыслу и отойти в сторону, марионеточный 
«Офис Зеленского» стал получать от НАТО большие партии современ-
ного оружия, чтобы потом использовать его против мирного населе-
ния. Даже Ракетные войска и артиллерия Сухопутных войск ВСУ уже 
превратились в обычных карателей, по вине которых каждый день на 
освобождённых территориях гибнут десятки мирных граждан.

Находящееся в руках вэсэушников натовское оружие используется 
не только против жителей Донбасса. Оно активно применяется про-
тив жителей приграничных российских территорий, и нынешние укра-
инские политики уже открыто рассказывают о планах наносить регу-
лярные удары по Белгородской области. В этой ситуации нам остаётся 
только одно – действовать и переходить к жёстким ответным мерам 
на Украине!

Абсолютно убеждён, что победа будет за нами. Иного и быть не мо-
жет. Что же касается самой Украины, то её судьба уже предрешена. Эту 

https://t.me/mig41/20639
https://t.me/kremlin_bashnya/34419
https://t.me/mironovonline/4786
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страну ждёт уже не денацификация, а потеря государственности. Не-
случайно на Западе уже открыто говорят, что часть территорий Укра-
ины должна отойти другим странам. Та же Польша, например, откры-
то заявляет о территориальных претензиях к Украине, и среди евро-
пейцев поляки в этом не одиноки. История повторяется. Во время Ве-
ликой Отечественной войны немцы вывозили из Украины чернозём. 
То же самое европейцы делают уже сейчас, и это наглядно свидетель-
ствует об их подлинном отношении к Украине и жителям этой страны.

Kotsnews
Прокручиваю в памяти последние 8,5 лет. Знакомство с Лешей Моз-

говым у Луганской администрации. Он еще в костюме и без бороды, 
но уже с четким настроем на долгую борьбу. Первые митинги на цен-
тральной площади Донецка, после которых народ шел к мэрии, сни-
мал украинский флаг и вешал российский. Когда все расходились, по-
лиция снова меняла его на жовто-блакитный.

Заход отряда Стрелкова в Славянск, первые жертвы среди мирных 
на Былбасовке. Первые обстрелы, первые потери, первые боевые вы-
лазки Моторолы в тыл врага. Оборона Ямполя, Лисичанска, Луганска, 
погрузившегося в темень и холод… Колонны беженцев, их возвраще-
ние. Разгром противника в Донецком аэропорту, Дебальцевский ко-
тел, безвременье Минских соглашений… Когда ни мира, ни войны, но 
скорбная статистика погибших пополняется каждую неделю. А то и 
каждый день. Дети, идущие в первый класс, но не знающие мирной 
жизни.

Сколько было этих «первых», которые постепенно становились рути-
ной. Страх вымывался его обыденностью, злость выдавливалась без-
ысходностью, смерть теряла свою сакральность, становясь привыч-
ным спутником «серой зоны» человеческой жизни. В самых страшных 
и уродливых ее (смерти) проявлениях. С анатомическими подробно-
стями, от которых у человека неподготовленного перехватывает ды-
хание и темнеет в глазах. А здесь привыкали… Смотрели на Смерть от-
решенно и шли дальше – за водой, которой нет третий месяц.

Оставалась Надежда. Что все это было не зря. И сегодняшние собы-
тия не вызывают того ликования, какое было бы 8 лет назад. Так ра-
дуются победе марафонцы, пересекая финишную прямую и без сил 
падая на руки друзей. А здесь и упасть нельзя. Надо бежать дальше, 
стиснув зубы и сжав волю в огрубевший кулак. Облегченный выдох – 
выстрадали – и живем дальше.

Да, все это было не зря. И все это было не только ради них – ради 
нас всех. Потому что Россия не имела морального права бросить этих 
людей. Таких же, как мы – одной истории, одного культурного кода, 
одного языка, одной крови. Восемь долгих лет они ждали, и начало 
СВО не принесло избавления. Но придало уверенности. А грядущий 
референдум закрепит определенность, которой так не хватало эти во-
семь лет. Донбасс и освобожденные территории Запорожья и Херсон-
щины навсегда становятся частью огромной страны, которая берет их 
под свою защиту. И никогда их не бросит, чего бы это ни стоило.

https://t.me/sashakots/35826
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ТюренковЪ у аппарата!
Главное слово произнесено. И обратил его наш президент, а если на-

зывать вещи своими подлинными именами, Русский Государь, «к на-
роду нашей великой Родины, ко всем, кого объединяет большая исто-
рическая Россия». За этими словами не просто красивая риторика.

Важно помнить и понимать, что на искусственно отторгнутых от на-
шей страны её окраинах в последние десятилетия активно насажда-
ется русофобия и ущемляются русские права. Не только на уже прак-
тически бывшей Украине, но и в странах Прибалтики, в Закавказье и 
в Средней Азии. По сути, сегодня Владимир Путин принял решение и 
об их защите.

Тот самый Олень
Владимир Путин обьявил частичную мобилизацию. Под ружьё пла-

нируется поставить 300 тысяч человек, губернаторам поставлена за-
дача обеспечить план. В первую очередь мобилизация коснётся со-
трудников силовых ведомств ФСБ, МВД, Росгвардии, МЧС и офицеров 
запаса особо задействованных в ходе СВО военно-учетных профессий 
- артиллеристов, танкистов, связистов, ракетчиков. Как мы и сообща-
ли вчера, речь пока не идёт о всеобщей мобилизации, задействован 
будет только 1% от мобилизационного ресурса. 

Однако даже сам факт мобилизации несёт в себе значительный не-
гативный эмоциональный заряд, который может отразиться на рей-
тингах власти и спровоцировать брожение и панические настроения 
в обществе. Важно не проиграть битву интерпретаций и успокоить об-
щество. Уже сейчас оппозиция, которая, очевидно, уже была готова - 
начинает раскачивать мем «могилизация». Само обращение остави-
ло много вопросов, на которые необходимо дать ответы обществу, в 
противном случае - негативный эффект для власти может быть ещё 
сильнее, чем после объявления о повышении пенсионного возраста. 
Реагируют негативно сейчас даже рынки и курсы валют.

АДЕКВАТ Z
Глобальное противостояние, сказал Путин практически открытым 

текстом, вошло в фазу, где компромиссного разрешения копившихся 
десятилетиями острейших противоречий быть не может. Или мы их - 
или они нас.

Чтобы сценарий «они нас» не имел шансов реализоваться ни при 
каком развитии событий, страна призывает граждан в строй - в коли-
честве чуть больше одного процента от мобилизационного резерва. 
Окончательно переводит оборонку на режим военного времени. И на-
поминает, что ядерная дубина у нас не для красоты.

Все неглавное сейчас обязано отойти в умах и делах на второй план. 
Главное - добить гадину и обеспечить внешнюю безопасность, на по-
коления вперед, как деды и прадеды обеспечили ее нам. Пришло вре-
мя поверять каждый следующий день вопросом, что лично ты сделал 

https://t.me/tyurenkov/2071
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за этот день для приближения победы. 
Вставай, страна огромная!

Объясняет Readovka
«В» — значит «Война»
В России объявлена мобилизация.
Давайте четко осознаем: официальное включение освобожденных 

территорий в Россию — это резкое взвинчивание ставок. Сколько бол-
тали, что «Донбасс сольют» — сейчас мы блокируем саму техническую 
возможность «сливания»: это посягательство на территориальную це-
лостность теперь будет. 

Но это значит также, что враг топчет нашу землю. А когда враг топ-
чет землю, которую мы официально считаем нашей, причем не сила-
ми каких-то террористических «ДРГ», а войсками - это называется во-
йна. 

Логика ограниченной специальной операции себя, очевидно, ис-
черпала. Враг у ворот, отступать некуда. 

Россия решила прийти на свою войну.

Ярослав Белоусов
Все. Спецоперации в том виде, 

в котором она была, не будет.
Это национальная русско-укра-

инская война.
После такого выступления Пу-

тина остается только запустить ма-
шину идеологии.

Никакой «хорошей» Украины, 
никаких больше «союзных войск». 

Только Россия, русские города и 
Русская армия.

Мужчины должны понимать, за 
что им придется сражаться.

Умный еврей при губернаторе
Опять был в прямом эфире Царь-

града. Конечно, про мобилизацию. Сказал, что как у практикующего 
политического консультанта у меня нет сомнений: большинство лю-
дей в России, и в частности в провинции подерживает политику прези-
дента. И задача мобилизации 300 тысяч будет решена очень быстро.

К сожалению, это не означает, что быстро будет достигнута победа.

Андрей Медведев
Главное из речи президента.
НАТО больше не партнёр, не сторона диалога. 

https://t.me/readovkaru/1414
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НАТО угроза России.
Хочется спросить товарищей за океаном и в Брюсселе - вы вот пря-

мо точно этого хотели? Именно такого? 
Ну как вам оно?

Ꙃаставный
Ну что. Назад пути нет. Впереди только победа. Возможность лю-

бых договорняков ликвидирована. Партия «слива» де-факто отстра-
нена от любых решений. Это уже первая и большая победа. Наступи-
ло военное время. Уверен, впереди нас ждёт еще одно обращение к 
нации. С объявлением войны.

Политджойстик/Politjoystic
Мы позвали страны НАТО на открытую войну. Частичная мобилиза-

ция означает резкий перевес сил России против Украины. 300 тысяч 
контрактников, использующих тяжелые виды вооружения могут про-
ломить оборону ВСУ и дойти до западных областей Украины за полго-
да. Теперь НАТО перед развилкой: гибридная война с использовани-
ем ВСУ и наемников становится бессмысленной и если продолжать, 
то надо посылать на Украину регулярные войска стран членов альянс. 
А вот готовы ли гражданские власти Европы и США к такому развитию 
событий?

Анатолий Шарий
Пришел звездный час агрессивных русских патриотов, завешавших 

агрессивными медведями и флагами свои аватарки в соцсетях, все 
знающих про ЦИПСО и военное дело. 

Приветствующих войну и требующих идти до конца. 
С сегодняшнего дня они смогут продемонстрировать патриотизм и 

воинственность не в комментариях.

Объясняет Readovka
«Мы воюем не с Украиной, а с коллективным Западом» — высшее 

руководство страны впервые официально заявляет о том, что мы пи-
шем уже несколько месяцев

Первое, чем значительно отличается речь Верховного и министра 
обороны от заявлений 24 февраля — это то, что больше никто уже не 
говорит о демилитаризации и денацификации Украины, высшее ру-
ководство страны официально признаёт, что мы ведём войну с НАТО, 
хоть и гибридную. Все эти тезисы мы излагали ещё в одном из весен-
них лонгридов.

О том, что на Украину работают все разведывательные службы и 
системы НАТО, что в современном конфликте в разы важнее, чем со-
временное оружие — мы тоже уже неоднократно писали. Сегодня это 
подтвердил и Сергей Шойгу. Также министр озвучил масштабы частич-
ной мобилизации: 1-1,1% от общего количества запаса в 25 миллио-

https://t.me/zastavnyii/1594
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нов человек, что примерно составляет 300 тысяч человек.
Судя по всему, в ближайшее время и термин СВО отойдёт на вто-

рой план. Игры закончились. Россия на войне, на войне с коллектив-
ным западом, а не Украиной. Настал тот момент отрезвления и осоз-
нания, который значительная часть общества пыталась оттягивать до 
последнего. 

В московском метро уже нет такого количества улыбающихся лиц. 
Россия наконец-то начинает по-серьёзному.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пока либеральное болото как обычно недоумевает и задаётся фи-

лосовскими вопросами о том что происходит? куда идём? Ищут логику 
происходящего, мы русские патриоты России знаем ответы на все эти 
вопросы. Происходит переформатирование России из вассала и сы-
рьевого придатка в самостоятельную Державу. Мы идём к созданию 
многополярного Мира, в котором нам Запад не указ и правила игры 
определяем мы сами. Логика происходящего в том, чтобы как можно 
быстрее избавиться от паразитов и либеральной перхоти на теле Рос-
сии, которая 30 лет съедада её. Мы строим новую Россию. Я счастлив 
жить в эпоху реальных перемен и исторических свершений. Я счаст-
лив быть полезным своей стране. Время либералов прошло. Настало 
время патриотов.

Правый Григоров
Об обращении Путина
Лично я ждал большего.
Но.
1. Путин честно понимает цели Запада – расчленение и ликвидация 

России.
2. Россия будет воевать.
3. Новороссия. Малороссию тоже будем освобождать.
4. Да, не блеф. Ядерное оружие это не блеф.
Не все меры озвучены.
Будет через неделю-десять дней ещё одно обращение.
Будем воевать.
Всё для фронта, всё для Победы!

RealFitzroy
Обращение Президента оказалось даже сильнее ожиданий. Частич-

ная мобилизация и прямая угроза Западу ядерным оружием в случае 
посягательства на территориальную целостность России - а через не-
делю под это определение попадут не только ДНР и ЛНР, но и Херсон-
ская и Запорожская области. Ну и то, что в речи Путина первый раз с 
2014 г. прозвучало слово «Новороссия» даёт надежду, что либераль-
ная повестка в отношении русской ирреденты окончательно спущена 
в унитаз.

https://t.me/notes_veterans/5085
https://t.me/grigorov_prav/2023
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Larkin
Украина закончит эту войну под столом переговоров

Русский тарантасъ
Что не понравилось, уж извините: «частичная мобилизация без во-

енного положения». Это опять на половину шишки, ограниченным 
контингентом в рамках международного права с заботой о благопо-
лучии криптобандеровцев? Не война, а СВО, не «киевские пидарасы», 
а «уважаемые партнеры», «не взрыв, а хлопок» и т.д.

А тыл почистить? Или это все-таки подразумевается? Надеюсь.

ЯнZен
Проблем две:
1. Полный отказ от политических изменений. 
2. Отказ от использования срочников при наличии мобилизации. 
Это – крупные минусы.

Vоенкор Котенок Z
Всё только начинается. Политолог Николай Севостьянов специаль-

но для канала Vоенкор Котенок Z:
Точка невозврата в войне против Запада пройдена. В этом смысле 

сегодняшний день важнее, чем 24 февраля. Тогда мы шли на войну без 
конкретной цели. Казалось, что стоит ударить, и Украина развалится, 
а там — как Бог даст. Но Бог не дал — добыть победу с наскока не по-
лучилось. Начались тяжелые месяцы с замыленным горизонтом, без 
четких ориентиров. Теперь эти ориентиры есть.

Как заявил Владимир Путин, Россия не только сделает всё, чтобы 
обеспечить безопасное проведение референдумов в ЛНР, ДНР, Хер-
сонской и Запорожской областях, но и поддержит то решение, кото-
рое примет население этих регионов. Что касается запада, то в случае 
угрозы существованию страны Россия применит все имеющиеся в её 
распоряжении средства, в том числе ядерное оружие. И об этом тоже 
сказано прямо.

Но самое главное — официально объявлена мобилизация, пускай 
и частичная.

Джига на могиле |Z
А ведь начиналось все ещё в 2008 году при Ющенко с банально-

го газотранзитного шантажа российских новиопов хохлами. Хотелось 
больше заработать и меньше платить.

Хохлы умудрились разозлить и вывести из себя адептов дружба-
народности, миролюбивых пост-советских, которые были готовы пла-
тить просто за иллюзорное союзничество, как в случае Белоруссии и 
Лукашенко. Можно было просто быть очередным присосавшимся к 

https://t.me/nikral/9197
https://t.me/DmitriySteshin/5913
https://t.me/rus_jansen/1658
https://t.me/voenkorKotenok/40618
https://t.me/dancingrussians/675


ОГЛАВЛЕНИЕ 416ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

России ресурсным паразитом, с минимальными издержками в виде 
заседаний в картонных ОДКБ и Таможенных Союзах. Но нет, захоте-
лось ещё и наебать глупого москаля.

После 14 года хохлы получая десятки шансов примириться от Пути-
на всегда сами выбирали эскалацию и словно стадо баранов весело и 
задорно бежали к катарсису украинства: СВИНОРЕЗУ.

Да, Россия упустила перевооружение, ведь в российской государ-
ственной системе много своих внутренних проблем, оказалась в долж-
ной мере не готова к современной войне. Но то ваша боль и то ваш 
крест, хохлы. То что можно было бы решить точечными ударами, на-
лётами БПЛА в перспективе будет решаться сносом артиллерией ва-
ших городов. Грубо, кроваво, с зашкаливающими потерями у обеих 
сторон. 

Ваши жизни уже никогда не станут прежними. Но, по грехам.
ЗАТО В АДУ ГАЗ БЕСПЛАТНЫЙ.

Логика Маркова
Россия переходит на новый этап. Война будет объявлена? Нет. Пре-

жде всего нет ответа на вопрос, а кому объявлять войну? Украине? Но 
мы не хотим воевать с Украиной. Украина для России братская стра-
на. Мы не воююем с Украиной, а освобождаем Украину от оккупаци-
онного режима Запада. А Западу Россия не хочет объявлять войну

Чёрный Прапор
Путин говорил, что его враги не дождутся его добровольной капиту-

ляции, ссылаясь на пример Сальвадора Альенде, бившегося с автома-
том в руках до последнего. Но разница в том, что у Альенде не было 
ядерной кнопки. Он мог принести в жертву только себя и пару тройку 
врагов.

Все может начаться прямо сейчас. Обстрелы Запорожской АЭС ВСУ 
достигнут своей цели. Это будет равнозначно целенаправленному 
ядерному удару по российской территории – ведь оружие западное, 
и западные инструкторы занимаются разведкой и наведением. Ответ 
придется уже не по Украине, а по настоящему центру принятия реше-
ний, который находится существенно западнее.

Но к ядерному оружию Россия может прибегнуть и в иных ситуа-
циях. Так как для России – и для государства, и для народа – прои-
грыш в войне будет означать тотальную аннигиляцию, а не просто су-
ровое, но все же выносимое поражение, которое можно и пережить, 
то ядерный сценарий нельзя сбрасывать со счетов. Его вероятность 
Запад явно недооценивает, полагая, что речь идет о блефе. Лучше не 
доходить до черты, когда карты будут сброшены.

Александр Дугин, философ

Сергей Миронов
Ядерное заражение зависит от того, куда дует ветер.

https://t.me/logikamarkova/3470
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Странам НАТО не стоит заниматься ядерным шантажом в отноше-
нии России.

Хочу обратить внимание на интересные слова, которые сказал Пре-
зидент Путин по поводу ядерного шантажа со стороны блока НАТО. Он 
сказал, что роза ветров может развернуться в их сторону. Это в пря-
мом смысле слова. Потому что вы знаете – не дай Бог. Мы помним из 
истории Чернобыля. Если есть ядерное заражение, то в зависимости 
от того, куда дует ветер, туда идут радиоактивные частицы.

Но я думаю, что Президент в качестве метафоры вспомнил об этом. 
Мы прекрасно с вами знаем и помним русскую пословицу: «Кто по-
сеет ветер, пожнёт бурю». Держитесь, нацисты на Украине, скоро вам 
придёт долгожданный конец.

Холмогоров
Зеленский 20 февраля 2022: - Я не верю что Россия введет войска.
Упс...
Зеленский 21 сентября 2022: - Я не верю, что Россия применит ядер-

ное оружие.
...
И тут становится действительно страшновато.

Старовойтов о политике
Это Карибский кризис 2.0 или Давно мы так близко не подбирались 

к краю. 
Свое обращение Владимир Путин построил как подчеркнуто гума-

нитарное, сделав акцент на освобождении граждан Донецкой, Луган-
ской республик и Запорожской и Херсонской областей от зверств укра-
инского режима. Но главный аргумент - защита России от агрессии За-
пада. «Это не блеф», - сказал Путин, пообещав применить ядерное 
оружие.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё так же я остаюсь сторонником нанесения удара тактическим 

ядерным оружием по украине. Это полностью деморализует не толь-
ко руководство укрорейха, но так же охладит пыл генералов НАТО. Я 
поддерживаю мнение Стрелкова о том, что НАТО воевать за украину 
не будет.

Священник Андрей Новиков
Интересно, еще намедни обзывавшие Егора Холмогорова марги-

нальным православным публицистом, неадекватным и сумасшед-
шим, а также истерично матерившие его  (за призыв трезво взглянуть 
на возможность применения ядерного оружия в текущей военной и 
геополитической ситуации) - сейчас, после выступления Президента, 
извинятся перед ним и признают себя публично неадекватными мар-
гиналами - или побегут и Путина материть и костерить городским су-
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масшедшим? Какая же жалкая и некомпетентная публика.

Ꙃаставный
Есть намёки о скором применении кое-какого тактического оружия 

по мостам. Но всё будет происходить по-русски: без огласки и плясок. 
Ну упала какая-то очень сильная ракета на мост, пойди разберись. И 
вообще, это не мы пускали. 

Так что, не переживайте, мои маленькие ревнители ядегки. Поли-
тическое решение уже принято.

Николай Стариков
Постоянные упоминания лидеров Запада, их намеки и прямые вы-

сказывания о готовности применить ядерное оружие против России 
- вот причина упоминания Путиным ядерного оружия в своем сегод-
няшнем выступлении.

О том, что она готова «нажать ядерную кнопку» месяц назад прямо 
сказала Лиз Трасс. Тогда она была кандидатом на пост премьера. За 
подобные речи никто ее с внутрипартийных выборов не снял, наобо-
рот - назначили премьером! А, значит одной из ядерных стран руко-
водит человек, готовый к началу ядерной войны. Он готов ее начать.

Не стоит забывать и слова Зеленского, сказанные прямо накануне 
начала СВО. Он тогда прямо заявил, что Украине нужно свое ядерное 
оружие. Тот факт, что киевский режим без зазрения совести применя-
ет любые системы вооружений и даже готов лупить ими по атомной 
станции, сомнений не вызывает. Позиция Зеленского и его банды та-
кова: дайте нам больше оружия и чем тяжелее, тем лучше. Кто может 
гарантировать, что не будет передачи ЯО киевскому режиму? 

И ещё. Мы вновь и вновь видим одну и туже повторяющуюся карти-
ну в информационном поле. Украинский режим убивает мирных лю-
дей там, куда вошёл вместо наших солдат. Зверски обстреливает До-
нецк, Херсон и Энергодар. Совершает теракты в Луганске. Стреляет по 
Запорожской атомной станции. Делает это и многое другое и тут же 
заявляет, что все это делает Россия!

Так вот и с ядерным оружием. Запад даст, Зеленский применит. Вер-
нее, это могут сделать те натовские военные, что находятся на терри-
тории Украины и руководят войной от лица ВСУ. И тут же обвинять нач-
нут Россию.

Поэтому сегодняшние слова Путина о том, что Россия применит весь 
имеющийся арсенал для защиты территориальной целостности и на-
рода - это обращение к Западу.

И про изменение розы ветров, тоже им. Будете так действовать – 
не отсидитесь в стороне. 

И это не блеф.

Поддубный |Z|О|V| edition
Белый Дом: Соединенные Штаты всерьез воспринимают слова Вла-

https://t.me/zastavnyii/1610
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димира Путина о ядерном оружии, но пока не видят необходимости 
повышать готовность сил стратегического сдерживания.

Логика Маркова
Украинские паблики начали разгонять информацию, что Россия со-

гласовала список целей для ударов тактическим ядерным оружием на 
Украине. Эту информацию начали активно подавать и западные сми. 
Они будут активно проводить идею, что армия России терпит пораже-
ние на Украине и поэтому готова к использованию ядерного оружия. 
И только протесты мировой общественности останавливают терпяще-
го поражение Путина от применения ядерного оружия против побе-
доносной армии неядерной Украины.

Раньше всех. Ну почти.
США нанесут ответный «сокрушительный удар» по российским во-

енным, если Владимир Путин применит ядерное оружие на Украине, 
предупредил бывший командующий армией Соединенных Штатов в 
Европе. 

Генерал-лейтенант в отставке Бен Ходжес сегодня заявил, что лю-
бой ответ Америки «может не быть ядерным», но предупредил, что, 
если Путин применит ядерное оружие на Украине, США могут попы-
таться «уничтожить Черноморский флот или уничтожить российские 
базы в Крыму», пишет Daily Mail.

Vоенкор Котенок Z
Очередная прямая угроза, и слова «экс» не должны никого вводить 

в заблуждение. Мы знаем, что бывших не бывает. И мы знаем, как на-
строены к России ястребы в военном руководстве Соединенных Шта-
тов и всего блока НАТО. 

Надо делать выводы. Если по России будет нанесен удар, Россия мо-
жет применить в ответ весь спектр своего вооружения, включая ядер-
ное. И Путин сегодня сказал именно об этом. 

В конце концов, принцип «мертвой руки» никто не отменял, и во-
енные и гражданские объекты в США будут поражены с высокой до-
лей вероятности.

Димитриев
Плохо что тема применения ядерного оружия из публикаций теле-

грамных долбоебов перешла на уровень официальных лиц.

ЯнZен
Блять, если мы решим применять ядерное оружие – пожалуйста, 

пусть первой целью будут одесские ларьки его ëбаных друзей. 
Я хочу видеть его истерику.

Александр Ходаковский

https://t.me/logikamarkova/3476
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«Братья и сестры» в ограниченном контексте прозвучало, частичная 
мобилизация запасников объявлена - почти всё, как я хотел. Про сроч-
ников продолжаю оставаться при мнении, что нечего делать им на пе-
редовой. Теперь противнику нужно ловить момент, и пока результа-
ты принятых решений не заработают - попытаться нас подвинуть ещё 
по-максимуму. Вопрос - готовы ли мы? - остаётся открытым. Накопле-
ние ресурса наблюдаю, но процессы увязки требуют доработки.

Политджойстик/Politjoystic
Военкоматы еще две недели назад начали работу по систематиза-

ции и уточнению данных по военнообязанным.

Политджойстик/Politjoystic
Если вам не позвонили неделю назад из военкомата, то вы вне игры. 

Списки были подготовлены заранее. Так что не истерите и не скупайте 
билеты в Турцию.

Vоенкор Котенок Z
У некоторых немцев плохое предчувствие:
Министр экономики ФРГ Хабек заявил, что «частичная мобилизация 

российских войск - это плохое и неправильное развитие событий».

Что-то знаю / Павел Данилин
Есть у меня знакомые, 24 февраля сдристнувшие из страны, ибо бо-

ялись, что воевать пошлют. Пожили за границей, прожрали и пропи-
ли, что можно и нельзя, повыставляли себя идиотами перед всеми 
близкими и дальними здесь, а потом приехали обратно. Ну, клоуна-
ми на полставки подрабатывать. Смешные они, конечно. И вот, что-то 
мне говорит, что они же опять сейчас из страны сдристывают, покупая 
билеты за миллион рублей до Дубаи и за полляма до Турции. Клоуны, 
куда деваться.

Олег Царёв
Депутат ГД от СРЗП Анатолий Вассерман: 
«Я, конечно, далеко не военный специалист, но сложилось ощу-

щение, что при планировании операции, наши высокопоставленные 
специалисты слишком понадеялись на то, что с помощью ополчен-
цев республик Донбасса смогут быстро вывести из строя группировку 
противника, составляющую около половины дееспособных сил Укра-
ины, и дальше свободно двинуться. Но, к сожалению, очень похоже, 
что разведки народных республик не располагали полными сведени-
ями о размахе военной подготовки, включающей в себя и создание 
сверхмощных укрепленных районов».

Ну наконец-то нашёлся человек, назвавший истинных виновных в 
том, что мы не смогли быстро выполнить заявленные цели СВО.
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ЧАДАЕВ
Живо воображаю себе авторов ципсошных инструкций: «сегодня 

мы все — русские жёны и матери, испытывающие ужас от того, что 
мужей и сыновей приходится отправлять на эту бессмысленную бра-
тоубийственную бойню. Больше жизни, больше эмоции, больше слёз 
и паники, плюс обязательно ненависть и проклятия к руководителям, 
втравившим и допустившим». Жду соответствующего парада креати-
ва в комментах.

Нетленка
Ключевое по мобилизации 

в России на этот час: 
1. Указ уже подписан и всту-

пает в действие сегодня.
2. В первую очередь моби-

лизованы будут те, кто служил 
в армии и находится в запасе 
и имеет важные для армии 
военно-технические специ-
альности. Ракетчики, артил-
леристы, танкисты, связисты. 

3. Во вторую очередь мо-
билизация коснется тех, кто 
просто служил.

4. В третью очередь моби-
лизация коснется тех, кто не 
служил, но стоит на военном 
учете в военкомате. 

5. Для всех этих групп границы видимо будут на выезд из России за-
крыты.

Vоенкор Котенок Z
Закон об упрощенном предоставлении российского гражданства 

иностранцам, заключившим контракт о прохождении военной служ-
бы одобрен Советом Федерации.

BRIEF
Узбекистан, Киргизия и Казахстан заявили, что их гражданам в слу-

чае участия в боевых действиях на Украине грозит уголовное наказа-
ние на родине.

Холмогоров
«Союзнички!»

https://t.me/chadayevru/911
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Рамзай

Ну, собственно...

Старше Эдды
Уважаемый Рыбарь справедливо заметил, что теперь те, кто уез-

жал в Сирию посидеть в «Химках» и получивших статус ветерана бое-
вых действий, поедут на настоящую войну, как люди обладающие во-
енным опытом. Я еще ржу сейчас с тех, кто считал дни до окончания 
контракта и сидел в ППД. Ну шо, хлопцы, нашёлся болт с резьбой на 
вашу хитрую жопу? Ваши товарищи, что все это время под снарядами, 
пулями ракетами вели бой, будут очень рады встрече с вами там, где 
вы сейчас так нужны.

Объясняет Readovka
Объявление частичной мобилизации в РФ застопорило украинскую 

пропаганду. Новые актуальные западные методички и темники ещё 
не готовы, а риск массовой апатии весьма велик

https://t.me/ramzayiegokomanda/806
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До момента очень ожидаемого обращения Верховного, укрокана-
лы фактически игнорировали тему мобилизации в РФ, хотя все пред-
посылки для этого уже имелись: законопроекты в Госдуме, заявления 
официальных и полуофициальных лиц. И даже после того, как стало 
понятно, что решение принято, особого ажиотажа, кроме различных 
фейков «о повестках в Госуслугах» и «военных патрулей на улицах», 
не проявилось. Почему же так, уважаемые украинцы? А ответ весьма 
прост.

Усталость украинского общества от войны накапливается месяца-
ми, до многих рядовых граждан начинает доходить простой тезис, что 
всего ужаса и фактического уничтожения Украины можно было бы из-
бежать, если бы «Минск» был подписан. Некоторое оживление и вера 
в скорый исход появились после контрнаступления, особенно в Харь-
ковской области. Сейчас же рядовые украинцы начинают осознавать, 
что «Россия реально ещё ничего по-настоящему не начинала».

Readovka
Несмотря на попытки либеральных медиа разогнать панику отно-

сительно мобилизации, билеты в места либеральной миграции ока-
зались никому не нужны. Так, на Aviasales все еще есть билеты в Стам-
бул, Ереван и даже в Тбилиси, куда прямых рейсов нет еще с 2008 года.

Логика Маркова
Все авиабилеты из Москвы за границу сейчас раскуплены. Мамы 

требуют от своих сыновей бежать от мобилизации.

Levental.live
Прикол в том, что в этих самых тифлисах с ригами их рано или позд-

но заставят сколотить новую РОА и отправят-таки воевать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По всем вражеским ресурсам запустили призывы к противоправ-

ным действиям и подстрекают людей выходить на протесты. Тот кто 
выйдет это предатель и враг России, необходимо сразу паковать и вы-
дворять из страны с одним паспортом.

ZERGULIO
Внимаю сотрудников МВД и ФСБ. Прямо сейчас укронацистские па-

блики при поддержке западных ресурсов и местных оппозиционеров 
начинают раскачивать массовые протесты в России против мобилиза-
ции и т.п. 

Работайте, братья. Время военное. Щемите эту сволочь.

Холмогоров
Уверен, что сегодня -завтра оппы в ходе протестов против моби-

лизации попытаются принести какую-нибудь сакральную жертву. Ко-
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го-нибудь случайно придавят, самосожжется или что-то такое.
Считайте это моим предостережением правоохранительным орга-

нам - ждите от мразей провокаций. Они сейчас не остановятся ни пе-
ред чем.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Предлагаю первыми призвать либералов, навальнистов и прочую 

пидерсию. И отправить их на передовую без трех месяцев подготов-
ки. В первую очередь это касается тех, кто посмеет выйти на митинги, 
которые анонсируются хитрыми либералами, которые сидя за бугром 
предлагают выходить в России других.

МИГ
По поводу митингов против мобилизации, которые анонсируются 

сегодня. Думаем, что они будут полностью провалены, полностью (с)
Потому что наш зумер не дурак и прекрасно понимает, что из уют-

ного автозака/отдела в этот раз можно попасть прямиком куда-нибудь 
под Угледар. Где вместо вейпа - махорка, вместо самоката - древняя 
БМД, а лавандовый раф прекрасно заменяет ячневая крупа, именуе-
мая сечкой.

Zаписки авантюриста
Блин, ну хорош. Нет у меня под Угледаром ни сечки, ни махорки. 

Есть Мальборо, нормальное тушло, картошка и нормальные БМП-3, 
на которых вообще приятно кататься. А Волноваха - это Сайгон вре-
мен расцвета с абсолютно хипстерской  кофейней.

ZERGULIO
Ходят слухи, что тех гребней, что сегодня по наущению укропабли-

ков выйдут на массовые протесты, призовут и отправят на Донбасс 
штурмовать Артемовск с одним черенком от лопаты на троих.

Русский тарантасъ
Причем этот черенок будет торчать откуда надо, по трое станут на-

саживать

ЯнZен
Господа, вижу множество шуток о том, что порриджей-антивоен-

щиков призовут в первую очередь. 
Весело, конечно, но неужели у нас такая нехватка средств разми-

нирования?

Логика Маркова
Все повестки по мобилизации уже вручены всем 300 тысяч сегодня. 

Они должны явиться в военкоматы завтра утром с 5 00 до 7 00. Подго-
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товились аоенкоматы то. Системно. Повестки вручают и на работе.

Юрий Баранчик
Владимир Рогов опубликовал очень интересную карту. Если посмо-

треть на нее, то становится понятным главный стратегический замы-
сел СВО в территориальном плане - это организация сухопутного ко-
ридора между Россией и Крымом, а это как раз Луганская, Донецкая, 
Запорожская и Херсонская области. Соответственно, удары под Кие-
вом (Гостомельская операция) и Харьковская область были отвлекаю-
щим маневром. 

Сегодня этот коридор установлен, и он будет максимально укре-
плен. никакого отхода с этих рубежей быть не может, т.к. только та-
кой барьер позволит обезопасить Крым (наш сухопутный авианосец в 
Черном море) от удара с суши. С этих рубежей Россия, действительно, 
никуда не уйдет. 

Отсюда следует и то, что следующими территориями, которые под-
лежат зачистке от необандеровского и нацистского гнуса, будет ле-
вобережная Украина, как территория тех бывших российских губер-
ний, которые были переданы в состав Украинской ССР для разбавле-
ния местного крестьянского населения рабочей косточкой. Пустое про-
странство в центре карты между Крымом и Белоруссией должно быть 
заполнено смыслом. Дуга должна замкнуться.

Ярослав Белоусов
Исходя из заявления депутата Картаполова, что резервисты в основ-

ном будут призваны из регионов Центральной России, наша власть не-
избежно столкнулась с необходимостью опереться на русское боль-
шинство. Прежняя стратегия, в которой пусть и не основное, но важное 
место уделялось «федератам» из нацреспублик, отброшена. В Кремле 
осознали, что только русский массив способен сломить хребет враж-
дебной государственности и решить украинский вопрос.

Нам всем очень хотелось, чтобы русский нацбилдинг состоялся эф-
фектно и безболезненно. К сожалению, реальность оказалась немило-
сердной — русским придется доказать свое право владеть 1/6 частью 
суши в смертельной схватке с близкими по крови, но прямо противо-
положными по духу людьми, которых запрограммировали на уничто-
жение России.

Образ будущего
Пока всё выглядит как послание западу «Живыми мы не сдадим-

ся!», но это полумеры и розовые очки. 
Понятно, что за счёт 300 тыс призыва будет создан второй эшелон 

фронта и прикрыты пустоты на «тонкой красной линии», какие были 
на харьковском направлении.

Но теперь тем более не хватает ударов по ключевым узлам ВСУ и  
штабам. Эти 300 тысяч просто составят компанию участникам вязкого 
долговременного фронта? Или все-таки эта мобилизация для чего-то 
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серьёзного, а не просто восполнения дефицита личного состава.
Но внутренний фронт открывается куда более опасный.
Простой пример: студенты, прошедшие срочную.
Студенту знакомых ещё в августе вручили мобилизационное пред-

писание. Он взял под роспись. В соответствии с ним он теперь должен 
в течение 8 часов явиться в военкомат с вещами «в случае объявления 
мобилизации». При этом он учится на дневном очном и из армии (ког-
да срочную служил) был уволен по медицинским показаниям раньше 
срока (по бумагам, в связи с приобретенным в период службы забо-
леванием). У него 2-я категория учёта (то есть, не в первую очередь) в 
военном билете. Министр Шойгу говорит, мол, призывать будут 1% с 
боевым опытом, а студенты вообще могут не беспокоиться. И вот во-
прос, что теперь делать этому студенту. Кого слушать - Шойгу или во-
енкомов, у которых план.

Ведь этот студент не один такую бумажку получил. Может получить-
ся, что сейчас Шойгу говорит одно, а происходит другое. И потом опять 
вылезет, как со срочниками весной. Опять подстава будет и скандал. 
Очевидно  нужны более подробные разъяснения по всем ситуаци-
ям. Или в военкомате люди , которые подставляют своего министра и 
нервируют зря людей. Там ведь за неявку статья.

«Частичная мобилизация» может превратиться в проектирование 
очагов социального напряжения среди национальных республик и 
жён-матерей резервистов. Признание своих ошибок в виде жестов 
доброй воли и блефа, с попыткой переложить ответственность на Ва-
шингтон, Лондон и Брюссель. Откровенные угрозы начала ядерной 
войны – это не признак силы, а ответ на контрнаступление при пол-
ном управлении НАТО. 

Посмотрим, что ответит Запад и в какой форме. Пока в штаб-квар-
тире НАТО считают это заявление выстрелом в воздух и не более, спо-
собность после него открыть огонь на поражение многое покажет кол-
лективному западу. 

Киев получил ночью свой ультиматум, где Кремль пообещал унич-
тожить ГТС и все ТЭЦ, в случае обстрелов в дни референдумов и по-
пыток контрнаступления на ЛДНР. По последней информации, Зелен-
ский проигнорирует его.

Vоенкор Котенок Z
В связи с окончательным расчехлением большого числа упырей из 

т.н. «творческой элиты», встает вопрос переформатирования многих 
передач развлекательного характера в зомбоящике. 

Многие хари, желающие поражения России в войне за независи-
мость, нужно не то что на ТВ не пускать, но вообще гнать тряпками «за 
можай».

Никогда не смотрю, например, «Голубой огонек» на Новый год. Мне 
кривляки не по душе. Но интересно, Эрнст уже доложил наверх, кем 
заменит страпонессу Галкину и гопкомпанию в сеточке? Пусть поду-
мает. Пока у него есть время. Но оно стремительно сокращается.
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Сергей Миронов
Абсолютно согласен с предложением спикера Госдумы Вячесла-

ва Володина о принятии Госдумой специального обращения в адрес 
парламентов стран мира по ситуации вокруг Украины. Необходимо 
специальное обращение Государственной Думы в адрес парламента-
риев мира. Особенно, конечно, обращаться надо к тем парламентам, 
которые представляют страны блока НАТО. Потому что, как мы пом-
ним и видели, Президент Владимир Путин на протяжении многих лет 
неоднократно предупреждал о недопустимости нарушения основно-
го принципа безопасности. Невозможно строить безопасность одних 
стран за счет ущемления безопасности другой страны и прежде всего 
за счёт ущемления безопасности России.

Мы неоднократно предупреждали Запад о недопустимости пере-
сечения «красных линий». Никто нас не слушал, и поэтому надо обя-
зательно готовить такое обращение. Жесткое, в котором надо чётко 
сказать, что может ждать страны НАТО, если не учитывать националь-
ные интересы России.

Совсем недавно глава государства четко сказал, что мы ещё не на-
чинали. Так вот, сегодня начали со всеми вытекающими последстви-
ями для нацистов на Украине, блока НАТО и для главаря НАТО в лице 
США. Хотел было сказать, что президента Байдена, но этот дедушка 
явно не тянет на главаря со своими шпаргалками.

Частичная мобилизация – это важный шаг для защиты интересов 
России и наших братьев на всей Новороссии. Обратите внимание, что 
принято решение о референдуме и нынешнее решение Президента 
– это четкая гарантия всем нашим братьям! Мы вас не оставим! Ре-
зультат референдума очевиден – люди проголосуют за, и есть норма 
Конституции, где говорится о недопустимости отчуждения российских 
территорий. Соответственно, все меры для их защиты будут приняты.

Считаю, что специальная военная операция должна быть перефор-
матирована в контртерростическую операцию. Если где-то у нацистов 
останется хоть один клочок, всё придется начинать заново. Соответ-
ственно, зачищать от нацизма необходимо всю территорию Украины.

Мячин
Главный вопрос сегодняшнего дня, который теряется за обсасывае-

мыми деталями частичной мобилизации, - а зачем, вообще, Путину и 
Шойгу понадобилось 300 000 человек.

Грубо говоря, это ретраншемент, «вспомогательная фортифика-
ционная постройка для усиленной внутренней обороны крепости в 
случае прорыва противника» (цитирую словарь Брокгауза и Евфрона 
на тот случай, если кому-то этот военный термин не знаком). Основ-
ная задача этой второй линии в том, чтобы патрулировать по улицам 
освобожденных от укронацистов малороссийских городов, возить гу-
манитарку (мобилизуют водителей), нажимать на кнопочки джойсти-
ка (геймеров тоже мобилизуют) и докладывать, - в общем, укреплять 
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тылы, заполнять собой пространство - то самое, которое оказалось не 
заполненным под Балаклеей и Изюмом, отчего там всё так быстро и 
сдулось, как проколотый шарик.

Итого: политическое и военное руководство Российской Федерации 
сделало разумные выводы из «балаклеевского прорыва».

И в то же время это означает, что это оккупационные войска, кото-
рые самим фактом своего наличия высвобождают первую линию для 
дальнейшего наступления. Я понимаю, что у нас в России не любят 
терминов «оккупация» и «аннексия», но вообще-то эти термины ней-
тральны, оккупация означает занятие территории противника, аннек-
сия - ее отторжение, только и всего; нет ничего дурного, например, в 
том, чтобы заявить, что Россия в ходе Северной войны 1700-21 гг окку-
пировала, а потом и аннексировала Ингерманландию и Лифляндию.

Я хочу сказать, что «балаклеевский прорыв» привел к результатам, 
прямо противоположным тем, на которые рассчитывали ВСУ и их за-
падные инструкторы. Мы увидели, во-первых, мотивационный всплеск 
в русской медиасреде, а во-вторых, дополнительный набор, который 
сужает до предела шансы Киева выторговать мир на приемлемых для 
себя условиях. Теперь наступление русской армии неизбежно, и весь 
вопрос только в том, когда оно де-факто начнется. А начнется оно, когда 
частично мобилизованные пройдут дополнительную подготовку. Учи-
тывая, что набирают все же людей с опытом военной службы, можно 
предположить, что это месяц-два. Следовательно, масштабное насту-
пление начнется около 7 ноября, как это и принято в России, и по ито-
гам этого наступления Украина потеряет, как минимум, Левобережье.

Я говорил об этом еще весной и скажу еще раз: чем упрямее сопро-
тивление Киева, тем больше Украина потеряет по итогам этой войны. 
Через неделю Россия присоединит (ну или аннексирует, хватит уже 
политкорректничать и стесняться элементарных технических опреде-
лений) Донецк, Луганск, Херсон, юг Запорожья, - а затем по тому же 
сценарию попрет на Харьков, Днепр и Одессу.

Я обозначаю только наиболее вероятный сценарий, разумеется. Мы 
не знаем пока, чем ответит на повышение ставок Запад. Безусловно, 
будет яркая попытка вброса антивоенного кейса, скорее всего, пока-
зательная смерть какого-нибудь юного оппозиционера, который по-
шел к военкомату протестовать и был «случайно» убит. Этот кейс будет 
подхвачен всеми мировыми СМИ, все будут орать, визжать и повто-
рять, как мантру, впридачу к «оккупации» и «аннексии» слово «эска-
лация».

Вот что нас ждет. А потому давайте готовиться именно к такому вбро-
су. Предупрежден - значит вооружен.

Враг будет разбит. Победа будет за нами.

Vоенкор Котенок Z
Страна должна перейти на военные рельсы, и указы Владимира Пу-

тина и Сергея Шойгу это подтверждают.
В противном случае нам не видать победы, и это нужно понимать 
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всем, кто видит себя вместе с Россией. Те мобилизационные меры, ко-
торые предпринимаются властями РФ, говорят о том, что мы вступи-
ли в период затяжных боевых действий. Нам противостоят колоссаль-
ные силы, но тут не нужно пугаться, а либо сражаться, либо сдаваться, 
других вариантов нет. 

Все полумеры, боевые действия с «одной рукой, связанной за спи-
ной», должны остаться в прошлом. В ходе военных действий больше 
не приемлемы никакие полутона. Или мы защищаем Россию и ее су-
веренитет, тех, кому дороги понятия мира и традиционных ценностей, 
или мы вообще прекращаем свое существование как Русская цивили-
зация. 

Мы приближаемся к некому пиковому моменту, «красной черте», 
но некоторые люди в РФ до последнего этого не понимали. Россия 
должна доказать свое право на существование, и теперь настало вре-
мя доказать это с оружием в руках.

Исходя из логики развития человеческой цивилизации, это — со-
вершенно нормальный и закономерный ход событий. Это иллюстри-
руют и те страшные сущности, которые нам противостоят с той сторо-
ны, со стороны противника. Это, как говорится, уже метафизика, но от 
этого нам никуда не деться.

МИГ
Дед выступил с исправленной речью в ООН. Весьма миролюбиво. 

Если бы вместо Байдена у руля был какой-нибудь сумасшедший Рей-
ган, мир горел бы в огне ядерной войны. Но это противоречит зако-
нам природы, поэтому ядерной войны не будет. Поэтому вместо ан-
тикоммуниста Рейгана в президентах травоядный дед.

Vоенкор Котенок Z
Байден: США выступают за расширение Совбеза ООН. Об этом «сон-

ный Джо» заявил на Генассамблее. Остальная часть выступления ин-
тереса не представляет, там стандартная истерика про «злую Россию» 
и «несчастную Украину»

Но то, что Вашингтон открыто декларирует стремление к деконструк-
ции остатков послевоенного мироустройства и тащит в Совбез Герма-
нию и Японию — страны, по итогам разгрома которых и был создан 
этот орган — весьма симптоматично.

ДШРГ Русич
Считаем что всех детей политиков и прочих клоунов надо в штурмо-

вики на передовую. А мы можем и заград отрядом за ними постоять. 
Ведущий канала «Популярная политика» позвонил сыну Дмитрия 

Пескова под видом сотрудника военкомата
«Если вы знаете, что я господин Песков, вы должны понимать, на-

сколько это не совсем правильно, чтобы я там находился», — ответил 
Николай Песков на требование явиться в военкомат. И сказал, что бу-
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дет «решать это на другом уровне».

Colonelcassad
Официальная граница России в Новороссии после положительно-

го исхода референдумов о воссоединении с ДНР, ЛНР, Запорожьем и 
Херсонщиной уточнена с учётом расширения Херсонской области.

«К нам обратились представители села Александровка и города 
Снигирёвка освобожденной части Николаевской области и попросили 
включить их в состав Херсонской области», — рассказал замглавы во-
енно-гражданской администрации Херсонской области Кирилл Стре-
моусов. Прошение удовлетворено, жители освобожденной части Ни-
колаевской области примут участие в воссоединительном референ-
думе вместе с прочими жителями Херсонской области.

РИА Новости
Жители Снигиревки в Николаевской области воодушевлены скорым 

референдумом: появилась возможность стать гражданами настояще-
го государства, а не некой структуры, которая под него мимикрирует, 
рассказал РИА Новости глава города Юрий Барбашов

Холмогоров
Я смотрю на Харьковскую область и у меня кровь из глаз.

BRIEF
Социологи с мест сообщают, что ситуацию в стране можно охарак-

теризовать одним словом «трясет». Волнение охватило в основном 
женщин. Причем разного возраста: от совсем молодых до пенсион-
ного возраста, которые слышали последний раз о мобилизации своих 
отцов в 1941 году. Какой вывод? Крайне слабая и непрофессиональ-
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ная информационно-пропагандистская работа, начиная со спичрай-
теров президента и министра обороны.

Холмогоров
Прыгнул изменнический Бриф на людей, которые за день подгото-

вили две великолепных духоподъемных патриотических речи.
В рамках ударов по украинской инфрастуктуре надо бы засадить 

ракетой в Бриф.

ЯнZен
Господа-товарищи в погонах, может пора эту лавочку прикрывать?

Сергей Миронов
Байден угрожает председателю КНР Си Цзиньпину. Нет, не установ-

лением американской демократии в Китае. Во всяком случае пока… 
Президент США намекнул, что «американские и другие» инвести-

ции в КНР могут прекратиться в случае нарушения Пекином санкци-
онных обещаний против России. 

Есть такое прекрасное выражение – «напугать ежа…». Продолжение, 
думаю, все знают. Так вот, это ровно то, чем занимается Байден. Оче-
видно, он в пылу антироссийской лихорадки или из-за какой-то дру-
гой болезни забыл, что в США китайских инвестиций ничуть не мень-
ше. Про внешние долги Америки я вообще молчу. 

Так что отнюдь не в интересах Вашингтона ссориться с большим дру-
гом и партнёром России. Да и США давно пора понять, что угрозы и 
запугивания действуют не на всех. И не всегда так, как того хотелось 
бы самим американским «лидерам».

Объясняет Readovka
Рождение нации
…И знаете что. Ремарк еще сказал: «Единственное хорошее, что 

породила война — это товарищество». Так вот, СВО закончится. Но с 
нее вернутся люди, которые успели перезнакомиться и получить опыт 
большого и важного совместного дела. Нам устроили краш-тест. Как 
обществу в целом. И оно, наше общество, его прошло. Да, мы уме-
ем самоорганизовываться. Да, мы умеем прямо по ходу войны соз-
давать организации, способные делать что-то полезное. И это знание, 
это умение, эта привычка останется с нами, когда все закончится. Мы 
сейчас очень многое о себе узнали и пойдем дальше, «уже понимая, 
что мы можем многое сами».

Мы чаяли гражданского общества, мы ждали рождения нации.
Вот она. В крови, огне, в очень тяжелый момент. Но это она…

WarGonzo
Боевики террористической группировки УГ («Украинское государ-
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ство») продолжают наступать на Краснолиманском направлении.
Источники проекта @wargonzo на донбасской передовой сообща-

ют, что сегодня утром начались бои за Дробышево. Накануне неона-
цистам удалось занять соседнюю Яровую. Несмотря на ожесточённое 
сопротивление резервистов и добровольцев террористы все-таки за-
шли в Дробышево. Сейчас в населённом пункте бои. Половина села 
находится под контролем противника. Ситуация вокруг Красного Ли-
мана становится все критичнее.

Kotsnews
Мобилизация объявляется не от хорошей жизни. Надо признать, 

что для поставленных целей сегодняшней группировки недостаточ-
но. Бои для нас перешли в оборонительную фазу, когда продвиже-
ния вперед практически нет. Оно незначительно на отдельных участ-
ках и носит позиционный характер. При этом чувствуется острая не-
хватка стрелков, механиков-водителей, операторов-наводчиков – мо-
тострелков, одним словом. Я знаю бригады, в которых осталось по 60 
пехотенцев. Коллега-военкор рассказывает о полке, в котором сегод-
ня в строю только шесть штурмовиков – людей, готовых идти в атаку.

И дело тут не только в потерях. Да, есть «двухсотые» - погибшие, 
есть «трехсотые» - раненые. Но в ходе этого конфликта появился но-
вый термин – «пятисотые». Это те, кто отказался выполнять приказ по 
тем или иным причинам. Кто-то банально струсил, кто-то сказал чест-
но, что не может решить задачу доступными ему средствами, у кого-то 
просто нет мотивации: «Зачем погибать за чужую землю».

Сегодня ситуация меняется в корне. Для малодушия не остается ни 
моральных, ни юридических лазеек. Жить теперь будем по законам 
военного времени. И отвечать за свои действия тоже. Для этого и вво-
дятся новые положения в уголовном кодексе – о дезертирстве, невы-
полнении приказа, мародерстве… Для этого мы в ближайшем будущем 
прирастем новыми территориями – теперь не может быть вопросов, 
за чью землю мы там воюем. За свою. И никаких иллюзий быть не мо-
жем. Если уступим хоть пядь, они не остановятся. Ни на Донбассе, ни 
на Крыме. Отступать больше некуда, слабости нам уже никто не про-
стит. Чтобы понять, чем это чревато, достаточно посмотреть на Ирак 
или Ливию.

В ситуации, когда Киев не считается со своими потерями, превратив 
мобилизацию в перманентный процесс, без дополнительных сил нам 
противника одолеть будет крайне сложно. Конечно, не все 300 тысяч 
мобилизованных в России попадут на фронт. Кто-то поедет на Даль-
ний Восток сменить тех, кто отправляется отвоевывать нашу террито-
рию, оккупированную врагом. Кто-то встанет по границе – у нас будет 
новых 1400 километров. Но надо понимать, что наша граница на се-
годня – это линия боевого соприкосновения. И это касается каждого. 

Мы вошли с одной стороны в один из трагичных периодов нашей 
современной истории. С другой – в один из самых героических. Об 
этом напишут в учебниках по истории. И каждого из тех, кто сегодня 
с оружием в руках сражается за Россию и еще поедет защищать наши 

https://t.me/sashakots/35835


ОГЛАВЛЕНИЕ 433ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

границы, будут чтить также, как героев Великой Отечественной вой-
ны. Отстоявших свое государство для нас. Из уважения к их памяти, 
мы не имеем морального права его потерять.

О.К.О.
А вот так реагируют мигранты из Средней Азии на новости о призы-

ве в армию. 
Уровень русофобии показателен. 
Когда им предоставляют рабочие места и легкое оформление в чер-

ную, то они прут в Россию с огромной скоростью, а когда Россия ну-
ждается в людских ресурсах для фронта, эти «люди» бегут из страны 
назад в свои «теплые края».

Может, текущие мобилизационные мероприятия все-таки станут 
катализатором для введения визового режима со странами Средней 
Азии, а также многочисленных ужесточающих правок в миграцион-
ное законодательство, которые давно назрели?

Логика Маркова
В России прошли протесты против мобилизации. 1. В различных го-

родах. 
2. Протесты очень малочисленные. Можно даже сказать политиче-

ски ничтожные. С февраля они не увеличились вообще.
3. Но протесты отлично сработали на картинку западных сми, там 

их подают как серьезные протесты.
4. Арестованы 1026 человек. Участников было не намного больше. 
5. Эти протесты это и признак того, что Россия это открытое демо-

кратическое общество. Где даже незаконные протесты во время воен-
ных действий возможны. С задержанием участников, но возможны. 

6. На Украине такие протесты невозможны в принципе. Там та-
ких участников забирают, пытают, убивают. После пыток и бессудных 
убийств много раз, больше желающих протестовать на Украине нет 
вообще. Полное тоталитарное общество. 

7. Российское общество не в восторге от мобилизации, но поддер-
живает ее как горькую необходимость. Против только крошечная груп-
па людей, которых большинство считает и предателями и дурачками. 
Наверное, народ прав.

Холмогоров
Предлагаю рассматривать задержанных на сегодняшних проукра-

инских акциях как пленных некомбатантов ВСУ.

Байки из Спасской Башни
«Также считаю, что еще нужно призвать всех граждан-мужчин при-

зывного возраста, кто с 2014 года приехал из ДНР. Считаю, что их свя-
щенный долг сейчас - это поехать сражаться за Родину. Всех мужчин, 
приехавших в Россию с Украины с 2014 года, точно надо призвать!»
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Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Vоенкор Котенок Z
Премьер-министр Британии Лиз Трасс: «Пятеро британских граж-

дан, задержанных на востоке Украины, освобождены».
В сети уже появилось их фото, сходящих с трапа самолета в Дубае. 

Известно, что наёмников, в т.ч. приговоренных в ДНР к смертной каз-
ни, обменяли при посредничестве Саудовской Аравии. На кого - ин-
формации пока нет.

Анатолий Шарий
К чему нужен был этот глупый фарс со «смертными казнями» за-

падных «наемников»? Я же сказал - отпустят. Отпустили. 
В очередной раз все поняли, с кем имеют дело.

Бульба престоловъ
Хохлы массово выкладывают фотографии своих возвращающихся 

пленных. Откормленных, довольных, уверенных в себе. И не мелких 
сошек, а топов, офицеров, русорезов.

Со стороны РФ таких фотографий нет. Ни списков, ничего. РФ не от-
читывается перед русскими. Наши пленные либо не возвращаются, 
либо мало/не все, либо они в таком ужасном состоянии, что показы-
вать их нельзя.

Colonelcassad
По очередным обменам, можно отметить, что с начала войны рос-

сийские власти полностью сдали все информационное поле в этом во-
просе противнику.

Анатолий Шарий
И как успешно и вовремя были отпущены все эти люди. Как будто 

собой подчеркивая мотивацию попавших под мобилизацию россиян. 
Они же не специально это делают, просто у них так получается всег-

да?

МИГ
Да. Очень удачно в день объявления мобилизации увидеть на сво-

боде тех, кто вновь будет стрелять в русских солдат.
На Украине праздник. А в России охранители готовят объяснения, 

что темный народ ничего не понимает.

Платон Беседин
Можно, конечно, опять сказать про хитрый план, про то, что руко-

водству виднее…
Но…
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Если обмениваете, то нельзя делать это вот так. Обменивать тех, 
кого вроде как должны были приговорить к смертной казни. Обмени-
вать в день мобилизации. Обменивать без разъяснений.

Можно было сделать это не сегодня. Можно было показать наших 
ребят, которые вернулись домой. Да много чего можно было сделать. 

Но ничего этого нет. А есть шайка убийц, которые торжественно воз-
вратились домой. И теперь будут рассказывать о «жутком российском 
плене» и о том, как клёво убивать русских и ничего за это не будет. 

Вот как так, а? Понимаю, ответа не будет. Но, правда, больно. До 
слёз. Простите.

Анатолий Шарий
Лиз Трасс поблагодарила Владимира Зеленского и Саудовскую Ара-

вию за помощь в освобождении пленных.
Слушайте, может РФ пора завершать уже «спецоперацию»? Может 

хватит?

Неофициальный Безсонов «Z»
Наших обменяли и вернули много. В том числе после поражения 

на Харьковском направлении. Среди наших обменянных есть лётчи-
ки. И это очень хорошо, что наши герои вернулись домой. Очень пло-
хо, даже хреново, что подобные новости мы узнаём от врага. Что сно-
ва видим довольные рыла украинских ублюдков, но не видим наших 
героев. Снова молчим... 

Возможно в нашем молчании есть объективная причина, важный 
смысл, высшая цель, но я слишком глуп, чтобы это понять. Прошу про-
стить мою глупость из-за которой считаю происходящее очередное 
молчание тотальным пи@децом.

Анатолий Шарий
И главное, как пафосно в Мариуполе сварили клетки для суда над 

азовцами. Качественно. Не на тяп-ляп. Как для себя.

ТРОЙКА
Ладно чо, будем сразу убивать)

Джига на могиле |Z
Ну ладно. Давайте немножко реализма:
1) Ограниченный призыв в 200-300 тыс. нужен, чтобы удержать за-

нятые территории, но недостаточен для того чтобы вести наступление;
2) Трагическое оставление Харьковской Области имеет все призна-

ки срежиссированной на верхах, управляемой акции, скрытой от боль-
шинства исполнителей;

3) РФ параллельно с жёсткой риторикой отпускает наемников и об-
менивает тех самых украинских националистов, которых нужно было 
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https://t.me/ASupersharij/11434
https://t.me/rustroyka1945/4922
https://t.me/dancingrussians/676
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«денацифицировать».
4) Цели СВО будут выполнены, но эти цели многократно менялись, 

девальвировались с общей демилитаризации и денацификации Укра-
ины до освобождения территории ДНР. Нет никаких гарантий, что они 
не изменятся ещё раз.

5) На своих местах фанерный маршал, ответственные за ВПК, руко-
водство Ростеха.

Холмогоров
Президент Молдовы Майя Санду потребовала от России вывода во-

йск из Приднестровья.
Российские войска, несомненно, однажды будут выведены из Прид-

нестровья...
В Кишинёв.

Что-то знаю / Павел Данилин
Смена риторики некоторых западных лидеров не означает ниче-

го. Вообще. Ну, правда, неужели важно, что там стал говорить Ми-
стер-Альцгеймер или обиженная колбаса, или британская ТП-десяти-
летия? Решают то не они. Решают за них. Смотреть надо по делам.

А дела понятны - нацисты опять обстреливали Херсон и пытались - 
Белгород. Нацисты готовят наступление на Херсон и Запорожье. Мо-
жет и на севере тоже. Вот это - дела. Вот на это и надо ориентировать-
ся, а не на слова какого-то там генсека НАТО...

Colonelcassad
«Редиса» и «Калыну» также поменяли.
Финальный аккорд «перегруппировки» в Харьковской области.

Военный осведомитель
Украинские СМИ утверждают, что в рамках обмена России выдали 

Виктора Медведчука.
Всё начинает напоминать какой-то сюр.

Владлен Татарский
Давайте ещё шизы подкину... 
Обменяли Медведчука. Допустим... 
Уж не собираются ли его ставить в губернаторы вновь образован-

ных, после референдума, областей России.
Не дай Господь...

Александр Жучковский
Не поверил своим ушам, услышав про обмен азовских головоре-

зов, ещё и на Медведчука впридачу. Это какой-то катастрофический 
позор. Когда же это блядство закончится.

https://t.me/holmogortalks/24772
https://t.me/ctotoznayu/2148
https://t.me/boris_rozhin/64707
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Комиссар Исчезает
Жизнь в феодальном государстве - это постоянное унижение.
Потому что когда нет нации и нет республики - есть только сослов-

ные рамки и сословные же понятия: кто свой, кто не очень, кто заслу-
живает разговоров и объяснений, а кто должен молчать и знать свое 
место.

Украина меняет своих военных громко, торжественно, празднуя 
очередную победу всем своим обществом.

Россия получает кого-то оттуда - тайно, никому не показывает и ни-
кому ничего не говорит.

Украина демонстрирует верность своим принципам. 
Россия показывает, что есть пустые речи на публику про «азов» и 

«фашизм», а есть «реальные терки», когда надо подружиться с сау-
довским принцем или вытащить опального киевского барона.

А вы кто такие, чтобы ваше мнение тут что-то значило?
И ведь нельзя сказать, чтобы в этом была хоть какая-то новость. 
Заранее - и задолго - было понятно, что азовцев отпустят, что Мед-

ведчука вызволят любой ценой (а многих обычных русских политза-
ключенных на Украине - бросят), и что наши военнопленные никогда 
не будут здесь тем, чем у них, там, являются их вернувшиеся солдаты.

Все это, повторяю, давно известно наизусть.
И все равно очень противно.

GREY ZONE
По словам президента Украины Владимира Зеленского, а других 

комментариев по данной ситуации по каким-то причинам пока что 
нет, обмен произошёл по схеме – 200 украинских военнопленных на 
Виктора Медведчука, а 5 пленных командиров «Азова» на 55 наших 
русских военнопленных.

ЯнZен
Ладно, знаете при каком условии я морально приму ДАЖЕ Медвед-

чука? Вот честно? 
Если в ближайшее время Киев сравняют с землëй атомными бом-

бами. 
И это просто решение вытащить оттуда «своих». И тут хер с ним, что 

кума вернули – если бы так. 
Красиво бы было, жаль что так не будет

Vладислав Угольный
Жутко смеюсь с людьми, которые говорят про «а как же денацифи-

кация»
Ребят, вы отсталые. Речь идет о деукраинизации. И точка.
А Редис и Калына только что лишились гарантий, предоставляемых 

https://t.me/komissarischezaet/187
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https://t.me/rus_jansen/1687
https://t.me/zola_of_renovation/3005


ОГЛАВЛЕНИЕ 438ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

им статусом военнопленных. И будут рано или поздно уничтожены, 
как и все остальные украинцы, ставшие комбатантами.

Сверкнет, свернет над русскими снегами
Богами расщепленный атом, сверкнет.

Старовойтов о политике
Два факта, которые как-то надо сопоставить, уложить в единую си-

стему, но пока не получается: в один и тот же день, словно наслажда-
ясь парадоксальностью ситуации, объявляют мобилизацию и отпуска-
ют запрещенных в России «нацистов-азовцев», ради борьбы с которы-
ми и была затеяна вся СВО. 

Мне одному кажется, что у этих и других противоречивых событий, 
есть некий общий знаменатель, какая-то тайная логика, пока непонят-
ная обществу. Кто-то назовет это системой сдержек и противовесов, а 
кто-то, пожалуй, и полным свинством...

Джига на могиле |Z
Чувствуете какой это сильный ход со стороны украинцев: демора-

лизовать русских патриотов сразу после морального подъёма в связи 
с долгожданной частичной мобилизацией?

Ну и какой из Путина многоходовочник? Он способен делать нео-
жиданно разве что откровенно хуёвые ходы.

Повёрнутые на Z войне
Давайте уже просто выключим хохлам электричество, раз в инфор-

мационной войне у нас одни долбоёбы. 
Так победим.

Larkin
Решение проблемы простое. Никогда больше не надо брать хохлов 

в плен. Ни одного.
Обменные фонды будем пополнять из добровольно сдавшихся. 

Но любой бой с ВС РФ должен заканчиваться для ВСУ исключительно 
смертью.

Комиссар Исчезает
Украина, какой мы ее сейчас видим и знаем, - это стопроцентное, 

кромешное зло, враг русского народа, беспредельно жестокий и бес-
предельно же наглый.

Но и РФ - не добро и не друг, а султанат, архаичный и мафиозный, 
стоящий на месте национальной России, вместо нее.

Мы терпим его, поскольку другого выхода у нас нет, поскольку из 
него - мы хотя бы в каких-то отдаленных мечтах можем попасть в Рос-
сию, тогда как из Украины, а также из «трансфемэстонозулусских пост-
колониальных идентичностей» попасть в Россию нельзя, а можно толь-

https://t.me/sstarovoytov/306
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ко уйти в никуда. 
Такова жизнь.

Повёрнутые на Z войне
Ладно, давайте о хорошем, сегодня домой, по обмену, вернулся на-

стоящий ас, наш боевой лётчик Володя Медведев, сбивший 87 Су-25 
ВВС Украины.

Добро пожаловать домой!

МАРДАН
Только не 87 Су-25, а 187. И уничтоживший 100 тысяч «украинских 

националистов».
Сейчас ему ещё звезду Героя дадут.

ЯнZен
Идите спать, друзья. 
Я вижу, что вам больно. Но подумайте сами. 
Сейчас хохлы получили новую победу из рук нашей власти. Охуен-

ную такую победу. И вы презираете тех, кто одобрил договорняк за 
это.

Если вы сейчас отвернëтесь от войны – вы подарите хохлам вторую 
победу. И это уже будет ваша вина. Я совершенно серьёзно. 

Каждый отвечает за своë. «Штыки в землю», «не пойду умирать 
за Медведчука, похуй на эту войну» – будет вашим личным позором, 
если вы это допустите. Такой же слабостью. 

Сейчас вы меня за это пошлëте, но подумайте об этом на досуге.

https://t.me/voenacher/29397
https://t.me/mardanaka/10666
https://t.me/rus_jansen/1690
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

Политджойстик/Politjoystic
Красиво сыграли. «Партии победы» (ПП)  «Партия прекращения 

СВО» (ППС) ответила мгновенно. А значит у неё есть и ресурсы, и ре-
гуляторная сила. 

…
Обмен пленных сам по себе - это важный процесс. Он и гумани-

тарный для хорошей пропаганды населению, и дающий надежду тем, 
кто идёт воевать. Но, вот что важно для нас - аналитиков: «партия пре-
кращения СВО» вчера отдала тех, кто стал символами национальной 
борьбы для украинской власти. 

…
А это показывает границы договорной позиции ППС: мы оставим 

себе то, что есть на сегодняшний день - 22 сентября, «потом как ни-
будь разберёмся после Путина» (впервые так пишу), таким образом 
остановим призыв (и это поддержат многие женщины в России), кото-
рый может изменить баланс сил,  предотвратим ядерные обменные 
удары (продаётся хорошо всем и тут и там) и …

…
Дальше пока без прогнозов, но нам похоже стоит готовиться к но-

вой конструкции власти в стране и досрочным выборам сами знаете 
кого.

Старше Эдды
Смотрю на ситуацию с обменом пленных и понимаю, что мы так и 

не научились в важнейшую часть современной войны, то есть в ин-
формационную. Как можно в эпоху информации так отвратительно 
работать, я честно говоря отказываюсь понимать.

ДШРГ Русич
Инструкция по утилизации военнопленных ВСУ.
1. По возможности - не докладывайте вышестоящему командова-

нию про наличие пленных солдат и офицеров противника. Если до-
клад был осуществлён (для улучшения отчётности), то доложите, что 
противник ранен и может погибнуть (даже если это не так). 

2. При наличии времени и возможностей - допросите пленных сол-
дат противника. Сперва без физического давления, затем повторно, с 
элементами воздействия такими как : отрубить пальцы, отрезать ухо, 
удары в область паха и суставов, загнать иголки под ногти.

Главное, чтоб противник мог сознательно отвечать на вопросы.
Вопросы задаваемые противнику
- Какая воинская часть
- Звание, должность
- Где находятся известные командные пункты, позиции, пути снаб-

https://t.me/politjoystic/28648
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жения (может показать на офлайн картах) 
- Количество техники
- Количество тяжёлого вооружения
- Как осуществляется подвоз
- Какие используются частоты связи.
- Моральное состояние внутри подразделения.
Ответы можно снимать на видео.
3. После допроса - пленных или расстреливайте (сделать это не при-

влекая внимания и чтоб это не видели бойцы которые в этом не уча-
ствуют, во избежания слива), или зарежьте. Желательно, чтобы все 
приняли в этом участие, дабы в дальнейшем соблюдали тайну прои-
зошедшего.

Второй вариант - это ранить пленных и отправить в больницу. Нане-
сти ранение необходимо в область печени (дабы исключить шанс вы-
живания) и паха. Стрелять рекомендуется с короткой дистанции через 
арамидный пакет (во избежания ожогов на теле которые могут пока-
зать умышленый характер ранения).

Не бойтесь убивать пленных! 
Особисты и те, кому они важны для отчётности, на передовой не 

появляются.
Наказания за это не последует никакого.
 Кстати, тела убитых, если можете установить личность, тоже не от-

давайте так.
Снимайте координаты точного захоронения, делайте фото чтоб вид-

но было лицо и предлагайте родне купить данные о месте захороне-
ния сына, мужа и прочего за сумму от 2 до 5 тысяч долларов.

Деньги могут перевести на биткойн кошелёк (а вами потрачены на 
экипировку, дроны и.т.д.)

ДШРГ Русич
Началось нытье по поводу того, что с нашими пленными укры будут 

поступать таким же образом.
Ну что ж, у солдат теперь есть мотивация не попадать в плен жи-

выми и вести бой до конца - а то многие верят в обмен и сохранение 
жизни при сдаче их в плен.

Как в Сирии не стремились сдаваться в плен игиловцам - так и здесь 
должно быть идентичное понимание того, что плен - это однозначно 
смерть и никаких но.

Другой важный вопрос: как люди попадают в плен? В деле танки-
ста, которого осудили в Киеве, было указано смягчающее обстоятель-
ство «добровольная сдача»?

Кому такие нужны? Зачем их менять?
У нас в подразделении все знают, что в плен попадать - не вариант, 

и это должны знать все мужчины, считающие себя солдатами.

https://t.me/rusichdshrg/554
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Стрелков Игорь Иванович
Вы помните, что я написал, когда узнал, что в процессе сдачи «Азо-

ва» в Мариуполе активно участвует пан Ходаковский? - Я написал тог-
да, что там где он - там всегда предательство и никак иначе.

Освобождение всего командного состава полка «Азов» - лишнее 
свидетельство того ,что и это ПРЕДАТЕЛЬСТВО, в котором участвовал 
(на начальном этапе) Ходаковский - успешно доведено до конца. Хотя, 
естественно, основные «лавры» должны достаться пока неустановлен-
ным лицам из высшего руководства РФ, - заслуга указанного бывшего 
офицера СБУ (бывшего ли?) и охранника Ахметова - несомненна.

Освобождение 5 британских наёмников и обмен всего еще оста-
вавшегося в плену состава полка «Азов», произведенный вчера по до-
говорённости с арабскими эмиратами и уважаемыми киевскими пар-
тнерами - это хуже чем преступление... и хуже чем ошибка. Это - НЕ-
ПРОХОДИМАЯ ГЛУПОСТЬ. Или - откровенное вредительство. Сделать 
это хотя-бы за пару дней до указа президента до мобилизации было 
,по всей видимости нельзя....

Знаете ,как это выглядит? - А так: вышли к народу, призвали «посто-
ять за Землю Русскую», а потом... а потом тем, кто откликнулся - насра-
ли прямо на голову. Открыто, глумливо, со смешками и прибаутками.

Александр Ходаковский
Что же, именно это я и имел ввиду сегодня, когда писал, что нас 

ждёт период атак.  Когда Стрелков демонстрирует свою  неприязнь ко 
мне - это его личное дело. Но тут он делает заявления, которые требу-
ют хотя бы какой-то фактуры, не говоря уже о доказательствах. В чём-
то он, безусловно, прав - я действительно имею косвенное отношение 
к обмену. Конечно, и без моих усилий наши подразделения застави-
ли бы азовцев сдаваться в плен, но коль скоро я там был и принимал 
в войне участие, то тоже имею основания считаться причастным к взя-
тию в плен, - но только к ВЗЯТИЮ в плен. 

Не собираюсь переоценивать свою роль, но малая доля моих усилий 
лежит в каждом освобождении наших парней, обменянных на азов-
цев, но как понимает любой здравый человек - никакого отношения 
к принятию решений как, когда и на кого производить обмен я иметь 
просто не могу в силу своего статуса. Стрелков выхватил максимально 
токсичную тему, привязал к ней меня, реализуя свою неприязнь, бро-
сил пару голословных утверждений - и снова показал глубину охватив-
ших его внутренних процессов. Как правильно сказал Владлен Татар-
ский - выписывать указы на расстрел, демонстрируя своё всевластие, 
бесследно не проходит, и отражается и на самом себе, и на детях.  Ис-
кренне надеюсь, что этот человек не сможет нанести своей земле вре-
да больше, чем он уже нанёс.

Бдительность-Z
Становится окончательно понятным лишь одно - победа над нацист-

ской Украиной быстрее станет реальностью при полном пресечении ка-
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ких-либо «кулуарных» каналов связи с украинской стороной. Именно 
эти закулисные каналы, не становящиеся достоянием широкой обще-
ственности, становятся причиной периодически повторяющихся «же-
стов доброй воли». Именно эти каналы позволяют банде Зеленского 
вести кипучую деятельность с полнейшим ощущением собственной 
безнаказанности. И - самое главное - именно через эти каналы на За-
пад преспокойно уходит секретная информация стратегического ха-
рактера. 

С любыми переговорными процессами должно быть покончено. 
Необходима полнейшая деукраинизация властных структур РФ.

Старовойтов о политике
Так как обмен азовцев не удалось замаскировать в информацион-

ной вспышке от объявления мобилизации, стали видны контуры пе-
реговоров, которые сейчас происходят между Москвой и Киевом при 
активном участии Стамбула. 

1. Важен сам факт таких переговоров. С момента развала перего-
ворной группы Мединский - Подоляк казалось, что больше контактов 
нет. Оказалось, что они есть и очень интенсивные . 

2. Выяснилось, что активную роль в переговорах играет Эрдоган. 
Глава страны-члена НАТО, что позволяет более оптимистично смотреть 
на перспективы ядерного конфликта.

3. Существует некий договорный пакет, в который с нашей сторо-
ны вошли: отступление в Харьковской области, возврат азовцев, ино-
странных наёмников и инструкторов, отказ от уничтожения критиче-
ской инфраструктуры Украины ракетными обстрелами. Со стороны 
Украины - обмен пленных, передачу Медведчука, отказ от сухопутно-
го вторжения в приграничные регионы России. Что ещё в этом пакете 
нам не известно, потому что в публичном поле он выглядит не особо 
сбалансированным. И пока кажется, что не очень в нашу пользу. 

4. Москва спокойно относится к внутриполитическим победам Зе-
ленского, понимая, что ему нужны не только победы на фронте, но 
и возможность предъявить внутри Украины свою эффективность. Что 
свидетельствует о готовности удовлетворить внутриполитические ин-
тересы «партнера», которому предстоят перевыборы, как и президен-
ту России, в 2024-м году. 

5. Обществу решили ничего не объяснять, потому что некоторые ре-
шения в рамках договорённостей могут выглядеть излишне цинично. 

Пока так. Но, полагаю, с каждым днём этот пазл будет достраивать-
ся. Надо просто внимательно наблюдать.

Захар Прилепин
Так как Волыну и прочих Эрдоган должен вернуть по завершению 

конфликта, придётся завершать его в Киеве.
И это будет прекрасная встреча.

https://t.me/sstarovoytov/307
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Возвращение на родину героев.
Почётный караул «Спарты».
Салют в ближайшем овраге.

Что-то знаю / Павел Данилин
На мой-то взгляд, главная проблема обмена пленных не в том, что 

он состоялся. Это-то, наоборот - хорошо. А в том, что теперь, в связи 
с поправкой в УК РФ о «Добровольной сдаче в плен», на любого (по-
вторюсь - любого, это значит, без исключений) пленного предлагает-
ся смотреть как на преступника. Что, согласитесь, по меньшей мере, 
странно. И да, во время войны или мобилизации. И вот эти конкрет-
ные пленные проскочили. А другие? Те, что завтра могут там оказать-
ся?

Очевидно, что статья требует немедленного уточнения и разъясне-
ния, что подразумевается под словом «добровольно».

ЧАДАЕВ
По обмену. 
1. Оба решения — и мобилизация, и обмен — решения одного и 

того же человека. Странно говорить о партиях и их борьбе — в его го-
лове?

2. Если бы я сам воевал за Мариуполь, мб, считал бы себя вправе 
задавать гневные вопросы. Но разгонять зраду на том основании, что 
ранее читал ленты и много переживал за это вот всё  — нахожу стран-
ным.

3. Произошедшее считаю важным уроком в тч и для официальных 
лиц, ранее делавших громкие заявления про то, что менять никого не 
будут — не свисти про то, на что не можешь повлиять. 

4. Сложившийся в результате этих решений контекст, тем не менее, 
оцениваю как практически неоперабельный: требования «лучше объ-
яснять» смешные, потому что объяснить это  иначе как «жираф боль-
шой, ему видней» невозможно вообще никак. 

5. На месте политтехнологов «той стороны» я бы внимательно сле-
дил, в какой момент градус идейного разрыва между Z-активом и Крем-
лём достигнет того уровня, что их можно будет использовать как та-
ран для атаки на него. Пока ещё нет, но греется, конечно. 

6. Мне же остаётся лишь занудно повторить многократно сказанное 
ранее: в нынешнем виде наша система к этому противостоянию не го-
това и осмысленно управлять им неспособна. Это просто реальность, 
которую надлежит признать. Но это не повод ни сдаваться, ни бежать 
устраивать революции. В порядке слабого утешения: в нашей истории 
редко когда было иначе. Но как-то ведь побеждали же.

Захар Прилепин
Я вот был на одном из первых больших обменов в 2014 году, и даже 

немного участвовал в процессе.

https://t.me/ctotoznayu/2150
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В Донецке.
Был тёплый солнечный денёк.
Вы знаете, это незабываемо.
Как украинцы строем вышли из своего автобуса, построились, про-

кричали «Слава Украине!» и почапали к своим.
И как наши, битые-перебитые мужики, улыбаясь, еле выходили из 

автобуса и щурились на солнце и заново опознавали мир, который не 
чаяли увидеть никогда.

Кто такое видел своими глазами - любому обмену будет рад.
Я тогда написал, что у пленных вэсэушников были волчьи глаза и 

неугасимое остервенение, а у наших - только нежность и удивление, 
и благодарение.

И тот человек, что учил меня литературе, осердился на меня, ска-
зал, что так нельзя, что идеологичность и выбранная сторона мешает 
мне видеть. 

Да нет.
Всё так и было. В тот раз именно так и было. Обменяли злую стаю 

на людей, обречённых умереть.
Я старый уже, чтоб сам себя обманывать. 
Именно так и было. 
А когда родным людям можно вернуть жизнь - сопутствующие об-

стоятельства меня чуть меньше волнуют. 
Ничего не могу с этим поделать.

ЯнZен
Ладно, расскажу об одной из «позитивных» (всë равно тошнотвор-

ных) версий этого обмена. 
Итак, Путин известен своим «рыцарством» в международной поли-

тике и верой в международное право и банальные «понятия», устные 
договорённости. Именно среди «равных» – других верховных поли-
тиков. Обида на несоблюдение зерновой сделки – вполне искренняя, 
но мы нарушать этого не можем. Туда же – все истории с газовыми 
контрактами, трубопроводом «Дружба», отсутствием ударов по Бан-
ковой и т.д. и т.п.

И вот наступает момент Х – референдумы, мобилизация, угрозы 
применения ЯО. Понятно, что это всë – «принуждение к миру», тре-
бования признать победу РФ в том или ином виде. 

Но при этом им даны обещания экстракшна Эрдогану, и личные га-
рантии Медведчуку до СВО. А обещания, в его парадигме, надо ис-
полнять – даже когда твой оппонент так делать не намерен. 

В таком случае, самое выгодное сейчас – закрыть долги. Провести 
все сделки и сказать «я ничего не должен». Возможно, и отступление 
из Харьковской области в той же парадигме, по каким нибудь Стам-
бульским договорëнностям. 

Как только все «сделки» закрыты – руки развязаны. И остаëтся два 
пути:

https://t.me/rus_jansen/1712
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1. Переговоры и мир на условиях Путина (невозможно, хохлы на это 
не пойдут) 

2. Крайняя эскалация. 
И во втором варианте он уже «никому ничего не должен».
Оправдывает ли это такие шаги? Да нет конечно, нельзя играть по 

правилам с шулерами. И легче от этого не становится. 
Но если я прав – то это в глазах ВВП и есть тот самый путь к сувере-

низации. Закрытие всех обязательств. 
И это будет значить, что шансы увидеть гриб над Львовом у нас ещё 

есть.

РИА Новости
Украинские войска должны немедленно покинуть оставшуюся часть 

Запорожской области, в противном случае после референдума они бу-
дут считаться оккупантами, заявил РИА Новости член главного совета 
администрации региона Рогов

Дмитрий Медведев
Результаты решений Верховного главнокомандующего от 21.09.22
1. Референдумы состоятся, а донбасские республики и другие тер-

ритории будут приняты в Россию.
2. Защита всех присоединившихся территорий будет существенно 

усилена Вооружёнными силами России. 
3. Россия объявила, что для такой защиты могут быть использова-

ны не только мобилизационные возможности, но и любое российское 
оружие, включая стратегическое ядерное и оружие на новых принци-
пах. 

Поэтому разным отставным идиотам с генеральскими лампасами 
не надо пугать нас разговорами про удар НАТО по Крыму. Гиперзвук 
гарантированно способен достигнуть целей в Европе и США гораздо 
быстрее.

А вот западному истеблишменту, вообще всем гражданам натов-
ских стран нужно понять, что Россия выбрала свой путь. Обратной до-
роги нет.

РИА Новости
ЕС введет новые санкции против руководства России и людей, вов-

леченных в организацию референдумов в ДНР, ЛНР, Херсонской и За-
порожской областях, говорится в заявлении глав МИД ЕС, которое за-
читал Боррель

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Мне пишут: мобилизация - это пыль в глаза, чтобы поменять наци-

стов. Нет. Это не так. 
Обмен нацистов, видимо, чтобы вызволить Медведчука. Наши ста-

https://t.me/rian_ru/178802
https://t.me/medvedev_telegram/179
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рики сентиментальные. Своих не бросают. 
Зеленский получил как политик 100 очков в карму. Обещал? Осво-

бодил. Боевой дух украинского народа поднят, личная власть укре-
плена.

Что получили мы? Президент освободил своего друга. Отдал ино-
странцев и укрепил отношения с наследным принцем. Заодно прос-
лыл гуманистом на фоне генеральной ассамблеи ООН.

Наш боевой дух видимо и так высок, его поднимать не надо. Тем 
паче, что мобилизация.

Да и вообще по замыслу технологов сам факт, что Россия заберёт 4 
региона, должен был перебить любые негативные новости.

Мои коллеги из Z-каналов опять грешат, что мы недоработали в ин-
фовойну. Что надо было что-то людям объяснить, или наших пленных 
показать.

Нет ребята. Это не так. Все сработали именно так, как им сказали. 
Это и был план. Не надо искать живого кота Шрёдингера в ящике с 
дохлым котом.

Как можно было обменять командиров неонацистов, устроивших 
бойню мирных в Мариуполе? Я не знаю.

Я знаю, что через неделю Донбасс и Херсон воссоединятся с Росси-
ей. К последнему я лично шел 8 лет. Буду лучше думать об этом. Мне 
как и многим это далось очень большой ценой.

Бульба престоловъ
Моё личное отношение к мобилизации: её надо всеми силами из-

бегать, если есть желание жить. Бежать хоть куда-то.
Традиционно написал о событии ещё до того, как оно случилось:
12 сентября: «Также, с тех пор, как 4 месяца назад время было упу-

щено, я уверен, что мобилизация будет. Администрация Путина объ-
явит мобилизацию, а Тува с алкоГенштабом проведут её наихудшим 
образом из возможных.»

Почему я не могу призывать за мобилизацию? Потому что я никогда 
сам не пошёл бы воевать за ВС РФ добровольцем, мобилизованным 
или кем-то ещё. Я не буду уподобляться жирным еврейским ублюд-
кам, которые высказывали желание идти на фронт политруками (!), 
сидят на диване и оттуда поднимают русский народ на смертный бой.

Объясняет Readovka
Мобилизация — решение безальтернативное и чертовски важное. 

Но есть масса нюансов, о которых в спешке могут забыть.
В первую очередь это касается вопросов об отсрочках. У нас колос-

сальный мобилизационный резерв, и нужно заранее подумать, какие 
категории людей стоит всё же придержать дома. Первое, что прихо-
дит на ум — молодые отцы — те, у кого уже есть младенцы, и те, кто 
ими обзаведётся в перспективе ближайших месяцев. Сейчас, конеч-
но, нет вопроса о том, кто будет кормить семью уходящего на фронт, 

https://t.me/bulbe_de_trones/2099
https://t.me/readovkaru/1427
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но точно есть вопрос о том, что будет с семьей, если отец погибнет. На 
боеготовности Родины никак не скажется тот факт, что кто-то год по-
сидит со своим дитём. Как минимум, полгода за одного младенца, и 
год, если их двое. Заодно и демографическую ситуацию поправим.

Без комментариев
«Необходимо обновить критерии годности к военной службе, ис-

ключить заболевания, при которых призывник признаётся негодным к 
службе. Сейчас освобождаются от призыва и военных сборов, напри-
мер, призывники с плоскостопием и сколиозом определённых степе-
ней. Ряд заболеваний вполне можно признать не препятствующими 
призыву. Сейчас России необходима не только добровольческая про-
фессиональная армия, но увеличение резерва годных к службе моло-
дых людей».

Ольга Ковитиди, сенатор, об ужесточении критериев признания не-
годным к службе

Раньше всех. Ну почти.
Член СПЧ Кирилл Кабанов сообщил о разработке предложений, со-

гласно которым «для новых граждан» России, имеющих гражданство 
менее 10 лет, — выходцев из Казахстана, Кыргызстана, Таджикистана 
и Узбекистана —  будет обязательно прохождение воинской службы в 
течение года. 

«Отказ от исполнения воинской обязанности должен повлечь за со-
бой лишение российского гражданства не только для военнообязан-
ного лица, но и для членов его семьи», заявил Кабанов.

Холмогоров
Это гениальное предложение.

Друид
Выступление Сергея Лаврова на Совбезе ООН было жёстким и ар-

гументированным. Переговорные позиции России после принятых 21 
сентября решений усилились, а намерения не должны вызывать ни у 
кого сомнений. Поэтому глава российского МИДа мог себе позволить 
даже сравнение Украины с «сукиным сыном». 

Ключевым было отмечено, что Украина окончательно превратилась 
в тоталитарное государство нацистского толка, а Запад, оказывая ей ко-
лоссальную финансовую, экономическую и военную помощь, факти-
чески, становится стороной конфликта. Здесь и вырисовываются кон-
туры дальнейшего развития событий. 

Украинское руководство не раз за последние несколько дней обе-
щало, что ВСУ собираются продолжать наступление и активные бое-
вые действия на территориях, где расположены Союзные силы. В та-
ком случае продолжатся массовые обстрелы гражданской инфраструк-
туры воссоединившихся с Россией территорий, ведь насилие и террор 

https://t.me/n0comments/14123
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– одни из главных методов общения украинской хунты с бывшими со-
гражданами. Интенсивность обстрелов приграничных территорий с 
украинской стороны может вырасти. 

Признание Украины государством-террористом – это логичное тре-
бование на действия Киева, такой статус может изменить ход и дина-
мику СВО. США, Британия и все те страны, активно, а не для галочки, 
накачивающие Украину оружием, в таком случае могут приобрести 
статус спонсора государства-террориста. 

«Мы предъявили огромное количество фактов, которые показыва-
ют как готовилась Украина исполнять роль «анти-России», роль пла-
цдарма для создания и реализации угроз против российской безопас-
ности. Смею вас заверить, что мы этого не допустим» – заявил С. Лав-
ров в ООН. А о методах и оружии, которыми в случае угрозы террито-
риальной целостности России мы будем отвечать, недавно напомнил 
Владимир Путин. Похоже, только новый карибский кризис способен 
отрезвить Запад.

Тот самый Олень
Верхи по-прежнему живут в либерально-олигархической матри-

це 2022-го, низам же сейчас предлагается принять социалистическую 
модель 1941-го, и это не может не вызывать глубинного отторжения 
на идеологическом уровне. Этот диссонанс и поляризацию общества, 
способные изнутри разорвать страну, необходимо устранить и прео-
долеть в ближайшее время, приведя все к единому знаменателю.

Байки из Спасской Башни
«О депутатах. Кто соответствует требованиям частичной мобили-

зации, должны помочь своим участием в специальной военной опе-
рации. Никакой брони у депутатов нет. В Донбассе с момента нача-
ла СВО находятся Адам Делимханов, возглавляя добровольцев Чечен-
ской Республики, Дмитрий Саблин, Виктор Водолацкий, Ахмед Догаев 
и другие».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Байки из Спасской Башни
«Референдумы будут проведены. Всего этого можно было избе-

жать если бы Зеленский думал стратегически и выполнил обещания 
и «минские соглашения». Не было бы разрухи, смертей, кризиса, ни-
щеты. Придёт время, и Зеленскому на каждом углу будут вспоминать, 
что он мог предотвратить войну».

Николай Азаров, экс-премьер Украины

Захар Прилепин
Само по себе слово спецоперация подчеркивает, что это что-то ло-

кальное. Что это где-то там и скоро закончится. А это — абсолютное, а 
не локальное, и оно уже повсюду. Это абсолютное антирусское зло, с 
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которым вы уже ничего не поделаете, даже если вы были против вой-
ны и готовы отдать им и Донбасс, и Крым, и даже выплачивать долги 
за разрушение Украины. 

Всего этого будет мало. Им, и всем стоящим за ними, нужна только 
полная победа, полная капитуляция, поверженные знамена, суд в Га-
аге, знамя Евросоюза и трезубец на Красной площади. Да, это может 
выглядеть цивилизованней. Как того втайне желает огромная часть 
российской интеллигенции.

Друид
Рост цен на авиабилеты на заграничные направления в 10-15 раз мо-

жет ещё держаться. По сути, сейчас из страны идёт отток нелояльных 
носителей протеста и тех, кто боится воевать. Учитывая, что план ча-
стичной мобилизации будет выполнен достаточно быстро и проблем 
здесь не ожидается, можно предположить, что мешать уехать из стра-
ны этим гражданам никто не будет. 

При этом ожидаются тщательные проверки на наличие повестки: 
если она есть – в аэропорт или на автовокзал лучше не приезжать. 
Тем более, это может рассматриваться как уклонение от службы в ар-
мии, а это уже влечёт за собой уголовное наказание. Вокруг этой темы 
очень много паники и ужесточения усиливают её, поэтому, скорее, к 
этому вопросу нужно подходить более взвешенно и спокойно.

Раньше всех. Ну почти.
Песков про утверждения об «ажиотаже» в аэропортах и на КПП по-

сле объявления частичной мобилизации: очень сильно преувеличе-
но, много фейков

Александр Жучковский
Люди пойдут голосовать за возвращение в Россию, рискуя жизня-

ми. Сегодня очередной обстрел Донецка унёс шесть жизней. Во вре-
мя референдумов может быть что угодно, полностью обеспечить без-
опасность во время голосований невозможно. Хотя, честно говоря, это 
чистая формальность – результат всем нам известен заранее. Можно 
было с тем же успехом устроить голосование в Телеграме. Как бы то 
ни было, референдумы состоятся, и люди очередной раз пойдут до-
казывать своё право быть в России. Да и я пойду, чего уж там – хоть и 
формальность, но я ждал этих дней не меньше, чем коренные жители 
Донбасса. Берегите себя!

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вчера хотел отметить, что после заявления о частичной мобилиза-

ции Запад заметно смягчил риторику.
Во-первых, это символ того, что они реально не готовы играть в эту 

игру, если она начнет угрожать им.
Во-вторых, мы точно знаем, что как только Россия переход от угроз 

https://t.me/wisedruidd/4352
https://t.me/bbbreaking/136031
https://t.me/juchkovsky/2871
https://t.me/zhivoff/6388


ОГЛАВЛЕНИЕ 451ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

к делу, все сразу меняется.
В-третьих, чем меньше будет с нашей стороны бессмысленного гу-

манизма, который все принимают за слабость, тем меньше погибнет 
людей с обеих сторон.

России надо прокатиться катком по противнику, не оборачиваясь 
на поколение долбоебов-гуманистов, которые страдают от того, что 
им теперь Макиато в Риме больше не попить.

Войну надо заканчивать, но только после победы. А чтобы побе-
дить, нельзя оборачивается на мнение мирового сообщества и про-
чую несущественную суету.

Умный еврей при губернаторе
Ну и вот что я думаю. Что вся беда - от старинного лозунга «все 

во имя человека, все во благо человека». Лозунга, который перетек в 
нашу Конституцию. Лозунга, который слишком многим заменил иде-
ологию: все для меня. И государство тоже для меня. Пусть оно делает 
мне хорошо и красиво. 

А надо-то наоборот. Надо -  человек для государства. В основном 
законе. Со школьной скамьи, везде.

Прогнозы.Крашенинникова
Самое выгодное для Запада — чтобы Кремль использовал ядерное 

оружие. Это даст все основания уничтожить Россию.

ЯнZен
А ещё один НЕСОМНЕННЫЙ аргумент в пользу ядерного оружия – 

как корёжит агентуру демпартии в РФ.
Путин, жги, пожалуйста!

GREY ZONE
В рамках осеннего призыва, МО РФ планирует укомплектовать во-

йска 120 000 военнослужащими срочной службы.
При этом, Министерство обороны РФ заверило, что служить при-

зывники срочной службы будут только на территории Российской Фе-
дерации, правда в комментарии не указывается, будут ли они направ-
ляться в зону боевых действий на те территории, которые в случае 
проведения референдума и его результатов войдут в состав России.

ДОЛГАРЕVA
ВСУ прорвали фронт в районе Редкодуба и Карповки. Обходят с се-

вера Лиманский район обороны!
Об этом сообщили в батальоне «Русский Легион» (БАРС-13).
«Мы Дробышево (западнее Лимана) удерживаем. Это нам в тыл 

зашли, обходят с севера Лиманскую группировку», - уточнил мне ко-
мандир батальона Сергей Фомченков («Фомич»).
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Анатолий Шарий
Пишут про бои под Лиманом и заход в тыл к русским, обороняю-

щим Дробышево. 
При этом в Курской области идет обстрел приграничного села Ели-

заветовка

Kotsnews
И скорее всего это будет контрнаступление на ЛНР. Через Красный 

Лиман на Сватово.

Старше Эдды
И оно уже идёт, а не готовится.

Холмогоров
Если Кремль не хочет или не может сформулировать цели войны, 

то за него это сделала Еврокомиссия. 
Причем так, что лучше и не скажешь:
Еврокомиссия полагает, что Россия намерена стереть Украину с кар-

ты мира.

Бульба престоловъ
Кавказ спасён от мобилизации
Урусу могила, джигиту жизнь по кайфу
Деколонизация РФ произошла. В СКФО отменили мобилизацию. 

Умирать пойдут только русские.

Образ будущего
Зеленский обратился к россиянам по поводу мобилизации. 
Крайне неприятная и отталкивающая речь. Так и кажется, что кло-

ун, нахмуривший брови и насупивший нос, вот-вот рассмеется по при-
колу. Никого «перевербовать» не способная.

Чуток игры на естественных чувствах (матерей, бурятов-дагестан-
цев), чуток лжи (про то что там якобы знала украинская разведка) и 
много бутафорского пафоса. Речь, написанная такими же «вундеркин-
дами пропаганды» из ЦРУ, как авторы дежурных кремлевских темни-
ков для блогеров.

Призыв без сути и идеи. 
Очень слабо. На издыхании.

Коробков-Землянский
Зеленскому страшно. Страшно другим европейским лидерам. Не 

спится зачинщикам украинской войны на Капитолийском холме в Ва-
шингтоне. Карточный домик рассыпается от дыхания русских, призван-
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ных защищать своё Отечество. Замок иллюзий и политических амби-
ций, построенный на зыбком песке американской пропаганды смы-
вает волной нашей мобилизации.

Дни Зеленского и украинской государственности сочтены.
Его последний шанс — хоть как-то сорвать мобилизацию. Провока-

циями и диверсиями остановить то, что уже предписано, запланиро-
вано и неотвратимо.

Как и предсказывал гениальный русский поэт Иосиф Бродский в сво-
ём стихотворении «На независимость Украины», написанном в 1991 
году:

«С Богом, орлы, казаки, гетманы, вертухаи!
Только когда придет и вам помирать, бугаи,
будете вы хрипеть, царапая край матраса,
строчки из Александра, а не брехню Тараса».
— Зеленский, предвидя скорую погибель свою и всего, что он оли-

цетворяет, заговорил по-русски. Ибо время близкó.
Неотвратимость — слово, которое лучше всего описывает совре-

менную эпоху развития нашей страны. Саму её суть.
Вопреки желанию коррупционеров и предателей, несмотря на без-

действие и преступную слабость чиновников, невзирая на лукавство 
политиков и беззаботную наивность многих граждан, Россия возвра-
щает своё место в истории. Место которое выгрызла десятками мил-
лионов жизней, сгоревших в пожаре двух мировых войн, выстрада-
ла беспрецедентным усилием воли и труда миллионов своих учёных, 
изобретателей, инженеров и простых рабочих, вымолила в десятках 
тысяч своих храмов и монастырей. Эта великая страна заслужила своё 
право — быть Россией, а все мы — быть русскими.

Россия — главное чудо человечества, вершина его культурного и 
эволюционного развития. 

Россия — прекрасна, как сама жизнь.
Россия — неотвратима, как сама смерть.
И главное — Россия сама определяет своё будущее и свою судьбу.
Победить Россию невозможно.
Победа России — неотвратима.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

НЕЗЫГАРЬ
Директор Центра политического анализа Павел Данилин, автор те-

леграм-канала «Что-то знаю» –  о деталях стартовавшей в России мо-
билизации. 

После выступления президента Путина и объявления частичной мо-
билизации в среде самых тревожных групп населения вспыхнула пани-
ка. Паника эта безосновательна и вредна. Но надо признать, что про-
блема возникла даже не в недостатке информации: министр обороны 
Шойгу рассказал обо всех особенностях частичной мобилизации че-
рез десять минут после выступления президента. Проблема возникла 
в нежелании эту информацию усваивать, и просто слышать. Поэтому 
надо объяснять долго и упорно, пока не услышали.

Логика Маркова
Мобилизация в России. 1. Женщины всегда плачут. 2. Молодые мо-

билизованные побаиваются нового неизвестного опасного будущего. 
3. А многие и весело пляшут, рады идти на войну. Это мужское дело. 
4. Те, кто уже в военной форме, выглядят молодцами. 5. Парень этот 
вернется с войны героем. Девчонки его будут любить. А начальство 
будет его уважать.

Чеснаков
Перед мобилизацией произошел сильный скачок позитивных на-

строений.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ситуация, в которой мы оказались, когда против нас руками укра-

инских нацистов ведет войну НАТО – требует ответа. И это – тоже надо 
объяснять. Что под угрозой – не ДНР и ЛНР. Что под угрозой мы все. 
Наше будущее. Наши дети. Все это надо постоянно проговаривать. 
Вряд ли это сможет успокоить наиболее тревожные группы, но все же 
иметь объяснительный паттерн – необходимо.
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Обывавтель_Из_России
По разъяснениям людей в погонах - военкоматы сейчас только на-

чинают «раскачиваться». Это значит, что повестки рассылаются всем 
гражданам, подходящим под параметры заказа МО.  Параллельно 
рассылаются запросы по работе/учёбе, семейном положении, другим 
факторам, влияющим на отбор кандидатов на призыв. (Медкомиссия 
проходит при явке).

Т.е. сейчас повестку могут получить и студенты, и многодетные отцы, 
и сотрудники предприятий с бронью. Выясняться кого - куда, в какую 
очередь будет только после получения всех данных. К сожалению, пока 
работа идёт именно так. 

Поэтому нервничать и истерить заранее не стоит. Стоит проверить 
наличие справки из института, оформление удостоверения многодет-
ной семьи, справки с места работы (с наличием/отсутствием брони), 
справки об инвалидности и т.п.

Берегите нервы и вообще здоровье!

Димитриев
Очевидно, что все это скоро превратится в очень злой цирк. Особен-

но когда толпа хмельных отцов семейств с авоськами доедет до вой-
ны. Мобилизацию можно было проводить постепенно, в несколько 
волн, подготавливая резерв и включая в состав действующих частей. 
А сейчас просто взять под козырек и собрать толпу в 300 тысяч, а то и 
больше - эффект будет скорее негативный.

НЕЗЫГАРЬ
Информированность российского общества о частичной мобилиза-

ции очень высокая, а тема вызвала значительный резонанс: рост со-
циального недовольства уже происходит, многотысячных протестов 
пока не будет, а к отдельным проявлениям общественно-политиче-
ского акционизма власти готовы.

Недавние задержания примерно 1,3 тыс. человек по всем городам 
страны – это достаточно большая цифра, учитывая текущую ситуацию 
и преобладающее в общественном сознании мнение о недопустимо-
сти протестов в трудное для российского общества и государства вре-
мя. Новость о частичной мобилизации, вне всякого сомнения, интен-
сивно работает на рост социальной тревоги в социуме и вызывает жи-
вой общественный резонанс.

По оценкам социологов, основанных на результатах фокус-групп по-
следних месяцев, подавляющее большинство социума склонно было 
считать, что никакой, и даже частичной, мобилизации в стране не бу-
дет и, как следствие, текущая ситуация стала для них неожиданно-
стью.

При этом сегмент нелояльных властям граждан во многом рассма-
тривал такой вариант развития событий как вероятный и сейчас он 
реализуется. Среди лоялистского большинства, по предварительным 
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оценкам, фиксируются разные настроения: часть воспринимает мо-
билизацию как осознанную необходимость и гражданский долг, но 
такие настроения не доминируют в социуме.

МИГ
Нужны немедленные, очень четкие и выверенные разъяснения от 

власти, почему призывают одних и не призывают других. Разъяснения 
с целью избежать роста социальной напряженности.

Как мы давно и неоднократно предупреждали, схождение двух га-
лактик - «галактики войны» и «галактики мира», неизбежно.

Из зрителей (пусть даже сильно переживающих) народные массы 
переходят в категорию участников, по крайней мере психологически 
(даже сидя на диване, обыватель понимает, что ситуация может кос-
нутся и их) и за любые ошибки в момент этого «схождения» (постарай-
тесь понять аналогию) может быть заплачена слишком высокая цена.

Ключевое слово - справедливость.

Друид
Фейковые списки мобилизованных работают на рост паники в об-

щественном сознании и их распространение должно быть пресечено. 
Сейчас нужна аккуратная работа с призывниками и недопущение рас-
пространения социального негатива и тревоги. 

Российское общество должно жить привычной жизнью, а не быть 
подвержено информационным атакам. Нужно быть готовыми к тому, 
что украинские и западные акторы включат весь всевозможный соци-
ально-психологический и информационный инструментарий для того, 
чтобы создать в российском обществе ощущение тревоги и паники. 

В этом плане от российской стороны требуется адекватная и чест-
ная информация, которая направлена на стибилизацию. Если губер-
наторы или региональные власти допускают какие-то ошибки, нужно 
их прямо признать и делать так, чтобы паники не было. Важно не до-
пустить мнения о том, что «берут всех подряд». Тем более, что он не 
соответствует действительности.

Андрей Медведев
Ситуация говорит о том, что либо списки в военкоматах давно не 

обновлялись, либо на уровне исполнителей, как верно пишут колле-
ги, подход был совершенно наплевательский. Никто не вчитывался в 
личные дела, не смотрел, есть ли у человека навык, а просто загреба-
ли широким бреднем, лишь бы сделать план.

Чем это чревато стоит объяснять? По мне все очевидно, но поясню.
- в зоне боевых действий окажутся люди не имеющие ни опыта, ни 

мотивации, ни даже должной физической кондиции
- эффективность их действий будет крайне мала, а вероятность ги-

бели или ранения, напротив, высока. 
- неправильные действия в рамках мобилизации и последующей 
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подготовки подразделений, станут основой социального напряжения.

Бульба престоловъ
Повестки рассылаются вообще всем подряд, и лишь потом в воен-

коматах пытаются разобраться, кому вообще есть основания их вру-
чать и кто нужен. И эти люди говорят нам не нервничать!

Какие ещё нужны доказательства, что институты РФ с начала СВО 
заняты сплошной итальянской забастовкой и фактически валят госу-
дарство, создавая революционную ситуацию?

Это же просто идеальный способ создать массовую тревогу и пани-
ку. Тувинец гений, конечно. В историю войдёт как крушитель РФ. Ну и 
тот, кто его держит, тоже.

Сладков+
Нейросеть попросили нарисовать Русский военный корабль и вот 

что из этого вышло

Байки из Спасской Башни
«Высказываю свое мнение, основанное на личном опыте нахожде-

ния на Донбассе: частичная мобилизация правильное мероприятие, 
ведь это возможность для любого мужчины доказать, что он мужчина, 
а не просто обладатель первичных половых признаков. К сожалению, 
у нас выросло общество айфонных потребителей, которые не могут 
носить ничего тяжелее Айфона».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»
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Mash
Дмитрий Хубезов, Дмитрий Саблин, Сергей Сокол и да, не повери-

те, Виталий Валентинович Милонов — первые 4 депутата от «Единой 
России», которые вызвались служить в зоне СВО. Их заявления об этом 
получил секретарь Генерального совета партии Андрей Турчак.

Херсонский волонтер
Виталий Милонов уже на Донбассе, об этом телеканалу  «Звезда» 

сообщила его пресс-секретарь. Бегите, глупцы.
 Вот вы смеялись над Милонычем, но человек родил шесть детей, 

был со своим народом в трудную минуту в Донецке, пока хуёвые ко-
мики шутили про него несмешные шутки. Пример для Русского наро-
да и его гордость.

Логика Маркова
Для более успешного проведения мобилизации, конечно, народ 

ждёт информации, что кто-то из детей руководства тоже идут воевать. 
Запад и прозападная оппозиция кричат, что все дети российской эли-
ты избегут мобилизации. Нужно на фактах опровергнуть эту западную 
ложь. Или нет?

Александр Жучковский
Глава Крыма Сергей Аксёнов:
«Закон един для всех. Сегодня мой сын был призван, утром уже вы-

ехал в подразделение на территорию части. Я горжусь своим сыном и 
его поступком!»

Хороший пример для всех. Сын достоин отца. 
После этого главам других регионов отмазывать своих сыновей бу-

дет неловко.

МАРДАН
Во время мобилизации работа и проживание в месте, отличном от 

места регистрации, будет считаться нарушением, если гражданин не 
встал на учет в военкомате по месту пребывания.

Прописка возвращается

Александр Ходаковский
Судя по количеству внимания, которое привлекает мобилизация - 

это главная тема, ну и главная для кого-то головная боль. А между тем 
есть ещё одна новость, которая уходит на фоне мобилизации на вто-
рой план: Россия станет больше. Возвращение русских земель и рус-
ских людей - это то, о чем говорили и чего желали многие, если не 
большинство россиян, но желали тогда, когда это произошло бы без 
их непосредственного участия - как с Крымом. 

Теперь всё поменялось. Я не разделяю два события, а рассматри-
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ваю их в едином замысле. После присоединения линия фронта будет 
проходить уже по самой России, и здесь предполагается, что присое-
динятся не только уже контролируемые территории, но и те, которые 
ещё предстоит взять под контроль, то есть, отвоевать у противника. 

Теперь осталось срастить в сознании два тесно взаимосвязанных 
обстоятельства, а для этого нужно постоянно делать акцент на их не-
разрывности. Задайте вопрос в двух вариантах: вы готовы принять уча-
стие в операции по денацификации и демилитаризации, и - вы готовы 
стать на защиту Родины? Согласитесь, звучит кардинально по-разно-
му. Дело за малым: донести до сознания, что возвращённые террито-
рии - такая же Родина.

ПолитФорум
Владимир Вольвач:
«Если дело с референдумами будет доведено до логического кон-

ца, то сама эта модель взаимодействия с регионами компактного про-
живания русских может быть применена и в других постсоветских го-
сударствах. 

И поводом для решения вопроса всякий раз может служить в той 
или иной форме дискриминация русских. Везде, где ещё звучит лозунг 
«Чемодан, вокзал, Россия!», русские его могут принять и реализовать 
- все уйдут в Россию, но только с территориями, на которых прожива-
ют».

Байки из Спасской Башни
«Либо Россия = СССР восстановит свою законную территорию (по 

итогам 2-й мировой войны), либо вся планета погибнет в ядерном апо-
калипсисе... ВЫБИРАЙТЕ».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

VeZpa.Media
Считаем несправедливым, если латышское имущество граждан Рос-

сии будет вне юрисдикции РФ. Необходимо присоединить Латвию, что-
бы обеспечить новоиспечённых граждан всеми льготами и ответсвен-
ностями согласно конституции РФ.

Захар Прилепин
Итак, сегодня в 8 утра по Киеву на неподконтрольных Украине тер-

риториях начались референдумы за вхождение в состав России. 
Также они пройдут и в самой РФ.

Байки из Спасской Башни
«У жителей Донецкой и Луганской народных республик, Запорож-

ской и Херсонской областей есть право на самоопределение, которое 
закреплено в Уставе ООН. Дорогие наши соотечественники, делайте 
свой выбор свободно. Ничего не бойтесь. Примете решение войти в 
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состав Российской Федерации - мы вас поддержим»
Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Николай Стариков
Первый день - и такой успех. Люди голосуют с большим удоволь-

ствием, не успеваем распечатывать заявления.
Так описала явкуна участок для голосования председатель участко-

вой избирательной комиссии в донецком микрорайоне Текстильщик 
Ирина Луговая.

«Надеемся на хорошую явку и 27 числа», - сказала она.

Поддубный |Z|О|V| edition
В целях безопасности до 26 сентября основная форма голосования 

на референдумах - это подомовой обход. 27 числа голосование будет 
проходить в привычном формате - на избирательных участках.

Поддубный |Z|О|V| edition
В Донецке дождь, но это не помеха для голосования. 
Дончане делают свой выбор - возвращение домой, в Россию.

Логика Маркова
Видать, сам Господь Бог за Донбасс. Сегодня, в день начала рефе-

рендума о присоединении к России в Донецке и Луганске проливные 
дожди с ночи и на весь день. Видимость минимальная, это делает за-
труднительным для ВСУ обстреливать людей, которые идут сегодня на 
Донбассе голосовать за воссоединение с Россией. Люди там радуются 
проливному дождю как защите от обстрелов проклятой Украины.

Поддубный |Z|О|V| edition
Северная и северо-западная окраины Донецка подверглись артил-

лерийскому обстрелу ВСУ.

Русский тарантасъ
Проголосовал. В Киевском районе, под грохот артиллерии, в истер-

занном осколками доме, с родными моими донецкими…

Старая площадь
Больше всего удивляет тишина в городах Донбасса, Херсонщины и 

Запорожья сегодня. Российские военкоры и главы регионов, где про-
ходят референдумы нас готовили к тому, что, скорей всего, голосова-
ние будет проходить под свист снарядов  украинской стороны. 

Но, к счастью, пока все тихо. Не исключено, что это был один пун-
ктов для обмена командиров нацистского батальона «Азов» и ино-
странных наемников под личные гарантии турецкого президента. По 
другому объяснить сегодняшнюю тишину на фронте не получается. 
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Оказывается, можно отдать приказ по всем пушкам и хаймарсам за-
полчать на сутки.

Логика Маркова
Мы все восхищены мужеством тех, кто организует референдумы в 

ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской областях. Им угрожают и 10 года 
тюрьмы. Им и членам их семей угрожают терактами. Все знают, что 
их враги, киевский режим - это террористы, которые уже совершили 
множество преступлений и которые готовы совершить любые престу-
пления во исполнения приказа своих иностранных хозяев. И вся Рос-
сия поэтому восхищена и мужеством простых людей, которые сейчас 
идут голосовать на избирательные участки. Ведь террористы из Киева 
угрожают каждому простому голосующему 5 лет тюрьмы. Но они идут 
и голосуют.  Мы победим, раз у нас таки люди!

Kotsnews
Россия будет рассматривать попытки Украины вернуть Донбасс и 

другие территории как атаку на свои земли при положительном ре-
шении на референдумах — Песков

Он уточнил, что «сразу же [после принятия решения о вхождении в 
состав РФ] в отношении территорий начнет действовать Конституция 
Российской Федерации». «Тут все предельно четко изложено на этот 
счет», - сказал он. «Если произойдет акт вступления этих территорий в 
состав Российской Федерации, то, соответственно, уже будут работать 
соответствующие положения нашей конституции»

Парламентская газета
Референдумы в Донбассе и освобожденных территориях «пройдут 

так, что ни у кого не будет оснований ставить под сомнение их леги-
тимность», волеизъявление происходит в соответствии с международ-
ными нормами и уставом ООН. Об этом заявила председатель Совета 
Федерации Валентина Матвиенко.

Она также выразила уверенность, что угрозы Запада никак не по-
влияют на позицию людей на референдумах.

Юрий Баранчик
Результаты проходящих с 23 по 27 сентября в ЛНР, ДНР, Запорож-

ской и Херсонской областях референдумов понятны и предсказуемы 
– ожидается результат от 90% за вхождение в состав России и выше. 
Люди освобождённых территорий заслужили это право своим ратным 
и бытовым подвигом. Те, кто остался на этих территориях, – Герои, по-
тому что они живут и работают, по сути, в боевых условиях, но не по-
кидают свои дома и квартиры, своим личным примером показывают, 
что они никуда отсюда не уедут, а так как их цель – жить в России, то 
здесь Россия и будет.

Вчера был на одном мероприятии, и один умный человек сказал 
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одну умную вещь: основной закон евразийского пространства звучит 
так – если какая-то страна вдруг резко начинает играть против России, 
то через какое-то время она становится Россией. Украина этот тезис 
демонстрирует очевидно. Но не только она одна, так что работы ещё 
много.

Поэтому вопрос вхождения освобождённых республик в Россию – 
решённый, и неважно когда о нём будет объявлено – 29 сентября или 
1 октября. Этот этап уже пройден.

Раньше всех. Ну почти.
Запорожская область в случае вхождения в состав РФ в качестве но-

вого субъекта сохранит свое нынешнее название — власти региона в 
интервью РИА Новости

VeZpa.Media
Я так понимаю, что Запорожье, например, или Славянск войдут в 

состав РФ и будут считаться оккупированными?

Правый Григоров
Да, Артём. Неосвобожденные территории этих русских регионов бу-

дут считаться оккупированными.

Раньше всех. Ну почти.
Запорожская область в случае, если ее жители проголосуют на ре-

ферендуме за вхождение в состав России, объявит о независимости в 
границах освобожденных территорий, поскольку только после этого 
возможно присоединение, заявил ТАСС председатель движения «Мы 
вместе с Россией» Владимир Рогов. 

«Да, условно некоторое время, пока нас не примет Россия, мы бу-
дем независимыми. Ничего не меняем, оставляем название Запорож-
ская область, чтобы не было путаницы. Все делается по федерально-
му конституционному закону №6 «О принятии в Российскую Федера-
цию Республики Крым и образовании в составе Российской Федера-
ции новых субъектов - Республики Крым и города федерального зна-
чения Севастополя», сказал он.

Образ будущего
Как мы с вами ранее и предполагали, судьба ЛДНР и других рефе-

рендумных регионов разная. ЛДНР присоединят к России, а Херсон и 
Запорожье признают независимыми. По Слуцкому - на год.

Байки из Спасской Башни
«Приехал в ДНР в качестве международного наблюдателя за ходом 

референдума. С утра с коллегами объезжаем избирательные комис-
сии. Смотрим, как идёт выездное голосование. Люди, без преувели-
чения, идут на референдум, как на праздник. Все друг друга поздрав-

https://t.me/bbbreaking/136213
https://t.me/vesparevenge/12131
https://t.me/grigorov_prav/2044
https://t.me/bbbreaking/136193
https://t.me/obrazbuduschego2/11357
https://t.me/kremlin_bashnya/34472


ОГЛАВЛЕНИЕ 463ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

ляют и говорят, как долго ждали этого дня».
Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

РИА Новости
Глава избиркома Херсонской области заявил РИА Новости, что по 

итогам первого дня голосования на референдуме явка составила 
15,31% от общего списка избирателей

Раньше всех. Ну почти.
Явка на референдуме в ЛНР по вхождению в состав РФ на 20.00 со-

ставила 21,97% — ЦИК республики

Что-то знаю / Павел Данилин
Как проходит голосование временно перемещенных жителей ЛДНР, 

Запорожья и Херсонщины в наших регионах, можно посмотреть на 
примере Якутии. 

В Якутии созданы 8 зарубежных участков для голосования. Члена-
ми комиссий стали граждане этих республик и областей. С 23 по 26 
сентября будет проводиться выездное голосование. 27 числа голосо-
вание пройдет в помещениях для голосования. 

РИА Новости
Явных нарушений в ходе голосования на референдуме в Херсон-

ской области не выявлено - глава избиркома

URA.RU
Виктор Медведчук может стать губернатором освобожденных Запо-

рожской или Херсонской областей. Об этом URA.RU рассказал полито-
лог, директор Института политических исследований Сергей Марков.

«У него есть несколько преимуществ: это всеобщая известность на 
Украине, он великолепный управленец, а также сетка собственных сто-
ронников. При этом он обладает стойким антирейтингом и у него аре-
стовано множество активов», - считает Марков.

Холмогоров
Нам тонко намекают, что никакого отделения Херсона и Запорожья 

от Украины не будет и это все фейк.
«Украинский националист», как его официально аттестовал Путин, 

не может быть губернатором освобожденных от власти украинских 
националистов территорий.

В тот день, если/когда Медведчук станет губернатором, власть мо-
жет быть уверена, что потеряет всякую поддержку со стороны русских 
патриотов.

Это вопрос по которому в принципе нет возможности договорить-
ся.

https://t.me/rian_ru/179102
https://t.me/bbbreaking/136236
https://t.me/ctotoznayu/2162
https://t.me/rian_ru/179103
https://t.me/uranews/67169
https://t.me/holmogortalks/24833
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АДЕКВАТ Z
Дуплет из референдумов и мобилизации окончательно поставил За-

пад перед фактом: зимовать придется в самом некомфортном сцена-
рии. Избежать его в принципе можно, но только на наших условиях.

Понимание этого там есть, видно по многим образцам свежей ри-
торики - в той части, где говорится о нежелании вовлекаться непосред-
ственно и желании скорейшего дипломатического решения. Готовно-
сти к решению, которое устроит нас, там по-прежнему ожидаемо нет: 
продолжают питаться верой в военное или еще какое-нибудь чудо и 
надеждой, что зима потрясет хотя бы не до основания.

Объясняет Readovka
Риторика Зеленского на прошедшую неделю радикально поменя-

лась: от громких призывов о скором освобождении Крыма, начавших-
ся после изюмских событий, до практически панического обращения 
к россиянам с просьбой сдаваться в плен. Мы уже писали, что объ-
явленная в России частичная мобилизация стала для Киева открове-
нием, и, скорее всего, данный сценарий даже западными стратегами 
считался маловероятным. 

Под лед
Глава Крыма Сергей Аксенов сообщил, что в Крыму разрабатыва-

ется закон, который предусматривает выделение мобилизованным и 
добровольцам земельных участков на территории полуострова

Ну и кто сказал, что феодализм - это плохо?

Холмогоров
Феодализм это условное держание. А это аналог награждения зем-

лей римских легионеров.
Легионерам, правда, еще рабы полагались. Но некоторые страны 

СА так реагируют на попытки призвать гастарбайтеров, что скоро и до 
этого дойдет.

Старше Эдды
Генерал-лейтенант Иванаев как-то мне сказал, что ты мол все время 

пишешь, героическая 20 армия, мне даже неудобно, на что я ему  от-
ветил: ну правда же героическая, наступать на противника превыша-
ющего тебя числом в несколько раз, тут стальные яйца нужны, причем 
наступать успешно. Теперь точно также геройски  «двадцатка» бьется 
в обороне.

Николай Стариков
Американцы продолжают наращивать давление с целью всевоз-

можной изоляции России.
В первую очередь - финансовой. 

https://t.me/politadequate/6776
https://t.me/readovkaru/1432
https://t.me/podled/6744
https://t.me/holmogortalks/24820
https://t.me/vysokygovorit/9508
https://t.me/nstarikovru/31962
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Вслед за отказом части банков в Турции, Армении, Казахстане, Вьет-
наме принимать карточки «Мир» на новостные ленты пришла свежая 
информация.

В Узбекистане c 23 сентября приостановлено обслуживание карт 
«Мир» по техническим причинам, сообщил процессинговый центр 
Uzcard.

До тех пор, пока не работать с Россией, давить на нас будет «бес-
платнее», выгоднее, безопаснее и проще, чем работать с нами, тен-
денция таковой и останется. Исчерпав запас заранее заготовленных 
незаконных ограничений и запретов, которые у нас называют «санк-
циями», Вашингтон будет точечно давить на всех, угрожая проблема-
ми и вторичными санкциями.

Русский тарантасъ
Пишут, что обслуживание карт «Мир» в Узбекистане остановлено 

по «техническим причинам». Как себя ведет в таких ситуациях нор-
мальное государство? В ту же секунду по таким же «техническим при-
чинам» прекращается въезд граждан Узбекистана в РФ - «база завис-
ла». Соседние государства-доноры рабочей силы тут же говорят сво-
им кураторам из Лэнгли: «эээ моя не может «Мир» блокировать, Рос-
сия огорчать, мои людям кушать нечего будет» т.д.

Но такого не будет никогда. Будет много вскукареков «наша Роди-
на СССР». Попуститесь, лицемеры, СССР уже давно нет и что-то я не 
припомню, чтобы узбекский народ как-то боролся за сохранение Со-
ветского Союза. Поэтому, расклад простой - РФ в тяжелейшей ситуа-
ции, ее давят экономически даже в  зонах влияния, а российский биз-
нес клал на это и завозит гастеров. Клал так мощно, что это влияет и 
на нашу внешнюю политику. Потому что такого инструмента воздей-
ствия, как регулирование трудовой миграции у нашего государства не 
просто нет, оно боится даже думать, что «так можно было».

 Кстати, в Донецке можно расплатиться российской картой, о чем я 
сегодня ночью с удивлением узнал.

Старше Эдды
Кратко по Белгородскому фронту. Противник продолжает периоди-

чески обстреливать как саму границу, так и приграничные села. Дрг 
противника бродят практически по всей линии, пытаясь найти лазей-
ки и зайти на Белгородчину.

Повёрнутые на Z войне
Судя по брифингу МО, на Украине где-то работает тайный подзем-

ный завод по производству Су-25, сегодня вот сбили 89-ый. При 49 в 
наличии до войны (это с памятниками).

Старше Эдды
Ни для кого не секрет, что война на Украине, это лайт -версия войны 

https://t.me/DmitriySteshin/5929
https://t.me/vysokygovorit/9510
https://t.me/voenacher/29498
https://t.me/vysokygovorit/9511
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с НАТО, в котором Киеву отведена роль поставщика мотивированной 
и стойкой пехоты, а также предоставления в долговременную арен-
ду ТВД. Соответственно рассчитывать на то, что у хохлов закончатся 
снаряды, танки, прочие ББМ, как минимум глупо. Совокупная воен-
ная и экономическая мощь НАТО на порядок превосходит российскую 
и именно мы должны применить парадоксальную логику стратеги и 
найти реляционный путь достижения успеха.

Единственный и самый большой минус Украины, это ее географи-
ческое положение, а точнее положение ТВД на левом берегу Днепра. 
И при воспрещении доступа на Левобережье, мощь НАТО в виде по-
ставок всех видов вооружений( а в скором времени мы увидим и пе-
хоту Запада в товарных количествах), снижается на несколько поряд-
ков. Уничтожение транспортной инфраструктуры вкупе с погружением 
Правобережной Украины в начало 19 века ( отключение электро-во-
доснабжения), даст гигантское, неоспоримое преимущество нашим 
войскам, тем более это будут вновь сформированные части и соеди-
нения. 

Мы должны изолировать огромную массу войск ВСУ на левом бе-
регу Днепра,лишить ее доступа как к продвинутым западным, так и к 
устаревшим советским видам вооружения и не торопясь уничтожить. 
Если конечно действительно хотим победить.

BRIEF
Александр Жилин: надежды умной части общества не оправдались. 

Опостылевших пропагандистов не призовут. Они нужны на внутрен-
нем фронте для сражения с умными.

Холмогоров
Да, твари, именно так. И мы будем бороться с вами до тех пор, пока 

ни одной хорошелицей «умной бомбы» на нашей русской земле не 
останется.

Рыбарь
По итогам третьего дня частичной мобилизации можно с уверенно-

стью констатировать, что лучше всех с «палочной системой» справил-
ся Восточный военный округ. 

План выполнен на «ура»: повестки розданы 70-80% сотрудникам 
предприятий, в том числе на судостроительном комплексе «Звезда». 

Мобилизационным «репрессиям» подвергаются предприятия кос-
мической отрасли — в военных комиссариатах мотивируют это тем, 
что дочерние компании являются АО или ОАО, поэтому стратегически 
важными считаться не могут по определению.

Старше Эдды
Дорогой Рыбарь, а я тебе скажу, как можно справиться с долбое-

бизмом военкомов. Накосячил-принимай мотострелковый батальон 

https://t.me/rusbrief/57780
https://t.me/holmogortalks/24837
https://t.me/rybar/39263
https://t.me/vysokygovorit/9515
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и пиздуй на передовую. Все решается очень быстро и очень просто. А 
благодаря тому, что живем мы в информационной эпохе, случаи дол-
боебизма мгновенно становятся достоянием общественности.

МАРДАН
Меня удивляет другое - что косяков так мало. 
Учитывая, что задачей военных комиссариатов в последние деся-

тилетия стало планомерное уменьшение призыва на военную службу 
и работа в системе превратилась в отстойник для предпенсионеров, 
система очевидно испытывает супер-стресс.

Ничего общего с системой советского призыва у нас не осталось, 
поэтому, давайте просто спокойно помогать военным этот механизм 
строить почти с нуля. Тем более, что вряд ли это ограничится только 
частичной мобилизацией.

Безотносительно СВО, нас, скорее всего, ждет возвращение реаль-
ной всеобщей воинской обязанности, кратное увеличение численно-
сти вооруженных сил, увеличение числа военных училищ. В общем - 
реформа армии.

Раньше всех. Ну почти.
Таможенники зафиксировали рекордную с начала года очередь на 

границе России и Грузии. На пропускном пункте Верхний Ларс утром 
в пятницу, 23 сентября, выстроилась очередь из 1715 машин, переда-
ёт РБК. 

Поток машин на финской границе тоже вырос. Рекорды для этого 
года были зафиксированы 22 сентября в двух пунктах на границе с 
Финляндией: Торфяновка — 989 легковых автомобилей (предыдущий 
пик был 15 августа, 973 машины) и Брусничное — 890 (в предыдущий 
пик 21 августа границу пересекли 796 машин).

МАРДАН
Финляндия приняла решение о запрете на въезд в страну россий-

ских туристов.
Об этом сообщил министр иностранных дел Пекка Хаависто на 

пресс-конференции в Нью-Йорке.
«Сегодня мы решили начать подготовку национального решения о 

том, как мы можем ограничить или полностью предотвратить этот ту-
ристический поток, и это национальное решение может включать но-
вое законодательство, которое будет сделано очень быстро, или с ин-
терпретацией существующих правил», — сказал Хаависто.

- Финляндия не хочет быть транзитной страной, даже для шенген-
ских виз, выдаваемых другими странами, - сказал Хаависто.

Блокада и Железный занавес. Новость о рейсах в Бангкок и Гоа заи-
грала новыми красками. Ну, а то, что весной 2019 в разгар ковидного 
безумия белых туристов на Гоа туземцы палками прогоняли из горо-
дов и деревень - это уже никто не помнит.

https://t.me/mardanaka/10696
https://t.me/bbbreaking/136227
https://t.me/mardanaka/10695
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Друид
Заявление главы Ростуризма Зарины Догузовой о том, что не полу-

чившие повестки россияне призывного возраста могут спокойно вы-
езжать за рубеж – означает стремление властей успокоить общество. 
Действительно, объявление частичной мобилизации усилило соответ-
ствующие настроения и для того, чтобы купировать панику, власти за-
пускают волну стабилизационных заявлений. 

К тому же, власти не хотят нарушать привычный ход социально-э-
кономической деятельности и наводить лишнюю панику в обществе. 
Поэтому стабилизационные сигналы должны сработать на миними-
зацию оттока граждан из страны.

Ꙃаставный
Песков перед объявлением мобилизации такой: 
«в Кремле пока не намерены объявлять мобилизацию».
Песков сейчас:
«сообщения в СМИ и соцсетях об увеличении количества мобили-

зованных до миллиона — это все фейки».
Мм, ок

Бульба престоловъ
Референдум на освобожденных территориях является победой, та-

кую версию выразила заместитель секретаря генсовета «Единой Рос-
сии» Анна Кузнецова.

Победа это то, что сказали в АП. Гипотетически, победой может быть 
даже камень.

Логика Маркова
Олигарх Роман Абрамович дал свой самолет, чтобы доставить в Бри-

танию  британских наемников, которые воевали против России на Дон-
бассе, были захвачены в плен, и потом обменены. Он также подарил 
им по айфону. Об этом пишет британская пресса.

 Напрасно Абрамович так выслуживается перед британцами. Все 
равно они не будут ему благодарны. Все равно они у него все украдут. 
А если будет близко к ним тусовать в сложных политических проектах, 
то могут и отравить. Как они уже отравили Скрипалей. Беги от них бы-
стрее, Роман!

Холмогоров
Объективно Бриф становится серьезной политической проблемой.
Это аналог НТВ времен чеченских войн.
Этот неповторимый запах стеба, лжи, провокации и пропаганды поч-

ти не маскирующейся под аналитику, узнаваемый каждым, кто имел 
несчастье жить в 90-е, ни с чем не спутаешь.

https://t.me/wisedruidd/4361
https://t.me/zastavnyii/1629
https://t.me/bulbe_de_trones/2128
https://t.me/logikamarkova/3515
https://t.me/holmogortalks/24842


ОГЛАВЛЕНИЕ 469ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Просто разит Евгешей Киселевым.
При этом, как утверждают, контора под крышей АП.
То есть такой выстрел государства самому себе в член (или в его от-

сутствие).

Обыкновенный царизм
Все только начинается. Добро пожаловать домой!

НЕЗЫГАРЬ
Как разомкнуть спираль ненависти? 
Геополитическая ситуация остаётся напряжённой.  Вместе с тем, 

нельзя не отметить и некоторые положительные моменты. 
Признание на официальном уровне существования биолаборато-

рий на территориях Украины является первым шагом к их ускоренно-
му демонтажу. Вдумайтесь. США открыто заявляют о нарушении ме-
дицинских норм информированного согласия, принятых в свое время 
для недопущения повторения человеконенавистнических нацистских 
экспериментов. 

Уходящий гегемон принял Несовершенство, теперь расшатаны ос-

https://t.me/holmogortalks/24844
https://t.me/russica2/48575
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новы морального Вашингтонского камертона. 
Оцените цепочку событий: Германия заявляет о невозможности 

дальше поддерживать ВСУ оружием, в ЕС внезапно начинают интере-
соваться продажей военной помощи на черном рынке. 

Украина переходит в решительное. Последнее наступление под 
Харьковом, стягивая все резервы, фактически сливая группировки на 
Донецком и Запорожском направлениях, получая взамен поставки 
энергии со стороны ЗАЭС. 

Мы не можем знать всех деталей договоренности, но очевидно,це-
ли СВО достигнуты на концептуальном уровне. 

Решение   о проведении частичной мобилизации, подкреплённое 
заявлениями о возможности применения ядерного оружия должно 
послужить достижению мира на новых границах России. 

Теперь правительство Украины имеет полное право заявить об ис-
черпании средств к сопротивлению и выйти из конфликта, сохранив  
максимально возможные территории. 

Настало время для деэскалации, Россия дала понять, не будет пути 
назад из этих регионов. Для наших европейских партнёров пришла 
пора заключить новые,взаимовыгодные договоренности. Первым ша-
гом к этому может стать позиция правительства Италии по итогам вос-
кресных выборов.  

Новый созыв Конгресса не будет расположен тратить безумные 
средства для поддержки режима на другом конце планеты. 

Ожидаем скорейшего согласованного отвода ВСУ на линию новой 
государственной границы и начала реформ по созданию. Мирной. 
Нейтральной. Подлинно суверенной Украины!

МИГ
Как похорошела мобилизация при Собянине!
В Москве «для удобства горожан» откроют временные пункты мо-

билизации, сообщает агентство «Москва».
Временные пункты мобилизации появятся в:
▪️ Музее Москвы, 
▪️ Государственном Дарвиновском музее, 
▪️ Театре Виктюка
▪️ Музее Героев России и Советского Союза.
«Также для удобства мобилизованных будет организован транспорт 

от зданий военкоматов, к которым они приписаны, до временных пун-
ктов мобилизации», — сообщает агентство.

Larkin
Когда у тебя в стране начинают проводить гей-парады – это означа-

ет, что никакого выбора ты больше не делаешь. Тебя больше не спра-
шивают и с тобой больше не считаются. А мобилизация как раз позво-
ляет вновь сделать так, чтобы с тобой считались.

https://t.me/mig41/20732
https://t.me/nikral/9269
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АTOMIC CHERRY
Уважаемый Игорь Димитриев в одном из своих рассуждений спра-

ведливо заметил, что саммит ШОС, не столь давно проходивший в Са-
марканде, совершенно прошел мимо внимания публики.

 Между тем, саммит явился ключевым событием, имющим прямое 
и непосредственное отношение ко всем наиболее важным процессам 
последних дней: к крупному обмену пленными, к ухудшению между-
народных экономических связей РФ и... к мобилизации.

Мобилизацию многие сочли за некий «вызов Западу», но нет. Это 
был вызов Востоку... впрочем, обо всем по порядку.

Давайте сложим воедино цепь событий, произошедших до и по-
сле знаковой встречи в Самарканде. В первую очередь следует ска-
зать, что российская платежная система «Мир» практически сразу по-
сле саммита оказалась в полной изоляции – от взаимодействия с ней 
отказались все и без того немногочисленные экономические партне-
ры РФ. Казахстан начал проведение военных учений на границе с Рос-
сийской Федерацией, тогда как Беларусь ввела запрет на ввоз в РФ це-
лого ряда промышленных товаров импортного производства. 

Пожалуй, впервые в истории постсоветского периода военные кон-
фликты в Закавказье и Средней Азии были урегулированы при пол-
ном игнорировании Москвы, но в тесном сотрудничестве Вашингто-
на, Пекина и Анкары. РФ тем временем производит возврат наиболее 
ценных украинских военнопленных, включая добровольцев из Евро-
пы и США, а также солдат и офицеров Мариупольского гарнизона при 
содействии Турции и Саудовской Аравии. Индия, в свою очередь, за-
являет о намерении отказаться от закупок российской нефти.

Председатель Си Цзиньпин же требует от Кремля проведения мир-
ных переговоров без каких-либо предварительных условий, и делает 
крайне пространные заявления о том, что НОАК должна быть готова к 
боевым действиям (и речь идет отнюдь не о Тайване)...

Перечисленные выше события и факты тесно взаимосвязаны, и они 
позволяют с высокой степенью уверенности утверждать – у Москвы 
не осталось союзников и даже партнеров, готовых и дальше прикры-
вать действия Кремля, а более того, делать это в убыток для себя и 
собственных экономик. Декларируемый РФ «разворот на Восток» не 
удался – пожалуй, он привел лишь к тому, что мнения Востока и Запа-
да стремительно консолидируются, а их цели – сливаются воедино. 

Мобилизация – ответ на отказ в дальнейшей поддержке Москвы со 
стороны Китая, Индии, Турции и монархий Ближнего Востока. Попыт-
ка разрешения нарастающего международного кризиса, потери веса 
на политической арене и растущую экономическую изоляцию путем 
перехода на новый виток эскалации конфликта.

Толкователь
К предыдущему репосту ув. Атомика.
Замечу такую хронологию последних событий уже после очень не-

https://t.me/atomiccherry/497
https://t.me/tolk_tolk/13570
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удачной для России сессии ШОС в Самарканде:
19.09 - визит Патрушева в Китай для тайных переговоров с главой 

МГБ Китая, а также одним из членов их Политбюро.
20.09 – спешно, без всякой предварительной подготовки оккупиро-

ванные части Украины (ХНР, ЗНР, ЛНР, ДНР) заявляют о референдумах. 
До этого администраторы спускали на тормозах вопрос референду-
мов.

21.09 – объявление о мобилизации. Тоже решение спешное, как мы 
сейчас понимаем, принятое за несколько часов.

22.09 - МИД Китая требует от России и Украины переговоров и пре-
кращения огня без всяких предварительных условий.

21-23.09 – Словно сговорившись, от приёма карты «Мир» отказыва-
ются даже те немногочисленные страны, что сохраняли с Россией по-
ложительные нейтралитет – Турция, Казахстан, Узбекистан, Вьетнам.

22-23.09 – Спешный обмен членов украинских нацбатов, для кото-
рых помпезно строили судебную клетку, а потом эшафот для казни.

23.09 – Индия заявляет, что перестаёт покупать российскую нефть 
даже с прежними огромными скидками.

Так что согласен с выводами ув. Атомика. Во время визита Патруше-
ва в Китай Большой Брат, вероятно, определился в отношении Порухи 
и потребовал передать через секретаря Совбеза какое-то важное по-
слание Путину. Вероятно, послание о том, что и Азия, прежде сохра-
нявшая нейтральное отношение к выкрутасам госдедов, не намерена 
это больше терпеть. Всем это окончательно надоело, особенно когда 
российское начальство стало всё больше голосить о ядерной войне. 
Думаю, даже в Китае никто не хочет сгореть в ядерном пепле.

Тогда что значит нынешняя мобилизация? Кремль решил ослушать-
ся теперь и Китая? Или это косплей давнего способа урок из банд «дер-
жите меня семеро! я за себя не отвечаю, вот и ножик, всех порежу!» 
выйти так «с сильных позиций» на переговоры с Западом о прекраще-
нии СВО?

Думаю, до наступления зимы узнаем.

Правый Григоров
Вот нет худа без добра, когда вся сеточка пораженцев вскрывается.

Сергей Миронов
Госизменники неньки сидят в Министерстве обороны Украины.
Пока внутри страны бандерье охотится на настоящих патриотов, 

на инакомыслящих и адекватномыслящих людей, военная верхушка 
неньки зазывает иностранцев использовать Украину в качестве поли-
гона для оружейных экспериментов, использовать страну как боль-
шую лабораторию для чудовищных опытов.

Вот что сегодня заявил один из таких иуд в погонах.
Замминистра обороны Украины Владимир Гаврилов призвал  США 

передавать Украине экспериментальные образцы вооружений.

https://t.me/grigorov_prav/2050
https://t.me/mironovonline/4833
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«Если у вас есть какие-то идеи или какие-то пилотные проекты, ко-
торые нужно протестировать перед серийным производством, вы мо-
жете прислать их нам, и мы объясним, как это сделать. И в конце кон-
цов вы получите штамп, подтвержденный войной в Украине. Вы легко 
продадите его», – заявил Гаврилов на ежегодной конференции Наци-
ональной оборонной промышленной ассоциации по потенциалу Во-
оруженных сил. 

Катастрофа. Это в чистом виде госизмена – предательство интере-
сов украинского народа, Украины как суверенного государства, свое-
го призвания ЗАЩИЩАТЬ, а не предавать и продавать украинцев. 

Колониальная хунта даже не стесняется озвучивать публично людо-
едский характер отношений Украины и США. Украине отвели роль не 
только быть анти-Россией, но ещё и роль полигона для пагубных экс-
периментов, которые на своей территории США проводить не могут. 
Тот же подход США применили и в разработке бактериологического 
оружия, когда перенесли все запрещённые опыты с вирусами и пато-
генами на территорию Украины. 

 Для нас – ничего нового и удивительного. А вот вопрос к украинцам 
остаётся. Почему безмолвствуете? Из вас же ваши же царьки сделали 
лабораторных мышей, над которыми велено проводить изощренные 
опыты. 

Пробудитесь! И вспомните, что настоящий казак – это вольный, сво-
бодный человек, а не подопытный хомячок в руках англосаксов. Где 
ваше достоинство, за которое вы, помнится, выходили на Майдан в 
2014 году? 

В украинском языке есть расхожая фраза: РАБІВ ДО РАЮ НЕ ПУСКА-
ЮТЬ («Рабов в рай не пускают»). 

Украинцы, вам не надоело жить в аду?

Логика Маркова
Почему на референдумах люди в областях Украины будут голосо-

вать за присоединение к России? 10 причин. 
1. Население этих ДНР и ЛНР и Запорожской области русские укра-

инцы на 90%, а в Херсонской области на 80%. То есть русские люди, 
проживающие на Украине. 

2. Киевский режим запрещает русский язык в школах и в сми и по-
степенно запретит вообще везде. А они же русские и хотят говорить 
на русском языке.

3. Киевский режим кровно связан со злейшим врагом нашего на-
рода - фашизмом. Бандера и сотни других фашистов, прославляемых 
киевским режимом, фашисты и враги этих людей. Режим запрещает 
праздновать день Победы, а в России они смогут праздновать день 
Победы, которым они гордятся.

4. За 30 лет независимости Украины эта страна разрушалась почти 
все время. А Россия восстанавливается.

5. Фактор лично Путина. Все они хотят иметь президентом Пути-
на, по сравнению с которым и Зеленский и Порошенко и Янукович и 

https://t.me/logikamarkova/3516
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Ющенко и Кучма,  - все намного хуже.
6. За эти несколько месяцев они видели, что в Киеве бесчеловеч-

ный режим, который все время стреляет по их городам и устраивает 
теракты в их городах.

7. Те, кто против России, уехали большей частью из регионов. Это 
примерно треть в Херсонской области, четверть в Запорожской, пятая 
часть в ДНР и ЛНР. Исключение- несколько десятков сёл в Херсонской 
области, где живут переселенцы с западной Украины. Но они не будут 
вообще голосовать.

8. Последние месяцы они не смотрят тв Украины и смотрят ТВ Рос-
сии.

9. Уровень жизни в России намного выше, чем на Украине. 
10. В присоединении к России они видят единственную защиту от 

террора со стороны киевского бандеровского режима.
11. Поэтому они не просто голосуют За на референдуме. Они требу-

ют, они умоляют Путина взять их в Россию немедленно.

Readovka
МИД РФ заявил, что все проходящие в Донбассе референдумы со-

ответствуют международному праву
Референдумы, проходящие в ЛНР, ДНР, Запорожской и Херсонской 

областях являются реализацией законных прав граждан Республик и 
полностью соответствуют всем международным правам, сообщили в 
Министерстве иностранных дел РФ.

Ранее, страны G7 всерьез заявили о том, что референдумы на Дон-
бассе нарушают международное право — страны-участницы отказы-
ваются признавать результаты голосования, а также намеренны уси-
лить санкции против РФ.

ШТАБ ТерО ДНР
Внимание всем жителям ЛДНР, а также Херсонской и Запорожской 

областей
ЦИК России  извещает, что в каждом регионе РФ вы можете проголо-

совать на референдуме за вхождение наших территорий в состав Рос-
сии. Узнать о процедуре голосования и адресах избирательных пун-
ктов можно по телефонам региональных call-центров:

Vault 8. Убежище №8.
ДО ВСТРЕЧИ, ТОВАРИЩИ!
Короче. Отправка завтра в 15:00. 
ВУС мою секретную обнулили, сделали из меня «Стрелка». 
Медкомиссии нет. Вообще нихуя. С моей грыжей завтра к главрачу 

идти, но без справки хз что выйдет. Беседа состоится утром. 
Определили нас в территориальную оборону. Подготовка 2-4 неде-

ли в Подмосковье, на базе 2-й гв. Таманской мотострелковой или 4-й 

https://t.me/readovkanews/42398
https://t.me/TRO_DPR/7904
https://t.me/vault8pro/49238
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гв. Кантемировской танковой дивизии. Дальше от 3 месяцев службы 
на охране объектов в тылу, на границе России. Как вы понимаете, на 
границе России с территориальными приращениями. Т.е. на Украи-
не тоже. Срок дембеля по факту неизвестен, но нас попытались обна-
дёжить, что мобилизация перманентная, поэтому нас демобилизуют, 
когда нам подготовят смену. 

Теперь о том, как это было. Кратко, времени мало. Надо собрать 
вещи и поспать.

1) Медкомиссии нет. Вообще нихуя. Нас гребут по тем годностям, 
что у нас были на срочке. Хоть 8 лет, хоть 15 лет назад. 

Есть только глав.врач, которая женщина понимающая (якобы). Я с 
ней завтра ещё буду беседовать, ибо сегодня не добрался.

С нами сидел парень, которому алкаш разбил лицо недавно. Левым 
глазом не видит (глаз на месте), левая половина лица под кожей со-
брана на железе. Плюс, он учитель физ-ры начальных классов. Проси-
дел с нами с 10 утра до 20:30, его отпустили домой... потому что к ве-
черу подошла инструкция, что учителей отпускают. А не потому, что у 
него лицо на шарнирах. 

2) Мобилизацию объявили 21-го, первую партию отправили вчера 
вечером. Сегодня вечером вторую партию. Мы отправляемся завтра. 

Времени на то, чтобы закупить снарягу, доделать личные дела НЕ 
ДАЮТ. У одного жена через месяц рожает — похуй. У второго со съём-
ной квартиры надо съехать — похуй. Кредит? Похуй. Единственный 
сын в семье? Похуй.

С нами сидел мужик 49 лет. Один сын летом ушёл на срочку, второ-
го мобилизовали вчера. Его тоже мобилизуют. Квартиру и дом оста-
вить не на кого. Ему обещали порешать через социальный отдел.

Самое главное говно: до тебя может дойти очередь на выдачу по-
вестки к 16:00. А отправку тебе назначат на этот же день, на 17:00. Ёб-
нутые. Потому что ты... должен как-то телепортироваться домой, что-
бы взять ИНН, СНИЛС и данные о счёте банковской карты, чтобы го-
род Москва тебе платил собянинские доплаты. 

Человека 4 уехали без ИНН, СНИЛСа и данных о карте таким вот об-
разом. Просто потому, что по плану сегодня должны были отправить 
60 человек, а у военкомата было лишь 35. Суки, блять.

3) Организация.
Нас около 100-120 человек. С нами работали в 3 кабинетах, около 5 

человек. Скорость улиточная, как понимаете. 
Туалет один, бумага там закончилась к вечеру. Люди пришли с ра-

боты «уточнить данные», некоторые уже уехали на базу Ру-ТрО. Есте-
ственно, у большинства даже бутылки с собой не было, большинство 
из нас ничего не ело весь день, 10 утра. И спало от 3 до 7 часов. 

На это тоже похуй тем, кто придумывал такой моб.план, где моби-
лизованному не даётся хотя бы 3-7 дней на завершение дел. Эти авто-
ры такого плана — ДОЛЖНОСТНЫЕ ПРЕСТУПНИКИ И ВРАГИ РОССИИ. 

___________ 
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По факту, пока мобилизация в России выглядит так же, как мобили-
зация в ЛНР/ДНР. Так же ёбано и преступно по части организации. 

Если нас не будут нормально тренировать по боевой подготовке и 
кинут с деньгами — 100% так же ёбано и преступно, как в ЛНР и ДНР.

___________
Характерный пример про всё это. Когда при нас отправляли сегод-

няшнюю компанию парней, то военком сказал что-то про защиту ро-
дины. Раздались смешки в ответ. Военком дал возможность задать 
вопросы. Один парень спросил:

— А мне Путин за службу подарит свои часы? Я очень хочу его часы.
Военком отшутился:
— Вернётесь — подарю вам часы.
Проницательные поняли сейчас всё про настрой людей.
После этого священник брызгал на каждого святой водой и крестил, 

на что большинство молча реагировало, как на ненужную затяжку вре-
мени.

___________
Такие дела.
___________
Я собираюсь вернуться живым и здоровым вопреки всему нахуй. 
Но это пиздец, блять.

Readovka
Сегодня по просьбе Apple и Google из повестки пропали три круп-

ных телеграмм-канала. Первым модерация соцсети заблокировала 
корреспондента Костю Придыбайло. Как сообщили в RT, судя по все-
му, администраторы посчитали, что пользователям не нужно знать о 
деятельности киевского режима и преступлениях украинской армии, 
о которых рассказывал журналист в своем канале.

Исчез канал белорусского журналиста Григория Азаренка, а под огра-
ничения попал ряд других «белорусских каналов патриотической на-
правленности». Об этом сообщило Мининформ РБ.

Кроме того, заблокированным оказался русский патриотический ка-
нал диверсионно-штурмовой разведывательной группы «Русич». Как 
сообщает «Говорит ТопаZ», это произошло после наплыва жалоб от 
украинских пользователей. 

«Что ж, мы временно потеряли медиа ресурс, они навсегда потеря-
ют еще горстку солдатиков. Борьба продолжается. Слава России💀», —
написал ТопаZ.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Друзья. Про соль. Знаю точно. Все хорошо у нас на складах с солью, 

поставки идут, не затаривайтесь.
Ещё нас всех засолят, если надо

https://t.me/readovkanews/42401
https://t.me/krasovkin/10074
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сергей Богатырев
«Памятка мобилизованному»
Почувствовал необходимость немного подсобить МинОбороны, 

пока что в должности «Zамполита  - Vолонтера» и изложить несколь-
ко пунктов…

ПОЧЕМУ МЫ ВОЮЕМ?
1. Причина войны проста и банальна - Россия «кладовая планеты». 
Эта кладовая нужна Западу - причем бесплатно. Максимум, за фор-

мальную оплату фантиками. 
2. Мы годами соглашались на фантики и тянули время, готовились, 

как могли.
3. Схема с «фантиками» не могла быть вечной - это знали все.
Рано или поздно она приводит к инфляции, гиперинфляции и краху 

экономики Запада.
4. Никаких способов мирно выйти из кризиса у Запада нет и не было 

- их просто НЕ СУЩЕСТВУЕТ!
5. Войны никто не хотел - она была НЕИЗБЕЖНА!
6. Запад просто ждал удобного момента и подтягивал инфраструк-

туру и ОБЯЗАТЕЛЬНО напал бы, и мы понесли бы куда большие поте-
ри, чем сейчас.

7.  ВОЙНА В ЛЮБОМ СЛУЧАЕ ПРИШЛА БЫ К ВАМ В ДОМ И ЛИЧНО К 
ВАМ! 

ЭТО БЫЛ ВОПРОС МАКСИМУМ ГОДА-ДВУХ!
8. Именно чтобы они:
- не дождались своего удобного момента;
- не были более готовы;
- не зашли на нашу территорию…
- не воевали в наших городах, 
- не вели бой рядом с нашими детьми.
    МЫ УДАРИЛИ ПЕРВЫМИ! 
9. Украина - САМЫЙ УДОБНЫЙ плацдарм для неизбежного удара 

по России, точнее БЫЛ им.
Именно поэтому Запад ИНВЕСТИРУЕТ СОТНИ МИЛЛИАРДОВ в Май-

дан и в одурманивание хохлов...
Поэтому он ВСЕГДА закрывал глаза на горящий «Беркут», Одессу, 

убийство мариупольских ментов, обстрелы Донбасса и помогает сей-
час. 

Нет другого места откуда Запад может УДОБНО ударить по России! 
Не остановим их на Украине, следующий бой будет на улицах Ро-

стова, Краснодара, Нальчика, Воронежа, Москвы, Самары или Екате-
ринбурга!

В твоей квартире и во дворе твоего дома!

https://t.me/SergeyNikolaevichBogatyrev/4971
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Kadyrov_95
Россия огромная страна, и ресурсов в ней столько, что НАТО и Запад 

устанут считать. 
А военных ресурсов гораздо больше, чем можно представить. Даже 

если исключить из уравнения резервистов, то у нас все равно остаётся 
колоссальный штат сотрудников, которые так или иначе имеют хоро-
шую физическую подготовку и навыки владения оружием: МЧС, ФСПП, 
ФСБ, ФСО, СВР, УФСИН, ФТС, Прокуратура, СК. 

Вместе с силовыми и военными ведомствами - это примерно 5 млн 
человек, которые регулярно сдают спортивные нормативы. Если оста-
вить 50% сотрудников на служебном посту, то вторая их половина в 
количестве 2,5 млн человек снесёт любую западную армию. И резерв 
не понадобится. 

Руководители этих подразделений уже сейчас могли бы приступить 
к оптимизации рабочего процесса с учётом нововведений. 

Честное слово, стоящие в очередях аэропорта уклонисты представ-
ляют собой жалкое зрелище. И поневоле начинаешь понимать, что 
без этого баласта всем будет лучше и легче. Дармоеды, лентяи, туне-
ядцы, иждивенцы никакой пользы никогда не принесут. Только вред. 
Бесполезные люди. Пусть убегают, а в большой России есть и всегда 
были ресурсы, которые Запад никогда не брал во внимание. Этим мы 
и сильны.

Уклонисты были и в Великую Отечественную, но и тогда на защиту 
Родины встали и стар и млад, плечом к плечу. И если надо будет, уве-
рен, встанут и сегодня. Тем более, обратите внимание, что наша мо-
билизация отличается от украинской, где мужчин силой задержива-
ют на улице, чтобы отправить их, как сами же и говорят «на фарш». У 
нас же просто идёт подготовка резерва: месяц-два на полигоне, что-
бы вспомнили маневры и тактику, а там видно будет. Понадобятся ре-
зервы - хорошо. Не понадобятся - еще лучше! Так что, мужчины, соби-
райте волю в кулак! 

Да, возможно есть и вина нашего государства, которое позволило 
западной пропаганде пустить свои щупальца и разбавить патриотиче-
ское воспитание. Но все равно, настоящий мужчина должен мечтать 
совершить подвиг! Так что будем наверстывать, и все у нас получится.

Стрелков Игорь Иванович
В отношении проходящей мобилизации.
1. Если кто-то удивлен, что мобилизация проходит «через ж... то 

есть одно место» - то я не удивлен ни разу. Во-первых, с постоянными 
метаниями нашего политического руководства «из крайности в край-
ность» - к ней готовились «спустя рукава» по принципу - «отрапорту-
ем, что готовы, а там посмотрим» - ну, то есть так, как в МО РФ при Фа-
нерном только и делалось все годы его руководства. Во-вторых, сама 
система учета разрушена еще с начала «нулевых» и чтобы «дать план 
по призыву», военкомы вынуждены «хватать всё, что пришло по по-

https://t.me/RKadyrov_95/2869
https://t.me/strelkovii/3334
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вестке» - невзирая на спущенные сверху установки по категориям. Так 
будет и дальше, пока в руководстве МО РФ в большинстве сидят те же 
самые ворюги, бездельники, очковтиратели и кретины, что сидели до 
начала т.н. «С.В.О.»

2. Тем не менее, мобилизация идёт относительно успешно. Потому, 
что:

- проводится в первую очередь в глубинке, где «общечеловеков» 
до сих пор среди русских (и не только русских) людей немного, а пе-
дерастов, либерастов и прочих извращенцев - еще меньше;

- все-таки пропаганда сумела объяснить хотя-бы части русских лю-
дей, что они будут ЗАЩИЩАТЬ СВОИХ. А это для настоящего русского 
человека - главный критерий готовности взять в руки оружие - хотя-бы 
и по приказу;

- пока не «выбран» самый потенциально готовый идти на фронт 
мужской контингент. Когда его «выжмут досуха» - пойдёт гораздо тя-
желее.

3. Не смотря на весь унылый бардачище, который традиционно ца-
рит в рамках МО - поддерживал и буду поддерживать любые меропри-
ятия, потенциально способные изменить ситуацию на фронте в луч-
шую сторону и отодвинуть нас от военного поражения на т.н. «укра-
ине». Со всеми «нюансами» бардака - знаком не по-наслышке и уве-
рен, что перетерпеть его можно. Но кретинам в МО (пишу не о вреди-
телях - им чем больше бардака - тем лучше) не стоит рассчитывать ,что 
они вечно смогут комфортно существовать, ничего не меняя в лучшую 
сторону. А то некоторые их предшественники в 17-м году закончили 
свою жизнь, разорванные в клочья или выброшенные из окон на под-
ставленные штыки... Впрочем... кретины - на то и кретины ,что они не-
обучаемые. Надежда только на политическую составляющую власти. 
Там (чисто теоретически) должны быть люди немножко поумнее.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Итак. Сначала я подумал что это не правда. Но когда начал получать 

множественные сообщения из разных регионов и от разных источни-
ков понял - проблема реальная. Ниже цитата:

«Мужики, вот Вы, наряду с другими профи, в канале распинаетесь 
по поводу того, что необходимо. А давайте ка тему срочно подни-
мать по поводу того, что все, что мобилизованные ьерут с собой, 
на сборных пунктах отбирается. Это вообще как? Это что? Прме-
ры: Клинцы Брянской области. Это что там за ублюдки? Люди день-
ги вкладывают в свою безопасность, в то, чего на фронте не хвата-
ет, а эти шкуры тыловые марадёрят в тылу. !!!СРОЧНО!!!»

От себя добавлю. Слушайте дебилы из военкоматов и мобилиза-
ционных структур. Если вы не прекратите этот бардак, я начну лич-
но публиковать ФИО мародеров. Прошу всех кто столкнулся с подоб-
ным беспределом сообщать имена и должности тех, кто у вас забира-
ет имущество, под предлогом «не положено». Дебилов будем лечить 
вместе.

https://t.me/notes_veterans/5188
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Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Мне поступают сигналы, что у мобилизованных ребят, которые сами 

себя собрали в армию и взяли самое необходимое, ОТБИРАЮТ ВСЕ 
ЭТО в учебке, мол не положено. нет, я все могу понять, по ошибке ко-
го-то не того взяли, и т.д., но как сУ.а (неругательного слова сказать 
не могу в этом случае) можно отбирать у солдат в т.ч. и МЕДИКАМЕН-
ТЫ (обычные, не наркоту и т.д., бинты, жгуты). Ведь все знают, что на 
фронте этого часто не хватает, это возят волонтеры, и вот объясните 
мне, на кой ляд нужно драконить население такими вот вещами? 

Особый привет по этому поводу мобилизованные парни Брянщины 
передают учебке в Клинцах (и не только). Очень надеюсь, что с этим 
вопросом также разберутся те, кому это положено...

GREY ZONE
И ведь это пишут действительные люди, патриоты, не ЦИПСО како-

е-то. Если статью о дискредитации Армии России ввели именно для 
этого, то самое время начать их если не сажать за многомиллионные 
хищения саботаж, то хотя бы за дискредитацию.

Иначе с такими мы проиграем и без врага. Не выдерживает даже 
Маргарита Симоньян и Кристина Потупчик, обрушившиеся с гневным 
вразумлениями к ответственным лицам за мобилизацию.

Но все равно так и будет… у мобилизованных будут забирать до-
рогое снаряжение купленное за свои деньги, которое позже военные 
продадут на «Авито», где раньше все эти годы продавали уставные 
вещи и не предназначенное для гражданских нужд армейское снаря-
жение. Будут выдавать ржавые автоматы, как вот делают во Владиво-
стоке, будут грести бездумно под одну гребёнку людей не служивших 
в армии и даже не имеющих ВУС лиц с категорией «В», ломясь к ним 
в квартиру с полицией, как это делают в Липецке, и продолжать мож-
но до бесконечности.

Димитриев
Писал вам, что в армию приедут с мобильными телефонами взрос-

лые независимые мужчины, отцы семейств, и начнут снимать то, в ка-
ком реально состоянии находится армия, да и государство в целом. И 
мобилизация, кроме того что превратится в злой цирк, ещё и приве-
дет к необратимым социально-политическим последствиям. Первая 
волна это же самые воинственные, дальше хуже. Мобилизация неиз-
бежно вовлекает широкие массы к управлению государством. Винтов-
ка рождает власть. (С)

Политджойстик/Politjoystic
Мобилизация не провалилась. Данные из регионов показывают, что 

в военкоматах очереди и отказников единицы. И то это частично свя-
зано с тем, что люди не пришли в пятницу, а собираются явиться в по-
недельник, что тоже по-человечески понятно.

https://t.me/yurasumy/5047
https://t.me/grey_zone/15144
https://t.me/russ_orientalist/11979
https://t.me/politjoystic/28698
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Русский тарантасъ
Бег. Позорные кадры с границы. При другом устройстве государства, 

туда вызвали бы «пояснительную команду» или выездную комиссию 
военкомата, хотя, зачем это говно нужно на фронте? Лучше «поясни-
тельную».

Байки из Спасской Башни
«Думают, напугали кого-то G7? Почти смешно. Русские домой идут. 

Голосуют, в очереди встают, лишь бы снова быть со своей Родиной. Не 
Западу рассуждать о международном праве после Югославии, Ирака, 
Ливии и других своих кровавых авантюр. Внимательно изучали Устав 
ООН перед бомбежками Белграда? Почитайте сейчас, найдёте пра-
во наций на самоопределение. 8 лет было у G7, чтобы убеждать, осу-
ждать и призывать… Киев».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Kadyrov_95
В зоне ответственности бойцов из Чеченской Республики под руко-

водством дорогого БРАТА, командира ОМОН «АХМАТ-Грозный» Управ-
ления Росгвардии по ЧР Анзора Бисаева, 19 избирательных участков. 
На каждом из них идеальный порядок и обеспечена надёжная защита. 
Вопросы безопасности наши воины решают на самом высоком уров-
не.

Николай Стариков
Референдумы в Донбассе и на освобождённых территориях – это 

шаг к воссоединению нашего народа.  Они показывают готовность рос-
сийской власти обеспечивать безопасность. 

Ведь построенный американцами киевский режим  – это инстру-
мент, угрожающий нашей безопасности. Как они теперь открыто го-
ворят, направленный на расчленение нашего государства. 

Что бывает в результате расчленения страны, мы видим на примере 
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самой Украины.  Приведут марионеточных правителей, найдут исто-
рические обиды и начнётся бесконечная гражданская война. 

Вот конечная цель того, что хочет сделать Запад руками Украины. 
Поэтому действия России сегодня – это обеспечение безопасности.

Сладков+
ЕЩЕ НЕМНОГО, И ЛИНИЯ ФРОНТА ПРОЙДЁТ ПО РОССИЙСКИМ ТЕР-

РИТОРИЯМ. 
Речь не о сдаче каких-то позиций, напортив, о движении и перспек-

тиве. Если народ проголосует, то Донбасс и Херсон, Запорожье вер-
нутся в Россию. 

И, как справедливо излагает Александр Сергеевич Ходаковский,    ли-
ния фронта пойдёт прямо по территории нашей Родины. 

И моментально дополнится смысл СВО: не просто борьба с наци-
стами и опасной для нас антироссийской военщиной (НАТО и его ору-
жейный поток), это еще и освобождение наших людей и новых рос-
сийских территорий. 

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пацаны. Прекратите истерить по поводу выдаваемых автоматов по-

крытых ржавчиной. Пока, то что я увидел в присылаемых видео, ни-
чего критичного не увидел. Всё убирается при первой чистке оружия. 
Это металл, имеет свойство ржаветь, тем более когда долго лежит на 
складе. Берём и чистим. Сам с таким сталкивался, когда получали ору-
жие с РАВ склада. Ничего, почистили, до сих пор работаем.

В случае если вам выдают оружие со сквозной ржавчиной (обра-
щаю внимание, именно со сквозной) тупо не расписывайтесь в его по-
лучении.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Оружие с ржавчиной заменили. Хорош истерить.

Димитриев
На видео с ржавыми автоматами отреагировал знакомый из ЛНР, 

командир одного из подразделений: 
«Это продолжается уже с начала СВО. Я даже не удивляюсь этому. 

Ржавые автоматы я видел уже на складах у нас, а их нам привезли с 
РФ и это нормально для них. Сколько мы тут кричали об этом, нас ни-
кто не слышал все было пох.. на это, да и сейчас пох... Такая ситуация 
не только со стрелковым оружием, но и со всем что снимают с хране-
ния, начиная от снарядов заканчивая техникой. И там показали ещё 
не самые худшие экземпляры которые выдавали. Оружие угондони-
ли ещё на хранении. Техника гнилая, а снаряды разламываются при 
транспортировке»

Комментарий выкладываю на тот случай, если будут говорить, что 
это все не так, просто автомат такой попался, и вообще ЦИПСО приду-
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мало

Larkin
Кстати говоря, самое забавное, что в армии запрещены мобильные 

телефоны. А на передовой они крайне нужны, без телефона не поле-
таешь на дроне, не скачаешь карты, не будешь иметь доступа к артил-
лерийским калькуляторам, и в конце концов просто не сможешь фик-
сировать необходимое для отчетности.

Наша воинская система существует в своей собственной параллель-
ной реальности, где-то в 80-х годах. Если эту отсталость не преодолеть, 
нам никогда не добиться успеха.

Старше Эдды
Тот, кто находясь в рабочем кресле и пользуясь служебным поло-

жением саботирует мобилизацию, а именно призывает тех, кого не 
положено, выдаёт то, чему место давным-давно на помойке, забира-
ет те вещи, которые граждане купили за свои деньги и которые долж-
ны помочь им на фронте, есть прямые агенты врага. И самое меньшее 
что им должно грозить, это отправка на фронт в «штурмы» с тем са-
мым имуществом, которое они выдали.

Александр Ходаковский
Позволю себе немного иронии... 
Вот я зря не верю во всякие там заговоры и сговоры - все-таки, что-

то есть в этой конспирологии. Вот смотрите: Европа вовсю поднима-
ет вопрос об ограничении российского туризма, об усложнении визо-
вого режима - как будто они начали готовиться к нашей мобилизации 
ещё раньше нас. Судя по некоторым кадрам, именно после объявле-
ния о частичной мобилизации в потенциальном российском туристе 
вдруг проснулась острая потребность реализовать свою культурную 
программу - посмотреть мир, пока он от нас не закрылся. 

Ну как тут не поверить в то, что всё это было спланировано? Ми-
ровое правительство расписало план, в котором Европе вменили за-
крыть границы для широких российских масс перед мобилизацией, 
чтобы если уж бежали, то как староверы - осваивать просторы Сиби-
ри. Но если поток «туристов» усилится, то не исключён вариант, что 
пограничные КПП следом за зонами отдадут на откуп Пригожину - он 
расставит там своих «вербовщиков»... а нравы в его ЧВК суровые, не 
забалуешь.

Great&Sovereign | Z
И все-таки, все-таки, пока мобилизация это фактор торга. «Давайте 

мир, а то мы ууууу!»
Другое дело, что окно для маневра стремительно сужается. 
Пугать дальше уже будет нечем. А на бомбардировки ТЭЦ партне-

ры не прогнутся.
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Vладислав Угольный
Здесь проблема в том, что мобилизацию просто так отменить нель-

зя — 300К человек (это на данном этапе) вынимаются из экономики 
и социального консенсуса. Еще определенное число, трудно прогно-
зировать, испугавшихся мобилизации самостоятельно идёт в армию 
вне мобилизационной процедуры.

Соответственно, часики тикают. И мобилизация превращается в фак-
тор, который способствует эскалации. Просто потому что мобилиза-
ция требует смысла для своего продолжения.

Смысла здесь два:
1) Интенсификация свинореза прям зимой.
2) Реформирование армии, её как минимум обригаживание, а так-

же её «перевооружение». Тоже зимой.
Мобилизацию действительно можно было бы провести как частич-

ную, как катализатор армейских реформ и получить через некоторое 
время очень и очень солидную махину. Но хохлы ведь не дураки и по-
нимают, что Россия после мобилизации их сметёт.

Так что времени нам никто давать не будет. Враг, спровоцирован-
ный нашей мобилизацией, попрет вперёд в надежде успеть нанести 
непоправимый вред до того как русская армия будет боеспособна.

Наше командование эти простые факторы понимает. Они очевид-
ны. После объявления Россией мобилизации никто с ней переговоры 
вести не будет, т.к. теперь время всецело играет на руки России, у ко-
торой и мобилизация идет, и зимний период на руки играет.

И, соответственно, после объявления мобилизации любые перего-
воры, направленные на затягивание времени, являются благом. Нам 
необходимо буквально 4-6 недель, чтобы ситуация перестала быть 
критической и 3-4 месяца для получения положительного тренда.

Great&Sovereign | Z
Влад, это все верно и правильно. Но это понимаем МЫ. Понимают 

ли это ОНИ? 300к явно мало для масштабных операций. И призывают 
«для защиты границ». Ну т.е. для долбления об Авдеевки и Нью-Йор-
ки, пока Зеля не соизволит пойти на Минск-3.

Хотя да, часики тикают и список пугалок сокращается.

Маргарита Симоньян
Вчера официально об’явили, что мобилизация не касается студен-

тов очных и вечерних отделений. 
Сегодня в военкоматах говорят, что ‘это касается только призывни-

ков, а не мобилизованных’. 
Об’явили, что рядовых набирают до 35 лет. Повестки приходят со-

рокалетним. 
Назвать конкретные номера военкоматов и фамилии военкомов, 

или не надо пока? 
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Выбешивают людей, вот как специально, как назло. Как будто Кие-
вом засланные.

Поддубный |Z|О|V| edition
Меня читают в военкоматах страны? И в учебках? Там много отлич-

ных офицеров. Но, судя по отзывам есть и настоящие враги моей Ро-
дины. Я сделаю все, что от меня зависит, чтобы о тех, кто своим отно-
шением к службе помогает противнику узнали соответствующие ор-
ганы. У каждого сломанного автомата будет фамилия, имя и отчество.  
И у каждого случая изъятия собственной снаряги и нужного в зоне БД 
шмурдюка тоже.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Докладываю по Клинцам. Сигнал был быстро отработан, уже на ме-

сте работает ФСБ, парни сообщили, что им пообещали, что скоро все 
им вернут.

Это я для того пишу, чтобы те офицеры в учебках, которые надума-
ют «мудрить», даже не думали. Мобилизация - дело государственной 
важности. И государство, как мы видим, очень быстро реагирует на 
«недоработки» на местах. И далее будет именно так...

ТопаZ
Если обнаруживаете крысу в погонах, которая пытается нажиться на 

личном снаряжении бойцов, незамедлительно фиксируйте это суще-
ство на видео, с указанием его ФИО, должности, звания и отправляй-
те мне или администратору любого другого проверенного Z ресурса.

Если у вас нет возможности совершить фиксацию, наотрез откаты-
вайтесь выполнять их требования, потому-что они преступники и их 
требования незаконны. Обращайтесь в СМИ, военную прокуратуру, 
просите передать данные преступника через гражданских людей ано-
нимно.

Их деятельность можно квалифицировать как саботаж и мародер-
ство, в военное время эти деяния должны рассматриваться как пособ-
ничество врагу и государственная измена.

Larkin
Вообще, это очень эпичный фейл отдавать свои вещи кому-то. Тем 

более тыловой крысе, которую ты видишь в первый и последний раз в 
жизни. Не надо ничего никому отдавать, свое имущество надо защи-
щать.

Скандальте, вызывайте вышестоящих начальников, бейте в ебало 
в крайнем случае. Неподчинение в армии это безусловно неправиль-
но, но на реальной войне в подобных случаях оно присутствует всег-
да. Вам теперь нужно это осознать и понять, что ваша борьба за вы-
живание уже началась. Если в ваш адрес совершается преступление – 
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сопротивляйтесь, по-возможности законными способами. Почему-то 
я уверен, что у тувинских или чеченских призывников никто ничего не 
отбирает. Интуиция мне подсказывает...

Мне тоже приходилось рамсить с разными армейскими алконав-
тами, которые пытались забирать у меня камеры или что-то еще. Все 
они в конце концов проследовали по известному пути.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Молниеносная реакция спецслужб, в частности военной контрраз-

ведки на вопиющие инциденты с мобилизованными и мобилизаци-
ей в целом говорит о многом. Если говорить конкретнее, то о том, 
что силы гос машины и контроля сейчас брошены на улучшение об-
щей мобилизационной обстановки и оперативное реагирование на 
оплошности на местах, а не на затыкание ртов неудобным блогерам, 
котрые ведут конструктивную работу и подсвечивают проблемы. Хо-
рошее решение. Так победим.

Димитриев
Штатные пропагандисты пытаются во всем обвинить сотрудников 

военкоматов. Они, гады, саботируют мобилизацию, они, предатели, 
украли качественное обмундирование. А на самом деле проблема-то 
не только в ржавых автоматах. А в том, что госуправление в целом 
много лет строилось на имитации и казнакрадстве. Что вы поменяете 
за эти несколько дней? Тем более учитывая то, что бороться с  нару-
шениями будут те же люди, которые много лет имитацию прикрыва-
ли информационно.

АПД даже предлагают бить лицо военкомам. не понимают идиоты, 
куда это все может дойти. За это кстати дают от пяти до пятнадцати.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вражеские пропагандисты продолжают усиленные попытки расша-

тать российское общества фейковой волной о частичной мобилиза-
ции и призывами к экстремистским действиям. Не соответствуют дей-
ствительности вбросы о том, что первые мобилизованные уже отпра-
вились на Украину – эти публикации содержат либо старые фотогра-
фии, либо кадры с отправкой мобилизованных из Магадана в один из 
российских городов, где они будут проходить подготовку. Совершен-
но глупым стал фейк о том, что военные комиссариаты рассылают по-
вестки через WhatsApp или Telegram – подобные сообщения распро-
страняются в мессенджерах. Конечно, военкоматы не используют мес-
сенджеры для распространения повесток, эти «документы» не имели 
бы никакой юридической силы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И ещё по поводу мобилизации. Товарищи работники военкоматов, 

вот скажите, кто, кто тот дебил, который вам сказал приходить и вру-
чать повестки в 3 часа ночи!? Кто вам сказал давать на сборы 3 часа!? 
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Почему нельзя вручить повестку человеку с 8:00 до 21:00? Почему в 
повестке не указать, что необходимо явиться на пункт сбора в течении 
24 часов? Почему вы такие д..., нехорошие люди?

Андрей Медведев
Но у всех есть один вопрос: а можно провести мероприятия нор-

мально, без гонки за отчётами и прочих идиотизмов?
Ну в конце-концов, мы же не Украина. Что такое бестолковая моби-

лизация отлично видно на украинском примере.

Рыбарь
Засветился снова наш любимый Приморский край, где на дорогах 

появлялись мошенники: вроде как в Находке теперь военнослужащие 
вместе с сотрудниками ГИБДД останавливают машины, проверяют до-
кументы у водителей и ищут уклонистов.

Надо ли говорить что при общем наплевательском подходе к моб-
мероприятиям подобные меры максимально дискредитируют про-
цесс частичной мобилизации и сеют панику среди населения?

UPD: Увы, это не фейк.

Байки из Спасской Башни
«Мы же не говорим о том, чтобы эвакуировать все, как в сталинские 

времена, за Урал, работать в три смены, чтобы дети с 12 лет работали. 
Мы говорим о том, что надо как-то немножко перестать быть рассла-
бленными нам всем, кто остается здесь, в тылу».

Маргарита Симоньян, главред РИА Новости

Байки из Спасской Башни
«Государство Украина, которое возглавляет его нынешний прези-

дент, будь он хоть сто раз евреем по происхождению, система абсо-
лютно нацистская. Не фашистская - это бы ещё ладно, а именно на-
цистская, что гораздо хуже. Поскольку концлагеря и гетто, растрель-
ные рвы и крематории, газовые камеры и расовая теория, на основа-
нии которой вся эта людоедская пирамида с её конвейером смерти, 
перемоловшим миллионы, была построена не классическими фаши-
стами, типа Муссолини, Франко и Салазара, а именно нацистами, гер-
манскими и австрийскими, при активнейшем личном участии их до-
бровольных «туземных» помощников из числа коллаборационистов, 
в первую очередь прибалтов и украинцев».

Евгений Сатановский, политолог

Беспощадный пиарщик
Девочки, давайте немного про госинформобеспечение. Проще — 

про кремлевскую пропаганду. И в этой связи уместно вспомнить по-
словицу: «Что умеем, не храним». Мы, если что, про Владимира Воль-
фовича Жириновского. Как человека только не называли: эпатажный, 
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националист, популист. Конченые ублюдки из Би-би-си, у которых на-
дысь отъехала их старая карга, назвали его «кремлевским клоуном».

А только, девочки, сейчас всем стало ясно, что ВВЖ был если уж не 
Вангой, но совершенно точно человеком, обладавшим недюжинным 
политическим и историческим чутьем. Видимо, подключаясь напря-
мую к историческому процессу. 

И сейчас он, конечно, в свойственной ему манере мог бы выступать 
таким коллективным психотерапевтом, который мог всё разложить, 
как боженька. Собирал бы толпы народу у голубых экранов на тера-
пию. Как Алан Чумак в лучшие годы. Большая, конечно, потеря для го-
спропаганды, как теперь становится ясно.

Анатолий Шарий
Ряд каналов начали разгонять чушь про переворот в Китае. Это вброс. 

Не простой вброс, думаю, в Иране-то тоже все не так просто получи-
лось и развивается

Логика Маркова
Китай. Проамериканские ресурсы разгоняют информацию о воз-

можном аресте сегодня ночью главы Китая Си. И о концентрации ар-
мии около Пекина.

1. Полагаю, это вранье насчет ареста.  
2. Полагаю, это попытка американцев раскачать противоречия вну-

три руководства Китая накануне очень важного съезда КПК. 
3. В ноябре будет реально очень важный съезд КПК, где будет пере-

ход к новой политической системе, после 40 лет старой.
4. Но противоречия внутри руководства там реально есть.

ЯнZен
Если в Китае реально приходят к власти военные, свергая комсо-

мольцев – это очень хорошая новость.

Образ будущего
Про Китай все вымысел от и до. От отмены 6000 авиарейсов до вво-

да техники в Пекин и ареста Си силами генералов одного округа под 
диктовку ЦРУ.

Китай - Николай Вавилов
Информационная кампания в западных социальных сетях об аре-

сте Си Цзиньпина не получает никаких подтверждений в официаль-
ных СМИ и свидетельствует о росте внутренней и внешней политиче-
ской напряженности перед важными решениями по составу ЦК, По-
литбюро и его основного состава на предстоящем 16 октября XX съез-
де Компартии. 

▪️Пока вбросы, которые идут по линии индийских,  околоиндийских, 
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тайваньских СМИ и китайских политических обозревателей в Youtube, 
скорее всего, направлены на дискредитацию лояльного Си Цзиньпину 
командующего Северным боевым округом (Пекин и провинция Хэбэй 
не входит в состав округа) генерал-полковника Ли Цяомина 💀💀💀, кото-
рый должен войти в состав Центрального военного комитета по ито-
гам XX съезда Компартии Китая, известного своим высказыванием 
«Советский Союз распался, потому что у партии не было собственной 
армии». 

▪️Блоги также сообщают об отмене с 21 сентября (среда) значитель-
ной части авиарейсов в Китае (1221, уровень отмены 60%), что лишь 
частично соответствует действительности - уровень отмены рейсов в 
пятницу находился в целом на обычном за последние два года уровне 
(50%). Значительный объем отмены рейсов приходится на аэропорты 
Восточной боевой зоны (бывший Нанкинский военный округ) - аэро-
порты Нанкина, Шанхая, Сямэнь (Фуцзянь), а также Гуанчжоу, основ-
ной базы возможного проведения тайваньской операции. 

▪️Авторы заявлений аргументируют «арест» отсутствием Си Цзинь-
пина на «важнейших совещаниях», тем не менее именно 21 сентября 
было опубликовано заявление Си Цзиньпина с совещания по наци-
ональной обороне, которое стало известно в России по заявлению о 
необходимости китайской армии быть готовым к боевым действиям.

Александр Жучковский
Интересно, будет ли военное положение в России и вообще объ-

явление войны. Скорее всего всё-таки нет. После Второй мировой во-
йн-то по сути и не было, одни «специальные операции» да «миро-
творческие миссии». В таком мире мы живём – сплошных эвфемиз-
мов, иносказаний. Впрочем, Россия может эту тенденцию сломать.

Vоенкор Котенок Z
Генерал армии Дмитрий Булгаков освобожден от должности заме-

стителя Министра обороны РФ, отвечающего за материально-техни-
ческое обеспечение Вооруженных Сил. На его место назначен гене-
рал-полковник Михаил Мизинцев.

Бульба престоловъ
Разумеется, в Тувинской Федерации профнепригодного начальника 

тыла сняли после объявления мобилизации, а не до. Потому что дела-
ется это именно в таком порядке. Может, у каких-то фашистов по-дру-
гому, но не у нас.

Взамен поставили 59-тилетнего идиота Мизинцева, который ранее 
заведовал национальным центром управления обороной — того са-
мого, что штампует «уничтожено 200 националистов».

Ну и главтувинец собственной персоной всё ещё сидит в своём крес-
ле, несмотря на 7 месяцев (уже?) позора и пиздореза, как и прочие 
там начальники ГШ.
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Ꙃаставный
Согласно википедии, Мизинцев имеет прозвище Сирийский мяс-

ник.
Отличные сапоги, надо брать!

Старовойтов о политике
Неумение официальной пропаганды работать с общественными 

настроениями достойно отдельного изучения. Про то как обменяли 
азовцев в день объявления мобилизации мы уже говорили. Но вот за-
чем референдумы по присоединению новых территорий понадоби-
лось испортить валом негативных сообщений о проблемах мобилиза-
ции (что было ожидаемо) - уму непостижимо. Ведь даже далёкому от 
пропаганды человеку понятно, что нельзя плохие и хорошие новости 
замешивать в один информационный коктейль. Ложка дёгтя испор-
тит любую бочку мёда. Кроме того, разнонаправленные сигналы, по-
даваемые в мозг одновременно, вызывают мощнейший невроз - ака-
демик Павлов доказал это опытным путём. Что мешает разводить во 
времени хорошие и плохие новости, создавая эффект маятника, не-
понятно. Хотя ответ, конечно, на поверхности. Разные ведомства, раз-
ные башни, разные дураки на ответственных постах. 

Дорогие начальники, создайте, пожалуйста, единый центр управ-
ления тем, что сейчас происходит. Вы же всегда были за централиза-
цию и вертикальное управление. Что сейчас случилось-то?

Новости клики Тито
Перекличка через век
В 1920х на обращение «господа» отвечали - «Господа все в Пари-

же».
В 2020х на обращение «Гражданское общество» отвечают «граж-

данское общество все в Тбилиси»

Нам пишут из Янины
Это «Гражданское общество» курильщика, Макс. Гражданское об-

щество здорового человека - это КЦПН, ОПСБ, «Золотые руки ангела», 
«Русские кулибины», Родригес со своим фондом «No pasaran» и ещё 
множество людей, которые никуда не уехали после 24 февраля.

Larkin
Либералы говорят, что нынешняя соевая эмиграция это «утечка моз-

гов, которые очень нужны стране».
Что же, если это действительно так, то мы можем присоединить 

еще и Грузию. И в Ереване провести референдум (эти сами согласны, 
добровольно). И тогда все утекшие вновь будут жить в родной стране.

И так постепенно расширяться пока куколды до Австралии не сбе-
гут.
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Димитриев
Виталий «Африка» прогнозирует капитуляцию в ноябре либо при-

менение ядерного оружия уже в октябре. Ну совсем жесть! Ситуация 
и правда ускоряется, но я думаю вероятны сценарии помягче: замо-
розка текущей ситуации (для этого видимо поднимают ставки с помо-
щью мобилизации и угрозы ядерным оружием) и введение военного 
положения. Введение военного положения в таком случае будет объ-
ясняться скорее внутренними социально-политическими причинами, 
чем обстановкой на фронте. Да и вообще, как я вам много раз писал, 
именно внутри страны наиболее острые вызовы. С СВО, тем кто ори-
ентируется в теме,  все понятно уже давно.

Александров пишет
Заморозки не будет точно. Никому нахрен не нужно это вялотеку-

щее говно, поэтому в том или ином варике ситуация будет разрули-
ваться в этом году. Запад уже недвусмысленно дал понять, что пере-
говоры и мирные соглашения - неизбежность, просто, типа, до этого 
надо улучшить Киеву переговорные позиции. Вот и всё. 

Прогнозы на ноябрь на само деле от китайских аналитиков идут. И 
капитуляцией я бы их не назвал. Потому что у нас всё-таки СВО а не 
война, поэтому будет достижение результатов спецоперации.  А не ка-
питуляция.

Ну а несколько сотен тысяч человек, попавших под моГилизацию - 
это наглядный намёк всем остальным, что столь желаемое ими «воз-
вращение русских земель» теперь если и будет происходить, то уже 
при их непосредственном участии, а не наблюдении по телеку под чип-
сы и пивчанский. Поэтому в последние три дня сторонников расшире-
ния русских земель резко поубавилось, на миллионы, и это только на-
чало. Впрочем, возможно именно поэтому и р ешили устроить пока-
зательную моГилизацию, дабы надолго отбить общественный запрос 
о возвращении чего-то там, заменив его на общественный запрос - за-
канчивайте уже эту хуйню как-нибудь, немедленно, сейчас!

Vоенкор Котенок Z
Охота на «Хаймарс»
1. Хохлы явно выдохлись. Поссыкивают нашей реальной мобилиза-

ции. Но больше всего поссыкивают, что мы ударим ядерной ракетой. 
Перегруппировываются активно. Посмотрим. Тоже чего-то ждут. Ду-
маю, что 1-1,5 мес у нас еще есть активных боевых, потом на полме-
сяца опять зависнут, до морозов. 

2. Мобилизованные вступят в бой через месяц. 
3. Молодцы иранцы, низкий им поклон, закрыли, наконец, вопрос 

с ударными БПЛА, которых в наших ВС, оказывается, валом, но их про-
сто в б/порядках нет. Единственное – применять учимся на ходу. Это 
БПЛА, который может вполне начать служить таким же инструментом, 
как «Хаймарс» — работать по передней линии. Не по стратегической, 
как вчера лупили по Одессе. Это тоже надо, но мы понимаем, что на 
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7-й месяц войны в штабе никто не сидит, все давно выведены на за-
пасные командные пункты. 

4. «Шахид», который «Герань-2», надо применять по передней ли-
нии — передать в оперативное командование. Сейчас он работает на 
стратегическую глубину до 250 км, а надо использовать на оператив-
ном уровне, как охотника на «Хаймарс». Условно — выпустил, и пусть 
ждёт «Хаймарс», САУ. Уже эти петухи не смогут открыто кататься без 
масксетей, перегоняя САУшки, как перед наступлением под  Харько-
вом, Херсоном, на донецком направлении. Мы видели эти картинки.

5. Задача — выбивать арту, РСЗО, прежде всего, американские гау-
бичные системы, чтобы они перестали себя чувствовать вполне ком-
фортно. «Хаймарс» пока работает на 70 км. У «Герани» есть все шан-
сы достать «Хаймарс», даже если он меняет позицию. Отслеживать и 
бить! Казнить быстроходные американские, немецкие САУшки, кото-
рые отстрелялись и удирают на высокой скорости. БПЛА — в воздухе 
висят, видим, что бьют, условно говоря, по Донецку — жжём батарею! 
Заряда для этого вполне достаточно. Для крупных целей в виде зда-
ний у «Герани» заряд маленький, а для уничтожения единичной и ба-
тарейной техники, мобильных артскладов — вполне.

6. Плюс вчера сбили хохлы очень серьёзный иранский разведыва-
тельный дрон уровня MQ-9 Reaper. Они у нас есть, и это радует. Мож-
но побороться за господство в воздухе.

Холмогоров
Поскольку обсуждение возможных ядерных ударов по Украине ста-

ло уже едва ли не правилом хорошего тона, пара копеек в тему.
Не имеет никакого смысла наносить «сигнализирующие» удары. 

Они не сломят ни воли Зеленского, подпертого Западом, ни воли са-
мого Запада.

От ядерного удара по Львову Зеленский не сложит оружия, а ядер-
ному удару по Харькову пожалуй и порадуется.

Удары, если такое решение принято (напомню, что я считаю, что та-
кое решение имеет смысл только как альтернатива победе Украины, 
в противном случае разменивать понятие ядерного порога категори-
чески не следует) должны наноситься со вполне конкретными опера-
тивными целями для достижения конкретного военного успеха.

То есть речь идет либо о критически важных инфраструктурных объ-
ектах, либо о хорошо защищённых позициях западных вооружений, 
либо о больших скоплениях войск противника, либо о расчистке на-
шей армии пути к наступлению.

Короче, целью возможных ударов может быть либо занятие кон-
кретных территорий, либо лишение Украины возможности сопротив-
ляться даже при поддержке НАТО.

У всех этих вариантов есть плюсы и минусы.
Однако вариант «символических ядерных ударов» для того, чтобы 

заявиться, состоит из одних минусов и в принципе неприемлем.
Украина не является самостоятельным субъектом, а на страну бом-

https://t.me/holmogortalks/24890
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бившую Хиросиму, мы такими ударами никакого впечатления не про-
изведем.

P.S. А вот появление западных вооружений вместе с обслуживаю-
щим их персоналом, или ограниченных контингентов, - вполне леги-
тимная цель для удара - и чем западней они будут находиться, тем 
лучше.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Мобилизация. 
«Идём давать п***ды хохлам». 
Посмотрите это видео и поймите почему истерика в НАТО и у укра-

инских нацистов. В России десятки тысяч мобилизованных идут в во-
енкоматы добровольно.

Zа (V)Побѣду
Если эпоха злых русских должна ознаменоваться мобилизацией, то 

пусть будет так
Zлые русские в итоге зарешают

Юрий Баранчик
Если вся страна поднимется, то до Ла-Манша дойдем! Да что там 

до Ла-Манша - до Лондона и Фашингтона!

Поддубный |Z|О|V| edition
«Мы вернёмся в Тольятти, мы вас не посрамим! Мы всем дадим 

п****, б****!»
Мобилизованных в Тольятти проводили их близкие к автобусам до 

места боевой подготовки.

Николай Стариков
Объявление частичной мобилизации в России, проведение рефе-

рендумов в Донбассе и на освобождённых территориях ставят перед 
Западом очень сложный вопрос – стоит ли продолжать дальше под-
нимать ставки?

В своём выступлении Президент России чётко и ясно сказал, что 
Россия готова использовать все средства для защиты суверенитета и 
территориальной целостности. 

Очевидно, что через неделю понятие «территориальная целост-
ность Российской Федерации» в связи с изменением Конституции бу-
дет выглядеть несколько иным образом. 

Запад говорит, что Путин угрожает ядерным оружием. Это не так. 
Никаких угроз нет. Есть сигнал, что Россия теперь – это иное географи-
ческое понятие, защищать будем полностью всю территорию, и стоит 
ли вам в этой ситуации поднимать дальше ставки.

https://t.me/notes_veterans/5200
https://t.me/Za_Derjavy/21093
https://t.me/barantchik/6353
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Резидент
MI-6 передали разведданные в Офис Президента и Генштаб, что 

Кремль согласовал несколько целей в Украине для ударов тактиче-
ским ядерным оружием. Россия готовит демонстративные атаки ги-
перзвуковыми ракетами по военным объектам Украины, после рефе-
рендумов в Херсонской/Запорожской/Луганской/Донецкой областях.

Анатолий Шарий
Ночью США подняли борты, отслеживающие стратегическое ядер-

ное оружие. 
 Двa RC-135S «Cobra Ball» были замечены рядом с границей с РФ со 

стороны Аляски, еще один — в центре США.
Штаты ВЕРЯТ

Логика Маркова
Киев предлагает, что западные страны должны передать Москве 

коллективную ноту, в которой они должны предупредить Москву, что 
использование Москвой тактического ядерного оружия на Украине бу-
дет считаться ядерным нападением России на всю человеческую ци-
вилизацию и приведёт к ядерному удару стран НАТО по территории  
России. 

Такие заявление Киева подталкивают мир к ядерной войне и унич-
тожению человечества. Именно поэтому киевский режим это угроза 
человечеству.

Образ будущего
Алла Пугачева заключила договор с АП. Ей позволят продать свое 

имущество и имущество Максима Галкина, спокойно решить все во-
просы эмиграции и перевода детей. Она перестанет накалять ситуа-
цию и будет заниматься исключительно своими личными делами. Ни-
каких уголовных дел и административных производств не будет.

Захар Прилепин
О том, что в Европе будет большая война, которая начнётся на Укра-

ине говорил, конечно же, не только Жириновский, который, кто спо-
рит, был очень умный мужик. Но.

Так как у нас телевидение было 30 лет в целом либеральное, люди 
просто не получали реальной картины мира, потому что кочевали от 
Познера, Шустера и Сванидзе к Урганту и Собчак. И, конечно же, мо-
нологи Жириновского воспринимаются теперь, как невероятные про-
зрения.

Между тем, ему было волею судеб  позволено говорить то, что в 
определённых кругах было в целом понятным и очевидным (нас тог-
да именовали «красно-коричневыми экстремистами»).

Если б в том же объёме по телевизору показывали не только Жи-
риновского, а какого-нибудь, выставленного нашими СМИ идиотом 

https://t.me/rezident_ua/14200
https://t.me/ASupersharij/11498
https://t.me/logikamarkova/3525
https://t.me/obrazbuduschego2/11365
https://t.me/zakharprilepin/14815
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Анпилова, и ещё Панарина, и Казинцева, и Кожинова, и Станислава Ку-
няева, и Дугина, ну и Лимонова само собой - вместо бархатного Нем-
цова и прочих постаревших прорабов перестройки и либеральных го-
ре-мыслителей - сегодня страна вообще ничему бы не удивлялась.

Образ будущего
В отношении Дмитрия Булгакова уголовных дел не будет, иначе при-

шлось бы возбуждаться по 210.2 УК РФ, а это прямой удар по власти. В 
остальном же с понедельника тыловиков Минобороны по всей стране 
ждут очень серьезные антикоррупционные мероприятия с уголовным 
продолжением и окончанием в «штрафбатах» на передовой, если по-
везет. 

Это не старт кадровых чисток Минобороны, старт будет после 10 
ноября. Пока лишь оптимизация.

GREY ZONE
Путин подписал закон о лишении свободы на срок до 10 лет за не-

явку военнослужащих на службу по призыву, за отказ учавствовать в 
боевых действиях, за дезертирство и за добровольную сдачу в плен.

МАРДАН
500-х больше не будет

Логика Маркова
А за мародерство в России с сегодняшнего дня наказывают намного 

сильнее чем за добровольную сдачу в плен. До 15 лет, а за плен толь-
ко 10. Потому что солдат армии России это защитник мирного населе-
ния прежде всего.

Объясняет Readovka
Кроме того, Владимир Путин подписал закон об упрощенном пре-

доставлении гражданства иностранцам, которые заключили контракт 
о прохождении военной службы. Им больше не нужно предваритель-
но получать ВНЖ или жить в России беспрерывно на протяжении пяти 
лет. Срок контракта — минимум год.

Рыбарь
Но есть в частичной мобилизации — со всеми огрехами и оговорка-

ми — и положительные стороны.
На фоне объявленной несколько дней назад инициативы Кирил-

ла Кабанова, предложившего обязать мигрантов проходить военную 
службу по контракту и выполнять задачи в зоне СВО, в столичном ре-
гионе происходит массовый отток представителей киргизской диас-
поры. 

Люди увольняются из мероприятий общепита, бегут со строек и мас-
сово возвращаются домой. 

https://t.me/obrazbuduschego2/11366
https://t.me/grey_zone/15151
https://t.me/mardanaka/10704
https://t.me/logikamarkova/3527
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https://t.me/rybar/39296
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То, чего не могли добиться годами противники пролоббированной 
бизнесом миграции и фактического замещения русского населения 
переселенцами из Средней Азии, за четыре дня сумели реализовать 
представители Министерства обороны.

Раньше всех. Ну почти.
«Бронь» от частичной мобилизации не должна распространяться на 

всех IT-специалистов, так как программисты бывают из разных сфер, 
считает глава СПЧ Валерий Фадеев. 

«Программисты бывают разными – разрабатывают игры или при-
нимают ставки в букмекерских конторах. «Бронь» должна распростра-
няться не на всех IT-специалистов, а на тех, кто работает с технологи-
ями военного и двойного назначения, обеспечивает работу критиче-
ской информационной инфраструктуры и системообразующих компа-
ний, в том числе в сфере промышленности», - говорится в заявлении 
Фадеева.

Сергей Миронов
Хочу ещё раз акцентировать внимание на том, что в это непростое, 

но героическое для России время врага надо знать в лицо! И сегодня, 
после объявления частичной (не забывайте об этом слове!) мобили-
зации, число этих врагов растёт как на дрожжах!

И я говорю не про отмороженных бандитов из шайки Зеленского. И 
не об их бандеровских последователях. Я говорю о врагах внутренних 
– тех, кто чуть ли не ежедневно саботирует мобилизацию и превраща-
ет это в полный абсурд и хаос, сея панику в обществе! Своей работой, 
своим отношением, своим безразличием, своей бюрократией. Всем 
тем, что сегодня из разряда безобидных просчётов переходит в раз-
ряд преступлений.

Что происходит в десятках военкоматов по всей стране? Порой дру-
гого слова, кроме как «беспредел», подобрать невозможно! Люди в 
погонах интерпретируют слова Верховного главнокомандующего и 
министра обороны как им вздумается! Забривают в солдаты всех под-
ряд, без оглядки на здоровье, армейский опыт, семейные обстоятель-
ства и прочее!

В голове не укладываются факты из мобилизационных историй, ко-
торые я изучаю каждый день! В одном регионе людей запугивают не-
существующими распоряжениями и забирают многодетных отцов, 
имеющих больше четырех детей. В другом чуть ли не в доме хвата-
ют единственного кормильца родителей-инвалидов. В третьем про-
сто отменяют медкомиссию и трамбуют в автобусы граждан с ужас-
ными диагнозами.

У меня вопрос к этим бравым военкомам: вы что творите? Вам ни 
Президент, ни министр не указ? Или, может быть, значение слова «ча-
стичная» вам никто не объяснял? Или вы насмотрелись роликов о том, 
как «успешно» проходит мобилизация на Украине и решили, что вот 
он – наш путь?

https://t.me/bbbreaking/136283
https://t.me/mironovonline/4858
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Так вот, вы ошибаетесь! И ошибаетесь фатально! Действуя по прин-
ципу «кому война, кому мать родна», хватая всех без разбора, отби-
рая у призывников вещи, вы помогаете врагу.

Вы собственноручно сеете панику в обществе! Подкидываете деяте-
лям из ЦИПсО лишние поводы штамповать фейки. Ведь каждое из ва-
ших безумных распоряжений, каждый из незаконно призванных граж-
дан – повод для создания ужасающего кейса. Который катится потом 
по социальным сетям как снежный ком. Обрастая легендами и вселяя 
в людей страх. Вы все – не помощники, вы вредители! Которым место 
не в тёплых кабинетах в мирных регионах нашей Родины, а на пере-
довой в окопах!      

В общем, этими вредителями в погонах пусть занимаются надзор-
ные органы. А я, прежде всего, требую, чтобы все незаконно мобили-
зованные люди вернулись домой! Чтобы военкомам на местах нако-
нец объяснили, что такое частичная мобилизация! Чтобы Миноборо-
ны ЕЖЕДНЕВНО напоминало, как подопечным, так и гражданам, ка-
кие именно категории подлежат частичному призыву!

Я полностью поддерживаю решение о частичной мобилизации! Но 
призываю организовать этот процесс крайне щепетильно! Власти не 
имеют права скрывать собственные ошибки и возникшие перекосы, 
нужно не только признавать, но и оперативно их исправлять. Конеч-
но, погрешности имеют место быть, ведь система мобилизации не ра-
ботала в таком режиме со времен ВОВ, но нужно срочно наводить по-
рядок и вводить меры ответственности для военных чиновников.

Образ будущего
Чтобы понять, что ждёт страну, можно попытаться понять логику в 

цитатах.
Пенсионной реформы не будет - Путин.
На Украину никто нападать не собирается - Лавров.
Мобилизации не будет - Песков.
Россия выбрала свой путь. Обратной дороги нет - Медведев.
Вот этот горизонт «обратной дороги» очень интересует.

Vладислав Угольный
Donetsk Postmodern Republic уходит в века эпохальным высмеива-

нием принципа «демократии».
Нынешний референдум — крайне саркастическая издёвка над прин-

ципами плебисцита и существующих норм народного голосования.
Начать стоит с того, что здесь подчеркнуто нет такого понятия как 

«тайна голосования» — народ полностью ее игнорирует и тычет в ка-
меры своими бюллетенями с галочкой напротив «да». Народ отказы-
вается идти в кабинки — кабинки эти нахуй никому не нужны.

Народ дорвался.
Далее, иностранные наблюдатели. Черт его знает кто это такие, но 

в условиях когда этот референдум бросает вызов всему мировому по-

https://t.me/obrazbuduschego2/11367
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рядку, у нас есть кучка дивергентов с иностранным гражданством, ко-
торые чет тут наблюдают. 

Наблюдают они ничто иное как триумф местного населения, дорвав-
шегося до референдума. Международные наблюдатели тут нахуй не 
нужны, по хорошему, но они все равно есть т.к. «ну такая процедура, 
так принято»

Сегодня желание провести демонстративно правовой референдум 
дошло до совершенного абсурда — дали проголосовать военноплен-
ным с пропиской на территории ДНР. Я от смеха при виде этого видео 
чуть не подавился. Это легендарно.

Референдум сделан настолько хорошо и честно в условиях, когда 
цифры можно было просто нарисовать, что референдум превратился 
из акта политического в акт художественный.

Донбасс прямо сейчас вертит все принципы современной (т.е. за-
падного толка) демократии.

И это хорошо. Т.к. Демократия — ложный Бог.

Холмогоров
Немцы стали чаще описывать свое состояние словами «гнев» и 

«бессилие».
Надеюсь, что скоро немцы начнут описывать свое состояние слова-

ми «холодно», «хочется кушать», «стреляют».
Германия - это единственная страна, которая по итогам этих собы-

тий заслуживает абсолютной ненависти и презрения.
Все остальные действуют в своих интересах, и только Германия про-

тив своих.
Все остальные русским, строго говоря, ничего не должны, и только 

немцы должны много.
То, что немецкие пушки снова убивают русских детей это повод для 

абсолютного проклятия и абсолютной мести.

ЯнZен
А вот я не совсем соглашусь. 
Такое поведение как раз смахивает на то, когда страна оккупирова-

на внешними силами. 
Будут силëнки – можно и освободить немцев, в этот раз уже с кон-

цами
А вот мусорный остров с Абрамовичем смывать надо к чертям со-

бачим с лица земли.

Старше Эдды
То, как гражданское общество отреагировало на проблемы с мо-

билизацией, а равно мгновенная реакция властей на запрос, внушает 
оптимизм. Россия идет на войну, любой кто этому мешает не просто 
подонок, а самый настоящий предатель.

https://t.me/BabkinCat/187
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ЯнZен
Сегодня удивительный день, когда я могу сказать что государство 

отработало... Как государство. 
Учло интересы народа, въебала чинуш, пытается выстроить эффек-

тивную систему. 
Воистину последние дни настают, но РФ становится полноценной 

Россией в этой войне. Медленно и мучительно, но становится.

Старше Эдды
Я реально жду момента, когда нерадивых толстожопых тыловиков 

или работников военкоматов отправят в штурмовые отряды. Уверен, 
что именно так и будет.

Старовойтов о политике
Если гражданские просят, то фронтовики уже сегодня, в первые дни 

мобилизации, предельно конкретны: «Потом решим, что делать с ва-
шими коттеджами», обращаются они к неназванным коррупционе-
рам. 

Такая же волна пошла по претензиям к военкоматам. 
Поэтому очень ошибаются те, кто считает, что украинский фронт не 

изменит баланс сил во внутренней политике. 
Я бы эту дату: 21 сентября 2022 года запомнил не только как нача-

ло мобилизации, но и как день рождения новой политической силы. 
С которой, по-уму, надо бы уже начинать работать. Ну или можно, ко-
нечно, ничего не делать и дождаться их возвращения с фронта…

PS. Позвонили знакомые, сказали, что ржавые калашниковы - это 
фэйк и враньё, нет такого в армии. Может быть и нет, не знаю. Но важ-
нее здесь не факт наличия негодного оружия, а факт претензий такого 
рода. Потому что мы говорим не о технике, а о политике.

PPS. Ну и да, чуть не забыл. Почувствовав новую политическую моду, 
за роль «голоса фронтовиков» уже борются и Симоньян, и Ходаков-
ский, и Холмогоров, и Прилепин, и некоторые депутаты, и некоторые 
военкоры, и ещё много кто. Потому что на этой волне стать ярким по-
пулярным политиком в России будет очень нетрудно.

Холмогоров
А вообще, на будущее после победы предлагаю лайфхак.
Каждый сентябрь проводим всеобщую мобилизацию и вторгаемся 

в какую-нибудь южную страну с приятным климатом. 
Завоевываем ее и к середине апреля с победой  возвращаемся об-

ратно. 
[Смайлик]

https://t.me/rus_jansen/1766
https://t.me/vysokygovorit/9530
https://t.me/sstarovoytov/309
https://t.me/holmogortalks/24879
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Логика Маркова
Утечка. Все произойдет еще быстрее. 1. 28 сентября будут подведе-

ны итоги референдума. 
2. 29 сентября Госдума. 
3. 29 сентября Совет Федерации. 
4. Уже 30 сентября Президент Путин выступит с посланием к Феде-

ральному собранию, где объявит о воссоединение новых четырех ре-
гионов с Россией. 

5. 1 октября - волна бешеной злобы в западных странах. Спокой-
ствие во всем остальном мире.

Райские птицы
Заявляется о сбитии двух Су-34, одног Су-30, одного Су-25 и одного 

Ка-52 ВКС России на Украине сегодня. 

Утверждается, что для поиска низколетящих воздушных целей и 
корректировки огня по ним стали применять БПЛА мультироторного 
типа.

Александр Жучковский
Повестка! Ураааа!
Слава России!
(хотя я и так на войне)

Vоенкор Котенок Z
Киев продолжает разгонять «изюмскую Бучу». Поскольку интерес 

к данному кейсу в западных СМИ по-прежнему гораздо ниже, чем во 
время прошлой провокации, украинские пропагандисты пытаются до-
бавить жутких деталей.

Так, вбрасывается, что в братской могиле якобы были найдена тела 
пятерых детей. Всего же сообщается об эксгумации 447 трупов, у мно-
гих из которых якобы «отсутствуют конечности и гениталии».

И если во втором случае всё это делается довольно просто, посколь-
ку «расходников» в виде невостребованных и не всегда опознавае-
мых трупов ВСУшников у Киева навалом, то раскрутка темы «убитых 
детей» — это действительно страшно, поскольку детей этих украин-
ским нацистам сначала пришлось умертвить, и велик риск, что если 
тема эта «выстрелит», то Киев очень быстро войдёт во вкус.

Логика Маркова
Идет мощнейшая информационная атака о скором ядерном ударе 

армии России по Украине с использованием Тактического ядерного 
заряда. Пока не ясно, есть разные версии.

1. Западные лидеры действительно уверены, что Кремль хочет при-
менить ТЯО в случае нового успешного наступления армии Украины ? 

https://t.me/logikamarkova/3528
https://t.me/ParadisaeidaeUAV/106
https://t.me/juchkovsky/2895
https://t.me/voenkorKotenok/40788
https://t.me/logikamarkova/3529
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Им разведка это донесла? 
2. Или западные лидеры просто придумывают эту угрозу и пытают-

ся представить Путина во всем мире безумцем, который хочет приме-
нить ядерное оружие?

3. Или западные лидеры подталкивают Кремль нанести удар ТЯО 
по Украине, чтобы легко обеспечить резкое усиление международ-
ной блокады России?

Это три базовые версии.
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

МИГ
Сеанс коллективной психотерапии 
Околокремлевский Незыгарь со ссылкой на социологов отмечает 

стремительный рост тревожности в обществе. Тут не нужны социологи, 
это и так очевидно. Также здравомыслящих людей уже вполне неил-
люзорно беспокоит перспектива применения ядерного оружия (упа-
си Боже!)

Для ожидающих стабильности у нас нет позитивных прогнозов. По-
вторим еще раз: людям свойственно бояться тектонических перемен, 
это нормально. Но единственный шанс сохранить в такое время нор-
мальную работоспособность и хороший иммунитет (если вы не Холмс 
с железными нервами) - это страстно этих перемен возжелать. И это 
вполне рационально - с улыбкой готовиться к неизбежному.

Бульба престоловъ
Охранители воспринимают мобилизацию не чем она является — 

призывом на тяжёлую войну кучи мужчин недееспособным государ-
ством — а как нечто иное.

У охранителей синдром «начну бегать с понедельника». Они ищут 
веху, какое-то знаковое событие, после которого «всё будет по-серьёз-
ному». После которого спрячут в чуланы бестолковых, жирных лампа-
сов и достанут c секретных складов подтянутых и молодцеватых. Спря-
чут ржавое и неуправляемое оружие, и достанут новое высокоточное. 
Перестанут убивать солдат в лобовых штурмах и начнут делать охва-
ты. Перестанут тратить Калибры на сараи и начнут на реальные цели.

Охранители готовы видеть такой переломный момент, после кото-
рого РФ станет нормальной страной, буквально во всём.

Именно в этом лежит корень явления, которое я ненавижу всей ду-
шой. Оно называется «ну вот теперь всё, теперь это война».

7 месяцев ВС РФ получает пиздюль за пиздюлём, 7 месяцев РФ раз 
за разом показывает себя недееспособным государством. И после каж-
дого знакового случая по ТГ эхом раздаётся кукарекание «теперь ясно, 
что мы на войне?!».

Пожгли колонны в самом начале — «парни, это война, прогулки не 
будет…».

Перерезали и расстреляли пленных на камеры — «если вы не по-
нимали, что мы на войне…»

Первые атаки по территории РФ — «кто не понимал: теперь всё 
по-настоящему…»

Крейсер Москва — «теперь только безоговорочная победа, мы на 
войне…»

Прилёты по НПЗ.. — «война это боксёрский матч, мы меняемся уда-
рами…»

Змеиный..

https://t.me/mig41/20772
https://t.me/bulbe_de_trones/2148
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Дугина..
Харьковская катастрофа..
Это всё и есть понедельники, после которого новиопы начнут бе-

гать. «Мынавойне, если кому-то это не было ясно». Да спок, петухан. 
Всем всё было ясно, за годы до 24 февраля 2022. А вот тебе не ясно до 
сих пор, мынавойнист.

Каждый такой пиздюль и всяк охранитель тут же верит, что уж от 
этого РФ-то опомнится. Не опомнится. Вы буквально ждёте от алкаша, 
что упав лицом в дерьмо и продав всю мебель в квартире, он вдруг 
встрепенётся, бросит пить, вылечит цирроз печени последней стадии 
и пойдёт бегать. Не пойдёт. Тем более, что Тувинская Новиопия это не 
молодой алкаш, у которого ещё есть годы впереди. Это престарелый, 
полусгнивший полутруп, который еле ходит. 

Так вот, мобилизация — это очередная веха. Её воспринимают с оп-
тимизмом не потому, что ВС РФ требуется устранить численный пе-
ревес противника (что есть правда). Люди объясняют свой энтузиазм 
этим, но на самом деле его источник другой. Этот источник — «ну те-
перь мы воюем по-настоящему».

Что забавно, эти же люди постоянно говорят «у нас не СВО, у нас во-
йна». Правильно. Это война с первого дня. РФ уже показала, как уме-
ет воевать. И РФ будет воевать после мобилизации ровно так же, как 
воевала до мобилизации.

И поэтому русских мобиков РФ ждёт та же судьба, что мобиков ЛДНР 
— пускание на мясо и присваивание отбитых ими деревень кадыров-
цами.

Владлен Татарский
Начинаем утро с приминения ядерного оружия. 
Когда начинаешь писать за непопулярные вещи, то людям кажется, 

что ты сторонник этих самых непопулярных вещей. 
Отнюдь, видит Бог, я не хотел ни мобилизации, ни войны вообще, 

но давайте относится к анализу будущего не эмоционально и не от-
талкиваясь от наших личных планов, а от реальности, подойдя ко все-
му с холодной головой, словно мы просто решаем математическую 
задачу. 

Половина дела для победы сделано - Россия начала мобилизацию. 
Теперь осталось перекрыть поставки НАТОвского вооружения. Ва-

риантов тут не много. К сожалению, мы убедились, что ни нашими 
ВКС, ни ракетными ударами это сделать за 7 месяцев не смогли. При-
чин много, но мы сейчас их разбирать не будем. 

Без остановки поставок вооружения, нас ждёт кровопролитная, дол-
гая война с новыми волнами мобилизации, к тому же мы не можем 
долго разбираться с Уркаиной, бросив все силы только в этом направ-
лении, ведь нам могут создать напряжение и в других регионах. Вре-
мя будет против нас. 

Остановить поставки можно ядерными ударами или дипломатиче-

https://t.me/vladlentatarsky/16385
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ским путём. 
В какой вариант верите вы?

Русский тарантасъ
В ядерно-дипломатический, в то самое «добро с кулаками».

Логика Маркова
Украина намеренно ночью нанесла удар по главной гостинице в Хер-

соне, чтобы убить наблюдателей на референдуме. Самым высокоточ-
ным оружием, которое у них есть, Хаймарсами. Наводят их американ-
ские военные. То есть специально так решили отомстить за референ-
дум. Там и фактические организаторы тоже. И журналисты. Многие 
убиты. В том числе известный Алексей Журавко, это украинский по-
литик, бывший депутат парламента Украины, перешедший на сторону 
России. Он инвалид.  

Это конечно, и называется государственный терроризм. Киевский 
режим это зло, которое отрицает все ценности человеческой цивили-
зации и которое должно быть уничтожено во имя человеческой циви-
лизации.

КСТАТИ
Сербия, «исходя из международного права», не может принять ре-

зультаты референдумов в ДНР, ЛНР, Херсонщине и Запорожье - глава 
МИД Сербии Никола Селакович.

Тут надо признать, что если Сербы это сделают, то им надо тогда и 
признавать Косово.

Умный еврей при губернаторе
Сербы, как и все остальные, признают результаты референдумов в 

Новороссии, когда будут уверены, что 
- Россия заведомо сильнее своих противников;
- Россия и сможет, и захочет защищить от мести запада тех, кто при-

знает референдумы;
- Россия еще и наградит за признание. Причем очень щедро. 
Рассчитывать на безвозмездную помощь любых «братушек», даже 

символическую - не надо. Рассчитывать на то, что где-то в Европе рус-
ских любят просто так, за историческую память и красивые глаза - не 
надо. Да и вообще, раз взялись быть великой державой - имейте в 
виду, что слабейшие союзники только и норовят, что ускользнуть. «Ты 
царь, живи один».

Политген
Кого выбрать?
Президент Сербии Вучич настолько сильно хочет стать частью евро-

пейской семьи, что готов бросить своего, по сути, единственного, хоть 

https://t.me/DmitriySteshin/5948
https://t.me/logikamarkova/3532
https://t.me/kstati_p/23465
https://t.me/governorsjew/4721
https://t.me/politgen/4333
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и далёкого союзника, не признав референдумы на востоке Украины. 
Можно это рассматривать как пример некого политического мазохиз-
ма, когда от твоей страны хотят оттяпать территории, а ты при этом 
всё равно хочешь стать частью этой команды, хотя ты там никому не 
нужен.

Но всё же стоит помнить, что политика президента - не столько реа-
лизация волеизъявления избравшего его народа, сколько элит, благо-
даря которым он и удерживается у власти. Сербские элиты настроены 
проевропейски, а народ поддерживает Россию и неоднократно это 
доказывал. Вучич в этом плане в сложном положении - на него давят 
буквально все: и ЕС, и Россия, и элиты и общественное мнение. Пы-
таться усидеть на всех этих стульях - нереально.

Но скоро выбор всё равно придётся сделать - вечно лавировать меж-
ду всеми интересантами в такой должности невозможно. И, вероят-
но, позиция России по ряду вопросов, например, Косова и газа может 
подтолкнуть Вучича в нужном направлении.

Логика Маркова
Удивительно. В ДНР задержана группа украинских спецслужб. Их 

задача на этот раз была не взрыв, не отравление, не убийство. Их за-
дание было вбросить несколько тысяч бюллетеней с галочкой Нет на 
ответ референдума. 

Не очень ясно, как они планировали это использовать. Но ясно, что 
Киев и его западных кураторов очень не радует, что на референдуме 
абсолютное большинство голосует за воссоединение с Россией. И хо-
тят поэтому изобразить, как будто бы есть существенное голосование 
Нет на референдуме. Это значит, что референдум имеет для них ре-
ально большое значение.

Старше Эдды
Судя по всему через  несколько дней территория России прирастёт 

землицей, а значит война будет идти на нашей, Российской террито-
рии. Причём ряд районов Российской Федерации окажется оккупиро-
ван врагом, которого придётся выбивать абсолютно всеми силами и 
средствами. 

Впрочем результат референдума ещё не известен, это я так, мысли 
вслух высказываю. Рассматриваю один из возможных вариантов раз-
вития событий.

Логика Маркова
Восхищаюсь смелостью людей, которые работают в избирательных 

комиссиях референдума в ДНР и ЛНР и Херсонской и Запорожской об-
ластях. Большей частью это обычные русские женщины. Им угрожа-
ет 10 летней тюрьмой военный преступник Зеленский. Их уничтожить 
мечтают сильнейшие террористические организации Европы, как СБУ 
и военная разведка Украины при поддержке всего огромного и просто 
обезумевшего от русофобии Запада. А эти женщины просто разносят 

https://t.me/logikamarkova/3533
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https://t.me/logikamarkova/3536
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бюллетени по подъездам домов, чтобы люди, мечтаюшие вернуться 
в Россию, могли проголосовать. И так просто и удивительно смело эти 
русские женщины делают историю Европы и мира.

Александр Ходаковский
У меня состоялся недавно разговор в блиндаже с одним будущим 

генералом. Он был вызван из академии и уже в ходе боёв был назна-
чен командовать бригадой - отличный мужик, я вам скажу. Но он по-
пал между армией и ведомством, как между молотом и наковальней, 
и другого собеседника, чтобы поделиться своими мыслями, под рукой 
не оказалось. Ведомство от него требовало каждодневный результат, 
а силы таяли на глазах, и он понимал, что ещё чуть-чуть - и будет не-
кем давать этот результат, а как донести начальству эту простую мысль 
- он не знал. Умного я ничего не выдал, только чётче оконтурил его по-
ложение, сказав, что сейчас он тот, кто спасает армию от начальства, и 
ему, если он хочет сохранить боеспособность своего подразделения, 
придётся принять удар на себя. Он оказался в трудном положении, 
но его выручил....телохранитель - на то же ведь и телохранитель? - Во 
время обстрела он прыгнул на комбрига, прикрывая его собой, и сло-
мал ему голеностоп, отправив мужика в госпиталь...

Логика Маркова
Все информационные ресурсы ЦИПСО и других структур киевского 

режима брошены сейчас на борьбу с мобилизацией в России. А  не на 
борьбу с референдумами. Казалось бы, референдумы то на Украине?  
А их не так интересует, что на Украине, а что в России. Именно моби-
лизации и сильной армии России они боятся больше всего. И делают 
все, чтобы раскрутить наших тревожащихся людей на протест против 
власти в России.

Захар Прилепин
В РОССИЮ НАКОНЕЦ ПРИШЛА ДЕМОКРАТИЯ. ХОТЬ И ВОЕННАЯ
Поводы для оптимизма в России, как водится, появляются на фоне 

катастроф.
И тем не менее мы даже не иронизируем: поводы для оптимизма 

есть.
Первая серьёзная разминка гражданского общества случилась в свя-

зи с харьковской катастрофой.
Накануне украинского наступления здравомыслящие военкоры и 

аналитики, как вы помните, начали бить тревогу. Они анализировали 
происходящее не из столичных студий, а с места событий и ясно виде-
ли, к чему идёт дело.

Вскоре в соцсетях началась натуральная схватка: в течение двух не-
дель «охранители» изо всех сил колотили по головам «паникёров» — 
ну то есть честных военкоров и разумных аналитиков, — уверяя всех, 
что произошла «плановая перегруппировка» и «спрямление линии 
обороны».

https://t.me/aleksandr_skif/2404
https://t.me/logikamarkova/3546
https://t.me/zakharprilepin/14847
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Сыпалась как из рога изобилия вся эта квазипатриотическая труха: 
«Наверху знают лучше», «Не лезьте не в своё дело», «Кутузов тоже от-
ступал, хорошо, что не было Twitter», «Сейчас Конашенков всё объяс-
нит этим идиотам», «Пока одни за себя работают, другие за других ис-
терят» и прочие охранительские шедевры с неправомерным исполь-
зованием киноцитат из советской классики.

Потом выяснилось, что всё-таки была катастрофа, а не «перегруп-
пировка».

Хорошо хоть наши военные отступили качественно, не дав загнать 
войска в котлы — но там, с другой стороны, и войск было кот напла-
кал. Зато техники оставили, увы, много.

В минувшие дни началась история мобилизации. Мы все понима-
ем, что на самом деле мобилизация — прямое следствие харьковской 
катастрофы, вскрывшей элементарное: нам не хватает сил.

Мобилизация с первого же дня пошла со зверскими издержками: 
из регионов посыпались такие вести, что туши свет.

«Охранители» было пытались и в этот раз задавить «паникёров» со 
своим привычным «всё идёт по плану», «это не ваша сфера деятель-
ности», «зачем вы подыгрываете врагам».

Но на этот раз реальное гражданское общество отреагировало куда 
жёстче. «Охранителей» угомонили.

Вследствие качественно поднятого шума репрессии в структурах, 
ответственных за очередные проколы, случились куда быстрее, чем 
после Харькова, и стало ясно: высокие кабинеты наконец стали обра-
щать внимание на голоса снизу.

Циркуляция информации даёт эффект.
Все эти полгода мы периодически читали в блогах комментарии: 

«Зачем вы несёте это на люди — докладывайте генералам и мини-
страм напрямую».

Эх, люди, люди. Если б всё было так просто…
Если б всё было так просто, император не устраивал бы уже мини-

мум дважды многочасовые беседы с военкорами.
Мы с вами долго и весело иронизировали над украинскими воен-

ными, которые первые полгода записывали регулярные слёзные ви-
деообращения, где рассказывали, что они мясо и у них ничего нет для 
того, чтоб толком воевать, а умирать им не хочется.

Но пока мы иронизировали, они сформировали те подразделения, 
что делали потом селфи в Балаклее и в Изюме.

Это не значит, что надо взять их опыт на вооружение и тоже заго-
нять в эфир жалобные ролики по любому поводу.

Но это значит другое: не стоит закатывать проблемы под ковёр.
Под ковром они не решаются.
В отличие от Украины, у нас есть целый пул реальных военкоров, 

которые предельно грамотно фильтруют информацию и лишнего не 
скажут. Есть пул аналитиков, которые знают цену слова. Есть, короче, 
кто может дать совет и поделиться информацией, если спросят.
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Лишь бы рот не затыкали.
Но если даже попытаются заткнуть, у нас имеются те, кто всё равно 

спокойно скажет правду вслух. По крайней мере ту её часть, что делу 
не навредит.

И это сработает.
По крайней мере, в этот раз сработало.
Как только из страны выехали профессиональные демократы — по-

явились наконец первые признаки реальной демократии.

ZERGULIO
Товарищ сегодня из Москвы позвонил, давится смехом и говорит 

«Ты не представляешь Серега, как похорошела Москва при Собяни-
не».

Оказывается табуны мигрантов из стран СНГ, которые благодаря ди-
аспорам на раз получали российское гражданство, даже не зная тол-
ком русского языка, уже который день густыми косяками тянутся до-
мой в родные кишлаки.

Думаю, такая картина не только в Москве. В целом же, решение Пу-
тина выдавать гражданство иностранцам, вступающим в ряды ВС РФ, 
считаю в высшей степени правильным. Граждане нашей стране нуж-
ны. А вот однодневки, работающие нелегально, прибывшие за паспор-
тами и льготами - нет.

ДШРГ Русич
Мы считаем, что проблема крыс, бегущих из страны должна решать-

ся радикально.
Кто свалил от мобилизации должен быть лишен гражданства РФ, а 

его имущество конфисковано и отдано в пользу тех, кто поехал на СВО 
добровольно (как в ЧВК, так и заключил контракт после начала СВО). 
В первую очередь раздавать имущество (дома, транспорт и квартиры) 
многодетным и тем, у кого нет своего жилья.

Это будет хорошей мотивацией одним воевать, а другим не бежать.

МИГ
Мы не знаем, чем закончится вся эта история.
Мы, в отличие от ура-патриотов, имеем иной взгляд на происходя-

щее и уж точно не осуждаем людей, которым все происходящее не 
нравится.

Но мы твердо уверены в том, что люди, рванувшие за рубеж (мы 
их тоже не осуждаем) до конца своих дней не должны иметь мораль-
ного права открывать свой рот по общественно-политическим вопро-
сам. По крайней мере в публичной сфере.

Говорим это в том числе потому, что вернулись из зарубежной ко-
мандировки, зная, что некоторых наших друзей уже призывают (еще 
за несколько дней до исторической речи)

https://t.me/SergeyKolyasnikov/42678
https://t.me/dshrg2/28
https://t.me/mig41/20775
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Тех кто бежит из страны не нужно удерживать. Чем больше слизи 

и плесени уедет, тем лучше будет обстановка внутри страны. Тем бо-
лее как показала ситуация слизи и плесени в России оказалось немно-
го. Все эти либерашки это паразиты ничего не дающие стране. Чем их 
больше уедет - тем лучше. Абсолютно бесполезная масса. Скатертью 
дорога.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В дополнение к предыдущему посту. Всех уклонившихся и сбежав-

ших от мобилизации необходимо лишать Российского гражданства. 
Чтобы исключить возможность их возвращения в Россию.

acid prince funt
Рискну предположить, что многие из тех, кто сейчас бежит — не 

слизь и не либерашки, а люди, которым 7 месяцев подряд рассказы-
вали, что сейчас там наши профи всё твёрдо и чётко по красоте решат, 
а они пусть не беспокоятся и живут своей жизнью. А теперь вдруг вы-
яснилось, что им надо на фронт. Разумеется, это вызывает огромное 
недоверие. Если бы наверху меньше делали хорошую мину при пло-
хой игре, а вместо этого честно рассказывали, что происходит, и поче-
му это дело общенационального масштаба, бежали бы намного мень-
ше.

Байки из Спасской Башни
Пишут, что в Израиль сваливает Ксения Собчак.
Такие дела.

АДЕКВАТ Z
Большинство тех, кто сейчас удирает из страны, в том числе расхва-

тывая последние авиабилеты за десяток ценников, вернется в Россию 
сравнительно скоро. Когда сбережения подъедятся, а источников до-
хода на месте не появится. И заодно придет наглядное понимание, 
что по месту побега, каким бы оно ни было конкретно, спринтеры ни-
кому не нужны нахрен.

Не впускать их обратно будет нельзя: закон не позволяет. Наказать 
за то, что удрали, можно будет только тех очень немногих, кто удрал, 
получив повестку - и вот этот контингент как раз не вернется, предпо-
чтя наказанию сколь угодно помойное бытие где угодно. А вопрос, как 
быть с этой публикой, вернее даже - как нам с ней потом жить, от от-
сутствия правовых ответов никуда не денется.

Там, где молчит право, слово обычно берет мораль. Мораль как рав-
нодействующая десятков миллионов наших мнений по вопросу, как 
нам дальше жить вот с этими.

И по всему наблюдаемому, содержание этих мнений будет, вернее, 
уже есть таково, что набегавшимся спринтерам безо всяких клейм или 

https://t.me/notes_veterans/5230
https://t.me/notes_veterans/5231
https://t.me/andrey_funt/4675
https://t.me/kremlin_bashnya/34498
https://t.me/politadequate/6780
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штампов в паспорт предстоит существовать примерно на положении 
прокаженных в давно прошедшие времена. При всей нашей отходчи-
вости надеюсь, что это отношение сумеет стать долговременным.

Kadyrov_95
Все чаще думаю о бегущих уклонистах. 
В праве ли они называть себя мужчинами? Нет!
Есть ли у них честь? Нет! 
Чувство достоинства? Нет! 
Или какие-то нравственные ценности? Нет!
Особенно удивляют некоторые мужчины на Кавказе. Парни, вы счи-

таете, что спасаетесь от смерти? Так если она предначертана в бою за 
свою Родину, разве не такой исход горцы во все времена восприни-
мали за честь?  

Поймите, наконец, что с помощью действующих на Украине фаши-
стов хотят разрушить именно нашу страну. А это означает, что Родина в 
опасности. Десятки миллионов россиян даже не представляют, сколь-
ко раз над нашим государством за последние 20 лет нависала  угроза. 
И только благодаря четкой и грамотной политике Президента России 
Владимира Путина у них этого не получалось. 

СВО - неизбежная мера. Даже если бы мы оставили все регионы, 
включая Крым, Запад не оставил бы попытки давить на Россию. Де-
лать это будут через украинские нацистские формирования, пока они 
существуют.  

Я вам даю слово, если мы не отстоим свои интересы, худо будет 
всем россиянам. Мы потеряем суверенитет и независимость России, 
а после враги придут в каждый дом. 

Решайте сами, а мы, чеченцы, страну свою будем защищать и вы-
полнять ПРИКАЗ Президента страны!

Рамзай
Меня уже раз сто за эти дни спросили, как я отношусь к тем самцам, 

которые подхватили фалды и понеслись к границам прятаться от мо-
билизации?

Отвечу ещё раз!  
Абсолютно безразлично! Пусть бегут. Их рабочие места тут займут 

другие люди. И это хорошо!  Всякая шваль перекатная для дела всег-
да плохо!

Их женщины очень скоро их забудут, потому как до большинства 
очень скоро дойдёт, что их элементарно бросили в воюющей стране! 
То есть сами свалили от войны подальше а своих баб бросили на вой-
не! Ну и хорошо - бабы найдут себе нормальных мужиков. Всяко луч-
ше отвалившего жидкого поноса.

Их родители, после недолгой радости, что сыночек убежал от вой-
ны, очень скоро окажутся перед перспективой теперь обеспечивать 
ему как-то достойную жизнь там, где он нах никому не нужен! То есть 

https://t.me/RKadyrov_95/2875
https://t.me/ramzayiegokomanda/829
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будут вкалывать как папы Карло.
Воя и скрежета зубовного на тему «как жЫть в этой стране?», ста-

нет на порядок меньше, ибо вопросы теперь эти придётся задавать в 
других странах!

Я бы ещё ввел обязательный денежный оброк для них всех на въезд! 
Ибо тут они совсем не нужны! А за дурость надо платить! 

В общем - скатертью дорога!

ZERGULIO
Любопытно. Вот все те, кто сейчас едут в Казахстан, ломятся в Гру-

зию, Турцию и т.п. Они как долго рассчитывают там сидеть? 
Они думают, что война (а это именно война) закончится через две 

недели? Ну край три? Или что Путин такой «нуу, столько гламурных 
мальчиков с цветными волосами и джинсами в обтяжку уехало, от-
бой, сдаемся - звоните Байдену»? 

Особо одаренные даже жен с детьми побросали, скрывшись за го-
ризонтом. С дракой снимают в том же Казахстане засранные лачуги 
по дикому ценнику до 90к. 

И сколько планируете жить в этих если и не откровенно русофобских, 
то уж точно не пророссийских странах? С годик или поболе? «Вышли 
денег, здравствуй мама»?

Fantastic Plastic Machine
В очередной раз со смехом читаю,  как уехавшие из страны фанта-

зируют насчет распада России. того, что они станут строить на её об-
ломках. Ну что ж, придётся написать очевидное

1) Россия не просто не разваливается — она расширяется на 4 боль-
ших региона, и это происходит сейчас. За эти 4 региона плюс еще па-
рочку опционально она готова платить очень высокую цену. Такую, 
какую никому из вас просто не перебить. 

2) Нынешние события делят страну не на «демократов» и «консер-
ваторов». Не «правых» и «левых» и не на «за Путина» и «против Пу-
тина». Они делят её на тех, кто уехал и тех, кто остался. Оставшиеся — 
берут на себя ответственность и связывают себя со страной и ее судь-
бой. Уехавшие — ставят за скобки. Тем, кто остался, предстоят очень 
мощные коллективные переживания, сильнейшие трансформации и 
откровения. Из них спаяется новая нация, они будут заключать между 
собой новый коллективный договор, и как бы ни изменилась власть, 
меняться она будет только при участии оставшихся. 

3) Те, кто уезжают, уезжают не навсегда. Большинство из них смо-
жет вернуться и, вероятнее всего, вернется. Абсолютное большинство 
может вернуться хоть сейчас: ни власти, ни народу нет до них дела. Но 
из общественной жизни, из политики вы вычеркнули себя навсегда 
— если только не вернетесь прямо сейчас. У тех, кто пройдет горни-
ло войны, а здесь пройдут его все, со сбежавшими не будет ни общей 
судьбы, ни общих ориентиров, ни общей культуры. Пока, Ихтиандры. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/42688
https://t.me/Ivorytowers/15453


ОГЛАВЛЕНИЕ 512ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Учите иврит.

VeZpa.Media
После окончания СВО необходимо жёстко контролировать возвра-

щенцев. Выяснять когда, почему, насколько уехали. И пускать не всех. 
Нет, некоторым даже ценным специалистам или денежным меш-

кам упростить возвращение. Но всё с пользой для Отечества. Действо-
вать практично и цинично. Хочешь вернуться, в страну Победы? А сам 
сбежал. Шекель гони.

МИГ 
«Альтернативная гражданская служба при мобилизации не пред-

усмотрена»,  - пояснили журналистам «МК» на горячей линии МО по 
вопросам частичной мобилизации 122.

Владлен Татарский
Тут немного все приуныли после Балаклейско-Изюмской операции 

и начали рассказывать про гениальных укровских полководцах и пе-
редовой тактике. 

Да, отдадим должное дерзости и мужеству врага, но давайте смо-
треть объективно. Везде, где наши вгрызлись в оборону и решили сра-
жаться до конца, хохлосвиньи ничего не смогли сделать. Они гибли 
десятками и, снова и снова, шли на убой там же, где проводили атаку 
раньше. Никаких обходов, новых тактических решений - просто атака 
в лоб. 

Пишут с утра из Угледара. Опять противник пытается атаковать. Опять 
в тех же местах, опять по тому же сценарию, опять бессмысленно по-
гибает десятками. 

Наши стоят. Морпехи, ОБТФ ДНР, резервисты... Дай им Бог всего.

Vладислав Угольный
Подписчики спрашивают, мол почему в условиях, когда мы перешли 

к обороне и хохлы прут на Красный Лиман и во фланг нашей Оскольскй 
группировке (на Сватово), продолжается наступление в районе Артё-
мовска.

Им вторят всевозможные околополитические помойки, твердящие, 
мол это все Вагнеровские понты и гордыня.

Давайте постараюсь объяснить:
Во-первых, просто так снять подразделения с передка, с занятых 

штурмом территорий, не просто и не быстро. Переброска требует мно-
го усилий, времени и ресурсов.

Во-вторых, точной информации у меня нет, но, предварительно, 
ВСУ продолжают концентрировать в районе Славянска резервы, вклю-
чая артиллерийские, на защиту Артёмовска. Остановись бы наше на-
ступление, все эти резервы поперли бы в атаку на Лиман, Боровую 
или Лисичанск. За счет внутренних коммуникаций у них бы ушло на 
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это меньше времени. Сейчас же они вынуждены отвлекаться на бои у 
Артёмовска.

В-третьих, победить, играя лишь от обороны, не получится. Сейчас 
мы на этом участке успешно срезаем украинскую оборону вдоль Гор-
ловки фланговым ударом в направление на Дзержинск и Часов Яр. В 
случае успеха это позволит компенсировать потерю Изюма и вновь 
демонстрировать угрозу Славянской группировке, вынудив ВСУ вновь 
вернуться к обороне на Краснолиманском и Северском направлени-
ях.

Друид
Прошло уже 7 месяцев с того момента, когда Россия начала актив-

ную борьбу за свой суверенитет и безопасность. За это время про-
изошли как радостные победы, так и досадные поражения. Тысячи 
наших солдат, к коим относятся ВС РФ, Росгвардия, МВД, ополченцы, 
добровольцы и многие другие, положили свои жизни ради жителей 
Донбасса и будущего нашей общей Родины, родившейся в крещен-
ской купели Киева – матери городов русских. 

 Совсем скоро 99% освобождённых территорий ЛНР, 58% ДНР, 72% 
Запорожской области и 91% Херсонской области войдут в состав Рос-
сийской Федерации – это станет достойным закреплением подвига на-
ших воинов и долгожданным событием для жителей Донбасса. Нам 
впоследствии этого придётся освобождать территории не дружествен-
ных нам государств и регионов, а нашей с вами Родины. А те, кто не 
получил аргументации в правильности этого решения за 8, 30, 100 лет 
– либо глупцы, либо лица, сознательно действующие в интересах вра-
га. 

 Ситуация же на фронте, несмотря на освобождение 20% террито-
рии т.н. Украины, складывается тяжёлая: сказывается нехватка ресур-
сов – прежде всего, человеческих. Мобилизация на Украине, в отличие 
от нашей, началась ещё 24 февраля, отчего и наблюдается численное 
преимущество ВСУ на фронте в 3-4 раза больше. К границам России со 
всего мира съезжаются иностранные наёмники и военные НАТО: кто-
то по зову сердца, а кто-то по зову денег. Пентагон и Ми-6 напрямую 
занимаются планированием наступательных операций ВСУ, обеспе-
чивая их разведкой, технологиями, вооружениями и обучая украин-
ских военных. 

 Отсюда и принятое Верховным главнокомандующим решение о мо-
билизации, пока частичной. Однако ресурсов, к сожалению, не хвата-
ет не только человеческих, но и материальных, высокотехнологичных, 
информационных и прочих.

Образ будущего
Из разговоров о мобилизации. На горячую линию по мобилизации 

дозвониться невозможно, там всё время играет музыка.
Музыка.

https://t.me/wisedruidd/4367
https://t.me/obrazbuduschego2/11370


ОГЛАВЛЕНИЕ 514ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

ВЧК-ОГПУ
Настоящая паника царит последние несколько дней на рынке част-

ных охранных услуг. Как выяснил ВЧК-ОГПУ, каждый второй сотруд-
ник ЧОПа уже получил уведомление о мобилизации. Как правило, на 
работу в ЧОПы берут лиц, ранее служивших в вооруженных силах РФ 
и силовых структурах. Многие из них побывали в  горячих точках не 
только на территории России, они имеют боевой опыт. Согласно указу 
президента, такие лица входят в первую категорию лиц, попадающих 
под мобилизацию. Причём, по словам источника, повестки получи-
ли не только рядовые сотрудники ЧОП, но и руководили частных ох-
ранных предприятий, как правило, это бывшие военные и силовики. 
Остаётся открытым вопрос с сотрудниками инкассации крупных гос-
банков, будут ли они мобилизованы или попадут под категорию  лиц, 
без которых не может существовать финансовый сектор.

Kotsnews
Ирбит, Свердловская область, провожает своих. Точнее Наших. Так 

специальная военная операция превращается в народную войну.

Русское Zаzеркалье
Срочники, которые никуда не едут, ахах блэд.
Да половина контрактников - это срочники заключившие контракт 

после 3-х месяцев службы

ЯнZен
Друже, с момента заключения контракта они перестают быть сроч-

никами всë таки

МАРДАН
Призывники могут брать для удобства свою экипировку, несмотря 

на то, что военнослужащих обеспечивают всем необходимым
Портал  Объясняем.рф

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Бля, ребят. Ну хорош в самом деле. Я уже 3 года служу с двумя межпо-

звонковыми грыжами и грыжей пищеводного отверстия диафрагмы. 
А мой товарищ служит уже 8 лет без правой ноги, на протезе. И ФИЗо 
сам сдаёт, хотя ему физруки снисходительно предлагают поставить 
зачёт и так.

Старше Эдды
Я очень надеюсь на то, что даже у самого недалекого  военноначаль-

ника хватит ума на то, что мобилизованные должны сначала пройти 
подготовку и боевое слаживание, а только затем отправиться на фронт. 

Если в каких-то частях будет наоборот, то значит принявший подоб-
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ное решение, как минимум не соответствует занимаемой должности.

Олег Царёв
Очень похоже на то, что сейчас идут активные попытки договорить-

ся. Разговоры про ядерную войну ведутся специально, чтобы на этом 
фоне было проще договориться.

Позвольте не высказывать по этому поводу мою точку зрения, по-
тому что она, впрочем как и ваша, никак не повлияет на результат пе-
реговоров. 

Если договорятся и заморозят войну по примеру Южной и Север-
ной Кореи, то надо будет срочно начать перестраивать армию и воен-
ную промышленность. Я не верю в длительное перемирие. 

Я думаю течении месяца все будет понятно: договорятся или нет. 
Вероятность, что договорятся есть, хоть и небольшая.

Логика Маркова
Никаких переговоров сейчас с киевской хунтой не возможно. С тер-

рористами можно говорить, только прижав их к стенке, - об условиях 
их капитуляции. А сейчас они, террористы, хотят говорить об условиях 
нашей капитуляции и о переходе к ликвидации России. Нет.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Контур перемирия виден уже достаточно четко, необходимо про-

сто приподнять голову над творящимся вокруг вихрем событий. Су-
дите сами — референдумы объявлены в 4 регионах бывшей Украи-
ны, а ВСУ даже не пытаются их сорвать, нет крупных терактов (и даже 
их попыток), атак по всей линии соприкосновения. Зеленский превра-
тился в «министерство озабоченности» и только повторяет, что никто 
не признает наши референдумы, как будто России это нужно. То есть, 
как мы и написали, произошел размен 4 регионов бывшей Украины 
на азовцев, это уже интереснее, чем Медведчук.

Мобилизация и прямые намеки (а в словах экс-президента и не на-
меки вовсе, а прямая угроза) на использование ядерного оружие долж-
ны объяснить западному избирателю, почему правительства Европы 
и США никак, кроме опять же озабоченности, не выражают сопротив-
ление происходящему возвращению Россией ее исконных земель.

Многие сравнивают нынешний кризис с Карибским, и если прово-
дить аналогию, то советские ракеты уже демонтировали и выводят с 
Кубы. То есть конфликт не идет к кульминации, а уже пошел на спад. 
В этот раз Россия, как в 1962 году, США показала, что дальше отсту-
пать не может и не будет, дальше мы отправимся в рай, а они просто 
сдохнут. Несмотря на все заявления Запада о «блефе Путина», его за-
явления приняты всерьез, и, видимо, консенсус достигнут. Все смогут 
сохранить лицо, но при этом не получат то, на что рассчитывали. Рос-
сия получит 4 новых региона с русскими людьми и сможет заявить о 
выполнении цели по защите Донбасса, Запад сможет продать своим 
избирателям спасение мира от всеуничтожающей ядерной войны и 
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снижение котировок на сероводороды, а Зеленский непоражение в 
войне и спасение батальона «Азов», как символа новой Украины. В 
каждой стране будут недовольные, но эта плата за отход от края про-
пасти, видимо, признана приемлемой.

Все дальнейшие шаги, будь то эскалация или деэскалация конфлик-
та, уже известны ключевым акторам и никак не повлияют на оконча-
ние «украинского кризиса».

ЯнZен
Я не согласен с мнение БТ2024. Не потому, что этого не желает наша 

сторона, а потому что украинцы не пойдут на деэскалацию.
На деэскалацию также не пойдëт и Великобритания. 
Наступает время большой войны. Всём нужно это принять

Александр Проханов
Оборонное сознание - это глубинный русский код. Обороняясь от 

натиска врагов, Россия расширяла свои пределы. Российская импе-
рия - это плод обороны. Все великие русские битвы, будь то Куликов-
ская, Ледовая, Бородинская или Прохоровская - это битвы обороны. 
Вся русская философия и культура, вся русская православная вера - это 
оборона драгоценных духовных сокровищ от натиска тьмы, валит ли 
эта тьма из-за моря или поднимается из преисподней.

Политджойстик/Politjoystic
Перевод с СВО на КТО фактически предопределён диверсионной 

стратегией, которую навязывают британцы Киеву. Это сильно развяжет 
руки группам реинкарнированного СМЕРША не только в части персо-
нальной работы, но и по объектам военной инфраструктуры. Как раз 
ТЯО может быть использовано в рамках КТО, а не объявления войны. 
Для руководства России юридическая чистота во внутреннем законо-
дательстве является принципиальным моментом.

Сергей Миронов
Крайне возмущен поведением ряда рекламных агентств. Наша пар-

тия «Справедливая Россия - Патриоты - За правду» обратилась к ин-
тернет-компаниям bighappy.ru и printolog.ru. Мы попросили их изго-
товить агитационные шары, которые хотели использовать на митин-
ге «Своих не бросаем». Напомню, что это мероприятие проводится на 
Манежной площади в поддержку референдумов на освобожденных 
территориях. Но, как оказалось, представители этих компаний своих 
все-таки бросают.

На этапе согласования макета шаров наша партия столкнулась с про-
блемами. Нам отказали. Причина – нанесение на шары символики спе-
цоперации по защите Русского мира и русских людей. После того как 
менеджеры узнали, что нужно нанести букву Z, они отказались при-
нимать заказ. Наши военнослужащие идут с этими символами защи-
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щать Родину, а эти «творческие люди» не хотят принимать заказы от 
патриотической общественности. Это самое натуральное предатель-
ство. В нынешних условиях все должны быть патриотами, стремиться 
по максимуму доказать свою любовь стране на своих рабочих местах.

Чем руководствуются эти люди – непонятно. В нынешних услови-
ях подобное поведение руководства коммерческих компаний просто 
недопустимо.

Логика Маркова
Антивоенные протесты в России это идеальные протесты. Одни из 

самых лучших в мире протестов. Смотрите.
1. Самое главное, очень хорошо, что в России есть антивоенные про-

тесты. Это явно показывает, что Россия свободная страна и те, кто не 
согласен с политикой Путина, могут без особого риска протестовать. 
Ну получат 5 - 10 суток, - будет потом чем хвастаться много лет, когда 
будут взрослые. 

А вот в несвободных странах типа Украины,  антивоенные протесты 
не возможны. В Украине участникам протестов против политики не-
нависти к России грозит не 10 суток ареста, а жестокие избиения бо-
евиками неонаци, пытки и возможно убийство. И все западные пра-
возащитные НКО будут молчать. Поэтому в Украине, где вообще про-
тивников этой гражданской войны намного больше, чем в России, но 
есть террористическая диктатура, никаких протестов нет. Тишина, как 
на кладбище, потому что на Украине политическое кладбище.

2. Эти протесты в России против правительства  минимальны. В них 
участвует только небольшая в несколько десятков тысяч активистов 
постоянная уже лет 10 группа. До 100 тысяч. Секта по сути дела. Их не-
навидит большинство населения страны как иностранных агентов. 

3. Поэтому эти антивоенные протесты в России только подтвержда-
ют правоту политики Путина и ее массовую поддержку народом Рос-
сии.

МИГ
Наши дорогие читатели высказываются по поводу муссирования 

темы о применении ядерного оружия. Полностью с ними согласны
«Приветствую, вы даже мне можете не отвечать, пишу с одной це-

лью - показать вам настроение здравомыслящего гражданина с здо-
ровым патриотизмом. Так сказать, вам для статистики настроений в 
обществе. Мне 31 год, я сержант запаса, есть семья дети, хорошая ра-
бота. 

Хотел бы высказаться про ЯО. Сначала это были просто вбросы на 
грани истерии на Западе, потом эту волну подхватили наши урапатри-
оты и диванные критики, мол кинем бомбу и конец войне, не взирая 
на последствия как радиоактивные так и дистабилизационные по все-
му шарику. Но сейчас уже на этой волне политики и даже наш дорогой 
ВВ. Мы просто заигрываем с Западом или мы всерьез «еще даже не 
начинали»? Потому что на Западе то к этому относятся довольно се-
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рьезно. В обществе западных цивилизаций уже не на шутку готовятся 
к последствиям и идут предупреждения, что нужно делать при ядер-
ном ударе. В метро Нью-Йорка,например, висят плакаты «что делать 
при ядерном взрыве».  Мне кажется это заигрывание идет на руку За-
паду, а не нам, там людей уже морально готовят к этому. Идет про-
граммирование сознания западного общества, что Россия не только 
напала на Украину, а еще хочет стереть остальных с лица земли за во-
енную и финансовую помощь Украине.

 Зная, как они ведут инфовойну, им не составит труда за считанные 
дни создать фейк о применении тактического ядерного оружия, поле-
тит ответка в нашу сторону, а там уже и разбираться то будет некому, 
кто первый все это начал. Достаточно будет взорвать большое коли-
чество селитры, как в Бейруте, где-нибудь в Киеве, и туповатый мозг 
Запада «схавает» эту картинку и поверит в применении ЯО. Надеюсь 
до этого не дойдёт! Мирного нам всем неба»

Ꙃаставный
Сегодня на «Известиях» вышел хороший материал, дающий необ-

ходимый минимум знаний о тактическом ядерном оружии (тяо).
Астрологи объявили октябрь месяцем тяо, поэтому пробегитесь, 

текст небольшой, зато сможете поддержать беседу, — вдруг, однаж-
ды — вызванную первым внезапным применением такого чуда.

Димитриев
Если предполагать, что война с Украиной это не крушение мировых 

устоев, а провокация со стороны запада, которая имела своей целью 
затянуть Россию в ловушку и разбить (в чем я лично уверен), то реаль-
ная цель всех действий Украины и запада - вызвать внутриполитиче-
ский кризис в самой России. Это наиболее перспективный, как пока-
зывает история, способ победы над такой большой страной. 

Нужно сказать, что британские специалисты в своих прогнозах ещё 
2010 годах открыто писали о том, что Россия до 2025 года ввяжется в 
затяжную войну на Украине, в Закавказье и потом ее ждёт развал и 
интервенция соседей. Тогда этот доклад разбирали на цитаты, дока-
зывали злокозненность западных милитаристов, а сейчас удивитель-
ным образом пошли именно по тому пути, что был описан британца-
ми. 

Сначала ввязались в рисковую авантюру на Украине, потом не смог-
ли из нее вылезти, не смогли перестроить систему управления армией 
и разочаровали население, по итогу затяжных действий потеряли со-
юзников, сейчас внезапной и неподготовленной мобилизацией спро-
воцировали социальный кризис, вот-вот нас ждёт бунт национальных 
республик, а в случае ядерного удара можно будет ждать по итогу лик-
видации российской государственности.

И самое странное, что российское руководство идёт ровно по само-
му негативному сценарию. Тут два объяснения: либо это сознательно 
кто-то делает, либо западные специалисты так хорошо изучили осо-

https://t.me/zastavnyii/1644
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бенности принятия решений в Кремле, что могут их программировать 
своими провокациями. Ну и с другой стороны прогнозировать разви-
тие событий очень просто - находишь, что там предсказывали британ-
цы или американцы десять лет назад и так все и будет. Они сами идут 
по заданному пути

Юрий Баранчик
Амеры и общественное мнение готовят к деэскалации. Очень спец-

ифично - через раздачу йодосодержащих таблеток на военных базах, 
пунктах управления и даже рядовым жителям некоторых стран (Эсто-
ния, Болгария), мол, видите, как близко подошли к краю ядерной про-
пасти. Поэтому отойти от нее путем раздела Европы между нами и 
Россией - благое дело, ведь так? Кто не против, может отойти от сте-
ны, повернуться и опустить руки.

Олег Царёв
Предположу, что 30 сентября Владимир Владимирович всё-таки об-

ратится к Федеральному Собранию или посетит внеочередное засе-
дание Парламента, связанное с приемом в состав Российской Феде-
рации новых субъектов. 

Почему я так думаю? Потому что всем депутатам ГД обьявили о не-
обходимости пройти обязательное тестирование на ковид целых три 
раза. Хотя еженедельное тестирование депутатов давно отменили.

BRIEF
После референдумов, скорее всего, Россия официально объявит во-

йну Украине, - Игорь Стрелков.

Readovka
Военный комиссар Ростовской области Игорь Егоров официально 

запретил лицам, находящимся в запасе, покидать страну без разре-
шающей справки из военкомата. Ее могут получить те, кто не подле-
жит мобилизации или имеет отсрочку.

Все списки граждан, стоящих на воинском учете, будут отправлены 
в соответствующие в органы. Сотрудники таможни при пересечении 
границы будут обязаны проверить наличие этой справки. 

«Перемещение военнообязанных по территории субъекта не вос-
прещается. Однако сотрудники ГИБДД могут остановить и спросить, 
есть ли справка, а также уточнить цели перемещения. Правоохрани-
тели имеют такую задачу», — сказал Егоров.

ВЧК-ОГПУ
После объявления мобилизации сотрудникам Московского метро 

на телефоны пришло вот такое уведомление. Далее был оглашен пе-
речень работников, которым предоставляется отсрочка от мобилиза-
ции. Машинисты электропоездов моложе 35 лет под отсрочку не под-

https://t.me/barantchik/6370
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падают, а это существенный процент работников этой специальности. 
Руководство метро среднего звена машинистам ситуацию внятно не 
комментирует, общий посыл - получите повестку, мобилизуйтесь. 

По информации ВЧК-ОГПУ, несколько машинистов уже действитель-
но призваны по мобилизации, а очень многие машинисты, моложе 35 
лет, находятся что называется на «низком старте»-  из метро и, воз-
можно, из страны. Судя по всему, очень скоро поезда в Московском 
метро начнут ходить с оочень увеличенным интервалом. В результате 
отсроченные «драгоценные» айти и финансовые специалисты, а так 
же студенты ВШЭ и прочих, просто не смогут попасть к месту работы.

Николай Стариков
Несмотря на попытки Украины сорвать проведение референдума, 

люди голосуют.
Тут зависимость прямая: чем больше атак на Донецк, Макеевку, Гор-

ловку, Ясиноватую, тем больше решимости быть вместе с Россией.
Ведь больше убийц в военной форме ВСУ остановить некому.

Readovka
Явка по регионам к исходу третьего дня голосования о вступлении 

в состав РФ — в Республиках Донбасса проголосовало больше поло-
вины граждан 

Явка граждан на референдум по вхождению освобожденных реги-
онов Украины в состав РФ к концу третьего дня растет, несмотря на об-
стрелы со стороны украинских военных. К концу третьего дня по ре-
зультатам голосования статистика следующая: 

— Явка в ДНР по итогам трех дней голосования составила более 50% 
(данные уточняются);

— Явка в ЛНР по итогам трех дней голосования составила 76,09%;
— Явка в Херсонской области по итогам трех дней голосования со-

ставила 48,91%;
— Явка в Запорожской области по итогам трех дней голосования со-

ставила 51,55%.

Vладислав Угольный
Обращаюсь ко всем мужам, эмигрирующим из России под леген-

дой страха перед мобилизацией.
Братцы! Родненькие! Родина понимает куда она вас направила — 

внедряться в пост-советские страны, обживаться там, налаживать ре-
зидентуру, проникать в местные бизнес и политические элиты. Во сла-
ву Горнороссии и Русского Семиречья.

Те ошибки, неподготовленная атака на Украину без своей пятой ко-
лонны, которые мы совершили в феврале 2022 года никогда более не 
должны повториться.

Ради этого вы оставляете все, что вам дорого, включая Родину, и 
врёте. Притворяетесь трусами и малокровными предателями.

https://t.me/nstarikovru/32014
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Однажды, после Победы, Родина признает ваши заслуги. Эта моя 
шифровка к вам все равно не будет воспринято всерьез в современ-
ном ничтожном мире, презирающем «конспирологию». Но вы меня 
услышали.

Работайте, братья!

МИГ
Правительство Грузии приняло решение с понедельника закрыть 

границу для российских мужчин, — депутат грузинского парламента.
Нонна Мамулашвили заявила об этом в интервью украинскому те-

леканалу. Граница будет закрыта для лиц мужского пола возрастом от 
18 до 55 лет.

Старше Эдды
Кратко по Оскольскому фронту. Противник продолжает наступле-

ние крупными силами при поддержке танков. По некоторым данным 
Редкодуб и Новое под хохлом. Идут бои на южной окраине Лимана. 
Дробышево, Новоселовка, Шандриголово под нами, несмотря на ата-
ки противника. В Пришибе хохол развернул станцию артиллерийской 
разведки и ведет контрбатарейную борьбу Хаймарсами и Эскалибу-
рами.

Vладислав Угольный
Тем временем из Красного Лимана приходят хорошие (для опера-

тивного уровня) новости — хохлы бросают силы из своего прорыва в 
районе Редкодуба на юг, в тыл нашей группировке Шандриголово — 
Дробышево — Красный Лиман — Ямполь.

Там их бьют, но у хохлов успехи есть.
Что в этом хорошего? Для героического гарнизона Красного Лима-

на — ничего. Но хохлы вот этим поворотом на юг ограничивают себя в 
возможности прорвать наш Оскольский фронт и выйти к Сватово.

Не факт, что ВСУ не изменят стратегию действий, но по всей види-
мости они решили умерить свои аппетиты и ограничиться созданием 
плацдарма на левом берегу Оскола и Северского Донца, вместо фрон-
тального наступления с целью перерезания снабжения ЛНР с севера.

Старше Эдды
Прямо сейчас в бессмертие идёт 144 мсд. То, что делали и  делают  

488 мсп, 254 мсп, 59 тп, 99 сап, будет записано огненными буквами на 
страницах славной военной истории России. Когда-нибудь после по-
беды вспомните про славных смоленских и брянских парней, они это 
заслужили. 

Горжусь дружбой с ними, горжусь тем, что делил и буду делить с 
этими парнями сухпай и рюмку. Горжусь тем, что под огнём мы шути-
ли и будем шутить. 

Хохол прет ордами на Оскольском фронте невзирая на потери. Его 
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техника горит, трупы устилают населённые пункты и лесопосадки. «Тон-
кая красная линия» из русских гвардейцев сдерживает его наступ, удо-
бряя и так плодородный чернозём Слобожанщины солдатами ВСУ. 

Скоро, уже очень скоро подойдут вновь сформированные части и 
подразделения, враг  будет разбит, унижен и уничтожен. Ну а пока 
именно они, ведущие непрерывные бои уже на протяжении 7 меся-
цев против превосходящего противника, хранят Россию.

МИГ
По поводу перекрытия дороги в Дагестане с предупредительной 

стрельбой в воздух (видео разлетается по интернету, замолчать не по-
лучится)

1. Это кумыки - очень достойный и очень дружный, сплоченный на-
род, на Кавказе много приходилось с ними общаться. Но при этом не 
просто дружный, но и эмоциональный. Все эти действия имеют одну 
причину - людям толком не объяснили, что вообще происходит

2. А разъяснить надо так, как это сделал глава Крыма С. Аксенов. Он 
заявил, прямо и искренне, что мобилизационные мероприятия в Кры-
му завершаются, план по призыву выполнен в полном объёме. И это 
чистая правда!

3. По нашей информации, точно такая же ситуация в Дагестане, надо 
просто об этом официально это сказать, и люди успокоятся. Сказать, 
пока не поздно

Многонационал
К сегодняшнему протесту в Дагестане нужно относиться очень се-

рьезно
Координация бунта осуществляется через систему чатов и каналов 

в телеграмм и Instagram. Наш беглый анализ даёт следующие выводы: 
1. Есть несколько крупных старых сепаратистских каналов, таких как 

ичкерийский Adat
2. Есть много ЦИПСОшных каналов, таких как «Другой Кавказ», «Сво-

бодный Кавказ» или «Утро Дагестан». Они были созданы после 24 фев-
раля, всё это время постили контент деколониального характера, а 
сейчас так же занимаются координацией протестующих. 

3. Есть местные каналы такие как «Подвал Дагестана», которые рань-
ше постили развлекательный и русофобский контент, сейчас там так 
же идёт координация погромов. Хотим напомнить, что админов кана-
ла можно найти через ВК.

В чатах идёт инструктаж лидеров ячеек и активистов, в частности, 
активисты должны на камеру проговаривать, что это Россия напала на 
Украину и это не война кавказцев. 

Так же, уже некоторые местные лидеры мнений, такие как ранее 
судимый боец ММА Вагаб Вагабов подключаются к освещению и под-
держке протестующих. 

На завтра в канале Адат анонсированы бунты в других регионах. 

https://t.me/mig41/20783
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Сейчас очень важно не дать масштабировать протест, выявить лиде-
ров и ячейки. Просим силовые структуры отнестись к этому со всей се-
рьёзностью.

Vоенкор Котенок Z
Главный итог первого дня протестов в Дагестане — это активное 

вовлечение ичкерийских и салафитских структур, причем хорошо за-
метно, что к подобным событиям они готовились давно, ожидая по-
вода. Подключены не только старые структуры, наподобие «Адата» и 
Тумсо, но и целая сеть анонимных ресурсов, обеспечивающих опера-
тивное освещение и координацию между участниками.

В идеологическом плане налицо сочетание трех компонентов — 
«антиколониального», националистического и радикально-исламско-
го. Зондируются новые символы, таких как «флаг Свободного Дагеста-
на». В данный момент идёт активное раскачивание ситуации через 
социальные сети, вброс и раскручивание разнообразных фейков. 

У организаторов две цели — инициировать вооруженное восстание 
(как минимум, чтобы с обеих сторон пролилась кровь) и распростра-
нить протесты на соседние регионы. Кроме того, множатся призывы 
к использованию террористических методов, блокированию дорог и 
уничтожению инфраструктур, причем не только на территории Кавка-
за. В частности, уже поднимается тема «целей в Москве». 

Учитывая, что Дагестан накачивался подобной идеологией на про-
тяжении длительного времени и на это последовательно закрывали 
глаза, всё это говорит о серьёзном кризисе, который необходимо ку-
пировать в кратчайшие сроки.

Бульба престоловъ
Глава Дагестана Сергей Меликов в Москве.
Что и требовалось доказать. Вы можете себе представить Вайно, 

Израителя или Магомедова, которые говорят «дави, Сергей, этих про-
тестующих, русские на войну идут, вашим тоже надо идти». Особенно 
Магомедова, дагестанского (даргинского) националиста. Ага.

Речь о срочных гигантских преференциях Дагестану для разрядки 
ситуации. 

При этом об потенциальной отмене мобилизации в Дагестане АП 
будет вынуждена объявить публично, пускай даже завернув форму-
лировку в три слоя и выбрав для озвучивания местного назначенца. 

Но протесты кулуарным решением не загасить, поэтому ждём объ-
явления дагов высшей нацией РФ (после чеченцев) и их спасения от 
ужасов войны в публичном поле. Типа, принято решение выявить все 
проблемы и нарушения, произошедшие при мобилизации, наказать 
виновных, вернуть несчастных домой, подходить ко всему тщательно, 
замедлить темп. Может, поувольняют военкомов и полицейских.

А кем заткнут бреши, которые образовались в связи с нарушением 
плана? Рус-ски-ми. И бить их будут до мяса, у русских национальных 
земель, государств и правозащитников нет.

https://t.me/voenkorKotenok/40837
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А может, и спустя какое-то время Меликова снимут, чтобы поста-
вить не полукровку, а чистокровного дага. АП нужно срочно форсиро-
вать дагестанский сепаратизм и ставить Дагестан на трек дерусифика-
ции, где уже находится Чечня, Тува и т.д.

МИГ
За неделю все, кто так рвется уехать, уедут - или будут развернуты в 

сторону военкомата.
И жизнь войдет в свое нормальное русло. 
А норма сейчас - это безумная динамика истории.
Продолжаем работать на прогресс и созидание. В России.

Холмогоров
Популярный в либеральной политологии тезис: Путин объявив мо-

билизацию разрывает со своим избирателем, которому обещал ком-
фортное и беспечальное житье-бытье.

Это, конечно, несусветная глупость и лажа. Прежде всего, никакого 
«избирателя» у Путина нет. Он свято уверен, что на хозяйство в России 
его поставил Бог.

Далее, группой поддержки Путина является конечно не то жлобье, 
которое сейчас чешет до казахской границы, а как раз те мужики, ко-
торые, получив повестку, а то и без нее, идут в военкоматы и все что 
им надо, это чтобы прапор не отжал свою каску и броник.

Это люди выросшие на господствовавшем последние 15 лет культе 
Великой Победы и на том, что Можем Повторить.

И они уверены, что могут.
Путин не «разрывает со своим избирателем». Он пошел ва банк, по-

ставив на те ценности, которые 17 лет внушал своей группе поддерж-
ки как парадные.

Он поставил на Победу. И единственное, чего ему не простят - это 
отсутствия победы. Собрав этих людей вместе и раздав им автоматы - 
он подписал обещание кровью: победить. 

Никакого хитроплана, муток-круток и сливов эти люди не простят, 
потому что тогда и в самом деле непонятно будет: зачем их вынима-
ли из теплых постелей. Отсекая от себя разбежавшихся жлобов, Путин 
отсекает от себя именно хитроплан, не оставляя себе и стране другого 
выбора: 

Победа или Смерть!

https://t.me/mig41/20808
https://t.me/holmogortalks/24937
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Димитриев
Каким именно образом обваливают российское государство? Его 

просто перегружают задачами. Это похоже на то, как взламывают си-
стему ПВО: сначала определяют ее предельные возможности, а потом 
атакуют большим количеством ракет, чем она может перехватить. 

Так вот противник давно выявил организационную слабость россий-
ской государственности - неспособность к многозадачности. Она была 
очевидна и мирное время: в случае одной проблемы - ее решали на-
валившись всеми силами под прямым контролем из центра, а если не-
сколько разноплановых то уже начинало потряхивать. Были такие мо-
менты, например, когда одновременно протесты в Хабаровске, кон-
фликт Чечни и Ингушетии, плюс ещё что-то синхронно. Было видно, что 
у Кремля очень короткая скамейка запасных и по чрезвычайным ситу-
ациям гоняют одних и тех же федеральных чиновников. Было понят-
но, что большого количества вызовов тупая централизованная систе-
ма может не потянуть. В ней практически нет отдельных институтов, а 
все принципиальные вопросы решаются только на самом-самом вер-
ху. Это значит, что когда этих вопросов будет очень много, центр про-
сто не будет успевать их решать. Ну или будет решать несвоевремен-
но, с большим запозданием. Все просто. И если это понимал я, значит 
те продвинутые товарищи на западе понимают это намного лучше, у 
них глаз набит (научная школа для того готова века с 19). Для этого не 
нужно эксклюзивных разведданных, достаточно открытых источни-
ков, чтоб понять принципы принятия решений в Кремле. 

Итак, в последние пару лет перед российской вертикалью стали 
ставить задачки, заставляли реагировать на вызовы и в конце концов 
спровоцировали на большую ошибку. А потом по мере необходимо-
сти накидывают ещё задач. Не вываливают все сразу, а дают втянуть-
ся всеми ресурсами в одну, а потом выкладывают следующую. Это не 
позволяет спрыгнуть с рельс. 

Более того, эти действия не придумывались от балды, по большей 
части их совершала сама Россия, создавая себе новые проблемы или 
не решая проблемы старые. Например, российская армия пыталась 
наступать уже тогда, когда нужно было давно переходить к обороне, 
таким образом подготовив все к украинскому контрнаступу. Сейчас 
же Россия резко, почти без подготовки объявила мобилизацию, пере-
ключая конфликт чисто военный в режим социально-политического. 
Уверен, что как только военное ведомство адаптируется кое-как орга-
низиционно к мобилизации появится новая проблема, совсем в дру-
гой сфере.

Readovka
Евгений Пригожин наконец признался, что именно он создал ЧВК 

«Вагнер» — бизнесмен отрицал этот факт восемь лет и судился с жур-
налистами

https://t.me/russ_orientalist/12018
https://t.me/readovkanews/42541
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Бизнесмен Евгений Пригожин, который является героем России, ДНР 
и ЛНР, наконец перестал отрицать очевидное и признался, что имен-
но он стоит в истоках знаменитой ЧВК «Вагнер» и рассказал историю 
ее формирования. По словам предпринимателя, он начал ездить на 
Донбасс в 2014 году, где и основал «Вагнер».

Он сделал это потому, что, по его словам, тогда среди военизиро-
ванных организаций была коррупция, а с добровольцами не счита-
лись.

НЕЗЫГАРЬ
По итогам первых дней мобилизации социологи прогнозируют воз-

можную реакцию населения: мы имеем дело с крайне атомизирован-
ным обществом, активная часть которого последнее время подверга-
лась показательным и последовательным репрессивным мерам. 

Результатом явилась реакция первых дней – индивидуальный по-
бег. 

Очереди на границах, многочисленные сообщения в специальных 
чатах говорят о том, что многие выдвинулись в путь даже без особых 
сборов и вещей, причем не все из них получили повестки.

ФРИДРИХ
Все больше и больше пугают трактовки частичной мобилизации от 

наших эмоциональных ура-патриотов. «Победа или смерть», «власть 
пошла на повышение ставок».., и вот это вот всё. 

Нет, дорогие. На повышение ставок идёте вы, накручивая и раскру-
чивая это все в публичном поле. Вы понятия не имеете, и не должны 
иметь, как и все непосвящённые граждане, какой у Кремля план. Вы 
навязываете свои фантазии и хотелки. 

Это из серии, сам пошутил, сам посмеялся. Только в данном случае, 
не смешно.

Холмогоров
Украинско-апешный бриф заскулил по поводу моего вчерашнего 

текста.
Трактовки их пугают. Вас, заукраинскую агентуру, трактовки и долж-

ны пугать.
А насчет «вы не знаете планов кремля» - перечитайте мою книгу 

«Карать карателей» 2014 года.
Я знал планы кремля тогда, когда кремль не знал планов кремля. 

Это называется Неизбежность.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вскрылись дальше некуда. Да, мы ура - патриоты. Да, Победа или 

смерть. А вы вообще никакие патриоты. Вы паразиты, готовые сдать 
страну за французскую булку и билет в Монако. Конченые.

https://t.me/russica2/48600
https://t.me/FridrihShow/6222
https://t.me/nikral/9337
https://t.me/holmogortalks/24937
https://t.me/holmogortalks/24937
https://t.me/notes_veterans/5261
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Бульба престоловъ
Всё-таки, я разбираюсь в людях. Точнее, в *лядях. Кто знает меня 

лично, в курсе что я думао о Фридрихсон. 
В свете полного провала РФ информационной войны и, как резуль-

тат, зашкаливающего количества отказников, что хочет эта тварь ска-
зать собирающимся на фронт добрым русским людям? Как мотиви-
ровать? Как поддержать?

Ведь что на самом деле означает эта борьба с патриотами под соу-
сом начальству виднее?

«Вы будете воевать не за русский народ, не за Родину, не за ваше 
выживание в свете беспрецедентной угрозы, не за само существова-
ние России, а за интересы верхушки, не имеющие с вами ничего об-
щего. И в истинные планы посвящать никто не должен, ибо вас не ка-
сается. Вы лишь инструмент в руках правящего класса и он волен рас-
поряжаться вами по своему усмотрению».

Как-то так. 
Своим высером эта вошь разлагает армию и общество почище всех 

либеральных активистов вместе взятых. А леваки из донецкой медий-
ки умудряются слать ей лучи любви. 

Нахер пусть идёт.
Давить заразу.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Перевожу с либерально - чиновничьего на русский:
«Вы, гавно, холопье отродье, что о себе возомнили!? Да как вы смер-

ды себе вообще позволяете пасти свои открывать!? Мы тут решаем 
что и как надо делать, кого сдавать, с кем договариваться, кому руку 
жать. Ваше дело маленькое - дохнуть на войне по приказу!»

Вадим Степанцов forever Z
«... Бежали журналисты, московские и петербургские, продажные, 

алчные, трусливые. Кокотки. Честные дамы из аристократических фа-
милий. Их нежные дочери, петербургские бледные развратницы с на-
крашенными карминовыми губами. Бежали секретари директоров де-
партаментов, юные пассивные педерасты...»

Булгаков, «Белая гвардия».

Умный еврей при губернаторе
Надо же. Доморощеннные «пацифисты» и просто внутренние эми-

гранты из числа более образованных то ли снаружи получили, то ли 
сами себе состряпали новую методичку. Цитируют Льва Толстого (а 
иные Вересаева) времён частичной мобилизации 1904 года, японской 
войны. Толстого, понятно, про «не убий», плевать, что за Отечество. 
Вересаева про всякие ужасы, типа многодетного отца, который снача-
ла зарубил детей - все равно голодать будут - потом явился на призыв-
ной пункт. 

https://t.me/bulbe_de_trones/2164
https://t.me/notes_veterans/5262
https://t.me/slovoitelo/2212
https://t.me/governorsjew/4727
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Образованность показать хочут. Но не могут.

РИА Новости
Госсекретарь США заявил, что мир никогда не признает ЛНР, ДНР, 

Херсонскую и Запорожскую области частью Россия, а Украина, по его 
словам, вправе «вернуть» их

ПолитФорум
Павел Склянчук о готовности ряда депутатов Госдумы отправиться 

в армию в рамках частичной мобилизации.
Для Госдумы важно было развенчать миф про «неприкасаемых», 

отмечает политолог.
«Сначала депутаты изъявляют свое желание начальству — Володи-

ну или, например, Турчаку. Далее вопрос об удовлетворении ходатай-
ства каким-то образом обсуждается с Минобороны. Если будет полу-
чено одобрение, то пишется заявление на отпуск, и их должны отпра-
вить на фронт. Но есть высокая вероятность, что их по каким-то причи-
нам не отпустят», - цитирует Склянчука «Коммерсант».

По мнению эксперта, важно не переборщить с демонстрацией бо-
евого духа: «Как показали первые дни мобилизации, работы с устра-
нением правовых пробелов — непосредственной задачей парламен-
тариев — непочатый край».

Байки из Спасской Башни
«Страшная трагедия в Ижевске, маньяк со свастикой на груди ворвал-

ся в школу и застрелил 13 человек, семеро из них – дети. Есть и тяже-
лораненые, им сейчас оказывают помощь. В ноябре 2021 года наша 
партия в Госдуме предлагала поправку в федеральный бюджет о том, 
чтобы были выделены дополнительные деньги на профессиональную 
охрану школ и вузов. Знаете, что нам ответило думское большинство? 
«Звонкая тема, на которой не нужно пиариться». Тут комментарии из-
лишни!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

МИГ
В Усть-Илимском военкомате (Иркутская область) неизвестный на-

чал стрельбу, выстрелив в военкома, есть раненые.

Александр Жучковский
Стрельба в школе, нападение в военкомате – результат массового 

невроза в связи со стремительно меняющейся реальностью. Психов в 
любом обществе много, они могут годами быть незаметными и даже 
не подозревать о собственном безумии. Когда напряжение в обще-
стве резко повышается, психические возбуждаются и начинают бес-
новаться. С этим ничего не поделать.

https://t.me/rian_ru/179270
https://t.me/politforum/13592
https://t.me/kremlin_bashnya/34516
https://t.me/mig41/20811
https://t.me/juchkovsky/2899
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В стране начинается турбулентность. Вызвано это не только усиле-

нием работы вражеских спецслужб. Это результат перестроения со-
знания общества с обычного на военный. Это нормально. Любое за-
болевание начинается с высокой температуры, первые два - три дня 
всегда самые тяжёлые. Дальше начинается усиленный процесс борь-
бы организма с виросом. Если организм сильный - человек выздорав-
ливает. Скоро увидим на сколько силен иммунитет у России.

Политджойстик/Politjoystic
Ни чуть не сомневаюсь, что заказчик убийцы школьников, учителей 

и охранников в Ижевске жив, здоров и находится в Киеве.

Холмогоров
«Рандомная трагедия», говорите?
Случись такое 10 лет назад - все визжали бы про «рсских фшистов». 
Но на Украине, как нам рассказали, нет ни фашистов, ни ультрас, 

они не обрабатывают и не вербуют любителей свастонов... Дада. Со-
всем не обрабатывают. Этовсёмобилизация. Напугали злые военко-
мы мальчика со свастоном.

Причем свастон красно-черный. То есть цвета ОУН/правосеков.
[Какие же вы, либпропагандоны, бесстыжие позорные гниды]

Сергей Миронов
Убийцей детей оказался какой-то выродок со свастикой на груди. 

Точно такие же с 2014 года убивают детей, стариков и женщин в Дон-
бассе. Какие после этого еще нужны обоснования для российской спе-
цоперации? Нацизм – абсолютное зло, которое не имеет границ. Вче-
ра Донецк, сегодня Ижевск, что завтра?  Отсидеться в спокойном ме-
сте или договориться с нацистами не получится. И даже пробовать это 
нельзя! Речь идет о будущем России. Поэтому только борьба до побе-
ды!

Умный еврей при губернаторе
Любой теракт в России нужно сейчас воспринимать как заказанный 

западом. Никаких вариантов - у нас есть враг, враг наносит удары всю-
ду, куда дотягивается.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ижевский мясник
Уже известно, что ублюдок расстрелявший детей и учителей в ижев-

ской школе #88 принадлежал к каким-то радикальным неонацистским 
группировкам. Судя по его футболке, его убеждения коренятся в укра-
инской неонацистской пропаганде, которую Киев активно распростра-
нял все эти годы на всю русскоязычную аудиторию сети.

https://t.me/notes_veterans/5263
https://t.me/politjoystic/28732
https://t.me/holmogortalks/24949
https://t.me/mironovonline/4881
https://t.me/governorsjew/4732
https://t.me/zhivoff/6453
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Заражение подобной радикальной ментальной заразой происхо-
дит очень легко и быстро, особенно сильно ей подвержены молодые 
люди из неблагополучных семей. 

Нет никакой разницы между радикальными левыми, правыми или 
исламскими идеями. Это все инструмент для радикализации недо-
вольной неустроенной молодежи России. Через сеть интернет и дар-
кнет эти вирусы распространяются как чума.

И во же какое совпадение: несколько дней назад американцы за-
явили, что главной угрозой политической системе в России являются 
ультраправые, и тут же трагедия с участием неонациста-бандеровца. 
Все это указывает, что Штаты давно подготовили сетку «спящих смерт-
ников», и сейчас начали ее инициировать. Думаю, это не последний 
случай, и угрозы будут сыпаться не только от неонацистов.

Байки из Спасской Башни
«Соболезнования семьям!! Мы публично предупреждали, что ЦРУ 

США перейдут к террору с помощью смертников. Смертники - всегда 
идеология. Идеологию можно победить только идеологией!»

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Рыбарь
Распространения методичек по поджогам военкоматов, процвета-

ние коррупции и мздоимства, неестественный отток населения из стра-
ны, социальный взрыв и недовольство в Дагестане, помноженный на 
«эффект Белоруссии 2020 года».

К сожалению, настал черед и движения «Колумбайнеров». Погиб-
ли дети.

В декабре прошлого года мы опубликовали наш большой материал 
о том, как идеология «Колумбайна» захватывает умы российской мо-
лодёжи. 

В феврале идеологию и движение «колумбайнеров» признали экс-
тремистскими на территории Российской Федерации. Мы отлично 
помним, как не обременённые интеллектом граждане пытались до-
казать, что никакого движения не существует, а замысел иностранных 
спецслужб — это всё бред.

<...>
Группы «колумбайнеров» координируются через таких же идейных, 

только более матёрых радикалов из Грузии, Украины, Прибалтики. Из 
многотысячной аудитории достаточно одного психически неуравно-
вешенного малолетнего террориста, решившегося прославиться. Как, 
например, произошло в Ижевске.

Не нужно думать, что каждого ведут за ручку: нет, методички, мани-
пулятивные техники, инструкции достигают умов тысяч детей. И там, 
с той стороны, терпеливо ждут очередного социального потрясения в 
России, которое может послужить триггером для перфоманса одно-
го-единственного «колумбайнера».

https://t.me/kremlin_bashnya/34510
https://t.me/rybar/39371
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Без стабилизации общества — а в текущих условиях это возможно 
только путём достижения безоговорочной победы и успеха специаль-
ной военной операции — решить проблему стрельбы в школах, увы, 
не получится.

Vоенкор Котенок Z
Так что раскачивать ситуацию будут не только через протесты, но и 

через «работу» с психически нестабильными элементами.

Владлен Татарский
Стрельба в Ижевске и Усть-Илимске это то, о чем мы писали неод-

нократно: западные спецслужбы работают через соцсети, готовя к те-
рактам психически нестабильных людей. ДРГ типа Басаева уже не нуж-
ны.

Андрей Медведев
Да, Ижевск это типичная мятежвойна, по Евгению Месснеру.
Собственно,  мы об этом писали давно. Украина готовится к много-

мерной войне. Точнее так: западные инструкторы готовили её к вой-
не такого типа, где нет фронта и тыла. Именно это важнее всего пони-
мать, говоря о тактике и стратегии НАТО и Украины, как политического 
инструмента.

Холмогоров
Отличить теракт от нетеракта очень просто.
При теракте немедленно включается медианасос, который, под ви-

дом анализа, экспертных мнений, обеспокоенных заявлений, озвучи-
вает требования и цели террористов.

Если случилось что-то страшное и медианасос заработал, то перед 
вами точно теракт: расчётливо спланированный и исполненный.

С сегодняшними шутингами было именно так. Ублюдок в правосе-
ковских цветах убил 11 детей - и тут же нам на все лады начали рас-
сказывать, что это его довела мобилизация, которую надо срочно от-
менить..

 Следовательно мы имеем дело с актом украинского терроризма и 
тут двух мнений быть не может, как их не было с убийством Дарьи Ду-
гиной. Где тоже, напомню, первые пару суток вякали о «необоснован-
ных и бездоказательных обвинениях в адрес Украины».

Readovka
Артем Казанцев, застреливший минимум 13 человек в ижевской 

школе, стоял на учете в психоневрологическом диспансере с диагно-
зом слабоумие

Как стало известно Readovka, Артем Казанцев, начавший сегодня 
стрельбу в ижевской школе, которую сам же закончил в 2005 году, 
стоял на учете в РПНД. Предположительно, ему поставили диагноз — 

https://t.me/voenkorKotenok/40846
https://t.me/vladlentatarsky/16403
https://t.me/MedvedevVesti/11435
https://t.me/holmogortalks/24958
https://t.me/readovkanews/42569
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слабоумие.

Александр Жучковский
Да, это не отменяет факта, что с психическими активно работают 

спецслужбы, в том числе украинские. Терроризм такого типа действи-
тельно может стать массовым. Просто нужно понимать – активизация 
агрессивных слабоумных не всегда происходит путём специального 
внушения и воздействия. Часто сам по себе накал в обществе нагрева-
ет головы пациентов и высвобождает накопленную агрессию. То есть 
нужно не только вычислять вражеских вербовщиков, но и научиться 
распознавать самих потенциально опасных психов, устанавливая за 
ним надзор.

Платон Беседин
Ответственность за теракт в Ижевске взяла на себя проукраинская 

группировка RAMP. До сих пор эти черти, в основном, занимались те-
лефонным терроризмом. 

Не уверен, что убийца (прекратите писать его имя – эта мразь недо-
стойна никакого имени) реально к ней принадлежал. 

Однако кем же надо быть, чтобы взять на себя ответственность за 
убийство 17 человек, из которых 11 – дети? Вот точно говорят: ад пуст, 
все черти здесь.

Правый Григоров
Украина в любом случае уже взяла на себя ответственность за те-

ракт.
Теракты Украина совершает непрерывно. И как террористическое 

государство должно быть ликвидировано.

BRIEF
Самоподжог мужчины на рязанском автовокзале.

Холмогоров
О том, что непременно будет самоподжог - я предупреждал в пер-

вый же день мобилизации.
Стрельба в военкомате. Стрельба в школе. 
Самоподжог. 
Все это в течение пары утренних часов. «Психоз», говорите?
Нуну.
Я изучаю терроризм двадцать лет. 
Нет никакого сомнения, что речь идет о теракте.
Об этом прежде всего говорит немедленное начало раскрутки капи-

тулянтскими заукраинскими каналами темы «слабости власти» и «мо-
билизационного психоза».

То есть перед нами классическая схема теракта: акция -> озвучива-

https://t.me/juchkovsky/2900
https://t.me/pbesedin/1064
https://t.me/grigorov_prav/2061
https://t.me/rusbrief/58135
https://t.me/holmogortalks/24948
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ние целей под видом реакции. 
Перед нами именно война с террористами. И у террористов снова, 

как в их лучшие годы, есть своё «НТВ».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вражеские спецслужбы активировали всех шизофреников и психо-

патов по России. В управляемости процесса уже просто нет сомнений.

Друид
О том, насколько начавшаяся неделя является судьбоносной для 

страны, говорят события сегодняшнего утра. Поджог военкомата в 
Урюпинске Волгоградской области, убийство военкома в Усть-Илим-
ском военкомате в Иркутской области, массовая стрельба в школе 
Ижевска преступником с нацистской символикой на одежде, разжи-
гание протестов на Северном Кавказе – всё это, безусловно, работает 
на дискредитацию начавшейся 21 сентября частичной мобилизации.

На Западе планировали сценарий развития событий, при котором в 
России военкомы на местах будут допускать ошибки при составлении 
списков призывников. Конечно, наш народ очень не любит несправед-
ливость, из-за чего общественный резонанс вокруг ошибочных случа-
ев призыва и фактическом саботаже воли Верховного главнокоманду-
ющего вытащил уже очень многих молодых и взрослых мужчин.

Однако они послужили созданию давления извне на страну, кото-
рое уже привело к некоторой дестабилизации обстановки и конкрет-
ным жертвам. Опасность ещё заключается в том, что дискредитация 
мобилизации может достигнуть такого пика, что некоторые элиты по-
пытаются переубедить президента в её необходимости. Мол, её про-
должение может привести к ещё большим протестам и жертвам. Сей-
час формируется лживая картинка, оторванная от реальности. Запад 
начинает новую битву, призванную расколоть российское общество.

Семен Уралов
О референдумах и мобилизации 
Наблюдается серьезное отчуждение между политизированным 

меньшинством и обывательским большинством. 
Для политизированных важны референдумы и выход России на но-

вые исторические рубежи. 
Обывателя интересует мобилизация в сугубо практическом, быто-

вом смысле. 
На самом деле мобилизация и выход на новые рубежи прямо связа-

ны между собой. Но политизированное меньшинство ускоряет в сво-
ем сознании политическое время, потому что хочет думать о будущих 
рубежах - то есть вводит себя в состояние перемоги. 

Обыватель же наоборот всячески тормозит политическое время, 
что выражается в зацикленности на мобилизации, которую он еще не 
принял как факт. Соответственно в таком состоянии обыватель в лю-

https://t.me/notes_veterans/5268
https://t.me/wisedruidd/4373
https://t.me/su2050/1484
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бую секунду может сорваться в зраду. 
Если это произойдет - отчуждение станет расколом. 
Как избежать раскола и преодолеть отчуждение?  Только с помо-

щью непротиворечивой картины мира, где мобилизация и сущност-
ный конфликт России с Западом не конфликтуют между собой. Тогда 
общество будет воспринимать самоуправство военкомов как вызов и 
будет бороться со злоупотреблениями вместе с государством. 

В противном случае оправдания государства и самоуправства во-
енкомата сольются в мощный удар когнитивной войны, усиленный 
иноагентами, блогерами и западной медиа-машиной. Тогда нас ждет 
борьба обозлившихся обывателей и откровенных сумасшедших про-
тив государства всеми доступными методами: от коктейля Молотова 
в военкомат до добровольного сотрудничества с иностранными спец-
службами. 

В этом глобальном конфликте победит тот, чье общество не сойдет 
с ума, а государство сохранит базовые функции.

Z Никита Изюмов
Давайте не забывать, что мы находимся в состоянии близком к то-

тальной войне. Враг будет пытаться дестабилизировать внутреннюю 
обстановку в стране, устраивать диверсии, вести пропаганду. Ничего 
неожиданного в этом нет, это понятные законы войны. Стрелок в шко-
ле, стрельба в военкомате, беспорядки в Дагестане - все это прямое 
или косвенное следствие вражеской работы. 

Будет ли свинья хрюкать и визжать? Конечно да, на то она и свинья, 
мы знаем что от нее можно ожидать. Меня интересует другой вопрос, 
где наша тотальная война? Мобилизацию мы объявили и теперь то 
численное преимущество, которое было у ВСУ сойдет на нет, не будет 
ситуаций когда против нашей роты стоит батальон врага. 

Но этого недостаточно, необходимо в корне пересматривать под-
ход к ведению войны, где целью должно стать, как минимум уничто-
жение сил врага и его инфраструктуры. 

Удары БПЛА по штабам, складам это все хорошо, но логистика ВСУ 
все так же живет и здравствует, ей не наносится критический урон. Ни-
кто не уничтожает целенаправленно средства ПВО противника, из-за 
которой наша авиация воюет в пол силы. 

Я искренне надеюсь, что с воссоединением освобожденных терри-
торий Новороссии с Россией - подход изменится и мы перестанем жа-
леть инфраструктуру и самого врага. Через пару дней мы получим от-
вет.

Коты и кошка Крамника
Вот такого слишком много в последние дни. Сообщают о подобном 

и другие предприятия оборонки:
_______
Коллеги, хочу попросить опубликовать письмо на тему происходя-

https://t.me/nikita_izyumov/948
https://t.me/kramnikcat/2484
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щего в микроэлектронной отрасли, и надеюсь военкоматы и МО ус-
лышит и предпримет меры:

 «Уважаемые представители МО, военкоматов, военной прокурату-
ры. В кластере микроэлектроники в Зеленограде: Элинс, Ангстрем-Т, 
Микрон и прочие, и в других городах, - проводится мобилизация со-
трудников и цифры планируются сотнями. Уже забрали ряд ключе-
вых специалистов. Хочу прояснить что такое микроэлектроника для 
нашей страны. Каждый специалист до своего уровня проходит обуче-
ние не менее 10 лет на очень дорогих установках, требующие высо-
чайшей квалификации, с очень специфическими знаниями. Электро-
ника – фундамент любой современной техники. В мире сейчас дефи-
цит специалистов, их собирают, за них борются… а мы их отдаем под 
пулю, нож и 82-мм мину. Этот человеческий капитал стоит сотни мил-
лионов и спасает жизни на миллиарды, создавая технологический па-
ритет для тех кто на фронте из простых и массовых профессий, а где-то 
и преимущество на поле боя. Одумайтесь, цикл восстановления преж-
ней производственной способности от 10 лет, а с учетом потерь учеб-
ного и кадрового потенциала в таком количестве – не менее 20 лет. 
Вы просто похороните отрасль. Я не знаю, кто принимал это решение 
и кто выписывает людям повестки, работающие на этих предприяти-
ях. Но это просто саботаж или лютейшая тупизна с профнепригодно-
стью, когда не могут посчитать экономику и стоимость человеческого 
капитала»

 -- 
С уважением, Костромин Василий Владимирович
Генеральный директор технологической компании ООО «ФРАКСИС»
Программные продукты, IoT и приборостроение.

Общественная служба новостей
Сенатор Сергей Цеков предложил запретить выезд из страны рос-

сиянам призывного возраста.

КЛИШАС
Хотелось бы предложить всем коллегам ( вместо нагнетания ситу-

ации ) уделить внимание вопросам социальной поддержки граждан, 
которые подлежат мобилизации, и  нарушениям в ходе частичной мо-
билизации о которых сообщают СМИ

Андрей Медведев
Вот у коллеги Карнаухова, вполне простое и наглядное видео объ-

яснение, почему мобилизация идёт с такими перегибами и ошибка-
ми.

Послушайте военкома, который совершенно очевидно указ Прези-
дента не читал. И указания НГШ не знает. И министра обороны тоже 
не слышал.

Ну потому что, это вообще кто такие? Министры, президенты? Мало 

https://t.me/osnmedia/21817
https://t.me/andreyklishas/1410
https://t.me/MedvedevVesti/11429
https://t.me/sskarnaukhov/29339
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ли, чего они там говорят?  Вот я - военком! Царь практически. У меня 
план, и всё. Будет, как скажу.

В нынешней ситуации, подобные руководители, это уже не бюро-
краты. Это враги, а их деятельность по сути своей есть диверсия и са-
ботаж.

Kotsnews
А этот феерический военком до сих пор работает на своей должно-

сти? Он ведь всю эту ересь несет для журналиста, чтобы тот доносил 
до населения. Таких с волчьим билетом гнать надо.

«…Призыву не подлежат только забронированные граждане и те, 
кто совершал тяжелые преступления и имеют непогашенную суди-
мость. Все остальные граждане подлежат призыву…

…Для военкомата Назарова нет ограничений по разрядам… В пер-
вую очередь призываем 1 и 2 разряд, если не хватает, то третий. Это 
по возрасту…

…Вопрос о том, что граждане не проходили службу и не подготов-
лены, здесь у нас такого вопроса нет. Мы работаем со всеми категори-
ями граждан…»

Александр Жучковский
Долгое время не понимал, зачем наши делают ботов и спамят везде 

однотипными комментариями типа: «Мы беспощадно бьём хохлов, у 
ВСУ громадные потери, у нас потерь нет, всё цели СВО будут выполне-
ны» и т.п. Причём часто этим спамом отвечают на комментарии лю-
дей, обсуждающих вообще другие вещи. Это вызывает раздражение и 
недовольство «государственной пропагандой». Потом понял, что это 
боты украинские.

Александр Жучковский
Самые проблемные украинские боты – это якобы наши критики ар-

мейского руководства и никудышного управления СВО. Иногда их до-
вольно трудно отличить от реального российского патриота. Пишет че-
ловек с болью за общее дело, говорит о недостатках русского воору-
жения, сетует на наши огромные потери, шлёт какие-то фото с дока-
зательствами. Абсолютно депрессивная картина. Хохлов человек про-
клинает, но при этом рассказывает, какое у них мощное западное во-
оружение, какая у них стойкость и воля к победе. По итогам читатель 
должен исполниться чувствами тревоги и полной безнадёги, проник-
нуться ненавистью к нашим военачальникам и убеждением того, что 
украинцы (за которыми весь мир) побеждают и тягаться с ними бес-
смысленно. Если после общения с «русским патриотом» вы испыты-
ваете подобные чувства, то перед вами патриот украинский.

Readovka
На границе с Грузией замечены русские военные на БТР — их на-
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правили туда на непредвиденный случай, чтобы не допустить неле-
гального прохождения границы

Как пояснили в ФСБ, русские военные на БТР направлены на по-
гранпункт «Верхний Ларс» на тот случай, если резервисты захотят про-
рвать КПП и покинуть страну нелегально. Однако сам пропускной пункт 
работает в штатном режиме.

Рамзай
Любопытно, что больше половины участников очередей на выезд 

из России в сторону Казахстана, Киргизии, Таджикистана и Узбекиста-
на это наши с вами новые сограждане местного разлива. Бегут от мо-
билизации на «малые родины». То есть, зарабатывать в России, поль-
зоваться всеми её социальными благами, перевозить сюда свои семьи 
это они с большой душой! А вот отправиться её защищать - это харам!

Есть предложение для пограничной стражи - при выезде забирать у 
них российские паспорта и, в случае не возвращения их в течении трёх 
недель, их аннулировать с последующим запретом на въезд в Россию 
на пять лет...

ДОЛГАРЕVА
По поводу очередей на границе. 
Я сегодня на интервью говорила о том, что очень грустно, что уми-

рают лучшие - лучшие, которые сразу пошли добровольцами! - ребя-
та, а эта сбежавшая шваль будет теми, кто в итоге породит следующее 
поколение русских. 

Поэтому, говорю, им надо закрыть въезд в Россию и конфисковать 
имущество. 

С невероятным усилием не добавила пассаж о необходимости сте-
рилизации.

У меня погиб близкий, и мне не стыдно за кровожадность. 
Нет, не стыдно.

Русский тарантасъ
Видео пробирает. Граница с Казахстаном. Трусы. У меня вчера го-

стил снайпер из Марьинки, у него уже 300 день войны пошел. Обсуж-
дали, что делать с такими быстрыми оленями? Сошлись на «пораже-
нии в гражданских правах», как минимум, никакой госслужбы никог-
да.

Образ будущего
Мужчин заворачивают на границе без объяснения причин, говорят 

журналисты.
Между тем, причина известна. В связи с отъездом мужчин может 

непоправимо просесть социология, упадут разнообразные рейтинги 
доверия. Бежит же ядерный электорат власти.

https://t.me/ramzayiegokomanda/831
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Юрий Баранчик
Считать, что бежит «ядерный электорат власти» - или большая ме-

тодологическая ошибка, или сознательное введение в заблуждение. 
Ядерный электорат власти (мы сейчас говорим о мужчинах призывно-
го возраста от 18 до 55 лет) - сейчас в основном либо уже на фронте, 
либо в учебных центрах, либо на призывных пунктах, либо готовится 
получить повестку во второй волне мобилизации, либо спокойно ра-
ботает на рабочем месте. У ядерного электората власти, у Крымского 
и Донбасского консенсуса - нет никакой паники или желания убежать 
и скрыться. Хоть на время. Потому что это наша Родина и нам бежать 
некуда. Удивительно, что есть попытки поиграть на таких элементар-
ных вещах.

Образ будущего
Пограничное Управление ФСБ вполне конкретно разворачивает всех 

мужчин от 1980 до 1998 года рождения. У них приказ. 
Как это упаковать для обывателя и - самое главное - для его мате-

ри-жены-детей, решает именно сегодня и именно сейчас Кремль. И 
от того, как это объяснят людям (и спикеры власти, ЛОМы, и как будут 
разъяснять на местах и на пресловутых пунктах пропуска или в аэро-
портах), зависит очень многое. 

Если спустят директиву и снова надуют щеки по сценарию, что «всё 
идет по ХИТРОМУ плану», молчите и выполняйте, тогда и страшные 
сказки про обращение 30 сентября (почему 30????) федеральному со-
бранию и прочий фон про «мы ещё не начинали» больше не спасут. 

Это разве что вызволит 50% бюджета МИ-6, выделенного на раскач-
ку очагов напряжённости в регионах, и перераспределит его на кос-
мическую связь и антирадарные и ПВОошные ракеты для Украины. 

Дагестанские события дело рук ни внешних врагов, а внутренних 
дураков с усами, полюбивших большие квартиры в Москве и распил 
федеральных денег за 40% комиссии.

МИГ
Минобороны России разъясняет
В условиях проведения в Российской Федерации частичной моби-

лизации ограничений на передвижение граждан не предусматрива-
ется.

Русский тарантасъ
Есть дебилы, которые во время любой социальной турбулентности 

скупают сахар, соль, спички и «Приму», а потом не знают, что с этим 
делать. Есть дебилы, которые в тех же обстоятельствах скупают билеты 
на самолет и улетают в любую русофобскую помойку, которая прини-
мает. И тоже не знают, что там, в этой помойке делать. Разницы между 
ними никакой и меры социальной защиты к ним должны применять-
ся одинаковые. Спекулянтов и паникеров расстреливали во все вре-
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мена и совсем не случайно. Эти существа очень ментально-заразные. 
Посмотрите на этих людей с «хорошими лицами» - уезжает электорат 
Навального и слушатели «Эху Мацквы». Бывайте, ихтиандры х..вы!

Захар Прилепин
Это вот либеральный зритель хвалится посещением Большого теа-

тра:
«Шок и восхищение. Вышел только что из Большого театра. Просто 

от всего сердца, верящего в лучшее и в торжество справедливости, 
благодарю премию Casta Diva за эту церемонию, которая явно войдёт 
в историю. Аналогов такой смелости за последние полгода в Москве 
я не припомню! Самое главное, месседж подкреплялся выдающим-
ся исполнительским уровнем: и это максимально вдохновляет. Опера 
нас спасёт! Музыка на стороне добра.

P.S. В программе была ария Туридду (герой отправляется на поеди-
нок, где в итоге умрет), ария Маддалены из «Андре Шенье», сцена гал-
люцинаций преступного царя Бориса и другие номера со смыслом».

У нас даже в Министерстве Обороны начали снимать генералов и 
двигать руководителей.

Может, в культуре хотя бы дверь приоткроют для лёгкого сквозня-
ка?

Или так и будем про преступного царя смотреть?
Как обычно повторяю: я даже не против, что где-то поставят про 

преступного царя. Но, сука, почему у нас ТОЛЬКО ЭТО?
Где можно посмотреть про императора, который под хор, исполня-

ющий «Клеветникам России», ведёт легионы?

Readovka
На студента 4 курса журфака МГУ, публично заступившегося за 

третьекурсника Степана Антропова, которого затравили за патриоти-
ческую позицию, напали прямо у факультета

Марк Лужковский, студент выпускного курса бакалавриата факуль-
тета журналистики МГУ, вчера публично заступился Степана Антропо-
ва, учащегося на курс младше — юноша собрался добровольным во-
енкором на Донбасс и сфотографировался с флагом ЛНР на парадной 
лестнице факультета, за что был затравлен своими однокурсниками. 

Сегодня на Марка, работающего на Russia Today, неизвестные со-
вершили нападение прямо во дворе учебного заведения. Драку бы-
стро разняли, по словам самого Марка, от него пытались требовать 
извинений за пост в поддержку Степана, что он делать отказался.

Коробков-Землянский
Для немосквичей, поясню, что здание журфака МГУ, где запреще-

но ходить с флагом России и Z на одежде, расположено в столице по 
адресу: улица Моховая, дом 9, строение 1.

ПРЯМО НАПРОТИВ ВХОДА В КУТАФЬЮ БАШНЮ КРЕМЛЯ.
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100 МЕТРОВ ДО КАБИНЕТА ПРЕЗИДЕНТА СТРАНЫ.

Олег Царёв
Понимаете, они там настолько берега попутали, что не только под-

гавкивают у себя чатах, они уже наших бить пытаются. 
У нас, в нашей стране, в нашей столице наших ребят пытаются бить! 
Призывать к симметричным действиям я не буду, но за ситуацией 

будем следить.
Думаю, виновных надо отчислить и отправить на фронт под Артё-

мовск на перевоспитание.

Захар Прилепин
Писатель Олег Дивов пишет:
Факультет журналистики МГУ выпустил двух (в скобках прописью: 

двух) литераторов, снискавших громкую всероссийскую славу. 
Это Дарья Донцова и Дмитрий Быков.
Как-то даже не смешно. Но у них дипломы журфака. 
У журналиста старой школы такой диплом - редкость. На то есть 

причины. 
Я кое-как числился в студентах три года (1985-87 и после армии в 89-

90-м), только под давлением родителей, и уже на втором курсе счи-
тал, что более гнилой вуз невозможно представить. Да, там был Ро-
зенталь. Тот самый. И вообще сильные языковые кафедры. Там была 
грандиозная Кучборская (античка) и великая Татаринова (древнерус-
ская). Наконец, там учились славные ребята. Только они разбегались 
по газетным редакциям уже к концу первого курса. Я - к концу вто-
рого. И ничуть не удивился, узнав, что из «Комсомольской правды» 
в сентябре звонят на журфак и спрашивают: «Извините, а я у вас еще 
учусь?» Со всеми академками и переходами с дневного на вечерку, 
а потом на заочку, такая псевдоучеба могла затянуться лет на десять. 
Мой крестный отец от журналистики Юрий Щекочихин конкурировал 
за первое место с Юмашевым: один продержался на факультете три-
надцать лет, а другой четырнадцать, пока не отчислили. Или пятнад-
цать и шестнадцать, не помню, да и какая разница.

В моего любимого начальника и наставника Кушнерева тыкали паль-
цем: у Сереги есть диплом. Серега говорил, что не хотел расстраивать 
маму. Я тоже не хотел, но сил не хватило заниматься самообманом. 

Почему так? Потому что - один час занятий по специальности в не-
делю. Да, вы прочли верно: один час. Все ясно, да? 

Как я расстался с факультетом - долгая история, но было ключевое 
событие, которое все решило. Мой мастер Цвик, профессор кафедры 
ТВиРВ, отчего-то помнил, как я выгляжу. Мы случайно встретились на 
лестнице, и Цвик сказал: «Я все понимаю. И я всегда поставлю тебе 
зачет. Но давай будем честными. Ты сам должен задать себе вопрос - 
зачем я сюда хожу? Лично мне кажется, ты впустую тратишь время. Ты 
уже нашел себя, ну и зачем тебе все это?»

https://t.me/olegtsarov/3550
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Вот были люди, да? За людей журфак любили. Честно говоря - за 
немногих. И дерьмо там тоже водилось не рядовое, а отборное. 

Я ушел - и правильно сделал. Чего взять с факультета, где кафедра 
партийно-советской печати внезапно стала кафедрой экономической 
журналистики и рекламы. Меня потом туда позвали на каком-то се-
минаре выступить. Будь я понаглее, мог бы там и преподавать в 90-х. 
И даже научить молодежь полезному. В отличие от некоторых. 

В общем, ничего хорошего я от журфака в принципе не ждал. Но за 
последние годы мне несколько раз говорили разные люди, что в сте-
нах на Моховой творится конкретный шабаш. Например, когда студен-
ты просят назвать пример объективных СМИ, профессора на полном 
серьезе рекомендуют им Би-Би-Си и радио «Свобода». 

Это должно было кончиться позором - и кончилось позором. 
Если бы меня спросили, как можно привести журфак в норму, я бы 

ответил: его просто надо закрыть. 
Потому что гнилые люди не самозарождаются из грязного белья, 

нет, они воспитывают смену, взращивают себе подобных, и те зани-
мают их места, и так эта гниль воспроизводится бесконечно.

Идеально было бы ликвидировать журфак в 1991 году, на волне пе-
рестройки. Чтобы не перестроился, если вы понимаете, о чем я.

Но это даже не фантастика... 
Кстати, вспомнил: был же еще один знаменитый на всю Россию че-

ловек с нашим дипломом. Заметьте, как сказал: «с нашим», я ведь не 
отделяю себя от журфака. У меня с ним связано больше, чем хотелось 
бы. 

Ладно, так кто третий? 
Аня Политковская, мир ее праху.

Коробков-Землянский
По-моему, журфаком МГУ должен заняться Следственный комитет 

РФ.
Студенты, нападающие на патриотов, не должны учиться в главном 

государственном вузе страны, а тем более, после окончания учебы, 
работать в российских СМИ.

Русский тарантасъ
Страны G7 осудили проведение референдумов в Донбассе.
В манифестации лидеров G7 были такие пассажи: «никогда не при-

знают эти референдумы, которые выглядят как шаг к российской ан-
нексии», и «никогда не признают предполагаемую аннексию, если она 
произойдет». То есть, наши поборники демократии привычно клали 
на народное волеизъявление, если оно не отвечает их геополитиче-
ским интересам. Лидер внешнеполитического блока Госдумы Леонид 
Слуцкий освежил нашим «судьям» память:

«Не Западу рассуждать о «международном праве» после Югосла-
вии, Ирака, Ливии и других своих кровавых авантюр. Внимательно из-
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учали Устав ООН перед бомбежками Белграда? Почитайте сейчас, най-
дёте право наций на самоопределение».

И объяснил дополнительно, что происходит:
«Русские домой идут. Голосуют, в очереди встают, лишь бы снова 

быть со своей Родиной».

Александр Жучковский
Русские в четырёх регионах идут голосовать за то, чтобы быть в Рос-

сии, жить по-русски. Украинцы стреляют по ним в отместку американ-
скими ракетами. При этом продолжают считать эти регионы украин-
скими и стремятся вернуть над ними контроль – над территориями и 
людьми, которых они расстреливают американским оружием. И не 
видят во всём этом ничего странного. Поразительно, конечно. К тако-
му цинизму и абсурду сложно привыкнуть.

Русский тарантасъ
В Донецке с утра начало работать ПВО, просто без остановки лу-

пит. Все перехватить не смогли, два «Урагана» насыпали из кассет по 
Кировскому району мины-лепестки. Уже есть раненые. Из окна вижу 
прилеты по Буденовскому району, а этого вообще нет ни в каких опе-
ративных сводках. С утра под окнами встал микроавтобус, играл гимн 
России - люди шли на звук и голосовали. Объективно, это даже лиш-
нее, звуковое сопровождение, сегодня, думаю, часам к 15.00 в ДНР 
проголосует процентов 80. С Мариуполем тоже будет все нормально. 
Ждем возвращения в Россию.

Друид
Несмотря на некоторые обстрелы территорий и отдельные провока-

ции, ВСУ и украинские спецслужбы практически не стали препятство-
вать проведению референдумов на освобождённых территориях. Ру-
ководство Украины понимало, что российская сторона была готова к 
такому варианту развития событий и собиралась дать отпор. Поэтому 
уставшие и слабеющие украинцы – не полезли на рожон.

Ну, а в информационном плане это тема отрабатывается стандар-
тно: «мы действуем по плану», «после референдумов Запад введёт 
новые санкции и увеличит поставки вооружения» и т.д. и т.п. Нужно 
признать, что на предмет конструирования идеологем и информаци-
онных атак, украинская сторона при помощи Запада действует разно-
образно и иногда результативно. 

Тем не менее, референдумы – это не информационный, а факти-
ческий результат, который фиксирует волеизъявление жителей осво-
бождённых территорий. А оно будет, очевидно, пророссийским.

Бульба престоловъ
После того, как Запад хором заговорил о применении ядерного ору-

жия со стороны РФ, я теперь не исключаю этот вариант. У Запада всег-
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да были лучшие источники о планах РФ, см. хотя бы войну. Планы РФ 
начать её появились раньше всего именно у Запада. Не удивлюсь, если 
все толковые люди в гос. аппарате РФ, которые хоть отдалённо пони-
мают, что происходит, подрабатывают на Запад и сливают ему сведе-
ния.

Применение ядерного оружия РФ, если оно произойдёт, повторит 
историю мобилизации. Оно будет осуществлено максимально вреди-
тельским способом, как и всё, что делается РФ на этой войне. 

Я писал: «А можно нанести удар одной маломощной тактической 
боеголовкой по пустому полю под Киевом, чтобы продемонстриро-
вать «мы могём» и попытаться принудить Киев к подписанию бумаж-
ки. После чего Запад объявит РФ террористом, фашистом и ядерным 
маньяком, а НАТО введёт войска на Украину.»

Судя по тому, что у Запада быстро появились сведения, РФ и ядер-
ное оружие хочет использовать не в военных целях, а в политических, 
для достижения договорняка, подписания соглашения по Украине. Ру-
ководство РФ вообще с самого начала конфликта ставит не военные и 
не военно-политические, а сугубо политические цели, используя ар-
мию как инструмент. При этом изо всех сил старается избегать нор-
мальных атрибутов войны: уничтожения противника («мы не бьём по 
казармам»), нарушения управления (отсутствие попыток устранить Зе-
ленского, Раду, Генштаб), изоляции района боевых действий (целые 
мосты). Поэтому армия и умывается кровью — идёт договорная вой-
на, точнее, РФ пытается вести договорную войну, но с ней никто не хо-
чет договариваться.

Само то, что Запад рассматривает варианты ответа на удары ТЯО по 
Украине: удары по территории РФ, по российским войскам, флоту, вве-
дение войск на Украину — это настоящая катастрофа. Такого никогда 
не было бы в 2014. Никогда. Тогда Запад считал Украину «задним дво-
риком» России.

Объясняет Readovka
Почему украинская ПВО всё ещё жива и как с ней бороться?
Уже несколько дней не утихают рассуждения в различных теле-

грамм-каналах по поводу того, насколько эффективно подавляется ПВО 
Украины. Причиной тому стала подтверждённая потеря двух фронто-
вых бомбардировщиков Су-34 в районе Купянска.

МИГ
«Приказ военного комиссара Дагестана о приостановлении моби-

лизации» - фейк, направленный на дестабилизацию ситуации в стра-
не.

Логика Маркова
Протесты в Дагестане против мобилизации вовсе не спонтанные, а 

хорошо, и очень тайно  организованы и эти тайные организаторы по-
лучают за это деньги. И презрительно называют реально встревожен-
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ных женщин «мамаши «. И цинично используют этих несчастных жен-
щин. Новый удар эти тайные организаторы якобы стихийных проте-
стов планируют нанести в Карачаево-Черкессии.

Холмогоров
Мобилизационный шок в России - явление вполне естественное. 

Страна пережила 80 лет относительного мира, когда даже  такие се-
рьезные кампании как афганская и две чеченские обходились в ос-
новном внутренними ресурсами Минобороны, без мобилизаций. Ро-
дилось и частично уже умерло два поколения людей, которые в прин-
ципе не слышали слова «мобилизация» кроме как в кино.

При этом идеологически подготовка к мобилизации была полно-
стью провалена, поскольку таковая даже не планировалась. Напротив, 
вся ложная идеология «СВО» базировалась на образе «войны где-то 
там», которая ведется силами профессионалов, которые, конечно, ге-
рои, но герои именно профессии, а не всей нации. А нации предпола-
галось болеть за матч по телевизору. Всё это время пропаганда пыта-
лась создать преувеличенное представление о наших успехах, преу-
меньшенное об угрозе, ложное - о целях войны. И, пуще всего, стара-
лась не допустить никакой «патриотической самодеятельности».

То есть у общества все эти месяцы не было ощущения, что а. мы во-
юем, б. воюем за что-то действительно серьезное, что является вопро-
сом жизни и смерти для каждого как части нации. 

Понятно что при такой идеологической стерильности, при полном 
устранении смыслов, ничего кроме шока, внезапное с точки зрения 
не читающего ежедневно телегу обывателя, объявление мобилиза-
ции вызвать не могло.

И с учетом этой ситуации я бы сказал, что шок очень маленький, 
уровень протеста минимальный, уровень дезертирства - в пределах 
статистической погрешности. 

Однако людям, которые призваны, и их семьям нужно ясное идео-
логическое наполнение и уверенность в правоте нашего дела. Вести 
пропаганду и политработу как они велись все эти месяцы - недопусти-
мо.

По счастью это и невозможно, так как на сегодняшнем этапе появ-
ляется четкий смысл: защита воссоединенных земель. Это ясная мо-
тивация за которую люди будут сражаться.

Если, конечно, эту мотивацию не ослабить пропагандой - утвержде-
ниями, что это «земли Украины, которые мы спасли от национали-
стов», назначениями на руководящие должности всяких Медведчу-
ков и прочим украинствованием, которое будет посылать мобилизо-
ванным ясный сигнал: украинцы воюют за свою землю, а мы за чу-
жую. Внедрение пропагандой такого нарратива, малейшее сомнение 
в том, что мы деремся за свою землю, за свой русский народ равно-
сильно ножу в спину армии. А это уже армия не сотрудников минобо-
роны, а вооруженного народа.

https://t.me/holmogortalks/24970
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Логика Маркова
Путин перешел невидимую для большинства Красную Черту. Полу-

чение российского гражданства Сноуденом это очень важный знак. 
Ведь Путин долго не давал Сноудену гражданство. Почему? Потому 
что знал, как важен Сноуден для разведсообщества США и Британии. 
И не хотел ссорится с ним. А сейчас, дав Сноудену гражданство, Пу-
тин показал, что он готов к полной вражде с разведсообществом США 
и Британии. И не верит в возможность хоть какого то компромисса с 
ним. А именно разведсообщество США и Британии это главные сей-
час. Все. Никаких переговоров с Джеймсом Бондом. Только война с 
ними.

МАРДАН
Для того, чтобы не решать сейчас весь этот головняк с особо цен-

ными айтишниками, 50-летними диабетиками, критически важными 
для страны банковскими работниками и невероятно нужными на ин-
формационном фронте работниками СМИ, достаточно было мобили-
зовать малую часть из 6 миллионов охранников, которые просижива-
ют свои жопы в офисных и торговых центрах, автосалонах, супермар-
кетах и вещевых рынках.

Несколько миллионов здоровых и абсолютно бесполезных для стра-
ны мужиков.

Логика Маркова
Глава Генштаба Британии встретился в военным атташе России. Речь 

наиболее вероятно шла о возможном использовании тактического 
ядерного оружия армией России на Украине. США и Британия счита-
ют, что Россия может это сделать уже в через несколько дней. Или не-
дель. Они считают, что в Москве уже сделали список целей для ТЯО.  
И угрожают России, требуя не использовать ТЯО. В том числе угрожа-
ют ликвидацией всех военных, кто будет причастен к этому.  Вот это 
начальник Генштаба и просил передать военному руководству.

Раньше всех. Ну почти.
Власти США на данном этапе не видят никаких признаков подго-

товки РФ к применению ядерного оружия — пресс-секретарь Белого 
дома Карин Жан-Пьер

Norinturn
Читаю: «Полиция преследует поэтов, читавших стихи у памятника 

Маяковскому».
Потом смотрю запись чтений: «Слава Киевской Руси, Новороссия 

соси». 
Потом читаю афигительные рассказы про изнасилование поэта ган-

телей.
Мне даже неинтересно, видели ли гантелю авторы новости, и как 
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они себе технически представляют изнасилование этим предметом. 
Не говоря о том, откуда они знают о событии.

Но мне искренне интересно, считают ли авторы новости чувака, чи-
тающего куплет с рифмой «Руси-соси» поэтом.

ДШРГ Русич
Петушку гантелью в аршлох запихали
«Я приношу извинения, прошу прощения и каюсь…»
Юные го*норэперы устроили антироссийский мини-концерт в цен-

тре Москвы. 
21-летний Егор Штовба, 26-летний Николай Дейнеко и 31-летний 

Артём Камардин изголялись на тему Донбасса, российских солдат и 
их родственников. Успех прошёл мимо. В отличии от полицейских. 

В качестве признания недюжинного таланта исполнителей, сотруд-
ники дали им возможность ещё раз выступить перед публикой.

Трёх мамкиных чтецов задержали. Им пришлось извиняться, прав-
да, в рифму не получилось. Оценят ли это жалкое зрелище сотрудни-
ки СК - узнаем уже скоро, но памятник  Маяковскому, у которого про-
грессивы устроили своё шоу, говорят, даже немного отвернулся.

МАРДАН
Только так. На коленях и ни как по другому. Извинения должны быть 

искренними и честными. Животным с рождения нужно знать правиль-
ную позу. Тем более что пользоваться языком им не дала природа, 
лучше бы не читали, правда. Русские классики нас такому не учили. 

Стоя́ние на со́бственных коле́нях (стоять на коленях) — поза покор-
ности, смирения, раскаяний за ошибки и содеянные грехи или возмож-
ного наказания применяемая как самостоятельно так и добровольно.

Под лед
Вообще не хотел высказываться насчет омерзительного стендапа 

Камардина и «Маяковских чтений». Но, видимо, придется. История 
получила самое безумное продолжение из возможных.

Тут уже пишут натуральные ужасы про изнасилование гантелей (!!!) 
при задержании и избиение его девушки. Судя по всему, почти все эти 
ужасы - правда. Так что молчать тут просто стыдно. 

Кто такой Камардин? Это маргинальный левацкий поэт, которого до 
вчерашних событий знали 3,5 человека буквально. Вместо того, чтобы 
его за гнилой пиздеж просто наказать по закону (а есть еще опция от-
править на фронт), его зачем-то начали зверски пытать и снимать это 
на камеру. 

А есть например известный рэпер Оксимирон, снимающий клипы 
на миллионную аудиторию о том, как бы охуенно было бы расчленить 
и уничтожить Россию. Снимающий ни где-то в Риге, а буквально в са-
мом сердце Петербурга. И ему за этот гнилой пиздеж ничего не было 
и подозреваю, что не будет.
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Но и это еще не все. Есть, например, азовец Фрост. Известный убий-
ствами пленных, издевательствами над трупами и прочим набором са-
мых жутких военных преступлений из возможных. Обменен на Мед-
ведчука (после обмена уже похвастался убийством раненого русского 
танкиста). 

Вам не кажется, что ваши гантели работают куда-то явно не туда?

Прямое действие Z
Как вы думаете, можно ли заставить нормального человека сочув-

ствовать такой мрази, как недопоэт Артем Камардин, глумливо заяв-
лявший ополченцам Донбасса на вчерашних Маяковских чтениях, что 
он трахал их дочек, и визжавший под аплодисменты либеральной ту-
совки: «Новороссия, соси!»?

Можно, когда в дело вступают родные мусора. Эти герои мало того, 
что откосили на фронта, так еще и проебывают защиту тыла — за один 
день случилось 3 теракта! Но одно они могут: вломиться толпой в квар-
тиру и всласть поизмываться над захваченным врагом. «Воспитатель-
ные процедуры» московского спецназа закончились, как сообщает ад-
вокат Леонид Соловьев, изнасилованием Камардина. Гантелей. 

Уместно было бы зарядить подонку при встрече по жовто-блокит-
ному хлебальнику, как и собирались сделать многие нацболы и опол-
ченцы. Но у ментов свои, извращенные методы. Более того, подобное 
для них давно вошло в привычку. И людям в погонах все равно, кого 
истязать. Сегодня — либералишку с погаными виршами о наших геро-
ях, завтра — самих героев. Кого начальство скажет. 

Ребята с переизбытком агрессии и злобы, вас в окопах, кажется, за-
ждались! А то, как мутузить протестующих, так каждый — ветеран Чеч-
ни, а воевать пенсионеров-сердчеников отправляют.

Платон Беседин
Я человек абсолютно беззлобный. Более того, как правило, чуть ли 

не всем (те, кто знает меня лично, не дадут соврать) сопереживаю-
щий. Подчас даже подонкам, в беду угодившим. 

Но я не могу сопереживать мерзавцу, который орёт следующие стро-
ки (простите за них, но они важны для понимания контекста): «Ведь 
пока ты воевал за Донбасс, я трахал твоих дочек, а трёхгодовалому 
сыну продавал спайсы…»

Это не китч, не эпатаж, не вызов и даже не переход красных линий. 
Это сатанизм в крайней форме и фашистское расчеловечивание. 

И да, с каких пор бездарные дегенераты у нас стали активистами? 
Простите, но я отец двух дочерей и рука моя тянется к гантелям…

Захар Прилепин
Глава Крыма Сергей Аксенов заявил, что после присоединения к РФ 

Донбасса, Херсонской и Запорожской областей Россия будет прово-
дить уже не «специальную военную операцию», а «контртеррористи-
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ческую операцию» на своих территориях.
У нас на Северном Кавказе была именно КТО.
Журналист Сергей Мардан заметил, что КТО руководит, не Минобо-

роны, а ФСБ.
Это да.
Но это если мы на своих территориях? А если мы в Одессе? В Нико-

лаеве?
У нас, кстати, остался лоскуток Харьковской области. Везде будет 

КТО, а там что? Просто ТО? 
(Мрачный юмор).
Но вообще логическая цепочка такая: если эти территории - наши, 

значит Украина на нас напала. А если она на нас напала - какое тут 
КТО?

Тут война. 
Надо у Лаврова спросить.

Раньше всех. Ну почти.
Режим контртеррористической операции (КТО) может потребовать-

ся на территориях новых регионов РФ для противостояния терактам 
со стороны Киева, заявил в интервью ТАСС замглавы комитета Госду-
мы по безопасности Анатолий Выборный. 

«Аналогичный режим был введен на территории Чеченской респу-
блики и был завершен с полным очищением этого субъекта от тер-
рористических бандформирований», - сказал он. Выборный отметил, 
что решение о введении режима КТО принимает руководитель феде-
рального органа исполнительной власти в области обеспечения без-
опасности, в то время как решение о проведении специальной воен-
ной операции принимается президентом РФ.

Readovka
Работа Запорожской АЭС может быть приостановлена в случае про-

ведения «контртеррористической операции» на новых территориях 
РФ после их присоединения

Согласно действующему Федеральному закону «О противодействии 
терроризму» при введении на территории режима проведения «кон-
тртеррористической операции» может быть приостановлена деятель-
ность опасных производств и организаций, в которых используются 
взрывчатые, радиоактивные, химически и биологически опасные ве-
щества. 

 
Холмогоров
Я понял, что на самом деле значит жест с принятием в гражданство 

Сноудена.
Этот жест напрямую увязан с принятием в гражданство четырех ре-

гионов.

https://t.me/bbbreaking/136525
https://t.me/readovkanews/42617
https://t.me/holmogortalks/24981
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«Из России выдачи нет. Мы делаем иностранцев своими граждана-
ми и их защищаем».

Сноуден - самый известный в мире человек, чьей сдачи требуют 
США.

Дать ему российский паспорт - это ясное послание американцам: 
«Никаких сдач не будет».

И то же по республикам: «Никого уже назад американской Украине 
не вернем».

Что-то знаю / Павел Данилин
В философский пароход засовывали русских, чтобы вышвырнуть их 

из новой Советской России.
 Шлях на Верхний Ларс заполонили отнюдь не философы, а трус-

ливые космополиты. Их не выгоняют. Их не преследуют. Они просто 
в первый раз за свою довольно долгую жизнь столкнулись с трудно-
стью. Первой же настоящей трудностью.

И вот, псевдобрутальные мужичонки с небритостью или аккурат-
ными бородками из барбершопа, вымученными в спортзалах фигу-
рами, в модной одежде и с дорогими гаджетами, обгадившиеся при 
первом же звуке горна, суетятся в очередях на выход, паникуя и пред-
лагая взятку, чтобы только бы их пропустили поскорее, «пока не нача-
лось».

 А вслед им играет песня «Дорожная»…

Логика Маркова
Битва за Кавказ. Главная атака против России внутри России в эти 

дни это Кавказ. Пытаются раскрутить массовые протесты против мо-
билизации. 

1. Тг канал Утро Дагестана оказался с админами в Киеве и каким то 
огроменным бюджетом в криптовалюте. Миллиарды буквально.

2. Внезапно активированы десятки тысяч аккаунтов, направленных 
на разжигание протестов против мобилизации именно на Кавказе. Го-
ворят сейчас о 70 тысячах новых аккаунтов. Которые бьют именно по 
общественному мнению а Кавказе.

3. Протесты против мобилизации есть. Очень небольшие. А 99% того, 
что пишут эти украинские каналы про Кавказ - ложь и манипуляция и 
попытка разжечь столкновения.

4. Адекватный человек  воспринимает  эту лавину  как ложь и по-
пытку разжечь гражданскую войну в России.

Холмогоров
Украинцы руками красно-черного шизофреника убили сегодня 11 

русских детей.
Украинцу, словом и делом поддерживавшему убийство этих (и мно-

гих других) детей засунули (якобы - спортсмены утверждают что это 
невозможно) в зад гантелю.

https://t.me/ctotoznayu/2184
https://t.me/logikamarkova/3565
https://t.me/holmogortalks/24987
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По поводу первого факта в ленте дежурные ни к чему не обязыва-
ющие возмущения. По поводу второго - искренний вопль боли и него-
дования.

Причина чисто по человечески понятна.  Дети в далеком Ижевске 
вам никто. А пидор с Маяковки - кто-то. Ситуацию ижевских детей вы 
на себя не примериваете, а ситуацию  пидора с Маяковки восприни-
маете отчасти в личном измерении. 

Я не одобряю пыток и всей этой тюремно гомосексуальной грязи, 
украинскую агентуру считаю нужным просто уничтожать. 

Но я выскажусь не в ногу. Дети в Ижевске для меня не чужие. Их 
школа совсем рядом с улицей Холмогорова (большевик и слава Богу 
не родственник, просто факт). 

Да и на себя примеряю скорее вероятность убийства украинцами 
(довольно высокую). А вот на пидоров с Маяковки у меня эмпатии уже 
нет.  Пусть о них плачут те, кто не будет плакать обо мне. И желатель-
но, чтобы оплакивание происходило в городе Чикменте.

Бульба престоловъ
Стремительно впадающий в маразм Холмогорян уже не может по-

нимать базовые вещи вроде субъекта действия.
К роли жертвы мы привыкли давно. Русских уже лет 30 режут, стре-

ляют, унижают. Детей в Ижевске жалко, не вопрос. Но это сделали не 
мы. Не государство, не русские. И это не что-то новое для нас. Неиз-
бежный спутник многонационалии: Беслан, Норд-Ост..

А вот гантели — это сделали мы, в лице государства. И к роли мяс-
ников, садистов и палачей мы пока не привыкли. И вопрос, насколько 
мы к этой роли должны привыкать в принципе — очень даже дискус-
сионный. 

Понятно, что нам не получится сохранить белые перчатки. Но объём 
насилия с нашей стороны, субъекты и объекты насилия, какого рода 
это насилие — всё это очень важно.

И пока мы не можем убить Зелю, теряем мобиков в лобовых штур-
мах, но даём полиции, ФСИН отыгрываться на каком-то кринж-поэ-
те гантелями — мы превращаемся в слабых, униженных дегенератов, 
которые бьют своих, а чужие не боятся. 

И перехват такой системы насилия многонационалами — вопрос 
времени. И когда гантели возьмут Маги и Ахмеды, армянская крыша 
не поможет, первыми они придут за тобой, Холми.

https://t.me/bulbe_de_trones/2171
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Vладислав Угольный
Если долбоебов не выпихнуть из страны, а наоборот насиловать ган-

телей, эти самые долбоебы возомнят себя эсерами: терять-то нечего, 
отступать нельзя, гиря и так упирается промеж ягодиц.

Долбоебы эти возомнят себя эсерами, достанут где-то пистолетики 
и сву. Подорвать силовиков они не смогут, т.к. это сложно, для этого 
учиться надо. А вот развязать кровавое месиво против инфраструкту-
ры русского гражданского общества Z они могут.

Терять-то, повторюсь, нечего.
Вытесните их из страны. Или ликвидируйте их. Не надо унижать по-

литически активных людей гирей в жопе и хватанием их девушек за 
промежность. Это приведет к потере управления над ситуацией и ра-
дикализации.

ЯнZен
Конечно, гантели в заднице это плохо, неэстетично, неанатомично 

и просто избыточная жестокость. 
Я считаю, что он просто должен был выпасть из окна при задержа-

нии. 
Пытки без цели – плохо. Ликвидация врага – хорошо.
(Не верю в гантели, если что)

Под лед
Вообще я искренне не понимаю, как мы докатились до того, что 

приходится объяснять (!!!), что ебать людей гантелей в жопу - это пло-
хо. Вот буквально.

Холмогоров
Как мы вообще докатились до дискуссий о нормальности пыток, ка-

страций и прочего?
Отвечаю. 
Мы докатились до этого потому что в 2014 году Российская Феде-

рация, обладавшая абсолютным военным превосходством, не реши-
лась покончить с режимом садистов и террористов.

И яд безнаказанности и человеческой деградации начал распол-
заться во все строны. И будет расползаться, пока источник миазмов 
не будет выжжен.

Пока этого не произойдет, мы так и будем вести дискуссии о том 
этично ли  кастрировать кастраторов и пытать садистов. 

Для смягчения нравов нужно устранить причину их ожесточения.

Что-то знаю / Павел Данилин
Артема Камардина, чья жопа, как теперь знает вся страна, без про-

https://t.me/zola_of_renovation/3062
https://t.me/rus_jansen/1780
https://t.me/podled/6802
https://t.me/holmogortalks/24990
https://t.me/ctotoznayu/2194
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блем выдерживает засунутую туда гантелю, осмотрели медики. Ито-
гом осмотра стала рекомендация меньше долбиться в задницу, а глав-
ное, меньше врать. 

 За исключением обычной разработанности заднего прохода от плот-
ских содомитских утех, никаких насильственных повреждений ануса у 
Артема Гомардина не обнаружили.  

 Зато полку конкурентов Саши Грей прибыло.

Ꙃаставный
Стрельба в ижевской школе, самоподжоги, нападения на военко-

маты и прочая клиника суть всё объективные проявления отсутствия у 
государственной системы даже намёков на пропаганду, а шире — от-
сутствия в стране идеологии. Пока у нас нет новых левитанов, военко-
ров в каждом полку, новой «Священной войны», нет тотальной моби-
лизации ВСЕЙ страны, включая пресловутый «шоубизнес» и даже нет 
своего «ципсо» — вся пустота от всего перечисленного автоматиче-
ски заполняется вражеским говном. Которое и промывает мозги на-
шим психопатам. В ином случае, обозначенном в начале сообщения, 
эти душевно мобильные люди шли бы кидаться под украинские тан-
ки, становясь героями.

Дмитрий Медведев
Ещё раз о применении ядерного оружия
Наши враги любят делать высокопарные заявления. Оперировать 

терминами «свобода», «демократия», «миссия». На самом деле это 
всего лишь ритуальный словесный понос. Фонтаны диарейной де-
магогии вкупе со злобной каркающей риторикой стали давно прове-
ренным оружием англосаксонского мира, которым они заливают всё 
остальное человечество в попытках отстоять свою исключительность 
и право рулить миром.

Тема последних дней – российская ядерная угроза. 
Байден и Трасс, разные вторичные блинкины и салливаны, брызгая 

атлантической слюной, требуют от России убрать руку со своей «ядер-
ной кнопки». Все вместе беспрестанно грозят нам «ужасающими» по-
следствиями, если Россия применит ядерное оружие. А молодая умом 
лондонская тётя и вовсе готова сразу начать с нашей страной обмен 
ядерными ударами. 

Приходится напомнить ещё раз – для тех тугоухих, кто слышит толь-
ко себя. Россия вправе применить ядерное оружие, если это будет не-
обходимо. В заранее определённых случаях. В строгом соответствии 
с Основами государственной политики в области ядерного сдержива-
ния. Если на нас или наших союзников будет совершено нападение с 
использованием подобного вида вооружений. Или если при агрессии 
с использованием обычного оружия возникнет угроза самому суще-
ствованию нашего государства. Об этом недавно прямо сказал Прези-
дент России. 

Кроме того, мы сделаем всё, чтобы не допустить появления ядер-

https://t.me/zastavnyii/1646
https://t.me/medvedev_telegram/181
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ного оружия у враждебных к нам соседей. Например, у нацистской 
Украины, которая прямо управляется сегодня странами НАТО. 

На разум и политическую волю киевского режима рассчитывать бес-
смысленно. А вот на здравый смысл и чувство самосохранения потвор-
ствующих им вражеских стран хрупкая надежда ещё остаётся. Они по-
нимают: если угроза России превысит установленный предел опасно-
сти, нам придётся ответить. 

Ни у кого не спрашивая разрешения, без долгих консультаций. И это 
точно не блеф.

Вопрос в другом. Представим себе, что Россия вынуждена приме-
нить самое грозное оружие против украинского режима, совершив-
шего масштабный акт агрессии, который опасен для самого существо-
вания нашего государства. Полагаю, что НАТО не станет прямо вмеши-
ваться в конфликт и при таком раскладе. Ведь безопасность Вашинг-
тона, Лондона, Брюсселя для Североатлантического альянса гораздо 
важнее, чем судьба никому не нужной погибающей Украины, пусть 
даже обильно снабжаемой разным оружием. Поставка современных 
вооружений – просто бизнес для западных стран, правда, густо заме-
шанный на ненависти к нам. Не более. Погибать в ядерном апокалип-
сисе заокеанские и европейские демагоги не собираются. А потому – 
проглотят использование любого оружия в текущем конфликте. Как-
то так…

Хорошо бы, чтобы этот печальный вывод хоть частично осознали 
власти в Киеве. Увы, это почти нереально. Они находятся в постоян-
ном военном угаре с недолгими паузами на причудливые наркотиче-
ские сны.

Чеснаков
Референдумы состоялись. Обсуждение технических и юридических 

особенностей их проведения уже бессмысленно. Легитимность ре-
зультатов в России и в самих территориях будет признана без особых 
проблем. Признания за пределами не предполагались изначально. 

Логика дальнейших действий неумолима. В ближайшее время бу-
дут объявлены официальные решения и запущены процедуры в рам-
ках реализации федерального конституционного закона «О порядке 
принятия в Российскую Федерацию и образования в ее составе ново-
го субъекта РФ».

Юрий Баранчик
Как показывают первые подсчёты итогов голосования в ЛНР, ДНР, 

Запорожской и Херсонской областях, за вхождение в состав России 
выступают 97-98% проголосовавших. Очередной прогноз от 20 сен-
тября подтвердился. Донбасский консенсус есть. Как бы кто этому не 
противился. И кадры ухода новых мобилизованных колонн под музы-
ку времён Великой Отечественной это подтверждают - война СВО ста-
новится воистину народной, война становится Отечественной.

https://t.me/Chesnakov/4552
https://t.me/barantchik/6404
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Александр Жучковский
Времена нынче тяжёлые, впереди неизвестность, возможно долгие 

годы войны. Но настроение праздничное сегодня. Конечно, как я ра-
нее писал, наши референдумы – формальность. Но, поставив сегодня 
под «салют» ПВО галочку в бюллетене, через этот символический жест 
я особенно остро почувствовал смысл происходящего, сердце напол-
нилось радостью. Я приехал сюда в мае 2014-го, ожидая возвраще-
ния Донбасса в Россию со дня на день. Неделя за неделей, месяц за 
месяцем, год за годом – так и прошли эти восемь лет и четыре меся-
ца в ожиданиях, сомнениях, тревогах, надеждах. Даже после 24 фев-
раля всё было не очевидно. А сейчас – свершившийся факт. Праздно-
вать «по полной» будем, когда возвращение Донбасса в Россию про-
возгласит сама Россия – осталось совсем чуть-чуть. А как отпразднуем 
– с новыми силами пойдём дальше. Битва за Донбасс продолжается.

Русский тарантасъ
Референдум уже избавил нас от главной иллюзии. Ни одно госу-

дарство входящее в ОДКБ не поддержало выбор Донбасса, Херсона, 
Запорожья.  То есть, не разделило интересы России даже не смотря 
на финансовую помощь, списанные кредиты, режим экономических 
преференций, гарантии военной защиты и т.д.

 Нет у России друзей, какие бы соглашения она не подписывала. 
Как бы не кормила и не умасливала уважаемых партнеров по общему 
историческому пути. Мы одни на льдине, ломом подпоясаные. Чем 
быстрее мы это осознаем, тем будет лучше и проще. Впереди пере-
ход к ультра-прагматичной политике на постсоветском пространстве, 
в англо-саксонской стилистике. Других вариантов нет. Начнут, скорее 
всего с гастеров, которых к нам отправляют на кормление. Это  поли-
тический инструмент, способный переформатировать любой режим в 
нечто, полностью соблюдающее волю Москвы и интересы России. Ну 
не понимают люди, что добро, это не признак слабости. Менталитет у 
них такой, через что и претерпевают.

Ꙃаставный
Судя по количеству резервистов и по примерным направлениям, 

куда их отправляют, через месяц линию фронта ждут существенные 
изменения. На Донецком направлении, правда, может и раньше. Со-
бирается несколько ударных кулаков, и какой ударит первым — то бу-
дет секрет.  

Кстати, одним из ключевых факторов успешного прорыва укреплён-
ной линии обороны противника мог бы стать тяо-фактор. В первую 
очередь, именно для этого и создавалось тактическое ядерное ору-
жие — ввиду своей внезапности и мощности, противник не успевает 
в короткие сроки заделать брешь в обороне, да и подготовиться тоже, 
ведь это не многодневная артиллерийская подготовка. К слову, такти-
ческие ядерные удары по украинской линии обороны абсолютно впи-
сываются в российскую ядерную доктрину. Мы имеем право оборо-
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нять нашу землю (в т. ч. освобождённые территории) любыми сред-
ствами. 

Последний абзац есть исключительно моё рассуждение, тише, тише.

Холмогоров
России сейчас нужен даже не столько бесогон, сколько глистогон.
Общим знаменателем антимобилизационной пропаганды стано-

вится идеология глиста-паразита:
«Я хотел жить в России спокойно, пользоваться ею в свое удоволь-

ствие, кушать её всласть. Но создавать её, сражаться за неё - я все-
го этого не хочу. Этим пусть занимаются добровольцы-дураки. Я хочу 
быть чисто рантье, причем рантье попукивающим в адрес предков, 
что маленькое и недостаточно вкусное оставили наследство».

Эта публика не хочет понимать, что чтобы пользоваться Родиной - 
нужно создать Родину. Чтобы продавать газ нужно было завоевать те 
области, где он лежит. Чтобы съездить в Питер потусить на Рубинштей-
на, нужно было отвоевать Ингерманландию, а затем построить там на 
костях этот Питер, а потом отстоять его в блокаду.

И каждое созидающее страну действие наталкивалось на сопротив-
ление этих рантье, которые хотели «просто жить». И чтобы умная на-
ция завоевала весьма глупую-с.

Я тоже хочу жить.
Но я хочу жить в Великой России, в которой еще много чего останет-

ся на жить моим потомкам после того, что возьму я.
А вот жить с глистами я не хочу. Нужен глистогон.

Бульба престоловъ
Северный поток, символ путинского предательства, рухнул
Десятки лет новиопских планов, строек и заискивания перед Евро-

пой обращены в прах за секунды
Повреждение газопроводов СП-1 и СП-2 это, наверное, лучшая для 

русских новость за последние много лет.
Газовые и нефтяные поставки Европе — это бич всей политики РФ 

на постсоветском пространстве и причина как минимум этой войны. 
Новороссию слили во многом ради завершения СП-2. Присоединение 
РБ слили из-за грязной нефти. Националистов и царьков республик 
всегда кормили ради транзита, для поддержки этих схем придумали 
никчёмный ЕАЭС.

И теперь мафиози Запада с брезгливостью посмотрели на крысу (ру-
ководство РФ), сдавшую своих людей ради трубы, и решили, что это 
слишком даже для них, и брать у крысы товар не следует. 

Да, вам будут говорить про козни США против ЕС, но факт остаётся 
фактом — это больнейший удар по кошельку и личному проекту но-
виопов. Нефтегазовые проекты Кремля не принесли русским ничего, 
кроме Хасавюртов, Минсков, Стамбулов — боли и страданий.

Да, это не сделает Администрацию Путина и ту, которая её заменит, 
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русской. Будет ещё больше репрессий в отношении русских, мобили-
заций на мясо, завоза мигрантов, расширения автономии нацреспу-
блик и повышения роли исламистов в стране.

<...>
Тут уже не просто Иуда, усовестившись и бросив сребреники, идёт 

давиться. Тут сами первосвященники, которым он выдал Христа, от 
брезгливости забрали свои монеты и тащат предателя в петлю.

Пора платить за Минск и Стамбул, ублюдки.
Ещё бы газопроводы через Украину взорвать.

Объясняет Readovka
Таинственные взрывы на обеих нитках газопровода Северный По-

ток могут положить конец «зависимости» Европы от российского газа. 
Но будет ли Европа этому рада?

АДЕКВАТ Z
Мы пока не знаем, кто конкретно и как конкретно нанес трем из че-

тырех веток СП-1 и СП-2 «беспрецедентные разрушения», время устра-
нения которых до сих пор невозможно даже оценить. Зато две другие 
вещи знаем очень хорошо.

Что кому-то (и кому только? весь теряюсь в догадках) жизненно важ-
но исключить даже в теории сценарий капитуляции европ, предпола-
гающий старт прокачки нашего газа через Балтику. Важно настолько, 
что не стали даже пытаться вникнуть, не похожи ли соответствующие 
действия на акт войны. Исключить сценарий с первой попытки при 
этом не получилось - одна ветка СП-2, насколько можно судить, уце-
лела.

И что в эту игру, не нами начатую, можно играть вдвоем. Касается 
далеко не одних трубопроводов и далеко не одной Балтики. Терми-
налов СПГ, если вдуматься, касается не меньше, чем подводных кабе-
лей.

КУСАЧ
Предполагаемая диверсия сразу на 3 нитках «Северного потока» 

заставляет вспомнить о взрыве 8 июня на газовом терминале Freeport 
LNG в США. Какая-то загадочная череда случайностей. Вероятно, га-
зовая война между Россией и США уже давно не такая холодная. Но о 
ней не говорят, а кто много знает – падает с высокого этажа, зарубает 
себя топором (у нас) или разбивается в авиакатастрофе, погибает от 
последствий ковида/прививки (у них).

Книга Носовича
Если аварии на газопроводе Северный поток - это диверсии, то ка-

кой может быть цель этих диверсий? Остановить поставки российско-
го газа в Европу? Основная их часть обеспечивается через ГТС Украи-
ны. Сделать ГТС Украины безальтереативным для России и Евросою-
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за каналом поставки российского газа? Уже вернее. Но в таком случае 
цель - продлить агонию Украины, подтвердив её важность и заставив 
европейцев активнее заниматься её проблемами и меньше жаловать-
ся на усталость от Украины. 

Спекуляциями на тему, кому в таком случае было выгодно выве-
сти из строя СП, заниматься не буду. Возможны разные ответы, и пра-
вильный из них лежит в плоскости оперативных данных, а не полити-
ческого анализа. Интересно другое. Неужели кто-то всерьез думает, 
что Россия не при каких условиях не откажется от украинской ГТС и не 
отключит весь газ европейцам в условиях, когда Евросоюз с февраля 
объявил ей «тотальную экономическую войну» и задался целью унич-
тожить страну санкциями? Да, Россия тоже понесет убытки от одно-
моментного прекращения импорта газа на запад. Но её потери и бо-
левой шок будут несравнимы с потерями и болевым шоком Евросою-
за, а в логике полномасштабной гибридной войны, раз уж её против 
РФ развязали, последняя стратегически даже выиграет. 

Так что СП - это диверсия преимущественно против ЕС и исключи-
тельно против Европы, если говорить о Европе как о континенте, гео-
графически. Вот и вспоминайте, кого десятилетиями бесила идея тож-
дества политической Европы с географической

Логика Маркова
2 месяца Германия и вся Европа поддерживают ядерный терроризм 

киевского режима. А теперь киевский режим устроил теракты на га-
зопроводе Севреный поток, который качает газ в Германию и Европу. 
И европейцы опять поддержат и этот теракт. Вот правильно говорят, 
если Бог хочет кого то наказать, он лишает его разума. Бог лишил ли-
деров Европы разума.

Дмитрий Конаныхин
Подрывом веток газопровода Северный поток 1 и 2 американцы 

фиксируют Германию и отвечают на референдум в освобождённой ча-
сти Новороссии. 

Европейским чиновникам ответить нечего: они полностью заменя-
емы, коррумпированы и на крючке компромата — от карлика Шольца 
до говорящей... головы Фондерляйнихи.

Америка продолжает вкусно и с хрустом каннибалить Европу, по-
троша финансовые кубышки Старого света. Зомби-Украину не жалко: 
чем больше погибнет русских в русской гражданской войне, тем луч-
ше. Прибалтов за людей никто не считает, это статистическая погреш-
ность и плацдарм для испытаний Хаймарсов. Следующим Рейхом по-
спешно делают гиену Европы: поляков накачивают оружием по ноз-
дри, нацизмом их обеспечат, и мобилизационный потенциал там бу-
дет из остатков беглых украинцев и, собственно, поляков, которых ни 
французам, ни англосаксам никогда не было жалко, что бы полякам 
ни снилось.

Вот так начинаются тридцатилетние войны.
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Повторюсь. После Мюнхенской речи 2007 года главному канниба-
лу планеты было весело: поэтому Грузия-2008. Не получилось? Болот-
ная революция в Москве со всеми навальными и прилепиными. Не 
получилось? Ультиматум-2012 с запретом Путину ходить на выборы. 
Нате вам Майдан-2013. Не получилось? Умоетесь кровью на Донбас-
се. Не получилось? Нате вам... И тут в последний раз взбрыкнули ста-
рые деньги США. Трамп. Саботаж. Брекзит. Не получилось? Шантаж 
2018. Мультики Путина 2018. Не получилось? Срочно кровавого клоу-
на в президенты бывшей УССР. Украину, как чумную свинью, поджечь 
у ворот России.

Параллельно и срочно во власть тащат фондерляйних, шольцев и 
прочую прислугу Каннибала.

Пир Каннибала во время европейской чумы... Что ж... Переживём и 
это.

Бульба престоловъ
Куколды ебаные, подрывом СП американцы не «фиксируют Герма-

нию», а уничтожили имущество и энергетическую инфраструктуру РФ 
на сотни миллиардов долларов. Уничтожили инвестиции, бизнес-пла-
ны, энергетическую стратегию. РФ обоссали, фактически совершили в 
её отношении акт войны. А вы все про Германию, как пострадает Ев-
ропа. Скоро будут взрывать российские посольства, миссии, убивать 
российских граждан, а затем всё это на территории РФ.

Какая Германия, новиопины? Какая Европа? Какой карлик Шольц и 
фон дер Ляйен? Это они вложили в этот проект столько денег и усилий? 
Вы про другого карлика, который молчит в уголочке, ничего сказать не 
хотите? Который не только не сделал заявление по насильственному 
концу своего крупнейшего энергетического проекта (который по сро-
кам возведения сравним с самой путинской эпохой), но и перенёс за-
седания Совфеда по новым территориям?

Пиздец. РФ просто спустили на лицо, а они за лицо Германии пере-
живают. Грузиноеврей и хохол.

А «Прибалтику за людей не считают, это плацдарм для испытания 
HIMARS». Что?! Это на прибалтах испытывают эту систему? Они от неё 
гибнут? Их штабы, офицеры и склады взлетают на воздух? Что вы блядь 
там несёте, фонарные несменяемые? Вы вообще из какой страны, жи-
вотные? Вы на этой планете живёте?

Далее вообще какая-то хронология, что политика США по сдержи-
ванию и нанесению РФ поражений терпит неудачи. Я один за войной 
то ли 7 месяцев, то ли 8 лет наблюдаю?! Не получилось, ага. Тупые 
пендосы. Взорвали газопровод, неудачники. «Кровавого клоуна» по-
ставили, тоже офигеть какая неудача, то-то ВС РФ взяли 27 числа Киев.

Эту новиопскую медийку нужно зачищать не меньше, чем тувин-
ский цирк.

Логика Маркова
Британские спецслужбы взорвали газопровод из России в Герма-
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нию и Европу. Сейчас эта версия, а не киевская выходит на первый 
план.  Говорят, там такая фактура.

1. 23 августа военный НИИ Пентагона продал два манипулятора на 
глубинах до 150 метров британским спецслужбам. 

2. Аквалангисты британского флота 3 дня работали в районе Бор-
нхольмской впадины, где Северный поток проходит мимо Дании.

3. Два аквалангиста в Британии сегодня будут награждены за вы-
полнение некоего особо сложного задания в чужих водах.

4. Все это открытые источники.
5. Сам я это не проверял. Пусть другие проверяют. 
6. Версия, что теракт против Германии и против России  совершили 

британские спецслужбы, политически так же очень достоверна, как и 
версия, что теракт совершен украинскими спецслужбами.

Vоенкор Котенок Z
Не удивлюсь, если сейчас раздадутся прямые обвинения России во 

взрыве газопровода в датских территориальных водах. Не исключаю, 
что подобные обвинения уже появились. Это иезуитская тактика, при-
сущая англосаксам. Можно делать что угодно - виновата все равно бу-
дет Россия.

Никакие доводы, что Россия никогда не будет подрывать углеводо-
родные коммуникации, через которые она зарабатывает деньги и на-
полняет бюджет, снабжая Запад дешевым сырьем, действовать уже 
не будут.

Россия объявлена врагом, и на нее будут списывать абсолютно все.

Юрий Баранчик
Вполне годная версия: диверсия на трёх ветках Северных потоков 

являются ответкой за предоставление гражданства Сноудену. 
В этом случае, тем более, заинтересант очевиден. Но ещё раз по-

вторю - это и нам развязывает руки, т.к. рядом с территорией России 
проходит достаточное количество труб. В частности, в ту же Грузию из 
Азербайджана. Что же касается нефтяных поставок, то тут ситуация 
ещё проще - не надо гоняться за танкерами. Достаточно взять на при-
цел прибрежные НПЗ, нефтяные или СПГ-терминалы. Тот же СПГ-тер-
минал Независимость, которые снабжает прибалтов привозным га-
зом. И все. Дров на всех не хватит.

Коты и кошка Крамника
Я правильно вижу, что бывший глава Минобороны, МИД и маршал 

сейма Польши, не будучи ни в плену ни под иным принуждением бла-
годарит США за подрыв газопроводов?

Ок, спасибо.
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Раньше всех. Ну почти.
Официальный представитель МИД РФ Мария Захарова задаёт во-

прос: 
«Польский депутат Европарламента, бывший министр иностранных 

дел Радек Сикорский в «Твиттере» поблагодарил США за сегодняш-
нюю аварию на российских газопроводах. Это официальное заявле-
ние о теракте?»

Старовойтов о политике
Референдумы запустили новый виток западных санкций, которые 

теперь не экономические, а террористические.

Джига на могиле |Z
Рыхлая РФ может устроить диверсию на СП1 и СП2 только в парал-

лельной реальности. А вот со стороны наших западных партнеров это 
вполне логичный шаг. Тем более в преддверии возможного объяв-
ления Украине войны, после которого транзит через нее российских 
углеводородов был бы наконец-то прекращен. 

Теперь РФ снова останется в полупозиции, войну не объявит, мак-
симум КТО, и транзит не прекратит — поставлять газ как-то ведь нуж-
но, правда?

А то и вовсе сольет всё что можно слить и предаст того, кого можно 
предать.

РИА Новости
Совфед не будет проводить внеочередных заседаний для принятия 

законов о вхождении в состав России новых субъектов, следующее по 
графику пройдет 4 октября, сказал РИА Новости сенатор Клишас

РИА Новости
Матвиенко сообщила, что не видит необходимости в проведении 

внепланового заседания Совфеда в связи с референдумами.
По ее словам, сенаторы готовы поддержать итоги референдумов и 

могут рассмотреть вопрос на плановом заседании 4 октября.

Бульба престоловъ
Пошла централизованная «Галя Валя, отмена» в исполнении Адми-

нистрации Путина. Поверьте, это не просто так. За этими заявления-
ми громоотводов из Совфеда стоят огромные шестерёнки сливов, до-
говорняков, кулуарных каналов связи Администрации Путина. Как я и 
говорил, РФ не способна воспроизводить ничего, кроме Хасавюрта — 
позорной капитуляции перед русорезами в последний момент.

Посты со старым расписанием во всяких АП-шных помойках ещё 
есть, но они были поставлены на таймер за сутки. Не исключено, что 
их придётся удалять.
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А ведь всё так хорошо (нет) начиналось, но новиопам - барыгам рус-
ским газом вдруг кто-то насрал в штаны, и они срочно дают заднюю. 
Возвращение в родную гавань откладывается, если не отменяется.

Бульба престоловъ
Это, наверное, самое эпичное унижение Новиопии в истории. Приг-

нали корабли, подорвали трубу и свалили. От РФ реакции ноль, кроме 
отмены вхождения территорий в состав, конечно. Никаких угроз, ни-
каких попыток потопить или вытеснить корабли, приведения ядерных 
сил в готовность, ничего. 

Пришли, увидели, победили. Во время Холодной войны атаки на тру-
бопровод были поводом для эскалации, вплоть до ядерной, поэтому 
их никто не трогал. Но РФ не боится никто. РФ это государство-червь. 
И в этом огромное достижение как Минских соглашений и Стамбула, 
так и конвенциальной немощности тувинского цирка. 

А ядерными игрушками можно только защищаться, да и то, когда 
ты практически уже проиграл. 

Нужно было Арматы и ударные БПЛА развивать, а не Сарматы и Бу-
ревестники.

Западники, конечно, гении в плане нанесения критических ударов. 
Парой HIMARS переломили хребет армии Тувы, теперь вот одним уда-
ром поставили РесФед на колени и обнулили её многолетние труды по 
созданию инфраструктуры для обслуживания столь обожаемой Ста-
рой™ Европы.

Англосаксы — 1488, Новиопия — 0

Логика Маркова
Самый известный открытый гей России певец Борис Моисеев умер. 

68 лет. Совсем молодой. 
Борис Моисеев смело первым делал каминг аут, когда ещё на Запа-

де и слова этого не придумали и боялись западные геи открыто при-
знаваться, что они геи. А Моисеев наш первый открытый российский 
гей, был очень смелый. И вот сейчас, когда геи приходят к власти в 
мире, этот отважный революционер уходит в вечность.

Байки из Спасской Башни
«С нами приходит мирная жизнь. Совсем скоро Запорожская об-

ласть станет Россией. Следующий шаг - экономическая интеграция, 
социальная, хозяйственная. Пройдёт совсем немного времени и все 
наши регионы, которые сейчас оказывают шефскую помощь, будут ак-
тивно участвовать в этом процессе. Не успеем заметить, как здесь все 
расцветет. Дома и стены помогают».

Андрей Турчак, секретарь генсовета «Единой России»

Логика Маркова
После присоединения к России 4х бывших областей Украины будет 
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создан новый федеральный округ, вместе с Крымом. Крымский. Его 
возглавит Дмитрий Рогозин. Это наиболее вероятно. Также есть веро-
ятность, что этот новый округ могут возглавить. 

1. Сергей Аксёнов 
2. Дмитрий Козак. 
3. Михаил Бабич.
4. Олег Царёв. 
5. Николай Азаров. 
6. Виктор Медведчук? Нет.

Олег Царёв
Спасибо, Сергей. Нет. Этого не будет.

Логика Маркова
Конечно, новый федеральный округ надо назвать не Крымский и 

не Донбасский, а Новороссия. Это историческое название этих регио-
нов. И это ясная заявка, что в будущем к этому округу присоединятся 
Одесса, Николаев, Днепр. Все это тоже Новороссия. Смелее надо. Же-
стче и смелее.

Бульба престоловъ
Песков заявил, что не может подтвердить информацию об обраще-

нии Путина к Федеральному собранию 30 сентября. Послание может 
быть перенесено снова на поздний срок.

ВСЁ. Какая, словами Калантаряна, Лаосская область? Какой Бомбей, 
Домбас или ещё что-то там? Какое принятие в состав? ТРУБА. Труба, 
родненькая, под угрозой.

Холмогоров
Еще одна ложь заукраинцев, что Кремль, якобы, еще не принял 

окончательного решения по референдумам. Конечно окончательное 
решение принято было в момент их назначения. Никаких изменений 
курса дальше уже по этому вопросу быть не может в принципе. И те, 
кто внушает обратное, занимаются злонамеренным обманом. Россий-
ская государственная машина очень тяжеловесная, ею невозможно 
управлять как легким дроном - вжух туда, вжух сюда.

В Кремле все отлично понимают, что после назначения и проведе-
ния референдумов проигнорировать их можно только с тем же эф-
фектом, с каким можно заглушить двигатели самолета после отрыва 
от ВПП. Все просто расшибутся.

То есть тут все настолько понятно и очевидно, что даже не знаю за-
чем я это объясняю.

Русский Доллар
Газпром в официальном заявлении угрожает «Нафтогазу Украины» 
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запретом всех сделок и расчетов с ним, если НАК не прекратит попыт-
ки добиваться рассмотрения спора по оплате транзита в международ-
ном арбитраже.

Начался обратный отсчет остановки газового транзита через Украи-
ну. 

Дальше, видимо, официальное начало войны.

МАРДАН
США не возражают против того, чтобы Украина применяла оружие 

Запада против регионов, которые могут войти в состав РФ после «ре-
ферендумов».

Об этом заявил госсекретарь США Энтони Блинкен на брифинге.
Синхронно с заявлением Газпрома. Значит - точно война.

Сладков+
СВО. АМЕРИКАНСКИЕ «ХАМЕРСЫ» БУДУТ БИТЬ НА 300 КИЛОМЕ-

ТРОВ? 
ФОРМАТ МЕНЯЕТСЯ ПО ИНИЦИАТИВЕ США? 
Украина (Америка) не признаёт освобожденные территории, как 

российские. Значит они, по логике США, могут быть обстреляны «Ха-
мерсами» (ранен Украина дала слово, что по территории России эти 
РСЗО применяться не будут. 

Логика Маркова
На Украине создана рабочая группа по срочной разработке «гряз-

ной атомной бомбы» с целью ударить этой грязной атомной бомбой 
по России. Решение это секретное. Об этом пишут в порядке слива тг 
каналы. 

А теперь скажу как эксперт. Такая группа давно создана и работает 
там. И грязная атомная бомба у них уже есть. Сейчас им разрешили 
американцы об этом сказать.

Kadyrov_95
Настрой у воинов самый запредельный. С лезгинкой у самолётов 

они отправляются в путь. Бойцы решительно настроены зачистить зем-
лю Донбасса от украинских бандитов и восстановить торжество спра-
ведливости, возвысив слово Аллаха.

DELYAGIN’s special
Боюсь, мало кто понимает сейчас, что мобилизация людей без мо-

билизации экономики и госуправления в конечном счёте есть моби-
лизация людей на смену общественного строя.

Раньше всех. Ну почти.
Казахстан будет выдавать России разыскиваемых за уклонение от 
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мобилизации граждан в случае объявления их в розыск, заявил ми-
нистр внутренних дел Казахстана Марат Ахметжанов.

РИА Новости
В Челябинской области скопление желающих выехать в Казахстан, 

но никаких ограничений по выезду нет, все проходят в порядке оче-
реди и пересекают границу, сообщили РИА Новости в пограничном 
управлении ФСБ по региону.

В то же время в правительстве региона сказали нам, что у погранич-
ников есть списки тех, кто подлежит призыву - и если человек из спи-
ска прибывает на границу, его задерживают до прибытия сотрудника 
близлежащего военкомата, который вручит повестку, независимо от 
того, из какого он города.

МАРДАН
Пеший переход через границу с Грузией разрешили на КПП «Верх-

ний ларс» в Северной Осетии, в ближайшее время там развернут мо-
бильный пункт военкомата — МВД

Здравствуйте. Добро пожаловать в Вооруженные Силы Российской 
Федерации!

Политджойстик/Politjoystic
Мобильные военкоматы разворачиваются в точках погранперехо-

дов. 
…
То есть, бежать уже поздно. Тебя могут не призвать по месту прожи-

вания - вероятность низкая, а при попытке перейти границу - вероят-
ность возрастает до 100%.

МАРДАН
«Министерство обороны России разработало поправки, которыми 

предлагается разрешить использовать для миротворческих миссий 
все категории военнослужащих с условием специальной подготовки» 
- сообщает РБК

Вопросы по не служившим и не имеющим боевого опыта наконец 
сняты. Мобилизуют всех, кого можно и отправят не на Дальний Вос-
ток, а на Западный фронт.

Почему это нельзя было сделать сразу - я не знаю.

Андрей Медведев
Мне написал подписчик, что его родственник прибыл в часть, где 

офицер сообщил мобилизованным, что им придётся купить кое-что 
для себя. И дал целый перечень по медицине, снаряжению и проче-
му.

Подписчик в письме, конечно же возмущался. Что объяснимо. Но 
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я хочу сказать огромное спасибо этому офицеру, который не стал со-
чинять байки в стиле «на месте вам всем обеспечат», а честно сказал 
мужикам, чем им надо себя укомплектовать. Да, правы будут те, кто 
воскликнет «а почему этого нет на складах!?». Это отдельный вопрос, 
хотя и не менее важный. Отвечать на него компетентным лицам ког-
да-то безусловно  придётся. 

Однако, налицо поступок. Офицер понимая все сложности, обозна-
чил мобилизованным перечень закупок, которые могут спасти им в 
будущем жизнь и здоровье. Большой молодец этот офицер! Писал, и 
буду повторять  - наша сила и залог победы только и исключительно  
в правде. У нас нет возможности обманывать самих себя. Это тупик и 
потеря всего. Только правдой и полным осознанием реалий мы мо-
жем руководствоваться, чтобы идти вперёд. 

Неофициальный Безсонов «Z»
Каждый из вас должен запомнить, что вы идёте на войну не за Дон-

басс, не за Украину, а за Россию и свои дома, свои семьи. Не мы на-
чинали эту войну, но нам её заканчивать. Донбасс стал щитом России. 
Вы идёте на войну вдали от своего дома, чтобы война не пришла в 
ваш дом. В отличии от жителей Донбасса и Юго-Востока Украины у вас 
выпала возможность остановить врага, не дав ему возможность при-
йти к вашим домам, зайти в ваши города. Только от вас зависит, что 
будет дальше. Нельзя трусость некоторых сбежавших от войны назы-
вать осторожностью, чтобы не пришлось рабство наших детей назы-
вать разумностью.

Олег Царёв
О целях и задачах США в украинском конфликте
После позорного выхода из Афганистана и разразившегося кризи-

са экономики для Соединённых Штатов победа России в СВО — это 
геополитическая катастрофа. Поражение Украины будет означать по-
ражение США. А это — утрата лидерства США на мировой арене, пре-
дательство союзников, потеря контроля над многими мировыми про-
цессами и ещё много других неприятных последствий. 

Военным конфликтом в Украине США одновременно решает не-
сколько задач. 

Первая и ключевая задача США — максимальное истребление рус-
ского населения, уничтожение запасов советского оружия, дестабили-
зация и экономики и внутриполитической ситуации. При этом задача 
максимум — распад России и получение контроля над российскими 
природными ресурсами. 

Вторая задача — удар по Европейскому Союзу, который начинал кон-
курировать с США. Цель — разрушить экономику ЕС и добиться бегства 
капиталов и перевода производств в США. Третья задача, не удивляй-
тесь, удар по экономике Китая. Европа —крупнейший импортёр для 
Китая. Уменьшение или потеря такого рынка как Европа больно уда-
рит по Китаю. Длящийся вооруженный конфликт на Украине не выго-
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ден Китаю. Возможно, информация об этом была доведена Китаем 
до России, и поэтому после саммита ШОС Россия резко начала форси-
ровать события. 

США сейчас не выгодно быстрое окончание конфликта, даже если 
бы он завершился победой Украины. Война ещё не решила для аме-
риканцев все поставленные задачи. Поставками оружия и финансо-
вой помощью США  регулирует скорость конфликта. 

Одновременно для США очень важно, чтобы Россия двигалась стро-
го по насечённому сценарию к истощению и разрешению, не выходя 
за флажки. Для этого надо все время поддерживать иллюзию, что в 
ближайшее время могут быть подписаны мирные соглашения с Украи-
ной, и война прекратится. А для того, чтобы сохранялась возможность 
для диалога с Украиной, Россия не должна наносить удары по транс-
портной и энергетической инфраструктуре Украины, по Киеву, по ру-
ководителям Украины. 

Пока задача по развалу европейской экономики не будет выполне-
на, США не даст конфликту завершиться. У нас есть ещё как минимум 
эта зима, а может быть и больше, для того, чтобы попытаться разру-
шить навязанный нам сценарий.

Проведение мобилизации и референдумов — это попытка вырвать-
ся за флажки. Одних этих решений, конечно, явно не достаточно, но на-
чало вдохновляет. Сломать навязанный нам сценарий —задача очень 
непростая. Слишком много ошибок было допущено ранее. Хороших, 
простых и красивых решений не просматривается. 

Но и задача которую поставила перед собой США по одновремен-
ному удару по России, Европе и Китаю — очень сложная и нетриви-
альная, при выполнении которой мирового гегемона может подсте-
регать много неожиданностей и сюрпризов.

Логика Маркова
Референдум. Фантастические или реальные цифры в 98%? ДНР ЛНР 

ЗО ХО. Подводятся итоги. 
1. Везде около 97% и 98% За.
2. Это абсолютно ожидавшиеся и реалистические результаты. По-

тому что ведь шли голосовать только те, кто За. Кто Против, - они про-
сто не пришли голосовать по призыву Киева и Запада. 

3. Поэтому реальный показатель - какова явка, то есть сколько про-
голосовали. Здесь тоже высокий процент. Около 90% в ДНР и ЛНР и 
около 80% в Запорожской и Херсонской областях. 

4. Это объясняется тем, что явка считается от тех, кто остался жить 
под Россией. А большинство тех, кому не нравится Россия, уехали на 
запад.

5. Уехали по примерным подсчетам около трети населения. Вот они 
многие против России.

6. Но тоже логично, что решение о судьбе регионов принимают те, 
кто реально живет в этих регионах. 

https://t.me/logikamarkova/3580
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7. Поэтому результаты референдумов выглядят как фантастические, 
но на самом деле очень реалистичные, если подумать. 

8. Главных мотивов голосующих два. Они хотят чтобы Россия их за-
щищала по полной программе. И они же все почти русские и они хо-
тят говорить на русском языке и праздновать День Победы 9 мая и 
жить вместе с большой Россией. А все это им запрещал Киев. Вот они 
от него и уходят.

Мастер пера
Если верна  новость о выражении соболезнования главкомом ВСУ 

Залужным  начальнику генштаба ВС РФ Герасимову   и российскому 
народу в связи с трагедией в ижевской школе, то это дает надежду на 
то, что военный конфликт могут закончить военные, а не политики. 
В то же время такая необычная по нынешним временам новость не 
укладывается в концепцию нацистского характера украинского режи-
ма. Однако если военачальники противостоящих сторон будут отны-
не выражать друг другу соболезнования в связи хотя бы с гибелью де-
тей, то это верный путь к миру в перспективе.

Логика Маркова
Сколько сбежало от мобилизации из России? Появились первые дан-

ные. Грузия, за 10 последних дней въехало 78 тысяч, выехало 62 тыся-
чи. Разница 16 тысяч. Учитывая, что не все же из них россияне призыв-
ного возраста, может оценить, что от мобилизации в Грузию выехало 
примерно 10 тысяч. Думаю примерно столько же в Казахстан. И еще 
столько же во все остальные дестинации. Итого 30 тысяч.

Полагаю, поток продолжится, но, естественно,  по ниспадающей. 
Итого, прогноз, если границы не закроют, выедут за пару месяцев 

меньше 100 тысяч человек. Ближе к 80 тысячам примерно. Не мало. 
Но и не много.

МИГ
По поводу рекомендаций уехать из РФ гражданам отдельных стран 

и связанных с этим слухов о ядерной войне. Будем кратки: это дичь.
Начинать, и только начинать окапываться можно тогда, когда США 

вывезет свою послицу и прочих сотрудников дипмиссии из Москвы. 
А пока спокойно сидим на мобилизационных вещмешках, пьем ла-

вандовый раф, и малиновым фраппе запиваем.

НЕЗЫГАРЬ
Кремль не располагает информацией о числе уехавших за грани-

цу россиян, однако эти данные есть у погранслужбы. Об этом заявил 
пресс-секретарь президента Дмитрий Песков. По неофициальной ин-
формации, за последние дни РФ могли покинуть свыше 260 тысяч че-
ловек.
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Логика Маркова
ЛНР, 100% обработанных бюллетеней, 98,42% , 1 миллион 636 ты-

сяч 302 человека За вхождение в Россию. 16 555 против. Вы говорите, 
никто в мире в результаты этого референдума не поверит?

1. Вот эти полтора миллиона поверят в честность этого референду-
ма. И это главное. 

2. И Россия поверит в эту волю народа Луганска.
3. И вся Украина поверит. Ведь все давно, все 30 лет знают, что в До-

нецке, в Луганске, Запорожье, Херсоне, Харькове, Одессе, Николаеве, 
Днепре люди всегда хотели в Россию. 

4. Все на Западе министры и президенты, все поверят. Потому что 
все они знают по своим сверхсекретным докладным спецслужб , что 
там люди очень хотят в Россию. Но эти уже публично скажут, конечно, 
все наоборот. 

Но главное - люди, которые проголосовали, знают, что эти 98% это 
правда.

Дмитрий Медведев
Референдумы завершились. 
Итоги очевидны.
Добро пожаловать домой, в Россию!

РИА Новости
Сегодня от Киева отвернулся Донбасс, Херсонская и Запорожская 

области, и процесс пойдет дальше, если киевские власти не осознают 
ошибок и стратегических просчетов, заявил Небензя за заседании СБ 
ООН

Readovka
Вхождение Донбасса в состав России принесет населению его тер-

риторий мир и облегчение — Небензя
Также постпред РФ при ООН Василий Небензя отметил, что Киев 

еще с 2014 года «взял курс на уничтожение неугодных жителей Луган-
ска и Донецка при покровительстве НАТО и США».

Другие важные заявления:
— Референдумы были проведены в полной прозрачности и с со-

блюдением всех международных правил, а международные наблю-
датели в соцсетях рассказывают о том, как были удивлены радости 
простых граждан;

— Солдаты, которых все видели по телевизору, на самом деле ох-
раняли участников референдума от провокаций Киева.

BRIEF
Владислав Исаев, политолог:  мобилизация проводится для других 

целей. Те, кто любит шашки, знает, что проигрывает тот, у кого первым 
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заканчиваются ходы, не ведущие к потере фигур и позиции. Украина 
почти полностью истощила свои возможные ходы, Москва показала 
краешек той колоды козырей, которые еще остаются у нее в рукаве – 
мобилизационным ресурсом, превышающим все мужское население 
Украины, тяжелыми бомбами, ударами по ключевым инфраструктур-
ным объектам.

Старше Эдды
Кратко по Оскольскому фронту. Обстановка напряженная, хохол не 

снижает интенсивности, в основном работает артиллерия, прикрыва-
ющая вылазки  небольших групп по 15 человек на пикапах. С юга от 
Лимана выкатывают танки, стреляют по позициям и блокпостам и ухо-
дят. 

Но наши реально молодцы. Моральный дух высокий, что является 
важнейшей составляющей боевой работы. 20 ОА и добровольцы от-
бивают атаки без всякой паники. Сегодня хохол  атаковал н/п Колоде-
зи, пытался заскочить с трех сторон сразу. Но подразделения «дваж-
ды гвардейской» 20 ОА позиции удержали.

Логика Маркова
Тем временем армия Украины продолжает наступление. Сегодня 

ВСУ взяли у армии России весь Купянск, также взяли важную узловую 
жд станцию южнее Купянска. ВСУ окружают Лиман, чтобы взять там 
российские войска в котёл. А потом оттуда начать наступление с севе-
ра на ЛНР. И отбить у ЛНР Лисичанск и Северодонецк. За время харь-
ковского наступления ВСУ установили контроль над огромным чис-
лом населенных пунктов.

Чтобы остановить это, и проводится мобилизация в России. Ведь в 
Украине прошло уже 4 волны массовой, а не частичной мобилизации 
и граница тотально закрыта для мужчин с конца февраля.

Холмогоров
Тем временем, Купянск российская армия видимо  потеряла полно-

стью. Хохлы постят уверенные видео с восточной части города.
«Оскольского фронта», к сожалению, не получилось.
Надо удержать Лиман

ВЧК-ОГПУ
В распоряжении ВЧК-ОГПУ оказался список того, что в Костроме род-

ственников просят купить для мобилизованных и военнослужащих, 
отправлябшихся на войну. В список входят и бронежилеты, которые 
сейчас не достать. В той же Костроме при заказе бронежилета, ожи-
дание превышает 3 месяца.

Ꙃаставный
Поздравление наших братьев и сестёр из Восточной Новороссии бу-

https://t.me/vysokygovorit/9567
https://t.me/logikamarkova/3584
https://t.me/holmogortalks/25038
https://t.me/vchkogpu/33256
https://t.me/zastavnyii/1652


ОГЛАВЛЕНИЕ 570ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

дет утром, после окончательного подсчёта голосов и официального их 
признания. А нас всех я призываю готовиться к большой мировой во-
йне. Она продлится годы, будет проходить на территории Европы и 
мы в ней окончательно победим. Американцам нужны деньги (чтобы 
выстоять), нам нужен Ла-Манш (чтобы выжить). 

Сладких снов!
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Комиссар Исчезает
Ну вот и все.
Закончились эти исторические дни.
Восемь лет я при каждом удобном, а иногда даже не очень удоб-

ном случае твердил, что надо признать и вернуть Донбасс в Россию - 
и вот оно случилось. Тяжелая, неподъемная государственная машина 
сдвинулась. 

Жизнь так устроена, что когда сбывается мечта, она обычно сбыва-
ется в такой момент и при таких обстоятельствах, что уже как бы и не 
до этого. Уже слишком много всего - ох, много - произошло и происхо-
дит прямо сейчас.

И, тем не менее, полезно помнить о том, что в эти дни произошло.
Восемь с половиной лет назад русские политические активисты взя-

ли штурмом здание донецкой администрации.
И - в хаотичной полутьме, под крики с мест и беготню, в ожидании 

налета украинского спецназа, приняли декларацию донецкой незави-
симости.

Над ними тогда смеялись.
Это, мол, такая нелепая, обреченная пародия на киевский Майдан. 

Скоро, мол, убегут через границу в Ростов - или всех арестуют.
Очень сложно в них было поверить - в этих неизвестных людей, са-

монадеянно забравшихся в центр феодальной столицы барона Ахме-
това. Кто они такие вообще? Кто за ними стоит, сколько у них милли-
ардов?

А потом были трагические годы. Разрушение и смерть. И, казалось 
бы, крушение всех надежд.

Но все сбывается, если как-то дожить и добраться до того момента, 
когда судьба повернется в другую сторону. И она повернулась.

Россия сделала отчаянный шаг в большую историю, взяв на себя 
окончательную ответственность за все это огромное пространство от 
северных луганских поселков до южного снегиревского райцентра аж 
в бывшей Николаевской области.

Конечно, теперь уже нет никакой крымской безмятежности, нет того 
идеального праздника, когда все мирно, все счастливы и даже укра-
инцы злятся как бы понарошку. Мы уже живем в другом мире, и мы в 
этом другом мире напряжены и озабочены так, как никогда раньше с 
середины прошлого века.

Но тот же Донецк жил так все время и до того. 
Помню, как несколько лет назад мне было сложно и странно при-

способиться там к комендантскому часу, как я, прямо скажем, не хо-
тел попасть в руки патруля, а возвращаться вовремя еще не привык.

Но теперь эти люди и эти города - в своей драме и в своей борьбе - 
не одни.

И за это - вопреки всему сложному, горькому, что уже было и что 

https://t.me/komissarischezaet/192
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еще предстоит - нашей с ними общей родине простое и внятное спа-
сибо.

Книга Носовича
Никто не обращает внимания, до чего буднично, до чего рутинно 

происходит отторжение от Украины и присоединение к России новых 
территорий. Сама по себе это глубоко периферийная тема. В России 
обсуждают мобилизацию, в Европе обсуждают инфляцию и цены на 
газ, в США вовсе на первом плане свои, неведомые в Восточном полу-
шарии темы. Украина остается в эпицентре конфликта России и Запа-
да, но на собственно Украину как таковую с ее проблемами и на вос-
токе, и на западе по большому счету плевать

АДЕКВАТ Z
Отметим, что настроения двух областей прошли за полгода почти та-

кой же путь, что и двух республик за восемь с лишним лет. Если право 
человека не быть укром защищено и обеспечено, оно неизбежно реа-
лизуется. Тем более принимая во внимание все усилия, приложенные 
украми, чтобы показать миллионам людей, что они для них не люди.

Помним, что люди по ту сторону линии фронта точно такие же - и 
когда дойдет очередь до соседних областей, волеизъявление их насе-
ления станет очередными гвоздями в крышку гроба укрогосударства 
и укроидеи.

Логика Маркова
Такие большие цифры на референдумах, потому что 
1. Там живут русские люди и они всегда хотели в Россию. 
2. Те, кто против России, уехали из регионов ранее.
3. Чем больше Украина обстреливает эти регионы, тем больше они 

хотят уйти из Украины в Россию. Это естественно.

Vоенкор Котенок Z
Оторвитесь от суеты, от рутины дней наших суровых хотя бы на пару 

секунд и прочувствуйте всю серьезность, сакральность и эпохальность 
момента!

Запорожская область выходит из состава Украины! Это приговор 
ублюдкам в Киеве, устроившим бойню в своей стране, которая разва-
ливается. 

Не далек тот час, когда бандерокаратели будут выбиты из города 
Запорожье — детинца казачества, Хортицы. Это неминуемо. Украина 
давным-давно потеряла казачество, которое по воле Русского престо-
ла было переброшено на Кубань.  Те, кто сегодня «косит» под казаче-
ство, отращивая «вусы» и оселедцы, отрекается от русского рода-пле-
мени, а значит, от самого духа казачества. Это кастраты духа.

Киев, как и в смутное средневековье, захвачен и пал. Но его закат 
начался не вчера и даже не позавчера, а еще после взятия Батыем, ког-
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да и состоялся первый отход от Русскости. Семена польской русофо-
бии долгое время были прижаты под спудом сильной власти России, 
затем Красной машины. Наконец они показались густой порослью. Но 
всё тщетно — нынешняя Украина не состоялась. Надо признать это, 
не кривя душой, и как антироссия, должна быть повержена прямо и 
бесповоротно. Потому что или мы, или они. Третьего не дано.

Тень не может стать господином, не правда ли?
Никакие переговоры уже не способны изменить ситуацию. Только 

сила и принуждение бывших русских к миру способны сохранить часть 
здесь населения, спасти тех, кто не пал под обработкой содома. 

А нынешний крах Киева был предсказан. Он нарисовался мне еще в 
тумане февраля 2014-го, когда по Крещатику в обнимку бродили оша-
лелые от своего содомитского счастья бесы: два педераста, не пони-
мающих ни слова по-русски и тем более по-украински, в обнимку нес-
ли плакат «Путин убирайся! Тебе здесь не рады!».

Такая Украина не имеет права иметь Запорожье. Бывший казачий 
край вернется в Матушку-Россию, чтобы возродиться вновь! Это исто-
рия, и вершим ее мы с вами, те, кто в строю, те, кто готов оставаться 
людьми.

Сбежавшую заграницу перхоть это не касается.

Логика Маркова
Большой успех референдумов в бывших областях Украины с точки 

зрения очень высокой явки и самотверженной работы тысяч местных 
людей в структурах местной власти будет экстраполирован на другие 
области Украины. Если так сильно хотят быть с Россией жители Дон-
басса, Запорожья и Херсона, то, видимо, большинство жителей Харь-
кова, Одессы, Николаева и Днепра тоже будут готовы поддержать при-
соединение к России. Если они окажутся вне власти киевского режи-
ма, естественно. Этот вывод уже сделан.

Kadyrov_95
В этот исторический день я искренне поздравляю всех россиян и, 

в частности, жителей ЛНР, ДНР, Херсонской и Запорожской областей 
с вхождением в состав России! Желаю всем благополучия, процвета-
ния и всеобщей победы над националистической хунтой и ее покро-
вителями. Теперь у нас общая страна и общее будущее, которое мы 
все сплоченно отстоим любой ценой! Да здравствует Россия и наш 
Верховный Главнокомандующий Владимир Путин!

Политджойстик/Politjoystic
Вопрос, на который не смогут ответить конструкторы оружия: что 

сильнее - хваленый Himars или мнение миллионов человек, кого этот 
Himars уже полгода как пытается истребить. 

Референдумы дали четкий и предельно ясный ответ - сила духа и 
воля крепче любой стали и жжёт жарче любого пороха. 

https://t.me/logikamarkova/3590
https://t.me/RKadyrov_95/2888
https://t.me/politjoystic/28782
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За последние почти 80 лет не было на нашей планете такой заслу-
женной и выстраданной свободы, такого желания целого народа про-
сто жить и остаться собой. 

…
И если и говорить о необходимой разрядке, то вот она, перед нами. 

Жители республик и Херсонской с Запорожской областей оказались 
сильнее тех, кто уготовил им незавидную судьбу уничтожения. 

…
Теперь все, кто хотел, будут дома, а все, кто был против, будет до-

вольствоваться малым - периодом своего (полу)распада.  
…
Определено цифрой года в России станет 89! Восемьдесят девять 

членов одной большой российской семьи, восемьдесят девять рав-
ных и сильных субъектов, где право быть собой есть у каждого.

Умный еврей при губернаторе
А политические эмигранты с утра молчат. Не получили еще разъяс-

нений, как правильно Отчизну ненавидеть. Хозяева в задумчивости и 
отгоняют челядь: не до вас.

Бульба престоловъ
И да. Я сразу говорю. Если сменят Шойгу, Герасимова, Лаврова, да 

хоть Путина — я радоваться не буду. Почему? Да это уже по почти есте-
ственным причинам произойдёт. Менять этих пидарасов нужно было 
давно. До 2014 года. 

Сейчас они смогли удержаться у власти настолько долго, что уже на-
несли России весь возможный ущерб. Да, их можно поменять, но они 
своей деятельностью и рокировками успешно поставили Россию на 
рельсы к катастрофе. Они гадили все эти годы и действительно свое-
го добились. Долгосрочная инвестиция в хаос и развал, которая будет 
окупаться десятилетиями.

Поэтому, если кого-то из них уберут, нехуй говорить «Бульба, чем 
ты опять недоволен?». Дорога ложка к обеду. А тут не обед и не ужин, 
а голодная смерть, и ложка к ней уже будет не нужна.

РИА Новости
Заявления США о возможности ударов Киева по ЛНР и ДНР прибли-

жают их к опасной грани и делают Штаты стороной конфликта, заявил 
российский посол Антонов

Олег Царёв
На украинском телевидении все новости на одну тему: Какие насе-

ленные пункты сегодня перешли под контроль ВСУ, и как скоро будет 
победа над Россией. 

Сомнений в победе никто не высказывает. 

https://t.me/governorsjew/4760
https://t.me/bulbe_de_trones/2191
https://t.me/rian_ru/179628
https://t.me/olegtsarov/3561
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Спорят только о сроках.

Анатолий Шарий
Для того, чтобы убрать тезис, чрезвычайно популярный в Украине 

и на Западе и после Харьковской области не лишенный оснований  - 
«Украина побеждает», России необходима победа. 

Однозначная победа в каком-то значимом городе, с разгромным 
счетом. Это математика. 

В медийном поле РФ победить не сможет - создается впечатление, 
что информационная составляющая там отдана людям, режиссиро-
вавшим голубые огоньки 1973 года или попросту оторванным от ре-
альности, живущим в своем мире старикам. 

Остается только победа на поле боя. Контрнаступления Киева - во-
прос двух недель максимум, ВСУ нельзя дождаться прибытия всех мо-
билизованных. 

Значит Москве нужен слом, что-то типа Иловайска. Причем макси-
мально срочно.

Понимают ли это в Генштабе ВС РФ?  Скоро посмотрим. 
Судя по моей информации, не очень. Но мне вообще кажется, что 

кто-то очень близкий к главному Лицу упорно и не без успеха работа-
ет над развалом всего. 

По крайней мере, провалы на информационном фронте, включая 
последние с мобилизацией, явно демонстрируют либо полную неком-
петентность управленцев в этой сфере, либо целенаправленный сабо-
таж.

Байки из Спасской Башни
«Высочайшая явка и практически всенародная поддержка жителей 

ДНР, ЛНР, Запорожья и Херсонщины решения о вхождении в состав 
России. Земель русских становится больше. И жить на них будут силь-
ные духом люди, непокоренные герои Донбасса. Впереди большая 
работа по возращению к мирной жизни. Теперь вместе, теперь одной 
страной. Добро пожаловать!»

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Vладислав Угольный
Учёные говорят, — лично проверить не могу, я не учёный, — что 

один космический корабль, начиненный медными иглами закрывает 
доступ человечеству в космос на столетие.

Учитывая превосходство противника в космической отрасли (речь 
о космической разведке спутниками в первую очередь), нам необхо-
димо быть готовыми к созданию религиозного движения сектантско-
го толка, считающего полеты в космос грехом смертным. И к последу-
ющей передачей фанатикам одной ракеты и нескольких тонн меди.

Исключительно в рамках игры ума, исключительно в рамках игры 
ума.

https://t.me/ASupersharij/11575
https://t.me/kremlin_bashnya/34540
https://t.me/zola_of_renovation/3070
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Александр Ходаковский
Всё, что мы делаем - мы делаем для наших потомков. Порой мы 

сами до конца не понимаем происходящего, участниками которого 
являемся, и нужно только время, чтобы всё отчётливо прояснилось. К 
сожалению, не все до этого времени доживают, но среди тех, кто до-
живёт, много будет таких, кто за стаканом с водкой, поминая товари-
щей, будет костерить военкомов, военных начальников, пропаганди-
стов с чистыми ногтями, призывавших к подвигу, - но никто и никогда 
из них не скажет, что всё это было бессмысленно и напрасно.

МАРДАН
Римский легионер выходя на пенсию получал земельный надел. 

Земля в античности была главным активом, за который сражались и 
цари и подданные.

Но, вообще расселение на землях бывших греческих колоний вете-
ранов новых железных легионов - вещь очень правильная. 

Это гарантирует успешную перепрошивку мозгов местного населе-
ния, правильную ротацию местных элит (ветераны должны пользо-
ваться всей возможной поддержкой в местном самоуправлении, биз-
несе и т.д.) и правильную реинтеграцию в Россию.

Это еще более актуально для Запорожья и Херсона, где должно про-
исходить то же самое. Земля, активы, власть должны перейти в руки 
гарантированно лояльных Москве людей. В идеале - доказавших свою 
преданность на поле боя.

Анатолий Шарий
Посольство США в Москве призвало своих граждан немедленно по-

кинуть Россию.
Я так понимаю, готовится решение по центру принятия решений

Анатолий Шарий
Польша, Эстония и Болгария призвали своих граждан как можно 

скорее покинуть территорию России
Интересно, что МИД Болгарии потребовал от своих граждан поки-

нуть территорию РФ, а тех, кто остается, призывают «избегать мест 
скопления людей».

Это уже похоже на определенное ЗНАНИЕ относительно террори-
стических атак на территории РФ. 

В принципе, после терактов-подрывов Потоков на территории ЕС, 
на которые в руководтве ЕС отреагировали мычанием, я уже не удив-
ляюсь.

Larkin
Тiкайте, хлопци

https://t.me/aleksandr_skif/2412
https://t.me/mardanaka/10780
https://t.me/ASupersharij/11577
https://t.me/ASupersharij/11579
https://t.me/nikral/9403
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МИГ
По поводу заявления посольства США, хотим успокоить наших до-

рогих читателей. Скорее всего, это действительно связано с тем, что 
американцы переживают, что наши границы по причине мобилиза-
ции закроют, а граждане их страны не смогут покинуть Россию. «Тре-
тья мировая» здесь не при чем, по крайней мере пока.

Просто пиндосы ценят жизни своих людей.

Раньше всех. Ну почти.
Министерство иностранных дел Румынии рекомендует своим граж-

данам покинуть территорию России и воздержаться от «необязатель-
ных поездок» в РФ

АДЕКВАТ Z
К волне призывов властей стран-противников к своим гражданам 

немедленно эвакуироваться из России надо относиться не как к пред-
дверию нового градуса эскалации с их стороны, а исключительно как 
к попытке поиграть на наших нервах на фоне референдумов и моби-
лизации.

Западные биржи в состоянии натянутой до предела струны уже сей-
час: от каскадных эффектов их может отделять любая следующая при-
летевшая на спину соломинка. А прямое военное противостояние, про 
которое начали болтать в увязке с этими призывами эвакуироваться 
- это мгновенный коллапс, не только биржевой, но и финансовый, а 
сразу за ним экономический. Масштаба, влекущего потерю управля-
емости множеством ключевых процессов, восстановить которую, ско-
рее всего, удастся лишь сверхчрезвычайными методами и с огромны-
ми издержками, далеко не сравнимыми даже с их текущими.

Это отнюдь не единственный довод в пользу их неготовности и не-
желания воевать самостоятельно, но один из самых ключевых. Выды-
хаем. Бережем нервы. Не ведемся. Ничего сверх того, чтобы мы пове-
лись, им не надо.

Операция Z: Военкоры Русской Весны 
Официально: Предельный возраст подпадающих под частичную мо-

билизацию рядовых и сержантов - 50 лет, младших офицеров - 60 лет, 
- государственный портал «Объясняем.рф».

МИГ
У нас по этому поводу всего один вопрос: а зачем над было дезин-

формировать население про 35 лет для солдат и сержантов???

Захар Прилепин
В Кремле подтвердили намерения захватить всю территорию До-

нецкой области.

https://t.me/mig41/20854
https://t.me/bbbreaking/136769
https://t.me/politadequate/6791
https://t.me/RVvoenkor/27365
https://t.me/mig41/20858
https://t.me/zakharprilepin/14933
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Пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков на вопрос, будет ли про-
должена «спецоперация» после признания ЛДНР частью России зая-
вил:

«Как минимум нужно освободить всю территорию Донецкой народ-
ной республики».

Как минимум.
Неплохо.

Политджойстик/Politjoystic
Во всем есть положительная сторона. В подрыве газопроводов «Се-

верный поток 1 и 2» тоже. 
...
Да, огромные экономические потери для тех, кто вложился в эти 

проекты - Газпрому, энергетическим немецким компаниям Wintershall 
Dea AG и  PEGI/E.ON, голландской инфраструктурной компании N.V. 
Nederlandse Gasunie, ведущей французской энергетической компа-
нии ENGIE. Потери так же для тех, кто дал деньги, например, профи-
нансировал СП-2 - двух частных немецких энергетических компаний - 
Wintershall Dea и Uniper, а так же  австрийской OMV, французской Engie 
и британо-нидерландской Shell. Обратите внимание, что Wintershall 
Dea и Engie являются и совладельцами и кредиторами. 

...
Но, такой поворот событий снимает розовые очки в первую оче-

редь у Европы. Американцы ясно дают понять, что не допустят само-
стоятельности стран Евросоюза, держат их как кормовую экономиче-
скую базу для своей экономики, не позволят Европе развиваться в ко-
операции с Китаем, будут мешать строить независимые от них транс-
портные торговые пути из Азии в Европу. И для достижения этих це-
лей американцы пойдут на любые действия. Война, террор, санкции, 
экономическое удушение, убийства лидеров - всё идет в ход. Мы всё 
об этом знаем.

...
Однако, есть кое-что новое. Вчера Европа впервые так открыто ис-

пытала это на себе. Подрыв газопроводов - это совершение террак-
та в отношении европейцев с четким намерением заставить их поку-
пать только тот газ, который одобрен США. Зря в общем, Шольц пое-
хал по странам Персидского Залива искать СПГ и нефтепродукты для 
ФРГ, этим только спровоцировал Вашингтон.

Логика Маркова
Западная версия взрыва газопровода Северный поток называется 

«Саботаж». Вот ее логика.
1. По их мнению, Россия проигрывает войну на Украине. 
2. А главная причина поражения России на Украине это поддержка 

Украины со стороны Запада. 3. Поэтому Россия пытается убрать под-
держку Украины со стороны Запада. 

https://t.me/politjoystic/28777
https://t.me/logikamarkova/3595
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4. И прежде всего убрать поддержку Европы.
5.  Для этого Россия решила организовать энергетический кризис в 

Европе и заморозить Европу этой зимой. 
6. А для этого Россия решила остановить одну за другой все постав-

ки российского газа. 
7. Но чтобы не платить огромные штрафы за срыв поставок, Россия 

решила свалить все на террористов и просто взорвать сама свои газо-
проводы в Европу.

BRIEF
Военные эксперты говорят, что Запад, уничтожив газопроводы (ко-

торые Путин считал личным достижением), передал сигнал Кремлю- 
не играйте ядерным оружием.

Холмогоров
Идиоты. Полное уничтожение газопроводов - это, фактически, при-

глашение к ядерному удару. О каком «предупреждении» тут может 
идти речь? Речь идет об эскалации в ответ на которую последует эска-
лация.

Империя курильщика
Не удивлюсь, если украинцы сами взорвут собственную ветку газо-

провода.
Штатам важно ликвидировать даже технологическую возможность 

получения Европой дешевой электроэнергии.
Иначе ЕС сам себя слишком долго будет разваливать.

Николай Стариков
Пару слов о времени, которое выбрано для взрыва газопроводов.
Оно выбрано с циничным расчетом.
Логика, которая вкладывается в голову европейца - виновата Рос-

сия. 
Это цель. А теперь к фактам. После проведения референдумов ю, 

Россия должна продолжить СВО уже с учётом принятия четырех но-
вых областей в свой состав.

С большой вероятностью это должно будет означать иной юриди-
ческий характер происходящей демилитаризации киевского режима. 
С учётом нахождения частей ВСУ уже на новой территории России.

В таких условиях должна быть прекращена прокачка газа через тер-
риторию Украины. Честно говоря, странно, что она продолжается до 
сих пор, но это отдельный вопрос.

Так вот в голову несчастного европейца и закладывают ложную ло-
гику происходящего:

- Россия якобы взорвала газопроводы;
- Россия прекратила прокачку газа через территорию Украины.

https://t.me/rusbrief/58649
https://t.me/holmogortalks/25060
https://t.me/georgy_ma/466
https://t.me/nstarikovru/32088
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Душит, мол, Европу, принуждает «поступиться ценностями».
Поэтому взрыв и был осуществлён англосаксами именно в момент, 

когда референдум почти прошел, но в состав России области ещё не 
приняты. 

И газ пока ещё идёт по украинской ГТС.

Объясняет Readovka
Взрывы на «Северных потоках» — улик против США настолько мно-

го, что труднее доказать их непричастность к теракту, нежели причаст-
ность

О длинной руке Вашингтона в Балтийском море после взрывах на 
газопроводах не писал только ленивый. Это не рядовые провокации 
на морском дне, а начало настоящей глобальной инфраструктурной 
войны.

Одиозные заявления западных политиков, странные манёвры аме-
риканского флота и палубной авиации, благодарность от агентов вли-
яния Mi-6 и, как следствие, лоббирование американского СПГ на ев-
ропейском энергетическом рынке в эпоху глобального кризиса.

Олег Царёв
Когда мы остановили Северный Поток, сославшись на технические 

неисправности, я задавал вопрос: почему нельзя прямо сказать Евро-
пе, что мы отключили вам подачу газа, потому что вы заблокировали 
наши ЗВР, арестовали активы наших предприятий и бизнесменов, по-
ставляете оружие нашим врагам? Мне в ответ писали, что я ничего не 
понимаю в дипломатии, торговле газом и вообще наверху лучше зна-
ют. 

Теперь в ответ на обвинения в адрес России в диверсиях на газо-
вых трубопроводах Северного Потока, которая Россия якобы устрои-
ла, чтобы сорвать поставку газа Европе, пишут: как можно обвинять 
Россию?! Ведь если бы Россия захотела перекрыть Европе газ она бы 
просто закрутила вентиль. 

По-видимому, это пишут одни и те же люди.

Политджойстик/Politjoystic
Господи, спасибо тебе за вчерашнюю историю с подрывом газопро-

водов. Ты перенес нас в новую реальность. Теперь становятся ясны 
контуры будущего мира. 

1. Европейские компании, вопреки крикам оставшихся разумных 
отечественных политиков, перемещают все свои современные произ-
водства в Штаты. Заметьте, что американские элиты позаботились о 
том, чтобы во главе ЕС и многих национальных правительств были по-
пулисты и извращенцы. 

2. США ликвидируют свой технологический и промышленный диз-
баланс в борьбе с Китаем.

3. Мы получаем всё те же объемы продаж газа, нефти и тд. Только 
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продавать будем в больших объемах в США, что в общем-то и сейчас 
происходит. 

...
Однажды в 40-е годы прошлого века США уже нажились на эко-

номике Европы и выкарабкались из Великой депрессии, организовав 
Вторую мировую войну. Теперь история повторяется. Опять Европа, 
опять мы, как участники её и победители и США, как победители в 
экономическом плане. Правда, появится не моно, а многоцентрие на 
планете, но очевидно для них и этого хватит на столетие. В чем выго-
да для нас? Кто заявил претензии на свое место в этой дележке миро-
вого пирога, как мы, Китай, Индия, другие страны в ШОС, тот получил 
тарелочку с куском пирога, кто не заявил, как Европа, тот становится 
кормовой базой.

Сергей Миронов
В случае глобального конфликта американцы не смогут отсидеться 

за океанами. 
США спровоцировали деградацию системы мировой безопасности 

в целом и противостояние на Украине в частности. Цель очевидна: 
преодолеть глобальный экономический кризис на лучших по сравне-
нию с конкурентами условиях.

Николай Стариков
Иногда исторические события эпохального масштаба обретают зри-

мую физическую форму.
На наших глазах взорвали не газопроводы, а экономику Европы. В 

том виде, в каком она существует, как минимум с 1991 года, она пере-
стала существовать.

Со всеми геополитическими, политическими, социальными, эконо-
мическими последствиями.

Образ будущего
Немцы пишут, что газопроводы уничтожены навсегда. 
И конечно, их «уничтожила Россия», эта неправдоподобная кампа-

ния разворачивается на просторах Соединённых миньонов Европы.
То есть российский газ опять загоняют на Украину, но тогда мир там 

неизбежен.
Может быть часть большой сделки, но скорее всего просто ва-банк 

поставщиков СПГ из США.
Без решения вопроса энергопоставок Германию и вместе с ней всех 

Урсул фон дер Ляйен уже не спасти.
Европейский рынок идёт под нож накануне большого глобально-

го кризиса, в котором выживут только те, у кого достаточно цинизма, 
чтобы устроить глобальную катастрофу.

Уничтожение СП и СП-2 является такой катастрофой.
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Логика Маркова
Байден заявил, что США уничтожат газопровод Северный поток. Если 

Путин введет войска в Украину. Это Байден заявил 7 февраля 2022 года 
публично. Власти России считают это косвенным доказательством того, 
что теракт на газопроводе Северный поток совершили США.

BRIEF
Впереди национализация?
Валерий Лимаренко, губернатор Сахалинской обл.: объем добычи 

нефти и конденсата на проекте «Сахалин-1» уменьшился почти вдвое 
за семь месяцев текущего года, а сейчас добыча нефти и газа оста-
новлена.

СЛУЦКИЙ
Украина и ее западные хозяева в истерике следят за мобилизаци-

онным процессом в России, делая одно за другим провокационные 
заявления.

BRIEF
Bloomberg: По меньшей мере 200 000 россиян покинули страну по-

сле указа о мобилизации, который вызвал беспорядки на границах и 
привел к напряжению соседей России по поводу потенциальной не-
стабильности.

Хотя Россия не опубликовала официальные данные, статистика из 
Грузии, Казахстана и Европейского союза показала масштабы мигра-
ции. Общее количество уехавших, вероятно, недооценено,так как дру-
гие страны,такие как  Армения, Азербайджан и Турция не раскрыли 
данные о прибытии. Данные полиции и пограничников показывают, 
что 98 000 россиян въехали в Казахстан и 53 000 въехали в Грузию с 21 
сентября. Европейский союз сообщил во вторник, что 66 000 россиян 
пересекли границы Европы на прошлой неделе, что на 30% больше, 
чем неделей ранее, причем большинство из них пересекают сухопут-
ные границы с Финляндией и Эстонией.

Образ будущего
Валентина Матвиенко жирно намекнула, что до 4 октября «пусть 

весь мир подождёт».
Но интрига не в этом. Мир подождёт и больше, если нужно, напри-

мер до ноября. Существует сценарий принятия новых республик бли-
же к 8 ноября.

Идёт торг, переговоры  до 3:00 3.10.22. 
По плану, рассказанному вчера, в Эр-Рияде и между Москвой и Ва-

шингтоном по традиционной закрытой линии связи. В Эр-Рияде пред-
ставители Генштабов решают судьбу отношений между Киевом и Мо-
сквой в случае консенсуса между Вашингтонским обкомом и Крем-
лем. Судьбу Зеленского, Ермака, Подоляка, Арахамии и глав всех нево-
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енных силовых ведомств, включая глав СНБО и Верховной Рады тоже 
обсуждают. 

Успешные переговоры  завершатся подписанием многосторонне-
го  договора США-ЕС, Российская Федерация, Украина, который позже 
поддержит Совбез ООН и вся Генассамблея.  

Если переговоры провалятся, может быть запущен обратный отчёт. 
План В для мира не очень весёлый.
В плане мрачной «последней фантазии» сценарий большой войны 

может быть такой.
ГТС и ТЭЦ за одну ночь откатят Украину в 18 век - 24 часа на капиту-

ляцию. 
Нет, значит мосты через Днепр - 24 ультимамум. Нет, дальше 72 

часа ракетный дождь по Одессе и Николаеву, перед этим беспилотни-
ки группами уничтожат ПВО этих областей, потом высадка десанта в 
Одессе и массированный танковый марш с огненным валом на Нико-
лаев и десант из Крыма в Приднестровье на тираспольский аэродром.  

Шансы хорошие. 
Есть и вариант ответа на включение НАТО.
Самолёты уже месяц вылетают из Беларуссии, репетируя звеньями 

нанесение ударов гиперзвуковой ракетой с ядерной тактической ча-
стью на 25-килотонн. Это на случай, если с территории Польши попро-
буют перебросить ЧВК и добровольцев-отпускников. Зеленский, Ер-
мак и Верховная Рада станут законными целями.

США могут ударить по Черноморскому флоту, но корабли у берегов 
Сирии, в нейтральных водах, могут ударить ТЯО по ЛДНР, территории 
Херсонской области, включая ЗАЭС, при розе ветров в горизонте 5-7 
дней в нашу сторону. 

Но всем известно, чем ответит РФ на это.
Учения по быстрой эвакуации при угрозе ядерных ударов или тех-

ногенных катастроф уже идут в Польше, Чехии, странах Прибалтики. 
Кто там говорил про Карибский кризис?
Этот может быть совсем другим, и не снилось.
Пусть переговоры будут успешные.

КЛИШАС
Нет никакого торга. Есть чёткая последовательность действий в рам-

ках конституционной процедуры принятия в состав новых субъектов

Юрий Баранчик
В добавок к посту Образа будущего. Ситуация со взрывами на трех 

ветках Северного потока может быть рассмотрена и следующим об-
разом. Сначала бриты устраивают провокацию на идущих в Европу 
по дну Балтийского моря газопроводах от имени некоей европейской 
силы, на роль которой великолепно подходит Польша после поста Ра-
дослава Сикорского с благодарностью в адрес США за подрыв, а за-
тем наносят удар по одной из европейских АЭС уже якобы от имени 
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России (зря что-ли йодированные таблетки в Европе и на европейских 
базах НАТО что-ли раздают), которая, мол, таким образом отреагиро-
вала на удар по веткам Северного потока. ЕС с Россией резко повыша-
ют уровень эскалации отношений вплоть до скатывания в Третью ми-
ровую войну, а англосаксы с улыбкой за этим наблюдают снова в сто-
роне, после чего снова присоединяются к победителю.

Такой сценарий англосаксы использовали неоднократно - что для 
развязывания Первой мировой войны, что при недавней провокации 
на границе Таджикистана и Киргизии - удар по одной стороне, потом 
по второй, отход, а те между собой начинают воевать. При этом убе-
ждая оппонентов в том, что они первые огонь не открывали. Конеч-
но, не открывали, потому что это были бриты. Поэтому Лондон, толь-
ко Лондон.

Олег Царёв
Пишут, что вопрос признания новых территорий чуть сдвинули по 

времени из-за того, что идут переговоры о заключении мира по Укра-
ине и что если не договорятся, то путём нанесения ударов по энерге-
тической и транспортной инфраструктуре отбросят Украину в камен-
ный век. 

У меня нет сомнений, что переговоры идут постоянно, и смещение 
даты принятия территорий связано именно с переговорами. Я писал 
об этом. При этом я уверен, что не договорятся. Думаю, что когда не 
договорятся, такого Армагеддона на Украине, как описал автор, не бу-
дет. Это не в стиле нашего руководства. Будет медленное наращива-
ние эскалации. По ходу этого процесса будут попытки со стороны Рос-
сии все-таки договориться. 

Я сторонник более активных действий и в политике, и на фронте, но 
в данном случае рассуждаю как аналитик, а не как политик.

RealFitzroy
За страшилками о якобы неизбежной в случае продолжения воен-

ной операции на Украине ядерной войне стоит все та пресловутая «пар-
тия мира», или, правильнее, «партия капитуляции», истерично визжа-
щей головой которой выступает Катя Винокурова, толстым брюхом - 
олигархи типа Абрамовича и Дерипаски, а мозгами - большие дяди из 
АП. В реальности никакая ядерная война нам не угрожает даже в слу-
чае применения ТЯО по ВСУ или инфраструктуре - и жизненно важно 
не дать убедить себя в обратном.

Русский тарантасъ
Как человек, лично купавшийся в воронке от ядерного взрыва (гуг-

лим проект «Тайга») и живший в Припяти в квартире с пианино, с не-
удоумением смотрю на зарождающуюся в интернете панику. Панику 
разгоняют хохлы - это хороший повод выставить себя жертвой для За-
пада. Хохлам подпевает наша «партия мира», на данном этапе их ин-
тересы удивительным образом совпали. Не ссыте, громадяне, лет че-
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рез тридцать будете купаться во Львовском озере и удить рыбу в озе-
ре Яворском. И вообще, попробуйте найти в сем горьком катаклизме 
что-то хорошее.Учебная  картинка вам в помощь.

Владислав Угольный
Когда на фронте перед ВСУ появится российская армия, это легко 

будет понять.
Первый признак— отказ всех средств связи, полная разрядка акку-

муляторов в автомобилях танках и прочей технике, заодно разрядка 
батареек в мобильниках, в прицелах, в радиостанциях. Затем проис-
ходит разрыв электроцепей во всей технике — любой. Это ЭМИ. Все 
двигатели глохнут, завести нет никакой возможности. Так работает си-
стема «Хинган», радиусом 20 км.

Второй — полный отказ всех систем, использующих жидкокристал-
лические мониторы, выход из строя всех целеуказующих приборов си-
стемы ПВО — радары мертвые стоят. Действует система «Альтаир».

Третий — отказы при попытке использования любых видов управ-
ляемого оружия — от ПЗРК до ПТУРС.. При попытке использовать сна-
ряды самоликвидируются сразу же... Это система «Ртуть» — на базе 
МТЛБ такая антенна высокая, теперь у русских в каждом батальоне 
есть. Работает на 15 километров радиусом.

Четвертый — невозможно использовать дроны-безпилотники. Они 
либо падают, с выходом из строя навигационки и двигателя, либо са-
дятся в расположении русских. Система «Косуха-4» выводит из строя 
бортовую аппаратуру самолетов и любых других летательных аппара-
тов.

Пятый признак успеют увидеть и понять не только лишь все. Это фе-
номенальная точность артогня, ведущегося с недосягаемого для укра-
инской артиллерии расстояния. Станции артразведки и наведения рос-
сийской армии работают через спутники и свои безпилотники. Рус-
ские модернизировали снаряды, они теперь с системой самонаведе-
ния, стали длиннее и несут больше ВВ.

Впрочем, когда все эти пять признаков проявят себя, украинцы уже 
будут мертвы.

ЯнZен
Я вступаю в 107-й батальон Мобилизационного Резерва НМ ДНР. Те 

самые «железные каски», «донецкие мобики». 
Я не готов оставаться тут. Я не готов врать себе, что я «воюю на ин-

формационном фронте». 
Я съездил в Донецк и понял, что моë место сейчас там, где рвутся 

мины и собираются достойнейшие из русских людей. 
Я оставляю в Москве работу, жену и детей, квартиру и друзей. Всë 

это будет ждать меня потом, когда кончится война. 
Сейчас – долг превыше всего. 
Много говорил об отмщении за пролитую русскую кровь, о недопу-
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стимости мира, о важности этой войны. Время доказать свою правоту, 
оказавшись в одном окопе с теми, кто последние семь месяцев или 
долгие восемь лет стоит на остриë этой борьбы.

Образ будущего
Разочарую, послание ФС не планировалось на 30 сентября. 
Нет тут никаких «переносов» и запятых.
Это квинтэссенция шоу и поднятия ставок, когда из-за нескольких 

недель задержки принятия Решения Президентом народ напряжется 
в ожидании предательства, и тут-то ему поднесут подписание и заяв-
ления. (С планом В все ознакомились, надеюсь, никому такое счастье 
не нужно).

Всех депутатов и сенаторов уже предупредили, что их сохранение 
в будущей конструкции власти и госуправления возможно только при 
единогласной (и 100% присутствия в стране на 1.09.22), поддержке ре-
зультатов референдумов, а также принятии законодательных актов. 

Весь госаппарат перейдёт красную линию единым фронтом, вме-
сте с силовиками и армией. Кто не с нами, тот против нас.

WarGonzo
Эксклюзив Касетные мины НАТО сдетанировали в Торском

Умный еврей при губернаторе
Политические эмигранты из России очень быстро теряют способ-

ность говорить и писать по-русски. Только что у одного увидел: «в про-
паганде звучит настойчивый рефрен». 

«Споспешествование… мудрецы!»

ТАСС
Следователи ФСБ России по материалам Генеральной прокуратуры 

РФ возбудили уголовное дело об акте международного терроризма 
в связи со взрывами на газопроводах «Северный поток - 1» и «Север-
ный поток - 2».

Объясняет Readovka
Фактически данное уголовное дело — есть прямое обвинение не-

которых «террористических организаций» в совершённом деянии, но 
презумпция невиновности здесь обязана работать. 

Однако для многих уже совершенно понятно, что в данном случае 
террористом является одна из сверхдержав, наказать которую «по всей 
строгости закона», естественно, не получится, а вот создать прецедент 
для введения определённых санкций и даже объявить страной-терро-
ристом — вполне.

https://t.me/obrazbuduschego2/11410
https://t.me/wargonzo/8503
https://t.me/governorsjew/4774
https://t.me/tass_agency/157779
http://Объясняет Readovka
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Русский тарантасъ
Я смотрю, в своем желании поставить на колени Европу, США уже 

ничего не стесняются. Ставить будут вместе с Бандерштадтом, но та-
кие логические выкладки пока не доступны их разуму. Но есть хоро-
шие новости - думаю, теперь в мою деревню газ проведут не 2026 
году, а несколько ранее.

Логика Маркова
Военная логика. Впереди нас ждут 3 недели очень ожесточенных 

боев. Причины и логика. 
1.  До ноября, когда на фронт придут 300 тысяч мобилизованных, 

армия Украины будет иметь численное преимущество. И она постара-
ется воспользоваться этим месяцем преимущества. И будет стараться 
по максимуму наступать. 

2. 14 октября день УПА, который после переворота 2014 года стал 
днем армии Украины. К этому моменту они постараются добиться мак-
симального успеха. 

3. Один прорыв точно будет на Торское, чтобы окружить армию Рос-
сии в Лимане и взять в плен. Торское это важный перекресток.

4. Другой прорыв будет на Сватово, это важный логистический центр.
5. Еще один попытка прорыва будет на юге. Либо на Херсон, либо с 

Угледара.
6. Следующие 3 недели будут возможно самые тяжелые бои за всю 

кампанию.
7. Западники считают, что армия Украины будет наступать успешно. 

А если она будет наступать очень успешно, то Россия применит ТЯО. 
Поэтому они сейчас призывают своих граждан покинуть Россию.

Анатолий Шарий
Вы будете смеяться, но похоже на то, что НАТО готовится к вторже-

нию. 
Уверен, этого не произойдет, однако все факты говорят о такой под-

готовке

Николай Стариков
Референдумы – это повышение ставок и демонстрация решимости 

со стороны России. С одной стороны, проведение референдумов, с 
другой стороны, Россия проводит частичную мобилизацию. Конечно, 
это демонстрация решимости.

Раньше всех. Ну почти.
РФ предостерегает США и Британию от опрометчивых шагов, кото-

рые могут приблизить обстановку вокруг Украины к опасной черте — 
глава делегации РФ в Вене

https://t.me/DmitriySteshin/6014
https://t.me/logikamarkova/3601
https://t.me/ASupersharij/11584
https://t.me/nstarikovru/32099
https://t.me/bbbreaking/136771
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Логика Маркова
Никто из мобилизованных сейчас 300 тысяч не отправлен на фронт. 

И не отправится в ближайшее время. В общем это будет в начале но-
ября. Если вы читаете где то, что мобилизованные сейчас отправле-
ны на фронт, - не верьте и никогда больше не читайте этот ресурс, это 
полная ложь. От иностранных спецслужб.

Vоенкор Котенок Z
Мобилизация предполагает погрешность. Понятно, что она не бу-

дет 300-тысячной, призовут миллион, из миллиона выпадет по раз-
ным причинам (хромые, кривые, косые, горбатые, иуды, дезертиры) 
половина… До фронта доедут условно полмиллиона. Но эти полмил-
лиона едут не только умирать, но и убивать, и этому тоже надо отдать 
должное.

Ярослав Белоусов
Давайте расставим все точки над i по поводу мира с Украиной.
В истории не было ни разу, чтобы одна сторона проводила моби-

лизацию ради того, чтобы через пару дней всех распустить по домам. 
Даже если противная сторона умоляет, стоя на коленях – чего в случае 
с Украиной нет и в помине.

Мир все равно будет заключен, но на условиях России. На условиях 
Украины он не может быть заключен просто потому, что для этого по-
надобится мировая война, а Запад к ней абсолютно не готов.

Для киевской власти сейчас начался обратный отсчет. Единствен-
ное, чем остается утешиться акционерам украинской государственно-
сти – это несколько тысяч часов борьбы и последующего краха, кото-
рый неминуемо настанет.

Бульба престоловъ
«Группировка российских войск, стойко обороняющая Лиман уже 

третью неделю, оказалась в оперативном окружении».
Никто не задаётся вопросом: а почему ВСУ никогда не оказывается 

в оперативном окружении? Почему они, выжав максимум из оборо-
ны очередной деревни (затягивание времени, потери штурмующих), 
всегда легко отступают? 

Как это связано со Стамбульским процессом и многочисленными 
линиями связи РФ с американским Генштабом, британским Геншта-
бом, украинским Генштабом.. С энергетическими поставками в ЕС? 

С тем, что в начале войны, как только намечались украинские плен-
ные, Зеленский начинал угрожать концом переговоров, и теперь ВСУ 
просто выпускают сразу?

Последнее окружение ВСУ, откуда их не выпустили, было в апре-
ле-мае. На Азовстали. Но мы все знаем, как это закончилось — их вы-
пустили потом.

Вопрос «почему ВС РФ и ВСУ в принципе воюют на равных?» я во-

https://t.me/logikamarkova/3602
https://t.me/voenkorKotenok/40948
https://t.me/yaroslav_belousov/1878
https://t.me/bulbe_de_trones/2197
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обще не задаю. Очень многие почему-то уже считают это нормой бы-
тия. Хотя я сам уже 7 месяцев офигеваю, что держится линия фронта, 
а что ВСУ наступают, и успешнее ВС РФ, для меня полный разрыв ша-
блона. Несмотря на весь мой пессимизм до начала войны, я такого не 
ожидал.

Вся херня про численность это, конечно, хорошо, но куда делось во-
енно-технологическое превосходство? Которого у ВС РФ не просто нет 
— оно есть у ВСУ. У ВСУ, мань. Не у НАТО, не у ВС США.

Национальный Z Курс
«Сегодня очевидным фактом является прямая вовлеченность США в 

военные действия киевского режима. Открыто наращиваются постав-
ки летального оружия. Киев снабжают разведданными. Происходит 
совместное планирование операций против российских Вооруженных 
Сил. Украинцы обучаются мастерству войны на натовской технике.

Ощущение таково, что Россию испытывают на прочность. Хотят про-
верить, сколько хватит у нас терпения не реагировать на откровенно 
враждебные действия и выпады. По сути, Вашингтон подталкивает си-
туацию к столкновению крупнейших ядерных держав, чреватому не-
предсказуемыми последствиями».

Анатолий Антонов, посол РФ в США

Логика Маркова
Теракты против Северного потока очевидно совершены военно-по-

литическим блоком США  - Британия  - Украина  - Польша. Они и полу-
чают всю выгоду от остановки Северного потока. Они и главные враги 
России. Они ведут неконвенциональную прокси войну против России. 
Интенсивность их терактов будет только возрастать. Пока Россия ни-
как не отвечает. Потому что руководство России никак не может пове-
рить в реальность происходящего. Пока война односторонняя.

Платон Беседин
Я гулял по осеннему Луганску. И помню, кто-то позвонил мне и на-

чал рассказывать, как побывал в Париже. А я думал: «Какой Париж? 
Луганск прекрасен». Хотя тогда уже улицы его потрепали обстрелы. 
И они были пусты. Но это даже располагало: так лучше чувствовался, 
слышался, виделся город.

https://t.me/nationkurs/20020
https://t.me/logikamarkova/3604
https://t.me/pbesedin/1076
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Vладислав Угольный
Уважаемое военно-политическое руководство Российской Федера-

ции, по Днепропетровску бить ракетами надо таки в субботу.

Vладислав Угольный
Прошу прощения, это поздравление с Новым Годом.

Александр Ходаковский
Я уверен, что в Министерстве обороны все точно так же, как и я, хо-

тят лучшего результата. Ни министр, ни НГШ не носят в кармане фигу, 
а не спят ночей, получая тумаки каждый день и понимая, что если не 
сейчас, на переправе, то потом все вопросы всё равно будут заданы. 
Но если они спят и видят победу, - почему так складывается, как скла-
дывается? 

Мы же сдали те маленькие позиции, которые на днях взяли, поте-
ряв немало людей... И тут вопрос, не «почему сдали» - тут мне всё по-
нятно, - а «зачем брали»? Сколько раз я, доморощенный стратег,  го-
ворил, что не лезьте в петлю - наступать нужно на широком участке, 
имея не один эшелон за спиной, чтобы было кому развивать насту-
пление, когда передовые части выдохнутся?  Я говорил, что при недо-
статке сил и средств нужно держать оптимальную дистанцию с про-
тивником и работать от обороны, пока накопление ресурса не позво-
лит перейти в наступление... Но почему тогда мы дергаемся, создавая 
для себя неприемлемое положение? 

А вот тут работают уже другие законы, не имеющие к стратегии и 
тактике никакого отношения. Вот пришёл генерал на группировку с 
целью усилить и улучшить, потому что до него не было ни сильно, ни 
хорошо, и его личная задача - произвести хорошее впечатление. А как 
с ослабленным ресурсом? Он и так, и так, он и на неуставные отно-
шения идёт, чтобы заставить,  и старания его замечены, и повышение 
вроде как маячит, но всё равно - нужен дембельский аккорд. И вот он 
даёт аккорд, благодарит за службу, и убывает.... А его аккорд ввиду 
нежизнеспособности живёт в муках дня три и затихает.

Оплот
Новый поход на Киев? 
В сети появляется информация, что после встречи президента Лу-

кашенко с его другом Владимиром Путиным, железные дороги Бело-
руссии начали масштабную подготовку по транзиту больших эшело-
нов грузов. Предположительно это российская техника для наступле-
ния на север бывшей Украины. 

Кроме того на Белорусской железной дороге в экстренном порядке 
до 30 сентября дано указание взять со всех работников, в том числе 
с руководителей, Обязательство о неразглашении служебной инфор-

https://t.me/zola_of_renovation/3080
https://t.me/zola_of_renovation/3081
https://t.me/aleksandr_skif/2414
https://t.me/zakharprilepin/14950
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мации конфиденциального характера.
Источник: Союз железнодорожников Беларуси

Логика Маркова
Руководство России просто в растерянности. Блок США- Британия - 

Украина, СБУ сначала взрывает газопровод, потом просто нагло обви-
няет в этом Россию. И использует всю мощь своих СМИ для чудовищ-
ной наглой лжи. Потому что понравилось. Ведь они 2 месяца занима-
ются ядерным терроризмом и также нагло обвиняют в этом Россию 
все 2 месяца. Это теперь такая война. И это просто новая реальность. 
Теракты под чужим флагом это один из главных методов.

Рамзай
...Когда вашингтонские марабу рассуждают о вероятности приме-

нения Россией тактического ядерного оружия против ВСУ, и о том, что 
Россия тем самым перейдёт все мыслимые границы дозволенного, 
до их тупых мозгов почему-то не доходит очевидная истина. Приме-
нение тактического ядерного оружия против ВСУ никак не решит глав-
ную проблему борьбы с бандеровской гидрой - её способность к ре-
генерации за счёт непрерывной подкачки её черного сердца зеленой 
американской жижей. Ни сколько! А вот уничтожение мирового жан-
дарма США страшным ракетно-ядерным ударом, а с ним и всего Pax 
Americana вызовет неистовый восторг в сердцах многих миллиардов 
людей во всех частях нашей планеты, ненавидящих этот режим и меч-
тающих стереть его следы. Сколько проамериканских правительств 
«падёт» падёт, сколько несправедливых, кабальных соглашений бу-
дет разорвано в клочья после того как Вашингтон и Лондом превра-
тятся в пепел. Мир изменится! И мы будем его героями...

Рамзай
Выжигать бандеровских клопов огнём ссудного дня это недостойно 

великой страны. Нет! Его мы обратим против совсем другого врага! И 
в Вашингтоне ни минуты не должны сомневаться в том, что этот враг 
они! Возможно, это понимание сохранит Америке жизнь, если у неё 
ещё сохранился инстинкт самосохранения.

Поэтому никакого тактического ядерного оружия. Не надейтесь! Не 
заклинайте! Только «Ярс», только «Булава», только «Сармат», только 
«Булава»! И это ваш выбор!

А мы восстановимся!
Россия бесконечна и бессмертна!

Логика Маркова
А у нас вообще есть понимание, что если Россия никак не ответит 

на теракты против газопроводов Северного потока, то скоро последу-
ют другие теракты? По еще более больным  для России объектам? Что 
если весь ответ будет речь Небендзи и призывы к честному расследо-

https://t.me/logikamarkova/3605
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ванию, то это воспринимается организаторами терактов как своя пол-
ная безнаказанность?

Николай Стариков
Северные потоки взрывали настоящие демократы. 
Сейчас, когда нашли и четвертое повреждение, на четвертой ветке 

газопроводов, это стало ясно.
Два взрыва в особой экономической зоне Дании, два - в такой же, 

но шведской.
Чтобы никому не обидно, никого не обделить.
А заодно затруднить следствие, ведь его будут вести сразу две стра-

ны. Два может быть следствия,а не одно, что, разумеется, затруднит 
поиски истины.

Кроме того, первые внеэкономические плюсы от диверсии уже по-
лучены. Дания просит НАТО помочь охранять морские объекты, Шве-
ция тоже нуждается в северо- атлантическом альянсе, как никогда.

А на страницах западных газет, сначала притихших, все громче го-
лоса с обвинениями в адрес России.

Ну, этого следовало ожидать в любом случае 
- Сначала Россию обвиняли в том, что она поставляет газ и «исполь-

зует его, как оружие»;
- потом стали обвинять, что сократила поставки «используя газ, как 

оружие»;
- далее обвиняли в желании уморить Евросоюз, когда из-за «саги с 

турбиной» «Северный поток» был отключен;
- теперь обвиняют потому, что это Россия якобы взорвала свои же 

трубы, чтобы к чему- то принудить ЕС.
В этом суть и вся западная логика: чтобы ни случилось, виноваты 

русские.

МАРДАН
Реакция в Европе на разрушение газопроводов Северный поток и 

Северный поток - 2 на удивление сдержанная. По сравнению с масшта-
бом инцидента, она просто НИКАКАЯ, хотя речь идет о нарушении не-
прикосновенности трансграничной энергетической инфраструктуры. 

Вялую реакцию нельзя оправдать даже тем фактом, что на момент 
повреждения газопроводы не работали, Северный поток-2 так и не 
был запущен, а первый Северный поток простаивал из-за проблем с 
оборудованием. Тем не менее, впереди зима,  проблемы с энергети-
кой, спад производства и туманные перспективы обогрева сытых ев-
ропейцев. 

Сейчас поставки газа из России в Европу идут только через Украину 
(около 42 млн кубометров в сутки), а также через «Турецкий поток». 
Возможно, нордическое спокойствие базируется на запасах газа в ев-
ропейских хранилищах и надеждах на американский СПГ, но зачем 
тогда Европа вместе с Россией вкладывалась в строительство обоих 

https://t.me/nstarikovru/32107
https://t.me/mardanaka/10800


ОГЛАВЛЕНИЕ 593ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

газопроводов?

Политджойстик/Politjoystic
Может появиться версия, что повредили «Северные потоки» аме-

риканцы, но сделали это случайно. Торпеда нештатно пошла не туда, 
глубинная бомба отвалилась по вине идиота. Таких ситуаций в исто-
рии пруд пруди, теряли даже ядерные заряды. Но, это если станет ясно, 
что не отвертеться.

Юрий Баранчик
Данная версия, если и всплывёт, то всплывёт, скорее, не в этом кон-

тексте, что, мол, случайность, извините, а в контексте очень быстро 
приближающегося для Америки белого пушного зверька, и будет оз-
начать капитуляцию. Тем более, что не факт, что это американцы - у 
Британии школа подводных пловцов даже сильнее. Но чтобы довести 
дело до такого шага со стороны американцев, наши аргументы долж-
ны быть такими железобетонными, что просто без вариантов. Пока 
такого, к сожалению, не просматривается, т.к. если бы просматрива-
лось, то ветки СП не трогали бы, пылинки сдували.

Образ будущего
Турецкая контрразведка усиливает меры защиты газопровода «Ту-

рецкий поток» и его критически важной инфраструктуры. Экстренно 
обучаются бойцы армейского спецназа в штатных защитников энерго-
системы с профессиональными навыками. В течение месяца Анкара 
намерена выделить на эти цели до 75 000 человек и более 2000 еди-
ниц специальной техники и 45000 автомобилей. Большая часть этой 
техники будет закуплена у турецкого ВПК и часть в США. 

С сегодняшнего дня приказом главы турецкой разведки усиливается 
специальный контроль за всеми гражданами Великобритании, прибы-
вающими в Турцию, особенно по дипломатическим паспортам. Кро-
ме того, под особый контроль 24/7 берут ранее прибывших граждан 
Британии мужского пола в возрасте от 25 до 60 лет. Также ВМС Турции 
и группировка кораблей НАТО в Средиземном и Черном море усилят 
контроль морских участков энергетической инфраструктуры страны, 
включая нейтральные воды.

Николай Стариков
Есть события, которые становятся символами эпохи. Изображение 

которых потом тиражируют и запоминают. 
Например, Знамя Победы над Рейхстагом. Эта фотография стала 

символом нашей Победы и новой мирной жизни. 
А вот кадры разрушения Берлинской стены стали предвестником 

разрушения социалистической системы и нашей Родины – Советско-
го Союза. 

Вот точно также, когда мы видим пузырьки газа, выходящие на по-
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верхность где-то в Балтийском море, мы должны понимать, что взор-
ван не газопровод – взорвали рыночную экономику в том виде, в ко-
тором мы её знали. 

Взорвали уровень жизни, взорвали жизнь обычного потребителя. 
Это не газ выходит из взорванной трубы, это уровень жизни из неё 
вытекает. Причём вытекает неравномерно – сначала жизнь должна 
ухудшиться в Европе. Этот процесс, деиндустриализацию в Европе, мы 
сейчас уже наблюдаем. После чего начнётся мировой кризис. 

Ꙃаставный
Володин заявил, что обменянных на Медведчука террористов из на-

цистского полка «Азов» будут экстрадировать обратно в Россию. Од-
новременно с этим РИА «Новости» опубликовали запись с террори-
стом, который получил 5 миллионов рублей за убийство бывшего гла-
вы ДНР Захарченко. 

Знаете, что это такое? Это подготовка к контртеррористической опе-
рации (КТО).

Олег Царёв
Володин заявил, что в отношении военнослужащих полка Азов, об-

менянных на Медведчука, будут добиваться экстрадиции.
Взять в плен азовцев. Пообещать их не обменивать. Обменять и по-

том добиваться их экстрадиции. 
П-последовательность.

Стрелков Игорь Иванович
Лучше, чем написал наш соратник, я оценить это выдающееся заяв-

ление - «хоть тресни!» - не смогу:
Alexander Shuletov 10:34
«Мощно. Круче только нанять бродячих экстрасенсов и навести дис-

танционную порчу.»

Русский тарантасъ
Шутка года, шапито «Азовсталь». Кто-то может объяснить, что про-

иходит?
Я, как матерый охранитель, попробую. Гадов выменяли на наших, 

но для гадов ничего не закончилось, пусть знают, что про них помнят. 
Как-то так. Больше ничего в голову не приходит, все остальные объяс-
нения будут зрадой и крамолой.

МАРДАН
История про «войну башен» обретает странные, но очень осязае-

мые формы. 
Одна «башня» продавливает деэскалацию конфликта, полагая вну-

тренний фактор совершенно несущественным. Мол пипл все схавает, 
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что ему ни дай.
Вторая «башня» пытается отыграться или хотя бы указать, что во-

нючее дерьмо под названием обмен азовцев на Медведчука, это не 
их дерьмо.

Эти милые дворцовые интриги можно было бы оставить для ком-
ментариев исключительно прикормленных политологов, если бы Рос-
сия не стояла на пороге всеобщей мобилизации и большой войны.

acid prince funt
Помню, как-то, ещё даже до 2014 года, шутил, что столицу России 

надо перенести в Киев, после чего обнаружить, что наша столица ок-
купирована и её надо освободить.

Кто бы мог подумать, что примерно такую внешнеполитическую 
стратегию мы в результате и выберем. 

Высокая миля русского полёта
Российский воинский контингент переброшен на юг Казахстана для 

участия в учениях ОДКБ.
Я ещё раз повторяю - у нас нет необучемых у власти.
Есть предатели. Работающие, скорее всего, на англичан (не надо ду-

мать, что гегемон и субгегемон - союзники).
Нельзя быть дегенератом 22 года будучи во главе ядерной держа-

вы. Сместили бы дебилы чуть поумнее.
Это целенаправленный саботаж.

Холмогоров
А потом расскажут, что для спасения Лимана не хватило войск.

Образ будущего
По размышлениям кремлевских социологов (а ВЦИОМ это просто 

один из отделов пропаганды ЦК, который рисует то, что ему дают), 
специальная военная операция идёт теперь не против внешнего вра-
га, а против собственного  населения, подвергшегося  мобилизации.

Население (особенно женщины, по словам Валерия Федорова) идёт 
в отказ.

Так в чём же причина? О, это такой сложный вопрос, без НАТО не 
разобраться.

Не в том ли, что спецоперация затянулась из-за внешнеполитиче-
ских манёвров и не была завершена ещё в марте-апреле? Ударами по 
критической инфраструктуре например. Или по пресловутым центрам 
принятия решений. И из-за этого нет целеполагания.

Призывы социологов «объяснить людям» уже сильно запоздали. 
Никто не хочет объяснений, всем всё понятно. «Мобилизации не бу-
дет» - уже всё было объяснено ранее.

Ни один лжец не пострадал, вот объяснение.
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Когда-то далеко в феврале я написал, что единственный способ по-
бедить в этом сражении - говорить правду, чем-то отличаться от них. 
Но решили врать («скрывать намерения»). Вот и выгребайте. Только 
ядерное оружие и поможет, видимо. Ну и чуть-чуть социологи.

Байки из Спасской Башни
«Обращаю ваше внимание, согласно 31-ФЗ «О мобилизационной 

подготовке и мобилизации в Российской Федерации», гражданам, со-
стоящим на воинском учете, с момента объявления мобилизации вос-
прещается выезд с места жительства без разрешения военных комис-
сариатов (статья 21). Такая норма закона есть, и ей должны руковод-
ствоваться все военнообязанные».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Вячеслав Володин
После сегодняшней публикации поступило разъяснение от Мино-

бороны России.
Так как мобилизация частичная, норма статьи 21 закона 31-ФЗ не 

применяется.
В связи с чем передвижение граждан, состоящих на воинском учё-

те, не требует разрешения военных комиссариатов.

Холмогоров
Если рассматривать Украинскую и Холодную гражданскую войны 

не как два разных процесса, а как единое целое, то мобилизация ста-
ла самым выдающимся военным ответом России, полным реваншем 
за сентябрьские неудачи. 

Сотни тысяч солдат противника очищают огромную территорию от 
Петербурга  до Владивостока. Оставляют хорошо укрепленные пози-
ции. Вскрываются спящие агентурные сети.

Это не отвод и перегруппировка, это полный разгром. Использовать 
его результаты грамотно и эффективно - наша задача.

Фетисов. Мнение
Послезавтра начинается осенний призыв, по идее частичная моби-

лизация к этому моменту должна закончиться. 
Не исключаю, что уже завтра последуют официальные заявления, 

что частичная мобилизация прошла в полном объеме и мобилизован-
ные не покинут территорию России. Наблюдаем.

Сладков+
ДОНБАСС. ПОПОЛНЕНИЕ ПРИШЛО. ЛЮДИ ПРОХОДЯТ ПОСЛЕДНЮЮ 

ПОДГОТОВКУ К БОЕВЫМ ДЕЙСТВИЯМ. 
Мне нравится система: они уйдут воевать, но будут возвращаться 

на полигоны: дорабатывать, доучивать то, что на первых порах не да-
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лось. Это старый опыт.

Владлен Татарский
Позвонили с утра. Ранен друг под Дробышево. 
Истекая кровью, наши, поредевшие в том районе войска, сдержи-

вают превосходящие силы бешеных свиней, давая возможность от-
мобилизоваться. 

Мужчины! Не сидите на полигонах просто так! Готовьтесь сами, как 
можете, если начальству некогда вами заниматься. 

Помните, что за это время вашей подготовки кто-то платит кровью!

Правый Григоров
Депутаты Госдумы, Совфеда России получили приглашения на зав-

тра, 30 сентября, в Кремль в 15.00. 
Ожидается подписание соглашений о вступлении Луганской Народ-

ной Республики, Донецкой Народной Республики, Запорожской и Хер-
сонской областей в состав России.

Да, что там вчера и позавчера партия капитуляции вбрасывала, что 
опять переговоры, что Запорожская и Херсонская области может и не 
войдут?

Все войдут в состав России. Решение окончательное.

Сергей Миронов
Украинский фюрер с Банковой заявил, что в случае если Москва 

признает результаты народных референдумов, ему «не о чем будет с 
нами разговаривать». Сильно сказано!  

Мне вот интересно, что в воспалённом воображении этого нарко-
мана дало ему повод считать, что кто-то собирается вести с ним пере-
говоры? 

Зеленский, мы не настроены на диалог с террористами! Твой един-
ственный путь – капитуляция, и всё, что ты вправе сказать нам и наро-
ду Украины, – это заявление об отставке и глубочайшие извинения за 
испорченные и отнятые жизни мирных людей. 

Готов к этому? Если нет, то посиди ещё в бункере на Банковой. По-
думай.

Умный еврей при губернаторе
Министр иностранных дел Анналена Бербок назвала референду-

мы, прошедшие на оккупированных украинских территориях, «частью 
российской диктатуры»

Оруэлл, мисюсь, где ты? ау! Свобода - это рабство…

МАРДАН
Сейм Латвии принял закон о переходе всего образования на латыш-

ский язык в течение 3-х лет
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Русские - отменяются, стало быть. 
Очень несложно продемонстрировать гордому, но очень немного-

численному народу, что его можно отменить весь целиком. Или хотя 
бы его государственность.

Небольшой отряд специалистов со стрелковым оружием и РПГ, мо-
жет превратить Ригу в Кабул 1979 года.

Было бы желание...

Ꙃаставный
Договоры о вхождении территорий в состав РФ будут подписаны до 

рассмотрения связанных с этим вопросов Совфедом, сообщает нам 
Песков. Это очень хороший ход. Зачем эти формальности? Следую-
щий уровень — принятие новых территорий уже без референдумов.

ДОЛГАРЕVА
Сегодняшним утром украинские формирования обстреляли в Харь-

ковской области колонну беженцев из пяти машин, направлявшихся 
из Купянска на подконтрольную российским войскам территорию. 

Погибло более 30 человек, в том числе, дети. 
Меня сегодня спрашивали, что такое зло и как распознать дьявола. 
По делам узнаете.

Владлен Татарский
30 беженцев погибло во время обстрела свиньями из ВСУ.
Скажу так: ни один уркаинский добробат, которыми у нас пугают 

обывателя, не виновен в смерти такого количества мирных людей, как 
террористическая организация под названием «ВСУ». Именно там слу-
жит стая самых гнусных подонков.

Старше Эдды
Почему трагедия под Купянском не является «эксцессом исполни-

теля. Ответ на этот вопрос очень простой. После того, как мы оставили 
Изюм, Балаклею, Купянск и другие районы Харьковской области и туда 
зашли солдаты ВСУ подкреплённые сотрудниками СБУ, там началось 
следующее. В Изюме помимо массовых арестов ( арестовано больше 
600 человек), прошли мероприятия по вывозу любого мало-мальски 
пригодного к работе оборудования, зерна и вообще всего, что может 
предоставлять какую-то материальную ценность. 

Жителей многоэтажек ( которые мы начали ремонтировать и гото-
вить к зиме), выгоняют  либо в частный сектор, либо вывозят в Харь-
ков. Все ремонтные работы прекращены, хохлы тупо готовят времен-
но оккупированный и чужой город к обороне, впрочем это касается 
всей оставленной нами территории. 

С точки зрения военного искусства, то есть военной деятельности на 
территории чужого государства, это абсолютно правильно. ВСУ гото-
вит укрепрайон, который должен будет задержать будущее наступле-

https://t.me/zastavnyii/1662
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ние наших войск ( а оно, наступление, неизбежно). Зеленский совер-
шил красивый пиар-ход прилетев в Изюм, но точно также поступали и 
высшие должностные лица Третьего Рейха. Приезжали в Киев-Минск, 
фотографировались, принимали парады. 

Поэтому возвращаясь к Купянской трагедии, напрашивается впол-
не логичный вывод. Это целенаправленный расстрел вражеского для 
Киева населения, который проведён согласно приказу высшего руко-
водства Украины. Территорию просто делают безлюдной.

Олег Царёв
Паника в элитных рядах.
Мария Шувалова, балерина Большого театра и дочь Игоря Шувало-

ва, одного из богатейших российских госслужащих, бывшего перво-
го вице-премьера, руководителя Аппарата Правительства, помощни-
ка президента, который с 2018 года возглавляет ВЭБ, вчера не смогла 
сдержать эмоций. 

Она опубликовала в сториз запрещённой соцсети фотографию кни-
ги Эриха Марии Ремарка «Три товарища» и свой комментарий: «Я те-
перь понимаю, почему у Ремарка все бухали, как черти, еб*ли всё, что 
шевелится, и жрали устриц на последние деньги, потому что что ещё 
делать, когда такой п***ц вокруг и конец близок, как никогда».  

На фото стоит гео-метка бистро Le Moujik (видимо, предлагается 
читать это название как Ле Мужик— вроде и мужик, но на француз-
ский манер), которое расположено на набережной реки Фонтанки в 
Петербурге. Наверное там особенно остро чувствуется историчность 
момента…

Фото в соцсети вы уже не увидите —прошли сутки с момента публи-
кации, и оно исчезло.

МАРДАН
Даже если вокруг тебя трусы, тебе от этого не легче. Ты - все равно 

трус. 
Одно из самых тяжелых чувств. которое люди несут в себе годами и 

не могут изжить. 
Как эти десятки тысяч мужчин, расписавшихся в собственном ни-

чтожестве, никчемности, моральной импотенции, будут жить дальше? 
Как они будут объяснять это «стояние на Верхнем Ларсе» своим жен-
щинам или того хуже - детям.

Женщина сделает вид, что все понимает, что поддерживает тебя в 
твоем «умном» решении, но нет никаких сомнений в том, что она всег-
да будет помнить. что ты - говно.

А, если говорить с точки зрения логики, то уместно спросить. 
Вот тебе уже 30 лет. У тебя аккуратно подстриженная борода, про-

качанная в фитнес-клубе спина и должность старшего менеджера по 
продаже гигиенических товаров. 

Твоя жизнь - бессмысленна. Ты существуешь «ни для чего». 

https://t.me/olegtsarov/3581
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Что в твоей пустой жизни такого драгоценного, что ты бежишь от 
единственной возможности первый раз за 30 лет почувствовать себя 
живым в полном смысле этого слова и после этого, возможно, погиб-
нуть? Что мир потеряет, если ты исчезнешь? 

У тебя почти гарантированно нет семьи. Она тебе была не нужна. 
Конечно у тебя нет детей. Ведь ты еще собирался желать карьеру и 

«пожить для себя». 
Но, вот пришел сентябрь 2022 года и оказалось, что карьера окон-

чена и семью завести удастся только после войны.  
Ты множишь свою идиотскую жизнь на ноль. Ты бежишь в бедную 

Грузию, где на тебя гарантированно будут смотреть как позор твоей 
семьи и твоего народа, про который грузины точно помнят, что он - 
великий. Хотя может и был иногда суров к их родине.

Mash Gor
«Вы, что, дебилы, бл*дь?»
Сергея Меликова сильно разозлила история из Дербента, где из 

громкоговорителя машины призывали всех мужчин идти в военкома-
ты. 

На заседании Совбеза Дагестана он не стесняясь в выражениях 
устроил полноценный разнос чиновникам. Те поспешили исправить 
ошибку, комиссариат уже извинился.

Логика Маркова
Российская власть успешно борется сама с собой. Власти Дербента 

напугали население объявлением через громкоговоритель , что все 
мужчины должны явиться в военкомат. После этого глава Дагестана 
очень жестко потребовал от тех, кто отвечает за мобилизацию, не пу-
гать людей  и не говорить глупостей и не нарушить законы страны и 
указы президента. И это правильный процесс. Именно так происходит 
очищение власти, когда начинают решаться сложные задачи.

Старше Эдды
Идиотизм отдельных военкомов привёл к тому, что Президенту при-

шлось объяснять и вдалбливать в их черепную коробку правила ча-
стичной мобилизации. Хотя я продолжаю настаивать на том, что тех 
военкомов, у которых  нарушения были самыми серьёзными,грани-
чащем с идиотией в медицинском смысле этого слова, необходимо 
отправить на фронт. Правда некоторые из них калибром уже напоми-
нают ФАБ-500, но это не беда.

Андрей Медведев
Вот мне пишут, что всех, кто бежит от мобилизации, надо изловить 

и отправить на передовую. 
У меня вопрос: зачем? Зачем они там?
Это люди раздавленные страхом. Настолько, что перестают быть 

мужчинами.

https://t.me/mash_gor/2454
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Они бегут, оставляя своих жён  любимых, казалось бы, женщин. Они 
оставляют детей, которым ещё вчера по вечерам рассказывали сказ-
ки. Они бросают своих собак. Читал вчера про то, как беглецы массо-
во пристраивают питомцев в «добрые, надёжные руки».

Ну то, как ведут себя люди в очередях на границе, отдельный разго-
вор. Мы убегаем с Родины - эээ, слышь, Родина, ты это, кофе нам сюда 
подвези в очередь, пока мы ждём.

Зачем они, эти люди мужского пола, на фронте? Они предали са-
мых близких, тех кто их безусловно любит.

Так вот они и страну не пощадят. Так что, пусть едут. Жаль, что сре-
ди них есть хорошие специалисты, которые могли бы пригодится Рос-
сии.

Но специалистов мы научим.
Научить взрослых людей мужеству, достоинству и чести маловеро-

ятно.

НЕЗЫГАРЬ
Эксперты считают, что одной из отраслей, которые могут фактиче-

ски перестать существовать в следующем году, станет туризм.
<...>
Помимо фиксируемого сейчас активного выездного туризма, в ос-

новном, в Среднюю Азию, у мужчин призывного возраста есть аль-
тернативный маршрут – в район Черноморского побережья, которым 
они не спешат воспользоваться. В связи с этим эксперты видят один 
из возможных вариантов развития отрасли – частично она фактиче-
ски может перейти в ведомство МинОбороны. Санатории и дома от-
дыха могут быть востребованы для отдыха и лечения, транспортные 
средства – для текущих нужд. Правда, это подразумевает совершен-
но иной уклад жизни, весьма отличный от того, к которому привыкли 
россияне за последние примерно тридцать лет. Представители отрас-
ли уповают на чудо.

Логика Маркова
На Украине пограничники избили до госпитализации студента ино-

странного университета. Дело в том, что на Украине уже давно запре-
щено пересекать границу всем военнообязанным. А с началом это-
го учебного года власти запретили всем студентам иностранных уни-
верситетов выезжать из Украины. Всех их тоже теперь  мобилизуют 
в армию Украины. Интересно основание отказа студентам иностран-
ных университетов выезжать за границу, - власти Украины заявили, 
что идет массовое использование фальшивых документов. Все укра-
инские мужчины, чтобы избежать тотальной мобилизации, покупают 
справки, что они теперь студенты иностранных университетов. 

А теперь сравните с Россией. Поняли, что Россия на три порядка бо-
лее свободная страна, чем Украина? Учитесь ценить ту свободу, кото-
рую вы имеете в России, по сравнению с жителями несчастной угне-
тенной тоталитарной Украины.

https://t.me/russica2/48652
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Объясняет Readovka
Украинцы ждут «ультиматума Путина» как последнего шанса для 

Киева остановить уничтожение собственной страны
По тг-каналам и в комментариях сегодня активно разгоняется инфор-

мация, впервые появившаяся на украинском канале Резидент. Ссыла-
ясь на источники в офисе Зеленского, авторы анонсируют расклад на 
ближайшие дни, в рамках которого президент России после приня-
тия в состав Федерации новых территорий выставит Зеленскому уль-
тиматум, согласно которому в случае, если Украина на выведет свои 
войска со всех присоединённых территорий, то Россия уничтожит всю 
энергетическую инфраструктуру Украины. При этом, как пишет автор, 
Зеленский пока не намерен идти на какие-либо переговоры.

Несмотря на то, что данная информация с большой долей вероятно-
сти является вбросом, такой вариант представляется наиболее адек-
ватным разрешением конфликта на текущий момент. При принятии 
подобных условий Зеленский сможет спасти свой народ от дальней-
шего уничтожения в мясорубке войны и зафиксировать потерю тер-
риторий хотя бы на текущей географии. Удивительно, но этот вариант, 
скорее всего, устроил бы и жителей Украины, уставших от войны, и жи-
телей России, уже пребывающих примерно в аналогичном состоянии. 
Более того, для Европы, скатывающейся в энергетический кризис, это 
тоже могло бы стать позитивным шагом. Но это не вариант для США и 
Британии, для которых Украина стала ареной большого бизнеса и пе-
редела миропорядка. 

В связи с этим, к сожалению, «война до последнего украинца» име-
ет шансы не только продолжиться, но и выйти на новый уровень эска-
лации. Но это не точно.

Анатолий Шарий
К рекомендациям своим гражданам срочно покинуть территорию 

России присоединилась Италия. МИД предложил всем итальянцам, у 
которых нет неотложных дел, выехать из России.

Балтология
В центре Донецка разместили билборд с президентом США Джозе-

фом Байденом и подписью «Спасибо деду Zа нашу победу».

Николай Стариков
Власти Молдавии рассматривают вариант прекращения поставок 

со стороны «Газпрома» и готовятся закупать газ на рынке у других по-
ставщиков, заявил вице-премьер Спыну.

Немцы тоже ищут «других поставщиков».
Пока не нашли в нужном объеме.
И ещё - у Германии есть деньги, а у Молдавии при Майе Санду есть 

долги.

https://t.me/readovkaru/1462
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Логика Маркова
Безумие растёт. Первый трансгендер женщина армии США майор 

Джейми Ли Хенри оказывается, российский шпион. Ей или ему уже 
предъявлено обвинение в шпионаже в пользу России. То есть россий-
ская разведка вербует трансгендеров в армиях НАТО? Грамотно. И как 
то сюрреалистично.

Бульба престоловъ
Путин: «На наших глазах идет процесс более справедливого миро-

устройства».
По факту же РФ реализовала самый нищебродский план из 2014-15 

— land bridge scenario, или сухопутный коридор в Крым. 
Из всех вариантов от Стратфор этот был наиболее убогим, и я тогда 

презрительно его отверг — «России нужно больше».
В 2015 Stratfor отвёл на этот план 6-14 дней и около 40000 личного 

состава. Про потери и вовсе умолчали — видимо, они подразумева-
лись единичные.

Но путинский Минск в корне изменил ситуацию. В 2022 на форми-
рование этого моста ВС РФ потеряли около 20000 убитыми. Ну и вме-
сто 40к л/с теперь нужно около 800к.

Результат войны «4 области» это манипуляция — РФ контролиро-
вала 2 из них и до войны. В Запорожье не взят областной центр, Харь-
ковская область сдана перед референдумами. Единственный приз за 
20000 убитых и 7 месяцев позора — Херсон, взятый без боя в начале. 

Но надолго ли?
Мироустройство действительно меняется, и благодаря путинскому 

Минску, РФ в нём больше не будет. Туда ей, будем честны, и дорога.

Захар Прилепин
Украинци изобразили Россию в виду советского солдата в ушанке.
Ну, в целом так и есть. 
Беда в том, что этот солдат - их отец.
Они его видят уродом, чудовищем, монстром.
Но это их отец.
Он это породил. 
И теперь должен решить, как ему дальше с этим порождением быть.

Комиссар Исчезает
Результат референдумов мне нравится, и не надо смущаться смеш-

ными вроде бы цифрами в жанре «90+% проголосовали за».
Как уже все сто раз написали, сторонники Украины либо уехали, 

либо игнорировали мероприятие, поэтому голосовали русские и про-
русские. 

Напомню, что в 2017 году, когда Каталония проводила референдум 
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об отделении от Испании, там тоже было 90% за отделение, посколь-
ку противники не участвовали. Испания, конечно, эти результаты не 
признала, а кое-кого и арестовала, - и, тем не менее, проблема об-
суждается всерьез, без оголтелой пропаганды, и никто не предлагает 
поубивать, тотально пересажать или куда-то выгнать этих плохих ка-
талонцев. Напротив, на днях были новости, что скоро возможен еще 
один референдум. 

И вот эта история про Каталонию (не говоря уж об истории с рефе-
рендумами о независимости Шотландии) как раз и отвечает на либе-
ральный вопрос о том, зачем нужно проводить это голосование на 
Донбассе, в Херсоне и Запорожье, если противники не пришли, если с 
абстрактно правовой точки зрения не соблюдено то и это и так далее, 
мол, это все пародия, фарс и, как его там, рашизм.

Так вот, проводить эти референдумы было необходимо - как мож-
но скорее, и ровно в том виде, в каком получилось их организовать, - 
именно потому, что русские - это не каталонцы и не шотландцы, и ни-
кто в рядах прогрессивного человечества не даст нашему народу го-
дами и десятилетиями утверждать процедуру, согласовывать ее ню-
ансы с Украиной, Евросоюзом, Америкой и чертом в ступе, дебатиро-
вать о правилах игры, судиться, проводить пробный референдум без 
участия противной стороны, опять судиться и дебатировать, ну и так 
до победного конца, мирного, законного и всех устраивающего, как 
это и будет в Англии и Испании.

Русским такие права никто давать не собирается.
С точки зрения Украины - и, значит, «цивилизованного мира», - у 

неправильного русского в Луганске или Мелитополе есть выбор толь-
ко между пыточной тюрьмой СБУ и стремительным бегством куда гла-
за глядят.

Те правила игры, которых Запад придерживается на Западе же, а 
Украина - соблюдает в отношении украинских националистов (Зелен-
ский Порошенке глаз не выклюет, даже если очень хочет), - не распро-
страняются на нас.

И если в тихое, мирное время - можно было спокойно держать в ЕС 
латышей и эстонцев с их апартеидным законодательством, которое, 
будь оно применено в отношении любой другой национальности, но 
не русской, вызвало бы шквал возмущения и глобальные санкции, - то 
уж тем более нечего и говорить о каких-то компромиссах с нами в ус-
ловиях стрельбы и огня.

Русские могут или проголосовать и получить гарантии военной за-
щиты - или, как уже было сказано, тюрьма СБУ большая, там места на 
всех хватит, могут и новую тюрьму открыть, если в старой все недо-
вольные русские не поместятся.

Так что четыре наши области все сделали правильно. 
Они стремительно - не до жиру, быть бы живу, - провели процеду-

ру, которая позволит им рассчитывать на полноценную помощь, что-
бы никто в нашей системе не начал пятиться назад со словами - нууу, 
ээээ, непризнанные республики...
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А теперь назад хода нет.
И за это можно проголосовать не то что 97% голосов, да хоть бы и 

197%. Каждый день вставать и заново голосовать.
Лишь бы результат был.
А он, результат, - судя по тому, что произойдет завтра в Кремле в 

15.00, - будет.

Объясняет Readovka
Эрдоган и Гутерриш призывают Россию не признавать референду-

мы и хотят мирных переговоров, прекрасно понимая при этом, что 
«точка невозврата» пройдена 

То, что завтра в 15:00 состоится историческое событие, в результате 
которого Россия прирастёт новыми территориями — уже не является 
секретом, об этом сообщили вполне официально. На фоне приближе-
ния этого уже неотвратимого решения генсек ООН и президент Тур-
ции сделали несколько громких заявлений, больше похожих на жела-
ние просто сохранить лицо после прохождения точки невозврата.

В частности, Гутерриш заявляет о том, что любая аннексия террито-
рии государства другим государством посредством угрозы или при-
менения силы является нарушением международного права. Здесь, 
конечно, можно в очередной раз вспомнить про Косово, но всё и так 
всем понятно. При этом генсек также считает, что настало время отсту-
пить от пропасти и необходимо принять меры, чтобы положить конец 
разрушительной войне на Украине. Вполне здравая мысль, и прием-
лемый вариант решения этой проблемы мы уже озвучивали сегодня.

Наш давний «партнёр» Эрдоган, который уже успел поговорить с 
Путиным, а накануне также умолял не признавать референдумы, се-
годня тоже просит «предоставить шанс переговорам для урегулиро-
вания».

Очевидно, что оба спикера и сами не верят в то, что говорят и пони-
мают, что завтрашний день войдёт в историю.

НЕЗЫГАРЬ
США осторожно «допускает» российское участие в диверсии на «Се-

верных потоках». В целом, стоит отметить – если бы столь ожидаемого 
заявления не последовало – это было бы действительно тревожным 
знаком. 

CNN сообщает, что «по словам двух представителей западной раз-
ведки и еще одного источника», представители европейской службы 
безопасности в понедельник и вторник заметили корабли поддержки 
ВМФ России поблизости от утечек в трубопроводах Nord Stream, кото-
рые, вероятно, были вызваны подводными взрывами. 

Более размытую формулировку и представить сложно, впрочем, 
пресс-службы Пентагона и ранее шли на более рискованные опера-
ции и вообще без анонсов. Официальных обвинений российской сто-
роны пока не было, однако «медиа-пристрелка» уже началась – во-

https://t.me/readovkaru/1467
https://t.me/russica2/48656
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просы откровенно выбитых из равновесия европейцев требуют сроч-
ных ответов, а значит официально крайнего искать всё же придётся. 

 Параллельно с выпадами Вашингтона, Flightradar24 показывает, что 
в «день Икс» у Борнхольма в районе «Северных потоков» часами бар-
ражировали военные вертолеты США.

МИГ
«Московские гостиные» (с) тревожно шепчутся о «ядерке». И хотя 

в прошлый раз (касаемо мобилизации) эта шепотня подтвердилась, 
сейчас ситуация искусственно накручивается. В первую очередь Запа-
дом, ну а мы ей зачем-то подыгрываем.

Пока не эвакуировали посольства, беспокоиться не о чем.

Рыбарь
Обстановка на Лиманском направлении 
к исходу 29 сентября 2022 года
Украинские формирования продолжают окружать Лиман, разви-

вая наступление к территориальным границам Луганской Народной 
Республики. Гарнизон Лимана ведет бои в оперативном окружении с 
превосходящими силами противника.

Олег Царёв
Тяжёлая ситуация под Красным Лиманом. Наши за сегодняшнюю 

ночь возможно уже попадут в полное окружение. 
Сегодня днём в Кремле будет праздник присоединения новых тер-

риторий. Митинг. Взаимные поздравления. 

https://t.me/mig41/20883
https://t.me/rybar/39542
https://t.me/olegtsarov/3586
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Ситуация в Лимане плохой фон для праздника.

Бульба престоловъ
Если потеря Харьковской области была 100% договорняком и экс-

тренной сдачей перед референдумами, где из-за предательского, хао-
тичного характера оставления области укропам досталось множество 
техники и пленных — то у Лимана таки идут настоящие бои. 

И мы их проигрываем. 
Да, из-за бездарного командования и отсутствия авиации, тактиче-

ского высокоточного вооружения и связи, но проигрываем «честно», 
без контролируемых передач. Правда, подкреплений нет 4 недели, 
так что, может и саботаж..

Прямое последствие как Стамбулов и Зерновой сделки, так и сда-
чи Харьковской области. Сначала сдаём что-то, потом ещё, даём всё 
больше гарантий и уступок, пока у противника не появляется реаль-
ное, боевое преимущество.

В среднем, с середины лета наши потери превышают потери про-
тивника. Будь всё наоборот — фронт бы не сыпался.

Правый Григоров
Политически ситуация по Лиману такая: ВСУ поставлена задача окру-

жить Лиман именно к завтрашнему дню. Не послезавтра, а именно 
завтра. Причём окружить любой ценой.

Военное планирование в данном случае подчинено политическо-
му.

И ещё. Военная стратегия Украины военно-политическим руковод-
ством Украины доводится до сведения украинского общества еже-
дневно.

У нас такого нет. И очень зря.

Логика Маркова
Лиман. Российские войска в Лимане могут быть окружены уже этой 

ночью. Они уже почти окружены.  Это будет второе серьезное пора-
жение армии России этой осенью. После катастрофы под Харьковом. 
Окружение российских войск в Лимане и их плен - это не лучший фон 
для выступления Владимира Путина завтра в Кремле. Войскам в Ли-
мане требуется срочная помощь.

Vладислав Угольный
По Красному Лиману нужно констатировать следующее — по всей 

логике войны он должен был быть украинским еще 10-11 сентября. 
Но там, СЛУЧАЙНО, оказались БАРСики и луганская пехота, которые 
спасли город. И вот, уже почти три недели идет героическая оборона 
Красного Лимана и окрестностей.

Сейчас там тяжело и оперативное окружение. Комбат 13 БАРСа Сер-
гей Фомченков говорит, что ВСУ подтянули дополнительные силы и 

https://t.me/bulbe_de_trones/2211
https://t.me/grigorov_prav/2071
https://t.me/logikamarkova/3618
https://t.me/zola_of_renovation/3089
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прорвали фронт в районе Дробышево-Ставки. Удачи парням, надеюсь 
они выстоят.

В любом случае они сделали невозможное и оттянули кучу украин-
ских сил на себя, помешали хохлам совершить бросок на Сватово, ко-
торый бы нам обрушил значительную долю снабжения и транспорт-
ную связность. Благодаря гарнизону Красного Лимана и окрестностей 
хохлы все еще не пробили во фланг нашей Оскольской группировке. 
Да, ВСУ подошли к Боровой, но не будь бы сопротивления Красного 
Лимана — они бы давно это сделали.

Если на этой войне и было что-то, напоминающее лучшее из 2014 
года, то это именно оборона Красного Лимана.

Ждем подкреплений и деблокады гарнизона.

Нам пишут из Янины
Что же касается новостей будущих, то...
единственный комментарий, который у меня будет к кричащим за-

головкам околовоенных телеграм-каналов в ближайшие дни, краток 
и печален.

Это, разумеется, уже предательство. Такого уровня некомпетентно-
сти просто не существует.

Бульба престоловъ
С подрывом Северных Потоков и отзывом лицензии у Турецкого по-

тока, Украина осталась единственным маршрутом торговли газом для 
путинских дегенератов.

Украинцы отказываются принимать газ через Сохрановку, которая 
находится под контролем ЛНР.

Бои у Лимана в ДНР настоящие, да. Хотя подкреплений нет.
Но если ВСУ волшебным образом возьмут север ЛНР, где располо-

жен газопровод (МГ «Союз»), ведущий через уже сданную Харьков-
скую область — это будет 100% договорняк. Как сдача Харьковской 
области ради торговли аммиаком через аммиакопровод Тольятти — 
Одесса, проходящего через Изюм и Купянск. А одесский порт уже как 
раз под гарантией Зерновой сделки.

Север ЛНР это то, что выше Луганска. Например, ПГТ Новопсков, так 
похоже на слово Новиопский. Крупный газораспределительный узел 
на границе ЛНР и РФ. Если он вдруг будет захвачен — это контролиру-
емая сдача.

Если произойдёт утеря территорий в указанном квадрате, под пред-
логом неожиданного наступления ВСУ — знайте, что новиопчики ре-
шили поторговать газом с Европой.

Раньше всех. Ну почти.
Путин подписал указ о признании Херсонской области и Запорож-

ской области независимыми территориями

https://t.me/wehearfromyanina/769
https://t.me/bulbe_de_trones/2212
https://t.me/bbbreaking/136890
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ТРИДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Рыбарь
Обстановка на Лиманском направлении 
по состоянию на 10.00 30 сентября 2022 года

«Котёл» вокруг Лимана почти полностью замкнулся. Сообщение че-
рез дорогу на Торское находится под огневым контролем противника. 
Накануне на участок был переброшен 503 гвардейский мотострелко-
вый полк из состава 19 мотострелковой дивизии 58 общевойсковой ар-
мии. Кадровые военнослужащие бок о бок с мобилизованными всту-
пили с марша в бой, пытаясь расширить стянувшуюся вокруг Лимана 
«удавку».

Олег Царёв
Красный Лиман в тактическом окружении. Ещё немного, и будет в 

полном. Сейчас надо решать или деблокировать его, или пытаться вы-
вести из него наши подразделения. Решение надо принимать прямо 
сейчас или будет поздно. 

Вопрос деблокирования будет связан с потерями. Наступать всегда 
гораздо сложнее, чем обороняться. Я хочу сказать, что целесообраз-
нее было своевременно усилить фланги, на это был месяц, чем сей-
час отбивать уже занятые врагом населённые пункты. 

Оставить Лиман — это очередная потеря территории, причем по-
сле Лимана под удар попадёт крупная агломерация —Северодонецк 
и Лисичанск. 

Потеря крупного населённого пункта в день подписания договоров 

https://t.me/rybar/39568
https://t.me/olegtsarov/3589
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о присоединении новых территорий к России и связанных с этим гуля-
ний — не лучший подарок к празднику от нашего Министерства Обо-
роны.

Холмогоров
А давайте наше МО РФ привлечет украинских пленных к тому, что-

бы научиться как строить оборону?
А то я что-то слышал про пленных голосующих за вхождение в Рос-

сию ДНР и готовых сражаться в полку Богдана Хмельницкого.
Вот лучше их инструкторами по тому как создавать сплошную сеть 

укрепленных пунктов пошлите.
А то как-то эти обходы и вклинения при полной нашей беспомощ-

ности вызывают в умете самые нехорошие слова про глупость и изме-
ну.

Нам пишут из Янины
Егор, нет никакого смысла в незанятых укреплениях не подпирае-

мых артиллерией, сколько их не копай. Просрали всю боеспособную 
живую силу, просрали вовремя провести мобилизацию, просрали ар-
тсклады. Имеем результат.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Лиман в окружении. Никаких выводов на Харьковском фронте по-

сле провала сделано не было. На Лимане противник снова не стал 
идти в лоб. Обошёл город и просто окружил его (неожиданно прав-
да?). Верховному необходимо лично обратить внимание на компе-
тентность командования на данном участке фронта. Второй провал за 
месяц на одном и том же участке.

Старше Эдды
Окружение ВСУ Лимана, это заключительная часть сверх удачной 

Балаклейско-Купянской операции Киева. И за то, что Лиман не взяли 
и не  окружили раньше, необходимо благодарить наших бойцов и ко-
мандиров, бившихся там. Надеюсь то время, что дали нашим войскам 
бившиеся под Лиманом пошло впрок и новая линия обороны сфор-
мирована по всем правилам. Если же нет, то я просто не знаю, каким 
словом это назвать, хотя конечно же знаю.

Ꙃаставный
По моей информации, решительные действия на всех направлени-

ях действительно оставили «на потом», до официального объявления 
о вхождении республик и областей в состав России. Есть намёки, что 
удары и наступление пойдут в ту же минуту. Но тем не менее, остав-
ление наших героев в Красном Лимане без поддержки — в крайней 
степени странное, если не сказать обиднее.

https://t.me/holmogortalks/25119
https://t.me/wehearfromyanina/770
https://t.me/notes_veterans/5352
https://t.me/vysokygovorit/9586
https://t.me/zastavnyii/1666
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Анатолий Шарий
Зато в Москве закончено благоустройство Площади ДНР. Ожидает-

ся праздничный концерт в честь присоединения территорий. 
Правда они могут уже в ближайшие дни отсоединиться, но об этом 

руководству РФ доложить, вероятно, некому

Димитриев
Пока ВСУ окружали Лиман, российское командование наносило 

удары ракетами и беспилотниками по украинским городам. Навер-
ное, искало «базы Азова и украинских националистов». 

Эй, долбоебы, украинских националистов и радикалов не нужно ни-
где искать! Они тут, перед вами, сами пришли

Zаписки авантюриста
Видимо, в начале каждой мировой войны надо расстреливать ко-

мандование Западного фронта. Такая жертва богу войны.

Друид
Финляндия пропустила на территорию Евросоюза за последние 

дни множество граждан, но с 30 сентября граница закрыта «до особо-
го распоряжения». Этого распоряжения желающим покинуть Россию 
придётся ждать очень и очень долго.

Поэтому с точки зрения ситуации в стране и текущего оттока граж-
дан сухопутным путём, возможности для отъезда сокращаются. Гра-
ница с Грузией, по сути, перекрыта, Финляндия закрывается, а в Ка-
захстане вводятся ограничения и повышаются цены на жильё. Однако 
Казахстан всё же остаётся главной страной для эмиграции.

На самолётах также есть возможность покинуть страну, но авиаби-
леты, в основном, раскуплены или стоят огромных денег, которые име-
ются далеко не у всех. Таким образом можно констатировать, что по-
токи уклонистов и беглецов будут постепенно сокращаться. Для обще-
ства также важно, чтобы отток прекратился и стабилизация настрое-
ний на уровне масс произошла. К этому всё и идёт, хотя не так быстро, 
как хотелось бы.

Умный еврей при губернаторе
(РБК) Курс евро на Мосбирже опустился ниже 52 руб. впервые с ок-

тября 2014 года, сейчас европейская валюта уже торгуется по 51,71 
руб.

А потому что нет больше такой валюты - евро. Есть американский 
доллар, великий и ужасный. Единственная валюта запада. И есть ко-
е-какие валюты у иных великих держав - у Китая, России и т д. Но в Ев-
ропе держав нету.

Рамзай
Про необходимость исправления ошибок и возвращение домой 

https://t.me/ASupersharij/11608
https://t.me/russ_orientalist/12043
https://t.me/BeregTime/6207
https://t.me/wisedruidd/4407
https://t.me/governorsjew/4783
https://t.me/ramzayiegokomanda/851
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призванных неправомерно - понимаю и рад, что это прозвучало с са-
мого верха.

А вот, честно, не очень понимаю в данном случае про ‘военный 
опыт’. Имеется ли ввиду именно опыт участия в боевых действиях. (из  
Тг. Артёма Шейнина)

Как мне «перевели» - речь идёт о службе в армии. Неслуживших 
призывать не должны.

Но вот ведь какая интересная мораль тут вырисовывается - получа-
ется, что у тех, кто в 90-е - 2000-е «косил» от армии - бегал, откупался, 
«отмазывался» - полное преимущество над теми, кто тогда честно  ис-
полнил свой долг перед Родиной. 

«Придурки» рулят!
И это несправедливо!

КАРНАУХОВ
Недобросовестная мобилизация приобретает все более уродливые 

формы. Я несколько дней анализируя поток сообщений никак не могу 
понять, а что мне так напоминает происходящее? Какие разведпри-
знаки очевидны, но мы отчаянно не хотим их замечать и анализиро-
вать? 

Итак, что мы видим? Даже после одёргивания Минобороны Прези-
дентом РФ, ситуация продолжает ухудшаться. Отбить человека прак-
тически невозможно. Писать и просить помощи негде. Мобилизован 
- значит мобилизован! 

Выдвину версию. А что если с военнослужащими военкоматов за-
ранее поработали западные спецслужбы и инфильтрировали по всей 
стране свою свидомую агентуру? И сейчас, буквально в режиме «спя-
щих» они прут напролом, так как понимают,  что они создают основу 
для массовых волнений в стране, для социального взрыва, планиру-
ют его совсем скоро, а значит не боятся расследования и ответствен-
ности!

Повёрнутые на Z войне
Столицей Запорожской области после вхождения региона в состав 

РФ будет Мелитополь, к Запорожью этот статус перейдет только после 
освобождения, сообщил председатель движения «Мы вместе с Рос-
сией» Владимир Рогов

Олег Царёв
Проведение референдумов и присоединение бывших украинских 

территорий к России — несомненный проигрыш Зеленского. 
Многие сейчас задают вопрос: рискнет ли Киев начать контрнасту-

пление на регионы, принятые в состав России?
Отвечаю. Не просто рискнёт. Больше того, Киев сейчас готовит мас-

штабное наступление на будущие российские территории. Первооче-
рёдная задача Киева — новыми победами перебить негатив, связан-

https://t.me/sskarnaukhov/29490
https://t.me/voenacher/29985
https://t.me/olegtsarov/3590
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ный с потерей территорий. Попытками вернуть под свой контроль ка-
кие-то территории Киев должен показать, что вопрос границ будет ре-
шаться на фронте, а не в Кремле. Тем самым Киев намеревается пол-
ностью нивелировать весь негатив последних дней, и из минусов по-
лучить плюсы. 

Для того, чтобы получить из кейса поражения кейс победы совсем 
не обязательно возвращать под свой контроль большие пространства. 
Главное — показать на наглядном примере, что территории, которые 
Россия назвала своими, можно отбирать силой. 

Я это пишу не для того, чтобы умалить нашу победу и праздник, свя-
занный с возвращением в Россию части исконно-русских территорий. 
Я это пишу, чтобы у всех было понимание, что эта победа — проме-
жуточная. Во-первых, это действительно только часть нашей земли, а 
во-вторых, её ещё защитить надо. 

А в том, что будет попытка серьезного контрнаступления сразу по-
сле присоединения, у меня нет ни малейшего сомнения, и к этому 
наша армия должна быть готова.

Раньше всех. Ну почти.
Москва будет расценивать возможные удары Украины по террито-

риям, которые войдут в состав РФ, как акт агрессии против России — 
Песков

Дмитрий Медведев
Правда торжествует!
Великая Россия возрождается!

Умный еврей при губернаторе
Ну что же. У России есть великий лидер. Тут даже и сказать больше 

нечего.

https://t.me/bbbreaking/136923
https://t.me/medvedev_telegram/183
https://t.me/governorsjew/4807
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Ꙃаставный
Это, без малейшей переоценки — ИСТОРИЧЕСКАЯ речь.

Захар Прилепин
У императора спокойные, невозмутимые руки труженика.
СпасиБо. Будем работать - будем жить. Великие дни.

МАРДАН
Немного смутило то, как выглядел зал. Благообразные господа сред-

них лет с хороших костюмах, с подчеркнуто безмятежными лицами.
А ведь речь шла о фактическом объявлении войны.
За семь месяцев могли бы успеть пошить себе военные френчи a la 

Stalin. Не говоря уже о том, что у всех силовиков есть мундиры.
Это идеальный символ того мира, с которым мы сегодня прости-

лись безвозвратно. Мира, в котором генералы и министры мыслят в 
категориях EBITDA и «свободный денежный поток» и которым можно 
причинить боль запретом на поездки в Европу.

Россия будет вынуждена вернуться к своему исходному состоянию 
- военной экспансионистской империи. 

Где национальным костюмом является военный мундир и только 
военный мундир.

Юрий Баранчик
Сегодня от имени президента России Владимира Путина прозвуча-

ла, без всяких сомнений, историческая речь. Уверен, что буквально 
через пару-тройку недель прозвучавшее 30 сентября в Георгиевском 
зале Кремля выступление В. Путина получит название Московской 
речи по аналогии с Мюнхенской речью, прозвучавшей в 2007 году на 

https://t.me/zastavnyii/1672
http://www.kremlin.ru/events/president/news/69465
https://t.me/zakharprilepin/14972
https://t.me/mardanaka/10841
https://t.me/barantchik/6469
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Мюнхенской конференции по безопасности. Какие же главные акцен-
ты в ней можно выделить?

Первое. Владимир Путин сделал большую цивилизационную заяв-
ку на то, что Россия становится ведущей страной в борьбе против за-
хватывающего планету сатанизма. Впервые в речи мирового лидера 
прозвучало упоминание сатанизма как главной опасности, угрожаю-
щей человечеству, и России как страны-форпоста в борьбе с этим Ми-
ровым злом. Можно даже сказать, что это больше, чем цивилизаци-
онная заявка, а религиозная, поскольку охватывает и вопросы веры, 
того, кто есть человек – богоподобное создание или просто животное, 
которое можно свести к набору первоочередных и базовых инстин-
ктов.

В связи с этим возникает закономерный вопрос – можно ли оста-
новиться в борьбе с сатанизмом на полпути? Согласиться на концеп-
цию так называемого мирного сосуществования? Конечно, нет. Борь-
ба должна идти до конца. До момента победы сил света над тьмой.

Второе. Владимир Путин чётко указал, кто является врагом челове-
чества и человеческой цивилизации – это англосаксы. Именно они все 
время пытаются разделить мир на волков и овец, на слои и касты, на 
высших и низших, где они, естественно, «обречены» управлять всеми 
процессами в мире и подчинять все остальные народы. 

Если это цивилизационная война, то больше не может быть ника-
кой теории мирного сосуществования, о которую сломалось в своё 
время руководство Советского Союза, ибо приняв её, советская вер-
хушка согласилась на мир, в то время как Запад и не думал об этом и 
только усилил работу по уничтожению СССР и всего соц. блока. 

Советское руководство попало в концептуальную ловушку, из кото-
рой не смогло выбраться до самого момента распада страны. В. Пу-
тин показывает, что нынешнее руководство России прекрасно пони-
мает относительно каких вопросов идёт мировая борьба и не собира-
ется попадать в аналогичные концептуальные ловушки, расставлен-
ные Западом.

Третье. Уровнем ниже идет борьба с западным неоколониализмом. 
Чётко объявлено, что колониализм был, есть и останется в будущем 
единственной стратегией выживания Запада и его отношения к другим 
странам и народам. Ни о каком равноправном сотрудничестве речи 
в таком случае идти не может, только подчинение и диктат. Россия с 
этим никогда не соглашалась и не согласится. По сути, сегодня Влади-
мир Путин провозгласил крестовый поход против Запада как цивили-
зационного явления и, судя по первой реакции Запада, он это услы-
шал и понял адекватно.

Четвёртое. 31 декабря 2021 года я писал о том, что если США при-
менили ядерное оружие, то и мы имеем на это право: «эксперты по-
чему-то забывают, что именно аргументом ядерного оружия, приме-
нённого против Хиросимы и Нагасаки (то есть против мирного населе-
ния – что уже является военным преступлением без срока давности), 
США поставили себя на нынешнюю ступень главного мирового жан-
дарма и задали весь послевоенный вектор развития мира, разделив 
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его на два противостоящих друг другу блока. Неужели этот аргумент 
работал только в 1945-ом? Больше нет? Низзя? Это другое?».

Сегодня В. Путин сказал, что, ударив ядерным оружием по городам 
Японии, США создали прецедент. Т.е., если это прецедент, то он мо-
жет быть повторён.

Пятое. Поэтому применительно к конфликту на Украине речь мо-
жет идти только о нашем дальнейшем наступлении на неофашистскую 
хунту, её капитуляции и о водружении знамени Победы над одной из 
европейских столиц. Или американской. Потому что Россия должна 
быть в безопасности. И она будет в безопасности, даже если нам при-
дётся снести с лица земли те страны, которые хотят нас уничтожить. А 
если в результате ядерной войны на земле останутся жить несколько 
сотен тысяч человек, то это будут наши российские люди. Мир больше 
не будет прежним – мы начинаем вести священную войну.

Логика Маркова
Почему Россия принимает решение включить 4 бывших области 

Украины в свой состав?
Россия это делает не по плану Москвы, а по ультмативному требо-

ванию населения этих территорий. Население требует от Москвы га-
рантий, что эти территории не будут переданы под контроль Киева в 
результате каких нибудь мирных переговоров. Потому что в этом слу-
чае на население этих областей обрушились бы страшные репрессии 
за сотрудничество с Россией. 

Население заявило Москве после отступления армии России под 
Харьковом, - мы готовы быть с Россией полностью, но только в том 
случае, если Россия готова защищать нас полностью. Принятие этих 
областей в состав России и есть форма принятия Россией на себя всей 
ответственности за эти области. То есть какие бы ни были переговоры, 
эти области в состав Украины Россия не вернет никогда. В этом смысл 
решения в Кремле сегодня.

Larkin
Мощнейшая речь!
• РУССКАЯ весна и НОВОРОССИЯ
• Исправление ошибок как развала СССР, так и его создания
• Четко названы своими именами действия США и Запада
• Русофобия – это расизм.
• Много сказано о вреде, который Запад нанес Китаю, Индии, Ира-

ну и т.д. Путин строит глобальную оппозицию США.
• Никаких трансгендеров и ЛГБТ-извращений.
Именно то, чего мы хотели и ждали от президента. Безусловно, всё 

это будет очень тяжело, но это решающая битва за возможность жить 
как свободные люди, а не униженные рабы.

С Богом!

https://t.me/logikamarkova/3625
https://t.me/nikral/9438
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Анатолий Шарий
Безусловно, речь намного объемнее и шире присоединения тер-

риторий. Освещены исторические вопросы, продажа опиума, гендер-
ные вопросы, удары по Дрездену и Японии.

МАРДАН
Земля Российская будет прирастать Украиной.

Старше Эдды
Все слова сказаны, все документы подписаны, жребий брошен. Оста-

лось все это подтвердить на поле боя.

Джига на могиле |Z
Деколонизация и депидоризация Запада — прекрасные, высокие, 

амбициозные цели, но давайте для начала хотя бы хохла под Лима-
ном разобьём?

Олег Царёв
Это был долгий путь домой. Сегодняшний день навсегда останется 

в истории. Теперь жители Донбасса, Херсонской и Запорожской обла-
стей — часть России. Официально.

Праздник со слезами на глазах. И я от всей души поздравляю всех 
жителей новых регионов, но прежде всего— жителей Донбасса. Ваше 
мужество и вера в Россию уникальны, и я рад, что путь, начатый нами 
восемь лет назад, сегодня официально завершён в Кремле. 

Его фактическое завершение зависит теперь от нашей армии, и все 
наши мысли сейчас там, под Лиманом и на других рубежах…

Правый Григоров
Владимир Путин – объединитель России!
Сказал всё, и о целях Запада уничтожить Россию и наш народ.
Сказал о Русской весне!
Сказал о русской культуре!
Сказал о том, что за нами Христос, а противостоим мы буквально 

сатанизму!
Мощнейшая антиглобалистская речь!
Мощнейший Иван Ильин о русском народе в финале речи!
Но теперь нам нужно выиграть войну за Большую историческую Рос-

сию! За наш суверенитет и свободу!
Мы ведём национально-освободительную войну!
Когда мы под руководством Верховного главнокомандующего выи-

граем эту войну, то Владимир Путин станет отцом восстановленой на-
ции!

А пока всё для фронта, всё для Победы!

https://t.me/ASupersharij/11622
https://t.me/mardanaka/10837
https://t.me/vysokygovorit/9589
https://t.me/dancingrussians/696
https://t.me/olegtsarov/3596
https://t.me/grigorov_prav/2076
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Что-то знаю / Павел Данилин
Давно говорил, что либерализм - суть сатанизм.
Рад, что Путин со мной солидарен.

Ꙃаставный
Американцы — главные пидарасы мира. Путин наконец сказал об 

этом максимально открыто и максимально жёстко. Новейшая история 
закончилась. Новый модерн, привет!

Под лед
Путин заявил, что американцы оккупировали Германию
Будем освобождать?

Платон Беседин
Скандирование «Россия» в конце выступления Путина и подписа-

ния договоров – это, конечно, на разрыв. Уверен, многие скандиро-
вали у экранов. Официоз ушёл, гоголевские чиновники спрятались и 
осталось настоящее. 

Когда Севастополь и Крым вернулись в Россию, Эдуард Лимонов, 
которого сейчас очень не хватает, сказал мне: «Я не сентиментальный 
человек, но, глядя на подписание договоров, пустил слезу…»

Я человек сентиментальный, так что у меня слёз было много. Вспо-
минались все эти истерзанные 8 лет. Поездки в Донбасс, товарищи из 
Донбасса, сборы, кровь, слёзы…

Россия сегодня стала больше. И мы обязаны оправдать доверие лю-
дей. И сохранить жизни.

BRIEF
В Кремле не присутствовали Кудрин,Набиуллина и Волошин. Патри-

арх Кирилл и Рогозин отсутствовали из-за болезни.

AGDchan
Какую же цену мы за это заплатили…  Какую же цену мы еще за это 

заплатим…

АДЕКВАТ Z
Все мысли и даже чувства - завтра, когда они отлежатся хоть капель-

ку. А сейчас - главное одной строкой: ход истории изменил течение 
свое. Теперь официально.

Холмогоров
Россия стала больше.
Россия возвращается к себе.

https://t.me/ctotoznayu/2224
https://t.me/zastavnyii/1674
https://t.me/podled/6842
https://t.me/pbesedin/1083
https://t.me/rusbrief/59175
https://t.me/Agdchan/7604
https://t.me/politadequate/6800
https://t.me/holmogortalks/25150
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Под лед
Осталось дело за малым - выиграть войну

Ярослав Белоусов
После такой речи Путина кроме как побеждать, иного выхода нет.
Это самая «русская» речь Путина. Она даже «русее» Крымской мар-

та 2014 года. Суворов, Румянцев, Ушаков, Ильин, Мозговой, Моторо-
ла, Новороссия, Русская весна, историческая Россия — в его речи было 
абсолютно все.

Это не просто национальная программа, но еще и четкая консерва-
тивная альтернатива для мировых сил, не согласных с нынешней за-
падной гегемонией. 

Теперь важно, чтобы эта речь не просто повисла в воздухе, а реали-
зовывалась в жизни. 

Вектор развития страны задан. В этом можно быть уверенным.

Холмогоров
Чувствую себя примерно как чувствовал бы Аарон, если бы ему 

все-таки разрешили войти в Землю Обетованную.
Раскалывается голова. Очень устал. Очень счастлив. Хочется плакать 

и болит сердце за всех, кто до этого дня не дожил.
А главное - эту Землю Обетованную теперь надо завоевать.
Перед нами Иерихон.
Что там с трубами? Уже подвезли?

Vоенкор Котенок Z
Буду краток, братья и сестры!
Не готовился заранее к сегодняшнему историческому событию, ибо 

некогда — война идет. Но это очень сильно! Это — наш цивилизаци-
онный выбор, наша правда, наше будущее и наша надежда!

Поздравляю всех, кто себя отожествляет с Россией, с нашей Росси-
ей!

Но. Это только аванс. Мы в самом начале пути. Предстоит еще от-
бивать и отбивать пространства исторической России. И с этого пути 
не свернуть. Мы сами подняли планку, обозначив наши приоритеты и 
стремления, указав цели. 

Впереди — много боевой работы. Впереди не только победы, но и 
отступления (надеюсь, временные), чтобы затем собраться с силами 
и идти вперед. Вереди — лишения и заботы. Впереди — потери. 

Но всё это ради нашего будущего, ради будущего наших детей и 
внуков, ради России!

Зачем нам этот мир, если не будет России? 
«Юра, всё только начинается!», — сказал мне командир отряда СпН 

«Запад» ВС РФ герой России Саид-Магомед Какиев еще 20 лет назад. 

https://t.me/holmogortalks/25148
https://t.me/yaroslav_belousov/1886
https://t.me/holmogortalks/25155
https://t.me/voenkorKotenok/41046
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Я знал, и с каждым днем убеждаюсь в правоте этих слов. 
Всё только начинается!
Мы — русские, с нами — Бог!

Комиссар Исчезает
Было бы правильно, если бы кто-нибудь из официальных лиц Рос-

сии пояснил, чем являются теперь для России северные районы Запо-
рожской области бывшей УССР.

Вариантов тут, на самом деле, не два, а три.
- Это легитимная территория Украины, мы на нее не претендуем.
- Это территория России, временно оккупированная ВСУ, и мы обя-

заны ее освободить.
- Это территория Украины, но, поскольку киевский режим нам враг, 

то, если нам повезет на поле боя, мы освободим эти районы и тоже 
проведем там референдум, а пока оставим официальную границу воз-
ле Васильевки и посмотрим, как сложится обстановка.

В любом случае, узнать, где теперь наша госграница, согласитесь, 
интересно.

Vоенкор Котенок Z
Как бы ни духарились в свинорейхе, какие бы тактики ни использо-

вали умелые и не очень командиры укровермахта, ситуация измени-
лась кардинально. И так не было даже во времена возвращения Кры-
ма-2014, когда в воздухе впервые столкнулись два потока-антагони-
ста — майданное зловоние наследников Мазепы и Бандеры и ветер 
перемен Русской весны. Тогда была пристрелка, подготовка к решаю-
щей схватке, которая надвигалась неумолимо. 

Кто-то назовет это по факту Третьей Мировой войной и будет не-
далек от истины. Но не мы развязали ее, запомните, не мы. Мы всег-
да будем помнить о том, как провоцировали и провоцируют Россию 
и русских, как разжигают пожары внутри России и на ее границах. Мы 
расскажем об этом внукам…

Теперь все по-серьезному. Уровень конфликта как-то буднично вы-
рулил на геополитический уровень, на цивилизационное противосто-
яние. Выживший из ума дед Байден с латентным Макроном, лондон-
ские фрики и десятки их шавок снова ополчились на Россию и готовят 
войну. И не случайно сегодня в своей исторической речи в Георгиев-
ском зале Кремля Владимир Путин четко обозначил: смрад содома, 
который идет с запада, остановит Россия, то есть мы с вами. 

Впереди — решающая битва с силами зла, которая потребует от 
нас небывалой ранее концентрации сил и жертвенности. Мы побе-
дим, если в строй встанут миллионы стрелков. «И каждый готов!», — 
как поет Александр Ф. Скляр.

Приближается момент истины для всего человечества, и это тоже 
отметил лидер России. Это неизбежно, потому что или мы, или они. 

Возможно, России вновь придется пройти через Куликово поле, что-

https://t.me/komissarischezaet/194
https://t.me/voenkorKotenok/41060
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бы, очистившись в кровавой сече, снова стать единым кулаком, без 
чего не выстоять в длительном противостоянии. 

И чем раньше мы поймем, что от деклараций и лозунгов как мож-
но быстрее необходимо переходить к конкретным делам, тем будет 
лучше для всех. Это поможет сводить к минимуму потери, успешно 
справляться с лишениями и напастями.

Время атомизации, что навязывалась прозападными уродами, про-
ходит. Наступает время сплочения вокруг сильных, верных и целому-
дренных людей. Оглянитесь вокруг себя, вы найдете лидеров, нестя-
жателей, преисполненных светлого духа, способных повести за собой 
тех, кто никогда не сдастся. Впереди очень много боевой работы.

НЕЗЫГАРЬ
Генеральный директор Агентства политических и экономических 

коммуникаций (АПЭК) Дмитрий Орлов:
Путин – на поле высоких смыслов. Ему важны высшие ценности: 

свобода и справедливость. Для человека, для народа, для государства. 
Колониальная  зависимость или реальный суверенитет, свой путь или 
игра по навязанным  правилам – такой выбор, по мнению президен-
та, стоит перед Россией в момент приема в ее состав новых субъектов 
Федерации. 

Ценностным подходом определяется и позиция президента по за-
вершению военной операции: переговоры с Украиной в интересах 
«большой России» – да, моральная капитуляция – нет. Несомненно, 
Путин бросает Западу серьезный вызов. Российское общество и эли-
ты ждали базового, «смыслового» выступления президента – и имен-
но в этой стилистике оно выдержано.

AGDchan
Слова Путина намного важнее единства с 4-мя новыми субъекта-

ми. Это фундаментальная декларация войны современному Западу 
и современному миру в целом. Это манифест Традиции. Я не могу 
себе представить глубину последствий. Так ветхозаветный Давид ме-
тал пращой снаряд в гиганта-гиборим Голиафа. Это была эсхатологи-
ческая, религиозная речь.

Дмитрий Медведев
У нас Праздник.
У них:
Тяжёлые наркотики.
Деменция. 
Цинизм.

Логика Маркова
Реакция Запада на речь Путина пока такая.
1. Политикам - игнорировать речь. Говорить только об «аннексии».

https://t.me/russica2/48666
https://t.me/Agdchan/7605
https://t.me/medvedev_telegram/184
https://t.me/logikamarkova/3641


ОГЛАВЛЕНИЕ 622ТРИДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

2. Экспертам - не пугать Путиным, не нагонять страху. 
3. По максимуму обсмеивать Путина и его речь. 
4. Он, типа, неадекватный и поэтому здесь и обсуждать нечего. 
5. Это культура отмены в радикальном виде. А культура отмены это 

новая форма тоталитаризма и форма  политических репрессий. 
6. Таким образом Запад своей  реакцией на речь Путина полностью 

подтверждает обвинения Путина в адрес Запада. В чем он их обвиня-
ет, они точно это и делают.

Умный еврей при губернаторе
Но вот что интересно. Я ждал, что эмигранты будут злопыхать и ужа-

саться. А им совершенно нечего сказать и они мямлят. Им не довели, 
что нужно говорить (а нужно им, конечно, про милитаризм и страшную 
угрозу для всего мира, а также о том, что Ильин «русский фашист», а 
Путин его цитирует напрпалую) Но им не довели - и они молчат. Ждут 
команды.

Логика Маркова
Прошла команда западным сми и экспертам замалчивать и обсте-

бывать речь Путина в Кремле. Потому что это речь очень сильная и у 
западных оппонентов Путина нет серьёзных аргументов для спора с 
Путиным. Поэтому уходят от спора путем стёба. Если  вы видите сей-
час глупые шутки в сети по поводу речи Путина, знайте, эти люди вы-
полняют эту команду. Вот таким отказом от диалога западники и при-
тащили весь мир в этот кризис.

РИА Новости
Первый замглавы администрации Херсонской области по безопас-

ности Алексей Катериничев погиб в результате украинского ракетного 
удара по Херсону, сообщили РИА Новости власти региона

Захар Прилепин
Кстати, война теперь идёт в России.
Если вы вдруг не знали об этом.
В России идёт война. 
Русский город Лиман пытаются взять. Бомбят русский город Донецк. 
Теперь так.

Николай Стариков
Подача Зеленским заявления на вступление в НАТО «в ускоренном 

порядке» это явная реакция на действия России по возвращению сво-
их исторических территорий.

Очевидно, что глава киевского режима не мог это сделать без санк-
ции Вашингтона.

Так вот главный вопрос: это просто желание поднять дух и получить 

https://t.me/governorsjew/4811
https://t.me/logikamarkova/3644
https://t.me/rian_ru/179926
https://t.me/zakharprilepin/14982
https://t.me/nstarikovru/32158
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повод для новых поставок оружия ( когда вместо вступления вот вам 
вооружение)или нечто большее?

МАРДАН
На меньшее мы и не рассчитывали. Стреляй, Глеб Егорыч!

Анатолий Шарий
Вероятно, сегодня Украину примут в НАТО. И насрать на права че-

ловека, законодательство, коррупцию и прочие мелочи.

МАРДАН
Сенатор Джабаров в интервью РИА Новости о заявке Киева на уско-

ренное вступление в НАТО: альянс не будет ввязываться в войну с РФ 
из-за Украины

Депутаты и сенаторы совершенно не чувствуют как неуместно вы-
глядит эта их суета. 

Если уж так хотелось сенатору Джабарову повысить свою цитируе-
мость, сказал бы, что «нам все равно, что один Киев бомбить, что вме-
сте с Варшавой».

Вот это была бы цитируемость так цитируемость

Владлен Татарский
Друг, они просто не понимают, что война с НАТО уже идёт. То, что 

формально, Украина не является членам блока, мало что меняет. Пока 
Киев умудряется воевать и без армии какой-нибудь Дании. 

А вообще, многие просто боятся смотреть правде в глаза и даже 
умудряются спать, когда Президент сегодня фактически объявлял все-
му Западу войну. 

Холмогоров
Попытка ускоренно вступить Украину в НАТО - это попытка подвер-

стать её под 5 статью Устава НАТО о коллективной обороне. Попытка 
по меньшей мере прикрыть её от ТЯО. А может и вовсе - сделать НАТО 
субъектом конфликта.

Что ж, Запад взял курс на ядерную войну. Мне кажется, что мы не 
свернем. Возможно и они не свернут.

Будет либо попытка перемирия на статус кво под натовским дав-
лением, либо сверкнет над русскими снегами богами расщепленный 
атом.

В этом случае я рад, что на этот конфликт Россия выходит не сгобен-
ной псевдозападнической страной, а настоящей суверенной русской 
цивилизацией.

Друид
Актёр Владимир Зеленский продолжает играть свою роль. Теперь 

https://t.me/mardanaka/10838
https://t.me/ASupersharij/11630
https://t.me/mardanaka/10842
https://t.me/vladlentatarsky/16521
https://t.me/holmogortalks/25160
https://t.me/wisedruidd/4410
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он демонстративно требует нового президента России для перегово-
ров и ускоренного вступления Украины в НАТО. Очевидно, что это фан-
тастический сценарий – ни то, ни другое, не произойдёт в ближайшее 
время. Владимир Путин в отставку не собирается и может по закону 
руководить страной до 2036 года. Тем более, всё более очевидны мас-
штабные задачи, которые президент ставит перед собой и Россией – 
сохранение и укрепление Русской цивилизации.

В НАТО Украину принимать не просто опасно – это буквально са-
моубийственно для военного альянса. Кто сейчас рискнёт принять в 
коллектив такого проблемного, конфликтного и несамостоятельного 
участника? Украина не просто имеет целый набор территориальных 
конфликтов, но и буквально ведёт активные военные действия, ста-
бильно теряя территории в военном и юридическом смысле. 

Не стоит забывать и о том, что территории бывшей Украины интере-
сует целый ряд стран: от двуличных европейских соседей, до цинич-
ных американцев и даже прагматичных и непоколебимых китайцев. А 
уж сколько голодных ртов облизывается в Азии и Африке, помня про 
несметные зерновые богатсва – и говорить не приходится. Украина не 
то, что в НАТО вступить не сможет, она следующую зиму, может быть, 
не переживёт ни в политическом смысле, ни в бытовом. 

Если В. Зеленский не перестанет поясничать, то Украина может всту-
пить в Припять и сравняться с ней по уровню и комфорту жизни, плот-
ности населения и геополитическим перспективам. А там, глядишь, 
Россия придёт, проведёт политическую дератизацию и денуклизацию, 
наведёт порядок и заберёт домой.

Раньше всех. Ну почти.
Официальный представитель МИД России Мария Захарова после 

заявления о том, что Украина подаёт заявку на ускоренное вступле-
ние в НАТО:

«Сегодня каждый выбрал свой путь. Кровавые мясники, убиваю-
щие женщин и детей, в НАТОвскую помойку. А мы в будущее. Будет 
сложно? Да. Потому что падать вниз всегда легче, чем набирать высо-
ту. Но вы же помните: ползти нам исторически мешают крылья. Впе-
рёд, вместе, во имя света и с Богом!».

МИГ
Столтенберг закончил. Блестящее выступление! Историческая речь!
1) НАТО готово говорить о вступлении Украины в альянс, но ... на об-

щих основаниях (у дипломатов на этот счет есть шутка - вступить в ЕС 
сразу после Турции) - согласны

2) НАТО против применения ядерного оружия - категорически со-
гласны

3) НАТО не будет участвовать в войне на стороне Украины - катего-
рически согласны

...что касается слов о военной помощи, то она была и до этой исто-
рической речи, так что тут ничего нового.

https://t.me/bbbreaking/137002
https://t.me/mig41/20927
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Изменение границ Западом де-факто принято.
Повода для эйфории, разумеется, нет, но даже некоторая разрядка 

в наше неспокойное время вызывает сдержанный оптимизм.

МИГ
В общем и целом сегодняшний день хорош тем, что даже генсек 

НАТО завуалированно подтвердил: Россия принуждает Украину к миру 
(переговорам), а Украина просто воюет, чтобы воевать.

Это вселяет надежду. Тем более что сегодня день такой: веры, на-
дежды и любви

Андрей Медведев
Сегодня важный день. Яркий. Он войдет в историю, безусловно. Се-

годня можно и порадоваться. Но немного и недолго.
Потому что ещё ничего не кончилось. Всё в самом разгаре.
Унылые заявления НАТО ге должны никого успокаивать. Они поду-

мают и какую-то гадость все равно сделают.  И новые санкции будут. 
Впереди долгая, трудная пахота. И до Победы дойдут не все. Это 

надо понимать каждому.
<...>
Так что не станем гордиться. Нечем ещё гордиться-то. А будем го-

товиться к новым сражениям (а будут иногда и поражения, будет нам 
непросто)и новому созиданию. 

И не будем бояться своего русского одиночества на этом пути.
Это одиночество сильных. 
Слабые нашим путем не идут.

Бульба престоловъ
Попробую разобрать ситуацию настолько объективно, насколько 

могу, и поэтому начну с плюсов.
• Сегодняшний шаг закрывает не все, но многие двери для дого-

ворняка с Украиной, которая со своими союзниками отвергает воз-
можность компромисса по территориям

• Ни одна другая страна современности не присоединяла к себе 
территории, поэтому РФ объективно делает для возвращения земель 
больше, чем другие государства, и не стесняется идти для этого враз-
рез с международно принятыми нормами

• Несмотря на статус этнической федерации, на новых территориях 
будут учить русский язык, литературу и историю, а следовательно бу-
дет проходить русификация

А теперь минусы, по моей традиции, их будет больше
• территориальные приобретения ничтожны по сравнению с воз-

можными в 2014
• при этом не только приобретено меньше, но и большей ценой 

— понесённые потери, затраченное время и усилия несопоставимы с 

https://t.me/mig41/20935
https://t.me/MedvedevVesti/11513
https://t.me/bulbe_de_trones/2216
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возможными сценариями 2014
• после начала войны РФ приобрела лишь один областной центр
• до включения в состав не дожили многие русские полководцы и 

мыслители, многих из которых РФ убила, а многих — травила и уни-
жала

• состояние приобретённых территорий гораздо хуже, чем могло 
было быть, а главное — люди, во многом покинули их

• деградирующий многонационализм не оставит попыток украини-
зировать приобретённые территории 

• статус территории РФ за время СВО кратно девальвировался, и 
больше не является гарантией от нападения даже такой страны, как 
Украина 

• боевые действия продолжаются, и РФ явно отступает и проигры-
вает 

• проигрышная конфигурация войны не изменилась, и после трёх 
Стамбулов РФ остаётся в стратегическом тупике

• возможность присоединения новых территорий Украины стано-
вится крайне туманной, включая даже выход на границы областей 

• итоги войны вскрыли полную недееспособность РФ и её руковод-
ства, при этом позитивные изменения отсутствуют

• Украина будет становиться только сильнее, а РФ всё слабее
• Минсками, Стамбулами и немощностью армии РФ позволила За-

паду стать стороной конфликта 
• заявка на вступление Украины в НАТО — это шах и отличный ход, 

который можно отметить восклицательным знаком (!)
• если заявку в обозримом будущем удовлетворят, это будет вели-

колепный ход (!!) и мат в два хода РФ
• вне зависимости от формального членства, Украина в ближайшее 

время станет обладателем всей военной мощи, которую Запад смо-
жет в неё закачать 

• репутация конвенциональных вооружённых сил РФ уничтожена, 
и РФ скорее всего ждёт большая война с Западом

• эта война имеет все шансы быть ядерной, а Стратегические силы 
РФ находятся в уязвимом положении благодаря политическим реше-
ниям руководства РФ: международным договорам по их ограничению, 
инспекциям

• ядерный арсенал США находится в основном на подводных лод-
ках и его положение не известно, положение большинства ядерных 
средств сдерживания РФ известно с точности до метра

• руководство РФ всё ещё преклоняется перед Западом, хочет дого-
вориться, и поэтому, скорее всего, проспит от него удар

В целом, после Крыма было ощущение величия России, будущей 
стабильности. Тогда была поставлена точка или восклицательный знак. 
РФ была сильной в глазах соседей и Запада.

Сейчас же никакой уверенности в будущем нет, как и в незыблемо-
сти приобретений. Поставлено многоточие или даже вопросительный 
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знак. Есть чувство надвигающейся катастрофы. РФ выглядит слабой и 
уязвимой.

Больше всего меня пугает сценарий:
• пытаясь вытеснить Украину с территорий или отбить её атаки, РФ 

наносит удар ТЯО/удар по энергетической инфраструктуре/руковод-
ству Украины

• Запад отвечает массированным ударом по России и, при поддерж-
ке Украины, устраивает РФ Крымскую войну, а то и деколонизацию 

В 2014 Керри напугал Путина, что США и НАТО станут от ВС РФ по 
другую сторону Днепра. Тогда Запад блефовал, был не готов. Но Пу-
тин предал русских, предал Новороссию.

Сейчас не готова РФ, а США и НАТО могут встать по другую сторону 
Северского Донца и Оскола.

В целом, ощущение, что всё будет только хуже.

Старовойтов о политике
Идея Путина заключается в том, чтобы противопоставить США его 

самого страшного врага - Советский Союз. Потому что СССР пугал США 
и весь Запад до чертиков, а именно это сейчас и нужно - напугать За-
пад так, чтобы он и думать не смел рыпаться. А для этого России надо 
вернуться к политическому лидерству времен Советского Союза - пре-
жде всего моральному лидерству за счет поднятой на флаг идеи борь-
бы с господством Запада, идеей социальной справедливости, равен-
ства и братства народов. 

Если вспомнить, то эта идея дала СССР симпатии всех малых и угне-
таемых стран Латинской Америки, Африки и Азии. Но главное - креп-
кий моральный фундамент.

Судя по речи Путина, Россия сегодня начала свой крестовый поход 
против Запада, вооружившись проверенной идеологией Советского 
Союза. Но если у СССР цель заключалась в строительстве социализма 

https://t.me/sstarovoytov/321
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на всей планете, то сверхзадача России - вернуть независимость пре-
жде всего себе и тем самым вдохновить остальных. И значит Россия 
становится не империей (как надеются многие российские имперцы), 
а антиимперией - антиподом Запада в полном смысле этого слова. То 
есть реинкарнацией главного ужаса США - Советским Союзом 2.0.

Если это не просто торжественные слова по поводу присоединения 
новых территорий, то это минимум интересно. Потому что впервые у 
России появилась четко сформулированное предложение для всего 
мира. Но главное, для себя самой.

Объясняет Readovka
Служба внешней разведки России заявляет о «западном следе» в 

терактах на «Северных потоках»
Вслед за ФСБ и прокуратурой свои оценки событиям на «Северных 

потоках» даёт начальник Службы внешней разведки РФ, в частности, 
Сергей Нарышкин заявляет: «У нас уже есть некоторые материалы, 
которые указывают на западный след в организации и осуществле-
нии этого террористического акта. По-моему, Запад делает все, чтобы 
скрыть истинных исполнителей и организаторов этого международ-
ного террористического акта».

Таким образом, мы имеем первое заявление официальных лиц по 
данному инциденту, в котором напрямую указывается о причастно-
сти коллективного запада к данным событиям. Ранее мы писали, что 
имеющиеся факты настолько красноречиво говорят о том, что дивер-
сия была совершена при участии США, что доказывать обратное уже 
нет смысла. 

Раньше всех. Ну почти.
Секретарь Совбеза Николай Патрушев заявил, что у России нет дан-

ных, что взрывы на «Северных потоках» организованы с помощью за-
падных спецслужб, но «есть информация, что раньше они это делали»

Николай Стариков
Два газопровода «Северный поток» были взорваны англосаксами, 

вероятнее всего с применением подводных Дронов.
А что на этот счёт есть у России?

Lomovka
«Посейдон» приближается к цели на километровой глубине со ско-

ростью 200 км/ч. Нет никакого способа остановить этот подводный 
дрон. Боеголовка на нем мощностью до 100 мегатонн. Взрыв этой тер-
моядерной торпеды у берегов Британии поднимет гигантскую волну 
высотой до 500 метров. Такой водяной шквал является еще и носите-
лем экстремальных доз радиации. Пройдя над Британскими острова-
ми он превратит то, что от них может быть останется, в радиоактивную 
пустыню. И как перспектива?»: Пишут, что «Северные потоки» были 

https://t.me/readovkaru/1468
https://t.me/bbbreaking/137047
https://t.me/nstarikovru/32150
https://t.me/lomovkaa/5805
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разрушены подводными дронами НАТО и спрашивают, какие подво-
дные беспилотники есть у России

МИГ
Формально-юридически новые регионы войдут в состав России по-

сле процедуры одобрения договора Конституционным Судом, затем 
3 октября утверждение Государственной Думой, а 4 октября - Советом 
Федерации.

Можно еще три концерта провести, и прямо оттуда набирать моби-
лизованных

РИА Новости
Генштаб: призывников к специальной военной операции привле-

кать не будут, а после демобилизации отправят домой

Larkin
Вранье. Призывники уже воюют. Вот лично мой знакомый срочник 

уже месяц с лишним в минометном расчете кошмарит хохлов.
И да, за это Генштаб рано или поздно призовут к ответу.

МИГ
И еще одна новость для политических украинцев: как только что со-

общили люди с мест, ситуация под Красным Лиманом стабилизиро-
валась.

Она сложная, дорога простреливается, но никакого «котла» для груп-
пировки нет.

Киев, что с лицом?

Логика Маркова
В район Лимана прибыли резервы армии России и там намечается 

перелом и возможно ночью начнётся контрнаступление армии Рос-
сии. И хорошо.

Старше Эдды
Ситуация с Лиманом на данный момент покрыта туманом войны. 

По одним данным там идут бои и гарнизон держится, по другим, что 
гарнизон отступил. Кроме этого противник наносит удар на Ямполов-
ку и Терны. В данный момент в Тернах идёт  бой. Будем надеяться на 
резервы, которые как пишут подходят. Тяжелейшая битва  за Лиман 
продолжается.

Бульба престоловъ
Хохлы постят видео из/из-под Лимана, там угроханные наши колон-

ны, сваленные тела и расстрелянные пленные.
При этом Лиман это вроде как Россия. Ведь так?

https://t.me/mig41/20937
https://t.me/rian_ru/180095
https://t.me/nikral/9459
https://t.me/mig41/20931
https://t.me/logikamarkova/3647
https://t.me/vysokygovorit/9596
https://t.me/bulbe_de_trones/2222
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Рамзай
Россия наложила вето хуй в Совбезе ООН на проект резолюции США 

и Албании, не признающую референдумы в ДНР, ЛНР, Запорожской и 
Херсонской областях.

Kotsnews
Прикольно, что в Совбезе ООН ЗА резолюцию, осуждающую «ан-

нексию» «украинских» территорий, НЕ проголосовала треть Совета. 
Из 15 членов Совбеза, Россия наложила вето, Китай, Индия, Брази-

лия и Габон воздержались.

Логика Маркова
Китай, Бразилия и Индия и Африка в лице Габона отказались го-

лосовать за американскую резолюцию, осуждающую референдумы 
и присоединение 4х областей к России. Мужество потребовалось от 
этих стран, ведь это большие страны и у них у всех есть свои сепара-
тисты. И они вообще то не хотят поддерживать никаких сепаратистов 
нигде. Но ради России и американцев сделали исключение. Поддер-
жали мягко Россию и отказались поддержать американцев. Ну а Рос-
сия вето на наглую американскую резолюцию уже сама наложила. Но 
мы конечно ждем, что Китай начнет с нами двойное вето на все на-
глые американские резолюции накладывать вместе.

Захар Прилепин
Традиционное «весь мир с нами».
Ещё раз повторим: если закрутить кран, и Зеленский перестанет ле-

теть голубем мира над планетой - через месяц все забудут про Украи-
ну. 

И в этом смысле Крымнаш тоже был не зря: тогда стало понятно, 
что так можно, и ничего нам не будет за это.

Логика наша проста: вы совершили переворот в Киеве - мы в ответ 
вернули Крым; вы накачали оружием Украину - мы забрали 20 про-
центов их территории.

Но ведь у Запада был шанс ДОГОВОРИТЬСЯ с Путиным и тогда, и в 
феврале 2022-го.

Но они ж не хотят.
Они не хотят.
И в Китае, и в Индии, и в Латинской Америке, и много ещё где про 

это знают.
Они, в частности, знают, что Путин держит слово, а США - нет.
Что Россия - это игрок, а Украина - мяч. По нему бьют, и он летит.

Холмогоров
Во всем, что сегодня происходило, чувствовался привкус авральной 

https://t.me/ramzayiegokomanda/858
https://t.me/sashakots/36141
https://t.me/logikamarkova/3648
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https://t.me/holmogortalks/25187
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импровизации.
Пахло свежей краской, а кое где торчали швы и белые нитки.
Это кажется странным для события, которое было неизбежным с 

2014 года.
И, тем не менее, оказалось сюрпризом. 
Рубикон не перешли, а перепрыгнули замочив ноги. 
Однако историю движут импровизации. Сейчас только импровиза-

ции позволяют противостоять глобальному жабьему  болоту. 
И эта импровизация была лучшей!

Vладислав Угольный
День, когда мы признаны частью России де-юре. 
Россия долгое время спала, позволяя новиопам бесноваться.
Честно говоря, все эти восемь лет я пребывал в серьёзном скепси-

се относительно способности России вернуться к Ценностям вместо 
удобств.

И все же — Россия воскресла. 
Россия выбрала ценности вместо растления и даже угроза ядерно-

го оружия и (о, ужас) прямых боевых действий против РФ, идея кото-
рых ещё несколько месяцев назад воспринималась как нечто ужасаю-
ще неприемлемое, сегодня не просто дискутируется спокойно — ста-
ла частью планирования и предупреждения.

Россия воскресла — и это даёт огромную надежду всему человече-
ству.

Постмайданную Украину разоружат и денацифицируют Россия вме-
сте с Востоком — Индией и Китаем, которые отказались от маразма-
тика из Белого Дома. 

ООН ждет переформатирование, мир — смена миропорядка, с воз-
никновением кооперативного управления развитием цивилизации — 
без чёрной дыры в виде сгнивших англосаксонских империй. 

Событий такого исторического масштаба не было, по крайней мере 
лет сто, если не больше.

Так что можно считать, что не только Россия воскресла — мир вос-
крес.

А воскрес он на крови донецкой и луганской пехоты.
Армии и народа.
Именно наша стойкость, русских Украины — несмотря на то, что мир 

нас фактически сначала списал, изменила весь ход мировой истории 
и повела развитие мировой цивилизации совершенно другим путём 
— путём света и перспективы.

Это сделали Россия и русские Украины — мы с вами, все вместе.
Сегодня — день, когда Новороссия возвращается на свою духовную 

родину — Россию.
Никаких больше буферных или серых зон.
Мы не просто возвращаемся, мы возвращаемся моральным авто-

https://t.me/zola_of_renovation/3114
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ритетом и крупнейшим донором безопасности.
В новом миропорядке мы займём (занимаем) важнейшее место, 

ибо нам администрировать от РФ все постукраинское пространство, 
да и сама Россия стремительно донбассизируется.

Внешние задачи перед нами велики, один из главных вызовов для 
нас - подтянуть нашу внутреннюю способность их решать: перестро-
ить экономику, преодолеть коррупцию, создать более эффективные 
формы управления, обеспечить единство власти и народа по ключе-
вым вопросам развития.

Мы победим. Мы все эти задачи решим.
Русские своими плечами, своими телами удержали ворота в буду-

щее — в новое, лучшее, светлое будущее для всего мира.
Великий день. Грандиозный день.
30 сентября будет считаться одним из выдающихся дней мировой 

истории.
И это — праздник каждого из нас лично.
И всех — вместе.
Всех людей доброй воли, и мира, устремлённого к благу.

ПРОДОЛЖЕНИЕ

https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15818

